
  
 

Ata da primeira (1ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima sétima 
(17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e três (03) minutos, do dia dezenove de fevereiro de dois mil e 

quinze (19.02.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a primeira 

(1ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, 

presidida pelo Vereador ZANDER FÁBIO que a declarou aberta sob a proteção de 

Deus. Iniciando, o Senhor Presidente em exercício, Vereador ZANDER FÁBIO, 

convidou o Vereador ELIAS VAZ para ler um trecho bíblico e em seguida, o Senhor 

Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador MIZAIRLEMES JR. para 

ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 

declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 

parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 

ZANDER FÁBIO – Presidente em exercício, MIZAIRLEMES JR. – 1º Secretário em 

exercício e WELINGTON PEIXOTO – 2º Secretário em exercício. No Expediente 

foram lido os seguintes ofícios: Ofício nº 546/2014 do Executivo Municipal, Veto 

Parcial ao Autógrafo de Lei nº 140/2014, que institui o Dia Municipal da Leitura no 

Município de Goiânia e da outras providências; Ofício nº 547/2014 do Executivo Municipal, 

Veto Parcial ao Autógrafo de Lei 141/2014, que inclui no Calendário Oficial de eventos do 

Municipal de Goiânia o “Dia das Pessoas Desaparecidas” e dá outras providências; Ofício nº 

545/2014 do Executivo Municipal, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei 142/2014, que 

autoriza o Poder Executivo a instituir no âmbito Municipal de Goiânia a prestação de 

serviços voluntários, junto a qualquer dos órgãos ou instituição pública direta e indireta e dá 

outras providências; Ofício nº 549/2014 do Executivo Municipal, Veto Parcial ao 

Autógrafo de Lei Complementar nº 23/2014, que altera dispositivos de leis que dispõe 

sobre Fundos Municipais, autoriza a utilização de seus recursos em atividades finalísticas do 

orgão ao qual estão vinculados, Extingue Fundos Municipais  e dá outras providências; 

Ofício nº 552/2014 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 

149/2014, que dispõe sobre a Prefeitura do Município de Goiânia fazer constar em sua 

página inicial na internet a publicidade da localização de radares de controle de velocidade 

de veículos, sejam móveis ou fixos e lombadas eletrônicas; Ofício nº 553/2014 do Executivo 

Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 148/2014, que obriga as Unidades de Saúde 

no Município de Goiânia a afixar cartazes informando sobre as existências da Lei Federal nº 

9.263 de 1996 que trata sobre o planejamento familiar e dá outras providências; Ofício nº 

559/2014 do Executivo Municipal, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei 144/2014, que 

estima receita e fixa despesas ao Município de Goiânia, para o exercício financeiro de 2015; 

Oficio nº 534/2014 do Executivo Municipal, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei 138/2014, 

que dispõe sobre a reserva de no mínimo 5% das vagas de emprego para mulheres na área 

de construção civil de obras públicas; Ofício nº 103/2015 do Executivo Municipal, Veto 

Parcial ao Autógrafo de Lei 001/2015, que concede revisão geral de remuneração aos 

servidores que especifica, regulamenta a aplicação dos índices de reajuste aos Servidores 

do Magistério Público do Município de Goiânia e dá outras providências; Ofício nº 519/2014 

do Executivo Municipal, encaminha Projeto de Lei que desafeta área pública municipal 

que especifica e da outras providências; Ofício nº 533/2014 do Executivo Municipal, 

encaminha Projeto de Lei que dispõe sobre o Plano Municipal dos Direitos das Crianças e 

Adolescentes 2014-2024 e dá outras providências; Ofício nº 550/2014 do Executivo 

Municipal, encaminha Projeto de Lei que cria e denomina o Centro Municipal de 



Educação Infantil Mãe Tina; Ofício nº 551/2014 do Executivo Municipal, encaminha 

Projeto de Lei que dispõe sobre a mudança do nome da Rua Campos do Jardim 

Guanabara para Rua Professora Yolanda no mesmo setor; Processo 058/15 do Vereador 

Virmondes Cruvinel Filho, comunica afastamento do mandato de Vereador para assumir 

mandato de Deputado Estadual;  Ofício 010/15 do Vereador Charles Bento, comunica a 

renúncia ao mandato de Vereador para exercer mandato de Deputado Estadual; Ofício nº 

10/2015 do Ministério do Desenvolvimento Agrário, Termo de Convênio nº 792227/2013, 

Ministério do Desenvolvimento Agrário e Escola Centro-Oeste de Formação Sindical de CUT 

Apoloniode Carvalho, para fins que especifica; Ofício nº 258/2014 da Vereadora Cida 

Garcez, informando por decisão da bancada do Partido Solidariedade a Vereadora Cida 

Garcez passará a ocupar a liderança do partido a partir de 1° novembro de 2014; Ofício nº 

1560/2014 da Secretaria Municipal de Gestão de Pessoas, encaminha relatório de 

contribuição do Pecúlio referente ao mês de novembro de 2014 e informando acerca da 

avaliação de desempenho por competência e informa acerca de valor descontado em 

decorrência de falecimento dos servidores; Ofício nº 4/2015 da Secretaria Municipal de 

Habitação, encaminha demonstrativos financeiros do Fundo Municipal de Habitação de 

Interesse Social, referente aos meses de janeiro-dezembro de 2014; Ofício nº 1243 a 

1246/2014 da Secretaria Municipal de Finanças, encaminha relatórios das aplicações 

financeiras do mês de setembro-dezembro de 2014; Processo 6.035.695.5/2014 da 

Secretária Municipal de Finanças, encaminha prestação de contas referentes ao mês de 

novembro de 2014; Ofícios 1238, 1292, 1299,1305, 1307 a 1309, 1315, 1318, 1320, 1325, 

1327 e 1328 do Presidente da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores: 

Welington Peixoto, Dr. Gian, Pedro Azulão Jr., Paulo Magalhães, Dr. Bernardo do Cais, 

Mizair Lemes Jr., Paulo Borges e Felizberto Tavares; Ofícios 4279/2014, 65, 106, 160, 182, 

196, 199, 211, 228 e 234/2015 do Secretário Municipal de Saúde, em resposta aos 

requerimentos dos Vereadores: Tayrone Di Martino, Paulinho Graus, Drª. Cristina e Anselmo 

Pereira; Ofícios 934, 936, 943, 953 e 955/2014 do Diretor de Infraestrutura da COMURG, 

em resposta aos requerimentos dos Vereadores: Pedro Azulão Jr., Rogério Cruz e 

Felizberto Tavares; Ofícios 034 a 036 e 107/2015 do Secretário Municipal de Educação, 

em resposta aos requerimentos dos Vereadores: Carlos Soares, Virmondes Cruvinel Filho, 

Cida Garcêz e Eduardo de Souza; Ofícios 223, 253, 262 a 270/2014 do Diretor de Gestão e 

Urbanismo da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores: Jorge do Hugo, 

Izídio Alves, Pedro Azulão Jr., Felizberto Tavares, Ricardo Luis, Dr. Gian, Fábio Lima e 

Tayrone Di Martino; Ofícios 203, 219 a 222, 224, 226 a 245/2014 da Diretoria de Coleta da 

COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores: Anselmo Pereira, Celia 

Valadão, Dr. Bernardo do Cais, Drª. Cristina, Edson Automóveis, Eudes Vigor, Izídio Alves, 

Jorge do Hugo, Pedro Azulão Jr., Ricardo Luis, Tatiana Lemos, Tayrone Di Martino, 

Virmondes Cruvinel Filho, Zander e Welington Peixoto; Ofícios 1188/2014, 9 e 26/2015 do 

Secretario Municipal de Trânsito, em resposta aos requerimentos dos Vereadores: Dr. 

Gian, Anselmo Pereira e Djalma Araujo; Ofício 1868/2014 do Secretário Municipal de 

Assistência Social, em resposta ao requerimento do Vereador Paulinho Graus; Ofício 1661 

do Secretario Municipal de Esporte e Lazer, em resposta aos requerimentos dos 

Vereadores: Tayrone Di Martino e Carlos Soares; Ofício 1256/14 da Secretaria Municipal 

de Cultura, em resposta ao requerimento do Vereador Paulo Borges; Ofício 1933/2014 da 

Agência Municipal de Meio Ambiente, em resposta ao requerimento do Vereador Fábio 

Lima; Ofício 1081/2014 do Secretário Municipal de Desenvolvimento Urbano e 

Sustentável, em resposta ao requerimento do Vereador Zander; Ofício 95/2015 do Prefeito 

Municipal, em resposta ao requerimento do Vereador Anselmo Pereira; Ofícios 178 e 

180/2014 da CMTC, em resposta aos requerimentos dos Vereadores: Dr. Gian e Tayrone Di 

Martino; Ofícios 4980, 5003 a 5007, 5011 a 5013, 5018/2014, 021 e 033/2015 da 

SANEAGO em resposta aos requerimentos dos Vereadores: Drª. Cristina, Virmondes 

Cruvinel Filho, Clécio Alves e Paulinho Graus; Ofícios 1123, 1228, 1237, 1238/2014, 140 e 



141/2015 do Chefe de Gabinete do Governador, em resposta aos requerimentos do 

Vereador Clécio Alves; Ofício 2017/2014 da CELG, agradecendo recebimento de convite 

para Sessão Solene para entrega de Título de Cidadão Goianiense ao Sr. Willan Leyser; 

Ofício 10/2014 do TCM, comunicando alteração a Instrução Normativa nº 8/2014; Ofício 

95/2015 da ANATEL, encaminha consulta pública acerca da substituição do cartão; Ofício 

Circular 4/2015 da Câmara Municipal de Aruanã, informando os membros da Mesa 

Diretora no biênio 2015/2016; Ofício 15/2015 da Defensoria Pública da União, 

comunicando alteração de chefia da Defensoria Pública da União em Goiás; Ofício 10/15 do 

Conselho Regional de Engenharia e Agronomia de Goiás, agradecendo o requerimento 

aprovado apresentado pelo Vereador Anselmo Pereira; Telegrama da AGETOP, 

agradecendo convite para Sessão Solene ao Sr. Willan Leyser; Telegramas do Ministério 

da Educação, informando liberação de Recursos Financeiros a Prefeitura Municipal de 

Goiânia; Ofício 14/2015 da CEF, informando e notificando o crédito de recursos financeiros 

sob bloqueio destinado ao Prefeito Municipal de Goiânia; Extratos Mensal de Fundo de 

Investimento da CEF em nome da Câmara Municipal de Goiânia. Apresentaram matéria 

os seguintes Vereadores: PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados ao 

Prefeito Municipal; ANSELMO PEREIRA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 

solicitando realização de Sessão Especial em comemoração ao Dia do Rotary Club 

Internacional; DJALMA ARAÚJO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 

solicitando realização de Audiência Pública para discutir o aumento da passagem do 

transporte coletivo da capital; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a SEMOB, 

COMURG, SMS, SMT e SEMEL; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a 

SEMOB, AMMA, SMT e COMURG; DR. BERNARDO DO CAI, Projeto de Lei que cria o 

programa municipal de conscientização e conservação para reuso da água proveniente de 

aparelhos de ar-condicionado nas edificações públicas e dá outras providências e 

requerimentos endereçados SMT, SEMOB e COMURG; CLÉCIO ALVES, requerimento 

endereçado a COMURG; DENÍCO TRINDADE, requerimentos endereçados a SMT e 

COMURG; ZANER FÁBIO, requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB, SMT, CAO 

do Consumidor, PROCON Estadual e Defesa do Consumidor Municipal e ao Presidente da 

casa, solicitando realização de Sessão Especial em comemoração ao Dia do Advogado, Dia 

do Professor, Dia do Espírita, Dia do Assistente Social, Dia do Zootecnista e dia do Médico 

Veterinário, Dia do Líder Comunitário e entrega da Comenda Municipal do Mérito de 

Comunicação Wilmar Alves e entrega do Diploma de Mérito Ambiental; MESA DIRETORA, 

Projeto de Resolução que concede licença por interesse particular, pelo prazo de 

60(sessenta) dias, ao Vereador Divino Rodrigues; DR. CRISTINA, requerimentos 

endereçados a COMURG e ao Presidente da Casa solicitando realização de Sessão 

Especial em homenagem “A Filhas de Jó, a Ordem DeMOLEY e APJ – Ação Paramaçônica 

Juvenil”, Sessão Especial em homenagem ao Dia Nacional do Turismo, Dia do Garçom, Dia 

do Fisioterapeuta; CÉLIA VALADÃO, requerimentos endereçados a SMT, AMMA  e 

SEMOB; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a COMURG, CMTC, SEMOB, 

Prefeito Municipal, MIZAIR LEMES JR., Projeto de Lei que cria posto de pronto atendimento 

de primeiros socorros dentro do terminal de integração do sistema urbano de transportes 

coletivos do Município de Goiânia padre Pelágio e dá outras providências, Projeto de 

Resolução que dispõe sobre o Regimento Interno e dá outras providências(Recesso 

Parlamentar) e requerimentos endereçados a SMT e COMURG; CIDA GARCÊZ, Projeto de 

Decreto Legislativo que dispõe sobre a concessão de título honorífico de cidadão goianiense 

ao Senhor Clovis Martins da Silva, Projeto de Lei que dispõe sobre aplicação de multa 

pecuniária para desperdício de água na cidade de Goiânia e dá outras providências, Projeto 

de Lei que cria o Programa de Reuso de Água em postos de gasolina e lava rápido no 

Município de Goiânia e dá outras providências, Projeto e Lei que dispõe sobre a 

obrigatoriedade dos shoppings centers a disponibilizarem seus guichês de estacionamento o 



pagamento através de cartões de débito e crédito, Projeto de Lei que institui a criação de um 

Comissão para reavaliar e reorganizar os casos prioritários dos pacientes que estão nas 

listas de espera nos hospitais públicos, Projeto de Lei que dispõe sobre a criação da “Multa 

Moral” para o estacionamento irregular em vagas destinadas a pessoas com eficiência e 

idosos e requerimento endereçado o Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão 

Solene em homenagem aos militares Coronel Sílvio Benedito Alves e os Capitães Allan 

Pereira Cardoso e José Lemos da Silva e requerimento ao Prefeito Municipal. Às 09 

(nove) horas e 33(trinta e três) minutos o Senhor Presidente ZANDER FÁBIO, 

passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores Djalma 

Araújo, Felizberto Tavares, Miai Lemes Jr. e Drª Cristina. Às 10:01 (dez horas e um 

minuto) com a presença de 24 (vinte e quatro) Vereadores registrado na 1ª 

conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 

CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 

COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAUJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª 

CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 

IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 

MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, THIAGO 

ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:13(dez horas e treze minutos) o 

Senhor Presidente Zander Fábio  passou para a Ordem do Dia. Veto nº 037/14 do 

Executivo Municipal, Veto ao Autógrafo e Lei nº 111/14, oriundo do Projeto de Lei nº 

386/14 do Vereador Clécio Alves, que Altera a Lei nº 9.399 de 27.03.14 – acerca de valores 

pagos decorrentes de sentenças judiciais transitadas em julgado (servidores inativos e 

pensionistas), com parecer pela rejeição, Relator Vereador Pedro Azulão Jr., Votação Única 

– Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi mantido por maioria e encaminhado ao 

Núcleo de Processamento e Controle para arquivar-se. Projeto de Lei 076/11 do Vereador 

Fábio Tokarski, declara de utilidade pública o Grêmio Recreativo Escola de Samba Flora 

do Vale com o nome fantasia de Escola de Samba Flora do Vale, denominada sociedade 

civil sem fins lucrativos ou políticos com sede e foro nesta capital, com parecer pela 

aprovação, Relatora Vereadora Drª Cristina, 2ª votação - Comissão de Educação, Cultura, 

Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 296/13 da 

Vereadora Tatiana Lemos, que dispõe sobre diretrizes adotadas pelo Município para 

realizar a orientação à pai e professores da cidade de Goiânia sobre as características do 

transtorno de déficit de atenção – TDA, com parecer pela aprovação, Relator Izídio Alves, 1ª 

votação – Comissão de Constituição,  Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 

encaminhado a Comissão de Educação,Cultua, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei 

374/13 do Vereador Fábio Lima, que torna obrigatória a instalação de UTI’s nos CAIS 

(Centro de Apoio Integrado à Saúde), CIAMIS (Centro Integrado à Saúde Médico Sanitário) 

e UPA’s(Unidade de Pronto Atendimento) com parecer pela aprovação, Relator Welington 

Peixoto, 2ª votação - Comissão de Saúde e Assistência Social, foi aprovado por 

unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 

Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 387/13 da Vereadora Cida Garcêz, que dispõe sobre a 

parada de ônibus para desembarque de passageiro em locais que não sejam pontos fixos, 

das 23:00 às 4:30 horas. Em dias úteis, feriados e fins de semana, sem parecer, 1ª votação 

- Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 

encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 

039/14 da Vereadora Cida Garcêz, que dispõe sobre a fixação de avisos que estimulem ao 

uso de táxis e moto táxis como meio de transporte nos estabelecimentos comerciais, sem 

parecer, 1ª votação - Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 

unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. 

Às 11:16 (onze horas e dezesseis minutos) com a presença de 22 (vinte e dois) 



Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando presente 

os seguintes Vereadores: CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 

VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAUJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª 

CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, JORGE DO HUGO, MILTON 

MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICHARD 

NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON 

PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei 075/14 do Vereador Paulo da Farmácia, institui a 

semana municipal da mamografia (a ser comemorada anualmente na primeira semana 

domes de outubro), com parecer pela aprovação, Relator Carlos Soares, 2ª votação - 

Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. 

Projeto de Lei 106/14 do Vereador Virmondes Filho, fica incluído no calendário oficial de 

eventos do Município de Goiânia o Dia do Design, a ser comemorado anualmente no di 26 

de julho, com parecer, 1ª votação – Relator Vereador Paulo Borges - Comissão de 

Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado pedido de vista a Vereadora Cida 

Garcêz. Projeto de Lei 135/14 do Vereador Paulo da Farmácia, fica denominada de Praça 

Joaquim Antônio de Souza, a Praça situada entre as Ruas Alta Ferraz de Camargo, Rua dos 

Mineiros e G. Vukojicic, no Jardim Balneário Meia Ponte, com parecer pela aprovação, 

Relatora Célia Valadão, 2ª votação - Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento 

Urbano, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 176/14 da Vereadora Drª 

Cristina, institui o Dia Municipal de Prevenção à Queimaduras no calendário oficial de 

eventos do Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Dr. Gian, 2ª votação 

- Comissão de Saúde e Assistência Social, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 

Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 

331/14 da Vereadora Cida Garcêz, cria o Dia do apresentador de programas de rádio e de 

televisão no calendário oficial do Município de Goiânia e dá outras providências, com 

parecer pela aprovação, Relator Tayrone Di Martino, 2ª votação - Comissão de Educação, 

Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 422/14 do 

Executivo Municipal, altera a Lei nº 8.758 de 06.01.09 – que autoriza o Poder Executivo 

Municipal a doar imóveis ao Fundo de Arrendamento Familiar – FAR, com parecer pela 

aprovação com emendas, Relator Denício Trindade, 2ª votação - Comissão de Habitação, 

Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado pedido de vista aos Vereadores: Cida 

Garcêz, Zander Fábio, Tatiana Lemos e Paulo Magalhães. Projeto de Lei 424/14 da 

Vereadora Cida Garcêz, institui a campanha calçada limpa no Município de Goiânia, com 

parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator Vereador Izídio Alves - Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão 

de Meio Ambiente. A Vereadora Cida Garcêz solicitou o registro de sua fala em 

Plenário: “É só para avisar à assessoria legislativa que este projeto do Vereador Deivison 

Costa(Projeto de Lei 295/14), já é Lei Municipal de minha autoria. Doadores de medula 

óssea e sangue já são isentos para concursos públicos. Eu gostaria que vocês verificassem 

por favor.” O Senhor Presidente Zander Fábio: “Que conste em Ata, inclusive o pedido da 

Vereadora Cida”. O Vereador Milton Mercêz solicitou que constasse em Ata sua presença 

em Plenário em razão de não ter ainda a senha de registro no painel do Plenário. A 

Vereadora Cida Garcêz apresentou Slide sobre a Água. Os Vereadores Felizberto Tavares 

e Paulo Magalhães solicitaram o registro em Ata nota de falecimentos do Senhor Felisberto 

Pereira Braga, Músico Gilson Mundim e Dona Maria Pinheiro Chaves(mãe do Dep. Fed. 

Pedro Chaves). Os requerimentos 001 a 284 foram aprovados de plano, pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento 

Interno. Às 11:41 (onze horas e quarenta e um minutos) com a presença de 19 



(dezenove) Vereadores registrado na 3ª conferência de quorum do Plenário 

estando presente os seguintes Vereadores: CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CÉLIA 

VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAUJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª 

CRISTINA, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, JORGE DO HUGO, MILTON MARCÊZ, MIZAIR 

LEMES JR., PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 

LEMOS, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 11:42 (onze 

horas e quarenta e dois minutos) o Senhor Presidente Vereador ZANDER FÁBIO, 

encerrou a presente Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira dia 24 de 

fevereiro no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 

conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da segunda (2ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima sétima 
(17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e onze (11) minutos, do dia vinte e quatro de fevereiro de dois mil e 
quinze (24.02.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a segunda (2ª) 
Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo 
Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o 
Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, convidou o Vereador TAYRONE DI 
MARTINO para ler um trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º 
Secretário em exercício Vereador DR. GIAN para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo 
assinada pelos Vereadores: ASELMO PEREIRA – Presidente, DR.GIAN – 1º Secretário em 

exercício e GEOVANI ANTÔNIO – 2º Secretário. No Expediente foram lidos os 
seguintes ofícios: Ofício 162/15 do Executivo Municipal, Solicitação de licença para 

ausentar-se do País, no período compreendido entre os dias 26 de fevereiro a 06 de março 
de 2015, em função da alteração da data de realização de evento promovido pelo Banco 
Interamericano de Desenvolvimento – BID; Ofício 164/15 do Executivo Municipal, 
encaminha Projeto de Lei que cria e denomina Centros Municipais de Educação Infantil e 
Escolas Municipais que especifica; Ofício 165/15 do Executivo Municipal, encaminha 
Projeto de Lei que revoga dispositivo da Lei nº 8.567 de 08/11/2007 – criação do Conselho 
Municipal de Acompanhamento e Controle Social do FUNDEB; Ofício 163/15 do Executivo 
Municipal, encaminha Relatório de atividades realizadas em 2014 e previstas para 2015; 
Ofício 085/15 da Secretaria Municipal de Finanças, encaminha Balancete Financeiro a 
Administração Direta e demais relatórios contábeis referente ao mês de outubro de 2014; 
Ofício 170/15 e Ofício Circular 007/15 da Secretaria Municipal de Gestão de Pessoas, 
encaminha relatório de Contribuição do Pecúlio e informa acerca de valor descontado em 
decorrência de falecimento dos servidores e Ofício 1059/14 da Caixa Econômica Federal, 
informando celebração de Contrato de Repasse com o Fundo Municipal de Saúde de 

Goiânia. Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
Projeto de Lei que dispõe sobre o tempo de tolerância mínima dos estacionamentos públicos 
e privados e dá outras providências, Projeto de Lei que considera como de Utilidade Pública 
Municipal a Rotary Club Goiânia Oeste e dá outras providências, Projeto de Lei que 
denomina praça que especifica(Praça Prof.º Darci Accorsi – Setor Park Lozandes) e 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização e Sessão Especial 
em comemoração ao Dia do Artista, 56 anos do Diário da Manhã, Dia do Soroptimista, Dia do 
Policial Civil e requerimentos a SEMOB a a Mesa Diretora da Câmara Municipal de Trindade; 
FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a SEMOB; WELINGTON PEIXOTO, Projeto 

de Lei que dispõe sobre a instalação de equipamentos de ar condicionado nos veículos de 
transporte coletivo de passageiros no âmbito do Município de Goiânia e dá outras 
providências, Projeto de Lei que dispõe sobre a divulgação das ações, fiscalização, multas e 
recolhimento de veículos em áreas privadas que especifica e dá outras providências e 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando reserva do dias e horário 

para eventos, AMMA e COMURG; DR. BERNARDO DO CAIS; requerimentos 

endereçados SMT e SEMOB; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados a 

SEMOB, COMURG, SMT e AMMA; TAYRONE DI MARTINO, requerimento endereçado 

ao Presidente da Casa,solicitando realização de Sessão Especial para homenagear os 

profissionais de Rádio Comunicação do estado e Goiás; DR. CRISTINA, Projeto de Lei que 

dispõe sobre o ensino de noções básicas da Lei Maria da Penha, no âmbito das Escolas 
Municipais de Goiânia e dá outras providências e requerimentos endereçados ao Presidente 

da Casa, solicitando a implantação da Ouvidoria Especial da Mulher e COMURG; DR. 
GIAN, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão 

Solene em homenagem ao Dia do Autismo, Dia do Odontóloga, Dia do Fisioterapeuta , Dia 
do Professor,Dia do Funcionário Público, Dia dos Profissionais da Propaganda, Dia do 



Zootecnista, Dia do Médico, Dia do Advogado, Dia do Psicólogo, Dia do Engenheiro e 

Arquiteto e requerimentos a SMT e COMURG; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos 

endereçados a SEMOB; DIVINO RODRIGUES, requerimentos endereçados a SEMOB; 
DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados a SEMOB, Presidente Nacional da 

Juventude do PMDB e COMURG; THIAGO ALBERNAZ, Projeto de Decreto Legislativo 

que cria o Dia Municipal do Movimento Estudantil e requerimentos endereçados a COMURG 
e ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Solene em homenagem ao Dia 
Nacional do Economista, Dia do Administrador, Dia do Assistente Social, Dia Nacional do 
Policial Militar, Dia Nacional do Bombeiro, Dia Nacional do Professor, Dia Nacional do 
Advogado, Dia Nacional do Contador, Dia Nacional do Contabilista, Dia do Líder Comunitário, 
Di Nacional do Garçom, Di Nacional da Imprensa, Dia Nacional da Juventude, Dia Nacional 
do Idoso, Dia Nacional do Médico, Dia do Servidor Público, Dia do Basquete e Dia 

Internacional do Estudante; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados ao 

Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em homenagem aos 
Conselhos Comunitários de Segurança de Goiânia, realização de Audiência Pública sobre a 
Higienização de capacetes, Audiência Pública sobre destinação final  dos resíduos sólidos 

urbanos de Goiânia e requerimentos endereçados a SEMOB. Às 09 (nove) horas e 
43(quarenta e três) minutos o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, passou 
para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães e Drª 

Cristina.  Às 10:20 (dez horas e vinte minutos) com a presença de 27 (vinte e sete) 
Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 

CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAUJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 
IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO 

ALBERNAZ e WELINGTON PEIXOTO. Às 10:45(dez horas e quarenta e cinco 
minutos) o Senhor Presidente Anselmo Pereira  passou para a Ordem do Dia. 
Projeto de Decreto Legislativo nº 002/15 da Mesa Diretora, solicitação de licença 

para ausentar-se do País, no período compreendido entre os dias 26 de fevereiro a 06 de 
março de 2015, em função da alteração da data de realização de evento promovido pelo 
Banco Interamericano de Desenvolvimento – BID, foi aprovado por maioria e encaminhado 

ao Núcleo de Processamento e Controle para extração do Decreto. Às 10:32 (dez horas e 
trinta e dois minutos) com a presença de 22 (vinte e dois) Vereadores registrado 
na 2ª conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO 
TRINDADE, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JR., PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PDRO AZULÃO JR., 
ROGÉRIO CRUZ, THIAGO ALBERNAZ e WELINGTON PEIXOTO. O Vereador Divino 
Rodrigues solicitou registro em Ata como vista honrosa do Pastor Milton. Os Vereadores 
Denício Trindade e Mizair Lemes Jr., solicitaram registro em Ata do Senhor Plabo 
Rezende, que assumiu a Presidência da Juventude do PMDB.  Foi justificada a ausência do 
Vereador Zander Fábio, representando esta Casa de Lei em Brasília. Os requerimentos 285 
a 605 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 10:44 (dez horas e quarenta e quatro 
minutos) o Senhor Presidente Vereador ANSELMO PEREIRA, encerrou a presente Sessão 
e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida 
e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da terceira (3ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima sétima (17ª) 
Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e dez (10) minutos, do dia vinte e cinco de fevereiro de dois mil e 
quinze (25.02.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a terceira 
(3ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, 
presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta sob a proteção 
de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, convidou a 
Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um trecho bíblico e em seguida, o Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário Vereador ZANDER FÁBIO para ler a Ata da 
Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANELMO 
PEREIRA – Presidente, ZANDER FÁBIO – 1º Secretário e DEIVISON COSTA – 2º 
Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 
168/15 do Executivo Municipal, encaminha Projeto de Lei que desafeta de sua 
destinação primitiva a área pública municipal, APM-7, localizada à Ruas JC-22, JC-
31 e JC-04, no Jardim Curitiba III,nesta capital; Ofício 002/15 do Tribunal de Contas 
dos Município – TCM, instrução normativa que estabelece orientações aos 
jurisdicionados acerca da aplicação dos procedimentos a serem observados pelos 
municípios goianos em relação à política de resíduos sólidos; Ofício 006/15 do 
Presidente da COMURG, em resposta ao requerimento do Vereador Anselmo 
Pereira. Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: DEIVISON COSTA, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão 
Especial, em comemoração aos 65 anos da Assembléia de Deus Campo de 
Campinas; ZANDER, requerimentos endereçados a SMT e SEMOB; ROGÉRIO 
CRUZ, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de afixação de cartaz 
informativo de tempo máxima de espera nos Serviço Notariais e de Registros do 
Município de Goiânia e dá outras providências, Projeto de Lei que assegura matrícula 
para o aluno portador de deficiência locomotora na Escola Municipal mais próxima de 
sua residência e dá outras providências; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a 
COMURG; ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB  e 
SMT; DENÍCIO TRINDADE,  Projeto de Lei que revoga a Lei nº 9.304/13 e dá outras 
providências e requerimentos endereçados a COMURG e SEBRAE-GO; DR. 
BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados a COMURG  e SEMOB; FÁBIO 
CAIXETA, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; CARLOS SOARES, 
requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG  e SEMTEL; PAULO DA 
FARMÁCIA, Projeto de Lei instituindo no Município de Goiânia Programa “Doadores 
do Futuro” em todas as Escolas da rede pública municipal de ensino e requerimentos 
endereçados a SEMOB  e COMURG; DR. GIAN, requerimentos endereçados a SMT; 
ZANDER, Projeto de Lei que dispõe sobre a cobrança do couvert artístico em bares, 
restaurantes, casa de shows, shoppings centers e estabelecimentos similares, no 
Município de Goiânia e, seu integral repasse ao músico, como forma de valorização 
do profissional da música, bem como da arte e cultura goianas, Projeto de Lei que 
dispõe sobre a obrigatoriedade dos postos de gasolina, lava - rápidos, cooperativas 
de peruas e vans, garagens de táxis, moto-táxi, ônibus e demais empresas, privadas 
ou públicas, que realizarem a lavagem de veículos próprios ou de terceiros, 
instaladas na capital, a implantarem equipamentos de recuperação e reutilização da 
água usada na lavagem de veículos para reaproveitamento e dá outra providências,  
Projeto de Lei que altera a Lei nº 9.410/14 para implementar medidas de 
enfrentamento da escassez de recursos hídricos e outros recursos ambientais 



coletivos e dá outras providências;  Projeto de Lei que dispõe sobre a proibição do 
uso de água potável para a limpeza de calçadas, no Município de Goiânia e dá outras 
providências;  Projeto de Lei que dispõe sobre a captação, armazenamento e uso 
dos recursos hídricos do lençol freático, utilizados pela construção civil, na atividade 
imobiliária, no município de Goiânia e dá outras providências; TAYRONE DI 
MARTINO, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando a 
realização do IV Encontro de Ativistas Digitais,  COMURG, SEMOB, COMURG e 
CMTC; DIVINO RODRIGUES,  requerimento de Moção de pesar em face do 
falecimento do Missionário David Miranda; TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que 
dispõe sobre a criação da Frente Parlamentar pela Reforma Política com participação 
popular e dá outras providências  e requerimentos endereçados a SSP-GO, SEMOB 
e SMT; CIDA GARÇÊZ, requerimento endereçado ao Prefeito Municipal; ANSELMO 
PEREIRA, requerimentos endereçados a SEMOB e SEBRAE-GO; MIZAIR LEMES 
JR., requerimento endereçado a SEMOB. Às 09 (nove) horas e 40(quarenta) 
minutos o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno 
Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores Zander, Antônio Uchôa e Deivison 
Costa. Às 10:01 (dez horas e um minuto) com a presença de 24 (vinte e quatro) 
Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAUJO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO 
LIMA, FELIZBERTO TAVARES, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES 
JR., PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO 
CRUZ, TATIANA LEMOS, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 
Às 10:13(dez horas e treze minutos) o Senhor Presidente Anselmo Pereira  
passou para a Ordem do Dia. Aprovado inversão da Pauta da Ordem do Dia do 
Decreto Legislativo nº 045/14 do Vereador Mizair Lemes Jr.. Decreto Legislativo 
nº 045/14 do Vereador Mizair Lemes Jr., concede condecoração demérito da 
segurança ao CB QPPM Aloides Batista Camêlo, com parecer pela aprovação, 
votação única – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relator Vereador 
Geovani Antônio, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Projeto de Lei 208/13 do Vereador Thiago 
Albernaz, declara de utilidade pública o Hospital Filantrópico Santa Casa de 
Misericórdia de Goiânia com sede na Rua Campinas nº 1135 Setor Americano do 
Brasil, com parecer pela aprovação, Relatora Tatiana Lemos, 2ª votação - Comissão 
de Saúde e Assistência Social, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de 
Lei 480/13 do Vereador Anselmo Pereira, considera de utilidade pública municipal 
a “SEDEAK” – Sociedade de estudos e divulgação espírita Allan Kardec, com parecer 
pela aprovação, Relatora Tayrone Di Martino, 2ª votação - Comissão de Educação, 
Cultua, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de 
Lei 044/14 da Vereadora Cida Garcêz, fica a Prefeitura de Goiânia obrigada a fazer 
constar em todos editais de licitação e contrato diretos sem licitação a exigência 
mínima de 10% das vagas de emprego para mulheres na construção de obras 
públicas, sem parecer, 1ª votação - Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado e encaminhado a Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. Projeto de 
Lei 068/14 da Vereadora Cida Garcêz, dispõe sobre a visitação de representantes 
comerciais ao médicos em hospitais, clínicas e casa de saúde, sem parecer, 1ª 
votação - Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado vista ao 
Vereador Dr. Bernardo do Cais. Projeto de Lei 168/14 do Vereador Paulo da 
Farmácia, institui o estatuto dos portadores de obesidade no âmbito do Município de 
Goiânia, com parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador Izídio Alves, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado a 



Comissão do Direitos Humanos e Cidadania. Projeto de Lei 288/14 do Vereador 
Paulo Borges, Dispõe sobre aviso a ser fixado nos locais que especifica (lan houses, 
cyber cafés e outros) nas dependências públicas do Município de Goiânia e dá outras 
providencias, com parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador Richard 
Nixon, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado a 
Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei 354/14 do Vereador Dr. 
Bernardo do Cais, institui a semana municipal para conscientização e apoio ao 
portadores da anemia falciforme e dá outras providências, com parecer pela 
aprovação, 1ª votação – Relator Vereador Charles Bento, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Saúde e  Assistência 
Social. Projeto de Lei 375/14 do Vereador Eduardo de Souza, dispõe sobre a 
instituição da “Pamonha” como comida típica de patrimônio imaterial e cultural do 
Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador 
Edson Automóveis, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado vista 
ao Vereador Anselmo Pereira. Foram aprovados por unanimidade os 
requerimentos: 16.906/14, 004, 005, 006, 007/15 da Vereadora Drª Cristina; 003/15 
da Vereadora Cida Garcêz e 008, 009, 010, 011, 012, 013, 014, e 015/15 do 
Vereador Zander Fábio. Às 11:22 (onze horas e vinte e dois minutos) com a 
presença de 27 (vinte e sete) Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum 
do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 

ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAUJO, DR. BERNARDO DO 
CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, 

ROGÉRIO CRUZ, TATIAN LEMOS, THIAGO ALBERNAZ e ZANDER. Os Vereadores 
Deivison Costa, Anselmo Pereira, Paulo Magalhães, Thiago Albernaz e Jorge do 
Hugo solicitaram registro em Ata como visita honrosa os Senhor Maurício 
Beraldo(ex-Vereador), Rafael Louza, Elízio Gonzaga, Eduardo Oline(Vereador de 
Bonfinópolis-Go) e Cleuber Aparecido e sua esposa Angelita(liderança em 
Cocalzinho e Corumbá-Go). Os requerimentos 606 a 690 foram aprovados de 
plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 
82 do Regimento Interno. Às 11:38 (onze horas e trinta e oito minutos) o Senhor 
Presidente Vereador ANSELMO PEREIRA, encerrou a presente Sessão e convocou 
outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e 
achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
 



  
 

Ata da quarta (4ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima sétima (17ª) 
Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e treze (13) minutos, do dia vinte e seis de fevereiro de dois mil e 
quinze (26.02.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a quarta 
(4ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, 
presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta sob a proteção 
de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, convidou o 
Vereador TAYRONE DI MARTINO para ler um trecho bíblico e em seguida, o Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário Vereador ZANDER FÁBIO para ler a Ata da 
Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA – Presidente, ZANDER FÁBIO – 1º Secretário e GEOVAI ANTÔNIO – 2º 
Secretário. No Expediente foi lido o seguinte ofício: Ofício 171/15 do Executivo 
Municipal, encaminha Projeto de Lei que concede revisão geral nos termos do artigo 
37, X, da Constituição Federal aos servidores que especifica e dá outras 
providências. Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: PEDRO AZULÃO 
JR., Projeto de Lei que Declara de Utilidade Pública Municipal a Associação 
Evangélica Beneficente Assembléia de Deus Renovada do Solar Ville –ABADRSV; 
MIZAIR LEMES JR., Projeto de Lei que dispõe sobre a fiscalização direta, pelos 
usuários, do processo de manipulação de alimentos em restaurantes bares, 
confeitarias, padarias, lanchonetes, churrascarias, pizzaria, hotéis, motéis e similares, 
por visualização através de colocação de vidro transparentes ou câmaras de vídeo e 
dá outras providências, Projeto de Lei que dispõe sobre a instituição do Dia do 
Futebol Goiano na cidade de Goiânia e dá outras providências e requerimentos 
endereçados a SMT  e COMURG; ANSELMO PEREIRA, requerimentos 
endereçados ao Prefeito Municipal, SMS, CMTC, COMURG, PM-GO e SEMOB e ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em comemoração ao 
Dia da Propaganda em Goiânia, Dia do Corpo de Bombeiro Militar do Estado de 
Goiás, Dia da Ética Profissional, Dia do Aniversário da Fundação Sesc-Senac, Dia do 
Inspetor Sanitário, Dia do Auditor de Tributos, Dia do Técnico em Radiologia, Dia do 
Carregador/Estivador, Dia da Arte Espírita, Dia do Guarda Municipal, Dia do Detetive 
Particular, Dia do Corretor de Imóveis, Dia da Mídia Exterior, Dia do Profissional de 
Educação Física, Dia do Profissional de Farmácia; IZÍDIO ALVES, requerimentos 
endereçados a SEMOB; DJALMA ARAÚJO, requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, solicitando que faça convite a engenheira civil Ana Cristina 
Rodovalho para dar explicações sobre o Túnel da Avenida Araguaia e convoque a 
Presidente da CMTC Patrícia Veras para dar explicações sobre o aumento abusivo 
da tarifa do transporte coletivo da capital; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei que 
dispõe sobre a obrigatoriedade da apresentação de identidade profissional para a 
confecção de carimbos profissionais e dá outras providências e requerimentos 
endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em 
comemoração ao 30 anos da Assessoria de Moda, aos 154 anos da CEF, aos 30 
anos do SINCOFARMA, aos 54 anos do CRF, aos 66 anos do SINFAR, 21 ANOS 
DO Programa Menor Aprendiz, aos 10 anos do Curso de Medicina da PUC, 
homenagem a Fraternidade Feminina da Grande Loja Maçônica do Estado de Goiás 
e da Grande Oriente do Estado de Goiás, ao 351 anos dos Correios; MESA 
DIRETORA, Projeto de Resolução que altera o artigo 15, da Resolução nº 26 de 19 
de dezembro de 1991 – Regimento Interno a Câmara Municipal de Goiânia; JORGE 
DO HUGO, requerimento endereçado a SEMOB; FÁBIO LIMA, requerimento 



endereçado a COMURG; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados a 
SMT e SEMOB; PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados ao Presidente 
da Casa; ZANDER, requerimentos endereçados  SMT, SEMOB e COMURG; 
TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia, e SMT; 
ROGÉRIO CRUZ, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade dos hospitais 
públicos e privados e instituições congêneres a notificarem ocorrência de uso de 
bebida alcoólica e/ou entorpecentes por crianças e adolescentes. Às 09 (nove) 
horas e 50(cinqüenta) minutos o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, 
passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores Paulo 
Magalhães, Zander Fábio, Djalma Araújo, Tayrone Di Martino e Pedro Azulão Jr.. Às 
10:23 (dez horas e vinte e três minutos) com a presença de 22 (vinte e dois) 
Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DR. BERNARDO DO CAIS, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, 
MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 
Às 10:21(dez horas e vinte e um minutos) o Senhor Presidente Anselmo Pereira  
passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei Complementar nº 009/14 do 
Vereador Tayrone Di Martino, que proíbe a utilização de fogos de artifícios em 
locais, no âmbito do Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator 
Charles Bento, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por maioria e encaminhado a Comissão de Segurança Pública. Às 
10:48(dez horas e quarenta e oito minutos) o Senhor Presidente Anselmo Pereira 
suspendeu a Sessão por 10(dez) minutos para que a Senhora Flaviana Alves 
representando o SINDSAÙDE e SINDGOIÂNIA, usasse a Tribuna Livre. Reaberta a 
Sessão às 10:58(dez horas e cinqüenta e oito minutos). Às 11:11(onze horas e 
onze minutos) o Senhor Presidente Anselmo Pereira suspendeu a Sessão por 
10(dez) minutos para que o Senhor Mauro Zica(Presidente do NCST-Goiás) usasse a 
Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às 11:18(onze horas e dezoito minutos). 
Projeto de Lei nº 155/13 do Vereador Tayrone Di Matino, declara de utilidade 
pública o Sindicato das Indústrias Químicas do Estado de Goiás – SINDQUÍMICA, 
com parecer pela aprovação, Relator Eudes Vigor, 1ª votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por maioria e encaminhado a 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 224/13 do 
Vereador Welington Peixoto, dispõe sobre a obrigatoriedade de expedição de 
receitas médicas e odontológicas digitadas, datilografadas ou manuscritas em letras 
de forma legível, com parecer pela aprovação, Relator Geovani Antônio, 1ª votação, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade pedido 
de vista ao Vereador Anselmo Pereira. Projeto de Lei nº 487/13 do Vereador 
Deivison Costa, fica instituída a Semana Municipal da Saúde da Mulher no 
Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Carlos Soares, 2ª 
votação, Comissão de Educação, Cultua, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle par Extração 
de Autógrafo e Lei. Projeto de Lei nº 162/14 do Vereador Paulo Borges, dispõe 
sobre instituição de medidas para agilizar a localização de pessoas desaparecidas no 
âmbito do Município de Goiânia e dá outras providências, com parecer pela 
aprovação, Relator Edson Automóveis, 1ª votação, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Direitos Humano. Projeto de Lei nº 406/14 do Vereador Paulo Borges, que dispõe 
sobre a instituição da Feira de Trocas de Brinquedos no Município de Goiânia, com 
parecer pela aprovação, Relator Geovani Antônio, 1ª votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por maioria e encaminhado a 



Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Foram aprovados por 
unanimidade os seguintes requerimentos: 13268/14 e 684/15 do Vereador Deivison 
Costa; 570, 571, 572, 573, 574, 575, 576, 577, 578 579 e 580/15 do Vereador Dr. 
Gian; 581, 582, 583, 584, 586, 597, 588, 590, 591, 592, 593, 594, 595, 596, 597, 598, 
608 e 685/15 do Vereador Thiago Albernaz; 599, 600 e 601/15 do Vereador 
Felizberto Tavares; 602, 603, 604, 605/15 do Vereador Anselmo Pereira. Às 11:37 
(onze horas e trinta e sete minutos) com a presença de 26 (vinte e seis) 
Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, 
CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DR. BERNARDO DO 
CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PULINHO GRAUS, PAULO BORGES, 
PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO 
CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os requerimentos 691 a 875 foram aprovados 
de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do 
artigo 82 do Regimento Interno. Às 11:38 (onze horas e trinta e oito minutos) o 
Senhor Presidente Vereador ANSELMO PEREIRA, encerrou a presente Sessão e 
convocou outra para a próxima terça-feira dia 03 de março no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros 
da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da quinta (5ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima sétima (17ª) 
Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e treze (13) minutos, do dia três de março de dois mil e quinze 
(03.03.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a quinta (5ª) 
Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida 
pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta sob a proteção de Deus. 
Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, convidou o Vereador 
ZANDER FÁBIO para ler um trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente 
convidou o 1º Secretário Vereador ZANDER FÁBIO para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – 
Presidente, ZANDER FÁBIO – 1º Secretário e GEOVANI ANTÔNIO – 2º Secretário. 
Não teve Expediente a ser lido.  Apresentaram matéria os seguintes 
Vereadores: MIZAIR LEMES JR., Projeto de Decreto Legislativo que concede título 
honorífico de relevantes serviços prestados na área da saúde ao Dr. Fernando 
Evangelista Rezende; PAULO MAGALHÃES, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
comercialização de alimentos em veículos automotores – comida de rua – nos 
logradouros públicos e dá outras providências; TAYRONE DI MARTINO, requerimentos 
endereçados a SEMOB e COMURG; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados 
ao Prefeito Paulo Garcia, COMURG, SEMOB e SANEAGO; ANSELMO PEREIRA, 
requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Especial em comemoração o Dia dos Componentes 
do Conselho Comunitário de Segurança e comemoração a mulheres de Carreira 
Jurídica; DRª CRISTINA e outros, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Solene pelo Dia Internacional da Mulher, que 
comemora-se dia 08 de março e entrega da Comenda Consuelo Nasser, a SMT e 
cumprimentos a Loja Cavaleiros de Aço 4354; JORGE DO HUGO, requerimento 
destinado à COMURG; ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados a COMURG, 
SEMOB, SMT e ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial 
em homenagem ao Copo de Bombeiros Militar e a Polícia Militar do Estado e Goiás; 
ZANDER FÁBIO, Projeto de Lei que institui a Semana Municipal para conscientização 
e apoio aos portadores da patologia esclerose lateral amiotrófica (ELA) e dá outras 
providências e requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e SMT; ROGÉRIO 

CRUZ, Projeto de Lei que altera a Lei 8.406 de 04/01/2006, que determina que o 
Município de Goiânia disponibilize acesso público a toda a legislação local via rede 
mundial de computadores; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a 
SEMOB e SMT; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados a SMT e 
SEMOB; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; 
DIVINO RODRIGUES, requerimento endereçado a CELG; FÁBIO LIMA, requerimentos 
endereçados a COMUG  e SEMOB; THIAGO ALBERNAZ, Projeto de Lei que Cria o 
Dia Municipal do Movimento Estudantil; PAULO BORGES, Projeto de Lei que dispõe 
sobre atendimento preferencial aos doadores de sangue do município de Goiânia, em 
estabelecimentos comerciais, supermercados, bancos, eventos culturais, 
hipermercados, lotéricas e dá outras providências e requerimento endereçado a 
SEMOB; DR. GIAN, requerimentos endereçados a SMT e SEMOB; CIDA GARCÊZ, 
requerimentos endereçados a SMT. Às 09 (nove) horas e 34(trinta e quatro) 
minutos o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno 
Expediente. Usou a Tribuna o Vereador Djalma Araújo. Às 09:57 (nove horas e 
cinqüenta e sete minutos) com a presença de 22 (vinte e dois) Vereadores 



registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO 

ALVES, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª 
CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE 
DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO 
AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 09:50(nove horas e cinqüenta minutos) o 
Senhor Presidente Anselmo Pereira  passou para a Ordem do Dia. Veto do 
Executivo Municipal nº 036/14, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 094/14, que 
dispõe a instalação de velório público no Município de Goiânia, sem parecer – 
avocado, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, votação única, foi mantido o 
Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
comunicar ao Prefeito. Veto do Executivo Municipal nº 041/14, Veto ao Autógrafo 
de Lei nº 121/12, que ficam os Cemitérios obrigado a adotar tratamento que vise a 
reter o produto da coliquação no sepultamentos em urnas, com parecer pela 
aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relator Vereador Charles 
Bento, voto em separado do Vereador Djalma Araújo - votação única, foi mantido o 
Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
comunicar ao Prefeito. Veto do Executivo Municipal nº 001/15, Veto Parcial ao 
Autógrafo de Lei nº 001/15, que concede revisão geral de remuneração aos 
servidores que especifica, regulamenta a aplicação dos índices de reajuste aos 
servidores do magistério público do município de Goiânia, com parecer pela rejeição, 
Relator Vereador Djalma Araújo - Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
votação única, foi discutida pelos Vereadores: Zander Fábio, Tayrone Di Martino, Drª 
Cristina, Pedro Azulão Jr., Thiago Albernaz, Geovani Antônio, Elias Vaz e Djalma 
Araújo. Em seguida foi mantido o Veto por maioria com 20 Não e 13 Sim e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito. 
Projeto de Lei Complementar nº 003/14 do Vereador Zander Fábio, altera o 
código de posturas do Município de Goiânia para estabelecer normas que restringem 
uso de produtos fumígenos em locais públicos e privados, destinados à utilização 
simultânea de pessoas, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, Relato Vereador Izídio Alves, 1ª votação, esta em fase de 
votação. Às 11:34 (onze horas e trinta e quatro minutos) com a presença de 15 
(quinze) Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando 
presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, DR. 

BERNARDO DO CAIS, EDSON AUTOMÓVEIS, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, GEOVANI 
ANTÔNIO, MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR.,  PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO 

ALBERNAZ e ZANDER. A Vereadora Tatiana Lemos justificou sua ausência por estar 
em viagem a São Paulo participando de Congresso Internacional. Foi apresentado 
ofício do Presidente Estadual do PSL – Raniery Nunes da Silva, informando novo 
Líder do Partido na Câmara Municipal de Goiânia – Vereador Antônio Uchôa. Foi 
reconduzida a condição de Líder do PSD nesta Casa o Vereador Pedro Azulão Jr. Os 
requerimentos 876 a 1019 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 
11:34 (onze horas e trinta e quatro minutos) o Senhor Presidente Vereador 
ANSELMO PEREIRA, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, 
será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da sexta (6ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima sétima (17ª) 
Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e vinte e dois (22) minutos, do dia quatro de março de dois mil e 
quinze (04.03.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a sexta 
(6ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, 
presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta sob a proteção 
de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, convidou a 
Vereadora Drª CRISTINA para ler um trecho bíblico e em seguida, o Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário Vereador ZANDER FÁBIO para ler a Ata da 
Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA – Presidente, ZANDER FÁBIO – 1º Secretário e GEOVANI ANTÔNIO – 2º 
Secretário. Não teve Expediente a ser lido.  Apresentaram matéria os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG, e 
SMT; DEIVISON COSTA, requerimento endereçado a COMURG; PAULO DA 
FARMÁCIA, Projeto de Lei que institui o Cartão Goianiense de Saúde de uso 
facultativo do cidadão Goianiense, com a finalidade de armazenar dados do 
prontuário médico e dá outras providencias, Projeto de Lei que estabelece a 
equiparação dos portadores de doenças renal crônica cm o direito das pessoas 
portadoras de necessidades especial para fins de acessibilidade e oportunidades 
com referência ao percentual legal de vagas reservadas aos deficientes, no âmbito 
do Município de Goiânia e requerimentos endereçados a COMURG, CELG e ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em comemoração ao 
Dia do Maçom; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a SMT e 
COMURG; IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a SEMOB e ao Controlador 
Geral do Município de Goiânia, Dr. Edilberto de Castro para prestar esclarecimentos 
dos fatos que especifica; ROGÉRIO CRUZ, requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em homenagem aos 
Soldados, homenagem ao Dia do Motorista Municipal e Dia do Administrador; 
ANTÔNIO UCHÔA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Sessão Especial em homenagem aos Cidadãos Solidários; ZANDER 
FÁBIO, Projeto de Lei que institui a Semana Municipal de Conscientização sobre a 
Síndrome Alcoólica Fetal (SAF) e dá outras providências, Projeto de Lei que dispõe 
sobre a obrigatoriedade de realização gratuita, do exame do Reflexo Vermelho –
Teste do Olhinho, por parte de todas as maternidades e estabelecimentos 
hospitalares congêneres da rede pública de saúde, mantidas pelo Município de 
Goiânia e dá outras providências e requerimento endereçados ao Prefeito Paulo 
Garcia, Comando Geral da PM-Go, COMURG, SEMOB e SMT; FÁBIO LIMA, 
requerimentos endereçados a COMUG; MIZAIR LEMES JR., Projeto de Lei que 
dispõe sobre a proibição de abastecimento dos tanques de combustível de veículos 
após o acionamento da trava de segurança da bomba de abastecimento,no âmbito 
do Município de Goiânia e dá outras providências, Projeto de Lei que fica instituído 
Consciência Humana no Município de Goiânia e dá outras providências e 
requerimentos endereçados a SMT e COMURG; DR. GIAN, requerimentos 
endereçados a SMT e Comando Geral da PM-Go; FELIZBERTO TAVARES, Projeto 
de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade da higienização do Equipamento de 
Proteção Individual – EPI – Capacetes utilizados por mototaxitas e dá outras 
providências, Projeto de Lei que regulamenta a destinação final dos resíduos sólidos 
urbanos de Goiânia e dá outras providências; PAULO MAGALHÃES, requerimento 



endereçado ao Comandante da Agência da Guarda Civil Metropolitano; PAULINHO 
GRAUS, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG, SMT, Prefeito Paulo 
Garcia e CMTC. Às 09 (nove) horas e 47(quarenta e sete) minutos o Senhor 
Presidente ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno Expediente. Usou a 
Tribuna os Vereadores Geovani Antônio, Mizair Lemes Jr. e Zander. Às 10:00 (dez 
horas) com a presença de 25 (vinte e cinco) Vereadores registrado na 1ª 
conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIAVALADÃO, DIVINO 
RODRIGUES, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTIN, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, MILTON MERCÊZ, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, TAYRONE DI MARTINO, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:29(dez horas e vinte e nove minutos) o 
Senhor Presidente Anselmo Pereira  passou para a Ordem do Dia. Projeto de 
Lei Complementar nº 003/14 do Vereador Zander Fábio, altera o código de 
posturas do Município de Goiânia para estabelecer normas que restringem uso de 
produto fumígenos em locais públicos e privado destinado à utilização simultânea de 
pessoas, com parecer pela aprovação, Relator Izídio Alves, 1ª votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por maioria e encaminhado a 
Comissão de Segurança Pública. Projeto de Lei nº 049/12 do Executivo Municipal, 
desafeta área pública municipal, denominada Rua 07, d bairro Chácara Califórnia de 
sua destinação primitiva e dá outras providências, sem parecer - reconstituído, 1ª 
votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado pedido de vista 
aos Vereadores Geovani Antônio e Zander.  Projeto de Lei nº 276/14 do Vereador 
Paulo Borges, torna obrigatória a implantação de câmaras de vídeo monitoramento 
em evento temporário no Município e dá outras providências, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador Edson Automóveis - 1ª votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 
Comissão de Segurança Pública e Patrimonial. Foi apresentado requerimento de 
inversão da Pauta da Ordem do Dia da Vereadora Drª Cristina do requerimento 
nº 1018/15. Aprovado por unanimidade requerimento nº 1018/15 da Vereadora Drª 
Cristina. Às 11:10 (onze horas e dez minutos) com a presença de 17 (dezessete) 
Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO 

ALVES, CÉLIA VALADÃO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, THIAGO ALBERNAZ e 

ZANDER. O Vereador Izídio Alves justificou sua presença na Sessão do dia 
03/03/15. O Vereador Antônio Uchôa solicitou para se ausentar do Plenário para lidar 
com a situação desta Casa de Leis. Os requerimentos 1020 a 1301 foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 11:13 (onze horas e treze 
minutos) o Senhor Presidente Vereador ANSELMO PEREIRA, encerrou a presente 
Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar 
lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.  
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 



  
 

Ata da sétima (7ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima sétima (17ª) 
Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e treze (13) minutos, do dia cinco de março de dois mil e quinze 
(05.03.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a sétima (7ª) 
Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida 
pelo Vereador TAYRONE DI MARTINO que a declarou aberta sob a proteção de 
Deus. Iniciando, o Senhor Presidente em exercício, Vereador TAYRONE DI 
MARTINO, convidou o Vereador PAULO BORGES para ler um trecho bíblico e em 
seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário Vereador ZANDER FÁBIO 
para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: TAYRONE DI MARTINO – Presidente em exercício, ZANDER FÁBIO – 
1º Secretário e DR. GIAN – 2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos 
o seguintes ofício: Ofício 006/15 da Justiça Eleitoral, em resposta ao requerimento 
do Vereador Anselmo Pereira; Ofício 259/15 da AGETOP, em resposta ao 
requerimento do Vereador Paulo Magalhães; Ofício 001/15 da Câmara Municipal de 
Guapo, comunicando nova mesa Diretora; Ofícios 065, 096, 122 e 123/15 da CEF, 
notificando Crédito de Recursos Financeiros – Orçamento Geral da União, sob 
bloqueio da Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofício 024/15 do Partido da República 
– PR, comunicar a esta Casa de Leis que o Vereador Felizberto Rodrigues Tavares, 
filiou-se a esta agremiação partidária, e dentro de sua atuação parlamentar 
responderá pelo Partido da República perante o Poder Legislativo Municipal. 
Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: PEDRO AZULÃO JR., Projeto 
de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao 
Senhor Pr. Jodiel Pereira de Sá; CARLOS SOARES, requerimentos endereçados a 
SEMDUS, SEMOB e ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão 
Especial em comemoração ao Mérito da Segurança, Dia dos Servidores Públicos, 
Trabalhadores que contribuem com a limpeza urbana do Município de Goiânia, a 
educação do Município de Goiânia, saúde do Município de Goiânia, esporte do 
Município de Goiânia, Corretores de Imóveis e Taxistas; DR. GIAN, requerimentos 
endereçados a SEMOB e SMT; JOGE DO HUGO, requerimentos endereçados a 
SEMOB; MIZAIR LEMES JR., requerimento endereçados a SEMOB e COMURG; 
PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados a SEMOB; WELINGTON 
PEIXOTO, requerimentos endereçados a COMURG; DEIVISON COSTA, Projeto de 
Emenda a Lei Orgânica que dispõe sobre Emenda ao artigo 76 da Lei Orgânica do 
Município de Goiânia e requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e ao 
Presidente da Casa, solicitando a suspensão da Sessão Ordinária do dia 25 de 
março de 2015; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimento endereçado a SMT; 
FÁBIO LIMA, requerimento endereçado a COMURG; ANSELMO PEREIRA, Projeto 
de Lei que modifica a Lei Complementar nº 014, de 29 de dezembro de 1992, que 
institui o Código de Posturas do Município de Goiânia e institui o tempo de tolerância 
mínima dos estacionamento públicos e privados e dá outras providências e 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência 
Pública para discutir o reajuste tarifário, criação e ampliação dos ponto de táxi e a 
instituição do Conselho Deliberativo do Transporte de passageiro por táxi e Audiência 
Pública para discutir sobre o estacionamentos públicos e privados; ZANDER, 
requerimentos endereçados a SEMOB, SMT, COMURG, Comando Geral da PM-Go 
e ao Presidente da Casa, solicitando a realização da 3ª edição da Câmara Itinerante 
para o Bairro Jardim Conquista e Jardim Dom Fernando; DENÍCIO TRINDADE, 



requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB, SMT e correspondência 
parabenizando o Diretores do Jornal O Popular por indicação de premiação 
internacional ao site Expresso/O Popular; PAULO MAGALHÃES, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa solicitando realização da primeira semana cultual 
do Legislativo Goianiense na Câmara Municipal e Goiânia, na 1ª semana do mês de 
novembro deste ano; TAYRONE DI MARTINO, requerimentos endereçados a 
SEMOB, CMTC, SMT, COMURG e ao Presidente da Casa, solicitando realização do 
IV Encontro de Ativistas Digitais. Às 09 (nove) horas e 35(trinta e cinco) minutos o 
Senhor Presidente em exercício TAYRONE DI MARTINO, passou para o 
Pequeno Expediente. Usou a Tribuna o Vereador Divino Rodrigues. Às 09:58 (nove 
horas e cinqüenta e oito minuto) com a presença de 25 (vinte e cinco) 
Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO 

ALVES, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJLMA ARAÚJO, 
DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 
FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, 

TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:04(dez horas e 
quatro minutos) o Senhor Presidente Anselmo Pereira  passou para a Ordem do 
Dia. Projeto de Lei nº 305/09 do Vereador Geovani Antônio, que dispõe sobre a 
implantação de coleta seletiva de lixo em shopping Center do Município de Goiânia, 
com parecer pela aprovação, Relator Vereador Eudes Vigor, 1ª votação, Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado pedido de vista a Vereadora Cida 
Garcez. Às 11:10 (onze horas e dez minutos) com a presença de 31 (trinta e um) 
Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 

CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DENICIO 
TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. 
GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO 
GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 
TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO 

e ZANDER. Projeto de Lei nº 238/14 da Vereadora Cida Garcez, dispõe sobre o 
programa de castração móvel, destinado ao controle a população animal no 
Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Charles Bento, 
1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado pedido de 
vista ao Vereador Divino Rodrigues. Projeto de Lei nº 310/13 da Vereadora Tatiana 
Lemos, dispõe sobre a obrigatoriedade das casas noturnas, estádios e bares onde 
ocorram shows ou apresentação de músicas o vivo, na divulgação nas saídas de 
emergências, através de telões, imagens e áudio, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador Izídio Alves, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia. Foram aprovados por unanimidade os requerimentos: 599, 600, 
601/15 do Vereador Felizberto Tavares, 692, 693, 694, 695, 696, 697, 698, 699, 700, 
701, 702, 703, 704, 705, 706, 707, 1017 e 1020/15 do Vereador Anselmo Pereira, 
1297, 1298, 1299/15 do Vereador Rogério Cruz, 1015, 1016 e 1300/15 do Vereador 
Antônio Uchôa. Às 11:36 (onze horas e trinta e seis minutos) com a presença de 
20 (vinte) Vereadores registrado na 3ª conferência de quorum do Plenário estando 
presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 

SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, GEOVANI 
ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO 
CRUZ, TATIANA LEMOS, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. O 
Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, convocou os Senhores Vereadores para 
amanhã dia 06(seis) de março da 1ª Sessão Especial da Realização da Câmara 
Itinerante no Jardim Botânico, com início às 10(dez) horas, solicitação esta em 



requerimento aprovado do Vereador Paulo Magalhães. O Vereador Fábio Lima, solicitou 
que constasse em Ata sua proposta para ser executada sua 4ª Sessão Itinerante no Setor 
Fama. O Vereador Anselmo pronunciou que as Câmaras Itinerantes se realizem de terça a 
quinta-feira. O Vereador Paulo Magalhães solicitou que constasse em Ata como visita 
honrosa o Senhor Calinho Café e um minuto de silêncio em memória ao Senhor Vilásio. O 
Vereador Felizberto Tavares solicitou um minuto de silêncio em memória a Senhora Coraci. 

Os requerimentos 1302 a 1461 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 
11:55 (onze horas e cinqüenta e cinco minutos) o Senhor Presidente Vereador 
ANSELMO PEREIRA, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o próximo 
dia 10 de março no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 



  
 

Ata da oitava (8ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima sétima (17ª) 
Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e dezesseis (16) minutos, do dia dez de março de dois mil e 
quinze (10.03.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a oitava 
(8ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, 
presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta sob a proteção 
de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, convidou o 
Vereador DIVINO RODRIGUES para ler um trecho bíblico e em seguida, o Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário Vereador ZANDER FÁBIO para ler a Ata da 
Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA – Presidente, ZANDER FÁBIO – 1º Secretário e GEOVANI ANTÔNIO – 2º 
Secretário. Não teve Expediente a ser lido. Apresentaram matéria os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a SEMOB, SMT e a 
Agência dos Jovens Empreendedores; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos 
endereçados a SMT, SEMOB e COMURG; DR. BERNARDO DO CAIS, 
requerimentos endereçados a SEMOB e a Presidente da Casa, solicitando realização 
de Câmara Itinerante no dia 27 de Novembro no Setor jardim América; JOGE DO 
HUGO, requerimentos endereçados a CELG e SEMOB; FÁBIO LIMA, requerimentos 
endereçados a SEMOB; ROGÉRIO CRUZ, Projeto de Lei que institui no âmbito do 
Município de Goiânia o Dia do Soldado; ZANDER FÁBIO, Projeto de Lei que dispõe 
sobre a obrigatoriedade de inserção de mensagem educativa nos materiais 
escolares, distribuído aos alunos das instituições da Rede Municipal de Ensino de 
Goiânia, para prevenção ao consumo de álcool, fumo, drogas naturais e sintéticas e 
dá outras providências, Projeto de Lei Complementar que dispõe sobre a declaração 
de ponto facultativo, nos dias úteis, datados de 08 de março, dos anos subseqüentes, 
em favor das servidoras do legislativo goiano, com a realização de atos público, 
voltados para implementação políticas públicas, focadas na valorização social e 
profissional da mulher, bem como na erradicação da violência de gênero e 
requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; PAULO DA FARMÁCIA, 
requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e CELG; CARLOS SOARES, 
Projeto de Decreto Legislativo que altera o Decreto Legislativo que concede título 
honorífico de cidadania goianiense ao Deputado Federal Rubens Otoni, pelo 
estimados serviços prestados o Município de Goiânia e requerimentos endereçados 
ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em homenagem 
ao Dia do Biomédico, Dia do Sindicalista, aos Desportistas, Dia do Árbitro e Futebol e 
a COMURG, SMT e SEMOB; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçado a 
SEMOB, COMURG e SMT; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a 
AMMA, SEMOB e COMURG; DIVINO RODRIGUES, requerimento endereçado a 
SEMOB; PAULO MAGALHÃES, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando realizar as edições da Câmara Itinerante aos domingos, para maior 
participação da população; PAULO BORGES, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
exposição de obras de escritores e demais autores residentes no Município de 
Goiânia e dá outras providências, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade 
de expor na Câmara Municipal de Vereadores e na Rede Mundial de computadores 
dos órgãos públicos municipais as informações referentes à isenção do imposto 
predial e  territorial urbano – IPTU; TAYRONE DI MARTINO, Projeto de Lei que 
dispõe sobre a introdução de texto informativo impresso nos carnês de IPTU e ITU, 
obre direito de isenção desse imposto nos caso previsto em Lei, no Município de 



Goiânia e dá outras providências; ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados a 
SMT, SEMOB, Prefeito Paulo Garcia, COMURG e AMMA; DENÍCIO TRINDADE, 
Projeto de Lei que declara e utilidade pública a Associação Nacional dos Servidores 
da Polícia Federal em Goiás/ANSEF – Goiás e dá outras providências e 
requerimentos endereçados  a SEMOB e SMT; DR. GIAN, Projeto de Lei que passa 
para o calendário oficial de eventos do Município de Goiânia o Dia Municipal da 
Conscientização da Luta Contra a Síndrome de Cuhing e requerimentos endereçados 
ao Comando geral da PM-Go, SEMOB  e SMT; DRª CRISTINA, requerimento 
endereçado a Secretaria da Mulher, do Desenvolvimento Social, da Igualdade Racial, 
dos Direitos Humanos e do Trabalho, Polícia Militar, Governador Marconi Perillo e a 
primeira Dama do Estado  de Goiás – Valéria Perillo; PAULINHO GRAUS, 
requerimento endereçado a AMMA. Às 09 (nove) horas e 49(quarenta e nove) 
minutos o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno 
Expediente. Usou a Tribuna o Vereador Paulo Magalhães. Às 10:06 (dez horas e 
seis minuto) com a presença de 28 (vinte e oito) Vereadores registrado na 1ª 
conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO 

TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MILTN MERCÊZ, MIZAIR LEMES 
JR., PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 
JR. RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 

THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:06(dez horas e seis 
minutos) o Senhor Presidente Anselmo Pereira  passou para a Ordem do Dia. 
Projeto de Lei nº 118/11 do Vereador ELIAS VAZ, que altera a Lei nº 8.220, de 
30/12/2003 que autoriza o Poder Executivo à outorgar mediante licitação, concessão 
de uso para exploração de estacionamento rotativo pago em vias e logradouro 
públicos e outros, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Izídio Alves -1ª 
votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação,foi aprovado e encaminhado 
a Comissão  de Finanças, Orçamento e Economia. Às 10:44 (dez horas e quarenta 
e quatro minutos) com a presença de 23 (vinte e três) Vereadores registrado na 2ª 
conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, DENICIO TRINDADE, DIVINO 
RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FELIZBERTO TAVARES, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, 
PDRO ZULÃO JR., RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, THIAGO ALBERNAZ, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei nº 267/13 do Vereador PAULO DA 
FARMÁCIA, altera dispositivos da lei ordinária nº 8.832/09 que cria artigos(proibição 
de produção e comercialização do cerol elinha chilena) usados para empinar pipas e 
outros, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Pedro Azulão Jr., 1ª votação, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação,foi aprovado e encaminhado a 
Comissão de Segurança. Projeto de Lei nº 278/11 do Vereador ZANDER FÁBIO, 
cria o cadastro municipal das Associações de Moradores de Goiânia, com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador Edson Automóveis, 1ª votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de  
Educação, Cultura e tecnologia. Às 11:44(onze horas e quarenta e quatro 
minutos) o Senhor Presidente Anselmo Pereira suspendeu a Sessão por 10(dez) 
minutos para que o Senhor Fernando Sérgio Alves Borges(representante do Setores 
Marcos de Abreu, Rio Branco e Jardim das Rosas usasse a Tribuna Livre. Reaberta 
a Sessão às 11:49(onze horas e quarenta e nove minutos). Projeto de Lei nº 
309/13 da Vereadora TATIANA LEMOS, institui diretrizes para a criação do 
programa de apoio a projetos sociais do Município de Goiânia (diagnósticos da 
realidade social, políticas e a formação de lideranças sócias), com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador Edson Automóveis, 1ª votação, Comissão de 



Constituição, Justiça e Redação, esta em fase de votação. Às 11:32 (onze horas e 
trinta e dois minutos) com a presença de 26 (vinte e seis) Vereadores registrado 
na 3ª conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO 
TRINDADE, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO 
CRUZ, TATIANA LEMOS, THIAGO ALBERNAZ e ZANDER. Os Vereadores Cida Garcez, 

Célia Valadão e Denício Trindade justificaram suas ausências através de ofício. Os 
requerimentos 1462 a 1787 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 
11:55 (onze horas e cinqüenta e cinco minutos) o Senhor Presidente Vereador 
ANSELMO PEREIRA, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, 
será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 



  
 

Ata da nona (9ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima sétima (17ª) 
Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e treze (13) minutos, do dia onze de março de dois mil e quinze 
(11.03.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a nona (9ª) 
Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida 
pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta sob a proteção de Deus. 
Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, convidou o Vereador 
ROGÉRIO CRUZ para ler um trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente 
convidou o 1º Secretário Vereador ZANDER FÁBIO para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – 
Presidente, ZANDER FÁBIO – 1º Secretário e GEOVANI ANTÔNIO – 2º Secretário. 
Foi lido no Expediente o seguinte ofício: Ofício 180/15 do Executivo Municipal, 
encaminhando Projeto de Lei Complementar que altera a Lei nº 5.040, de 20 de 
novembro de 1975 e dá outras providências.  Apresentaram matéria os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a SEMOB, 
COMURG, SMT, a Diretoria da Agência dos Jovens Empreendedores de Goiás, 
SSP-GO, ao Presidente da Casa, realização de Sessão Especial em comemoração 
aos 80 anos da Câmara Municipal de Goiânia, Governador Marconi Perillo e a 
Primeira Dama Valéria Perillo; IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a 
SEMOB; ZANDER FÁBIO, requerimentos endereçados a SMT, SEMOB e COMURG; 
WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de 
prédios residenciais e comerciais do município de Goiânia disponibilizarem em suas 
dependências cadeiras de rodas para as necessidades de condômino e visitantes, 
Projeto de Lei que cria o Programa de Coleta Seletiva para Estabelecimentos e dá 
outra providências; DR. GIAN, Projeto de Decreto Legislativo que concede título de 
cidadania goianiense ao Dr. Eduardo Alves Cardoso, pelos estimados serviço 
prestados o Município de Goiânia e requerimento endereçado ao Presidente da 
Casa, solicitando realização da Edição da Câmara Itinerante no Setor Vera Cruz I; 
FÁBIO LIMA, requerimento endereçado á SEMOB; DENÍCIO TRINDADE, 
requerimento endereçado à COMURG, SMT e CMTC; ROGÉRIO CRUZ, 
requerimento endereçado à COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos 
endereçados à SEMOB; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados à 
SEMOB; TATIANA LEMOS, Projeto de Resolução que dispõe sobre a criação da 
Frente Parlamentar pela Reforma Política com Participação Popular e dá outras 
providências; CÉLIA VALADÃO, requerimentos endereçados ao Presidente da 
Casa, solicitando realização de Sessão Especial ao aniversário de 205 anos do 
Bairro Campinas, juntamente com a Sessão Especial da Câmara Itinerante na região, 
Sessão Especial em homenagem aos 172 anos da Igreja Matriz de Campinas e 155 
anos do início da devoção a Nossa senhora do perpétuo Socorro, Especial em 
homenagem ao Dia Nacional do Catequismo, Sessão Especial em homenagem ao 
Dia do Antigomobilismo e Sessão Especial em homenagem aos 43 anos de fundação 
do SINDMETAL; MIZAIR LEMES, requerimentos endereçados à COMURG e SMT; 
PAULO BORGES, Projeto de Lei, que “institui o estatuto Municipal da Juventude e 
dispõe sobre o Plano Estratégico para o desenvolvimento integral da juventude em 
Goiânia e dá outras providências”, Projeto de Lei, que “Institui a Política de 
Apadrinhamento Escolar e dá outras providências”; DIVINO RODRIGUES, 
requerimentos endereçados à COMURG e METROBUS; TATIANA LEMOS, 
requerimentos endereçados à SMT e SEMOB. Às 09 (nove) horas e 34(trinta e 



quatro) minutos o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, passou para o 
Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores PAULO MAGALHÃES, 
DJALMA ARAÚJO e GEOVANI ANTONIO. Às 10:11(dez horas e onze minutos) o 
Senhor Presidente Anselmo Pereira  passou para a Ordem do Dia. Veto 038/14 
do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 119/14 que dispõe 
sobre a obrigatoriedade de identificação nos capacetes de motociclistas e de seu 
acompanhante no Município de Goiânia, com parecer pela manutenção do veto – 
Relator Vereador Charles Bento, votação única – Comissão de Constituição, Justiça 
e redação, foi mantido o Veto e encaminhado ao Núcleo de processamento e 
Controle para comunicar a Prefeito. Veto 039/14 do Executivo Municipal, Veto 
Integral ao Autógrafo de Lei nº 118/14 que dispõe sobre a gratuidade de transporte 
coletivo urbano municipal aos desempregados e dá outras providências, com parecer 
pela manutenção do veto – Relator Vereador Paulo da Farmácia, votação única – 
Comissão de Constituição, Justiça e redação, foi mantido o Veto e encaminhado ao 
Núcleo de processamento e Controle para comunicar a Prefeito. Projeto de Lei nº 
309/13 da Vereadora Tatiana Lemos, Institui diretrizes para a criação do programa 
de apoio projeto sociais do Município de Goiânia, (diagnóstico da realidade social, 
políticas públicas e a formação de lideranças sociais, com parecer pela aprovação – 
Relator Vereador Pedro Azulão Jr., 1ª votação – Comissão de Constituição, Justiça e 
redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 

tecnologia. Projeto de Lei nº 380/14 do Executivo Municipal, Desafeta e autoriza 

a permissão de uso de área pública municipal, denominada APM 3.7, 
localizada na Avenida Goiás Norte, Setor Norte Ferroviário nesta capital, 
com parecer pela aprovação – Relator Vereador Djalma Araújo, 2ª votação – 
Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado e 
encaminhado ao Núcleo e Processamento e Controle para Extração de Autógrafo e 
Lei. Projeto de Lei nº 026/14 do Vereador Paulo Borges, estabelece normas para 
os estabelecimentos de ensino localizados no Município e dá outras providências, 
com parecer pela aprovação – Relator Vereador Eudes Vigor, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, 1ª votação, foi aprovado e encaminhado a 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 042/14 do 
Vereador Paulo da Farmácia, exige de hospitais e maternidades privados e 
públicos, treinamento dos pais de recém nascidos para socorro em casos de 
engasgamento e prevenção de morte súbita, com parecer pela aprovação – Relator 
Vereador Pedro Azulão Jr., Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1ª 
votação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. 
Projeto de Lei nº 145/14 do Vereador Paulo da Farmácia, dispõe sobre a isenção o 
doador de sangue do pagamento de taxas de inscrição em concursos públicos e dá 
outras providências no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação – Relator 
Vereador Izídio Alves, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1ª votação, foi 
aprovado e encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei 
nº 305/14 do Vereador Paulo da Farmácia, dispõe sobre o atendimento prioritário 
aos portadores de doenças raras e genéticas estabelecendo diretrizes para a 
promoção da educação com relação a elas, com parecer pela aprovação – Relator 
Vereador Charles Bento, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1ª votação, 
foi aprovado e encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto de 
Lei nº 411/14 do Executivo Municipal, dispõe sobre a criação dos componentes 
municipais do sistema nacional de segurança alimentar e nutricional (SISAN) nos 
termos a Lei Federal nº 11.346, com parecer pela aprovação – Relator Vereador 
Charles Bento, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1ª votação, foi 
aprovado e encaminhado a Comissão de Segurança. Foram aprovados 
requerimentos dos Vereadores: 708/15 do Vereador Djalma Araújo, 709, 710, 711, 
712, 713, 714, 715, 716, 717, 1021/15 do Vereador Paulo da Farmácia, 1311 e 
1499/15 do Vereador Paulo Magalhães, 1406/15 do Vereador Anselmo Pereira e 

http://www.camaragyn.go.gov.br/detalhes_projeto.aspx?tipo=5&numero=2014000380
http://www.camaragyn.go.gov.br/detalhes_projeto.aspx?tipo=5&numero=2014000380
http://www.camaragyn.go.gov.br/detalhes_projeto.aspx?tipo=5&numero=2014000380


1498/15 do Vereador Dr. Bernardo do Cais. Às 10:56 (dez horas e cinqüenta e seis 
minutos) com a presença de 26 (vinte e seis) Vereadores registrado na 1ª 
conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO 

TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. 
GIAN, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO 
GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 
AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 
Às 11:13 (onze horas e treze minutos) com a presença de 18 (dezoito) 
Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIA, ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO ALVES, C´LIA 

VALDÃO, DENICIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO 
DO CAIS, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, MIZAIR LEMES JR., PAULO DA FARMÁCIA, 
PEDRO ZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, THIAGO ALBERNAZ, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os Vereadores Cida Garcez e Deivison Costa 
justificaram suas ausências através de ofício. Os Vereadores Paulo da farmácia, 
Felizberto Tavares e Tatiana Lemos solicitam registro em Ata como visita honrosa os 
Senhores Nelson Gilette, Senhor Wilson e Kenio de Oliveira (Presidente da 
Federação de Umbanda e Candomblé do estado de Goiás. O Vereador Paulo Borges 
solicitou registro em Ata de sua fala em Plenário: Senhor Presidente, quem fala aqui 
é o Vereador Paulo Borges com Vossa Senhoria. Eu gostaria, neste momento, já que 
o Senhor está ao lado do Presidente da Comissão de Constituição e Justiça, o nosso 
Presidente Elias Vaz, - e quero que registre em Ata - de dizer que temos um aparato 
de tecnologia, a Diretoria de Informática, onde precisam ser revistas as ações que 
são exercidas, desde a parte de rede à agilidade do nosso sistema, que é o SIL, que 
está superado. Nós estamos precisando, para que possamos desenvolver um melhor 
trabalho nesta Casa, dar a nossa contribuição, de investimentos na área de 
tecnologia.Os requerimentos 1462 a 1959 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento 
Interno. Às 11:43 (onze horas e quarenta e três minutos) o Senhor Presidente 
Vereador ANSELMO PEREIRA, encerrou a presente Sessão e convocou outra para 
o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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2º Secretário: 



  
 

Ata da décima (10ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima sétima 
(17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e quatorze (14) minutos, do dia doze de março de dois mil e 
quinze (12.03.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a décima 
(10ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, 
presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta sob a proteção 
de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, convidou o 
Vereador FÁBIO LIMA para ler um trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente 
convidou o 1º Secretário Vereador ZANDER FÁBIO para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – 
Presidente, ZANDER FÁBIO – 1º Secretário e ANTONIO UCHÔA – 2º Secretário em 
exercício. Não havia expediente a ser lido. Apresentaram matéria os seguintes 
Vereadores: WELINGTON PEIXOTO, solicitando o desarquivamento do Projeto de 
Lei número 025 de 2013, que versa sobre a gratuidade de estacionamento para 
Oficiais de Justiça nas áreas azuis e outros requerimentos endereçados à SMT; 
CARLOS SOARES, Projeto de Lei, que “Institui a Semana Municipal de Apoio a 
Mulheres Vítimas de Câncer de Mama no âmbito do município de Goiânia e dá outras 
providências”, requerimentos endereçados á SEMOB e ao Presidente da Casa, 
solicitando Sessão Especial para homenagear os trabalhadores da saúde que 
contribuem no município de Goiânia; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados á 
SEMOB e SMT; PAULO MAGALHÃES,  requerimentos endereçados ao SMT e 
COMURG; ROGÉRIO CRUZ, requerimentos endereçados à SEMOB e à COMURG; 
DR. GIAN, requerimentos endereçados ao Comandante Geral da Polícia Militar de 
Goiás e à SEMOB; GEOVANI ANTONIO, requerimentos endereçados à SMT, à 
SEMOB e à COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei que “Dispõe sobre a 
aplicação de multas para os praticantes de trotes contra o SAMU e dá outras 
providências”, requerimento endereçado à COMURG e outro ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para discutir o Movimento de Defesa da 
Segurança e do Reordenamento do Mercado Aberto da Avenida Paranaíba e suas 
mediações”; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados à COMURG, 
SEMOB, SEMAS, AGETOP, ao Prefeito Paulo Garcia e ao Governador Marconi 
Perillo; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados à COMURG, SMT e ao 
Comandante Geral da Polícia Militar do Estado de Goiás;TAYRONE DI MARTINO, 
Projeto de Lei que “Fica instituído no Município de Goiânia o Programa Doadores do 
Futuro em todas as escolas da rede pública municipal de ensino”, Projeto de Lei que 
“Obriga a instalação de leitores de impressão digital na porta de entrada dos caixas 
eletrônicos das agência bancárias do Município de Goiânia”, requerimentos 
endereçados à SEMOB, COMURG, SMT e á Secretaria Municipal de Educação; 
DJALMA ARAÚJO, requerimento á SMT, para que seja encaminhado expediente 
solicitando cópias dos dois contratos e demais aditivos realizados  por aquela pasta e 
a Empresa Trana Construções Ltda.; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos 
endereçados à SEMOB; DIVINO RODRIGUES, requerimentos endereçados à SMT, 
SEMOB, COMURG, Secretaria Municipal de Educação e ao  Presidente da Casa, 
solicitando a realização de uma edição da Câmara Itinerante na região leste de 
Goiânia, na sede da Igreja Assembléia de Deus - Ministério Vila Nova; TATIANA 
LEMOS, requerimentos endereçados à COMURG, SEMOB, SMT e ao Secretário 
Municipal de Saúde. Às 09 (nove) horas e 34(trinta e quatro) minutos o Senhor 
Presidente ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno Expediente. Usou a 



Tribuna o Vereador Djalma Araújo. Às 10:15(dez horas e quinze minutos) o 
Senhor Presidente Anselmo Pereira  passou para a Ordem do Dia.  Foi aprovado 
inclusão e inversão na Pauta ao Projeto de Lei n. 303/2014. Projeto de Lei 303 do 
Executivo Municipal, que “Desafeta e autoriza a permissão de uso de parte da área pública 
municipal, localizada no Residencial Itaipú e dá outras providências”, com parecer pela 
aprovação, 2ª votação, Relatora Vereadora Célia Valadão, Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Emenda á Lei 
Orgânica de Goiânia nº 004/2013 do Vereador Zander Fábio, que “Implementa 
mecanismos para promoção do Orçamento Participativo, viabilizando a apresentação de 
Projetos de Lei que repercutam na institucionalização  de políticas públicas (garantias do 
cidadão goiano)”, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator Vereador Tayrone Di 
Martino, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi rejeitado por maioria e 
encaminhado a Diretoria para arquivar-se; Projeto de Lei nº 304/2014, do Executivo 
Municipal, que “Desafeta de sua destinação primitiva a área pública municipal localizada na 
Rua  GB-19, no Jardim Guanabara II”, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relator 
Vereador Jorge do Hugo - Comissão de Habitação Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi 
aprovado e encaminhado, ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Autógrafo de Lei. Às 10:17 (dez horas e dezessete minutos) com a presença de 25 (vinte 
e cinco) Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário, estando presentes 
os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, 
DRª. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO 
CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 
Projeto de Lei nº 312/14, do Executivo Municipal, que “Cria e denomina os Centros 
Municipais de Educação Infantil Demes Junior Divino de Freitas, no setores residenciais 
Hugo de Moraes e Real Conquista”, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relatora 
Vereadora Célia Valadão – Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi 
aprovado pedido de vistas ao Vereador Carlos Soares; Projeto  de Lei n° 373/14, do 
Executivo Municipal, que “Altera a Lei n° 8089/2002, que autorizou a doação ao Estado de 
Goiás de uma área pública no Jardim América, destinada ao Colégio Estadual do Jardim 
América, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relator Vereador Carlos Soares, 
Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Às 11:13 (onze 
horas e treze minutos) com a presença de 20 (vinte) Vereadores registrado na 2ª 
conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALDÃO, DENICIO TRINDADE, 
DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª. CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO ALVES, 
MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE DI MARTINO e ZANDER. Os Vereadores Drª Cristina e Fábio Caixeta solicitaram 
registro em Ata como visita honrosa as lideranças do PMN, Senhores Chico Assis, Leo 
Franca e a Jornalista Marília Costa e Silva - Portal da Assistência e Proteção Jurídica. Os 
Vereadores CIDA GARCÊZ e DEIVISON COSTA justificaram suas ausências através de 

ofício. Os requerimentos 1961 a 2159 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento 
Interno. Às 11:50 (onze horas e cinqüenta minutos) o Senhor Presidente Vereador 
ANSELMO PEREIRA, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia 17 
de março no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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1º Secretário: 
 
2º Secretário: 



  
 

Ata da décima primeira (11ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e treze (13) minutos, do dia dezessete de março de dois mil e 
quinze (17.03.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a décima 
primeira (11ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta sob 
a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, 
convidou a Vereadora DR.ª CRIATINA para ler um trecho bíblico e em seguida, o 
Senhor Presidente convidou o 1º Secretário Vereador ZANDER FÁBIO para ler a Ata 
da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA – Presidente, ZANDER FÁBIO – 1º Secretário e PEDRO AZULÃO JR. – 2º 
Secretário em exercício. Não havia expediente a ser lido. Apresentaram matéria 
os seguintes Vereadores: IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a COMURG e 
SEMOB; DR. GIAN, requerimentos endereçados a SEMOB, SMT e Comando Geral da PM-
Go; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a SMT, COMURG e SEMOB; 
PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando 
Audiência para tratar de assunto pertinente a gestão desta Câmara Municipal, ao Prefeito 
Municipal, AGETOP, SSP-Go, Governador Marconi Perillo e SEMOB; FELIZBERTO 
TAVARES, requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e SMT; WELINGTON 
PEIXOTO, Projeto de Lei que dispõe sobre normas e disponibilização do cartão Educador no 
Município de Goiânia e dá outras providências, Projeto de Lei que dispõe sobre a criação do 
Programa de Conscientização ao Idoso é a Melhor Idade com Campanha Publicitária 
Educativa, a ser realizada no Município de Goiânia e  requerimentos endereçados a 
COMURG; DEIVISON COSTA, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; JORGE 
DO HUGO, requerimentos endereçados a COMURG; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos 
endereçados a SEMOB  e COMURG; DRª CRISTINA, requerimento endereçado a SEDUCE; 
DR. BERNARDO DO CAIS, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de bibliotecas 
públicas municipais em adquirir livros em formato acessíveis para benefício de pessoas com 
deficiência visual e dá outra providências e requerimentos endereçados a SMS, SEMOB  e 
ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Solene em homenagem aos 
representantes de laboratórios de medicamento; DIVINO RODRIGUES, requerimento 
endereçado a SEMOB; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei que acresce o inciso IX ao 
art. 1º da Lei nº 8.216 de 19 de dezembro de 2003 que regulamenta o comércio farmacêutico 
no Município de Goiânia e dá outras providências e requerimentos endereçados  a SMT, 
SEMOB, AMMA e COMURG; ZANDER, requerimentos endereçados a SEMOB, SMT, 
COMURG e AGETOP; ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados a AMMA, SEMOB, 
COMURG  SMT; CARLOS SOARES, Projeto de Lei que dispõe sobre a denominação de 
uma Praça Pública de “praça Otacílio Rocha” na confluência da rua A-26 com Avenida 
Domiciano Peixoto no Setor Novo Horizonte e requerimento ao Presidente da casa, 
solicitando realização de Sessão Especial em homenagem aos Trabalhadores dos Correios; 
FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Especial em homenagem ao Dia Internacional da 
Juventude, Dia do Pastor e Medalha Pedro Ludovico Teixeira ao Senhor Abgail Carlos de 
Almeida; TAYRONE DI MARTINO, Projeto de Decreto Legislativo que concede título 
honorífico de cidadania goianiense ao Senhor José Calixto Ramos pelos relevantes serviços 
prestados o Município de Goiânia, Projeto e Decreto Legislativo que concede título honorífico 
de cidadania goianiense à Senhora Raquel Cristina Nuevo Mendes, pelos relevantes serviços 
prestados ao Município de Goiânia e requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Especial em homenagem ao 10 anos de fundação da Nova 
Central Sindical de Trabalhadores; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a 
SMT, SEMOB  e COMURG;  TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que dispõe sobre o 



fechamento ao tráfego de veículos estranhos aos moradores de vilas, ruas sem saída e 
travessas com características de “Rua SEM SAÍDA" e requerimentos endereçados a 
COMURG, SSP-Go e SMT; EDSON AUTOMÓVEIS,  requerimentos endereçados a 

COMURG e SEMOB. Às 09 (nove) horas e 34(trinta e quatro) minutos o Senhor 
Presidente ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno Expediente. Usou a 
Tribuna os Vereadores Djalma Araújo, Zander, Dr. Bernardo do Cais, Clécio Alves, 
Thiago Albernaz Felizberto Tavares. Às 10:15(dez horas e quinze minutos) o 
Senhor Presidente Anselmo Pereira  passou para a Ordem do Dia. Projeto de 
Decreto Legislativo nº 007/15 do Vereador Carlos Soares, que altera o Decreto 
Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao Deputado 
Federal Rubens Otoni, pelos estimados serviços prestados ao Município de Goiânia, 
com parecer pela aprovação, votação única, Relator Vereador Paulo da Farmácia – 
Comissão de Constituição, Justiça e redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Às 
10:17 (dez horas e dezessete minutos) com a presença de 31 (trinta e um) Vereadores 
registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOSSOARS, CLÉCIO ALVES, 
CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª. CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO 
CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON 

PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei nº 452/14 do Executivo Municipal, que declara 
os cargos do quadro em Comissão da Companhia Metropolitana do Transporte 
Coletivo – CMTC de livre nomeação e provimento e dá outras providências, com 
parecer pela aprovação, 2ª votação, Relator Vereador Izídio Alves – Comissão do 
Trabalho e Servidores Públicos, retornou a Pauta para encaminhamento. Às 11:13 
(onze horas e treze minutos) com a presença de 20 (vinte) Vereadores registrado na 2ª 
conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALDÃO, DENICIO TRINDADE, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª. CRISTINA, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAZ VAZ, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTONIO, MIZAIR LEMES 
JR., PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 
THIAGO ALBERNAZ e WELINGTON PEIXOTO. Os Vereadores Felizberto Tavares, Djalma 
Araújo e Anselmo Pereira solicitaram registro em Ata como visita honrosa dos Senhores 
Edvaldo Campos(Vereador de Teresópolis-Go) e Reginaldo Melo, o Jornalista Cláudio, 
Jornalista André Luis(Jornal Argumento). O Vereador Anselmo Pereira parabenizou o 
Procurador da Casa, Lourival de Moraes Fonseca Jr., pela passagem de seu aniversário. O 
Vereador Pedro Azulão Jr., solicitou que justificasse sua ausência por motivo de falecimento 

na família. Os requerimentos 2160 a 2427 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento 
Interno. Às 11:50 (onze horas e cinqüenta minutos) o Senhor Presidente Vereador 
ANSELMO PEREIRA, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, 
será assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da décima segunda (12ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e oito (08) minutos, do dia dezoito de março de dois mil e quinze 
(18.03.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a décima segunda 
(12ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, 
presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta sob a proteção 
de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, convidou a 
Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um trecho bíblico e em seguida, o Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador MIZAIR LEMES JR., para 
ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA – Presidente, MIZAIR LEMES JR. – 1º Secretário em exercício 
e WELINGTON PEIXOTO – 2º Secretário em exercício. No expediente foram lidos 
os seguintes ofícios: Ofícios 001, 002, 003, 004, 005, 006, 008, 009, 229/15 do 
Diretor de Urbanismo da COMURG, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores, Paulo Borges, Drª Cristina, Zander, Paulinho Graus Welington 
Peixoto,Virmondes Cruvinel Filho, Jorge do Hugo, Antônio Uchôa, Carlos Soares e 
Felizberto Tavares; Ofício 229/15 do Presidente da COMURG, em resposta ao 
requerimento do Vereador Felizberto Tavares; Ofício 088, 101/15 do Chefe de 
Gabinete do Governador, em resposta ao requerimento do Vereador Virmondes 
Cruvinel Filho e Anselmo Pereira; Telegrama da Câmara dos Deputados - 
Orçamento da União, informando recursos para o Município de Goiânia; 
Telegramas do Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento 
da Educação, informando liberação de recursos para o Município de Goiânia. 
Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: TAYRONE DI MARTINO, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão 
Especial em homenagem aos Trabalhadores em Educação, Professores e Servidores 
Administrativos em Goiânia, solicita Audiência Pública para discutir a Mobilidade 
Urbana e a revitalização do centro da cidade de Goiânia, à COMURG e SEMOB; 
PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a SMT, Prefeito Municipal, CMTC, 
SEMOB, COMUG, SANEAGO e SMS; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimentos 
endereçados a COMURG e SMT; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a 
AMMA e SEMOB; IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a SEMOB e 
COMURG; JOGE DO HUGO, requerimentos endereçados a SMT; ZANDER, Projeto 
de Resolução que dispõe sobre a declaração de ponto facultativo, no dias úteis, 
datados de 08 de março, dos anos subseqüentes,em favor das servidoras do 
legislativo goiano, com a realização de atos públicos, voltados para implementação 
política, focadas na valorização social e profissional da mulher, bem como na 
erradicação da violência de gênero e requerimentos endereçados a COMURG, 
Comando geral da PM-Go, SEMOB, Diretor Legislativo da Casa, Prefeito Municipal, 
COMURG; FÁBIO CAIXETA, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; 
WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; 
DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçado a SEMOB, SMT e aos familiares 
da Senhora Maria Nilza Souza; DIVINO RODRIGUES, requerimentos endereçados a 
SEMOB e ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em 
homenagem ao Jubileu de Ouro da Igreja Assembléia de Deus Missão; PAULO 
BORGES,  Projeto de Lei que dispõe sobre a proibição dos hipermercados, 
supermercados e estacionamento similares instalados no âmbito do município de 
Goiânia de utilizarem os carrinhos de compras como bloqueadores de passagem no 



caixas que não estejam em funcionamento, facilitando desta firma a evacuação do 
local em caso de emergência; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados 
a SEMOB e COMURG; PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados a SMT e 
SEMOB; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a COMURG e SSP-
Go; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; 
GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a SMT, SEMOB  e COMURG; 
EDSON AUTOMÓVEIS, Projeto de Lei que dispõe sobre o prazo máximo de 
atendimento aos clientes em cartório públicos e dá outra providências; MESA 
DIRETORA, requerimento endereçado a Presidente da República, Dilma Rousseff, 
requerendo a conclusão das obras do aeroporto de Goiânia Santa Genoveva pelos 
fato e fundamentos que especifica. Às 09 (nove) horas e 48(quarenta e oito) 
minutos o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno 
Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores Tayrone Di Martino, Djalma Araújo e Drª 
Cristina. Às 10:31(dez horas e trinta e um minutos) o Senhor Presidente 
Anselmo Pereira  passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei Complementar nº 
026/13 do Vereador Tayrone Di Martino, dispõe sobre a emissão de ruídos sonoros 
provenientes de aparelhos de som instalado em veículos automotores estacionados e 
em circulação no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, 2ª votação, 
Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, Relator Vereador 
Djalma Araújo, foi aprovada pedido de vista ao Vereador Pedro Azulão Jr..Projeto de 
Lei Complementar nº 030/13 da Vereadora Drª Cristina, que acrescenta e altera 
dispositivos da Lei Complementar nº 014 de 29/12/92 do Código de Posturas do 
Município de Goiânia (meios de publicidade e propaganda nos logradouros), com 
parecer pela aprovação, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
Relator Vereador Paulo Borges, foi rejeitado por maioria e encaminhado a Diretoria 
Legislativa para Arquivar-se. Às 10:32 (dez horas e trinta e dois minutos) com a 
presença de 26 (vinte e seis) Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do 
Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÔA, CARLOS SOARS, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, 
DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO 
CAIS, DRª. CRISTINA, FÁBIO CAIXETA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 
IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES. PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO 

CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei 
Complementar nº 001/14 do Executivo Municipal, alteração da Lei Complementar 
nº 150 de 28/12/05 isenção de pagamento de contribuição em melhorias de obras 
públicas, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça 
e Redação, Relator Vereador Djalma Araújo, foi aprovado e encaminhado a 
Comissão de Finanças, Orçamento e Economia. Projeto de Lei Complementar nº 
017/14 do Executivo Municipal, introduz alterações na Lei Complementar nº 091 
de26/06/2000 estatuto dos servidores do magistério público do Município de Goiânia, 
com parecer pela aprovação, 2ª votação, Comissão do Trabalho e Servidores 
Público, Relator Vereador Izídio Alves, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração e Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 
452/14 do Executivo Municipal, declara os cargos do quadro em comissão da 
Companhia Metropolitana de Transportes Coletivos – CMTC de livre nomeação e 
provimento e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 2ª votação, 
Comissão do Trabalho e Servidores Públicos, Relator Vereador Izídio Alves, foi 
aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração e 
Autógrafo de Lei. Às 11:10 (onze horas e dez minutos) com a presença de 20 (vinte) 
Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 
CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DENICIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DRª. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, IZÍDIO ALVES, MIZAIR LEMES JR., 
PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÕ JR., ROGÉRIO CRUZ, 



TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto 
de Lei nº 464/13 da Vereadora Cida Garcêz, fica instituído no Município de Goiânia 
o bilhete único municipal no âmbito do transporte coletivo de passageiros, sem 
parecer – avocado, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
rejeitado e encaminhado a Diretoria Legislativa para arquivar-se. Projeto de Lei nº 
496/13 do Vereador Deivison Costa, dispõe sobre a obrigatoriedade de 
licenciamento ambiental para transporte de resíduo de construção civil no Município 
de Goiânia, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Comissão de constituição, 
Justiça e Redação, Relator Vereador Geovani Antônio, foi aprovado pedido de vista 
ao Vereador Pedro Azulão Jr. Projeto de Lei Complementar nº 312/14 do 
Executivo Municipal, cria e denomina centros municipais de educação infantil 
Demes Júnio Divino de Freitas , residencial Hugo de Morais - Real Conquista, com 
parecer pela aprovação, 2ª votação, Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano, Relatora Vereadora Célia Valadão, foi aprovado e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração e Autógrafo de 
Lei.  Projeto de Lei nº 029/14 do Vereador Paulinho Graus, denomina Viaduto 
Benedito Elis da Silva, o Viaduto que faz conexão entre a Av. Perimetral Norte cm a 
Rua 5, na Chácara do Retiro Goiânia 2, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador Izídio Alves, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento 
Urbano. Projeto de Lei nº 295/14 do Vereador Deivison Costa, que dispõe sobre a 
isenção para doadores de medula óssea da taxa de inscrição de concursos públicos 
realizados para provimento de cargo na esfera do Poder Pública Municipal, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador Izídio Alves, 1ª votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de 
Finanças, Orçamento e Economia. Os Vereadores Paulo Magalhães e Anselmo 
Pereira solicitaram registro em Ata como visita honrosa dos Senhores Walter 
Souto(ex-Vereador desta Casa), Fotógrafo Antônio Eustáquio(Taquinho), em 
comemoração ao 56 anos do Diário da Manhã e o Chefe de Gabinete do CMTC. Os 
requerimentos 2428 a 2688 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 
12:00 (doze horas) o Senhor Presidente Vereador ANSELMO PEREIRA, encerrou a 
presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da décima terceira (13ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e quinze (15) minutos, do dia dezenove de março de dois mil e 
quinze (19.03.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a décima 
terceira (13ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta sob 
a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, 
convidou o Vereador DR. BERNARDO DO CAIS para ler um trecho bíblico e em 
seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário Vereador ZANDER FÁBIO, 
para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, ZANDER FÁBIO – 1º Secretário e 
GEOVANI ANTÔNIO – 2º Secretário. Não teve Expediente a ser lido. 
Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: PAULINHO GRAUS, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando desarquivamento do 
Projeto de Lei 343/14; ZANDER, Projeto de Lei que fica a AMMA obrigada a inserir, 
em todos os documentos que emitir, mensagem de advertência, contendo 
orientações para preservação do meio ambiente, alertas sobre infrações ambientais, 
além de suas respectivas sanções administrativas e penais e outras providências; 
DR. BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados a CELG, COMURG, 
SEMOB e SMT; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; 
DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e SMS; 
ROGÉRIO CRUZ, requerimentos endereçados a COMURG; GEOVANI ANTÔNIO, 
requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e SMT; MIZAIR LEMES JR., 
requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; WELINGTON PEIXOTO, 
requerimento endereçado ao Presidente da casa, solicitando o desarquivamento do 
Projeto de Lei 448/14; DR. GIAN, requerimentos endereçados a COMURG, 
Comando Geral da PM-Go, SMT e SEMOB; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de lei, 
que Fica o Executivo Municipal autorizado a desafetar e doar área, no Jardim 
Balneário Meia Ponte, requerimentos endereçados à COMURG, SEMOB e Prefeito 
Municipal; FELIZBERTO TAVARES, Projeto de Decreto Legislativo que concede 
títurífico de cidadania goianiense ao Senhor Olimpio Jayme; EDSON AUTOMÓVEIS, 
Projeto de Lei que dispõe obre o prazo máximo de atendimento aos clientes em 
cartórios público e dá outras providências; TAYRONE DI MARTINO, requerimentos 
endereçados ao Presidente da Casa, solicitando desarquivamento dos Projetos de 
Leis 263/13 e 306/14; DRª CRISTINA, Dispõe a criação de ponto para a coleta de lixo 
orgânico de origem vegetal. Às 09 (nove) horas e 35(trinta e cinco) minutos o 
Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno Expediente. 
Usaram a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães e Geovani Antonio. Às 10:00(dez 
horas) o Senhor Presidente Anselmo Pereira  passou para a Ordem do Dia. Veto 
nº 049/14 do Executivo Municipal, Veto ao parcial ao Autógrafo e Lei nº 144/14, 
que estima a receita e fixa a despesa do Município de Goiânia, para o exercício 
financeiro de 2015; com parecer pela rejeição, votação única, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, Relatora Drª Cristina, foi colocado em discussão e o 
Vereador Geovani Antônio e outros requereram o destaque para a apreciação em 
separado do art. 18, foi rejeitado o Veto ao art. 18 e mantidos o Veto aos demais 
artigos e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao 
Prefeito. Às 10:23 (dez horas e vinte e três minutos) com a presença de 32 (trinta 
e dois) Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário, estando 



presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CIDA 

GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª. 
CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO 
GRAUS, PAULO BORGES. PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 
AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 

MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. O Vereador Zander 
solicitou sua retirada em Plenário para resolver assuntos já agendados. O Vereador 
Antônio Uchôa, solicitou ao Presidente da Casa, cópia da Ata e votação do Veto 
para reforçar a construção CMEI na Vila Luciano e inclusive o Vereador Clécio cedeu 
sua parte do orçamento para a realização da obra. Às 11:16 (onze horas e 
dezesseis minutos) com a presença de 28 (vinte e oito) Vereadores registrado na 
2ª conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO 
ALVES, CÉLIA VALADÃO, DENICIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DR. BERNARDO DO CAIS, DRª. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO LIMA, JOGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., 
ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 11:14 (onze horas e quatorze minutos), o 
Senhor Presidente Anselmo Pereira, suspendeu a Sessão por 10(dez) minutos para 
que o Senhor Paulinho Saldanha – Conselheiro Tutelar – Região Norte usasse a 
Tribuna Livre. Reaberta á Sessão às 11:42 (onze horas e quarenta e dois 
minutos). O Vereador Anselmo Pereira, solicitou registro em Ata como visita honrosa 
o Deputado Estadual Santana Gomes. Os requerimentos 2689 a 2750 foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 11:40 (onze horas e quarenta 
minutos) o Senhor Presidente Vereador ANSELMO PEREIRA, encerrou a presente 
Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira dia 24(vinte e quatro) no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
 



  
 

Ata da décima quarta (14ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e cinco (05) minutos, do dia vinte e quatro de março de dois mil e 
quinze (24.03.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a décima 
quarta (14ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 
PEREIRA, convidou a Vereadora DRA. CRISTINA para ler um trecho bíblico e, em 
seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário Vereador ZANDER FÁBIO, 
para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, ZANDER FÁBIO – 1º Secretário e 
ROGÉRIO CRUZ – 2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os 
seguintes ofícios: Ofício nº 280/2015 do Secretário Municipal de Gestão de 
Pessoas - SEMGEP, que encaminha Relatório de Contribuição de Pecúlio, referente 
ao mês de março/2015; Ofício nº 0009/2015 do Secretário Municipal de Gestão de 
Pessoas – SEMGEP, que informa acerca de valor descontado em decorrência de 
falecimento dos servidores; Ofício nº 424/2015 do Presidente da Agência Municipal 
do Meio Ambiente – AMMA, em resposta ao requerimento do Vereador Paulo da 
Farmácia; Ofício nº 007/2015 do Diretor de Urbanismo da COMURG, em resposta 
ao requerimento da Vereadora Tatiana Lemos; Ofício nº 0028/2015 do Diretor de 
Gestão de Urbanismo da COMURG em resposta a requerimento; Ofício 051/2015 do 
Superintendente do PROCON – Goiás, em resposta ao requerimento do Vereador 
Zander; Ofício 480/2015 da Agência Goiana de Transportes e Obras – AGETOP, em 
resposta ao requerimento do Vereador Paulo Magalhães; ofício nº 178/2015, do 
DETRAN-GO, em reposta ao ofício n° 039/14, da Coordenadoria de Transportes 
desta Casa Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: CÉLIA VALADÃO, 

requerimento endereçado à Companhia Metropolitana de Transporte Coletivo – CMTC; 
ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados à COMURG, à SEMOB, à AMMA e à 
AGATRA; DR. GIAN, Projeto de Lei, que Dispõe sobre a inclusão do tema Educação 
Financeira no currículo das escolas municipais de ensino médio no município de Goiânia, 
requerimentos endereçados à SEMOB e à SMT e ao Comandante Geral da Polícia Militar; 
JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados à SEMOB; WELINGTON PEIXOTO, 
requerimentos endereçados à SMT; ZANDER FÁBIO, requerimentos endereçados à 
COMURG, à Companhia Metropolitana de Transporte Coletivo – CMTC; ELIAS VAZ, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa; TAYRONE DI MARTINO, Projeto de lei, 
que Declara a Música Sertaneja, como patrimônio histórico cultural imaterial da cidade de 
Goiânia, Goiás, e dá outras providências, Projeto de Lei, que Dispõe sobre a 
obrigatoriedade dos terminais de passageiros manterem cadeira de rodas à disposição de 
pessoas portadoras de deficiência ou circunstancialmente necessitadas do uso desse 
equipamento e dá outras providências, requerimentos endereçados à COMURG, à SEMOB, 
SMT; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados à SEMOB e á COMURG; 
DIVINO RODRIGUES, requerimentos endereçados  à SMT, à COMURG, à SEMOB; 
THIAGO ALBERNAZ, Projeto de Resolução, que Dispõe sobre a alteração do Regimento 
Interno da Câmara Municipal de Goiânia, acrescentando a Comissão das Pessoas 
Portadoras de deficiência e / ou Necessidades Especiais, Projeto de Lei sobre a Criação do 
dia Municipal da Ordem Demolay, requerimentos endereçados à COMURG, à SEMOB; 
FELISBERTO TAVARES, requerimentos à COMURG, SEMOB, SMT e, Aprovado de Plano, 
requerimento ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial; MESA 
DIRETORA, requerimento solicitando a realização de Audiência Pública para discutir o 
desligamento da iluminação na BR-15, nos limites de Goiânia; ROGÉRIO CRUZ, 



requerimento endereçado à SEMOB; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei, Dispõe sobre 
a proibição de cobrança de taxa por emissão de carnê ou boleto bancário e dá outras 
providências, requerimentos endereçados à SEMOB, à COMURG; DR. BERNARDO DO 
CAIS, requerimentos endereçados à SMT, à COMURG; CARLOS SOARES, requerimento 
para a realização de Audiência Pública, para discutir os pontos dos táxis acessíveis do 
Município de Goiânia; PAULO MAGALHÃES, requerimento  ao Presidente da Casa, 
solicitando a realização de reportagem, com a presença dos vereadores, denunciando o 
abandono do Morro da Serrinha, para transmissão no dia 30 de março deste ano e 
requerimentos à SMT; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados á SEMOB; ELIAS VAZ, 
requerimento ao Presidente da Casa, solicitando que lhe seja concedida licença para tratar 
de questões de interesse particular pelo prazo de 121 (cento e vinte e um) dias; TATIANA 
LEMOS, Projeto de Lei, que Dispõe sobre o fornecimento de fórmula infantil às crianças 
verticalmente expostas ao HIV, durante nos dois primeiros anos de vida, requerimentos 

endereçados  à COMURG, à SEMOB e ao Secretário de Segurança Pública. Às 09 (nove) 
horas e 40 (quarenta) minutos o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, 
passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Paulo 
Magalhães e Paulo da Farmácia. Às 10:06 (dez horas e seis minutos) com a 
presença de 29 (vinte e nove) Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum 
do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 

ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. 
GIAN, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., 
PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 
ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. O Vereador WELINGTON PEIXOTO justificou a 

ausência do VEREADOR PAULO BORGES. Às 10:18 (dez horas e dezoito minutos) o 
Senhor Presidente Anselmo Pereira passou para a Ordem do Dia. Veto nº 
040/14 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 120/14, 
oriundo do projeto de lei nº 347/13 (Ver. Paulo da Farmácia), que vincula a 
existência de um profissional em odontologia especializada a cada equipe 
profissional que funcione em Unidade de Terapia Intensiva dos hospitais municipais, 
com parecer pela rejeição, votação única, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, Relatora: Dra. Cristina, foi colocado em discussão e, em votação, o 
mesmo foi mantido e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
comunicar ao Prefeito. Veto nº 043/14 do Executivo Municipal, Veto parcial ao 
Autógrafo de lei nº 140/14 – Institui o dia Municipal da Leitura no Município de 
Goiânia, com parecer pela manutenção, votação única, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, Relator Vereador Edson Automóveis, que colocado em 
discussão e votação, foi mantido e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para comunicar ao Prefeito. Veto nº 045/14 do Executivo Municipal, Veto 
parcial ao Autógrafo de Lei nº 140/14 - Autoriza o Poder Executivo a instituir no 
âmbito do Município de Goiânia, a prestação de serviço voluntário junto a quaisquer 
dos órgãos ou instituições da administração pública direta ou indireta, com parecer 
pela manutenção, votação única, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
Relator Vereador Edson Automóveis, que posto em discussão e votação, foi mantido 
e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito. 
Veto nº 048/14 do Executivo Municipal, Veto integral ao Autógrafo de lei nº 
142/14(PL. nº 341/13 - Vereador Zander) - Obriga as unidades de saúde do 
Município de Goiânia a afixar cartazes informando sobre a existência da Lei Federal 
nº 9263, de 1996, que trata sobre o planejamento familiar, com parecer pela 
manutenção, votação única - Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
Relatora Cida Garcêz, que colocado em discussão e votação, foi o mesmo mantido 
e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito. 
Projeto de Lei nº 049/12, do Executivo Municipal, que Desafeta área pública 
municipal de sua destinação primitiva, denominada Rua 07, do Bairro Chácara 



Califórnia, e dá outras providências, 1ª votação, sem parecer, reconstituído, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, que colocado em discussão, foi 
aprovada diligência ao Prefeito, solicitada pelos Vereadores Geovani Antonio e 
Zander, como também o requerimento verbal do Vereador Carlos Soares, para que, 
cumprida a diligência, retorne á Comissão de Constituição, Justiça e Redação. 
Projeto de Lei nº 190/14, do Vereador Zander Fábio, Dispõe sobre a liberação de 
acesso, nos eventos públicos e privados, junto ao Autódromo Internacional de 
Goiânia, independente de pagamento, em favor dos chefes de equipe e outros 
cadastrados nas Federações Goianas de Automobilismo e Motociclismo, 1ª votação, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, parecer pela aprovação, Relator 
Edson automóveis, colocado em discussão e, em votação, foi aprovado e 
encaminhado á Comissão de Lazer, Esporte e Turismo. Projeto de Lei nº 482/2014, 
do Vereador Anselmo Pereira, que “Considera de Utilidade Pública a instituição 
“Associação Crismarte - Criança 1000”, entidade sem fins lucrativos, com sede e 
foro nesta capital, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, parecer 
pela aprovação, Relatora Dra. Cristina, foi aprovado e encaminhado à Comissão de 
Educação. Foi aprovado requerimento nº 1960/15, do Vereador Paulo da Farmácia. 
Às 11:22 (onze horas e vinte e dois minutos) com a presença de 27 (vinte e sete) 
Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando presente 
os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES,  

CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 
FÁBIO CAIXETA, FELISBERTO TAVARES, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MILTON 
MERCÊZ, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, THIAGO 

ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os Vereadores Thiago Albernaz, 
Zander Fábio, Felisberto Tavares e Paulo Magalhães, solicitaram o registro das 
visitas honrosas, respectivamente, do ex-vereador Senhor Sargento Palmeron, do 
Senhor Luis Carlos Borges, Senhor Sebastião Barbosa, do Jornal Tribuna do 
Planalto e do líder comunitário, suplente de vereador, Senhor Jaiminho, do PT. A 
Vereadora Cida Garcêz, solicitou registro em Ata de sua fala em Plenário: “Senhor 
Presidente, gostaria de fazer um requerimento verbal onde estou encaminhando ao 
Doutor Taveira – IPASGO, que encaminhasse a mim todos os convênios realizados 
em  clínicas d aio-x e outras até a presente data. Quais foram as empresas que 
foram contempladas com estes contrato, onde estão atendendo os usuários do 
IPASGO. Gostaria também que encaminhasse com urgência todos os convênios e 
contratos que estão dentro do hospital e mudaram de nomenclatura sendo os 
mesmos proprietários, então que fosse encaminhado o mais rápido possível.” Os 
requerimentos 2751 a 2961 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina  a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. Às 
11:50 (onze horas e cinqüenta minutos) o Senhor Presidente, Vereador 
ANSELMO PEREIRA, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, 
será assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 



  
 

Ata da décima quinta (15ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e quinze (15) minutos, do dia vinte e cinco de março de dois mil 
e quinze (25.03.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
décima quinta (15ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 
PEREIRA, convidou o Vereador DJALMA ARAÚJO para ler um trecho bíblico e, em 
seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário Vereador ZANDER FÁBIO, 
para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, ZANDER FÁBIO – 1º Secretário e 
ROGÉRIO CRUZ – 2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os 
seguintes ofícios: Ofício nº 188/15 do Executivo Municipal, encaminha Projeto 
de Lei que altera a Lei nº 9.367, de 17 e dezembro de 2013; Ofício nº 189/15 do 
Executivo Municipal, encaminha Projeto de Lei que afeta e autoriza a Cessão de 
Uso de Áreas Públicas Municipais e dá outras providências; Ofício nº 198/15 do 
Executivo Municipal, encaminha Projeto de Lei que declara de Utilidade Pública as 
organizações de catadores de materiais recicláveis que especifica e dá outras 
providências; Resolução 007 da Mesa Diretora, Concede licença por interesse 
particular pelo prazo de 120 dias ao Vereador Elias Vaz. O Senhor Presidente 
ANSELMO PEREIA convidou a suplente de Vereadora Marta Jane(PCB) para 
proceder o juramento  de posse na Câmara Municipal de Goiânia. Apresentaram 
matérias os seguintes Vereadores: EDSON AUTOMÓVEL, Projeto de Lei que 
dispõe sobre a isenção do pagamento para taxa de utilização de estacionamento 
pelos idosos e dá outras providências; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos 
endereçados SEMOB, COMURG e SMT; ANSELMO PEREIRA, requerimentos 
endereçados a COMURG e SEMOB; TAYRONE DE MARTINO, Projeto e Lei que 
estabelece a padronização das instalações de todas as escolas municipais de 
Goiânia e dá outras providências,  e requerimento endereçado a Presidente da 
Casa, solicitando o desarquivamento do Projeto de Lei 051/15; ZANDER, 
requerimentos endereçados a todos os órgãos da Administração Municipal, aos 
Gabinetes da Câmara Municipal e Goiânia, a SEMOB, SMT e COMURG; FÁBIO 
LIMA, requerimentos endereçados a SEMOB e  COMURG; DR. BERNARDO DO 
CAIS, requerimentos endereçados a SEMOB, COMUG e SEMOB; WELINGTON 
PEIXOTO, requerimentos endereçados a SMT; DIVINO RODRIGUES, 
requerimentos endereçados  a COMURG e SEMOB; MIZAIR LEMES JR., 
requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; PAULO DA FARMÁCIA, 
requerimentos endereçados a SEMOB e COMUG; MARTA JANE, Projeto de Lei 
Complementar que acrescenta o art. 52-A a Lei Complementar nº 91, de 26 de junho 
de 2000, para equiparar o vencimento básico dos profissionais de educação cm o 
outros servidores de escolaridade equivalente e requerimentos endereçados a 
SMDUS, CDTC, Prefeito Municipal; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos 
endereçados ao Diretor do Jornal Folha Z, SMT  e COMURG; DR. GIAN, Projeto de 
Lei que passa para o calendário oficial de eventos do município de Goiânia o evento 
“Dokmos em Ação” do Ministério Dokmos da Igreja Fonte da Via e requerimentos 
endereçados a SMT e SEMOB; FELIZBERTO TAVARES, requerimento endereçado 
ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial m homenagem ao 
aniversario de 70 anos da Faculdade de Farmácia da UFG; DJALMA ARAÚJO, 



requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando que convoque o 
Presidente do DETRAN-GO - João Furtado Neto, para prestar esclarecimentos 
sobre a prestação dos serviços no órgão e a Secretária Municipal de Educação, que 
convoque para vir a esta Casa, com a finalidade de prestar esclarecimento sobre as 
obras inacabadas de CMEI’s e o déficit de vagas na capital. Às 09 (nove) horas e 
40 (quarenta) minutos o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, passou para o 
Pequeno Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores Divino Rodrigues e Djalma 
Araújo. Às 09:56 (nove horas e cinqüenta e seis minutos) com a presença de 26 
(vinte e seis) Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário, 
estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, 

CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO 
RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, EDSON AUTOMÓVEIS, 
FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO 
HUGO, MARTA JANE, MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., 

ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:30 
(dez horas e trinta minutos) o Senhor Presidente Anselmo Pereira passou para 
a Ordem do Dia. Projeto de Resolução 007/15 da Mesa Diretora, concede licença 
para tratar de questões de interesse particular pelo prazo de 120 dias, com parecer 
pela aprovação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
Complementar nº 026 do Vereador Tayrone Di Martino, dispõe sobre a emissão 
de ruídos sonoros provenientes de aparelhos de som instalados em veículos 
automotores estacionados e em circulação no Município de Goiânia, com parecer 
pela aprovação, 2ª votação, Relator Vereador Djalma Araújo, Comissão de 
Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, com Emenda ao substitutivo, foi 
acolhida Emenda do autor e encaminhado a Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação. Projeto de Lei 001/15 do Executivo Municipal, Revoga dispositivo da 
Lei nº 8.567, de 08 de novembro de 2007. (FUNDEB), com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador Edson Automóveis, 1ª votação – Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, esta em fase de votação. Às 11:01 (onze horas e um minuto) 
com a presença de 23 (vinte e três) Vereadores registrado na 2ª conferência de 
quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 

ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO 
TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. 
GIAN, DRª. CRISTINA, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MARTA 
JANE, MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, 

TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ e ZANDER. O Vereador 
Paulo Magalhães solicitou 1 minuto de silêncio em memória do falecimento do líder 
comunitário João Amazílio de Oliveira - Cambeta. Os Vereadores Felizberto Tavares 
e Deivison Costa solicitaram como visita honrosa o Senhores Hallen Viana(ex-
Procurador da Casa) e a Senhora Leila Abreu. A Vereadora CIDA GARCÊZ, 
justificou sua ausência através de ofício. Os requerimentos 2962 a 3062 foram 
aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. Às 11:05 (onze horas e cinco 
minutos) o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, encerrou a presente 
Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar 
lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa. x.x. 
 
Presidente: 
 
1º Secretário: 
 
2º Secretário: 



  
 

Ata da décima sexta (16ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e doze (12) minutos, do dia vinte e seis de março de dois mil e 
quinze (26.03.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a décima 
sexta (16ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 
PEREIRA, convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um trecho bíblico e, 
em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário Vereador ZANDER 
FÁBIO, para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, ZANDER FÁBIO – 1º Secretário e 
GEOVANI ANTÔNIO – 2º Secretário. Não teve Expediente a ser lido. 
Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: CÉLIA VALADÃO, requerimento 
endereçado a SEMOB; MARTA JANE, Projeto de Lei que dispõe obre a mudança de nome 
da Av. Castelo Branco para Avenida Bernardo Elias e requerimento endereçado ao Prefeito 
Municipal e a SME; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
contratualização para realização e cirurgia bariátrica no Município de Goiânia e 
requerimentos endereçado a SEMOB, COMURG e SMT; DIVINO RODRIGUES, 
requerimentos endereçados a COMURG; DRª CRISTINA, requerimento endereçado  
COMURG; FÁBIO LIMA, requerimento endereçado a COMURG; FÁBIO CAIXETA, 
requerimentos endereçados a COMURG; CARLOS SOARES, requerimentos endereçados 
a SEMOB e ao Presidente da Casa solicitando realização de Sessão especial em 
homenagem aos Servidores da Câmara Municipal de Goiânia; GEOVANI ANTÔNIO,  
requerimentos endereçado a SMT, SEMOB  e COMURG; WELINGTON PEIXOTO,  
requerimentos endereçados á SEMOB; PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados 
à SEMOB e à COMURG; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados à COMURG, á 
SEMOB, à SMT, à SANEAGO e ao Prefeito Paulo Garcia; EDSON AUTOMÓVEIS, Projeto 
de lei, que Dispõe acerca da autorização aos taxistas do Município de Goiânia da utilização 
da “bandeira 2” no horário integral de serviço de transporte de táxi, durante todo o mês de 
dezembro de cada ano, para assegurar-lhes o equivalente ao 13º salário a esta categoria de 
trabalhadores, e dá outras providências; IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados à 
SEMOB e à COMURG; ZANDER FÁBIO, requerimentos endereçados  à  SMT, à SEMOB e 
à COMURG; DR. GIAN, Projeto de Decreto Legislativo que concede título de cidadão 
goianiense ao Sr. Sérgio Antônio Cardoso de Queiroz e requerimentos endereçados a 
SEMOB, SMT e Prefeito Municipal; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a 
COMUG; PEDRO AZULÃO JR., requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitado realização de instalação de uma CEI para investigar a precariedade das condições 
de trabalho dos Conselheiros Tutelares e as políticas de atendimento a criança e 

adolescente. Às 09 (nove) horas e 36 (trinta e seis) minutos o Senhor Presidente 
ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna a 
Vereadora Marta Jane. Às 10:02 (dez horas e dois minutos) com a presença de 25 
(vinte e cinco) Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário, 
estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, 

CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRA. CRISTINA, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 
GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MARTA JANE, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO 
GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 
AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON 

PEIXOTO e ZANDER. Às 10:10 (dez horas e dez minutos) o Senhor Presidente 
Anselmo Pereira passou para a Ordem do Dia. Projeto de Emenda à Lei 



Orgânica nº 005/13 do Vereador Paulo Magalhães, Modifica a redação do artigo 
76 da Lei Orgânica do Município de Goiânia, 1ª votação, sem parecer - reconstituído, 
Comissão Mista, aprovado pedido de vista ao Vereador Antonio Uchôa. Projeto de 
Lei 001/15 do Executivo Municipal, revoga dispositivo da Lei nº 8.567 de 08/11/07 
– criação do Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do 
FUNDEB, com parecer pela aprovação – 1ª votação, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, relator Vereador Edson Automóveis, foi aprovado e 
encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de 
Lei Complementar 035/13 do Vereador Geovani Antônio, altera o inciso II do art. 
1º da lei Complementar nº 078, de 08/06/99 – destinatários de uso de bens 
municipais a entidades declaradas de utilidade pública, com parecer pela aprovação 
– 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, relator Vereador Djalma 
Araújo, foi aprovado pedido de vista ao Vereador Carlos Soares. Projeto de Lei 
Complementar 038/13 do Vereador Geovani Antônio, altera o parágrafo único do 
artigo 1º da Lei Complementar nº 078, de 08/06/99 – desafeta de áreas públicas, 
com parecer pela aprovação – 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, relatora Vereadora Drª Cristina, foi rejeitado e encaminhado a Diretoria 
Legislativa para arquivar-se. Aprovado requerimento nº 3062/15 do Vereador Djalma 
Araújo. Foram aprovados requerimentos nºs. 1790, 1791, 1792 e 1793/15 da 
Vereadora Célia Valadão e aprovado por unanimidade. O Vereador Tayrone Di 
Martino solicitou que constasse em Ata sua fala em Plenário: “Senhor Presidente, 
como eu fiz uma proposta, eu já vou conversar com a minha assessoria para 
fazermos um documento para ser enviado às instâncias nacionais questionando a 
determinação feita ao Município de Goiânia e outros municípios. Mas como eu quero 
ver o bem da cidade e quero ver recursos para a educação, mesmo sendo contra a 
retirada e eu quero que fique registrado, a retirada de um membro da Câmara 
Municipal e de um membro dos Conselhos Tutelares na composição do Conselho 
Municipal de Educação – que mesmo sendo absolutamente contra, votarei a favor 
pela importância de recursos para o Município de Goiânia. Mas quero que fique 
registrado em Ata. Obrigado.” Às 11:51 (onze horas e cinqüenta um minuto) com 
a presença de 28 (vinte e oito) Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum 
do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 

ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO 
TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA  ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. 
GIAN, DRª. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 
MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. Os Vereadores Paulo Magalhães e Marta Jane, solicitaram o 
registro das visitas honrosas, respectivamente, Deputado Estadual Virmondes Cruvinel Filho 
e alunos e professores do Cursinho Dirce Machado. A Vereadora Dra. Cristina pediu um 
minuto de silêncio pela passagem da Senhora Lúcia Rodrigues Maya Alves (família ator 
Wolf Maya). Os Vereadores Cida Garcêz e Thiago Albernaz, justificaram suas ausências 

através de ofício. Os requerimentos 3063 a 3428 foram aprovados de plano pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do 
Regimento Interno. Às 12:01 (doze horas e um minuto) o Senhor Presidente, 
Vereador ANSELMO PEREIRA, encerrou a presente Sessão e convocou outra para 
a próxima terça-feira dia 31 no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida 
e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
Presidente: 
 
1º Secretário: 
 
2º Secretário: 



  
 

Ata da décima sétima (17ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e nove (09) minutos, do dia trinta e um de março de dois mil e 
quinze (31.03.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a décima 
sétima (17ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 
PEREIRA, convidou o Vereador FÁBIO LIMA para ler um trecho bíblico e, em 
seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário Vereador ZANDER FÁBIO, 
para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, ZANDER FÁBIO – 1º Secretário e 
PEDRO AZULÃO JR., – 2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os 
seguintes ofícios: Ofício nº 813/15 a Secretaria Municipal de Educação, em 
resposta ao requerimento do Vereador Anselmo Pereira; Ofício 481/15 da AMMA, 
em resposta ao requerimento do Vereador Mizair Lemes Jr.,; Ofício 037/15 da 
CMTC, em resposta ao requerimento do Vereador Djalma Araújo e Telegrama do 
Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, 
informando liberação de recursos para a Prefeitura Municipal e Goiânia. 
Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: THIAGO ALBERNAZ, Projeto 
de Lei que dispõe obre a responsabilização administrativa e civil de pessoas 
jurídicas pela prática de atos contra a administração pública municipal e dá outras 
providências; CÉLIA VALADÃO, requerimentos endereçados ao Presidente da 
Casa, solicitando realização de Sessão Especial em homenagem aos 49 anos de 
fundação do PMDB e aos 82 anos de vida de Iris Resende Machado, a SEMOB e 
SMT; ZANDER, Projeto de Lei que institui a Semana Municipal para prevenção, 
conscientização e apoio aos portadores de Câncer de pede e dá outras providências 
e requerimentos endereçados a SMT, COMURG, SEMOB, Comando Geral da PM-
Go e ao Prefeito Municipal; PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados a 
SSP-GO, SEMOB e COMURG; MIZAIR LEMES JR., requerimentos endereçados a 
SMT, COMURG, SEMOB e SMH; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimentos 
endereçados a SEMOB, COMURG; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados 
a AMMA, SEMOB, SSP-GO, SMT e CMTC; DIVINO RODRIGUES, requerimentos 
endereçados a SEMOB; DRª CRISTINA, requerimentos endereçados a Professora 
de farmácia da UFG – Carolina Horta Andrade e ao Presidente da Casa, solicitando 
o desarquivamento do Projeto de Lei 072/15; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos 
endereçados  COMURG e SEMOB; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos 
endereçado a SMT; TAYRONE DI MARTINO, requerimentos endereçados a 
COMURG, SEMOB, SMT, SEMEL e ao Presidente da Casa, solicitado realização de 
Sessão Especial para homenagear os profissionais do pólo de Moda Goianiense, 
Sessão Especial em homenagear os Trabalhadores Domésticos de Goiânia; PAULO 
DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia, SSP-GO, 
SMS, COMURG, SEMOB, SEMIC, SMAS e Comandante da Guarda Civil 
Metropolitana; PAULINHO GRAUS, Projeto de Lei que inclui no calendário oficial do 
Município de Goiânia o “Dia da defesa do Bem-Estar Animal”; EDSON 
AUTOMÓVEIS, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de se colocar nos 
boletos do IPTU e ITU dado do uso do solo do imóvel e dá outras providências; 
ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal, COMURG, 
SEMOB e ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para 



tratar sobre a “Bi-Tributação no setor as Agências de Publicidade”; GEOVANI 
ANTÔNIO, requerimentos endereçados a SEMOB, SMT e COMURG; FELIZBERTO 
TAVARES, Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania 
goianiense ao Senhor o Marco Antônio Ferreira; FÁBIO LIMA, requerimentos 
endereçados a SEMOB, COMURG  e SMT; Mesa Diretora, Projeto de Resolução 
que concede licença por interesse particular, pelo prazo de 121(cento e vinte e um 
dias) ao Vereador Divino Rodrigues e Projeto de Resolução que concede licença por 
interesse particular, pelo prazo de 121(centro e vinte e um dias) ao Vereador Paulo 
César da Silva – Paulo da Farmácia. Às 09 (nove) horas e 25 (vinte e cinco) 
minutos o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno 
Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores Divino Rodrigues, Paulo Magalhães, 
Thiago Albernaz e Tayrone Di Martino. Às 10:10 (dez horas e dez minutos) o 
Senhor Presidente Anselmo Pereira passou para a Ordem do Dia. Veto nº 
042/14 do Executivo Municipal, Veto ao Autógrafo de Lei nº 124/14 – dispõe sobre 
a cobrança de peço público decorrente da prestação de serviços de coleta, 
transporte e destinação final de resíduos sólidos por granes geradores, com parecer 
pela manutenção do veto, Relator Vereador Paulo Borges, Comissão de 
Constituição, Justiça e redação, votação única, foi mantido o Veto e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito. Veto nº 044/14 do 
Executivo Municipal, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei nº 141/14 – inclui no 
calendário oficial de eventos do Município de Goiânia o “Dia das Pessoas 
desaparecidas”, com parecer pela manutenção do veto, Relator Vereador Paulo 
Borges, Comissão de Constituição, Justiça e redação, votação única, foi mantido o 
Veto e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao 
Prefeito. Às 10:29 (dez horas e vinte e nove minutos) com a presença de 32 
(trinta e dois) Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário, 
estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, 

CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO 
TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRA. 
CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIOALVES, JORGE DO HUGO, MILTON 
MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 
LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e 

ZANDER. Projeto de Lei nº 032/15 do Executivo Municipal, concede revisão geral 
nos termos do artigo 37, X da Constituição Federal aos servidores que especifica, 
com parecer pela aprovação, com Emenda fls 177 e 178, Relator Vereador Paulo da 
Farmácia, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1ª Votação, foi aprovado 
por maioria e em seguida foram rejeitadas as Emendas de fls. 177/178 e 
encaminhado a Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. Projeto de Lei 
Complementar nº 003/14 do Vereador ZANDER, altera o Código e Posturas do 
Município de Goiânia para estabelecer normas que restringem uso de produtos 
fumígenos em locais públicos e privados, destinados à utilização simultânea de 
pessoas, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Antônio Uchôa, Comissão 
Mista, 2ª Votação, foi aprovado vista ao Vereador Paulo da Farmácia. Projeto de 
Lei Complementar nº 006/14 do Vereador ELIAS VAZ, altera a Lei Complementar 
nº 119/02, que dispõe sobre a instituição da contribuição para o custeio do serviço 
de iluminação pública – COSIP – prevista no art. 149-A da Constituição Federal 
acrescido Lei Emenda Constitucional nº 39 e dá outras providências, com parecer 
pela aprovação, Relatora Vereadora Drª Cristina, Comissão de Constituição, Justiça 
e Redação, 1ª Votação, foi aprovado vista ao Vereador Carlos Soares. Projeto de 
Lei nº 044/14 da Vereadora CIDA GARCÊZ, fica a Prefeitura de Goiânia a fazer 
constar em todos editais de licitação e contratos diretos sem licitação a exigência 
mínima de 10% das vagas de emprego para mulheres na construção de obras 
públicas, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Geovani Antônio, Comissão 



do Trabalho e Servidores Públicos, 2ª Votação, foi aprovado vista ao Vereador Paulo 
Magalhães. Projeto de Lei nº 098/14 do Executivo Municipal, desafeta de sua 
destinação primitiva a área pública municipal denominada viela, situada entre a 
Avenida Itália e a Rua Navarra, Qd. 170, Setor Jardim Europa, nesta capital, com 
parecer pela aprovação, Relatora Vereadora Drª Cristina, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, 1ª Votação, foi aprovado pedido de vista ao Vereador Deivison 
Costa. Projeto de Lei nº 191/15 do Vereador Fábio Lima, isenta os eventos 
realizados por instituições filantrópicas, religiosas, arte e cultura e Associações de 
Moradores das taxas da AMMA e dá outras providências, com parecer pela 
aprovação, Relatora Vereadora Drª Cristina, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, 1ª Votação, esta em fase de votação. Foi aprovado requerimento nº 
3061/15 do Vereador Djalma Araújo. Às 11:18 (onze horas e dezoito minutos) com 
a presença de 23 (vinte e três) Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum 
do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 

ANTÔNIO UCHÔA, CÉLIA VALADÃO, DJALMA  ARAÚJO, DRª. CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO 
GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 
AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIGO ALBERNAZ, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os Vereadores Drª Cristina e Fábio Caixeta 
solicitaram o registro das visitas honrosas, o Senhor Samuel Esteves da Silva(Diretor da 
Escola Municipal Dona Belinha), que tomou posse no CONDIR – Conselho de Diretores das 
Escolas e CEMEI’s do Município, o Senhor Valdivino, o Senhor Julismar, a Senhora Anita 
Garibaldi(Presidene da Associação dos Idosos da Vila Mutirão) e Professoras França e 
Marilú. O Vereador Antônio Uchôa solicitou um minuto de silêncio pela passagem do 
Professor Humberto Milhomem. A Vereadora Cida Garcêz, justificou sua ausência através 

de ofício. Os requerimentos 3429 a 3719 foram aprovados de plano pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento 
Interno. Às 12:02 (doze horas e dois minuto) o Senhor Presidente, Vereador 
ANSELMO PEREIRA, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, 
será assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da décima oitava (18ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e quinze (15) minutos, do dia primeiro de abril de dois mil e 
quinze (01.04.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a décima 
oitava (18ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 
PEREIRA, convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um trecho bíblico e, 
em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário Vereador ZANDER 
FÁBIO, para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, ZANDER FÁBIO – 1º Secretário e 
MIZAIR LEMES JR., – 2º Secretário em exercício. Não teve Expediente a ser lido. 
O Senhor Presidente ANSELMO PEREIA convidou o suplente de Vereador Célio de 
Carvalho Silva(PSDC) para proceder o juramento  de posse na Câmara Municipal 
de Goiânia. O Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA convidou o suplente de 
Vereador Rodrigo Silva Melo(PSDC) para proceder o juramento  de posse na 
Câmara Municipal de Goiânia. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: 
DJALMA ARAÚJO, requerimentos endereçados a SEMOB, SMT, AMMA e 
COMURG; ZANDER FÁBIO, Projeto de Lei que “Institui no calendário oficial de 
eventos do Município o Aniversário do Bairro Jardim Conquista e dá outras 
providências” e requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, SEMOB, 
COMURG e SMS; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados a 
SEMOB e COMURG; ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados a SEMOB, 
SMT e ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em 
homenagem aos Diretores dos Colégios Militares; PAULO MAGALHÃES, 
requerimentos endereçados a AMMA, Prefeito Paulo Garcia e ao Comandante da 
Agência da Guarda Civil Metropolitana; FÁBIO LIMA,  requerimentos endereçados a 
SEMOB, SMT e COMURG; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a 
SEMOB; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; 
DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados a SMT, SEMOB   COMURG; 
TAYRONE DI MARTINO, requerimentos endereçados a COMURG,; ANSELMO 
PEREIRA, requerimento endereçado a COMURG; CÉLIA VALADÃO, requerimento 
endereçado a COMURG. Às 09:53 (nove horas e cinqüenta e três minutos) com 
a presença de 23 (vinte e três) Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum 
do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 

ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIO SILVA, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO 
TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRA. CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 
IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RODRIGO MELO, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI 

MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:10 (dez horas e dez minutos) o 
Senhor Presidente Anselmo Pereira passou para a Ordem do Dia. Resolução 
008 da Mesa Diretora, Concede licença por interesse particular pelo prazo de 121 
dias ao Vereador DIVINO RODRIGUES, com parecer pela aprovação, aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo e Processamento e Controle para Extração 
da Resolução. Resolução 009 da Mesa Diretora, Concede licença por interesse 
particular pelo prazo de 121 dias ao Vereador PAULO CÉSAR DA SILVA(Paulo da 
Farmácia), aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo e Processamento e 



Controle para Extração da Resolução. Às 10 (dez) horas e 06 (seis) minutos o 
Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, suspendeu a Sessão por dez(10) 
minutos, para que o Senhor Secretário de Governo Henrique Tibúrcio, usasse a 
Tribuna Livre para fazer um balanço do Programa Passe Livre Estudantil do 
Governo Estadual. Em seguida usou a Tribuna Livre a senhora Clélia Cristina (mãe 
de Marcos Vinícius e Thiago Henrique), portadores de doença rara – estão fazendo 
tratamento na Tailândia. Em seguida usou a Tribuna Livre o Jornalista Pinheiro 
Sales, Presidente da Comissão da Verdade, “51 anos do golpe de Estado que deu 
início a um período de 21 anos de ditadura militar no Brasil.” O Presidente, 
Vereador Anselmo Pereira solicitou que constasse em Ata as reivindicações feitas 
no pronunciamento do Jornalista Pinheiro Sales, e que fosse encaminhada à 
Comissão de Direitos Humanos da Casa. Propostas: - Mudança do nome da Avenida 

Castelo Branco; - Reconhecimento pelas Forças Armadas de sua responsabilidade durante 
a ditadura militar (1964 a 1985); - Determinação de responsabilidade jurídica – criminal, civil 
e administrativa, dos agentes públicos que deram causa às graves violações de direitos 
humanos; - Proibição da realização de eventos oficiais em comemoração ao golpe militar de 
1964; - Reformulação do concursos de ingresso e do processos de avaliação contínuo nas 
Forças Armadas; - Modificação do conteúdo curricular das academias militares e policiais 
para promoção da democracia e dos direitos humanos; - Retificação de informação na Rede 
de Integração Nacional de Informações de Segurança Pública; - Criação de mecanismo de 
prevenção e combate à tortura; - Desvinculação dos Institutos Médicos Legais, bem como 
dos órgãos de Perícia Criminal, das Secretarias de Segurança Pública e as Polícias Civis; - 
Fortalecimento das Defensorias Públicas; - Dignificação do Sistema Prisional e do 
tratamento dado ao preso; - Fortalecimento de Conselhos da Comunidade para 
acompanhamento dos estabelecimentos penais; - Garantia de atendimento médico e 
psicossocial permanente às vítimas de graves violações de direitos humanos; - Promoção 
dos valores democrático e dos direitos humanos na educação; - Revogação da Lei de 
Segurança Nacional; - Desmilitarização das polícias militares  estaduais; - Extinção a Justiça 
Militar Estadual; - Exclusão de civis da jurisdição da Justiça Militar Federal; - Supressão, na 
legislação de referências discriminatórias das homossexualidade; - Alteração da legislação 
processual penal para eliminação da figura do auto de resistência à prisão; - 
Prosseguimento as atividades voltadas à localização, identificação e entrega aos familiares 
ou pessoas legitimadas, para sepultamento digno, dos restos mortais dos desaparecidos 
políticos; - Prosseguimento e fortalecimento da política de localização e abertura dos 

arquivos da ditadura militar. Reaberta a Sessão às 11:25 (onze horas e vinte e cinco 
minutos). Aprovada a inversão da Pauta ao Projeto de Lei nº 482/14.  Projeto de 
Lei nº 482/14 do Vereador Anselmo Pereira, que “Considera de Utilidade Pública a 
Instituição “Associação Crismarte – Criança 1000”, entidade civil sem fins lucrativos, 
com sede e foro nesta Capital”, 2ª votação, parecer pela aprovação, Relatora 
Vereadora Tatiana Lemos, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, 
aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 191/14 do Vereador Fábio Lima, que “Isenta os 
eventos realizados por instituições filantrópicas, religiosas, arte e cultura e 
associações de moradores, das taxas da AMMA e dá outras providências”, 1ª 
votação, parecer pela aprovação, Relatora Dra. Cristina, comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, aprovada e encaminhado à Comissão de Finanças, Orçamento e 
Economia. Emenda a Lei Orgânica do Município de Goiânia nº 005/13 do 
Vereador Paulo Magalhães, que modifica a redação do artigo 76 da Lei Orgânica 
do Município de Goiânia, sem parecer – reconstituído, 1ª votação – Comissão Mista, 
foi aprovado pedido de vista ao Vereador Antônio Uchôa. Às 11 (onze) horas e 40 
(quarenta) minutos o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, suspendeu a 
Sessão por dez(10) minutos, para que o Senhor José Eduardo – Assessor 
Especial de Direitos Humanos da Prefeitura Municipal de Goiânia usasse a Tribuna 
Livre. Reaberta a Sessão às 11:50 (onze horas e cinqüenta minutos). Às 11:55 
(onze horas e cinqüenta e cinco minutos) com a presença de 20 (vinte) 
Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando presente 



os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 

CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA  ARAÚJO, DRª. CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE 
DO HUGO, MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO 

CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIGO ALBERNAZ e ZANDER. Projeto de Lei nº 
218/14 do Vereador Rogério Cruz, dispõe sobre a disponibilização ao cidadão, do 
cronograma físico-financeiro de todas as obras públicas executadas no âmbito do 
Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relatora Dra. Cristina, Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado à Comissão de 
Obras e Patrimônio. Projeto de Lei nº 231/14 do Vereador Paulo Magalhães, que 
denomina CEMEI Raimundo Lisboa Pereira, situado na Rua Santa Cruz Qd. 94-A 
Lt.08 Setor Pedro Ludovico, com parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator 
Vereador Paulo Borges, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 
e encaminhado à Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. 
Projeto de Lei nº 333/14 do Executivo Municipal, institui o Programa Municipal de 
Parcerias Público-Privadas, Cria a Comissão gestora de parcerias público-provadas 
de Goiânia, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relator Vereador Izídio Alves, 
Comissão de Obras e Patrimônio, aprovado e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 
411/14 do Executivo Municipal, dispo sobre a criação dos componentes municipais 
do sistema nacional de segurança alimentar e nutricional (SISAN) no termos da Lei 
Federal nº 11.346 de 15/09/2006, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relatora 
Vereadora Drª Cristina, Comissão de Saúde e Assistência Social, foi aprovado e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo 
de Lei. Projeto de Lei nº 422/14 do Executivo Municipal, altera a Lei nº 8.758 de 
06/01/09 – que autoriza o Poder executivo Municipal a doar imóveis ao Fundo de 
Arrendamento Familiar – FAR, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relator 
Vereador Denício Trindade, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento 
Urbano, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 001/15 do Executivo Municipal, 
revoga dispositivo da Lei nº 8.567 de 08/11/07 – criação do Conselho Municipal de 
Acompanhamento e Controle Social do FUNDEB, com parecer pela aprovação, 2ª 
votação, Relator Vereador Edson Automóveis, Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Os Vereadores Anselmo Pereira, 
Paulo Magalhães, Fábio Lima, Welington Peixoto e Djalma Araújo solicitaram o 
registro das visitas honrosas, respectivamente, Senhora Marta Lima, Jornalista 
Pinheiro Sales, Júnior Café (Presidente do PRTB em Goiânia) e Giovani (suplente 
de vereador pelo PRTB), Divino Gustavo (Diretor de Desenvolvimento da UNIFAN - 
Faculdade Alfredo Nasser e do músico Moca. O Vereador Célio Silva será líder do 
PROS. Os Vereadores Dr. Gian e Cida Garcêz, justificaram suas ausências através 
de ofício. Os requerimentos 3720 a 3818 foram aprovados de plano pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento 
Interno. Às 12:15 (doze horas e quinze minutos) o Senhor Presidente, Vereador 
ANSELMO PEREIRA, encerrou a presente Sessão e convocou outra para a próxima 
terça-feira dia (07)sete de abril no horário regimental. Para constar lavrei esta que, 
lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
1º Secretário: 
 
2º Secretário: 



  
 

Ata da décima nona (19ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e sete (07) minutos, do dia sete de abril de dois mil e quinze 
(07.04.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a décima nona 
(19ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, 
presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta sob a proteção 
de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, convidou 
o Vereador FÁBIO LIMA para ler um trecho bíblico. A pedido do Vereadores 
Anselmo Pereira e Drª Cristina, foi feito um minuto de silêncio pelo falecimento do 
ex-presidente desta Casa, Rosiron Wayne e Fábio Paraguaçu (Arquiteto). Às 09 
(nove) horas e 12 (doze) minutos o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, 
suspendeu a Sessão por uma hora, para os Senhores Vereadores irem ao 
Cemitério Jardim das Palmeias, ao velório do ex-presidente desta Casa Rosiron 
Wayne. Reaberta a Sessão às 10:15(dez horas e quinze minutos). Em seguida, o 
Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador TAYRONE DI 
MARTINO, para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, TAYRONE DI MATINO – 1º 
Secretário em exercício e GEOVANI ANTÔNIO – 2º Secretário. Não teve 
Expediente a ser lido. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: CÉLIA 
VALADÃO, requerimentos endereçados a SEMOB e ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Sessão Especial em homenagem aos 42 anos de fundação do Centro 
Universitário de Goiás – Uni-Anhanguera; ANSELMO PEREIRA, requerimentos 
endereçados a COMURG, SEMOB e ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Audiência Pública para discutir a “Bi-Tributação no setor das Agências de Publicidades”; 
DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados a COMURG, SMT, SEMOB e ao 
Sindicato dos Jornalistas profissionais do Estado de Goiás; ANTÔNIO UCHÔA, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão 
Especial em homenagem aos Aspirantes da Turma de 1970 da Polícia Militar de Goiás, aos 
Educadores da Rede Municipal de Ensino de Goiânia, a Associação dos Oficiais da reserva 
da Polícia Militar e Corpo de Bombeiro do Estado de Goiás, a Associação dos Subtenentes 
e Sargentos da Polícia Militar e do Corpo de Bombeiro do Estado de Goiás, a Associação de 
Cabos e Soldados da Polícia Militar e do Corpo de Bombeiro do Estado de Goiás e 
Associação dos Oficiais da Polícia Militar e Corpo de Bombeiro do Estado de Goiás; 
TAYRONE DI MARTINO, Projeto de Lei que torna obrigatória a instalação gratuita do uso 
de internet móvel Wi-Fi no transporte coletivo de ônibus no Município de Goiânia e 
requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG, CMTC e ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Especial em homenagem a Ordem dos Advogados do 
Brasil, Secção de Goiás; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; 
DR. BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados a SEMOB; DJALMA ARAÚJO, 
requerimento endereçado a SEMOB; ZANDER, Projeto de Lei que institui o Campeonato 
Municipal de Corrida de Rua e dá outras providências, e requerimentos endereçados a SES, 
SEDUC, SSP-Go, SEMOB, COMURG e SMT; DR. GIAN, requerimentos endereçados à 
SEMOB, SMT e ao Comando Geral da Polícia Militar; PAULO MAGALHÃES, requerimento 
endereçado à SMT; TATIANA LEMOS,  requerimentos endereçados à SEMOB, COMURG, 
Secretaria de Segurança Pública; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos destinados à 

COMURG. Às 10 (dez) horas e 10 (dez) minutos o Senhor Presidente ANSELMO 
PEREIRA, passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores 
Anselmo Pereira. Às 10:10 (dez horas e dez minutos) o Senhor Presidente Anselmo 

Pereira passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei n° 091/14, do Vereador Paulo 
Borges, que “Altera a Lei Municipal nº 7867, de 22/02/1999 e a Lei Municipal nº 



8609, de 09/01/2008 (cooperativas, casas lotéricas e Empresa Brasileira de Correios 
e Telégrafos – ECT)”, com parecer pela aprovação, Relator Pedro Azulão Jr. – 1ª 
votação, Comissão e Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado pedido de vista 
ao Vereador Zander Fábio. Projeto de Lei Complementar nº 009/12, da Vereadora 
Tatiana Lemos, que “Altera a Lei Municipal nº 9105, de 10/11/11, que “Institui o 
“Projeto Grafite”, incluindo a realização de oficinas da arte em questão nas escolas 
públicas municipais e dá outras providências”, 1ª votação, com parecer pela 
aprovação, Relatora Vereadora Dra. Cristina, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado e encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia. Projeto  de Lei nº 375/09, do Vereador Anselmo Pereira, que “Institui 
a obrigatoriedade dos portadores de alarmes de segurança, no Município de 
Goiânia, manter cadastro na AMMA”, 2ª votação, com parecer pela aprovação, 
Relator Veredor Mizair Lemes Jr., Comissão de Meio Ambiente, aprovado e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo 
de Lei. Projeto de Lei nº 142/12, do Prefeito Municipal, “Desafetação de área 
pública municipal de sua destinação primitiva à OSCEIA – Obras Sociais do Centro 
Espírita Irmão áureo (APM 06, na rua BS-25 com Av. Vale dos Sonhos, no Bairro 
São Domingos, nesta capital), 1ª votação, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador Djalma Araújo, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 
o pedido de vista ao Vereador Deivison Costa; Projeto de Lei nº 166/14, do 
Vereador Welington Peixoto, “Fica criada a Semana Municipal de Enfrentamento 
ao Abuso e Exploração Sexual Infanto- juvenil no âmbito da cidade de Goiânia”, 2ª 
votação, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Paulo da Farmácia, 
Comissão dos Direitos da Criança e do Adolescente, foi aprovado e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de 
Lei nº 205/14, do Vereador Paulo Borges, Dispõe sobre a obrigatoriedade das 
empresas de comunicação que especifica a veicularem informações sobre crianças 
e adolescentes desaparecidos no Município de Goiânia, passadas em tempo real 
pela Polícia Civil, Militar e Federal, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
Paulo da Farmácia, Comissão dos Direitos da Criança e do Adolescente, foi 
aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 405/14, do Vereador Paulo Borges, Dispõe 
sobre a obrigatoriedade dos hotéis e todos os estabelecimentos e locais similares 
que oferecem o s serviços e hospedagem para cães e gatos em Goiânia, a 
instalarem o sistema de gravação por câmeras de vídeo e disponibilizar os serviços 
conectados à internet on-line, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator 
Vereador Geovani Antônio, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado e encaminhado a Comissão de Defesa do Consumidor. Projeto de Lei nº 
429/14, do Vereador Paulo Borges, Dispõe sobre a internet móvel “wi-fi” nas 
bibliotecas públicas e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 1ª 
votação, Relator Vereador Paulo da Farmácia, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia. Projeto de Lei nº 441/14, do Vereador Eduardo de Souza, Institui o 
programa de auxílio-creche às mães não atendidas na rede Pública Municipal de 
CEMEI’s do Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator 
Vereador Djalma Araújo, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 
pedido de vista ao Vereador Anselmo Pereira. Projeto de Lei nº 457/14, da 
Vereadora Drª Cristina, Institui a Semana Municipal de Atenção e Ações 
Preventivas à Integridade da Saúde do Homem no calendário oficial de eventos do 
Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator Vereador 
Izídio Alves, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e 
encaminhado à Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei nº 462/14, 
do Vereador Paulo Borges, Dispõe sobre a restrição do uso de equipamentos de 
proteção individual da área da saúde, com jaleco e similares ao ambiente 



profissional e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 1ª votação, 
Relator Vereador Paulo da Farmácia, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
foi aprovado e encaminhado à Comissão de Saúde e Assistência Social.   Projeto 
de Lei nº 471/14, do Vereador Paulo Borges, Institui semana municipal do ouvidor 
no município e Goiânia, em alusão ao Dia Nacional do Ouvidor que é nacionalmente 
comemorado no dia 16 de março, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relatora 
Vereadora Cida Garcêz, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 
e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e tecnologia. Projeto de 
Lei nº 495/14, do Vereador Paulo Borges, Institui o Dia Municipal de 
Conscientização da Paralisia Cerebral a ser comemorado anualmente no dia 04 de 
setembro, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relatora Vereadora Cida 
Garcêz, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado 
a Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei nº 512/14, do Executivo 
Municipal, Dispõe sobre a criação do Conselho Municipal do Direitos Humanos e de 
Cultura de Paz, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relatora Vereadora Drª 
Cristina, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado 
a Comissão dos Direitos Humanos. Projeto de Lei nº 516/14, do Vereador Rogério 
Cruz, Institui o Dia Municipal do Comerciante no Município de Goiânia, a ser 
comemorado no dia 16 de julho, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator 
Vereador Edson Automóveis, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. 
Projeto de Lei nº 002/15, do Executivo Municipal, Cria e denomina Centros 
Municipais de Educação Infantil e Escolas Municipais que especifica, com parecer 
pela aprovação – com Emenda, 1ª votação, Relator Vereador Edson Automóveis, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado a 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Resolução nº 
011/14, da Vereadora Drª Cristina, Altera a Resolução nº 026/91 - Regimento 
Interno da Câmara Municipal de Goiânia, com parecer pela aprovação – com 
Emenda, 1ª votação, Relatora Vereadora Tatiana Lemos, Comissão Mista, foi 
aprovado pedido de vista ao Vereadores Anselmo Pereira e Elias Vaz. Às 11:28 
(nove horas e vinte e oito minutos) com a presença de 29 (vinte e nove) 
Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário, estando presentes 
os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 

CÉLIO SILVA, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO 
DO CAIS, DR. GIAN, DRA. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 
JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 
AZULÃO JR., RODRIGO MELO, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 
MARTINO, THIAGO ALBERNAZ e ZANDER. Os Vereadores Tayrone Di Martino e 

Anselmo Pereira solicitaram o registro da visita honrosa da Jornalista Angela 
Moreira, Fábio Nascimento(PRTB) e aos funcionários públicos municipais presentes. 
A Vereadora Cida Garcêz, justificou sua ausência através de ofício. Os 

requerimentos 3819 a 3884 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. Às 
12:09 (doze horas e nove minutos) o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 
PEREIRA, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
Presidente: 
 
1º Secretário: 
 
2º Secretário: 



  
 

Ata da vigésima (20ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima sétima 
(17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

Às nove (09) horas e dezesseis (16) minutos, do dia oito de abril de dois mil e quinze 
(08.04.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a vigésima (20ª) 
Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida 
pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta sob a proteção de Deus. 
Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, convidou o 
Vereador DR. GIAN para ler um trecho bíblico e, em seguida, o Senhor Presidente 
convidou o 1º Secretário, Vereador ZANDER, para ler a Ata da Sessão anterior que, 
não tendo pedido de retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: DR. GIAN – Presidente em 
exercício, ZANDER – 1º Secretário e GEOVANI ANTÔNIO – 2º Secretário. No 
Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício n° 823/2015 do Secretário 
Municipal de Saúde, que encaminha Relatório Detalhado do Terceiro Quadrimestre 
– Janeiro a Dezembro/2014, Ofício n° 2774/2015 do Chefe de Gabinete do 
Governador, em resposta ao requerimento do Vereador Paulo Magalhães e Ofício 
n° 005/2015 do Partido Republicano da Ordem Social, que comunica o Vereador 
Célio Silva como líder da bancada do PROS. O Vereador Dr. Gian solicitou e 
comunicou sua saída da Sessão, para cumprir compromisso já agendado. 
Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: WELINGTON PEIXOTO, 
requerimentos endereçados à COMUG, SMS, SEMOB; ANSELMO PEREIRA, 
requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; ZANDER, Projeto de Decreto 
Legislativo, que “Dispõe acerca da concessão de Título Honorífico de Cidadania do 
Município de Goiânia ao Sr. Antonio Olegário da Cruz Filho e dá outras 
providências”, e requerimentos endereçados à SMT, Comando Geral da PM-Go, 
SEMOB,  COMURG e ao Prefeito Municipal; DR. GIAN, requerimentos endereçados 
ao Comando Geral da PM-Go e SEMOB; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimentos 
endereçados a SMT, SEMOB e COMURG; ROGÉRIO CRUZ, requerimentos 
endereçados a COMURG; PAULO MAGALHÃES, requerimento endereçado ao 
Prefeito Paulo Garcia; RODRIGO MELO, requerimentos endereçados à SMT, 
COMURG e SEMOB; GEOVANI ANTONIO, requerimentos endereçados à 
COMURG, SEMOB, SMT; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados à SEMOB; 
PAULO BORGES, requerimento endereçado à COMURG. Às 09 (nove) horas e 50 
(cinquenta) minutos o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, passou para o 
Pequeno Expediente. Usou a Tribuna o Vereador Paulo Magalhães e Izídio Alves. 
Às 10:05 (dez horas e cinco minutos) com a presença de 21 (vinte e um) 
Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário, estando presentes 
os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 

CÉLIA VALADÃO, CÉLIO SILVA, CLÉCIO ALVES, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, 
EDSON AUTOMÓVEIS, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 
ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, 
RODRIGO MELO, ROGÉRIO CRUZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:10 (dez 
horas e dez minutos) o Senhor Presidente Anselmo Pereira passou para a Ordem do 

Dia. Projeto de Lei nº 223/11, do Executivo Municipal, que “Cria e denomina os 
Centros Municipais de Educação Infantil – Residencial Buena vista I e Setor Jardim 
Europa”, 2ª votação, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Virmondes 
Cruvinel Filho, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado 
e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle, para Extração do 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 120/12, do Vereador Anselmo Pereira, “Fica 



instituída, no âmbito das escolas municipais de educação básica, a “Semana da 
Educação Olímpica”, 2ª votação, com parecer favorável, Relator ex-vereador 
Virmondes Cruvinel, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi 
aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 153/12, do Vereador Santana Gomes, “Declara 
de Utilidade Pública a Igreja Assembléia de Deus Pentecostal Ministério Semear”, 
com parecer pela aprovação, 2ª votação - Relatora Vereadora Dra. Cristina, 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado pedido de vista 
ao vereador Deivison costa. Projeto de Lei nº 029/13, do Vereador Welington 
Peixoto, “Altera o art. 1º e o § único da Lei nº 9173, de 04/09/2012, que estabelece 
que as casas lotéricas estabelecidas no Município de Goiânia deverão instalar em 
suas entradas portas giratórias com detector de metais e dá outras providências”, 2ª 
votação, sem parecer - reconstituído, Comissão de Direitos do Consumidor, foi 
aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 084/13, do Vereador Paulinho Graus, “Dispõe 
sobre o tombamento, pelo Patrimônio Histórico e Cultural do Município de Goiânia, 
da árvore Gameleira localizada na Avenida Goiás Norte com Avenida Nerópolis, no 
setor Jardim Balneário Meia Ponte”, 2ª votação, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador Paulo Borges, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 
para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 486/14, da Vereadora Célia 
Valadão, “Declara de Utilidade Pública a Associação “Ombro Amigo” e dá outras 
providências”, 2ª votação, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Paulo 
Borges, Comissão de educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo 
de Lei. Projeto de Lei nº 201/14, do Vereador Dr. Gian, “Dispõe sobre a inclusão 
nos cursos de formação dos profissionais da educação, saúde, assistência social e 
segurança pública de conteúdos referentes á identificação de maus-tratos, 
negligência e de abuso sexual praticados contra crianças e adolescentes”, 1ª 
votação, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Paulo da Farmácia, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado à 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 241/14, do 
Vereador Anselmo Pereira, “Altera a Lei nº 5847, de 11/12/1981, que Fica 
considerada de Utilidade Pública a Igreja Assembléia de Deus Catedral da 
Esperança, entidade com sede e foro nesta Capital”, 2ª votação, com parecer pela 
aprovação, Relatora Dra. Cristina, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 
para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 508/14, do Vereador Mizair 
Lemes Júnior, “Fica instituído em Goiânia o Dia do Assessor Parlamentar - dia 06 
de outubro”, 1ª votação, com parecer pela aprovação, Relatora Vereadora Cida 
Garcêz, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado 
á Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 530/14, 
do Executivo Municipal, “Cria e denomina o Centro Municipal e Educação Infantil 
Mãe Tina, localizado à rua C, setor Centro Oeste, 1ª votação, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador Djalma Araújo, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado e encaminhado à Comissão da Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano. Projeto de Lei nº 029/15, do vereador Mizair Lemes Jr., 
“Dispõe sobre a instituição do Dia do Futebol Goiano na cidade de Goiânia e dá 
outras providências”, 1ª votação, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
Edson Automóveis, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Foram 
aprovados por unanimidade os requerimentos: 1303, 1304, 1305, 1306, 1307, 
1308, 1309, 1310, 1494, 1495, 1496, 1497, 1961, 2165, 2753 e 3063/15 do Vereador 
Carlos Soares; 2164 e 2754/15 do Vereador Paulo Magalhães, 3057 e 3058/15 da 
Vereadora Marta Jane; 1461, 2160, 2467, 2749 3059, 3430, 3431 e 3877/15 do Vereador 
Tayrone Di Martino; 3060/15  do Felisberto Tavares; 2752, 3432 e 3878/15 do Vereador 



Anselmo Pereira; 3876/15  da Vereadora Célia Valadão; 1788/15 do Vereador Dr. Gian; 
1963 e 2466/15 do Vereador Divino Rodrigues; 2161, 2162, 2163/15 do Vereador Fábio 
Lima; 2166/15 do Vereador Dr. Bernardo do Cais; 2748/15 do Vereador Welington Peixoto. 

Os requerimentos 3885 a 3993 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. O 
Vereador Geovani Antonio comunicou e solicitou o registro de pesar pelo 
falecimento da Senhora Odete Palazzo, mãe das servidoras deste Poder, Senhoras 
Neusa e Rosa Palazzo, e avó do jornalista Pedro, assessor no Gabinete do 
Vereador Elias Vaz. Os Vereadores Denício Trindade, Thiago Albernaz e Cida 
Garcêz, justificaram suas ausências através de ofício. Os Vereadores Paulo 
Magalhães, Deivison Costa e Anselmo Pereira, solicitaram o registro das visitas 
honrosas, respectivamente, os Senhores Carlin Café - suplente PRTB, Pastor Vanderli - da 
região leste, recém empossado assessor nesta Casa, Coronel Carlos Antonio Borges, 
Comandante da Academia da Polícia Militar e Major Clives Pereira Sanches, chefe da 

Divisão de Ensino da Academia da Polícia Militar. Às 11:59 (onze horas e cinquenta e 
nove minutos) o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, encerrou a 
presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 



  
 

Ata da vigésima primeira (21ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e dezesseis (16) minutos, do dia nove de abril de dois mil e 
quinze (09.04.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
vigésima primeira (21ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
ANSELMO PEREIRA, convidou o Vereador DEIVISON COSTA para ler um trecho 
bíblico e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário Vereador 
ZANDER, para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, ZANDER – 1º Secretário e 
GEOVANI ANTÔNIO – 2º Secretário. No Expediente foram lidos os seguintes 
ofícios: Ofício n° 204/15 do Executivo Municipal, encaminha Projeto de Lei nº 
088/15; Ofício n° 206/15 do Executivo Municipal, encaminha Projeto de Lei 
Complementar 003/15 e solicita retirada da propositura do Projeto de Lei nº 88/15. 
Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: FELISBERTO TAVARES, 
requerimentos endereçados à COMURG, SEMOB, SMT e ao Presidente da Casa; 
PEDRO AZULÃO JR., requerimentos endereçados à COMURG; ANSELMO 
PEREIRA, requerimentos endereçados à SEMOB, SMT, COMURG e ao Chefe do 
Poder Executivo; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados á SEMOB, 
AMMA, SMT e ao Presidente da Casa; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados à 
SEMOB; ZANDER FÁBIO, Projeto de Lei, que “Inclui no calendário Oficial de 
Eventos do Município de Goiânia a Semana Municipal do uso Sustentável da Água e 
dá outras providências”, Projeto de Lei, que “Assegura aos cidadãos idosos e / ou 
portadores de necessidades especiais do Município de Goiânia, o atendimento 
prioritário para marcação de consultas nos centros de saúde, Unidades Básicas de 
saúde ou unidades Básicas da Família mais próximas de suas residências e dá 
outras providências” e requerimentos endereçados à SMT; PAULO BORGES, 
Projeto de Lei, que “Dispõe sobre a obrigatoriedade de destinação de aposentos 
para hospedagem exclusiva de hóspedes não fumantes em hotéis, motéis e 
hospedarias do Município de Goiânia e dá outras providências” e requerimento ao 
Presidente da Casa; DRA. CRISTINA, Projeto de lei, que “Institui o Programa 
Municipal de Educação Fiscal - PMEF e dá outras providências” e requerimento 
endereçado à CELG; GEOVANI ANTONIO, requerimentos endereçados à SEMOB, 
SMT, COMURG; ROGÉRIO CRUZ, requerimentos endereçados à SEMOB e 
COMURG; PAULO MAGALHÃES, requerimento endereçado ao Presidente da 
Casa; BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados á SMT, SEMOB; JORGE 
DO HUGO, requerimento endereçado à COMURG; DR. GIAN, requerimentos 
endereçados ao Comandante Geral da Polícia Militar, SEMOB, COMURG E CMTC; 
THIAGO ALBERNAZ, requerimento destinado ao Presidente da Casa; TAYRONE 
DI MARTINO, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa; CARLOS 
SOARES, requerimentos endereçados à SEMOB, COMURG, CMTC e SMS. Às 09 
(nove) horas e 30 (trinta) minutos, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, 
passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna a Vereadora Dra. Cristina. Às 
10:02 (dez horas e dois minutos) com a presença de 27 (vinte e sete) Vereadores 
registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO 
ALVES, CÉLIA VALADÃO, CÉLIO SILVA, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, 



DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRA. CRISTINA, ELIAS 
VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELISBERTO TAVARES, GEOVANI 
ANTÔNIO, JORGEDO HUGO, MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULO 
BORGES, PAULO MAGALHÃES,  PEDRO AZULÕ JR., ROGÉRIO CRUZ, THIAGO 
ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:05 (dez horas e cinco 
minutos), o Senhor Presidente, Anselmo Pereira passou para a Ordem do Dia. 
Projeto de Lei nº 010/15, do Executivo Municipal, “Desafeta de sua destinação 
primitiva a área pública municipal APM-7, localizada às ruas JC-22, JC-31 e JC-04, 
no Jardim Curitiba III, nesta Capital”, 1ª votação, com parecer pela aprovação, 
Relatora Dra. Cristina, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 
encaminhado à Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. 
Projeto de Lei nº 356/14, do Vereador Antonio Uchoa, “Declara de utilidade 
Pública a Associação de Apoio às Vítimas de Câncer no estado de Goiás, que adota 
a sigla AAVCEG”, 1ª votação, com parecer pela aprovação, relator Vereador Edson 
Automóveis, comissão de constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e 
encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de 
Lei nº 202/13, do Vereador Tayrone Di Martino, “Revoga os incisos III, IV e V, do 
artigo 1º, da Lei nº 9169/2012 e cria os centros municipais de educação infantil”, 1ª 
votação, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Izídio Alves, comissão de 
Constituição, justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado à Comissão de 
educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 490/13, da Vereadora 
Dra. Cristina, “Declara de Utilidade Pública a associação Assistencial Madre 
Germana II – ASSISMAG, com sede e foro á rua São Bernardes, s/n, quadra 25, lote 
32, setor Madre Germana II, no Município de Goiânia”, 2ª votação, com parecer pela 
aprovação, Relator vereador Paulo Magalhães, Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Autógrafo de Lei.  Às 10 (dez) horas e 20 (vinte) 
minutos, o Senhor Presidente suspendeu a Sessão por 10 (dez) minutos, para 
manifestação, na Tribuna Livre, do Senhor Washington Moreira - representante da 
Associação da Guarda Civil Metropolitana. Reaberta a Sessão as 10 (dez horas e 
30 (trinta) minutos. Projeto de Lei nº 500/13, do Vereador Tayrone Di Martino, 
“Autoriza criação, instalação e funcionamento de bibliotecas públicas municipais em 
bairros do Município de Goiânia”, 2ª votação, com parecer pela aprovação, Relatora 
Vereadora Dra. Cristina, Comissão de educação, Ciência e Tecnologia, foi aprovado 
e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo 
de Lei. Projeto de lei nº 037/14, do Vereador Tayrone Di Martino, “Propõe 
modificações na lei nº 8887, de 17/03/2010, que Dispõe sobre a prevenção e o 
controle da transmissão e a atenção básica à saúde nos casos de dengue no 
Município de Goiânia”, 2ª votação, com parecer pela aprovação, Relator vereador 
Dr. Gian, Comissão de Saúde e Assistência Social, foi apresentada emenda 
modificativa pelo autor, aprovada e encaminhado os autos à Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação para análise e votação da mesma. Projeto de Lei 
nº 181/14, do Vereador Paulo Borges, “Institui o esporte paraolímpico nas escolas 
da rede municipal de ensino”, 2ª votação, com parecer pela aprovação, Relatora 
Vereadora Dra. Cristina, Comissão dos Direitos Humanos e Cidadania, foi aprovado 
e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle, para Extração do 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 381/14, do Vereador Pedro Azulão Jr., 
“Declara de Utilidade Pública o Ministério Pão e Vida, instituição filantrópica de 
direito privado, com sede e foro nesta Capital”, 2ª votação, com parecer pela 
aprovação, Relator vereador Paulo Borges, Comissão de Educação, Cultura, Ciência 
e Tecnologia, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 
para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 392/14, do vereador Rogério 
Cruz, “Institui a Semana Municipal de Reflexão sobre o Significado do golpe Militar 
de 1964 e dá outras providências”, 2ª votação, com parecer pela aprovação, Relator 



Vereador Paulo Magalhães, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, 
foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração 
do Autógrafo de Lei. Às 11:21 (onze horas e vinte e um minutos) com a presença 
de 21 (vinte e um) Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário, 
estando presentes os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 
SOARES, CÉLIA VALADÃO, CLÉCIO ALVES, CÉLIO SILVA, DENÍCIO TRINDADE, 
DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRA. CRISTINA, ELIAS VAZ, FELISBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES,  ROGÉRIO CRUZ, 
TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 
Projeto de Lei nº 412/14, do Vereador Carlos Soares, “Institui no Calendário 
Oficial do Município de Goiânia a Semana da Cultura Hip Hop (preferencialmente na 
segunda semana do mês de dezembro)”, 2ª votação, com parecer pela aprovação, 
Relatora Vereadora Dra. Cristina, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 
para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 450/14, do vereador 
Welington Peixoto, “Dispõe sobre a Copinha de Futebol Infanto-juvenil Municipal 
na rede pública de ensino e dá outras providências”, 1ª votação, com parecer pela 
aprovação, Relatora Vereadora Dra. Cristina, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado e encaminhado á Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia. Foram aprovados por unanimidade os requerimentos: 3720, 3879, 
3880, 3881, 3882, 3883, 3884, do Vereador Antonio Uchôa. Os requerimentos 
3994 a 4322 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. Os Vereadores Cida 
Garcêz e Izídio Alves justificaram suas ausências através de ofício. Os Vereadores 
Paulo Magalhães, Anselmo Pereira e Elias Vaz, solicitaram o registro das visitas 
honrosas, respectivamente, os Servidores da Saúde e Guarda Municipal, Senhor 
José Humberto Correia de Miranda(Auditor Fiscal) e parabenizando pelo aniversário 
do Jornalista Batista Custódio, Vereador Pedro Azulão Jr. e Drª Cristina. Às 11:59 
(onze horas e cinquenta e nove minutos) o Senhor Presidente, Vereador 
ANSELMO PEREIRA, encerrou a presente Sessão e convocou outra para a próxima 
terça-feira dia 14 de abril no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e 
achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
 



  
 

Ata da vigésima segunda (22ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e quatorze (14) minutos, do dia quatorze de abril de dois mil e 
quinze (14.04.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
vigésima segunda (22ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
ANSELMO PEREIRA, convidou o Vereador FÁBIO LIMA para ler um trecho bíblico 
e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário Vereador ZANDER, 
para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, ZANDER – 1º Secretário e 
GEOVANI ANTÔNIO – 2º Secretário. Não teve Expediente a ser lido. 
Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, Projeto 
de Decreto Legislativo que concede ao Dr. Marcus Vinícius Furtado Coelho, título 
honorífico de cidadania goianiense e requerimentos endereçados a COMURG, 
SEMOB e ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em 
homenagem ao Centenário da Família Rassi e Sessão Especial em homenagem ao 
Centenário dos Escritores Bernardo Elias, José J. Veiga, Carmo Bernardes, Eli 
Brasiliense e Octo Marques; IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a SEMOB 
e COMURG; PEDRO AZULÃO JR., requerimentos endereçados a SMT; GEOVANI 
ANTÔNIO, requerimentos endereçados a SEMOB; CIDA GARCÊZ, Projeto de Lei 
que determina que empresas que prestem serviços terceirizados à Prefeitura de 
Goiânia contratem jovens para ocupação do primeiro emprego e dá outras 
providências, Projeto de Lei que dispõe sobre a substituição de sacolas plásticas 
descartáveis por sacolas reutilizáveis em todos os estabelecimentos comerciais no 
Município de Goiânia e dá outras providencias; Projeto de Lei que dispõe sobre a 
reserva de 30% (trinta por cento) as vagas nas creches municipais da cidade de 
Goiânia, para a matrícula das crianças que tem domicílio no entanto onde está 
localizado o prédio da creche e dá outras providências; Projeto de Resolução que 
institui no Município de Goiânia no Prêmio Belkis Spenciere às Mulheres 
Empreendedoras de Goiânia e dá outras providências; ZANDER, Projeto de Lei que 
institui o Dia Municipal para Prevenção, Conscientização e Apoio ao Portadores de 
Câncer do Cólon e Reto e dá outras providências e requerimentos endereçados ao 
Prefeito Paulo Garcia, SEMOB, SMT, COMURG e SMS; Dr. BERNARDO DO CAIS, 
requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; FÁBIO LIMA, requerimentos 
endereçados a SEMOB, EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a 
SEMOB e COMURG; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados a 
COMURG, SEMOB, SMT PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados a 
SMT, SEMOB, COMURG e ao Presidente da Casa, solicitando criação de uma 
Comissão Especial para cobrar fiscalização e revitalização do Morro da Serrinha; 
FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados  a COMURG e SEMOB; DR. 
GIAN, Projeto de Lei que dispõe sobre a instalação de “suporte” ou “racks” de 
bicicletas no ônibus e microônibus do Transporte Coletivo de Goiânia e fixa outras 
providências e requerimentos endereçados  ao Comando Geral da PM-Go, SEMOB, 
SEMOB e SMT; MIZAIR LEMES JR., requerimentos endereçados a SMT, SEMOB e 
COMURG; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG, 
SMT e SSP-Go; CÉLIO SILVA, requerimentos endereçados  COMURG e SMT. Às 
09 (nove) horas e 32 (trinta e dois) minutos, o Senhor Presidente ANSELMO 



PEREIRA, passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores 
Djalma Araújo, Drª Cristina, Geovani Antônio, Tayroni Di Martino e Elias Vaz. Às 
09:57(nove horas e cinquenta e três minutos) com a presença de 27 (vinte e 
sete) Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário, estando 
presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CIDA 
GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIO SILVA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA 
ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRA. CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, MIZAIR LEMES JR., PAULO 
BORGES, PAULO MAGALHÃES,  PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 
ROGÉRIO CRUZ, RODRIGO MELO, TATIANA LEMOS, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. Às 09:57(nove horas e cinquenta e sete minuto) foi suspensa a 
Sessão para uso da Tribuna Livre aos Senhores Edson Domingues, Professora  
Yone Fagundes e Luzinete Vieira. Reaberta a Sessão às 10:27 (dez horas e vinte 
e sete minutos). Às 10:35 (dez horas e trinta e cinco minutos), o Senhor 
Presidente, Anselmo Pereira passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei nº 
032/15 do Executivo Municipal, que concede reviso geral nos termos do artigo 37, 
X da Constituição Federal aos servidores que especifica, com parecer pela 
aprovação, Relato Vereador Dr. Bernardo do Cais, 2ª votação – Comissão do 
Trabalho e Servidores Públicos, foi apresentado Emenda dos Vereadores Elias Vaz, 
Geovani Antônio e Drª Cristina e rejeitado por maioria, em seguida foi aprovado o 
Projeto e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Autógrafo de Lei. Projeto de Decreto Legislativo nº 049/14 do Vereador Tayrone 
Di Martino, que concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Fábio 
Nunes Moreira, pelos relevantes serviço prestado o Município de Goiânia, com 
parecer pela aprovação, votação única - Relator Vereador Pedro Azulão Jr., 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 
Legislativo nº 054/14 do Vereador Elias Vaz, que concede título honorífico de 
cidadania goianiense ao Senhor Marcos Pereira da Fonseca – Marcos Bazzar, com 
parecer pela aprovação, votação única - Relator Vereador Edson Automóveis -
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto.  Projeto de 
Decreto Legislativo nº 055/14 do Vereador Elias Vaz, que concede título 
honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Harrison de Abreu Pancieri, com 
parecer pela aprovação, votação única - Relatora Vereadora Drª Cristina, - 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 
Legislativo nº 059/14 do Vereador Paulinho Graus, que concede título honorífico 
de cidadania goianiense a Senhora Clarice Silva dos Anjo, com parecer pela 
aprovação, votação única - Relator Vereador Paulo da Farmácia, - Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 
Legislativo nº 060/14 do Vereador Paulinho Graus, que concede título honorífico 
de cidadania goianiense ao Senhor Manoel Dias, com parecer pela aprovação, 
votação única - Relatora Vereadora Cida Garcêz, - Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 005/15 do 
Vereador Pedro Azulão Jr., que concede título honorífico de cidadania goianiense 
ao PR. Jodiel Pereira de Sá pelo serviço prestado à sociedade goianiense, com 
parecer pela aprovação, votação única - Relator Vereador Paulo da Farmácia - 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de 
Emenda a Lei Orgânica nº 005/14 do Vereador Tayrone Di Martino, dispõe sobre 



iniciativa popular prevista no art. 90 da Lei Orgânica, por meio da rede Mundial e 
Computadores no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, com Emenda 
do Vereador Carlos Soares, 1ª votação - Relator Vereador Zander - Comissão Mista, 
foi aprovado pedido de vista ao Vereador Tayrone Di Martino. Projeto de Lei nº 
274/13 da Vereadora Tatiana Lemos, institui nas escolas da rede pública municipal 
de ensino do Município de Goiânia o programa de conscientização e prevenção à 
anorexia e Bulimia Nervosa, com parecer pela aprovação, 2ª votação - Relatora 
Vereadora Drª Cristina - Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi 
aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 309/13 da Vereadora Tatiana Lemos, institui 
diretrizes para a criação do programa de apoio a projeto sociais do Município de 
Goiânia (diagnósticos a realidade social, política e a formação de lideranças sociais), 
com parecer pela aprovação, 2ª votação - Relatora Vereadora Drª Cristina - 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto 
de Lei nº 355/13 do Vereador Tatiana Lemos, dispõe sobre a publicidade de listas 
de espera relativas aos procedimentos cirúrgicos e exames na página eletrônica da 
Prefeitura de Goiânia, com parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador 
Djalma Araújo - Comissão de Constituição, Justiça e Redação foi aprovado e 
encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. Foram aprovados por 
unanimidade os seguintes requerimentos: 1962/15 do Vereador Djalma Araújo, 
4319/15 do Vereador Paulo Magalhães, 4320/15 do Vereador Paulo Borges, 4321 e 
4322/15 do Vereador Tayrone Di Martino. Os requerimentos 4323 a 4792 foram 
aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. A Vereadora Célia Valadão justificou 
sua ausência através de ofício. Às 11:40 (onze horas e quarenta minutos) o 
Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, encerrou a presente Sessão e 
convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta 
que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 



  
 

Ata da vigésima terceira (23ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e treze (13) minutos, do dia quinze de abril de dois mil e quinze 
(15.04.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a vigésima 
terceira (23ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 
PEREIRA, convidou o Vereador ROGÉRIO CRUZ para ler um trecho bíblico e, em 
seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário Vereador ZANDER, para ler 
a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA – Presidente, ZANDER – 1º Secretário e MIZAIR LMES JR. – 
2º Secretário em exercício. Não teve Expediente a ser lido. Apresentaram 
matérias os seguintes Vereadores: WELINGTON PEIXOTO, requerimentos 
endereçados a COMURG; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a 
COMURG, SEMOB e ECAD; CÉLIO SILVA, requerimentos endereçados ao SMS, 
SEMIC e Prefeito Paulo Garcia; PAULO BORGES, Projeto de Lei que institui no 
calendário oficial do município de Goiânia o mês da prevenção do câncer de 
intestino a ser celebrado anualmente em dezembro, Projeto de Lei que dispõe sobre 
a cobrança de estacionamento em centros de compras ou “shopping centers” para 
representantes comerciais devidamente registrados ou autônomos e vendedores 
credenciados e dá outras providências e requerimentos endereçados a SEMOB e 
COMURG; DR. GIAN, requerimentos endereçados ao Comando Geral da PM-Go, 
SMT, SEMOB e ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Solene em 
homenagem ao Dia do Pastor; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimento 
endereçado a COMURG, SEMOB e SMT; CÉLIO SILVA, requerimentos 
endereçados a SEMOB e COMURG; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a 
SEMOB e COMURG; TAYRONE DI MARTINO, Projeto de Lei que torna obrigatória 
instalação de internet móvel wi-fi, ar condicionado e fixa tempo máximo de espera no 
transporte coletivo de ônibus, no Município e Goiânia e dá outras providências e 
requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e ao Presidente  da Casa, 
solicitando a retirada e arquivamento do Projeto de Lei 093/15; DENÍCIO 
TRINDADE, requerimentos endereçados a COMURG  e SEMOB; EDSON 
AUTOMÓVEIS, requerimento endereçado a COMURG; RODRIGO MELO, 
requerimentos endereçados a COMURG; ZANDER, Projeto de Lei que institui o 
Programa Municipal de Incentivo a Esporte Amador Alternativo, no Município de 
Goiânia, Projeto de Lei que inclui no calendário oficial de eventos do Município de 
Goiânia o Dia Municipal para Prevenção, conscientização, combate e apoio aos 
portadores de Hanseníase e dá outras providências e requerimentos endereçados a 
SMT, SEMOB e COMURG; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a 
SEMOB, COMURG, SMT, SMS, SEMAS e ao Prefeito Municipal; CARLOS 
SOARES, requerimento endereçado a Diretoria Legislativa. Às 09:34 (nove horas e 
trinta e quatro minutos), o Senhor Presidente, Anselmo Pereira passou para a 
Ordem do Dia. Projeto de Lei 318/14 do Vereador Mizair Lemes Jr., que declara 
de utilidade pública o Centro de Convivência Seio de Abrão – Serviço de ensino, 
apoio, resgate e auxílio e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 2ª 
votação – Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, Relator Vereador 
Rogério Cruz, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 
para Extração de Autógrafo de Lei. Foram aprovados requerimentos 4323 e 4324/15 



do Vereador Anselmo Pereira. Os Vereadores Deivison Costa Jorge do Hugo 
justificaram suas ausências através de ofício. Os requerimentos 4793 a 4945 foram 
aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. Às 10:52 (dez horas e cinqüenta e 
dois minutos) o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, encerrou a 
presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 



  
 

Ata da vigésima quarta (24ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e quatorze (14) minutos, do dia dezesseis de abril de dois mil e 
quinze (16.04.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
vigésima quarta (24ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 
PEREIRA, convidou o Vereador FÁBIO LIMA para ler um trecho bíblico e, em 
seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário Vereador ZANDER, para ler 
a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA – Presidente, ZANDER – 1º Secretário e GEOVANI ANTÔNIO 
– 2º Secretário. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício nº 223/15 
do Executivo Municipal, encaminha Projeto de Lei que dispõe sobre as Diretrizes 
para elaboração da lei orçamentária para o exercício de 2016, altera a Lei nº 9.527 
de 30/12/2014 e dá outras providências; Ofício nº 224/15 do Executivo Municipal, 
encaminha Projeto de Lei que dispõe sobre a revisão do Plano Plurianual 
2014/2017; Ofício nº 021/15 do Tribunal de Contas dos Municípios – TCM, 
convidando os Vereadores a participar do Encontro Técnico Regional 2015 no dias 
1º e 2 de Julho de 2015, inscrições gratuitas no site do TCM-Go; Ofício 056/15 do 
CMTC, em resposta ao requerimento do Vereador Paulinho Graus; Ofício359/15 do 
Controlador Geral do Município, informando o não comparecimento do Senhor 
Prefeito na data pré-agendada para prestação quadrimestral de contas nessa Casa 
Legislativa; Ofício s/n do Vereador Rogério Cruz, solicitando o arquivamento do 
projeto deLei017/15 que Dispõe sobre a obrigatoriedade de afixação de cartaz 
informativo de tempo máximo de espera nos serviços notariais e de registros do 
Município de Goiânia. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: CÉLIA 
VALADÃO, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; DEIVISON COSTA, 
requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Solene para entrega da Medalha do Mérito 
Esportivo Wanderley Magalhães Azevedo; JORGE DO HUGO, requerimentos 
endereçados a COMURG e SEMOB; IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a 
SEMOB; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a SEMOB; RODRIGO MELO, 
requerimento endereçado a COMURG e Prefeito Municipal; RICHAD NIXON, Projeto 
de Lei que denomina Unidade de Pronto Atendimento Maria Pires Perillo à UPA da 
Região Noroeste, situada no barro Jardim Curitiba, nesta capital; GEOVANI 
ANTÔNIO, requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e SMT; WELINGTON 
PEIXOTO, requerimentos endereçados a AMMA e SEMOB; ZANDER, Projeto de Lei 
que autoriza o Município de Goiânia a criar o programa começa de novo, com a 
melhor idade e dá outras providências, Projeto de Lei que inclui no calendário oficial 
de eventos do município de Goiânia o Dia Municipal de Luta Contra a AIDS e dá 
outras providências e requerimentos endereçados a SEMOB, Comando Geral da 
PM-Go, SMT e COMURG; DR. GIAN, requerimentos endereçados a SEMOB, 
Comando Geral da PM-Go; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a 
SEMOB, COMURG e SMT; ANSELMO PEREIRA, Projeto de Lei que dispõe sobre 
incentivos fiscais e incentivos para a criação de estacionamento verticais e dá outras 
providências, Projeto de Lei que declara de utilidade Pública a entidade que 
especifica (Federação Goiás de Convention e Visitors Bureau FCG e VB; DR. 
BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; CIDA 



GARCÊZ, Projeto de Lei Complementar que acrescenta alínea ao § 1º do artigo 156, 
da lei Complementar nº 014 de 29 de dezembro de 1992 – Código de Posturas do 
Município de Goiânia; TAYRONE DI MARTINO, Projeto de Lei que cria o Programa 
Bairro Saudável no Município de Goiânia e dá outras providências  e requerimentos 
endereçados a COMURG, SEMOB e ao Presidente da Casa, solicitando o 
desarquivamento do Projeto de Lei 086/14; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos 
endereçados a SEMOB  e COMURG; DRª CRISTINA, requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa, solicitando sua indicação como representante da Câmara 
Municipal de Goiânia, na Câmara Deliberativa de Transporte Coletivos e 
cumprimentos à Associação Paramaçonica Juvenil – APJ pelo seu 32 anos recém 
completados, CARLOS SOARES, Projeto de Lei que dispõe sobre o direito ao 
aleitamento materno no Município de Goiânia e dá outras providências e 
requerimentos endereçados  a COMURG; CÉLIO SILVA, requerimentos 
endereçados a SEMEL, SMT e COMURG; TATIANA LEMOS, requerimentos 
endereçados a SEMOB, CMURG e SMT. Às 09 (nove) horas e 33 (trinta e três) 
minutos, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno 
Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães, Drª Cristina, Deivison 
Costa e Célia Valadão. Às 10:22(dez horas e vinte e dois minutos) com a 
presença de 33 (trinta e três) Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum 
do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 

ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIO SILVA, 
DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, 
DR. GIAN, DRª. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, 
PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, RODRIGO MELO, TATIANA 

LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:40 (dez 
horas e quarenta e minutos), o Senhor Presidente, Anselmo Pereira passou 
para a Ordem do Dia. Projeto de Decreto Legislativo nº 114/13 do Vereador 
Richard Nixon, concede a comenda Pedro Ludovico Teixeira ao Dr. Cristiano Roriz 
Câmara, pelo seu trabalho notável em prol do Município de Goiânia, com parecer 
pela aprovação, Relator Veredor Pedro Azulão, Jr., votação única – Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação,foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 
Legislativo nº 048/14 do Vereador Dr. Bernardo do Cais, concede título honorífico 
de cidadania goianiense a Senhora Monique Avena, pelo relevantes serviços 
prestados à comunidade desta capital, com parecer pela aprovação, Relator Veredor 
Izídio Alves, votação única – Comissão de Constituição, Justiça e Redação,foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 
para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 053/14 do Vereador 
Fábio Lima, concede comenda Pedro Ludovico Teixeira ao Senhor Abgail Carlos de 
Almeida, com parecer pela aprovação, Relatora Vereadora Drª Cristina, votação 
única – Comissão de Constituição, Justiça e Redação,foi aprovado por unanimidade 
e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. 
Projeto de Emenda a Lei Orgânica nº 005/14 do Vereador Tayrone Di Martino, 
dispõe sobre a iniciativa popular prevista no art. 90 da Lei Orgânica, por meio da 
rede Mundial de Computadores no Município de Goiânia, com parecer pela 
aprovação, Relator Veredor Zander, 1ª votação – Comissão Mista, foi aprovado 
pedido de vista ao Vereador Paulo Magalhães. Projeto de Lei nº 268/11 do 
Vereador Deivison Costa, dispõe sobre a integração do Parque Industrial Mooca 
com o Setor Cidade Jardim e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 
Relator Veredor Paulo da Farmácia, 1ª votação – Comissão de Constituição, Justiça 
e Redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano. Projeto de Lei nº 181/12 da Vereadora Célia Valadão, 
institui a obrigatoriedade da realização de cursos de primeiros socorros a todos o 



funcionários das Escolas Municipais, conveniadas e particulares em Goiânia, com 
parecer pela aprovação, Relator Veredor Paulo Magalhães, 2ª votação – Comissão 
de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo 
de Lei. Projeto de Lei nº 073/14 do Vereador Welington Peixoto, dispõe sobre 
ações sócio educativas na rede Pública de Ensino das Escolas Municipais de 
Goiânia, visando a prevenção de violência contra mulher, com parecer pela 
aprovação, Relatora Vereadora Drª Cristina, 2ª votação – Comissão de Educação, 
Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de 
Lei nº 156/14 da Vereadora Tatiana Lemos, institui no calendário oficial do 
Município de Goiânia a semana de prevenção a endometriose e infertilidade e dá 
outras providências, com parecer pela aprovação, Relatora Vereadora Drª Cristina, 
2ª votação – Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 182/14 do Vereador Paulo 
Borges, institui no Município de Goiânia a semana de prevenção e combate à 
depressão a ser lembrada na primeira semana do mês de agosto, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador Rogério Cruz, 2ª votação – Comissão de Educação, 
Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de 
Lei nº 213/14 do Vereador Welington Peixoto, dispõe sobre inclusão de dado 
relativo aos imóveis decretados expropriados por necessidade ou utilidade pública, 
ou por interesse social, na página eletrônica da Prefeitura Municipal de Goiânia, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador Virmondes Cruvinel Filho, 1ª votação – 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão do Trabalho e Servidores Públicos.  Projeto de Lei nº 
233/14 do Vereador Paulo Borges, dispõe sobre a obrigatoriedade dos hospitais 
públicos e privados e instituições congêneres a notificarem ocorrências de uso de 
bebida alcoólica e ou entorpecentes por crianças e adolescentes, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador Mizair Lemes Jr.,  2ª votação – Comissão dos Direitos 
da Criança e do Adolescente, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de 
Lei nº 291/14 do Vereador Rogério Cruz, institui a semana municipal da 
participação popular e da cidadania (coincidindo com o Dia 05 de outubro, data em 
que se comemora a promulgação da constituição federal de 1988, a constituição 
cidadã), com parecer pela aprovação, Relator Vereador Paulo Borges, 2ª votação – 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração 
do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 433/14 do Vereador Paulo Borges, dispõe 
sobre a criação do Programa de Fisioterapia para idosos no âmbito do Município de 
Goiânia, com parecer pela aprovação, Relatora Vereadora Drª Cristina, 1ª votação – 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovada por unanimidade e 
encaminhada a Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei nº 517/14 
do Vereador Rogério Cruz, institui o Programa Licitação Sustentável, no âmbito do 
Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relatora Vereadora Cida 
Garcêz, 1ª votação – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão do Meio Ambiente. Projeto de Lei nº 
263/14 da Vereadora Cida Garcêz, dispõe sobre a divulgação do postos de coleta 
de leite materno nas maternidades e nos ambulatórios e consultório de ginecologia e 
pediatria públicos e privado do município de Goiânia, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador Djalma Araújo, 1ª votação – Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Saúde e 
Assistência Social. A Vereadora Célia Valadão solicitou registro em Ata de sua 



fala em Plenário: Bom dia aos presentes, quem nos acompanha também pela TV 
Câmara, enfim, todos que participam desta Sessão Plenária. Nós temos tido 
também uma preocupação muito grande com o problema, com todo o processo 
político que nós estamos vivendo no nosso país. E o que me deixa muito 
preocupada, inclusive fazendo uma referência aqui quanto à fala do Vereador 
Deivison Costa, que me antecedeu. O senhor fala uma questão muito séria, 
especialmente em relação a respeito - respeito com o cidadão, respeito com o 
parlamentar, respeito com o Chefe do Executivo, mas é algo que fica difícil de nós 
assimilarmos quando você vê um poder como este aqui, Poder Legislativo Municipal, 
onde o próprio vereador não respeita o vereador, onde um vereador que se utiliza de 
notícias que, a meu ver, são totalmente ultrapassadas, uma vez que a matéria nem 
foi aprovada, e ainda sentir essa necessidade de ficar remoendo um assunto que 
nem foi aprovado. Eu quero aqui fazer, primeiro, uma referência positiva, até elogiar 
o Vereador Bernardo do CAIS, que fez um material bonito. O Doutor Bernardo do 
CAIS, médico, vereador que está iniciando a sua vida pública aqui nesta legislatura 
e que tem hoje, eu creio, dois problemas para resolver em relação à sua condição e 
também em como administrar o seu gabinete. Acho que é algo muito sério,.O 
vereador faz um material bonito, com algumas informações que, a meu ver, até com 
uma falta de conteúdo, porque passei página por página pelo material bonito que ele 
que ele fez, está faltando até um pouco de conteúdo. Mas tem uma questão aqui 
que eu quero chamar a atenção dos nobres pares. Como nós podemos imaginar que 
a classe política no Brasil, vivendo uma situação como a que está vivendo hoje, que 
para mim é a pior, uma situação caótica, e alguém entender que amanhã, hoje 
mesmo, poder dizer que no Poder Legislativo Goianiense existe a ala dos 
“bonzinhos”, dos “certinhos” e uma ala dos “estragadinhos”, os que fazem apenas 
para prejudicar a população. Tem gente aqui, Vereador Paulo Borges, achando que 
amanhã, saindo às ruas, estando aqui ou em outro lugar, “este vereador é do bem”, 
“este vereador não presta”, “este vereador é assim” e “este vereador é assado”. Ele 
não acordou ainda em pensar que é o Poder Legislativo, a política, os políticos, 
estão totalmente desacreditados, desmoralizados, infelizmente, especialmente por 
ações como a do nosso colega Doutor Bernardo do CAIS. Eu gostaria que ele 
estivesse aqui porque não tenho o hábito de falar quando uma pessoa não está 
presente, me parece que ele estava aqui agora a pouco. Então, eu quero fazer aqui 
um lamento, não que isso seja algo que seja novidade, porque nós estivemos aqui 
em vários momentos à votação do IPTU, até que se deu a rejeição da matéria,  
porque venceu a maioria, a maioria votou contra e foi rejeitado, mas o vereador 
ainda se utilizar destes artifícios para fazer material promocional, usando os nomes 
dos vereadores que votaram contra, a favor, isso não é novidade nenhuma. Não 
quero aqui tapar o sol com a peneira, até porque a sociedade toda sabe como cada 
vereador votou, isso não é novidade. Agora, o que me intriga, o que me entristece, 
não que me surpreenda, mas que me entristece, porque a prática de alguns aqui a 
gente já conhece, agora, usar informações de nomes de pessoas que votaram assim 
ou assado no seu material promocional e ainda ter a “cara de pau” de me dizer que 
não sabia, que a assessoria dele utilizou esta matéria e fez sem o seu 
conhecimento. Ora, meus filhos! Então, o que é melhor, ser incompetente ou ser 
covarde? Então, se fez assume, assim como tudo que nós fizemos aqui até hoje nós 
assumimos as responsabilidades e as pancadas. Agora, por favor, quer fazer o 
negócio, faça o negócio. E está bonito, viu? Quero elogiar. É um material de muito 
bom gosto. Eu acho até que eu não tenho nem condições e competência de fazer 
um material bonito destes, porém, é bom revisar, porque lá no meu gabinete pode 
até acontecer um deslize de alguma coisa não sair como a gente gostaria, mas eu 
cobro e tento em 100% do que sai do meu gabinete ter a minha fiscalização. E se eu 
não puder fiscalizar, não tiver competência eu vou assumir que o erro é meu, porque 
a minha assessoria presta serviço para mim, então, qualquer besteira que ela faça 



vai afetar diretamente a minha pessoa. Então, estou aqui repudiando, lamentando 
ações de um vereador que eu tenho profundo respeito, tinha profundo respeito, 
admiração, um médico conceituado que tem aí uma história de vida, uma pessoa 
que tem com certeza o seu trabalho reconhecido pela sociedade, mas infelizmente 
precisa ser melhor assessorado e não deixe um material como esse, uma coisa. Não 
que o meu nome não pudesse está sendo divulgado, porque todo mundo já sabe. 
Agora, vereador usar disso, quem votou contra, quem votou favorável, eu acho 
lamentável e vergonhoso.  A Vereadora Cida Garcêz, solicitou registro em Ata da 
nota de repúdio – Associação Goiana de Dislexia e Déficit de Atenção 
(AGDDA): No dia 19 de fevereiro de 2015, no expediente da Câmara Municipal de 
Goiânia, o Vereador Dr. Bernardo do Cais disse que criança portadora de Transtorno 
do Déficit de Atenção e Hiperatividade (TDAH) tem “PREGUIÇA MENTAL”, “NÃO 
TEM O MENOR INTERESSE EM APRENDER”, “É COMO QUALQUER OUTRA 
CRIANÇA”, “CONSEGUE APRENDER COMO AS OUTRAS”. Em 1º lugar, o (TDAH) 
é um transtorno reconhecido pela OMS, já descrito na literatura médica – vide o 
Código Internacional de Doenças e a nova classificação para os transtornos 
mentais, o DSM. Estudos estimam que o TDAH atinge entre 5% a 7% das crianças 
no mundo. Desta forma a criança com TDAH não tem preguiça mental ou não tem 
interesse em aprender ou, ainda consegue aprender como as outras, elas possuem 
um déficit de atenção que dificulta o seu aprendizado, o que a impossibilita de 
aprender como as outras crianças. Aliás, são crianças especiais que necessitam do 
apoio da escola, família e do poder público para amenizar aquilo que falta a elas: 
concentração. Enfim, não são crianças como as outras,são diferentes  devem ser 
RESPEITADAS pela sua diferença! Assim sendo,nós da Associação Goiana de 
Dislexia e Déficit de Atenção (AGDDA), REPUDIAMOS a atitude do Vereador Dr. 
Bernardo do Cais de classificar as nossas crianças com TDAH como preguiçosos 
mentais, pois só quem têm filho ou sofre diretamente com esse transtorno, sabe o 
quanto é difícil lidar com o preconceito, a falta de informação e a falta e políticas e, 
claro,com as dificuldades que o TDAH impõe em nossas vidas! Rodrigo Gondim 
Ferreira – Presidente da Associação Goiana de Dislexia e Déficit de Atenção 
(AGDDA). Às 11:37(onze horas e trinta e sete minutos) com a presença de 19 
(dezenove) Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário, 
estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CÉLIA VALADÃO, CÉLIO SILVA, 
DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª. 
CRISTINA, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, RODRIGO MELO, 
TATIANA LEMOS e ZANDER. Os requerimentos 4946 a 5164 foram aprovados de 
plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 
82, do Regimento Interno. A Vereadora Célia Valadão justificou sua ausência 
através de ofício. Às 11:45 (onze horas e quarenta e cinco minutos) o Senhor 
Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, encerrou a presente Sessão e 
convocou outra para a próxima quarta-feira dia 22 no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da vigésima quinta (25ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e sete (07) minutos, do dia vinte e dois de abril de dois mil e 
quinze (22.04.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
vigésima quinta (25ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador ZANDER que a declarou aberta sob a proteção 
de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente em exercício, Vereador ZANDER, convidou 
a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um trecho bíblico e, em seguida, o 
Senhor Presidente convidou o 1º Secretário Vereador DEIVISON COSTA, para ler a 
Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 
ZANDER – Presidente em exercício, DEIVISON COSTA – 1º Secretário em 
exercício e GEOVANI ANTÔNIO – 2º Secretário. No Expediente foram lidos os 
seguintes ofícios: Ofício 222/15 do Executivo Municipal, encaminha Projeto de 
Lei Complementar que dispõe sobre a organização administrativa do Poder 
executivo Municipal, estabelece um novo modelo de gestão e dá outras providências 
e solicita a retirada da propositura do Projeto de Lei Complementar nº 003/15 e 
conseqüente arquivamento. Ofício 102/15 do Vereador Antônio Uchôa, 
informando seu afastamento das atividades legislativas por motivo de saúde, 
15(quinze) dias, apresentando atestado médico a partir de 22/04/15. Apresentaram 
matérias os seguintes Vereadores: DRA. CRISTINA, Projeto de Lei que institui a 
garantia e direito das mães amamentarem seus filhos nos recintos coletivos de 
acesso público dos estabelecimentos comerciais situados no Município de Goiânia e 
dá outras providências e requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, 
solicitando minha indicação como representante da Câmara Municipal de Goiânia, 
na Câmara Deliberativa de Transportes Coletivos; JORGE DO HUGO, 
requerimentos endereçados a SEMOB; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimentos 
endereçados a SEMOB e ao Presidente da Casa, solicitando ao Hemocentro que 
seja providenciado o Dia da Doação de Sangue na Câmara Municipal de Goiânia; 
WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a SEMOB, AMMA e 
COMURG; ZANDER, Projeto de Lei que inclui no calendário oficial de eventos do 
Município de Goiânia o Dia Municipal do livro Infantil e dá outras providências, 
Projeto de Lei que obriga instituições públicas e/ou privadas que atendam pessoas 
idosas, através de programas de institucionalização de longa permanência, a 
promover atividades de Terapia Ocupacional com fito a lhes proporcionar a melhoria 
na qualidade da saúde física e mental e dá outras providências e requerimentos 
endereçados a SMT e SEMOB; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a 
SEMOB; DR. GIAN, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; MIZAIR 
LEMES JR., requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; CARLOS SOARES, 
requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG  SANEAGO; ANSELMO 
PEREIRA, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; ROGÉRIO CRUZ, 
requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB. Às 09 (nove) horas e 50 
(cinquenta) minutos, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, passou para o 
Pequeno Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães, Djalma 
Araújo e Milton Mercêz. Às 10:00(dez horas) com a presença de 23 (vinte e três) 
Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário, estando presentes 
os seguintes Vereadores: CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, CÉLIO SILVA, DEIVISON 

COSTA, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 



MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, 
RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, RODRIGO MELO, TAYRONE DI MARTINO, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:19 (dez horas e dezenove minutos), o 
Senhor Presidente, Anselmo Pereira passou para a Ordem do Dia. Projeto de 
Lei Complementar nº 035/13, do Vereador Geovani Antônio, que altera i inciso II 
do art. 1º da Lei Complementar nº 078, de 08/06/99 – destinatários de uso de bens 
municipais a entidades declaradas de utilidade pública, com parecer pela aprovação, 
com Emenda do Vereador Carlos Soares – 1ª votação, Relator Vereador Djalma 
Araújo, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi apreciado a Emenda e 
aprovado, em seguida encaminhado a Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação. Projeto de Lei nº 044/14, da Vereadora Cida Garcêz, fica a Prefeitura de 
Goiânia obrigada a fazer constar em todos editais de licitação e contratos diretos 
sem licitação a exigência mínima de 10% das vagas de emprego para mulheres na 
construção de obras públicas, com parecer pela aprovação – 2ª votação, Relator 
Vereador Geovani Antônio, Comissão do Trabalho e Servidores Públicos, foi 
aprovado pedido de vista ao Vereador Anselmo Pereira. Projeto de Lei nº 098/14, 
do Executivo Municipal, desafeta de sua destinação primitiva a área pública 
municipal denominada Viela , situada entre a Avenida Itália e a Rua Navarra, Qd. 
170, Setor Jardim Europa, nesta capital, com parecer pela aprovação – 1ª votação, 
Relatora Vereadora Drª Cristina, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado pedido de vista a Vereadora Cida Garcêz. Projeto de Lei nº 194/14, do 
Vereador Welington Peixoto, inclui no calendário cívico e cultural do Município de 
Goiânia o evento Adora em Goiânia, com parecer pela aprovação – 2ª votação, 
Relator Vereador Virmondes Cruvinel, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 
para Extração e Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 228/14, do Vereador Paulo 
Borges, institui no calendário oficial no Município de Goiânia o Dia da Limpeza 
urbana (anualmente das 14 hs do último  sábado do mês de janeiro as 14 hs do 
domingo, com parecer pela aprovação – 2ª votação, Relator Vereador Rogério Cruz, 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia foi aprovado e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração e Autógrafo de Lei. Projeto 
de Lei nº 238/14, da Vereadora Cida Garcêz, dispõe sobre o Programa de 
Castração Móvel, destinado ao controle da população animal no Município de 
Goiânia, com parecer pela aprovação – 1ª votação, Relator Vereador Charles Bento, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado a 
Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei nº 470/14, do Vereador 
Paulo Borges, institui na rede Municipal de Goiânia o Programa de valorização do 
Profissional na Educação “Professor do Ano” e fixa outras providências, com parecer 
pela aprovação – 1ª votação, Relator Vereador Paulo da Farmácia, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei Complementar nº 006/14, 
do Vereador Elias Vaz, altera a Lei Complementar  nº 119 de 27/12/02, que dispõe 
sobre a instituição da contribuição para o custeio do serviço de iluminação pública – 
COSIP – prevista no art. 149-A da Constituição Federal, acrescido Lei Emenda 
Constitucional nº 39 e dá outras providências, com parecer pela aprovação – 1ª 
votação, Relatora Vereadora Drª Cristina, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Finanças, Orçamento e 
Economia. Projeto de Lei nº 130/13, da Vereadora Tatiana Lemos, autoriza o 
Executivo a criar o Programa de fornecimento – PROFORNE  e Combate ao 
desperdício Alimentício no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação – 2ª 
votação, Relator Vereador Paulo Borges, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia foi aprovada e encaminhada ao Núcleo de Processamento e Controle 
para Extração e Autógrafo de Lei. Foi aprovado por unanimidade requerimento nº 
4943/15 do Vereador Dr. Gian. Às 11:37(onze horas e trinta e sete minutos) com 
a presença de 19 (dezenove) Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum 



do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
CIDA GARCÊZ, CÉLIO SILVA, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO 
CAIXETA, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PULO 
BORGES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, RODRIGO MELO, WELINTON 
PEIXOTO e ZANDER. O Vereador Milton Mercêz justificou sua ausência nas 
sessões anteriores por motivo de saúde. Os Vereadores Anselmo Pereira, Carlos 
Soares e Fábio Lima, solicitaram registro em Ata como visita honrosa o Senhor 
Divino Fleury, Senhor Samuel Estevão – Presidente do Conselho Consultivo das 
Escolas Municipais de Goiânia e os Conselheiros Carlos e Júnior da região norte de 
Goiânia. Justificou sua ausência através de ofício o Vereador Thiago Albernaz. Os 
requerimentos 5165 a 5266 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. Às 
11:14 (onze horas e quatorze minutos) o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 
PEREIRA, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário:  



  
 

Ata da vigésima sexta (26ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e dezoito (18) minutos, do dia vinte e três de abril de dois mil e 
quinze (23.04.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
vigésima sexta (26ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 
PEREIRA, convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um trecho bíblico e, 
em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário Vereador ZANDER, para 
ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA – Presidente, ZANDER – 1º Secretário e DR. GIAN – 2º 
Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 
011/15 da SEMGEP, informando acerca do valo descontado em decorrência de 
falecimento dos servidores do Município de Goiânia; Ofício 311/15 do Presidente 
da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Jorge do Hugo, Cida 
Garcez, Dr. Bernardo do Cais, Denício Trindade, Mizair lemes Jr., Welington Peixoto, 
Paulo da Farmácia, Drª Cristina, Zander, Fábio Lima, Antônio Uchôa, Tayrone Di 
Martino e Paulo Magalhães; Ofício 583 e 639/15 da AGETOP, em resposta ao 
requerimento dos Vereadores Denício Trindade, Zander e Paulo Magalhães; Ofício 
3268/15 do Chefe de Gabinete do Governador e Telegrama do Ministério da 
Educação. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, Projeto de Lei, que Dispõe sobre a criação de uma praça pública na 
região da confluência das ruas Moretes, Penedo, Itamaracá e São Cristóvão, no 
Residencial Campos Dourados, Projeto de Decreto Legislativo que concede a 
Cecília Aparecida de Mello, título honorífico de cidadania goianiense e requerimento 
endereçado à SEMOB, FÁBIO LIMA, requerimento à COMURG, BERNARDO DO 
CAIS, requerimentos endereçados à SMT e à SEMOB; WELINGTON PEIXOTO, 
requerimentos endereçados à SEMOB, à SMT; ZANDER FÁBIO,  Projeto de Lei, 
que Inclui no Calendário oficial de eventos de Goiânia os Parajogos Municipais, além 
de dar outras providências, Projeto de lei  que Institui o programa Municipal do Eco-
Livro nas instituições de ensino e bibliotecas municipais de Goiânia e dá outras 
providências e requerimentos endereçados à SEMOB, à COMURG, à SMT; PAULO 
MAGALHÂES,  requerimentos endereçados ao  Chefe do Executivo Municipal, 
DENÍCIO TRINDADE,  requerimentos endereçados  à SEMOB, à COMURG, à SMT; 
EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados à COMURG, à SEMOB;   
JORGE DO HUGO,  requerimentos endereçados à COMURG; DR. GIAN, 
requerimentos endereçados à SEMOB e ao Comandante geral da Polícia Militar; 
CIDA GARCÊZ, Projeto de lei, que Define percentual mínimo de participação de 
mulheres nos conselhos de administração das empresas públicas e sociedade de 
economia mista, suas subsidiárias e controladoras e demais empresas em que o 
Município, direta ou indiretamente, detenha a maioria do capital social com direito a 
voto,  e dá outras providências, Projeto de Lei, que Dispõe sobre a obrigatoriedade 
do uso de crachá como identificação dos seguranças das casas noturnas, bares, 
restaurantes locais de eventos e estabelecimentos congêneres, no Município de 
Goiânia, nas condições que especifica e dá outras providências; DENÍCIO 
TRINDADE, Projeto de Lei, que Institui data comemorativa em alusão ao Parque do 
Cerrado, Projeto de Lei, que Denomina Espaço do Trabalhador, espaço onde é 
celebrada a comemoração do Dia do Trabalhador; DRA. CRISTINA, Projeto de lei, 



que Dispõe sobre a fixação próxima aos consultórios médicos, de cartazes 
orientadores, com nomes de pacientes e horários de consultas agendadas através 
do sistema de tele-agendamento da rede de atendimentos em serviço de saúde 
pertencente ao Sistema Único de saúde – SUS do Município de Goiânia e dá outras 
providências e requerimentos endereçados à COMURG;  GEOVANI ANTONIO, 
requerimentos endereçados à COMURG e SMT; TATIANA LEMOS, Projeto de Lei 
que dispõe sobre a distribuição domiciliar de medicamentos e materiais necessários 
ao procedimentos médicos para Idosos previamente cadastrado no Sistema Único 
de Saúde – SUS – Goiânia, Projeto de Lei que assegura o direito ao parto 
humanizado no estabelecimentos públicos de saúde do município de Goiânia e dá 
outras providências correlatas e requerimentos endereçados a SEMOB e SMT. Às 
09 (nove) horas e 50 (cinquenta) minutos, o Senhor Presidente ANSELMO 
PEREIRA, passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores Dr. 
Bernardo do Cais e Elias Vaz. Às 10:08(dez horas e oito minutos) com a presença 
de 26 (vinte e seis) Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do 
Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CIDA 
GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, CÉLIO SILVA, DENÍCIO TRINDADE, 
DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 
JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, RODRIGO MELO, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. Às 10:22 (dez horas e vinte e dois minutos), o Senhor 
Presidente, Anselmo Pereira passou para a Ordem do Dia. VETO nº 047/14 do 
Executivo Municipal, Veto ao Autógrafo e Lei nº 149/14, dispõe sobre a Prefeitura 
de Goiânia fazer constar em sua página inicial na internet a publicidade da 
localização de radares de controle de velocidade de veículos(móveis ou fixos), com 
parecer pela rejeição, Relator Vereador Djalma Araújo, votação única, Comissão de 
Constituição, Justiça e redação, foi aprovado o relatório e derrubado o Veto e 
encaminhado a Núcleo de processamento e Controle para comunicar ao Prefeito. 
Projeto de Lei Complementar nº 003/14 do Vereador Zander, altera o código de 
posturas do Município de Goiânia para estabelecer normas que restringem uso de 
produtos fumígenos em locais público e privados, destinados à utilização simultânea 
de pessoas, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relator vereador Antônio 
Uchoa, Comissão Mista, foi rejeitado por maioria e encaminhado a Diretoria 
Legislativa para arquivar.  Às 10:22(dez horas e vinte e dois minutos) com a 
presença de 21 (vinte e um) Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do 
Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CIDA 
GARCÊZ, CÉLIA VALADÃO, CÉLIO SILVA, DENÍCIO TRINDADE, DR. BERNARDO 
DO CAIS, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, GEOVANI 
ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 
AZULÃO JR., RODRIGO MELO, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONI DI 
MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei nº 080/12 do 
Vereador Elias Vaz, que dispõe sobre o tempo máximo de espera para a realização 
de procedimentos médicos nas unidades da rede pública de saúde -15 dias para 
exames médicos; 30 dias para consultas e 60 dias para cirurgias eletivas, com 
parecer pela aprovação, 2ª votação, Relatora Vereadora Tatiana Lemos – Comissão 
de Saúde e Assistência Social, foi aprovado por maioria e encaminhado o Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 
195/13 do Vereador Paulinho Graus, denomina Praça Edir da Paixão Elias, a área 
pública municipal localizada na avenida comercial Qd. 16 no Conjunto Primavera, 
sem parecer - reconstituído, 1ª votação,Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano. Projeto de Lei nº 453/13 do Vereador Paulo Borges, cria a 
plataforma virtual para acompanhamento as obras da prefeitura do Município de 



Goiânia, com parecer pela aprovação, relator Vereador Paulo da Farmácia - 1ª 
votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado pedido de vista 
a Vereadora Cida Garcêz. Projeto de Lei nº 451/13 da Vereadora Tatiana Lemos, 
que torna obrigatória a exibição de vídeos educativos anti-drogas nos cinemas e nas 
aberturas de shows e eventos culturais no Município de Goiânia, com parecer pela 
aprovação, 2ª votação, Relator Vereador Paulo Magalhães – Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por maioria e encaminhado o 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de 
Lei nº 455/13 da Vereadora Tatiana Lemos, institui o programa de equipagem de 
praças, complexos esportivos e logradouros públicos, com mobiliário urbano 
adaptado as pessoas com deficiência, com parecer pela aprovação, 1ª votação, 
Relator Vereador Djalma Araújo – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado e encaminhado a Comissão de Lazer, Esporte e Turismo. Projeto de Lei 
nº 288/14 do Vereador Paulo Borges, dispo sobre aviso a ser fixado nos locai qu 
especifica (Lan Houses, Cyber Cafés e outros), nas dependências públicas do 
Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relatora Vereadora 
Drª Cristina – Comissão de Saúde e Assistência Social, foi aprovado e encaminhado 
o Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto 
de Lei nº 466/14 do Executivo Municipal, que altera a Lei 9.201 de 22/11/2012(art. 
15 a Câmara Municipal e Goiânia, poderá reivindicar do tesouro municipal os valores 
pagos por ela de sentenças judiciais transitadas e julgados concernentes a crédito 
referente a servidores inativos e pensionistas), sem parecer – reconstituído, 1ª 
votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi acolhida Emenda em 
Plenário e retornado a Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Foram 
aprovados requerimentos 4944 e 4947/15 do Vereador Tayrone Di Martino. Os 
Vereadores Anselmo Pereira e Célia Valadão, solicitaram registro em Ata como 
visita honrosa o Senhor Delegado Rorivaldo, José Eduardo, Símoro Jordão, Getúlio 
Nogueira(Loja Maçônica do Estado de Goiás).  Justificou sua ausência através de 
ofício os Vereadores Antônio Uchôa, Djalma Araújo e Thiago Albernaz. Os 
requerimentos 5267 a 5345 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. Às 
11:43 (onze horas e quarenta e três minutos) o Senhor Presidente, Vereador 
ANSELMO PEREIRA, encerrou a presente Sessão e convocou outra para a próxima 
terça-feira dia 28(vinte e oito) no horário regimental. Para constar lavrei esta que, 
lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 



  
 

Ata da vigésima sétima (27ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

Às nove (09) horas e dezenove (19) minutos, do dia vinte e oito de abril de dois mil e 

quinze (28.04.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

vigésima sétima (27ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 

Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta 

sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 

PEREIRA, convidou o Vereador Dr. GIAN para ler um trecho bíblico e, em seguida, o 

Senhor Presidente convidou o 1º Secretário Vereador ZANDER, para ler a Ata da 

Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 

aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 

artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO 

PEREIRA – Presidente, ZANDER – 1º Secretário e  WELINGTON PEIXOTO – 2º 

Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 

232/15 do Executivo Municipal, encaminha Projeto de Lei que Altera a Lei nº 9.123, de 28 de 

dezembro de 2011; Ofício 234/15 do Executivo Municipal, encaminha Emenda Aditiva e 

Modificativa ao Projeto de Lei nº 104 de 14.04.2015; Ofício 006/15 da Associação dos 

Auditores de Tributos d Fisco Municipal de Goiânia, solicitando que seja apreciado e 

aprovado Projeto de Emenda a Lei Orgânica do Município de Goiânia; Ofício 433/15 da 

SEMGEP, encaminhando relatório de contribuição de pecúlio referente ao mês de abril/15; 

Ofício 248, 340 e 399/15 do Presidente da COMURG, em resposta aos requerimentos dos 

Vereadores Felizberto Tavares Tatiana Lemos; Ofício 821/15 do Presidente da CELG, em 

resposta ao requerimento do Vereador Divino Rodrigues; Ofício 080/15 do Chefe de 

gabinete do Ministro, em resposta ao ofício entregue à Senhora Presidente em sua vinda a 

Goiânia, no dia 19 de março de 2015; Telegrama do Ministério da Educação – Fundo 

Nacional de Educação, informando liberação de recursos para a Prefeitura Municipal de 

Goiânia. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: FÁBIO LIMA, requerimentos 

endereçados ao Presidente da Casa, solicitando a concessão a Comenda Pedro Ludovico 

Teixeira ao Senhor Abgail Carlos de Almeida e a SEMOB e COMURG; JORGE DO HUGO, 

requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; IZÍDIO ALVES, requerimentos 

endereçados a SEMOB e COMURG; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados a 

SEMOB, COMURG e Associação Nipo Brasileira em Goiás; EDSON AUTOMÓVEIS, 

requerimento endereçado a SEMOB; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados 

a SEMOB, COMURG, SMT e ao Presidente da Casa solicitando realização de Sessão 

Especial em homenagem ao Aniversário de 87 aos da PRF; ZANDER, Projeto de Lei que 

obriga a fixação de cartazes informativos em açougues e estabelecimentos congêneres, ou 

etiquetas nos respectivos produtos, informando a procedência das carnes que estão sendo 

comercializadas e o método utilizado para o abate dos animais, além dedar outras 

providências, Projeto de Lei que obriga as grandes supermercados, hipermercados, 

atacados, empórios e estabelecimentos congêneres a disponibilizar pessoal treinado para 

atender cidadãos portadores de deficiências sensoriais, além de dar outra providências e 

requerimentos endereçados a SMT, SEMOB e COMURG; PAULO MAGALHÃES, 

requerimentos endereçados a SEMOB  SMT; PAULO BORGES, Projeto de Lei que dispõe 

sobre o incentivo ao cultivo da ”citronela” e da “crotalária”, como método natural de combate 

à dengue e dá outras providências; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a 

SME, COMURG, SEMOB  e SMT; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados 



a SEMOB e ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência pública para discutir 

da Nova Lei de Fumo com as Casas Noturnas de Goiânia; THIAGO ALBERNAZ, 

requerimento endereçado a SEMOB; ROGÉRIO CRUZ, Projeto de Lei que dispõe sobre o 

programa de atendimento à Criança e Adolescente com Asma e Bronquite no Município de 

Goiânia e requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; CIDA GARCÊZ, Projeto de 

Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de divulgação da página da mulher no site oficial da 

Prefeitura de Goiânia e dá outras providências; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos 

endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; DR. GIAN, requerimentos endereçados a SMT, 

SEMOB e Comando Geral da PM-Go; TAYRONE DI MARTINO, requerimentos 

endereçados a SSP-GO, SEMOB, COMURG e SMT; DRª CRIATINA, requerimentos 

endereçados ao Presidente da Companhia Energética de Goiás e SEMOB; DJALMA 

ARAÚJO, requerimentos endereçados a COMURG e ao Presidente da Casa, solicitando 

realização de audiência pública para discutir sobre o reajuste da tarifa da energia e dos 

impactos para o consumidor goianiense; RODRIGO MELO, Projeto de Lei que altera a Lei 

7.867, de 26 de fevereiro de 1999, que estabelece obrigatoriedade as agências bancárias, 

no âmbito do Município, a colocar à disposição dos usuários, pessoas, somente no setor de 

caixas, para que o atendimento seja efetuado em tempo razoável. Às 09 (nove) horas e 45 

(quarenta e cinco) minutos, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, passou para o 

Pequeno Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores Djalma Araújo e Drª Cristina. Às 

10:00 (dez horas), o Senhor Presidente, Anselmo Pereira passou para a Ordem 

do Dia. Emenda a Lei Orgânica do Município de Goiânia nº 005/13 do Vereador 

Paulo Magalhães, que modifica a redação do artigo 76 da Lei Orgânica do 

Município de Goiânia (Sessões Legislativas), sem parecer – reconstituído – com 

Emenda, 1ª votação, Comissão Mista, foi rejeitado a Emenda e em seguida 

apresentado Emenda do Vereador Geovani Antônio e acolhida por unanimidade e 

retornado a Comissão Mista. Às 10:44(dez horas e quarenta e quatro minutos) 

com a presença de 30 (trinta) Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum 

do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 

CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, CÉLIO SILVA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA 

ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 

ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 

IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO 

GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 

NIXON, ROGÉRIO CRUZ, RODRIGO MELO, TYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER.  Projeto de Lei nº 303/05 do Vereador Luiz 

Teófilo, que declara de utilidade pública a entidade que menciona, com parecer pela 

aprovação, 2ª votação, Relator Vereador Rogério Cruz, Comissão de Educação, 

Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado e encaminhado a Núcleo de 

Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 

305/09 do Vereador Geovani Antônio, dispõe sobre a implantação de coleta 

seletiva de lixo em Shopping Center do Município de Goiânia, com parecer pela 

aprovação, voto separado do ex-vereador Maurício Beraldo, 1ª votação, Relator 

Vereador Eudes Vigor – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovada 

vista a Vereadora Cida Garcez. Projeto de Lei nº 153/12 do Vereador Santana 

Gomes, que declara de utilidade pública a Igreja Assembléia de Deus Pentecostal 

Ministério SEMEAR, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relatora Vereadora 

Drª Cristina, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado e 

encaminhado a Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de 

Lei. Projeto de Lei nº 098/14 do Executivo Municipal, desafeta de sua destinação 



primitiva a área pública municipal denominada Viela situada entre a Avenida Itália e 

a Rua Navarra, Qd. 170, Setor Jardim Europa, nesta capital, com parecer pela 

aprovação, 1ª votação, Relatora Vereadora Drª Cristina, Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Habitação, 

Urbanismo e Ordenamento Urbano.  Projeto de Lei nº 219/14 do Vereador Paulo 

Borges, cria o Programa de desbloqueio e de desentupimento de bueiros e canais 

de escoamento de águas no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, 1ª 

votação, Relator Vereador Edson Automóveis, Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Obras e Patrimônio. Projeto 

de Lei nº 397/14 do Vereador Paulo Borges, dispõe sobre a proibição da cobrança 

prévia de taxa para cadastramento de um currículo vital e perfil profissional, nas 

agências de empregos, inclusive as virtudes localizadas no âmbito do Município de 

Goiânia, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relatora Vereadora Drª Cristina, 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado a 

Comissão do Trabalho e Serviços Públicos. Projeto de Lei nº 425/14 da Vereadora 

Cida Garcêz, dispõe sobre a instalação de dispositivo que visem o uso racional de 

água potável nas novas edificações do Município e Goiânia, com parecer pela 

aprovação, 1ª votação, Relator Vereador Paulo Borges, Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão do Meio Ambiente. 

Projeto de Lei nº 480/14 da Vereadora Cida Garcêz, fica incluído no calendário 

oficial do Município de Goiânia o Dia da Amamentação o qual deverá ocorrer no mês 

de agosto e cada ano, no dia 1º do mês, quando se comemora o Dia Mundial da 

Amamentação, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator Vereador Paulo 

Borges, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado 

a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Decreto 

Legislativo nº001/15 da Vereadora Cida Garcêz, que dispõe sobre a concessão de 

título honorífico de cidadão goianiense ao Senhor Clovis Martins da Silva, com 

parecer pela aprovação, votação única – relator Vereador Djalma Araújo, Comissão 

de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo e 

Processamento e Controle para Extração do Decreto. Às 11:07(onze horas e sete 

minutos) com a presença de 22 (vinte e dois) Vereadores registrado na 2ª 

conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: 

ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CÉLIO SILVA, DENÍCIO 

TRINDADE, DJALMA ARAUJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, 

EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO 

HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, RODRIGO MELO, 

ROGÉRIO CRUZ, TAYRONI DI MARTINO, THIAGO ALBRNAZ, WELINGTON PEIXOTO e 

ZANDER. Justificou sua ausência através de ofício o Vereador Antônio Uchôa. Os 

requerimentos 5346 a 5673 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo 

com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. Às 11:20 (onze horas 

e vinte minutos) o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, encerrou a presente 

Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta 

que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

Presidente: 
 
1º Secretário: 
 
2º Secretário: 



  
 

Ata da vigésima oitava (28ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

Às nove (09) horas e dezessete (17) minutos, do dia vinte e nove de abril de dois mil 

e quinze (29.04.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

vigésima oitava (28ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 

Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta 

sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 

PEREIRA, convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um trecho bíblico e, 

em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário Vereador ZANDER, para 

ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 

declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 

parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 

ANSELMO PEREIRA – Presidente, ZANDER – 1º Secretário e  WELINGTON 

PEIXOTO – 2º Secretário em exercício. Não teve Expediente a ser lido.  

Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: CIDA GARCÊZ, Projeto de Lei que 

“Fica instituído o Programa Parceria Pública Privada (PPP) para a construção e manutenção 

de pontos de ônibus do transporte coletivo no âmbito do município de Goiânia, e seja 

também, dentro do Programa, procedida nos mesmos, a instalação de iluminação via 

energia solar” e requerimentos endereçados à SEMOB; PAULO BORGES, Projeto de Lei 

que “Dispõe sobre a obrigatoriedade de colocação de ganchos tipo cabide ou suportes em 

todas as instalações sanitárias de estabelecimentos comerciais, industriais, de serviços, 

locais de culto religioso e repartições públicas, no âmbito de Goiânia e dá outras 

providências”; DEIVISON COSTA, requerimentos endereçados à SEMOB; ELIAS VAZ, 

Projeto de Decreto Legislativo que “Susta o decreto nº 176, de 23 de janeiro de 2008 e o 

Alvará de Construção nº 002715/2009, para a construção de prédios habitacionais na Av. 

PL-3 c/ Av. PL-2 c/ Rua PL-4 c/ Rua PLH-2 c/ Rua PLH-1, Qd. H-5 Lt.01, Setor Park 

Lozandes, por exceder ao Poder Regulamentar”. MIZAIR LEMES JR., requerimentos 

endereçados à SMT, à COMURG e SEMOB; DRª CRISTINA, requerimentos endereçados à 

SEMOB, COMURG e ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em 

comemoração ao Dia Nacional do Voluntário e ao Presidente da Casa, apresentando 

trabalho desenvolvido nas unidades de Saúde de Goiania; RODRIGO MELO, Projeto de Lei 

que “Denomina Rua Otton Xavier dos Santos, localizada no Jardim Brasil” e requerimento 

endereçado ao Prefeito Municipal; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados à SEMOB; 

DR. BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados à SEMOB; CÉLIO SILVA, 

requerimentos endereçados à SMT, COMURG, Prefeito Municipal e SEMOB; ZANDER, 

Projeto de Lei que “Obriga a fixação de placa ou cartaz informativo em todos os meios de 

transporte coletivo que trafegam no Município de Goiânia, contendo mensagens contra a 

pedofilia e o abuso sexual de crianças e adolescentes, além de dar outras providências”, 

Projeto de Lei que “Obriga os órgãos públicos municipais que prestem serviço de caráter 

essencial, a disponibilizarem pessoal qualificado para atender cidadãos portadores de 

deficiências sensoriais, além de dar outras providências” e requerimentos endereçados à 

SEMOB, SMT e COMURG; CLÉCIO ALVES, requerimento endereçado ao Prefeito Paulo 

Garcia; DR. GIAN, requerimentos endereçados ao Comandante da PM-Go, SMT e SEMOB; 

CARLOS SOARES, requerimento endereçado à COMURG; WELINTON PEIXOTO, 

requerimentos endereçados à COMURG, SMT e SEMOB; FELIZBERTO TAVARES, 

requerimentos endereçados à COMURG e SEMOB; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos 



endereçados à SEMOB, COMURG e SMT; PAULO MAGALHÃES, requerimentos 

endereçados à SEMOB; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados à COMURG,  

SEMOB  e SMT; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados ao Governador Marconi 

Perillo, 1ª Dama do Estado – Valéria Perillo e parabenizando os Membros do Basileu de 

Ouro do Lions Clube de Goiânia Sul. Às 09 (nove) horas e 37 (trinta e sete) minutos, o 

Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno Expediente. Usaram a 

Tribuna os Vereadores Geovani Antônio E Elias Vaz. Às 10:00 (dez horas), o Senhor 

Presidente, Anselmo Pereira passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 

299/09 do Vereador Richard Nixon, “Dispõe sobre a obrigatoriedade da Prefeitura 

Municipal de Goiânia de retirar os troncos de madeira nos locais que especifica e dá 

outras providências”, com parecer pela aprovação - com Emendas, Relator Vereador 

Edson Automóveis, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 

aprovado e encaminhado à Comissão do Meio Ambiente. Projeto de Lei 148/13 da 

Vereadora Tatiana Lemos, “Dispõe sobre a flexibilização do horário de trabalho de 

servidores responsáveis legais por pessoas com deficiência”, com parecer pela 

aprovação, Relator Vereador Izídio Alves, 1ª votação, Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado à Comissão do Trabalho e 

Servidores Públicos. Às 10:02(dez horas e dois minutos), com a presença de 26 

(vinte e seis) Vereadores, registrados na 1ª conferência de quorum do Plenário, 

estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CIDA GARCÊZ, 

CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, CÉLIO SILVA, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO 

CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 

FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, MIZAIR LEMES JR., 

PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., 

ROGÉRIO CRUZ, RODRIGO MELO, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER.  Projeto de Lei 470/13 do Vereador Geovani 

Antônio, “Institui o Programa Causas da Cidade, por meio do qual os cidadãos e 

cidadãs poderão apresentar, por meio eletrônico, suas idéias e suas causas para o 

Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Fábio Caixeta, 

2ª votação, Comissão de Legislação Participativa, foi aprovado e encaminhado ao 

Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo e Lei. Projeto de 

Lei 499/14 do Vereador Rogério Cruz, “Assegura o acesso dos profissionais de 

educação física “personal trainer” às academias de ginástica do Município de 

Goiânia, para o acompanhamento de seus clientes e dá outras providencias”, com 

parecer pela aprovação, Relator Vereador Djalma Araújo, 1ª votação, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado o pedido de vista ao Vereador 

Anselmo Pereira. Projeto de Lei 506/14 do Executivo Municipal, “Fica desafetada 

de sua destinação primitiva a área pública municipal situada à Rua AT-07 com At-05, 

unidade 301, no Setor Parque Atheneu, nesta Capital”, com parecer pela aprovação, 

Relator Vereador Edson Automóveis, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça 

e Redação, foi aprovado e encaminhado à Comissão de Habitação, Urbanismo e 

Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 509/14 da Vereadora Drª Cristina, “Declara 

de Utilidade Pública a Associação Amor Sem Dor”, com parecer pela aprovação, 

Relator Vereador Edson Automóveis, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça 

e Redação, foi aprovado e encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, Ciência 

e Tecnologia.  Projeto de Lei 511/14 do Vereador Carlos Soares, “Dispõe sobre a 

criação de uma praça pública e a denominação da mesma de Praça da Família, na 

confluência das ruas Beijuaçu com a rua Baquiteno, no Parque Amazônia”, com 



parecer pela aprovação, Relator Vereador Edson Automóveis, 1ª votação, Comissão 

de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado à Comissão de 

Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 039/15 do Vereador 

Zander, “Dispõe sobre obrigatoriedade de realização gratuita de exame do reflexo 

vermelho - teste do olhinho, por parte de todas as maternidades e estabelecimentos 

hospitalares congêneres da rede pública de saúde, mantidas pelo Município de 

Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Paulo da Farmácia, 1ª 

votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado 

à Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei 053/15 do Vereador Dr. 

Gian, “Passa para o Calendário Oficial de Eventos do Município de Goiânia o Dia 

Municipal da Conscientização da Luta Contra a Síndrome de Cushing (anualmente 

no dia 08 de abril), com parecer pela aprovação, Relator Vereador Edson 

Automóveis, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 

e encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de 

Decreto Legislativo 035/13 do Vereador Thiago Albernaz, “Institui a frente 

parlamentar pela qualidade do serviço público prestado na cidade de Goiânia 

(composta por integrantes indicados pelos partidos políticos, com representação 

nesta edilidade), com parecer pela aprovação, Relator Vereador Dr. Gian, votação 

única, Comissão de Legislação Participativa, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo 

de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Foram aprovados 

requerimentos 4946/15 Vereador Deivison Costa, 5346/15 Vereador Fábio Lima, 

5347/15 Vereador Dr. Bernardo do Cais e 5591/15 do Vereador Djalma Araújo. Às 

10:55(dez horas e cinquenta e cinco minutos) com a presença de 19 (dezenove) 

Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário, estando presentes 

os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, 

CÉLIO SILVA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAUJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. 

GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, 

JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÕ JR., RICHARD NIXON, THIAGO 

ALBRNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Justificou sua ausência através de 

ofício o Vereador Antônio Uchôa. Os Vereadores Drª Cristina, Deivison Costa e 

Fábio Lima, solicitaram registro em Ata como visita honrosa funcionário do CEVAN, 

o Senhor Márcio Rodrigues e Vinicius Siqueira. Os Vereadores Jorge do Hugo e 

Denício Trindade justificaram suas ausências em Plenário por estarem em 

compromisso nos órgãos do Município de Goiânia. Os requerimentos 5674 a 5873 

foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea 

“a” do artigo 82, do Regimento Interno. Às 10:53 (dez horas e cinquenta e três minutos) o 

Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, encerrou a presente Sessão e 

convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida 

e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

 
Presidente: 
 
1º Secretário: 
 
2º Secretário: 



  
 
Ata da vigésima nona (29ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e vinte e um (21) minutos, do dia trinta de abril de dois mil e 

quinze (30.04.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

vigésima nona (29ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 

Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta 

sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 

PEREIRA, convidou o Vereador CÉLIO SILVA para ler um trecho bíblico e, em 

seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício, Vereador DR. 

GIAN, para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 

impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 

determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 

Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, DR. GIAN – 1º Secretário em 

exercício e GEOVANI ANTONIO – 2º Secretário. Não teve Expediente a ser lido.  

Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: JORGE DO HUGO, 

requerimentos endereçados à COMURG e SEMOB; RODRIGO MELO, 

requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia; DR. GIAN, requerimentos 

endereçados à SMT, ao Comandante Geral da Polícia Militar, à SEMOB e à 

COMURG; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados à SEMOB e COMURG; 

GEOVANI ANTONIO, requerimentos endereçados à SEMOB, SMT e COMURG; 

ZANDER FÁBIO, Projeto de lei, que “Estabelece as diretrizes para a Política 

Municipal de Promoção da Cidadania – LGBTT, no âmbito do Município de Goiânia 

e dá outras providências” e requerimentos endereçados à SMT, COMURG e 

SEMOB; TAYRONE DI MARTINO, requerimentos endereçados à COMURG e 

SEMOB; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados à SEMOB e ao 

Presidente da Casa, solicitando audiência pública referente ao Projeto de Lei 

497/14;  DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados à COMURG e SEMOB; 

WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados á COMURG; CÉLIO SILVA, 

requerimento endereçado à COMURG; DRA. CRISTINA, requerimentos 

endereçados à SEMOB E COMURG; MIZAIR LEMES,  Projeto de Lei, que “Institui, 

no âmbito da Câmara de Goiânia, a Frente Parlamentar de Implementação de 

Mecanismos de Democracia Direta popular e dá outras providências” e 

requerimentos endereçados à SMT, SEMOB e ao presidente da Casa, solicitando o 

uso do Plenário nos dias 25/05/2015 e 15/06/2015, para homenagear os Policiais 

Militares do 13º Batalhão da Polícia Militar; FELISBERTO TAVARES, Projeto  de 

Decreto Legislativo, que “Concede título de Cidadão Goianiense ao Senhor Carlos 

Antonio Borges”; TATIANA LEMOS, dispõe sobre a composição mínima de 50% de 

mulheres nos Conselhos municipais e dá outras providências.requerimentos 

endereçados à SEMOB e COMURG; ANSELMO PEREIRA, requerimentos 

endereçados à COMURG e SEMOB. Às 09 (nove) horas e 49 (quarenta e nove) 

minutos, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno 

Expediente. Usou a Tribuna o Vereador Elias Vaz. Às 10:00 (dez) horas e 14 

(quatorze) minutos, o Senhor Presidente, Anselmo Pereira passou para a 



Ordem do Dia. Aprovada a inversão da Pauta para discussão e votação dos 

Projetos de Decreto Legislativo: Projeto de Decreto Legislativo nº 004/15, do 

Vereador Mizair Lemes Jr., que “Concede título Honorífico de Cidadão Goianiense 

ao Dr. Fernando Evangelista Rezende, pelos relevantes serviços prestados na área 

da saúde”, com parecer pela aprovação - votação única, Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação, Relator Vereador Paulo Borges, foi aprovado e encaminhado ao 

Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 

Legislativo nº 011/15, do Vereador Felisberto Tavares, que “Concede Título 

honorífico de Cidadão Goianiense ao Senhor Olímpio Jayme”, com parecer pela 

aprovação - votação única, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relator 

Vereador Paulo Borges, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento 

e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 015/15, do 

Vereador Anselmo Pereira, que “Fica concedido ao Dr. Marcus Vinicius Furtado 

Coelho, Título Honorífico de Cidadania Goianiense, pelos relevantes serviços 

prestados à comunidade desta Capital”, com parecer pela aprovação - votação 

única, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relator Vereador Paulo 

Borges, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 

Extração do Decreto. Projeto de Lei nº 128/12, do Vereador Djalma Araújo, que 

“Dispõe sobre a apresentação de artistas de rua nos logradouros públicos do 

Município de Goiânia”, com parecer pela aprovação, com emenda, 1ª votação, 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação, Relator Vereador Edson Automóveis, foi aprovado e encaminhado à 

Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 079/13, da 

Vereadora Tatiana Lemos, que “Atribui aos organizadores de shows e eventos a 

responsabilidade pela limpeza das ruas após realização da atividade, no âmbito do 

Município de Goiânia e dá outras providências”, com parecer pela aprovação, 1ª 

votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, pela aprovação, com 

substitutivo, Relator Vereador Paulo Borges, foi aprovado e encaminhado á 

Comissão do Meio Ambiente. Projeto de Lei nº 445/14, do Vereador Welington 

Peixoto, que “Dispõe sobre a instalação de equipamentos esportivos e de lazer 

adaptados para alunos com necessidades especiais nas escolas municipais de 

Goiânia e dá outras providências”, com parecer pela aprovação - 1ª votação, 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relator Vereador Paulo da Farmácia, 

foi aprovado e encaminhado à Comissão de Esporte e Lazer. Projeto de Lei nº 

447/14, do Vereador Deivison Costa, que “Denomina Michelle Muniz do Carmo a 

inominada unidade de saúde localizada na av. Abel Coimbra, na Praça CSU, setor 

Cidade Jardim, Goiânia-Go, com parecer pela aprovação - 1ª votação, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, Relator Vereador Paulo da Farmácia, foi aprovado 

e encaminhado à Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. 

Projeto de Lei nº 477, do Vereador Paulo Borges, que “Fica incluído no 

Calendário Municipal de Goiânia o Dia do Geriatra, a ser comemorado anualmente 

no dia 16 de maio”, com parecer pel aprovação, 1ª votação, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, Relator Vereador Paulo da Farmácia, foi aprovado 

e encaminhado á Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de 

Lei nº 524/14, do Vereador Dr. Gian, que “Dispõe sobre a proibição da cobrança de 

valores adicionais, sobretaxas, para matrículas e mensalidades de estudantes 

portadores de autismo, síndrome de down e outras síndromes”, com parecer pela 



aprovação, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, pela 

aprovação, Relator Vereador Paulo Borges, foi aprovado e encaminhado à 

Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 526/14, do 

Executivo Municipal, que “Dispõe sobre o Plano Municipal dos Direitos de Crianças 

e Adolescentes - 2014 – 2024 e dá outras providências”, com parecer pela 

aprovação, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relator 

Vereador Paulo da Farmácia, foi aprovado e encaminhado á Comissão dos Direitos 

da Criança e do Adolescente. Projeto de Lei nº 008/15, do Vereador Dr. Bernardo 

do Cais, que “Cria o programa Municipal de conscientização e conservação para 

reuso da água proveniente de aparelhos de ar condicionado nas edificações 

públicas e dá outras providências”, com parecer pela aprovação, 1ª votação, 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relator Vereador Edson Automóveis, 

foi aprovado e encaminhado à Comissão do Meio Ambiente. Projeto de Lei nº 

035/15, do Vereador Rogério Cruz, que “Altera a Lei 8406, de 04/01/2006, que 

determina que o Município de Goiânia disponibilize acesso público a toda a 

legislação local, via rede mundial de computadores”, com parecer pela aprovação, 1ª 

votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relator Vereador Djalma 

Araújo, foi aprovado e encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 

Tecnologia. Projeto de lei nº 073/15, do Executivo Municipal, que “Altera a Lei 

9367, de 17/12/2013, que institui o incentivo de Bolsa Moradia e Bolsa Alimentação 

aos médicos participantes do Programa Mais Médicos”, com parecer ela aprovação, 

1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relator Vereadora Dra. 

Cristina, foi aprovado e encaminhado à Comissão de Trabalho e Serviços Públicos. 

Foi aprovado o requerimento nº 5873/15, da Dra. Cristina. Às 10:05(dez horas e 

cinco minutos) com a presença de 28 (vinte e oito) Vereadores registrado na 1ª 

conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: 

ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, CÉLIO 

SILVA, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO 

CAIS, DRA. CRISTINA, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 

TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, 

MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, 

PEDRO AZULÃO JR., RODRIGO MELO, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER.  Justificaram sua ausência através de ofício os 

Vereadores Thiago Albernaz, Richard Nixon e Antônio Uchôa. Os Vereadores 

Anselmo Pereira e Tatiana Lemos solicitaram o registro em Ata como visitas 

honrosas respectivamente dos Senhores Eliomar e Davi Moreira, Bruno Pena, 

Presidente Municipal do PC do B. O Vereador Paulo Magalhães solicitou que 

constasse em Ata a reprovação das palavras do Vereador Djalma Araújo sobre 

geriatria. Os requerimentos 5874 a 5996 foram aprovados de plano pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento 

Interno. Às 10:53 (dez horas e cinquenta e três minutos) o Senhor Presidente, 

Vereador ANSELMO PEREIRA, encerrou a presente Sessão e convocou outra para 

a próxima terça-feira dia (05) cinco de maio no horário regimental. Para constar 

lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x. 

Presidente: 
 
1º Secretário:                                               2º Secretário: 



  
 
Ata da trigésima (30ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima sétima 
(17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e vinte e um (21) minutos, do dia cinco de maio de dois mil e 

quinze (05.05.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

trigésima (30ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 

Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta 

sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 

PEREIRA, convidou o Vereador FÁBIO LIMA para ler um trecho bíblico e, em 

seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário, Vereador ZANDER, para ler 

a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 

declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 

parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 

ANSELMO PEREIRA – Presidente, ZANDER – 1º Secretário e PEDRO AZULÃO 

JR., – 2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes 

ofícios: Ofício 603/15 da Secretaria Municipal de Assistência Social, em resposta ao 

requerimento do Vereador Fábio Lima; Ofício 239/15 da Secretaria Municipal de 

habitação, em resposta ao requerimento do Vereador Mizair Lemes Jr., Ofício 

061/15 do Chefe da Divisão de Controle de Vetores da Secretaria de Saúde, em 

resposta ao requerimento do Vereador Denício Trindade; Ofícios 1102 e 1103/15 da 

Secretaria Municipal de Saúde, em resposta aos requerimentos da Vereadora 

Tatiana Lemos; Ofícios 652 e 675/15 do Presidente da AMMA, em resposta aos 

requerimentos do Vereadores Djalma Araújo e Felizberto Tavares e Ofício 123/15 do 

Vereador Anselmo Pereira, informando que o representante do Poder Legislativo 

para integrar a CDTC da região Metropolitana  de Goiânia será o Vereador Thiago 

Albernaz(PSDB).  Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: ANSELMO 

PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG, aos Membros do Basileu de 

ouro do Lion Clube de Goiânia Sul e ao Presidente da Casa, solicitando instalação 

de uma Comissão Especial Temporária para estudar, discutir e apresentar propostas 

para a epidemia de Dengue no Município de Goiânia; DJALMA ARAÚJO, 

requerimento endereçado ao Presidente da Casa solicitando realização de 

Audiência Pública para discutir sobre a extinção do Fundo Municipal de Meio 

Ambiente de Goiânia; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a 

COMURG; DR. GIAN, requerimentos endereçados ao Comando Geral a PM-Go, 

SEMOB e COMURG; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados a 

COMURG, SMC e SEMOB; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a 

SEMOB, COMURG e SMT; JOGE DO HUGO, requerimento endereçado a 

COMURG; ROGÉRIO CRUZ, requerimento endereçado a SEMOB; EDSON 

AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; ZANDER, 

Projeto de Lei que obriga os conjunto habitacionais de interesse social, edificados ou 

em fase de edificação, no Município de Goiânia, que contenha mais de 

300(trezentas) unidades, a possuírem creche para atender os moradores, além 

dedar outras providências e requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e 

SMT; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto e lei que institui o Programa Fim do trote 



Violento e proíbe a prática de trotes de caráter violento ou constrangedor na 

recepção de novo alunos em instituições de ensino superior sediadas no Município 

de Goiânia; Projeto de Lei que autoriza a intervenção do poder público municipal em 

áreas particulares para realizar obras de drenagem e manejo de águas pluviais e dá 

outras providências;  Projeto de Lei que dispõe sobre o uso de imagem de câmeras 

privadas compartilhado com o Sistema de Segurança Pública de Monitoramento, no 

âmbito do Município de Goiânia, denominado Compartilhe a sua imagem; Projeto de 

Lei que dispõe sobre a criação do programa municipal de valorização da vida na 

cidade de Goiânia; Projeto de Lei que obrigam os supermercados, hipermercados e 

similares a informarem o prazo e validade dos produtos perecíveis cujos preços 

forem anunciados como promocionais; Projeto de Lei que dispõe sobre a criação do 

programa cadeira de rodas motorizada para pessoas com distrofia muscular 

progressiva para cessão gratuita, na forma que menciona;  Projeto de Lei que dispõe 

sobre a instalação de suporte de bicicletas nos ônibus e demais veículos de 

transporte coletivo, no âmbito do Município e Goiânia e dá outras providências; 

Projeto de lei que dispõe sobre a divulgação dos direito da pessoa portadora de 

câncer e dá outras providências; Projeto de Lei que assegura às pessoas com 

deficiência o atendimento, bem como a devida acessibilidade em centro de saúde, 

unidade básica de saúde ou unidade de saúde da família mais próximos de sua 

residência e requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; DIVINO 

RODRIGUES, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade as escolas de 

Goiânia a instalarem detectores de metais em suas portas de acesso e 

requerimentos endereçados a SEMOB  e COMURG; PAULO BORGES, Projeto de 

Lei que dispõe que os estabelecimentos que especifica deverão acomodar, para 

exibição em espaço único, específico e de destaque, produtos alimentícios 

recomendados para pessoas com diabetes, intolerantes à lactose e com doenças 

celíaca; PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, 

solicitando liberar o acesso ao Plenário aos jornalistas para melhor exercerem sua 

função, solicitando realizar prestação de contas mensal conforme tem sido feito no 

site da câmara, de forma detalhada e semestral em plenário e parabenizar o 

jornalista Paulo Beringhs pelos 12(doze) anos do programa Jornalístico Paulo 

Beringhs; FÁBIO CAIXETA, requerimentos endereçados a SEMOB; TAYRONE DI 

MARTINO, requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e SMT; DR. 

BERNADO DO CAIS, requerimentos endereçados ao Diretor geral do Hospital de 

Medicina Alternativa – Dr. Nestor Carvalho Furtado, SEMOB e SMS; FÁBIO LIMA, 

requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB. Às 09 (nove) horas e 49 

(quarenta e nove) minutos, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, passou 

para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna o Vereador Djalma Araújo, Geovani 

Antônio, Elias Vaz e Mizair Lemes Jr. Às 10:23(dez horas e vinte e três minutos) 

com a presença de 29 (vinte e nove) Vereadores registrado na 1ª conferência de 

quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO 

PEREIRA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO 

RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, EDSON 

AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 

GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, MIZAIR 

LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 

MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO 

ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER.  Justificaram suas ausências através 



de ofício os Vereadores Antônio Uchôa, Drª Cristina. Às 11:12(onze horas e doze 

minutos) com a presença de 28 (vinte e oito) Vereadores registrado na 2ª 

conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: 

ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO 

RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, EDSON 

AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 

ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., 

PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, 

PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 

THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER.  Às 11:21 (onze horas e 

vinte e um minutos), o Senhor Presidente em exercício, Vereador Zander 

passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei nº 029/14 do Vereador Paulinho 

Graus, “Denomina viaduto Benedito Elias da Silva, o viaduto que faz a conecção 

entre a Avenida Perimetral Note com a Rua 5, na chácara do Retiro Goiânia II”, com 

parecer pela aprovação, 2ª votação, Comissão de Direitos Habitação, Urbanismo e 

Ordenamento Urbano, Relator Felizberto Tavares, foi aprovado e encaminhado ao 

Núcleo de processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de 

Lei Complementar nº 013/14 do Vereador Elias Vaz, “Acrescenta o art. 3º-A à Lei 

8.617 de 09/01/2008, que dispõe sobre a regulamentação do controle das atividades 

não residenciais e dos parâmetros urbanos estabelecidos para a macrozona 

construída, conforme o art. 72 da L.C. nº 171/07”, com parecer pela aprovação, 2ª 

votação, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, Relator Jorge 

do Hugo, foi aprovado pedido de vista, por um dia, ao Senhor Presidente, Vereador 

Anselmo Pereira. Projeto de Lei nº 020/13 do Vereador Paulo Borges, dispõe 

sobre a obrigatoriedade de instalação de provadores de roupas adaptados à 

população com necessidades especiais e/ou mobilidade reduzida no locais que 

especifica e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 2ª votação, 

Comissão de Direitos Humanos e Cidadania, Relator Paulo Magalhães, foi aprovado 

e encaminhado ao Núcleo de processamento e Controle para Extração de Autógrafo 

de Lei. Projeto de Lei nº 092/14 do Vereador Eudes Vigor, institui no calendário 

oficial do Município de Goiânia, a comemoração do aniversário da Vila Finsocial no 

dia 02 do mês de agosto de cada ano, com parecer pela aprovação, 2ª votação, 

Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, Relator ex-vereador 

Virmondes Cruvinel, foi aprovado pedido de vista ao Vereador Fábio Caixeta. 

Projeto de Lei nº 095/14 do Vereador Paulo da Farmácia, institui a realização de 

campanha permanente de conscientização sobre o câncer infantil no Município de 

Goiânia, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Comissão de Saúde e Assistência 

Social, Relator Dr. Gian, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de processamento 

e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 173/14 do 

Vereador Thiago Albernaz, dispõe sobre a regulamentação da prática de esportes 

de Remo nos lagos, lago e represas de Goiânia, com parecer pela aprovação - 

substitutivo, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relator 

Paulo da Farmácia, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Lazer, Esporte e 

Turismo.  Projeto de Lei nº 193/13 do Vereador Paulo da Farmácia, institui a 

Semana Municipal de Orientação, Prevenção contra o Câncer nos órgãos genitais 

masculinos no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, 2ª votação, 

Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, Relator Paulo Magalhães, foi 

aprovado e encaminhado ao Núcleo de processamento e Controle para Extração de 



Autógrafo de Lei.  Projeto de Lei nº 196/14 do Vereador Paulo Borges, dispõe 

sobre a obrigatoriedade de identificação de passageiros de táxi, no Município de 

Goiânia, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Comissão de Habitação, 

Urbanismo e Ordenamento Urbano, Relator Tayrone Di Martino, foi aprovado pedido 

de vista ao Vereador Carlos Soares. Projeto de Lei nº 229/14 do Vereador Paulo 

da Farmácia, institui o serviço de Assistência Psicológica ao estudante da rede 

Municipal de Ensino, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, Relator Paulo Borges, foi aprovado e encaminhado 

a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia.  Projeto de Lei nº 237/14 

do Vereador Paulo da Farmácia, dispõe sobre a campanha municipal de 

prevenção, orientação e combate a osteoporose e dá outras providências, com 

parecer pela aprovação, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 

Relator Edson Automóveis, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Saúde e 

Assistência Social. Projeto de Lei nº 382/14 do Vereador Eudes Vigor, cria e 

denomina professora Laurinda Davi de Carvalho a escola em tempo Integral no 

residencial Itamaracá e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 1ª 

votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relatora Cida Garcêz, foi 

aprovado e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento 

Urbano. Projeto de Lei nº 530/14 do Executivo Municipal, cria e denomina o 

Centro Municipal de Educação Infantil Mãe Tina, localizado a rua C Setor Centro 

Oeste, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Comissão de Habitação, Urbanismo 

e Ordenamento Urbano, Relator Tayrone Di Martino, foi aprovado e encaminhado ao 

Núcleo de processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei.  Projeto de 

Lei nº 041/15 do Vereador Mizair Lemes jr., fica instituído o Dia da Consciência 

Humana no Município de Goiânia, a ser comemorado anualmente no dia 21 de 

março, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça 

e Redação, Relatora Cida Garcêz, foi aprovado e encaminhado a Comissão de 

Educação, Cultua, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 047/15 do Vereador 

Rogério Cruz, institui no âmbito do Município de Goiânia o Dia do Soldado a ser 

comemorado anualmente no dia 25 de agosto, com parecer pela aprovação, 1ª 

votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relatora Drª Cristina, foi 

aprovado e encaminhado a Comissão de Educação, Cultua, Ciência e Tecnologia.  

Projeto de Resolução nº 005/15 do Vereador Zander, dispõe sobre declaração de 

ponto facultativo no dia 08 de março em favor das servidoras do legislativo goiano e 

outros, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça 

e Redação, Relator Edson Automóveis, foi aprovado pedido de vista ao Vereador 

Zander. Foi aprovado requerimento 5995/15 do Vereador Dr. Bernardo do Cais.  Às 

12:03(doze horas e três minutos) com a presença de 26 (vinte e seis) 

Vereadores registrado na 3ª conferência de quorum do Plenário, estando presentes 

os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, 

DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO 

CAIS, DR. GIAN, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 

GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO 

GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO 

CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON 

PEIXOTO e ZANDER. Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores 

Antônio Uchôa, Deivison Costa e Drª Cristina. A Vereadora Célia Valadão, 

solicitou registro em Ata de agradecimento ao Sargento Rodrigues, Comandante da 



Viatura 7122 da PM e o sargento Barreto, no dia 01/05/15 em reconhecimento a 

presteza e agilidade na assistência ao seu filho. Os Vereadores Anselmo Pereira, 

Paulo Magalhães e Fábio Lima solicitaram o registro em Ata como visitas honrosas 

respectivamente dos Senhores Neidemar Vieira(Diretora), Marilene Soares e Camila 

de Melo(Professoras) e os alunos Pedro Wilker e João Victor – receberão o Prêmio 

Milset Brasil 2015 -, o Presidente da Câmara Municipal de Rio Verde-Go, Vereador 

Iram Cabral e Assessores Cláudio Venâncio e outros(convidando para interação 

entre estes Legislativos); o Pastor Saulo e Wanderlei, Jornalista Juscelino 

Kubitschek Gomes e Suplente de Vereador Maurício Beraldo. Os requerimentos 

5996 a 6346 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o 

que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. Às 12:04 (doze 

horas e quatro minutos) o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, 

encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário 

regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 

pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
 



  
 
Ata da trigésima primeira (31ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e nove (09) minutos, do dia seis de maio de dois mil e quinze 

(06.05.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a trigésima 

primeira (31ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 

Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta 

sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 

PEREIRA, convidou o Vereador PAULO BORGES para ler um trecho bíblico e, em 

seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário, Vereador ZANDER, para ler 

a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 

declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 

parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 

ANSELMO PEREIRA – Presidente, ZANDER – 1º Secretário e DENÍCIO TRINDADE 

– 2º Secretário em exercício. Não teve Expediente a ser lido. Apresentaram 

matérias os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, requerimentos 

endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em 

comemoração ao Dia do Meio Ambiente; DIVINO RODRIGUES, Projeto de Decreto 

Legislativo que concede título de cidadão goianiense ao desembargador Nicomedes 

Domingos Borges e requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; ROGÉRIO 

CRUZ, Projeto de Lei que altera a Lei 8.644, de23 de julho de 2008, que institui o 

Estatuto do Pedestre e requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; 

ZANDER, Projeto de Lei que obriga os condomínio residenciais e comerciais, 

horizontais e verticais, localizados no Município de Goiânia, e exigirem de seus 

porteiros e zeladores, que participem decursos de treinamento em primeiros 

socorros e combate a pequeno incêndios, alem de dar outras providencias e 

requerimentos endereçados ao Secretário de Estado da Casa Civil, SMT, COMURG 

e SEMOB; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a COMURG e 

SMT; FÁBIO CAIXETA, requerimentos endereçados a COMURG; DR. BERNARDO 

DO CAIS, requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; FELIZBERTO TAVARES, 

requerimentos endereçados a SMT; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos 

endereçados ao Prefeito Municipal, SMT, SEMOB, COMURG e a Secretaria 

Municipal da Casa Civil; PAULO DA FARMÁCIA, requerimento endereçados a 

COMURG e SEMOB; GEOVANI ANTÔNIO, requerimento endereçados a SEMOB, 

COMURG  e SMT. Às 09 (nove) horas e 42 (quarenta e dois) minutos, o Senhor 

Presidente ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno Expediente. Usou a 

Tribuna o Vereador Djalma Araújo e Paulo Magalhães. Às 10:08 (dez horas e oito 

minutos), o Senhor Presidente, Vereador Anselmo Pereira passou para a 

Ordem do Dia. Projeto de Lei Complementar nº 013/14 do Vereador Elias Vaz, 

“Acrescenta o art. 3º-A à Lei 8.617 de 09/01/2008, que dispõe sobre a 

regulamentação do controle das atividades não residenciais e dos parâmetros 

urbanos estabelecidos para a macrozona construída, conforme o art. 72 da L.C. nº 

171/07”, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Comissão de Habitação, 

Urbanismo e Ordenamento Urbano, Relator Jorge do Hugo, foi aprovado e 



encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo 

de Lei Complementar. Às 10:09(dez horas e nove minutos) com a presença de 24 

(vinte e quatro) Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário, 

estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, 

CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. 

BERNARDO DO CAIS, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 

TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES 

JR., PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 

JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON 

PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei nº 076/14 do Vereador Paulo da Farmácia, 

institui o Dia Municipal do Motociclista e do Motoqueiro – a ser comemorado 

anualmente no dia 27 de agosto, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Comissão 

de Educação,Cultua, Ciência e Tecnologia, Relator ex-vereador Virmondes Cruvinel, 

foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração 

do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 294/14 da Vereadora Tatiana Lemos, 

dispõe sobre Programas Terapêuticos e de orientação Familiar para agentes e 

vítimas de crimes de violência doméstica e sexual no Município de Goiânia, com 

parecer pela aprovação, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 

Relatora Vereadora Drª Cristina, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Saúde 

e Assistência Social. Projeto de Lei nº 328/14 do Vereador Paulo da Farmácia, 

institui o Dia do Menor Aprendiz, a ser comemorado no dia 24/04/14, no âmbito do 

Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação – Relatora Vereadora Drª Cristina, foi aprovada e 

encaminhada a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de 

Lei nº 415/14 do Vereador Eduardo de Souza, dispõe sobre a obrigatoriedade de 

publicidade sobre ciclistas e ciclismo, com parecer pela aprovação, 1ª votação, 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação – Relator Vereador Edson 

Automóveis, foi aprovado pedido de vista ao Vereador Paulo Magalhães. Projeto de 

Lei nº 529/14 do Executivo Municipal, dispõe sobre a mudança do nome da rua 

Campos no Jardim Guanabara para rua Professora Yolanda, no mesmo setor, com 

parecer pela aprovação, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 

Relator Vereador Djalma Araújo, foi aprovado e encaminhado a Comissão de 

Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei nº 034/15 do 

Vereador Zander, institui a Semana Municipal e Apoio aos Portadores da Patologia 

Esclerose Lateral Amiotrófica (ELA) e dá outras providências, com parecer pela 

aprovação, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – Relator 

Vereador Djalma Araújo, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Educação, 

Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 036/15 do Vereador Thiago 

Albernaz, criação do Dia Municipal do Movimento Estudantil a ser comemorado na 

data de 15 de junho, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação – Relatora Vereadora Drª Cristina, foi aprovada e 

encaminhada a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de 

Lei nº 038/15 do Vereador Zander, institui a Semana Municipal de Conscientização 

sobre a síndrome alcoólica fetal (SAF) e dá outras providências, com parecer pela 

aprovação, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – Relatora 

Vereadora Drª Cristina, foi aprovada e encaminhada a Comissão de Educação, 

Cultura, Ciência e Tecnologia. Foi aprovado requerimento 6236/15 do Vereador 

Djalma Araújo. Os Vereadores Antônio Uchôa, Drª Cristina e Cida Garcêz 



justificaram suas ausências através de ofício. Os Vereadores Anselmo Pereira e 

Denício Trindade solicitaram o registro em Ata como visitas honrosas 

respectivamente das Senhoras Professoras aposentada Maria e Andrea Bernardes, 

Dona Nilma – Presidente da Associação do Conjunto Orlando e Morais. Os 

requerimentos 6347 a 6437 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de 

acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. Às 

10:49 (dez horas e quarenta e nove minutos) o Senhor Presidente, Vereador 

ANSELMO PEREIRA, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia 

seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, 

será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da trigésima segunda (32ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e oito (08) minutos, do dia sete de maio de dois mil e quinze 

(07.05.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a trigésima 

segunda (32ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 

Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta 

sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 

PEREIRA, convidou o Vereador DIVINO RODRIGUES para ler um trecho bíblico e, 

em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário, Vereador ZANDER, para 

ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 

declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 

parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 

ANSELMO PEREIRA – Presidente, ZANDER – 1º Secretário e PEDRO AZULÃO 

JR.,– 2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 

Ofício 052/15 do Ministério Público do Estado de Goiás, encaminhando cópia 

dos autos, versando sobre taxa de estacionamento no aeroporto Santa Genoveva; 

Ofício 725/15 da Secretaria de Segurança pública do Estado de Goiás, em 

resposta ao requerimento da Vereadora TATIANA LEMOS. Apresentaram matérias 

os seguintes Vereadores: TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que dispõe sobre a 

criação do Programa “Pró-Meninas” e dá outras providências, Projeto de Lei que 

proíbe o executivo e o Legislativo Municipal de celebrar ou prorrogar contrato com 

pessoa jurídica, e ou consórcio de pessoas jurídicas, que tenham efetuado doação 

em dinheiro, ou estimável em dinheiro, para campanha eleitoral de candidato a 

Prefeito e ou Vereador pelo período do mandato eletivo; ANSELMO PEREIRA, 

requerimentos endereçados a COMURG; PAULO MAGALHÃES, requerimento 

endereçado ao Governador Marconi Perillo; ANTÔNIO UCHÔA, requerimento 

endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em 

homenagem “Às Lideranças Comunitárias”; TAYRONE DI MARTINO, requerimentos 

endereçados a SEMOB e COMURG; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos 

endereçados a COMURG e CELG; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimentos 

endereçados a SEMOB; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a SEMOB; 

CARLO SOARES, Projeto de Lei que institui no calendário oficial do Município de 

Goiânia o Dia do Gestor de Unidades Educacionais, Projeto de Lei que dispõe sobre 

a instalação de equipamentos gerador de energia no prédios públicos e privados no 

âmbito do Município de Goiânia dotados de elevadores e dá outras providências e 

requerimentos endereçados a COMURG  e SEMOB; DIVINO RODRIGUES, 

requerimento endereçado a SEMOB; FELIZBERTO TAVARES, requerimento 

endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em 

homenagem aos destaques Sindicais da Força Sindical de Goiás; DENÍCIO 

TRINDADE, requerimentos endereçado a COMURG e SEMOB; ZANDER, Projeto 

de Lei que altera a Lei Municipal nº 8.566 de 17 de outubro de2007, para lhe 

acrescentar o artigo 14-A e seguintes, além de dar outras providências e 

requerimentos endereçados a SEMOB, Comando Geral da PM-Go, SMT e 



COMURG; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG 

e SMT; DR. GIAN, Projeto de Lei que institui no âmbito do Sistema Municipal de 

Ensino, o “Programa Escola Sem Partido” e requerimentos endereçados ao 

Comando Geral da PM-Go, SEMOB e SMT. Às 09 (nove) horas e 35 (trinta e 

cinco) minutos, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, suspendeu a 

Sessão por 10(dez) minutos a pedido do Vereador Djalma Araújo para que o 

Senhor Astrogildo(Professor de Neurociência do Pronto Socorro Vassily Chuk) para 

uso da Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às 10 (dez) horas e 02 (dois) minuto. Às 

10:04 (dez horas e quatro minutos), o Senhor Presidente, Vereador Anselmo 

Pereira passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei nº 073/15 do Executivo 

Municipal, altera a Lei nº 9.367, de 17 de dezembro d 2013 (Lei que institui o 

incentivo de bolsa moradia de Bolsa Alimentação aos médicos participantes do 

programa mais médicos), com parecer pela aprovação, 2ª votação, Comissão do 

Trabalho e Servidores Públicos, Relator Vereador Mizair Lemes Jr., foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo 

de Lei. Projeto de Lei nº 305/09 do Vereador Geovani Antônio, dispõe sobre a 

implantação de coleta seletiva de lixo em Shopping Center do Município de Goiânia, 

com parecer pela aprovação – voto separado do ex-Vereador Maurício Beraldo, 1ª 

votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relator Vereador Eudes 

Vigor, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Meio Ambiente. Projeto de Lei 

nº 142/12 do Executivo Municipal, desafetação da área pública municipal de sua 

destinação primitiva à OSCEIA – Obras Sociais do Centro Espírita Irmão Áureo (Rua 

BS-25 c/ Av. Vale dos Sonhos, no Bairro São Domingo, nesta capital, com parecer 

pela aprovação, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relator 

Vereador Djalma Araújo, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Habitação, 

Urbanismo e Ordenamento Urbano. Às 10:05(dez horas e cinco minutos) com a 

presença de 25 (vinte e cinco) Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum 

do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 

ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO 

TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. 

GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 

ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, 

PEDRO AZULÃO JR., TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO 

e ZANDER.  Projeto de Lei nº 477/13 do Vereador Paulo Borges, dispõe sobre a 

criação do dia Black Friday no comércio de Goiânia, compreendendo a última sexta-

feira do mês de novembro de cada ano, com parecer pela aprovação, 2ª votação, 

Comissão de Educação, Cultua, Ciência e Tecnologia, Relatora Vereadora Drª 

Cristina, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 

Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 041/14 do Vereador Paulo 

Borges, dispõe sobre a obrigatoriedade sobre ciclistas e ciclismo, com parecer pela 

aprovação, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relator 

Vereador Edson Automóveis, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Lazer, 

Esporte e Turismo. Projeto de Lei nº 410/14 do Vereador Eduardo de Souza, 

dispõe sobre a criação e implantação do projeto horta nas escolas merenda 

saudável, da rede municipal de ensino do Município de Goiânia, com parecer pela 

aprovação, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relatora 

Vereadora Drª Cristina, foi aprovado pedido de vista ao Vereador Anselmo Pereira. 

Projeto de Lei nº 068/15 do Vereador Paulo Borges, dispõe sobre a proibição do 



hipermercados e similares no município e Goiânia de utilizarem carrinhos de 

compras como bloqueadores de passagem nos caixas, facilitando dessa forma a 

evacuação do local em emergência, com parecer pela aprovação, 1ª votação, 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relatora Vereadora Drª Cristina, foi 

aprovado e encaminhado a Comissão do Direito do Consumidor. Foi aprovado 

requerimento nº 5348/15 do Vereador Felizberto Tavares e requerimento nº 6347/15 

do Vereador Anselmo Pereira. Os Vereadores Drª Cristina, Richard Nixon, 

Rogério Cruz, Thiago Albernaz e Cida Garcêz justificaram suas ausências através 

de ofício. O Vereador Zander solicitou o registro em Ata como visita honrosa o 

Senhor Silvio Naves. Os requerimentos 6438 a 6519 foram aprovados de plano 

pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do 

Regimento Interno. Às 10:49 (dez horas e quarenta e nove minutos) o Senhor 

Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, encerrou a presente Sessão e 

convocou outra para o dia 12 de maio no horário regimental. Para constar lavrei esta 

que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 

Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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2º Secretário: 



  
 
Ata da trigésima quarta (34ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e dezessete (17) minutos, do dia treze de maio de dois mil e 
quinze (13.05.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
trigésima quarta (34ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 
PEREIRA, convidou o Vereador TAYRONE DI MARTINO para ler um trecho bíblico 
e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário, Vereador ZANDER, 
para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, ZANDER – 1º Secretário e 
GEOVANI ANTÔNIO – 2º Secretário. No Expediente foi lido o seguinte ofício: 
Ofício nº 261/15 do Executivo Municipal, solicita arquivamento de Projeto de Lei nº 
430 de 12/11/13, processo nº 1899/13, que autoriza abertura de créditos adicionais. 
Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: PAULINHO GRAUS, 
Acrescenta dispositivo à Lei nº 9.079, de 04 de outubro de 2011, com exigência de 
deliberação pela Câmara Municipal de denominação das vias de circulação dos 
novos parcelamentos. MILTON MERCÊZ, requerimentos endereçados a SMT e 
SEMOB; ROGÉRIO CRUZ, Projeto de Lei que dispõe sobre a instalação no 
Município de Goiânia de semáforos para pedestre que emitam sinal sonoro e dá 
outras providências; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a SEMOB e 
COMURG; JORGE DO HUGO, requerimento endereçado a COMURG; ANSELMO 
PEREIRA, Projeto de Emenda a Lei Orgânica do Município  que modifica a Lei 
Orgânica do Município de Goiânia, incluindo o art. 32-A, dispondo que a 
administração tributária deverá ser exercida por servidores de carreira específica da 
área tributária e requerimentos endereçados a SEMOB e ao Presidente da Casa 
solicitando realização de Audiência Pública para discutir sobre a proposta de 
reforma política; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a SEMOB, SMT 
e COMURG; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a SEMOB e ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir a 
segurança de bares e restaurantes de nossa capital; PAULO MAGALHÃES, 
requerimentos endereçados a SEMOB, SEMDUS, CEF e Prefeito Paulo Garcia; 
ZANDER, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e SMT; TAYRONE DI 
MARTINO, requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e SMT; DR. 
BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados a SEMOB; FELIZBERTO 
TAVARES, requerimentos endereçados a SMT, SEMOB e COMURG; PAULO DA 
FARMÁCIA, Projeto de Lei que dispõe sobre a construção de poços artesianos em 
hospitais da rede pública municipal de saúde e dá outras providências, Projeto de 
Lei que proíbe vender, ofertar, fornecer, entregar clorofórmio, éter, anti-respingo de 
solda sem silicone, solvente de tinta, benzina, fenol, ao menores de 18(dezoito) 
anos,  no âmbito do município de Goiânia e dá outras providências e requerimentos 
endereçados a COMURG e SEMOB; DIVINO RODRIGUES, Projeto de Lei que 
dispõe sobre projeto de faixa preferencial para motociclistas nas vias públicas do 
município de Goiânia; DJALMA ARAÚJO, requerimento endereçado a Secretaria 
Municipal de Assistência Social. Às 09:44(nove horas e quarenta e quatro 
minutos) com a presença de 24(vinte e quatro) Vereadores registrado na 1ª 
conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: 



ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, Drª 
CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., 
RICHARD NIXON,  ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. Às 09 (nove) horas e 57 (cinquenta e sete) minutos, o 
Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno Expediente. 
Usou a Tribuna os Vereadores Djalma Araújo, Zander(PSL) e Carlo Soares(PT). Às 
10:07 (dez horas e sete minutos), o Senhor Presidente, Vereador Anselmo 
Pereira passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei nº 148/14, do Vereador 
Carlos Soares, proíbe o uso de aparelhos sonoro ou musical no interior de veículos 
de transporte coletivo, com parecer pela aprovação, reconstituído - 1ª votação, 
Relator Vereador Edson Automóveis, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
foi aprovado e encaminhado a Comissão do Meio Ambiente.  Inclusão e Inversão 
da Pauta da Ordem do Dia do Projeto de Lei 178/12. Projeto de Lei nº 178/12, do 
Vereador Djalma Araújo, dispõe sobre a inclusão da Maratona em Movimento no 
Calendário oficial do Município de Goiânia, com parecer pela aprovação,1ª votação, 
Relator Vereador Paulo Borges, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. 
Projeto de Lei nº 275/09, do Executivo Municipal, desafeta e autoriza permissão 
de uso de área pública municipal localizada na Rua MC-8, Qd.03 Conjunto Monte 
Carlo e dá outras providências, sem parecer - reconstituído, 2ª votação, Comissão 
de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Às 
10:09(dez horas e nove minutos) com a presença de 25(vinte e cinco) 
Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário, estando presentes 
os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 
SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, Dr. GIAN, Drª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, 
TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER.  Projeto de Lei nº 
374/14 do Vereador Felizberto Tavares, declara de utilidade pública a “Igreja 
Missionária Exército de Mulheres”, localizada nesta capital, 1ª votação, Relator 
Vereador Edson Automóveis, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. 
Projeto de Lei nº 435/14 do Vereador Paulo da Farmácia, dispõe sobre a 
obrigatoriedade dos hospitais públicos e privados e instituições congêneres a 
notificarem ocorrências de uso de bebida alcoólica e/ou entorpecentes por crianças 
e adolescentes, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator Vereador Izídio 
Alves, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado a 
Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei nº 449/14 do Vereador 
Paulo da Farmácia, fica instituído e incorporado no calendário de eventos do 
Município de Goiânia o Dia do Carteiro (anualmente no dia 25 de janeiro), com 
parecer pela aprovação, 1ª votação, Relatora Vereadora Cida Garcêz, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 506/14, do Executivo 
Municipal, fica desafetada de sua destinação primitiva a área pública municipal, 
situada à rua AT-07 com AT-05, unidade 301, no Setor Parque Atheneu, nesta 
capital, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relator Vereador Felizberto 
Tavares, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado 
e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 



Autógrafo. Projeto de Lei nº 526/14, do Executivo Municipal, dispõe sobre o Plano 
Municipal dos Direitos de Crianças e Adolescentes 2014-2024 e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relator Vereador Paulo 
Magalhães, Comissão de Direitos da Criança e do Adolescente, foi aprovado e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo. 
Às 11:06 (onze) horas e 06 (seis) minutos, o Senhor Presidente ANSELMO 
PEREIRA, suspendeu a Sessão por 10(dez) minutos a pedido do Vereador 
Djalma Araújo para que a Professora Virna Barcelos, para fazer uso da Tribuna 
Livre. Reaberta a Sessão às 11 (onze) horas e 28 (vinte e oito) minutos. Os 
Vereadores Cida Garcêz e Denício Trindade justificaram suas ausências através 
de ofício. Os Vereadores Elias Vaz, Drª Cristina, Dr. Gian, Anselmo Pereira e 
Paulo da Farmácia solicitaram registro em Ata como visita honrosa o Sr. Elísio 
Gonzaga, Dr. Luiz Benjamim, Senhor Bruno Mariano, ex-vereador Ageu Cavalcante, 
Drª Patrícia (Jornal Opção) e o Sr. Wender e Srª Eliane. Os requerimentos 6664 a 
6752 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. Às 11:58 (onze horas e 
cinquenta e oito minutos) o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, 
encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da trigésima quinta (35ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e sete (07) minutos, do dia quatorze de maio de dois mil e quinze 
(14.05.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a trigésima quinta 
(35ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, 
presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta sob a proteção 
de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, convidou 
o Vereador FÁBIO LIMA para ler um trecho bíblico e, em seguida, o Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário em exercício, Vereador GEOVANI ANTÔNIO 
para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, ZANDER – 1º Secretário e 
GEOVANI ANTÔNIO – 2º Secretário. Não teve Expediente a ser lido. 
Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB, SME e Prefeito Paulo Garcia; 
MILTON MERCÊZ, requerimentos endereçados a SMT; MESA DIRETORA, Projeto 
de Lei que concede revisão geral de remuneração aos servidores da Câmara 
Municipal de Goiânia, na forma que especifica e dá outras providências; PAULO 
MAGALHÃES, requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e SME; PAULO 
GORGES, requerimento endereçado a SEMOB; WELINGTON PEIXOTO, Projeto de 
Lei Complementar que dispõe sobre a obrigatoriedade da colocação de placas nas 
entradas dos locais que especifica com o seguintes dizeres. “A exploração sexual de 
crianças e adolescentes é crime, punido com reclusão de 4 a 10 anos de multa” e dá 
outras providências, Projeto de Lei Complementar que dispõe sobre a ampliação de 
produto e serviço a serem oferecidos e comercializados em bancas de jornal e 
revistas na cidade de Goiânia e dá outras providências, Projeto de Lei 
Complementar que dispõe sobre requisito para a linha de ônibus denominada Linha 
Turismo, e dá outras providências e requerimentos endereçados a COMURG e SMT; 
DR. BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados a SEMOB; ROGÉRIO 
CRUZ, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; PAULO DA 
FARMÁCIA, requerimentos endereçados COMURG e SEMOB; ZANDER, 
requerimentos endereçados a SMT, COMURG e Comando Geral da PM-Go; 
GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e SMT; 
DIVINO RODRIGUES, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; 
DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e ao Sr. 
Johnny Jorge de Oliveira; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a SEMOB e 
COMURG; DJALMA ARAÚJO e outros, requerimento endereçado ao Presidente 
da Casa, solicitando realização de Audiência pública sobre a reflexão do Projeto de 
terceirização, o Projeto de Lei 030/’15, para os trabalhadores no Município de 
Goiânia; FELIZBERTO TAVARES, requerimento endereçado ao Presidente da 
Casa, solicitando convocação da Comissão Mista para investigar as denúncias do 
Programa Minha Casa Minha Vida nos Conjuntos Habitacionais das moradias 
populares. Às 09 (nove) horas e 53 (cinquenta e três) minutos, o Senhor 
Presidente ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno Expediente. Usou a 
Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães, Djalma Araújo(SDD) e Divino 
Rodrigues(PROS). Às 10:07(dez horas e sete minutos) com a presença de 
30(trinta) Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário, estando 
presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, 



CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, 
Drª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MILTON 
MERCÊZ, MIZAIRLMESJR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, 
TATIAN LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 
10:02 (dez horas e dois minutos), o Senhor Presidente, Vereador Anselmo 
Pereira passou para a Ordem do Dia.  Projeto de Lei 356/2014, de autoria do 
vereador ANTÔNIO UCHÔA, declara de utilidade pública a Associação de Apoio as 
vítimas de câncer no estado de Goiás, que adota a sigla AAVCEG, 2ª votação, com 
parecer pela aprovação, Relatora Vereadora Drª Cristina – Comissão de Educação, 
Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
296/13 da Vereadora Tatiana Lemos, que dispõe sobre diretrizes adotadas pelo 
Município para realizar a orientação à pai e professores da cidade de Goiânia sobre 
as características do transtorno de déficit de atenção – TDA, com parecer pela 
aprovação, Relator Deivison Costa, 2ª votação – Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
134/2014, de autoria do vereador PAULO DA FARMÁCIA – Proíbe a Venda, a 
Oferta, O Fornecimento, a Entrega e a Permissão de Consumo de Bebida 
Energética, ainda que gratuitamente, aos menores de 18 (dezoito) anos de idade, no 
Município de Goiânia, 2ª votação, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
Rogério Cruz – Comissão do Direitos da Criança  do Adolescente, foi aprovado e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo 
de Lei. Projeto de Lei nº 201/14, do Vereador Dr. Gian, “Dispõe sobre a inclusão 
nos cursos de formação dos profissionais da educação, saúde, assistência social e 
segurança pública de conteúdos referentes á identificação de maus-tratos, 
negligência e de abuso sexual praticados contra crianças e adolescentes”, 2ª 
votação, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Rogério Cruz, Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 
231/14 do Vereador Paulo Magalhães, que denomina CEMEI Raimundo Lisboa 
Pereira, situado na Rua Santa Cruz Qd. 94-A Lt.08 Setor Pedro Ludovico, com 
parecer pela aprovação, 2ª votação – Relatora Vereadora Dr[ Cristina, Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 
369/14 do Vereador Paulo da Farmácia, dispõe sobre a realização da campanha 
de conscientização no Município sobre a síndrome metabólica, 1ª votação, Relator 
ex-Vereador Charles Bento, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado e encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei 
nº 447/14, do Vereador Deivison Costa, que “Denomina Michelle Muniz do Carmo 
a inominada unidade de saúde localizada na av. Abel Coimbra, na Praça CSU, setor 
Cidade Jardim, Goiânia-Go, com parecer pela aprovação - 2ª votação, Comissão de 
Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, 2ª votação, Relator Vereador Carlos 
Soares, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 052/15 do Vereador Denício 
Trindade, declara de utilidade pública a Associação Nacional dos Servidores da 
polícia Federal em Goiás –ANSEF e dá outras providências, 1ª votação, Relator 
Vereadora Cida Garcêz, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 
e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de 
Decreto Legislativo nº 012/15 do Vereador Dr. Gian, concede título de cidadão 
goianiense ao Sr. Sérgio Antônio Cardoso de Queiroz, pelos relevantes serviços 



prestados ao Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
Paulo Borges, votação única, Comissão e Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 009/15 do Vereador Tayrone Di 
Martino, concede título de cidadão goianiense ao Sr. José Calixto Ramos, pelos 
relevantes serviços prestados ao Município de Goiânia, com parecer pela 
aprovação, Relatora Vereadora Drª Cristina, votação unica, Comissão e 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 
Legislativo nº 010/15 do Vereador Tayrone Di Martino, concede título de cidadão 
goianiense a Srª. Raquel Cristina Nuevo Mendes, pelos relevantes serviços 
prestados ao Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relatora 
Vereadora Drª Cristina, votação única, Comissão e Constituição, Justiça e Redação, 
foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração 
do Decreto. Os Vereadores Cida Garcêz, Thiago Albernaz e Richard Nixon 
justificaram suas ausências através de ofício. O Vereador Felizberto Tavares 
solicitou registro em Ata como visita honrosa os Senhores Paulinho Saldanha e 
Samuel Esteves. Os requerimentos 6753 a 6839 foram aprovados de plano pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do 
Regimento Interno. Às 10:46 (dez horas e quarenta e seis minutos) o Senhor 
Presidente, Vereador ZANDER, encerrou a presente Sessão e convocou outra para 
a próxima terça-feira dia dezenove(19) no horário regimental. Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
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Ata da trigésima sexta (36ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e dezesseis (16) minutos, do dia dezenove de maio de dois mil e 
quinze (19.05.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
trigésima sexta (36ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador ZANDER que a declarou aberta sob a proteção 
de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente em exercício, Vereador ZANDER, convidou 
o Vereador ROGÉRIO CRUZ para ler um trecho bíblico e, em seguida, o Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário em exercício, Vereador FÁBIO CAIXETA para 
ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 
ZANDER – Presidente em exercício, FÁBIO CAIXETA – 1º Secretário em exercício e 
GEOVANI ANTÔNIO – 2º Secretário. Não teve Expediente a ser lido. 
Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: MILTON MERCÊZ, Projeto de 
Lei que dispõe sobre implantação de faixa horizontal para motos e requerimentos 
endereçados a SMT, AMMA e SEMOB; FÁBIO CAIXETA, requerimento endereçado 
a COMURG; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a SEMOB, 
COMURG e SMT; DIVINO RODRIGUES, requerimento endereçado a COMURG; 
ROGÉRIO CRUZ, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e ao 
Presidente da Casa, solicitando a realização de Sessão Especial em homenagem ao 
Dia do Soldado; ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados a SME e SMT; 
JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; CLÉCIO 
ALVES, requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; DR. BERNARDO DO CAIS,  
requerimentos endereçados a SEMOB  COMURG; FÁBIO LIMA, requerimentos 
endereçados a SEMOB e COMURG; ZANDER, Projeto de Lei que inclui no 
calendário oficial de eventos do Município de Goiânia o Dia Municipal do Compositor 
Goiano e dá outras providências e requerimentos endereçados a  SEMOB, 
COMURG e SMT; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG e 
SEMOB; TAYRONE DI MARTINO, requerimentos endereçados à COMURG, 
SEMOB e ao Presidente da Casa; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos 
endereçados à SEMOB e SMT; PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados 
ao Presidente da Casa, solicitando a realização de sessão Especial em homenagem 
aos pioneiros do Setor Pedro Ludovico, em 10 de novembro próximo e realização de 
Sessão Especial em homenagem aos Cerimonialistas e Profissionais de eventos; 
DJALMA ARAÚJO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, convocando 
a Secretária Municipal de Assistência Social – Maristela Alencar de Melo Bueno, 
para prestar esclarecimentos nesta Casa de Leis; PAULINHO GRAUS, 
requerimentos endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; DENÍCIO TRINDADE, 
requerimentos endereçados a COMURG; DR. GIAN, requerimentos endereçados ao 
Comando da PM-Go e SEMOB; TATIANA LEMOS, Projeto de Decreto Legislativo, 
que concede o título honorífico de cidadania goianiense a Senhora Edilamar 
Clarinda de Resende Oliveira. Às 09 (nove) horas e 37 (trinta e sete) minutos, o 
Senhor Presidente em exercício ZANDER, passou para o Pequeno Expediente. 
Usou a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães e Djalma Araújo. Às 10:10 (dez 
horas e dez minutos), o Senhor Presidente, Vereador Anselmo Pereira passou 
para a Ordem do Dia.  Projeto de Lei nº 353/13 do Vereador Tayrone Di Martino, 
altera dispositivo da Lei nº 8.154, de 16/01/2003, que dispõe sobre a criação do 
Conselho Municipal de Cultura de Goiânia, com parecer pela aprovação, voto em 



separado do Vereador Geovani Antônio, 1ª votação, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, Relator Vereador Edson Automóveis, foi aprovado e 
encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de 
Lei nº 451/13 da Vereadora Tatiana Lemos, torna obrigatória a exibição de vídeo 
educativo antidrogas nos cinemas e nas aberturas de show e eventos culturais no 
Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, Relator Vereador Paulo Magalhães, foi 
aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 061/14 do Vereador Tayrone Di Martino, torna 
a Alameda Ricardo Paranhos, no Setor Marista, como Rua de Esporte Ciclístico, 
com parecer pela aprovação, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, Relator Vereador Paulo Borges, foi aprovado e encaminhado a Comissão 
de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei nº 060/15 do 
Vereador Tayrone Di Martino, obriga instalação de leitores de impressão digital na 
porta de entrada dos caixas eletrônicos das agências bancárias do Município de 
Goiânia, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça 
e Redação, Relator Vereador Edson Automóveis, foi aprovado e encaminhado a 
Comissão de Defesa do Consumidor. Projeto de Lei nº 002/15 do Executivo 
Municipal, cria e denomina Centros Municipais de Educação Infantil e Escolas 
Municipais que especifica, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e tecnologia, Relator Vereador Rogério Cruz, foi 
aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. Às 10:18(dez horas e sete minutos) com a presença de 25(vinte 
e cinco) Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário, estando 
presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, Drª CRISTINA, ELIAS VAZ, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 
MILTON MERCÊZ, PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, 
ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIGO ALBERNAZ, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:24 (dez) horas e 24 (vinte e quatro) 
minutos, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, suspendeu a Sessão por 
10(dez) minutos para que o Diretor da AMMA, Senhor Fernando Silva Sales para 
fazer uso da Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às 10 (dez) horas e 35 (trinta e 
cinco) minutos. Os Vereadores Cida Garcêz e Felizberto Tavares, justificaram 
suas ausências através de ofício. Os Vereadores Anselmo Pereira, Fábio Caixeta 
e Drª Cristina solicitaram registro em Ata como visita honrosa os Senhores Maurício 
Beraldo(ex-Vereador), Eliezer, Luciana Machado(FIEG) e Geórgia Zinha(FIEG). Os 
requerimentos 6840 a 6971 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. Às 
10:41 (dez horas e quarenta e um minuto) o Senhor Presidente, Vereador 
ANSELMO PEREIRA encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, 
será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da trigésima sétima (37ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e treze (13) minutos, do dia vinte de maio de dois mil e quinze 
(20.05.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a trigésima 
sétima (37ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente em exercício, Vereador 
ZANDER, convidou o Vereador ROGÉRIO CRUZ para ler um trecho bíblico e, em 
seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário, Vereador ZANDER para ler 
a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA – Presidente, ZANDER – 1º Secretário e GEOVANI ANTÔNIO 
– 2º Secretário. Não teve Expediente a ser lido. Apresentaram matérias os 
seguintes Vereadores: CARLOS SOARES, requerimentos endereçados a 
COMURG, AMMA, SMT, SEMOB e ao Presidente da Casa, solicitando que avoque 
o Projeto de lei nº 299/13 que se encontra na Comissão de Defesa do Consumidor; 
ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; 
GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e SMT; 
FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG  e 
SMT; WELINGTON PEIXOTO,  Projeto de Decreto Legislativo que concede a 
Comenda Municipal do Mérito Arquitetônico e Urbanístico Atílio Correia Lima, 
conforme resolução 007 de 19 de novembro de 2008 e requerimentos endereçados 
a SEMOB e COMURG; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a SEMOB; 
MILTON MERCÊZ, Projeto de Lei que dispõe sobre trânsito de Moto-Táxi e 
requerimento endereçado a COMURG; ROGÉRIO CRUZ, requerimento 
endereçados a COMURG e SEMOB; TYRONE DI MARTINO, requerimentos 
endereçados a SMT, SEMOB, COMURG e ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Audiência Pública para discutir sobre a Democratização da Mídia e o 
III Encontro de Blogueiros e Ativistas Digitais; FÁBIO LIMA, requerimentos 
endereçados a COMURG  SEMOB; ZANDER, requerimentos endereçados a SMT, 
SEMOB e COMURG. Às 09 (nove) horas e 32 (trinta e dois) minutos, o Senhor 
Presidente em exercício ZANDER, passou para o Pequeno Expediente. Usaram 
a Tribuna os Vereadores Pedro Azulão Jr., Geovani Antônio, Welington 
Peixoto(PROS), Pedro Azulão Jr. (PSB), Zander (PROS), Paulo Magalhães (SDD) e 
Thiago Albernaz (PSDB). Às 09:54 (nove) horas e 54 (cinquenta e quatro) 
minutos, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, suspendeu a Sessão por 
10(dez) minutos para que o Senhor Kim Kataguiri (Líder da Macha Brasil Livre), 
para fazer uso da Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às 10:04(dez horas e quatro 
minutos). Às 10:04 (dez horas e quatro minutos), o Senhor Presidente, 
Vereador Anselmo Pereira passou para a Ordem do Dia.  Projeto de Lei nº 
092/14 do Vereador Eudes Vigor, institui no calendário oficial do Município de 
Goiânia, a comemoração do aniversário da Vila Finsocial no dia 02 do mês de 
agosto de cada ano, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, Relator ex-Vereador Virmondes Cruvinel 
Filho, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 106/14 do Vereador Virmondes 
Cruvinel Filho, fica incluído no calendário oficial de eventos do Município de 
Goiânia o dia do Design, a ser comemorado anualmente no dia 26 de julho, com 



parecer pela aprovação, 2ª votação, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia, Relator Vereador Paulo Borges, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Às 10:05(dez 
horas e cinco minutos) com a presença de 25(vinte e cinco) Vereadores 
registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO 
ALVES, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MILTON 
MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, 
PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI 
MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei nº 508/14, do 
Vereador Mizair Lemes Júnior, “Fica instituído em Goiânia o Dia do Assessor 
Parlamentar - dia 06 de outubro”, 2ª votação, com parecer pela aprovação, Relatora 
Vereadora Dr[ Cristina, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi 
aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 512/14, do Executivo Municipal, dispõe sobre 
a criação do Conselho Municipal de Direitos Humanos e de Cultura da Paz, com 
parecer pela aprovação, 2ª votação - Relator Vereador Tayrone Di Martino, 
Comissão de Direitos Humanos e Cidadania, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de 
Resolução nº 003/15, da Mesa Diretora, altera os artigos 15, da Resolução nº 26 
de 19 de dezembro de1991 – Regimento Interno a Câmara Municipal de Goiânia, 
com parecer pela aprovação, 1ª votação - Relator Vereador Djalma Araújo, 
Comissão Mista, foi aprovado pedido de vista a Vereador Geovani Antônio. Foram 
aprovados por unanimidade os requerimentos: 6874 e 6975/15 do Vereador Paulo 
Magalhães. O Vereador Anselmo Pereira, solicitou registro em Ata como visita 
honrosa os Senhores Kim Kataguiri (Movimento Brasil Livre), os auditores Elízio 
Gonzaga e Valcyr Castilho. Os requerimentos 6976 a 7131 foram aprovados de 
plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 
82, do Regimento Interno. O Senhor Presidente, Vereador Anselmo Pereira, solicitou 
o registro do documento CARTA DE GOIÂNIA, endereçada ao Deputado Federal 
Marcelo Castro, Relator da proposta de Emenda Constitucional nº 182/2007. 
“Excelentíssimo Senhor Deputado Federal: A Câmara municipal de Goiânia e a 
Associação de Câmaras Municipais do estado de Goiás - UVG, através de seus 
representantes infra signatários, vem, pelo presente instrumento, expor e, ao final, 
requerer o que segue: Em data de 14 de maio de 2015, às 15h00, realizou-se nas 
dependências do Poder Legislativo Municipal, uma audiência pública para discutir o 
Projeto de Reforma política Brasileira. Entre os debatedores se encontravam 
presentes o Deputado Federal RUBENS OTONI (PT), Vice-Presidente da Comissão 
Especial destinada a dar parecer à Proposta de Emenda Constitucional nº 182/2007; 
Vereador Anselmo Pereira (PSDB), Presidente da Câmara Municipal de Goiânia; 
Vereador Talismar Ferreira (PP), Presidente da Associação de Câmaras Municipais 
do Estado de Goiás - UVG - Professor Jamil; Vereador José Lustosa (PROS) de 
Porangatu; Vereador Gleison Vilela (PRTB de Trindade); além de outros 
parlamentares desta Capital e representantes da sociedade civil organizada. Os 
temas objetos da discussão foram: a) unificação das eleições; b) mandato tampão; 
c) voto “distritão” ou distrital misto; d) financiamento de campanha; e) coligações 
partidárias; f) voto facultativo ou obrigatório; g) participação da mulher no processo 
político brasileiro. Após a audiência pública, foi composta uma comissão especial 
para discutir e apresentar suas posições e sugestões sobre os pontos do debate. Da 
unificação das eleições e o mandato tampão – O Pode Legislativo Municipal e a 
UVG têm compreensão que a unificação das eleições é salutar e econômica para o 
processo democrático político brasileiro. No entanto, o que não se pode admitir é a 



figura do chamado “mandato tampão”; ou seja, que os mandatos dos próximos 
eleitos no pleito de 2016 possuam apenas dois anos, para que haja, já nas eleições 
gerais de 2018, a coincidência das eleições. Imagine prefeitos de cidades de médio 
e grande porte com mandatos de apenas dois anos?! Tal situação comprometeria a 
gestão municipal, engessando as ações e o cumprimento das metas e 
planejamentos dos municípios. Em nosso entender, o que melhor se adéqua aos 
interesses de prefeitos, vereadores e à própria democracia é a “prorrogação” dos 
mandatos dos próximos eleitos de 2016 até 2022, unificando-se os pleitos nesta 
eleição. Por sua vez, para as eleições federais e estaduais de 2018, permaneceriam 
os mandatos de quatro (4) anos, para sim, a partir de 2022 os mandatos serem de 
cinco (5) anos.  Do voto “distritão” - O voto distritão, em nosso entender, fere o 
princípio da proporcionalidade e da representação da minoria, pois, além de 
enfraquecer o processo político e partidário, atenta contra a própria democracia”. 
Com o voto “distritão puro” as minorias ficarão alijadas de representatividade no 
poder legislativo. Assim estamos propondo um sistema misto: cinquenta por cento 
(50%) das cadeiras destinadas ao sistema majoritário (distritão) e cinquenta por 
cento (50%) para o sistema proporcional partidário. O sistema misto, além de 
garantir que os mais votados tenham assento no Poder Legislativo, possibilita a 
representação das minorias e o surgimento de novas lideranças.  Financiamento de 
Campanha - A Câmara Municipal de Goiânia e a UVG chegam à conclusão que as 
campanhas serão financiadas única e exclusivamente pelo poder público (Fundo 
Partidário) e doações de pessoas físicas, com limitação, neste caso, de um salário 
mínimo por doador. A repartição dos recursos do Fundo Partidário deverão garantir, 
no mínimo, quinze por cento (15%) para os diretórios municipais e trinta por cento 
(30%) para os diretórios regionais. Em relação ao gênero - Os peticionários 
entendem que é salutar para a democracia e para participação das mulheres 
continuar garantindo o percentual mínimo de trinta por cento (30%) de vagas nas 
chapas proporcionais para cada gênero. Além disso, ser garantido: I) a participação 
de cada gênero nas mesas diretivas; II) pelas instâncias partidárias, cinco por cento 
(5%) da sua participação no Fundo Partidário, para a promoção da inclusão feminina 
no processo político e nas eleições. Coligações Eleitorais - Há consenso pelo fim 
das coligações proporcionais. Nas coligações majoritárias somente poderá ser 
utilizado o tempo de dois partidos integrantes da Coligação. Os demais terão seu 
tempo desprezado. Lista Fechada - Em caso de eleições proporcionais serão 
escolhidos os candidatos mais bem votados dentro da agremiação partidária, como 
é hoje. Na modalidade “distritão” as escolhas serão majoritárias, elegendo-se os 
mais bem votados. Voto facultativo ou obrigatório - Os representantes do 
Legislativo Goianiense e da UVG entendem que a “obrigatoriedade” do voto ainda é 
uma necessidade. Por outro lado, deliberam que pelas penalidades existentes 
atualmente para quem deixar de votar, o voto não pode ser considerado totalmente 
obrigatório. Por isso mantém a opinião pela manutenção das regras atuais. Das 
regras eleitorais para eleição de 2016 - A comissão entende que a regra eleitoral 
para as eleições de 2016 deve permanecer a atual, ou seja, a manutenção do 
coeficiente eleitoral e proporcional. Goiânia, 14 de maio de 2015. Assinaram: 
Vereador Anselmo Pereira - Presidente, Vereador Talismar Ferreira - relator, 
Vereador José Lustosa - membro, Vereador Paulo Magalhães - membro, Vereador 
Gleison Vilela - membro.” O Presidente Anselmo Pereira salientou que o Vereador 
Paulo Magalhães, em diligência a Brasília-DF, o fez representando-o, bem como 
este Poder Legislativo, à custa própria, sem onerar esta Casa com pagamento de 
diária. A partir das decisões da Comissão para a reforma política, o Presidente 
Anselmo Pereira emanou requerimento à Câmara dos Deputados - Brasília-DF, 
transcrito a seguir: “Requer a realização da Câmara itinerante da Câmara dos 
Deputados no Município de Goiânia”. “Excelentíssimo Senhor Presidente da 
Câmara dos Deputados, Deputado Eduardo Cunha: A Câmara Municipal de Goiânia, 



capital do Estado de Goiás, vem, por seu Presidente infra assinado requerer uma  
que a realização da próxima Câmara Itinerante seja realizada em nossa Capital. O 
Brasil vem passando por um momento importante e delicado na política nacional. 
Goiânia deseja estar mais presente nas discussões, se fazer mais atuante e 
participativa, como exige o novo modelo de democracia quem vem se instaurando 
nas manifestações no Brasil afora. Em face disso, vimos pelo presente instrumento 
sugerir que a próxima Câmara itinerante da Câmara dos Deputados seja realizada 
em nossa Capital. Na oportunidade, além de discutirmos os problemas que afetam o 
Brasil, em especial os municípios brasileiros e o Estado de Goiás, gostaríamos de 
colocar na pauta a reforma política. Certos de que seremos atendidos por este 
Poder Legiferante, desde já agradecemos e nos colocamos à disposição para a 
realização conjunta do evento. Para maiores esclarecimentos e marcação de 
detalhes e confirmações, seguem os nossos contatos: (62) 84726478 / 35243277 / 
35244245; anselmopereira@camaragyn.go.gov.br. Sala Vereador Trajano 
Guimarães, Plenário da Câmara Municipal de Goiânia, aos dezoito dias do mês de 
maio de dois mil e quinze (18/05/2015). Anselmo Pereira - Presidente da Câmara 
Municipal de Goiânia”. Às 11:33 (onze horas e trinta e três minutos), o Senhor 
Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA encerrou a presente Sessão e convocou 
outra para o dia seguinte, no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e 
achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da trigésima oitava (38ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e doze (12) minutos, do dia vinte e um de maio de dois mil e 

quinze (21.05.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

trigésima oitava (38ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 

Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta 

sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 

PEREIRA, convidou o Vereador FÁBIO LIMA para ler um trecho bíblico e, em 

seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário, Vereador ZANDER para ler 

a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 

declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 

parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 

ANSELMO PEREIRA – Presidente, ZANDER – 1º Secretário e GEOVANI ANTÔNIO 

– 2º Secretário. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofícios n° 89 a 

91/15 do Diretor de Coleta da COMURG, em resposta aos requerimentos dos 

Vereadores: Anselmo Pereira e Welington Peixoto; Ofício n° 488/15 do Presidente 

da COMURG, em resposta ao requerimento do Vereador Mizair Lemes Jr.; 

Telegrama do Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da 

Educação. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: MILTON MERCÊZ, 

requerimentos endereçados a COMURG e SNT; DENÍCIO TRINDADE, 

requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG, ao Governador Marconi Perillo, 

aos familiares da Senhora Celemita Clara da Mota, Capitão Daniel Pires Aleixo e 

Major Allan Pereira Cardoso da 9ª Companhia independente da PM-Go e ao 

Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Púbica sobre a Estrutura 

dos Conselhos Tutelares no Estado e Goiás; TATIANA LEMOS, requerimentos 

endereçados a SEMOB, SMT e COMURG; ANSELMO PEREIRA, requerimentos 

endereçados a COMURG, SEMOB, Prefeito Paulo Garcia e aos membros do Rotary 

Club de Goiânia Anhanguera; PAULINHO GRAU, requerimentos endereçados a 

COMURG, SEMOB e SMT; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados 

a SEMOB, SMT e COMURG; DR. GIAN, requerimentos endereçados a SEMOB e 

Comandante Geral da PM-Go; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados 

a SEMOB e COMURG; FÁBIO LIMA, requerimento endereçado a SEMOB; IZÍDIO 

ALVES, requerimentos endereçados a SMT, COMURG e SEMOB; PAULO 

MAGALHÃES, requerimento endereçado ao Prefeito Paulo Garcia, SEMOB, 

COMURG e SMT; MIZAIR LEMES JR.,  Projeto de Lei que dispõe sobre criação de 

um programa de alimentação diferenciada para aluno alérgicos na rede de ensino 

municipal de Goiânia e dá outras providências e requerimentos endereçados a 

SEMOB, SMS e COMURG; CIDA GARCÊZ, Projeto de Lei que institui o uso 

obrigatório de legenda a ser estampada no uniforme da rede Municipal de Ensino, 

visando ao combate à s drogas no âmbito municipal e dá outras providências, 

Projeto de Lei que obriga aos estabelecimentos que comercializa refrigerantes que 

possuem dispositivos acumuladores de água de degelo a divulgação explícita desta 

informação; ZANDER, Projeto de Lei que dispõe sobre a concessão de vagas para 



crianças de 0(zero) a 6(seis) anos e meio de idade nos Centros Municipais de 

Educação Infantil – CEMEI, de Município de Goiânia, conforme especifica, além de 

dar outras providências, Projeto de Lei que Inclui no calendário Oficial de Eventos do 

Município de Goiânia o Dia Municipal do Artista Plástico e dá outras providências e 

requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG, Comando Geral a PM-Go e SMT; 

JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a COMURG; WELINGTON 

PEIXOTO, requerimentos endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; DRª 

CRISTINA, Projeto de Lei que dispõe sobre a alteração do nome da Rua 57, 

passando a denominar Rua 57 – Paulo Henrique de Andrade, no Centro de Goiânia 

e dá outras providências e requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; 

PAULO DA FARMÁCIA,  Projeto de Lei que cria o projeto semestral de prevenção 

ao acidentes que vitimam crianças, Projeto de Lei que institui no Município de 

Goiânia, o “Dia do Balconista e Atendente de Farmácia” a ser comemorado no dia31 

de outubro e requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; PAULO BORGES, 

requerimentos endereçados a SMT e SEMOB; CARLOS SOARES, requerimentos 

endereçados a SEMOB, SANEAGO, AMMA e COMURG. Às 09 (nove) horas e 50 

(cinquenta) minutos, o Senhor Presidente em exercício ZANDER, passou para o 

Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães, Drª 

Cristina(PSDB), Tayrone Di Martino(sem partido) e Pedro Azulão Jr.,(PSB). Às 10:10 (dez) 

horas e 10:04 (dez horas e quatro minutos), o Senhor Presidente ANSELMO 

PEREIRA, suspendeu a Sessão para que a Senhora Maria Luiza Pinto 

Teixeira(Assistente Social, Consultora Voluntária para Políticas Públicas e Planejamento do 

CAMP – Goiânia. Usou a Tribuna também o Senhor Tiago Rodrigues da Silva – 

Representando os aprovados no concurso da PM-Go e por último a Senhora Patrícia 

Mendes – Representante da Feira da Madrugada da Rua 44. Reaberta a Sessão às 

10:50(dez horas e cinquenta minutos). Às 10:26(dez horas e vinte e seis minutos) 

com a presença de 28(vinte e oito) Vereadores registrado na 1ª conferência de 

quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO 

PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, 

CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAUJO, 

DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO 

CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 

ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO DA 

FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, 

TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 11:27 (onze horas 

e vinte e sete minutos), o Senhor Presidente, Vereador Anselmo Pereira passou 

para a Ordem do Dia. Veto nº 050/14 do Executivo Municipal, Veto Parcial ao 

Autógrafo e Lei nº 138 de 26/11/14 que “Dispõe sobre a reserva de no mínimo 5% 

das vagas de emprego para mulheres na área de construção civil de obras públicas”, 

com parecer pela rejeição, Relator Vereador Paulo da Farmácia, Votação Única – 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi rejeitado o relatório e mantido o Veto 

por maioria e encaminhado à Diretoria Legislativa para comunicar ao Prefeito. Às 

11:40(onze horas e quarenta minutos) com a presença de 24(vinte e quatro) 

Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário, estando presentes 

os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 

SOARES, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 

ARAUJO, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 

GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, 



PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, 

ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON 

PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei nº 121/15, do Executivo Municipal, “Altera a Lei nº 

9.123, de 28 de dezembro de 2011, que criou os Parques Integrantes do programa Urbano 

Ambiental Macambira Anicuns (PUAMA)”, com parecer pela aprovação, 1ª votação - Relator 

Vereador Edson Automóveis, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e 

encaminhado a Comissão de Finanças e Economia. Foi apresentado requerimento para 

prorrogação da Sessão por 03(três)horas e aprovado por maioria. Projeto de Lei 

006/15 do Executivo Municipal, que dispõe sobre a organização administrativa do Poder 

executivo Municipal, estabelece um novo modelo de gestão e dá outras providências, com 

parecer pela aprovação – com Emenda fls. 298 a 318, Relatora Vereadora Drª Cristina, 1ª 

votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi rejeitado pedido de vista ao 

Vereador Djalma Araújo – 13(treze) votos NÃO e 06(seis) votos SIM; rejeitado também 

pedido de vista ao Vereador Tayrone Di Martino – 16(dezesseis) votos NÂO e 09(nove) 

votos SIM. Apresentados Emendas dos Vereadores Djalma Araújo e ainda pelos 

Vereadores Elias Vaz, Geovani Antônio, Thiago Albernaz e Drª Cristina todos rejeitados 

por maioria. Foi pedido destaque ao Art. 50, inciso I, e rejeitado por maioria, destaque ao 

Art. 20 Anexo I do sub-item I das disposições ordinárias e rejeitado por maioria. Pairando 

dúvidas sobre a votação do pedido de vistas do Vereador Djalma Araújo, que segundo o 

Vereador Tayrone Di Martino não teria votado, pois estava articulando a aprovação do 

pedido de vistas solicitado, e que não dera a tempo para proferir o seu voto, o Presidente 

por deliberalidade da Mesa, colocou novamente em votação a fim de retificar ou ratificarem-

se a votação do pedido de vistas do Vereador Djalma Araújo, quando, então, foi ratificada a 

negativa do pedido de vistas por maioria com 18(dezoito) votos NÃO e 09(nove) votos SIM. 

Em seguida foi apreciado o Projeto e aprovado por maioria e encaminhado a Comissão 

Mista. Atendendo pedido do Vereador Tayrone Di Martino solicitou registro em Ata que 

votou favorável ao pedido de vista do Vereador Djalma Araújo, bem como que esta votação 

do pedido de vista foi colocada em votação depois de o Projeto ser aprovado. Os 

Vereadores Elias Vaz e Anselmo Pereira, em nome deste Poder, cumprimentam o 

Jornalista Rubens Salomão (Rádio 730) pelo seu aniversário. Os Vereadores Anselmo 

Pereira, Drª Cristina e Paulo Magalhães, solicitaram registro em Ata como visita 

honrosa o representante dos aprovados no concurso da PM-Go – Tiago Rodrigues, a 

Senhora Patrícia Mendes – representante da Feira da Madrugada da Rua 44 e Senhora 

Maria Luiza – Assistente Social(CAMP-Go). Os requerimentos 7134 a 7528 foram 

aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 

alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. Às 14:10 (quatorze horas e dez 

minutos), o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA encerrou a presente 

Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira dia 26(vinte e seis) no horário 

regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 

pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da trigésima nona (39ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e vinte e cinco (25) minutos, do dia vinte e seis de maio de dois 

mil e quinze (26.05.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

trigésima nona (39ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 

Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta 

sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 

PEREIRA, convidou o Vereador TAYRONE DI MARTINO para ler um trecho bíblico 

e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício, Vereador 

TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 

retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 

acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 

sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, WELINGTON 

PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e GEOVANI ANTÔNIO – 2º Secretário. No 

Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício nº 276/15 do Executivo 

Municipal que encaminha Veto Integral ao Autógrafo de Lei, que Institui diretrizes 

para a criação do Programa de Apoio a Projetos Sociais do Município de Goiânia, e 

dá outras providências; Ofício nº 275/15 do Executivo Municipal que encaminha 

Veto Integral ao Autógrafo de Lei, que Dispõe sobre aviso a ser fixado nos locais 

que especifica nas dependências Públicas do Município de Goiânia e dá outras 

providências; Ofício n° 277/15 do Executivo Municipal que encaminha Veto Integral 

ao Autógrafo de Lei, que Dispõe sobre o tempo máximo de espera para a realização 

de procedimentos médicos nas unidades da rede pública de saúde do Município de 

Goiânia; Ofício nº 305/15 da Secretaria Municipal de Políticas para as Pessoas com 

Deficiência ou Mobilidade Reduzida, que encaminha recomendação ao termo 

“pessoas com deficiência”; Ofício nº 099/15 do Vereador Dr. Bernardo do Cais, 

justificando voto ao Projeto de Lei Complementar nº 06/2015; Ofícios nº 093 e 

099/15 da Diretora de Vigilância em Saúde e do Diretor do Departamento de 

Vigilância e Controle de Zoonoses da Secretaria Municipal de Saúde – SMS, que 

encaminha respostas aos requerimentos do Vereador Welington Peixoto; Ofícios nº 

041 a 048, 050 e 051/15 do Diretor de Urbanismo da COMURG, em resposta aos 

requerimentos dos Vereadores: Welington Peixoto, Paulinho Graus, Felizberto 

Tavares, Jorge do Hugo, Edson Automóveis, Antonio Uchôa e Fábio Caixeta; Ofício 

nº 2018/15 do Diretor-Presidente da SANEAGO, em resposta ao requerimento do 

Vereador Paulo Magalhães. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: 

ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e SMT; 

ANTÔNIO UCHÔA, requerimento endereçado a AMMA; THIAGO ALBERNAZ, 

Projeto de Lei que institui a obrigatoriedade a implantação dos kits de segurança nos 

táxis de Goiânia e requerimento endereçado a SEMOB; WELINGTON PEIXOTO, 

Projeto de Lei que dispõe sobre o estacionamento de veículos de gestantes no 

Município de Goiânia e requerimentos endereçados a SMF, Comando Geral da PM-

Go, SMT, COMURG, SEMOB e Guarda Municipal; ZANDER, requerimentos 

endereçados a COMURG, SANEAGO, CMTC, SEMOB e Comando Geral da PM-



Go; PAULO BORGES, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e AMMA; 

DIVINO RODRIGUES, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; 

DENÍCIO TRINDADE, Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico 

de cidadão goianiense ao Senhor Murilo Roberto Batalha Macedo e requerimentos 

endereçados ao Presidente da FUNDEPEC e COMURG; GEOVANI ANTÔNIO, 

requerimentos endereçados a SEMOB, SMT e COMURG; JORGE DO HUGO, 

requerimentos endereçados a COMURG, e SEOB; EDSON AUTOMÓVEIS, 

requerimentos endereçados a SEMOB  COMURG; IZÍDIO ALVES,  requerimentos 

endereçados a COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados ao 

Prefeito Paulo Garcia e SMS; TAYRONE DI MARTINO, requerimentos endereçados 

a COMURG. SEMOB e SMT; PAULO MAGALHÃES, requerimento endereçado ao 

Prefeito Paulo Garcia; DRª CRISTINA, Projeto de Decreto Legislativo que concede 

título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Ademir Ribeiro Hamú; PAULO 

DA FARMÁCIA, Projeto de lei que institui Programa de distribuição gratuita de 

fraldas descartáveis nas UBS da Cidade de Goiânia e dá outras providências; DR. 

BERNARDO DO CAIS, Projeto de Lei Complementar que acrescenta o artigo, 

parágrafos n Lei nº 8.454 de 07 de agosto de 2006 e dá outra providências e 

requerimentos endereçados a SEMOB; TATIANA LEMOS, requerimentos 

endereçados a SEMOB e COMURG; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a 

SEMOB e COMURG; DJALMA ARAÚJO e outros, requerimento endereçado ao 

Presidente da Casa, solicitando instalação de uma Comissão Especial de Inquérito 

para investigar os contratos a EIT – Empresa Industrial Técnica S/A e Trana 

Construções Ltda., com o Município de Goiânia; ELIAS VAZ e outros, requerimento 

endereçado ao Presidente da Casa, solicitando Moção de Apoio o promotor 

Fernando Aurvalle da Silva Krebs contra as ameaças proferidas e divulgadas pelas 

redes sociais. Às 10:38(dez horas e vinte e trinta e oito minutos) com a presença 

de 34(trinta e quatro) Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do 

Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 

ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 

VALADÃO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, 

DJALMA ARAUJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 

ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 

ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES 

JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 

MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 

TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 

Às 10:05 (dez horas e cinco minutos), o Senhor Presidente, Vereador Anselmo 

Pereira passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei Complementar nº 004/15 do 

Executivo Municipal, concede o adicional de incentivo funcional aos servidores 

ocupantes dos cargos efetivos de artífice de serviços e obras públicas, operacionais 

e outros, com parecer pela aprovação, Relatora vereadora Drª Cristina, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado e encaminhado a 

Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. Projeto de Decreto Legislativo nº 

017/15, do Vereador Elias Vaz, sustar o Decreto nº 176 de 23/01/2008 e o Alvará 

de Construção nº 002715/2009 para construção de prédios habitacionais na Av. PL-

3 c/ Av. PL-2 c/ Rua PL-4 c/ Rua PLH-2 c/ Rua PLH-1 Qd. H-5 Lt. 1 – Setor Park 

Lozandes, exceder poder regulamentar, com parecer pela aprovação, votação única 



- Relator Vereador Djalma Araújo, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 

aprovado pedido de vista aos Vereadores Zander, Anselmo Pereira, Paulo Borges e 

Cida Garcêz. Projeto de Lei nº 293/13 da Vereadora Cida Garcêz, dispõe sobre a 

exposição de quadros informativos, ilustrados com informações sobre como prestar 

adequadamente o atendimento de primeiros socorros em caso de mal súbito no 

Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Comissão de Saúde 

e Assistência Social, Relator Vereador Paulo Magalhães, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo 

de Lei. Projeto de Lei nº 039/14 da Vereadora Cida Garcêz, dispõe sobre a fixação 

de avisos que estimulem ao uso de táxis e moto táxis como meio de transporte nos 

estabelecimentos comerciais, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Comissão de 

Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, Relator Vereador Paulo da 

Farmácia, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 

para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 052/14 do Vereador Paulo da 

Farmácia, dispõe sobre a instalação para deficientes, idosos, enfermos e outros em 

estabelecimentos bancários com mais de um pavimento, com parecer pela 

aprovação, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relator 

Vereador Pedro Azulão Jr., foi aprovado e encaminhado a Comissão de Direitos 

Humanos e Cidadania. Às 11:21(onze horas e vinte  e um minutos) com a 

presença de 22(vinte e dois) Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum 

do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 

ANTÔNIO UCHÔA, CIDA GARCÊZ, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, 

DJALMA ARAUJO, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 

FELIZBERTO TVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES 

JR., PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO 

CRUZ, TATIANA LEMOS, THIAGO ALBERNAZ e WELINGTON PEIXOTO.  Projeto 

de Lei nº 091/14 do Vereador Paulo da Borges, altera a Lei Municipal nº 7.867, de 

26/02/1999 e a Lei Municipal nº 8.609 de 09/01/2008 (Cooperativas, Casas lotéricas 

e Empresas Brasileira de Correios e telégrafo – ECT), com parecer pela aprovação, 

1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relator Vereador Pedro 

Azulão Jr., foi aprovado e encaminhado a Comissão de Defesa do Consumidor. 

Projeto de Lei nº 367/14 do Vereador Paulo Borges, cria o Programa Goiânia 

Iluminada e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 1ª votação, 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relatora Vereadora Cida Garcêz, foi 

aprovado e encaminhado a Comissão de Obras e Patrimônio. Projeto de Lei nº 

418/14 do Vereador Paulo da Farmácia, dispõe sobre a responsabilidade das 

indústrias farmacêuticas darem destinação adequada a medicamentos com prazos 

de validade vencidos e/ou estejam impróprios para o consumo, com parecer pela 

aprovação, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relatora 

Vereadora Cida Garcêz, foi aprovado pedido de vista ao Vereador Anselmo Pereira. 

Foi aprovado por unanimidade o requerimento nº 6838/15 do Vereador Felizberto Tavares.  

Às 11:35 (onze) horas e 35 (trinta e cinco) minutos, o Senhor Presidente 

ANSELMO PEREIRA, suspendeu a Sessão por 10(dez) minutos para que o 

Senhor Gilberto Alves – Fiscal da AMMA, fizesse uso da Tribuna Livre. Reaberta a 

Sessão às 11:58(onze horas e cinquenta e oito minutos). Projeto de Resolução 

nº 011/14, da Vereadora Drª Cristina, altera a resolução nº 026, de 19 de dezembro 

e 1991(Regimento Interno da Câmara Municipal), com parecer pela aprovação, 1ª 



votação - Relatora Vereadora Tatiana Lemos, Comissão Mista, esta em fase de 

votação. Os Vereadores Anselmo Pereira, Tayrone Di Martino, Drª Cristina, 

Paulo Magalhães, solicitaram registro em Ata como visita honrosa os Deputados 

Estaduais Santana Gomes e Francisco Júnior, servidores da SEMOB, Senhora Ruth 

Bento(Presidente do PSDB de Aparecida de Goiânia), Professora Nilva Ferreira, 

Senhora Josefina(empresária), Senhor André Bento(Fotógrafo), os músicos e 

compositores Hélio Moura e Dourado. Os requerimentos 7529 a 7751 foram 

aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 

alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. Às 12:08 (doze horas e oito 

minutos), o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA encerrou a presente 

Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar 

lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 

Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da quadragésima (40ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e dezesseis (16) minutos, do dia vinte e sete de maio de dois mil 

e quinze (27.05.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

quadragésima (40ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 

Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta 

sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 

PEREIRA, convidou o Vereador DR. GIAN para ler um trecho bíblico e, em seguida, 

o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício, Vereador GEOVANI 

ANTONIO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 

impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 

determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 

Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, GEOVANI ANTONIO – 1º 

Secretário em exercício e ZANDER FÁBIO – 2º Secretário em exercício. No 

Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício nº 014/15 da Secretaria 

Municipal de Gestão de Pessoas, encaminha resolução nº 034 de abril de 2015 da 

Comissão de Controle de Despesas e orçamento – CCDO; Ofício nº 591/15 da 

Secretaria Municipal de Gestão de Pessoas, encaminha relatório de contribuição 

de pecúlio e Telegramas do Ministério da Educação – Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos para a 

Prefeitura Municipal de Goiânia. Apresentaram matérias os seguintes 

Vereadores: PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados à COMURG, 

SEMOB; GEOVANI ANTONIO, requerimentos endereçados à SEMOB, COMURG, 

SMT; DIVINO RODRIGUES, requerimento endereçado à SEMOB; WELINGTON 

PEIXOTO, requerimentos endereçados à SEMOB, SMT, COMURG, Comandante 

Geral da polícia Militar do Estado de Goiás, SEMEL, à Guarda Civil Metropolitana; 

ROGÉRIO CRUZ, requerimentos endereçados à SEMOB, COMURG, Agência da 

Guarda Civil Metropolitana, SMT; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimentos 

endereçados á SEMOB; ZANDER FÁBIO, requerimentos endereçados á SMT, 

SEMOB, COMURG; CLÉCIO ALVES, Projeto de Decreto Legislativo, que “Concede 

Título Honorífico de Cidadania Goianiense ao senhor Oloares Pereira Pires e 

requerimentos endereçados á SEMOB; DRA. CRISTINA, Projeto de Resolução, que 

“Institui a Comenda  de Ordem de Mérito em Destaque aos Direitos humanos e 

Cidadania” e requerimento endereçado á AMOB; à PUC-Go; ANSELMO PEREIRA, 

requerimento endereçado à COMURG;  DR. GIAN, Projeto de Lei, que 

“Regulamenta o Serviço de transporte Individual de passageiros por táxi no 

Município de Goiânia, e dá outras providências”.Às 09:49 (nove horas e quarenta e 

nove minutos) com a presença de 29 (vinte e nove) Vereadores registrado na 1ª 

conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: 

ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, 

CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, 

DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS 

VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 



ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO 

BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., 

ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON 

PEIXOTO e ZANDER. Às 10:15 (dez horas e quinze minutos), o Senhor 

Presidente, Vereador Anselmo Pereira passou para a Ordem do Dia. Aprovada a 

inversão da pauta, foi colocado em votação e aprovado o requerimento nº 06973/15, 

do Vereador Djalma Araújo, que “convoca a Senhora Maristela Alencar de melo 

Bueno, da Secretaria Municipal de Assistência Social”. Projeto de Lei 

Complementar nº 035/13, do Vereador Geovani Antonio, “Altera o inciso II do art. 

1º da lei Complementar nº 078, de 08/06/1999 - destinatário de uso de bens 

municipais a entidades declaradas de utilidade pública” com parecer pela aprovação, 

1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relatora: Vereadora Cida 

Garcêz, foi aprovado por maioria.e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle para extração de Autógrafo de Lei Complementar. Projeto de Lei nº 

490/14, do Vereador Paulo Borges, “Inclui no Calendário Oficial do Município de 

Goiânia, a Semana Municipal da Agroecologia, e dá outras providências, a ser 

comemorado anualmente na última semana do mês de maio”, 1ª votação, com 

parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relatora: 

Vereadora Cida Garcêz, foi aprovado e encaminhado à Comissão de Educação, 

Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 0083/15, do Vereador Dr. Gian, 

“Passa para o Calendário Oficial de Eventos do Município de Goiânia o evento 

“Dokmos em Ação”, do Ministério Dokmos da Igreja Fonte da Vida, a ser realizado 

anualmente, no segundo final de semana do mês de março”, 1ª votação, com 

parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relatora 

Vereadora Cida Garcêz, foi aprovado e encaminhado á Comissão de Educação, 

Cultura, Ciência e Tecnologia. Às 10:24 (dez horas e vinte  e quatro minutos) com 

a presença de 27 (vinte e sete) Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum 

do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 

ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO DENÍCIO TRINDADE, 

DJALMA ARAUJO, DE. BERNARDO DE CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON 

AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TVARES, 

GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, 

MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, 

PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON 

PEIXOTO E ZANDER. Às 10:31 (dez horas e trinta e um minutos), o Senhor 

Presidente Anselmo Pereira suspendeu a Sessão por 10 (dez) minutos, para 

uso da Tribuna Livre à Senhora Talita Adélia, Fiscal da AMMA. Às 10:41 (dez horas 

e quarenta e um minutos), o Senhor Presidente Anselmo Pereira reabriu a 

Sessão. Projeto de Lei nº 0095/15, do Vereador Zander, que “Inclui no Calendário 

Oficial de Eventos do Município de Goiânia a Semana Municipal do Uso Sustentável 

da Água, a ser realizado na segunda semana do mês de março”, 1ª votação, com 

parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relator: 

Vereador Edson Automóveis, foi aprovado e encaminhado á Comissão de 

Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Os Vereadores Anselmo Pereira e Dra. 

Cristina solicitaram o registro como visita honrosa, respectivamente, dos Senhores: 

Manoel Messias Nogueira e Josafá Martins Barbosa, vereadores da cidade de 

Primavera do Leste- MT e Coronel Limongi.  Os requerimentos 7754 a 7838 foram 



aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 

alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. O Presidente em exercício, Vereador 

Geovani Antonio, solicitou que se registrasse, que por falta de quorum em razão dos 

vereadores estarem em reunião na Comissão Mista, e mesmo os que estão 

presentes e interessados em participar da apreciação do Projeto do Executivo 

Municipal, que trata da reforma administrativa da Prefeitura de Goiânia, bem como 

terem sido apreciadas e votadas as matérias constantes da pauta de vereadores 

presentes em Plenário, às 10:49 (dez horas e quarenta e nove minutos),  

encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte, no horário 

regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 

pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da quadragésima primeira (41ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

Às nove (09) horas e quatorze (14) minutos, do dia vinte e oito de maio de dois mil e 

quinze (28.05.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

quadragésima primeira (41ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 

sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 

declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 

ANSELMO PEREIRA, convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO, para cantar um 

trecho bíblico e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário, 

Vereador ZANDER, para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 

retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 

acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 

sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, ZANDER 

FÁBIO – 1º Secretário e DENÍCIO TRINDADE – 2º Secretário em exercício. Não 

houve Expediente a ser lido. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: 

RICHARD NIXON, Projeto de Decreto Legislativo, que “Concede Título Honorífico de 

Cidadão Goianiense AO Senhor Marcos Helou, e dá outras providências”; DENÍCIO 

TRINDADE, requerimentos à COMURG e ao Presidente da Casa; ZANDER FÁBIO, 

requerimentos endereçados à COMURG, SEMOB, SMT; DR. GIAN, requerimentos 

endereçados ao Comandante Geral da Polícia Militar DO Estado de Goiás, 

COMURG, SEMOB, SMT E CELG; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei, que 

“Autoriza o chefe do Poder Executivo a construir o hospital Municipal Especializado 

no Atendimento de Traumas de Acidentes com Motocicletas, e dá outras 

providências” e requerimentos endereçados à SEMOB; DR. BERNARDO DO CAIS,  

requerimentos endereçados à SEMOB, COMURG; FÁBIO LIMA, requerimentos 

endereçados à SEMOB, WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados à 

SMT, SEMOB, COMURG, Comandante Geral da Polícia Militar do Estado de  Goiás,  

à Guarda Civil Metropolitana; DRA. CRISTINA, requerimentos endereçados à SMT, 

SEMOB; CARLOS SOARES, requerimentos endereçados à SMT; ANSELMO 

PEREIRA, Projeto de Resolução, que “Institui a Medalha Francisco Januário da 

gama Cerqueira e dá outras providências” e requerimentos endereçados ao 

CMDCA, SEMOB e, COMURG; TAYRONE DI MARTINO,  requerimentos 

endereçados à SEMOB, COMURG, SMT; ROGÉRIO CRUZ, requerimentos 

endereçados à SEMOB e COMURG.  Às 09 (nove) horas e 28 (vinte e oito) 

minutos, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno 

Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães, Zander, Drª 

Cristina, Djalma Araújo(SDD) e Felizberto Tavares(PR). Às 10:05 (dez horas e cinco 

minutos), o Senhor Presidente, Vereador Anselmo Pereira, passou para a Ordem do 

Dia.  Aprovada a inversão da pauta ao Projeto de Lei nº 121/15, do Executivo 

Municipal, “Altera a lei nº 9123, de 28/12/2011, que criou os parques integrantes do 

Programa urbano Ambiental Macambira Anicuns - PUAMA”, 2ª votação, com parecer 

pela aprovação, Comissão de Finanças, Orçamento e Economia, Relator: Vereador 

Richard Nixon, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle, para extração de Autógrafo de Lei. O Vereador Tayrone Di Martino 



solicitou que constasse nesta, que embora não estivesse presente no momento da 

votação do Projeto nº 121/13, do Executivo Municipal, que se registrasse o seu voto 

favorável ao mesmo. Às 10:07 (dez horas e sete minutos) com a presença de 29 

(vinte e nove) Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário, 

estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, 

CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO,  DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, 

DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON 

AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 

ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR.,PAULINHO GRAUS, 

PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., 

RICHARD NIXON, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO 

e ZANDER. Projeto de Lei Complementar 009/14, do Vereador Tayrone Di 

Martino, “Proíbe a utilização de fogos de artifício em locais fechados, no âmbito do 

Município de Goiânia”, 2ª votação, com parecer pela aprovação, Comissão de 

Segurança Pública e patrimonial, Relator: Vereador Antonio Uchôa, foi aprovada a 

concessão de vista ao Vereador Zander Fábio. Às 11:10 (onze horas e dez 

minutos) com a presença de 31 (trinta e um) Vereadores, registrado na 2ª 

conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: 

ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 

VALADÃO DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAUJO, DR.. 

BERNARDO DE CAIS, DR. GIAN, DRA. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 

FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 

ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, 

PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR.,ROGÉRIO CRUZ,  

TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON 

PEIXOTO E ZANDER. Projeto de Lei nº 105/15, do Executivo Municipal, “Dispõe 

sobre a revisão do Plano Plurianual 2014/2017”, 1ª votação, com parecer pela 

aprovação, comissão Mista, Relator: Vereador Welington Peixoto, foi colocado em 

discussão e, ao ser colocado em votação o acolhimento das emendas dos 

Vereadores Paulo Magalhães e Dra. Cristina, não havia quorum. A Mesa Diretora e 

os Vereadores Mizair lemes Júnior, Dra. Cristina e Antonio Uchôa, solicitaram o 

registro como visita honrosa, respectivamente, do Senhor: Álvaro(Diretor da 

UNIVERSO), Senhor Adriano, Vereadora Mira Mota(Boa Vista-RR), Professor Jaci 

Fernandes(Conselheiro do CGU e ex-vereador) e o ex-Vereador Maurício Beraldo. 

Os requerimentos 7839 a 8027 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, 

de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. ÀS 

11:19 (onze horas e dezenove minutos), o Senhor Presidente em exercício, 

Vereador Antonio Uchôa, encerrou a presente Sessão e convocou outra para a 

próxima terça-feira, dia 02 de junho, no horário regimental. Para constar lavrei esta 

que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da quadragésima segunda (42ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e doze (12) minutos, do dia dois de junho de dois mil e quinze 

(02.06.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a quadragésima 

segunda (42ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 

Legislatura, presidida pelo Vereador ZANDER que a declarou aberta sob a proteção 

de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente em exercício, Vereador ZANDER, convidou 

o Vereador DIVINO RODRIGUES, para ler um trecho bíblico e, em seguida, o 

Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício, Vereador FÁBIO 

CAIXETA, para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 

impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 

determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 

Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, FÁBIO CAIXETA – 1º Secretário 

em exercício e ZANDER – 2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos 

os seguintes ofícios: Ofício 830/15 da AMMA, encaminha documento, 

“Consolidação da Legislação Ambiental de Goiânia”, Ofício 1519/15 da 

Secretaria Municipal de Saúde, em resposta ao requerimento do Vereador 

Paulinho Graus, Ofíco909/15 da Secretaria Municipal de Assistência Social, em 

resposta ao requerimento do Vereador Djalma Araújo, Ofício 039/15 da Vereadora 

Cida Garcêz, apresentou atestado médico a partir de 27 de maio de 2015. 

Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: JORGE DO HUGO, 

requerimento endereçado a COMURG; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimentos 

endereçados a SEMOB, SMT e COMURG; PAULO BORGES, requerimento 

endereçado a SEMOB; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a 

SEMOB, SMT, COMURG, Comando Geral da PM-Go e Guarda Municipal; FÁBIO 

LIMA, requerimentos endereçados a COMURG; FÁBIO CAIXETA, requerimentos 

endereçados a COMURG; ZANDER, requerimentos endereçados a SMT, COMURG, 

SEMOB e Comando Geral a PM-Go; CARLOS SOARES, Projeto de Lei 

Complementar que introduz alteração na Lei Complementar nº 014, de 29 de 

dezembro de 1992, que instituiu o Código de Posturas do Município de Goiânia; 

ELIAZ VAZ, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização 

de Audiência pública para discutir o projeto e Lei Complementar nº 017/13(Área do 

Batalhão Anhanguera); DJALMA ARAÚJO, requerimento endereçado ao Presidente 

da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir o aumento de 

16% na conta de água dos moradores desta capital e convite ao Vice-Prefeito 

Agenor Mariano para vir a esta Casa esclarecer acerca do convênio firmado entre o 

Município de Goiânia e a SANEAGO; CIDA GARCÊZ, Projeto de Lei que torna 

obrigatória a instalação de detectores de metais em shoppings e galerias de lojas 

comerciais no Município de Goiânia, Projeto de Lei que dispõe sobre parcerias entre 

a Prefeitura de Goiânia com empresas privadas(PPP) para reforma e manutenção 

dos prédios das escolas públicas da Rede Municipal de Ensino; PAULO DA 

FARMÁCIA, Projeto de Lei que dispõe sobre a criação e implantação do Projeto 

Semeando Artes, em todas as instituições de longa permanência localizadas no 



Município de Goiânia e dá outra providencias, Projeto de Lei que dispõe sobre a 

disponibilização de salas de aula da rede pública municipal de ensino para que 

sejam ministrados cursos pré-vestibulares a estudantes oriundo da rede pública 

municipal de ensino e de baixa renda e dá outra providencias e requerimentos 

endereçados a SEMOB, SANEAGO e COMURG; ANTÔNIO UCHÔA, Projeto de Lei 

que institui no calendário oficial do Município de Goiânia o Dia da Família Cristã 

Goianiense e requerimento endereçado ao Prefeito Paulo Garcia; ROGÉRIO CRUZ, 

Projeto de Lei que cria as Medalhas de Honra por tempo de serviço e por Ato de 

Bravura da Guarda Civil Metropolitana e dá outras providências; ANSELMO 

PEREIRA, requerimentos endereçados a SMT, SEMOB e COMURG; GEOVANI 

ANTÔNIO, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG  e SMT; DRª 

CRISTINA, requerimentos endereçados a SEMOB e a AMMA, solicitando relatório 

de Licenciamento Ambiental e Peças Fiscais constatados obre as irregularidades 

técnicas no Aterro Sanitário de Goiânia; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos 

endereçados ao Comando da 9ª Companhia Independente da PM-Go, Jornal Folha 

Z, Diretora Rosirene Dias Rosa(Colégio Estadual Jardim América), SSP-Go, 

COMUG e CONSEG; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a AMMA, 

SMT, CMTC e COMURG; DEIVISON COSTA, requerimentos endereçados a 

COMURG, SEMOB e ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão 

Solene em homenagem ao 18 anos da METROBUS, Sessão Solene em 

homenagem aos 40 anos da CEASA, Sessão Solene em homenagem ao aniversário 

do Colégio Princípios e Sessão Solene em homenagem ao aniversário da Faculdade 

Boaventura. Às 09 (nove) horas e 45 (quarenta e cinco) minutos, o Senhor 

Presidente ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno Expediente. Usaram a 

Tribuna os Vereadores Djalma Araújo, Antônio Uchôa, Divino Rodrigues. Às 10:02 

(dez horas e dois minutos) com a presença de 29 (vinte e nove) Vereadores 

registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes 

Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA 

GARCÊZ, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. 

BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, 

FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MILTON 

MERCÊZ, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 

MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 

TATIANA LEMOS, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 

10:03 (dez horas e três) minutos, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, 

suspendeu a Sessão por 10(dez) minutos para que o Pastor Carlos Alberto e 

Francisco Mecenas(Igreja Batista Vila Nova), fizessem uso da Tribuna Livre. 

Reaberta a Sessão às 10:10(dez horas e dez minutos). Às 10:25 (dez horas e 

vinte e cinco minutos), o Senhor Presidente, Vereador Anselmo Pereira, 

passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei Complementar nº 004/15 do 

Executivo Municipal, concede o adicional de incentivo funcional aos servidores 

ocupantes dos cargos efetivos de artífice de serviços e obras públicas, operacionais 

e outros, com parecer pela aprovação, com emenda fls 36, Relator Vereador 

Geovani Antônio, Comissão do Trabalho e Servidores Públicos – 2ª votação, foi 

aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração e 

Autógrafo de Lei. Às 10:26(dez horas e vinte e seis minutos) com a presença de 

27 (vinte e sete) Vereadores, registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário, 



estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 

UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO 

RODRIGUES, DJALMA ARAUJO, DR.. BERNARDO DE CAIS, DR. GIAN, DRA. 

CRISTINA, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, 

IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, 

PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, RICHRD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 

TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON 

PEIXOTO e ZANDER. Às 11:00 (onze horas), o Senhor Presidente ANSELMO 

PEREIRA, suspendeu a Sessão por 10(dez) minutos para que  Drª Sonia 

Helena(APROM) Procuradoria do Município, fizessem uso da Tribuna Livre. 

Reaberta a Sessão às 11:22(onze horas e vinte e dois minutos). Projeto de Lei 

Complementar nº 006/15 do Executivo Municipal, dispõe sobre a organização 

administrativa do Poder Executivo Municipal, estabelece um novo modelo de gestão 

e dá outras providências, com parecer pela aprovação, com emendas, Relator 

Vereador Fábio Lima, Comissão Mista – 2ª votação. Apresentadas Emendas dos 

Vereadores: Elias Vaz, Drª Cristina, Thiago Albernaz, Djalma Araújo, Geovani 

Antônio, Tayrone Di Martino e todas rejeitadas por maioria. Em seguida foi apreciado 

o Projeto e aprovado com 25(vinte e cinco) votos SIM e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para Extração e Autógrafo de Lei. Foi feito o destaque ao 

Anexo II, Anexo III e o Art. 22 inciso 33, Art. 26 inciso 17 e item III do Anexo I e 

colocado em votação, rejeitado os destaques e mantido a redação original do texto. 

Às 12:01(doze horas e um minuto) com a presença de 24 (vinte e quatro) 

Vereadores, registrado na 3ª conferência de quorum do Plenário, estando presentes 

os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 

SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO 

TRINDADE, DJALMA ARAUJO, DRª. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS 

VAZ, FÁBIO CAIXETA, FELISBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO 

ALVES, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, PAULINHO GRAUS, PAULO 

BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, 

TATIANA LEMOS E ZANDER. Às 12:29(doze horas e vinte e nove minutos) com 

a presença de 35 (trinta e cinco) Vereadores, registrado na 4ª conferência de 

quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO 

PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO 

ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO 

RODRIGUES, DJALMA ARAUJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª. 

CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 

FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 

MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, 

PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 

NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO 

ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 13:20 (treze horas e vinte 

minutos), o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, suspendeu a Sessão por 

10(dez) minutos para que o Senhor Capitão Tarley (Presidente do Sindicato dos 

Taxistas) usasse a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às 13:30(treze horas e trinta 

minutos). Os Vereadores Anselmo Pereira e Deivison Costa solicitaram o registro 

como visita honrosa, respectivamente os servidores da AMMA, SEMOB, 

Procuradoria do Município e o cantor de música gospel Senhor Ismael. O Presidente 



Anselmo Pereira parabenizou o ex-Vereador Maurício Beraldo pela vitória na 

convenção do PSDB.  Os requerimentos 8028 a 8173 foram aprovados de plano 

pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do 

Regimento Interno. ÀS 13:40 (treze horas e quarenta minutos), o Senhor 

Presidente em exercício, Vereador Welington Peixoto, encerrou a presente 

Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar 

lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x. 
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Ata da quadragésima terceira (43ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e vinte e um (21) minutos, do dia três de junho de dois mil e 

quinze (03.06.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

quadragésima terceira (43ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 

sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ZANDER que a declarou aberta 

sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente em exercício, Vereador 

ZANDER, convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO, para cantar um trecho bíblico e, 

em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício, Vereador 

WELINGTON PEIXOTO, para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 

retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 

acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 

sendo assinada pelos Vereadores: ZANDER – Presidente em exercício, 

WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e DR. GIAN – 2º Secretário em 

exercício. Não teve Expediente a ser lido.  Apresentaram matérias os seguintes 

Vereadores: DJALMA ARAUJO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 

solicitando realização de Audiência Pública, para discutir a Saúde Mental no 

Município de Goiânia e ao Presidente do Conselho Municipal de Assistência Social, 

solicitando cópia integral dos autos de prestações de contas do Fundo Municipal de 

Assistência Social de Goiânia do período de 2014 até o mês de maio e 2015; 

JORGE DO HUGO, requerimento endereçado a SEMOB; ZANDER, Projeto de Lei 

que proíbe a utilização de cães para fins de guarda, por empresas de segurança 

patrimonial privada, vigilância ou de atividades congêneres, no âmbito do Município 

de Goiânia, além de dar outras providências e requerimentos endereçados a 

COMURG, SMT, SEMOB e CMTC; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a 

SEMOB; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados a SEMOB; 

DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados a PROMECAD, COMURG e ao 

Sargento José Rodrigues(9ª Companhia Independente da PM-Go); PAULO 

MAGALHÃES, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; ANTÔNIO 

UCHÔA, requerimentos endereçado a SMT; WELINTON PEIXOTO, requerimentos 

endereçados a COMURG, SMT, Guarda Municipal e SEMOB; TAYRONE DI 

MARTINO, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e SMT; GEOVANI 

ANTÔNIO, requerimento endereçado a SEMOB, COMURG e SMT; FELIZBERTO 

TAVARES, Projeto de Lei que institui o processo de identificação, diagnóstico, 

tratamento e acompanhamento de Transtornos de Aprendizagem na Rede Oficial de 

Educação e Saúde de Goiânia e dá outras providências e requerimentos 

endereçados SEMOB, SMC, COMURG  e SMT; DR. GIAN, requerimentos 

endereçados a o Comando Geral a PM-Go e SEMOB; PAULINHO GRAUS, 

requerimentos endereçados a SMT, SEMOB, Prefeito Paulo Garcia, COMURG, 

Comando Geral da PM-Go, ANSELMO PEREIRA, Projeto de Lei que transforma o 

Centro Histórico de Goiânia, tombado pelo IPHAN, em Galeria de Arte a céu aberto. 

Às 09 (nove) horas e 44 (quarenta e quatro) minutos, o Senhor Presidente 

ZANDER, passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna o Vereador 



DJALMA ARAÚJO. Às 10:06 (dez horas e seis minutos) com a presença de 25 

(vinte e cinco) Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário, 

estando presentes os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CIDA GARCÊZ, 

CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO 

RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, EDSON 

AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 

GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 

MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:07 (dez horas e sete minutos), o Senhor 

Presidente, Vereador ZANDER, passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei nº 

268/11 do Vereador Deivison Costa, dispõe sobre a integração do Parque 

Industrial Mooca com o Setor Cidade Jardim e dá outras providências, com parecer 

pela aprovação, Relator Veredor Jorge do Hugo, 2ª votação – Comissão de 

Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado e encaminhado ao 

Núcleo de Processamento e Controle para Extração e Autógrafo de Lei. Projeto de 

Lei nº 105/15 do Executivo Municipal, dispõe sobre a revisão do Plano Plurianual 

2014/2017, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Comissão Mista – Relator 

Vereador Welington Peixoto, foi apresentado Emendas dos Vereadores Paulo 

Magalhães, Drª Cristina, Fábio Lima e acolhida Emendas por maioria e em seguida 

encaminhado de volta a Comissão Mista. Às 10:37(dez horas e trinta e sete 

minutos) com a presença de 27 (vinte e sete) Vereadores, registrado na 2ª 

conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: 

ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 

VALADÃO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 

ARAUJO, DR.. BERNARDO DE CAIS, DR. GIAN, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 

FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MILTON 

MERCÊZ, PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 

AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Decreto Legislativo 018/15, do 

Vereador Felizberto Tavares, concede título honorífico de cidadania goianiense ao 

Senhor Carlos Antônio Borges, pelo relevantes serviços prestados à comunidade 

dessa capital, com parecer pela aprovação, votação única, Relator Vereador Edson 

Automóveis, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. 

Projeto de Decreto Legislativo 019/15, do Vereador Divino Rodrigues, concede 

título honorífico de cidadania goianiense ao desembargador Nicomedes Domingos 

Borges, com parecer pela aprovação, votação única, Relator Vereador Edson 

Automóveis, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. 

Projeto de Lei 328/13 do Vereador Carlos Soares, que denomina o Centro 

Municipal de Educação Infantil (CMEI), que se instalará na Rua GV-07 c/ GV-16 no 

Residencial Goiânia Viva, que se denominará Centro Municipal de Educação Infantil 

(CMEI) Eronilda Ribeiro, com parecer pela aprovação, com emenda fls 30 a 32, 

Relator Vereador Divino Rodrigues - 2ª votação, Comissão de Habitação, Urbanismo 

e Ordenamento Urbano, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para Extração e Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 

310/13 da Vereadora Tatiana Lemos, dispõe sobre a obrigatoriedade das casas 

noturnas, estádios e bares onde ocorram shows ou apresentação de músicas o vivo, 



na divulgação nas saídas de emergências, através de telões, imagens e áudio, com 

parecer pela aprovação, Relator Vereador Carlos Soares, 2ª votação, Comissão de 

Segurança Pública e Patrimonial, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 

098/14 do Executivo Municipal, desafeta de sua destinação primitiva a área 

pública municipal denominada Viela situada entre a Avenida Itália e a Rua Navarra, 

Qd. 170, Setor Jardim Europa, nesta capital, com parecer pela aprovação, 2ª 

votação, Relator Vereador Felizberto Tavares, Comissão de Habitação, Urbanismo e 

Ordenamento Urbano, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle para Extração e Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 065/15, do Vereador 

Carlos Soares, dispõe sobre a denominação de uma Praça pública de Praça 

Otacílio Rocha na confluência da Rua A-26 c/ Avenida Domiciano Peixoto, no Setor 

Novo Horizonte, com parecer pela aprovação 1ª votação, Relator Edson Automóveis, 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado a 

Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Resolução 

011/14, da Vereadora Drª Cristina, altera a Resolução nº 026 de 19 de dezembro 

de 1991 (Regimento Interno da Câmara Municipal de Goiânia), com parecer pela 

aprovação, com Emenda fls 20 e 21- 1ª votação, Relatora Vereadora Tatiana Lemos, 

Comissão Mista, foi aprovado e encaminhado a Diretoria Legislativa para retornar á 

Pauta da Ordem do Dia da próxima sessão. Foram aprovados por unanimidade 

os requerimentos nº 8174/15 do Vereador Djalma Araújo e 6520/15 do Vereador 

Felizberto Tavares. A Vereadora Célia Valadão, solicitou registro em Ata do 

momento singular que a Igreja Matriz de Campinas esta passando da entrega do 

Santuário e os 170(cento e setenta) anos dos Missionários Redentoristas.  Os 

Vereadores Felizberto Tavares, Antônio Uchôa, Célia Valadão, Paulo Magalhães 

e Dr. Gian solicitaram o registro como visita honrosa, respectivamente o Senhor 

Francisco Freitas, a Guarda Metropolitana Municipal, Senhor Hélio e Senhora 

Joana(Igreja Matriz de Campinas), Senhor Reginaldo(ex-Assessor do Vereador 

Anselmo Pereira) e o Comandante da 37ª CIA PM – Major Jorge Luis. A Vereadora 

Drª Cristina solicitou registro em Ata de um(01) minuto de silêncio pelo passamento 

da Senhora Alda França. Justificaram ausência através de ofício os Vereadores 

Richard Nixon e Paulo Borges. Os requerimentos 8181 a 8305 foram aprovados de 

plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 

82, do Regimento Interno. ÀS 11:57 (onze horas e cinquenta e sete minutos), o 

Senhor Presidente, Vereador Anselmo Pereira, encerrou a presente Sessão e 

convocou outra para a próxima terça-feira dia 16(dezesseis) no horário regimental. 

Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros 

da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da quadragésima quarta (44ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e treze (13) minutos, do dia nove de junho de dois mil e quinze 

(09.06.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a quadragésima 

quarta (44ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 

Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta 

sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 

PEREIRA, convidou o Vereador TAYRONE DI MARTINO, para ler um trecho bíblico 

e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário, Vereador ZANDER, 

para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 

impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 

determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 

Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, ZANDER – 1º Secretário e 

GEOVANI ANTÔNIO – 2º Secretário. No teve Expediente foram lidos os 

seguintes ofícios. Ofício 296/15 do Executivo Municipal, encaminha Emenda ao 

Projeto de Lei, dispõe sobre o regime de concessão e permissão da prestação de 

serviços públicos no Município de Goiânia; Ofício 291/15 do Executivo Municipal, 

Veto Integral ao Autógrafo de Lei Complementar nº 002/15, regulamentação do 

controle das atividades não residenciais e dos parâmetros urbanísticos 

estabelecidos para a macrozona (Plano Diretor); Ofício 1532/15 da Secretaria 

Municipal de Saúde, em resposta ao requerimento do Vereador Anselmo Pereira;  

Ofício 0312/15 da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano 

Sustentável, em resposta ao requerimento do Vereador Anselmo Pereira. 

Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: Anselmo Pereira, 

requerimentos endereçados a SEMOB, AMMA e COMURG; Paulo Magalhães, 

requerimentos endereçados aos servidores da CELG Distribuição (CELG D); Paulo 

da Farmácia, requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB, SANEAGO e ao 

Presidente a Casa, solicitando entrega de título de cidadania ao Sr. Yvan Avena e à 

Srª Monique Avena; Welington Peixoto, Projeto de Lei Complementar que inclui VI 

no artigo 1º da Lei Complementar nº 78, de 08/06/1999, Projeto de Resolução que 

regulamenta o dispositivo no artigo 44, parágrafo 06, da Lei Orgânica do Município 

de Goiânia, Projeto de Resolução que regulamenta o disposto no artigo 27 do 

regimento Interno da Câmara Municipal de Goiânia requerimentos endereçados a 

COMURG, Comandante Gral da PM-Go, SMT, SEMOB e Guarda Metropolitana 

Municipal;  Jorge do Hugo, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; 

Rogério Cruz, requerimento endereçado a COMURG; Milton Mercêz,  

requerimentos endereçados a SMT; Dr. Gian, requerimentos endereçados a 

SEMOB e Comando Geral da PM-Go; Geovani Antônio, requerimentos 

endereçados a SEMOB, SMT e COMURG; Zander, Projeto de Lei Complementar 

que dispõe sobre a concessão de Licença para localização e funcionamento, bem 

como em relação ao respectivo Alvará de Funcionamento de academias, clubes 



desportivos ou recreativos, que ministrem atividades de ginástica, musculação, 

esportes, artes marciais, luta e demais atividades físico-desportivo-recreativas, no 

âmbito do Município de Goiânia, além de dar outras providências para regular 

funcionamento dos referido estabelecimentos e requerimentos endereçados a SMS, 

COMURG, SEMOB, SMT e CMTC; Paulo Borges, Projeto de Decreto Legislativo 

que dispõe sobre a concessão de título de cidadania goianiense ao Sr. José 

Eduardo de Oliveira e dá outras providências; Denício Trindade, requerimentos 

endereçados a COMURG e SEMOB; Tayrone Di Martino, requerimentos 

endereçados a SEMOB, COMURG  e SMT; Drª Cristina, Projeto de Decreto 

Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao Sr. Georthon 

Rodrigues Philocreon, Projeto de Lei que autoriza o chefe do Poder Executivo a criar 

o cargo de preceptor para a residência em medicina e família e comunidade em 

conformidade cm o art. 12 § 2º da Lei Federal nº 12.871 de 22/10/2013 e dá outras 

providências; Felisberto Tavares, Projeto de Lei que Altera a Lei Complementar 

014, de 29 de dezembro de 1992 – Código de Posturas, modificando o artigo 32 e 

incluindo o § 3º ao artigo 91 e requerimentos endereçados à SMT, SEMOB e 

COMURG; Carlos Soares, requerimentos endereçados à SMT, SEMOB, Agência da 

Guarda Civil Metropolitana de Goiânia e ao Presidente da Casa; Paulinho Graus, 

requerimentos endereçados à SEMOB, AO Comando geral da Polícia Militar do 

Estado de Goiás e SMT. Às 09 (nove) horas e 35 (trinta cinco) minutos, o Senhor 

Presidente ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno Expediente. Usou a 

Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães, Paulo Borges, Djalma Araújo, Geovani 

Antônio(PSDB) e Anselmo Pereira(PSDB). Às 10:07 (dez horas e sete minutos), o 

Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, passou para a Ordem do 

Dia. Veto 002/15 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 025, 

de 07/04/15, institui a obrigatoriedade dos portadores de alarmes de segurança, no 

Município de Goiânia, de Manter Cadastro da AMMA, com parecer pala aprovação – 

Comissão de Constituição, Justiça e redação, Votação Única, Relator Vereador 

Djalma Araújo, foi aprovado e encaminhado a Diretoria Legislativa para comunicar a 

Prefeito. Às 10:22 (dez horas e vinte e dois minutos) com a presença de 32 (trinta 

e dois) Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário, estando 

presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, 

CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO 

RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 

ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 

IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO 

GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 

AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 

MARTINO, THIAGO ALBERNAZ,  WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:23 (dez 

horas e vinte e três) minutos o Senhor Presidente em exercício PEDRO 

AZULÃO Jr., suspendeu a Sessão para que  o Senhor Wagner Alves – 

(representante dos empregado da CELG e a Senhora Ana Paula – (Médica 

residente em Saúde Pública no Município de Goiânia, fizessem uso da Tribuna Livre. 

Reaberta a Sessão às 10:53(dez horas e cinquenta e três minutos).  Projeto de 

Lei 174/15 da Mesa Diretora, concede revisão geral de remuneração aos 

servidores da Câmara Municipal de Goiânia, na forma que especifica e dá outras 

providências, com parecer pela aprovação – Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação, Votação Única, Relator Vereador Djalma Araújo, foi aprovado e 



encaminho a Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. Às 11:33(onze horas e 

trinta e três minutos) com a presença de 17 (dezessete) Vereadores, registrado 

na 2ª conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes 

Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO 

TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DR. GIAN, Drª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 

ELIAS VAZ, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO DA 

FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, THIAGO 

ALBERNAZ e WELINGTON PEIXOTO. Projeto de Lei nº 213/14 do Vereador 

Welington Peixoto, dispõe sobre inclusão de dado relativo aos imóveis decretados 

expropriados por necessidade ou utilidade pública, ou por interesse social, na página 

eletrônica da Prefeitura Municipal de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator 

Vereador Izídio Alves, 2ª votação – Comissão do Trabalho e Servidores Públicos, foi 

aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 

para Extração e Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 295/14 do Vereador Deivison 

Costa, que dispõe sobre a isenção para doadores de medula óssea da taxa de 

inscrição de concursos públicos realizados para provimento de cargo na esfera do 

Poder Pública Municipal, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Dr. Gian, 2ª 

votação, Comissão de Saúde e Assistência Social, foi aprovado e encaminhado ao 

Núcleo de Processamento e Controle para Extração e Autógrafo de Lei. Projeto de 

Lei nº 382/14 do Vereador Eudes Vigor, cria e denomina professora Laurinda Davi 

de Carvalho a escola em tempo Integral no residencial Itamaracá e dá outras 

providências, com parecer pela aprovação – Emenda Modificativa fls 21, 2ª votação, 

Comissão de Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, Relator 

Paulo da Farmácia, esta em fase de votação. Os Vereadores Paulo Magalhães e 

Drª Cristina e Anselmo Pereira solicitaram o registro em Ata como visita honrosa, 

respectivamente os Estudantes Lívia Figueiredo, Felipe Inácio e Paula Fernanda 

Carvalho de Godoi(10º período de Direito na PUC-Go). O Vereador Divino Rodrigues 

solicitou a justificativa de ausência do Vereador Zander. O Vereador Zander 

justificou a ausência do Vereador Bernardo do Cais Os requerimentos 8307 a 8488 

foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina 

a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. ÀS 12:03 (doze horas e três 

minutos), o Senhor Presidente, Vereador Anselmo Pereira, encerrou a presente 

Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar 

lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 

Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da quadragésima quinta (45ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e treze (13) minutos, do dia dez de junho de dois mil e quinze 

(10.06.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a quadragésima 

quinta (45ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 

Legislatura, presidida pelo Vereador ZANDER FÁBIO, que a declarou aberta sob a 

proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente em exercício, Vereador ZANDER 

FÁBIO, convidou a Vereadora DRA. CRISTINA para ler um trecho bíblico e, em 

seguida, o Senhor Presidente em exercício convidou o 1º Secretário em exercício, 

Vereador PEDRO AZULÃO JÚNIOR, para ler a Ata da Sessão anterior que, não 

tendo pedido de retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 

Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ZANDER FÁBIO – Presidente 

em exercício, PEDRO AZULÃO JÚNIOR – 1º Secretário em exercício e PAULO DA 

FARMÁCIA – 2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes 

ofícios. Ofício 300/15 do Executivo Municipal, encaminha Substitutivo ao Projeto 

de Lei nº 198/14; Ofício 292/15 do Executivo Municipal, Encaminha Projeto de Lei 

que desafeta e autoriza a Permissão de Uso de parte de área pública municipal que 

especifica e dá outras providências; Ofício 293/15 do Executivo Municipal, 

Encaminha Projeto de Lei que desafeta a área pública municipal que especifica e dá 

outras providências; Ofício 294/15 do Executivo Municipal, Encaminha Projeto de 

Lei que desafeta e autoriza a permissão de uso de parte de área pública municipal 

que especifica e dá outras providências; Ofício 295/15 do Executivo Municipal, 

Emenda  ao Projeto de Lei 074/15.  Apresentaram matérias os seguintes 

Vereadores: Anselmo Pereira, requerimento endereçado à COMURG; Clécio 

Alves, requerimento endereçado à SEMOB; Paulo da Farmácia, requerimentos 

endereçados à SEMOB, SANEAGO e COMURG; Zander Fábio, Projeto de Lei, que 

“Institui a Semana Municipal de Conscientização e Apoio aos Portadores da 

Síndrome do Pensamento Acelerado (SPA), além de dar outras providências” e 

requerimentos endereçados à COMURG, SEMOB e SMT; Paulo Magalhães, 

requerimentos endereçados à COMURG e SMT; Bernardo do Cais, requerimentos 

endereçados à SEMOB; Denício Trindade, requerimentos endereçados ao Dr. 

Andrey Sales de Souza Campos Araújo - SMT, Vereador Paulo Borges - Secretaria 

Municipal de Desenvolvimento Econômico, Trabalho, Ciência e Tecnologia, 

Professor Wilson Guimarães - Secretaria Municipal de Direitos Humanos e Políticas 

Afirmativas, Senhor Fernando Evangelista da Silva -  Instituto de Previdência dos 

Servidores Municipais de Goiânia, Senhor José Geraldo Fagundes Freire - Instituto 

de Assistência à Saúde e Social dos Servidores Municipais de Goiânia, Dr. 

Nelcivone Soares de Melo - AMMA, Senhor Sebastião Peixoto Moura – Agência  

Municipal de Turismo, Eventos e Lazer, Fábio Lima, requerimentos endereçados à 

SEMOB, Cida Garcêz, Projeto de Lei, que “Fica instituído o Programa Parceria 

Público Privada (PPP) para a confecção e afixação de placas com a respectiva 

numeração à frente dos logradouros, no âmbito do Município de Goiânia e dá outras 



providências”, Projeto de Lei, que “Dispõe sobre a obrigatoriedade de serviço de 

desinfecção permanente de ambulâncias na rede hospitalar municipal, antes e após 

o transporte de cada paciente e dá outras providências”; Dr. Gian, requerimentos 

endereçados ao Comandante Geral da Polícia Militar de Goiânia e à SEMOB; 

Geovani Antonio, requerimentos endereçados à SEMOB, COMURG e SMT; 

Tatiana Lemos, Projeto de Lei, que “Institui o Conselho Municipal dos Direitos 

Humanos de Lésbicas, Gays, Bissexuais, Travestis e Transexuais no Município de 

Goiânia e dá outras providências” e requerimentos endereçados à SEMOB, AMMA, 

SMT, CMTC e COMURG.  Às 09 (nove) horas e 35 (trinta cinco) minutos, o 

Senhor Presidente em exercício, ZANDER FÁBIO, passou para o Pequeno 

Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Djalma Araújo e Milton Mercêz. Às 

10:07 (dez horas e sete minutos), o Senhor Presidente em exercício, Vereador 

ZANDER FÁBIO, passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei nº 025/14, do 

Vereador Paulo Magalhães,”Altera a Lei nº 6330, de 27/11/1985, que estabelece o 

pecúlio dos funcionários públicos municipais de Goiânia para que o funcionário 

participante possa optar por receber o pecúlio por ocasião de sua aposentadoria”, 1ª 

votação – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relator: Vereador Pedro 

Azulão Jr.,com parecer pela aprovação, foi aprovado o pedido de vista ao autor do 

Projeto, e, devolvido em seguida, houve o pedido de vista do Vereador Milton 

Mercêz, negado por maioria e que, colocado em votação, foi aprovado e 

encaminhado a Comissão de Finanças, Orçamento e Economia. Às 10:15 (dez 

horas e quinze minutos), o Senhor Presidente em exercício, Vereador ZANDER 

FÁBIO, suspendeu a Sessão para que  os  Senhores Wilson Soares e Major Lelis 

Nogueira, da Escola Municipal Lions Clube Bandeirantes - Bairro Goiá, fizessem uso 

da Tribuna Livre.. Reaberta ás 10:23 (dez horas e vinte e três minutos). Projeto 

de Lei nº 0345/13, da Vereadora Cida Garcêz, “Dispõe sobre normas de segurança 

e prevenção de acidentes em piscinas de uso público e coletivo”, 2ª votação - 

Comissão de Segurança Pública e Patrimonial, Relator: Vereador Dr. Bernardo do 

Cais, com parecer pela aprovação, foi aprovado o pedido de vista ao Vereador 

Milton Mercêz. Às 10:31 (dez horas e trinta e um minutos), com a presença de 24 

(vinte e quatro) Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de quorum do Plenário, 

estando presentes os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CIDA GARCÊZ, 

CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO 

RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, 

FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES 

JR., PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROCHARD 

NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 

Projeto de Lei nº 0061/14, do Vereador Tayrone Di Martino, “Torna a Alameda 

Ricardo Paranhos, no setor Marista, como rua de esporte ciclístico”, 2ª votação – 

Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, Relator: Vereador 

Carlos Soares, com parecer pela aprovação - substitutivo, foi aprovado o pedido de 

vista aos Vereadores Dr. Gian e Thiago Albernaz. Às 10:45 (dez horas e quarenta 

e cinco minutos), com a presença de 20 (vinte) Vereadores, foi registrada a 2ª 

conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: 

ANTÔNIO UCHÔA, CIDA GARCÊZ, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO 

RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, ELIAS VAZ, 

FÁBIO CAIXETA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO,  PAULINHO 

GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI 



MARTINO, WELINGTON PEIXOTO E ZANDER.Projeto de Lei nº 0383/14, do 

Vereador Eudes Vigor, “Cria e denomina Professora Laurinda Davi de Carvalho, a 

escola em tempo integral no residencial Itamaracá e dá outras providências”, 2ª 

votação – Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, Relator: 

Vereador Paulo da Farmácia, com parecer pela aprovação, com emenda 

modificativa, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 

para extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 447/14, do Vereador Deivison 

Costa, “Denomina Michelle Muniz do Carmo a inominada unidade de saúde 

localizada na avenida Abel Coimbra, na Praça CSU, setor Cidade Jardim, Goiânia-

Go.- 2ª votação – Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, 

Relator: Vereador Carlos Soares, com parecer pela aprovação, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para extração de Autógrafo 

de Lei. Projeto de Lei nº 004/15, da Vereadora Cida Garcêz, “Cria o programa de 

reuso de água em postos de gasolina e lava rápidos no Município de Goiânia”, 1ª 

votação - Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relator: Vereador Djalma 

Araújo, com parecer pela aprovação, foi concedido o pedido de vista ao Vereador 

Welington Peixoto. Projeto de Lei nº 0102/15, do Vereador Zander Fábio, “Institui 

o Dia Municipal para Prevenção, Conscientização e Apoio aos Portadores de Câncer 

do Cólon e Reto, e dá outras providências, 1ª votação – Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação, Relator: Vereador Paulo da Farmácia, com parecer pela 

aprovação, foi aprovado e encaminhado à Comissão de Saúde e Assistência Social. 

Projeto de Resolução nº 006/14, do Vereador Elias Vaz, “Altera a Resolução nº 

026, de 19/12/1991 - Regimento Interno da Câmara Municipal de Goiânia  - para 

acrescentar o artigo 64-A e 64-B, disciplinando a entrega de homenagens a pessoas 

físicas e/ou jurídicas não regulamentadas em instrumento normativo próprio”, 1ª 

votação - Comissão Mista, Relator: Vereador Carlos Soares, com parecer pela 

aprovação, foi aprovado e encaminhado à Diretoria Legislativa para aguardar pauta.  

Projeto de Resolução nº 004/15, da Vereadora Tatiana Lemos, “Dispõe sobre a 

criação da Frente Parlamentar pela Reforma Política com Participação Popular, e dá 

outras providências”,  1ª votação - Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 

Relator: Vereador Paulo Borges, com parecer pela aprovação, foi aprovado e 

encaminhado à Comissão da Legislação Participativa.  Projeto de Decreto 

Legislativo nº 016/15, do Vereador Anselmo Pereira, “Concede a Cecília 

Aparecida de Mello o Título Honorífico de Cidadania Goianiense”, votação única - 

Comissão de constituição, Justiça e Redação, Relatora: Vereadora Dra. Cristina, 

com parecer pela aprovação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para extração de Decreto. Às 11:15 (onze horas e 

quinze minutos) com a presença de 18 (dezoito) Vereadores, registrado na 3ª 

conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: 

ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DR. 

BERNARDO DO CAIS, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FELISBERO TAVARES, 

GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, PAULINHO GRAUS, PAULO 

MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON 

PEIXOTO E ZANDER. Foram aprovados os requerimentos 6972, do Vereador Rogério 

Cruz, 8176, do Vereador Elias Vaz, 8177, 8178, 8179 e 8180, do Vereador Deivison 

Costa, 8306, do Vereador Djalma Araújo, 8847, do Vereador Paulo da Farmácia. Os 

Vereadores Zander Fábio, Paulinho Graus e Anselmo Pereira solicitaram que 

fossem registradas como visitas honrosas, respectivamente, os alunos da Escola 



Municipal Lions Clube Bandeirantes, Senhor Antonio Costa Moura e o suplente de 

Vereador, Senhor Roberto Ricardo. Os requerimentos 8489 a 8580 foram 

aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 

alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno.  Às 11:42 (onze horas e quarenta e 

dois minutos), o Senhor Presidente, Vereador Anselmo Pereira, encerrou a 

presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para 

constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 

Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da quadragésima sexta (46ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e dezesseis (16) minutos, do dia onze de junho de dois mil e 

quinze (11.06.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

quadragésima sexta (46ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ZANDER FÁBIO, que a declarou aberta 

sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, 

convidou a Vereadora CÉLIA VALDAÃO para cantar um trecho bíblico e, em 

seguida, o Senhor Presidente convidou o 2º Secretário em exercício, Vereador 

PEDRO AZULÃO JÚNIOR, para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido 

de retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 

acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 

sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, ZANDER 

FÁBIO, 1º Secretário e PEDRO AZULÃO JÚNIOR – 2º Secretário em exercício. Não 

houve Expediente a ser lido. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: 

Anselmo Pereira, requerimentos endereçados à COMURG e à Presidência da 

Casa, solicitando a realização de audiência pública para discutir sobre o Projeto de 

Lei nº 0418/2014, aos 16 (dezesseis) de junho do corrente ano, às 14:30 (quatorze 

horas e trinta minutos); Célia Valadão, requerimento endereçado ao Presidente da 

Casa; Zander Fábio, Projeto de Lei , que “Inclui no Calendário Oficial de Eventos 

do Município de Goiânia o Dia Municipal do Cantor Goiano e dá outras 

providências”; Welington Peixoto, requerimentos endereçados à SMT e COMURG; 

Paulo da Farmácia, Projeto de Lei, que “Obriga a Secretaria Municipal de Saúde a 

manter nas unidades básicas de saúde e nos ambulatórios de especialidades 

integrantes da rede municipal de saúde, enfermeiro (a) obstetra”, Projeto de Lei, que 

“Dispõe sobre a criação do programa Ônibus para Todos e dá outras providências” e  

requerimentos endereçados à SEMOB; Fábio Lima, requerimento endereçado à 

SEMOB; Dr. Bernardo do Cais, requerimentos endereçados à SEMOB e SMT; 

Antonio Uchôa, requerimentos endereçados à COMURG e AMMA; Geovani 

Antonio, requerimentos endereçados à SMT, SEMOB e COMURG; Rogério Cruz, 

requerimento endereçado à COMURG; Denício Trindade, requerimentos 

endereçados ao PROCON, IMAS, CMTC, SETEC, SMT e ao Senhor Roberval da 

Silva Valeriano e família; Dr. Gian, requerimentos ao Comandante Geral do Polícia 

Militar do Estado de Goiás, à COMURG, SEMOB e SMT.  Às 09 (nove) horas e 46 

(quarenta e seis) minutos, o Senhor Presidente em exercício, ANSELMO 

PERIRA, passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna o Vereador Djalma 

Araújo.. Às 10:02 (dez horas e dois minutos), o Senhor Presidente, ANSELMO 

PEREIRA, passou para a Ordem do Dia. Às 10:04 (dez horas e quatro minutos), 

com a presença de 24 (vinte e quatro) Vereadores, foi registrada a 1ª conferência 

de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO 

PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, 

DJALMA ARAÚJO,  DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 

FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTONIO, JORGE DO HUGO, MILTON 



MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 

MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, WELINGTON 

PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei nº 0174/15, da Mesa Diretora, “Concede 

revisão geral de remuneração aos servidores da Câmara Municipal de Goiânia, na 

forma que especifica e dá outras providências”, 2ª votação – Comissão de Trabalho 

e Servidores Públicos, Relator: Vereador Geovani Antonio, com parecer pela 

aprovação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 

para extração de Autógrafo de Lei, Projeto de Lei nº 0104/15, do Executivo 

Municipal, “Dispõe sobre as diretrizes para elaboração da Lei Orçamentária para o 

exercício de 2016, altera a Lei nº 9527, de 30/12/2014, e dá outras providências”, 1ª 

votação – Comissão Mista, Relatora: Dra. Cristina, com parecer pela aprovação, 

com emendas, que, acolhidas em Plenário, retorna à Comissão Mista. Projeto de 

Lei Complementar 0021/13, do Vereador Welington Peixoto, “Fica obrigada, a 

toda repartição pública situada no Município de Goiânia, a destinação de espaço 

para estacionamento de bicicletas e instalação de bicicletário”, 1ª votação – 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relator: Vereador Paulo da 

Farmácia, com parecer pela aprovação, foi concedido o pedido de vista ao 

Presidente Anselmo Pereira, por um (01) dia. Projeto de Lei nº 0355/13, da 

Vereadora Tatiana Lemos, “Dispõe sobre a publicidade de listas de espera 

relativas aos procedimentos cirúrgicos e exames, na página eletrônica da Prefeitura 

de Goiânia”, 2ª votação – Comissão de Saúde e Assistência Social, Relatora: 

Vereadora Dra. Cristina, com parecer pela aprovação, foi aprovado por maioria e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para extração de Autógrafo 

de Lei. Às 10:46 (dez horas e quarenta e seis minutos), com a presença de 19 

(dezenove) Vereadores, foi registrada a 2ª conferência de quorum do Plenário, 

estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 

UCHÔA,  DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, DRA 

CRISTINA, EUDES VIGOR, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO,  MILTON MERCÊZ, 

MIZAIR LEMES JR.,  PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO JR., 

ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, WELINGTON PEIXOTO E ZANDER    Projeto de 

Lei nº 0041/14, do Vereador Paulo Borges, “Dispõe sobre a obrigatoriedade de 

publicidade sobre ciclistas e ciclismo”, 2ª votação – Comissão de Habitação, 

Urbanismo e Ordenamento Urbano, Relator: Vereador Jorge do Hugo, com parecer 

pela aprovação, foi aprovado por unanimidade  e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle, para extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 

0214/14, do Vereador Paulo da Farmácia, “Dispõe sobre a criação do Disque 

Racismo no âmbito do Município de Goiânia”, 1ª votação – Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, Relator: Vereador Paulo Borges, com parecer pela 

aprovação, foi aprovado e encaminhado à Comissão dos Direitos Humanos e 

Cidadania. Projeto de Lei nº 0495/14, do Vereador Paulo Borges, “Institui o Dia 

Municipal de Conscientização da Paralisia Cerebral, a ser comemorado anualmente 

no dia 04 de setembro”, 2ª votação – Comissão de Saúde e Assistência Social, 

Relator: Vereador Dr. Gian, com parecer pela aprovação, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para extração de Autógrafo 

de Lei. Projeto de Lei nº 0497/14, do Veredor Dr. Gian, “Dispõe sobre a prioridade 

do estudante de paraplegia, ou outras doenças incapacitantes ou mobilidade 

reduzidas, a se matricular em escola mais próxima a sua residência”, 1ª votação – 

Comissão de Constituição, Justiça, e Redação. Relator: Vereador Djalma Araújo, 



com parecer pela aprovação, foi aprovado e encaminhado à Comissão de 

Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 0092/15, do Vereador 

Zander Fábio, “Institui no Calendário Oficial de Eventos do Município o aniversário 

do bairro Jardim Conquista, a ser comemorado na semana que contiver o dia 29 

(vinte e nove), do mês de outubro de cada ano”, 1ª votação – Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, Relatora: Vereadora Dra. Cristina, com parecer 

pela aprovação, foi aprovado e encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, 

Ciência e Tecnologia. Projeto de Decreto Legislativo nº 024/15, da Vereadora 

Dra. Cristina, Concede Título Honorífico de Cidadania Goianiense ao Senhor 

Ademir Ribeiro Hamú, votação simbólica, Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação, Relator: Vereador Paulo Borges, com parecer pela aprovação, foi 

concedido o pedido de vista, por um (01) dia, ao Presidente Anselmo Pereira. Foram 

aprovados os requerimentos 8175 e 8305, do Vereador Djalma Araújo. A Mesa 

Diretora solicitou o registro da visita honrosa do Senhor Divino Fleury, e o Vereador 

Dr. Gian solicitou que constasse nesta a comemoração dos 175 (cento e setenta e 

cinco) anos da Polícia Militar do Estado de Goiás. Os requerimentos 8581 a 8661 

foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina 

a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno.  Às 11:00 (onze horas), o Senhor 

Presidente, Vereador Anselmo Pereira, encerrou a presente Sessão e convocou 

outra para o dia 16 (dezesseis) de Junho, próxima terça-feira, no horário regimental. 

Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros 

da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da quadragésima sétima (47ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e vinte e três (23) minutos, do dia dezesseis de junho de dois mil 

e quinze (16.06.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

quadragésima sétima (47ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou 

aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO 

PEREIRA, convidou o Vereador FÁBIO LIMA para ler um trecho bíblico e, em 

seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício, Vereador 

FÁBIO LIMA, para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação 

ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o 

que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada 

pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, FÁBIO LIMA, 1º Secretário  

em exercício e GEOVANI ANTÔNIO – 2º Secretário. Foram lidos os seguintes 

Expedientes: Ofício n° 306/2015 do Executivo Municipal que encaminha Veto 

Integral ao Autografo de Lei, que Proíbe a venda, a oferta, o fornecimento, a entrega 

e a permissão de consumo de bebida energética, ainda que gratuitamente, aos 

menores de 18 (dezoito) anos de idade, Município de Goiânia; Ofício n° 307/2015, 

do Executivo Municipal, que encaminha Veto Integral ao Autografo de Lei, que 

Dispõe sobre a inclusão, nos cursos de formação de programáticos, referentes à 

identificação de maus-tratos, negligência e abuso sexual praticados contra crianças 

e adolescentes; Ofício n° 304/2015 do Executivo Municipal que encaminha Projeto 

de Lei Complementar, que Concede Adicional de Incentivo Funcional aos servidores 

que especifica; ofícios n° 1669, 1672 e 1703, da Secretaria Municipal de Saúde, em 

resposta aos requerimentos dos Vereadores: Paulinho Graus e Zander; Ofício n° 

652/15, do Presidente da COMURG, em resposta ao requerimento do Vereador 

Geovani Antônio; Comunicado do Ministério da Educação sobre recursos financeiros 

destinados a garantir a execução de programas do Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação, Ofício nº 0309/15, do Executivo Municipal, 

encaminhando Projeto de Lei que “Aprova o Plano Municipal de Educação, e dá 

outras providências”. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: Anselmo 

Pereira, Projeto de Lei, que “Institui no Calendário Oficial de Datas e eventos do 

Município de Goiânia, o Dia do Mecânico”, Projeto de Lei, que “Considera de 

Utilidade Pública Municipal o Sindicato dos Empregados das Oficinas Mecânicas do 

Estado de Goiás – SINEOMEGO, Projeto de Lei, que Considera de Utilidade Pública 

Municipal o Sindicato dos Proprietários das Oficinas Mecânicas do Estado de Goiás 

– SINPROMEGO e requerimentos endereçados à SEMOB, COMURG, SMT e ao 

Corpo de Bombeiros da Polícia Militar; à Presidência da Casa, solicitando a 

realização de audiência pública para discutir sobre o Projeto de Lei nº 0418/2014, 

aos 16 (dezesseis) de junho do corrente ano, às 14:30 (quatorze horas e trinta 

minutos); Antonio Uchôa, Projeto de lei, que “Dispõe sobre a permissão de 

circulação nos corredores destinados aos ônibus do transporte coletivo aos demais 

veículos em período noturno, finais de semana e feriados” e requerimento 



endereçado à COMURG; Fábio Lima, requerimento endereçado à SEMOB; Jorge 

do Hugo,  Projeto de Lei, que “Institui para o Calendário de Eventos do município de 

Goiânia, o aniversário do Conjunto residencial Paulo Pacheco”e requerimentos à 

COMURG e SEMOB; Dr. Bernardo do Cais, requerimentos endereçados à SEMOB 

e à Polícia Militar de Goiás; Paulo da Farmácia, requerimentos endereçados à 

SEMOB; Geovani Antonio, requerimentos endereçados à SEMOB; Dr. Gian, 

requerimentos endereçados à ao Comandante geral da Polícia Militar; Djalma 

Araújo, requerimento ao Presidente da Casa, solicitando a realização de audiência 

pública para discutir a situação dos cachorros de rua do Município de Goiânia; 

Zander Fábio, Projeto de Lei, que “Institui a Campanha Municipal para 

conscientização da necessidade de preservação, proteção e valorização do Bioma 

Cerrado, no âmbito do Município de Goiânia, além de dar outras providências” e 

requerimentos endereçados à SEMOB; Tayrone Di Martino, Projeto de Lei, que 

“Dispõe sobre a obrigatoriedade da colocação de placas nas entradas dos locais que 

especifica, com os seguintes dizeres: “A exploração sexual de crianças e 

adolescentes é crime, punido com reclusão de 4 a 10 anos e multa”, e dá outras 

providências” e requerimento destinado ao presidente da Casa, solicitando audiência 

pública para tratar sobre Economia Solidária no Município de Goiânia; Eudes Vigor,  

requerimento endereça à COMURG; Felisberto Tavares, requerimentos 

endereçados à SEMOB E COMURG; Dra. Cristina, requerimento endereçado à 

COMURG, ao Governador do Estado de Goiás e à PUC; Denício Trindade, 

requerimentos endereçados a Senhora Larissa Jardim Marques e família, solicitando 

condolências pelo falecimento do seus pai, Senhor Joviano Teixeira Jardim, ao 

Senhor Katsumi Fujioka e família, solicitando condolências pelo falecimento de sua 

mãe, Senhora Umeno Fujioka, ao Senhor Reginaldo Melo e família, solicitando 

condolências pelo falecimento de sua mãe, Senhora Alzira Ferreira Melo, à COMUR 

e SMT; Carlos Soares, requerimentos endereçados à AMMA, COMURG, SEMOB e 

ao Presidente da Casa, solicitando o desarquivamento do Projeto de lei nº 

0167/2014; Cida Garcez, Projeto de lei, que “Dispõe sobre a divulgação do símbolo 

que representa a pessoa idosa em placas utilizadas em espaços públicos e dá 

outras providências”; Paulinho Graus, requerimentos endereçados à SEMOB, SMT, 

CMTC, COMURG  e  ao Executivo Municipal, SMS; Welington Peixoto, 

requerimentos endereçados à COMURG e SEMOB. Às 09 (nove) horas e 37 (trinta 

e sete) minutos, o Senhor Presidente em exercício, ZANDER FÁBIO, passou 

para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Geovani Antonio, 

Anselmo Pereira e Paulo  Magalhães. Às 10:39 (dez horas e trinta e nove 

minutos), o Senhor Presidente, ANSELMO PEREIRA, passou para a Ordem do 

Dia. Aprovada a inclusão e inversão ao Projeto de Lei nº 190/14, do Vereador 

Zander Fábio, que “Dispõe sobre a liberação de acesso nos eventos públicos e 

privados, junto ao Autódromo Internacional de Goiânia, independente de pagamento, 

em favor dos chefes de equipe, preparadores, pilotos, ex-pilotos e mecânicos, 

cadastrados nas Federações Goianas de Automobilismo e Motociclismo, e dá outras 

providências”, 2ª votação, Comissão de Lazer, Esporte e Turismo, Relatora: 

Vereadora Cida Garcêz, com parecer pela aprovação, foi aprovado e encaminhado 

ao Núcleo de Processamento e Controle. Às 10:52 (dez horas e cinquenta e dois 

minutos), com a presença de 33 (trinta e três) Vereadores, foi registrada a 1ª 

conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: 



ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO 

ALVES, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 

DR. BERNARDO DO CAIS,  DR. GIAN, DRA.  CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS 

VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO ALVES, 

JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 

DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 

LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e 

ZANDER. Aprovada a inversão da Pauta ao Projeto de Decreto Legislativo nº 024/15, da 

Vereadora Dra. Cristina, que “Concede Título honorífico de Cidadania Goianiense 

ao Senhor Ademir Ribeiro Hamú, votação única – Comissão de Constituição, Justiça 

e Redação, Relator: Vereador Paulo Borges, com parecer pela aprovação, foi 

aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle, para extração do 

Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 028/15, da Vereadora Dra. Cristina, 

que “Concede Título Honorífico de Cidadão Goianiense ao senhor Georthon 

Rodrigues Philocreon, pelos relevantes serviços prestados á comunidade desta 

Capital”, votação única – Comissão de constituição, Justiça e Redação, Relator: 

Vereador Edson Automóveis, com parecer pela aprovação, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para extração do Decreto. 

Projeto de Lei Complementar nº 021/13, do Vereador Welington Peixoto, Fica 

obrigado a toda repartição pública situada no Município de Goiânia a destinação de 

espaço para estacionamento de bicicletas e bicicletário”, 1ª votação - Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, Relator: Vereador Paulo da Farmácia, com parecer 

pela aprovação, foi aprovado e encaminhado à Comissão de Habitação, Urbanismo 

e Ordenamento Urbano. Às 11:19 (onze horas e dezenove minutos), com a 

presença de 26 (vinte e seis) Vereadores, foi registrada a 2ª conferência de 

quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO 

PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA,  CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ,  DENÍCIO 

TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRA 

CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELISBERTO 

TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO,  PAULINHO GRAUS, 

PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, 

TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO E ZANDER    Projeto 

de Lei nº 078/15, do Vereador Paulo da Farmácia, “Dispõe sobre a proibição de 

cobrança da taxa de emissão de carnê ou boleto bancário, no Município de Goiânia”, 

1ª votação – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relator: Vereador Paulo 

da Farmácia, com aprovação do voto em separado do Vereador Paulo Borges – 

substitutivo, foi aprovado e encaminhado à Comissão de Defesa do Consumidor. 

Projeto de Lei nº 0105/15, do Executivo Municipal, “Dispõe sobre a revisão do 

Plano Plurianual – 2014/2017”, 1ª votação, Comissão Mista, Relator: Vereador 

Welington Peixoto, com parecer pela aprovação, foi aprovado e encaminhado a 

Diretoria Legislativa aguardando Pauta da ordem do Dia. Projeto de Lei nº 0135/15, 

do Vereador Rogério Cruz, “Dispõe sobre o Programa de Atendimento à Criança e 

ao Adolescente com asma e bronquite, no Município de Goiânia” 1ª votação, 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relatora: Vereadora Dra. Cristina, 

com parecer pela aprovação, foi aprovado e encaminhado á Comissão de Saúde e 

Assistência Social. Foi aprovado o requerimento nº 8661, do Vereador Anselmo 

Pereira. Às 11:50 (onze horas e cinquenta minutos), o Senhor Presidente 

ANSELMO PEREIRA suspendeu a Sessão para que a Professora Karine Nunes de 



Morais, do Fórum Municipal de Educação de Goiânia, fizesse uso da Tribuna Livre, 

Reaberta a Sessão às 12 (doze) horas. O Senhor Presidente Anselmo Pereira 

solicitou o registro da visita honrosa do Senhor Marcelinho - engraxate, bem como 

felicitou-o pelo seu aniversário. A Vereadora Célia Valadão solicitou o registro da 

visita honrosa da Juíza Liliane Bittencourt. Às 12:09 (doze horas e nove minutos), 

o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA suspendeu a Sessão para que a Juíza 

Liliane Bittencourt, professora da UFG, fizesse uso da Tribuna Livre. Reaberta a 

Sessão às 12:19 (doze horas e dezenove minutos). Justificou ausência através de 

ofício o Vereador Richard Nixon. Os requerimentos 8662 a 8759 foram aprovados 

de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do 

artigo 82, do Regimento Interno.  Às 12:32 (doze horas e trinta e dois minutos), o 

Senhor Presidente, Vereador Anselmo Pereira, encerrou a presente Sessão e 

convocou outra para o dia seguinte, no horário regimental. Para constar lavrei esta 

que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da quadragésima oitava (48ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e dezenove (19) minutos, do dia dezessete de junho de dois mil 

e quinze (17.06.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

quadragésima oitava (48ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou 

aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO 

PEREIRA, convidou o Vereador TAYRON DI MARTINO para ler um trecho bíblico e, 

em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário, Vereador ZANDER, para 

ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação, foi 

declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 

parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 

ANSELMO PEREIRA – Presidente, ZANDER, 1º Secretário e GEOVANI ANTÔNIO – 

2º Secretário. Não teve Expediente a ser lido. Apresentaram matérias os 

seguintes Vereadores: ZANDER, Projeto de Lei que fica proibido o uso de quadros 

negros e gizes à base de óxido de cálcio e, todas as instituições escolares, da rede 

de ensino municipal de Goiânia, além de dar outras providências; MIZAIR LEMES 

JR., requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e SMT; DR. GIAN, 

requerimentos endereçados a SEMOB e Comando Geral da PM-Go; ANTÔNIO 

UCHÔA, Projeto de Decreto Legislativo concede título de cidadão goianiense ao 

Senhor Victor Dragalzew Junior; DR. BERNARDO DO CAIS, Projeto de Lei que 

institui a semana municipal e apoio ao portadores de alergia de um modo geral e dá 

outra providências; EUDES VIGOR, requerimentos endereçados a CELG e ao 

Presidente da Casa, solicitando realização e Câmara Itinerante à popular da região 

Noroeste; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados a COMURG  SEMOB; 

GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a COMURG; TAYRONE DI 

MARTINO, requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB  e SMT; EDSON 

AUTOMÓVEIS, requerimento endereçado a SEMOB; CARLOS SOARES, 

requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG, SANEAGO e SMT; DRª 

CRISTINA, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia, SEMOB e 

Associação Pestalozzi de Goiânia. Às 10:00 (dez horas), com a presença de 22 

(vinte e dois) Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de quorum do Plenário, 

estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 

UCHÔA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO 

RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS,  DR. GIAN, DRA.  

CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, 

FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 

MILTON MERCÊZ, PAULO MAGALHÃES, TAYRONE DI MARTINO  e ZANDER. Às 

09 (nove) horas e 36 (trinta e seis) minutos, o Senhor Presidente, ANSELMO 

PEREIRA, passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores 

Paulo Magalhães e Djalma Araújo.  Às 09:59 (nove horas e cinquenta e nove 

minutos), o Senhor Presidente, ANSELMO PEREIRA, passou para a Ordem do 

Dia. Veto 003/15 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de lei nº 026, 



de 07/04/15 – dispõe sobre a obrigatoriedade das Empresas de comunicação que 

especifica a veicularem informações sobre crianças e adolescentes desaparecidos 

no Município de Goiânia, com parecer pela rejeição – votação única, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, Relatora Vereadora Drª Cristina, foi mantido o Veto 

por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar 

o Prefeito. Projeto de Decreto Legislativo nº 025/15 do Vereador Clécio Alves, 

concede título de cidadão goianiense ao Senhor Oloares Ferreira Pires, com parecer 

pela aprovação, votação única – Relator Vereador Djalma Araújo – Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 

Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Emenda a Lei 

Orgânica do Município de Goiânia nº 005/13, do Vereador Paulo Magalhães, 

modifica a redação do artigo 76 da lei Orgânica do Município de Goiânia – (Sessões 

Legislativas), sem parecer – reconstituído – Comissão Mista, foi sobrestado e 

encaminhado a Diretoria Legislativa para devidas providências. Projeto de Lei nº 

397/14 do Vereador Paulo Borges, dispõe sobre a proibição da cobrança prévia de 

taxa para cadastramento de um currículo vital e perfil profissional, nas agências de 

empregos, inclusive as virtudes localizadas no âmbito do Município de Goiânia, com 

parecer pela aprovação, 2ª votação, Relator Vereador Djalma Araújo, Comissão do 

Trabalho e Servidores Públicos, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 

457/14, da Vereadora Drª Cristina, Institui a Semana Municipal de Atenção e Ações 

Preventivas à Integridade da Saúde do Homem no calendário oficial de eventos do 

Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relator Vereador 

Jorge do Hugo, Comissão de Comissão de Saúde e Assistência Social, foi aprovado 

e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo 

de Lei. Projeto de Lei nº 499/14, do Vereador Rogério Cruz, assegura o acesso 

dos profissionais de educação física “Personal Trainer” as academias de ginástica 

do Município de Goiânia, para o acompanhamento de seus clientes e dá outras 

providências, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator Vereador Djalma 

Araújo, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado 

a Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei 039/15 do Vereador 

Zander, “Dispõe sobre obrigatoriedade de realização gratuita de exame do reflexo 

vermelho - teste do olhinho, por parte de todas as maternidades e estabelecimentos 

hospitalares congêneres da rede pública de saúde, mantidas pelo Município de 

Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Paulo Magalhães, 2ª 

votação, Comissão de Saúde e Assistência Social, foi aprovado e encaminhado ao 

Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de 

Lei nº 086/15, do Vereador Edson Automóveis, dispõe sobre acerca da 

autorização aos taxistas do Município de Goiânia da utilização da “Bandeira 2” no 

horário integral do serviço de transporte de taxi durante rodo mês de dezembro de 

cada ano, para assegurar o equivalente ao 13ª salário à categoria, com parecer pela 

aprovação, 1ª votação, Relator Vereador Paulo da Farmácia, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado vista aos Vereadores Anselmo 

Pereira, Dr. Bernardo do Cais e Djalma Araújo. Projeto de Resolução nº 006/14, do 

Vereador Elias Vaz, “Altera a Resolução nº 026, de 19/12/1991 - Regimento Interno 

da Câmara Municipal de Goiânia  - para acrescentar o artigo 64-A e 64-B, 

disciplinando a entrega de homenagens a pessoas físicas e/ou jurídicas não 



regulamentadas em instrumento normativo próprio”, 2ª votação - Comissão Mista, 

Relator: Vereador Carlos Soares, com parecer pela aprovação, foi aprovado vista ao 

Vereador Anselmo Pereira. Foram aprovados os requerimentos 7132, 8488 e 

8756/15 do Vereador Carlos Soares. Foi retirado pelo autor o requerimento 8758/15 

Anselmo Pereira.  O Vereador Zander justificou ausência do Vereador Paulo da 

Farmácia. Justificou ausência através de ofício o Vereador Richard Nixon. Os 

requerimentos 8759 a 8902 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de 

acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno.  Às 

10:48 (dez horas e quarenta e oito minutos), o Senhor Presidente em exercício, 

Vereador Antônio Uchôa, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia 

seguinte, no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 

conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x  
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Ata da quadragésima nona (49ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e quarenta (40) minutos, do dia dezoito de junho de dois mil e 

quinze (18.06.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

quadragésima nona (49ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou 

aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO 

PEREIRA, convidou a Vereadora Drª CRISTINA para ler um trecho bíblico e, em 

seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário, Vereador ZANDER, para ler 

a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação, foi 

declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 

parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 

ANSELMO PEREIRA – Presidente, ZANDER, 1º Secretário e GEOVANI ANTÔNIO – 

2º Secretário. Não teve Expediente a ser lido. Apresentaram matérias os 

seguintes Vereadores: FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a SEMOB; 

GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a SEMOB; ZANDER, Projeto de 

lei que inclui no calendário oficial de evento do Município e Goiânia o Dia Municipal 

das Arte Marciais e dá outras providências; JOGE DO HUGO, requerimentos 

endereçados a SEMOB e Secretaria Municipal da Cultura;  ANSELMO PEREIRA, 

requerimentos endereçados a SEMOB e CMTC; FELIZBERTO TAVARES, 

requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando o desarquivamento do 

Projeto de Lei 198/15. Às 10:01 (dez horas e um minuto), com a presença de 20 

(vinte) Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de quorum do Plenário, estando 

presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CIDA 

GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DR. 

BERNARDO DO CAIS, DRª. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, EUDES VIGOR, 

FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, 

JORGE DO HUGO, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 

NIXON, ROGÉRIO CRUZ e ZANDER. Às 10:02 (dez horas e dois minutos), o 

Senhor Presidente em exercício, Pedro Azulão Jr., passou para a Ordem do 

Dia. Projeto de Lei 105/15 do Executivo Municipal, Dispõe sobre a revisão do 

Plano Plurianual 2014/2017, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 

Welington Peixoto, 2ª votação, Comissão Mista, foi aprovado e encaminhado ao 

Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de 

Resolução nº 012/15, do Vereador Anselmo Pereira, Institui a medalha Francisco 

Januário da Gam Cerqueira e dá outras providências, 1ª votação – Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, Relator: Vereador Edson Automóveis, com parecer 

pela aprovação, foi aprovada e encaminhada a Comissão de Educação, Cultua, 

Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 061/14, do Vereador Tayrone Di Martino, 

torna a Alameda Ricardo Paranhos, no Setor Marista, como Rua de Esporte 

Ciclístico, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relator Vereador Carlo Soares, 

Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo 



de Lei. Projeto de Lei nº 111/15, do Vereador Richard Nixon, denomina unidade 

de Pronto Socorro Atendimento Maria Pires Perillo à UPA da região Noroeste, 

situada no Bairro Jardim Curitiba, nesta capital, com parecer pela aprovação, 1ª 

votação, Relator Vereador Djalma Araújo, Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Educação, Cultua, Ciência e 

Tecnologia. Projeto de Lei nº 123/15, do Vereador Zander, institui o Programa 

Municipal do Eco-Livro na instituições de ensino e bibliotecas municipais de Goiânia 

e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator Vereador 

Djalma Araújo, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e 

encaminhado a Comissão de Educação, Cultua, Ciência e Tecnologia. Projeto de 

Lei nº 169/15, do Vereador Paulinho Graus, acrescenta dispositivo à Lei nº 9079 

de 04/10/11, com exigência de deliberação pela Câmara Municipal da denominação 

das vias de circulação dos novos parcelamentos, com parecer pela aprovação, 1ª 

votação, Relator Vereador Djalma Araújo, Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Educação, Cultua, Ciência e 

Tecnologia. Às 10:42 (dez horas e quarenta e dois minutos), com a presença de 

22 (vinte e dois) Vereadores, foi registrada a 2ª conferência de quorum do Plenário, 

estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 

UCHÔA,  CARLOS SOARES, DENÍCIO TRINDADE, DR. BERNARDO DO CAIS, 

DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 

LIMA, FELIZBERTO TAVARES, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, MIZAIR 

LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., 

RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO e 

ZANDER. Projeto de Decreto Legislativo nº 023/15, do Vereador Denício 

Trindade, Concede o título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Murilo 

Roberto Batalha Macedo, votação única – Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação, Relator: Vereador Edson Automóveis, com parecer pela aprovação, foi 

aprovada e encaminhada ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 

Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 021/15, da Vereadora Tatiana Lemos, 

Concede o título honorífico de cidadania goianiense a Senhora Edilamar Clarinda de 

Resende Oliveira, votação única – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 

Relator: Vereador Edson Automóveis, com parecer pela aprovação, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. 

Projeto de Lei nº 345/13 da Vereadora Cida Garcêz, dispõe sobre normas de 

segurança e prevenção de acidentes em piscinas de uso público e coletivo, com 

parecer pela aprovação, com substitutivo fls 22/26 - 2ª votação, Relator Vereador Dr. 

Bernardo do Cais, Comissão de Segurança Pública e Patrimonial, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo 

de Lei. Foram aprovados os requerimentos 7133 e 8757/15 do Vereador Tayrone Di 

Martino e 8903/15 do Vereador Eudes Vigor. Os Vereadores Milton Mercêz, Geovani 

Antônio, Mizair Lemes Jr.e Anselmo Pereira solicitaram registro em Ata como visita 

honrosa dos Senhores Edwarner Jr(filho do servidor Edwarner da Taquigrafia), o 

Piloto(Pratica esporte varzeano), Senhor Enrico e Delegado Rosenval. O Vereador 

Zander justificou ausência do Vereador Paulo da Farmácia por estar hospitalizado. 

Justificou ausência através de ofício o Vereador Thiago Albernaz. Os 

requerimentos 8904 a 8916 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de 

acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno.  Às 



11:24 (dez horas e vinte e quatro minutos), o Senhor Presidente, Vereador 

Anselmo Pereira, encerrou a presente Sessão e convocou Sessão Extra para a 

próxima segunda-feira as 9:00 horas. Para constar lavrei esta que, lida e achada 

conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x  
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Ata da qüinquagésima (50ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e treze (13) minutos, do dia vinte e três de junho de dois mil e 

quinze (23.06.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

qüinquagésima (50ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 

Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou aberta 

sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, 

convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um trecho bíblico e, em 

seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício, Vereador 

WELINGTON PEIXOTO, para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 

retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 

acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 

sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, WELINGTON 

PEIXOTO, 1º Secretário em exercício e GEOVANI ANTÔNIO – 2º Secretário. No 

Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício n° 315/2015 do Executivo 

Municipal que encaminha Veto Parcial ao Autografo de Lei nº 075/15, dispõe sobre a 

criação do Conselho Municipal dos Direitos Humanos e de Cultua de Paz; Ofício n° 

316/2015, do Executivo Municipal, que encaminha Veto ao Autografo de Lei nº 

079/15, torna obrigatória a exibição de vídeo educativos antidrogas nos cinemas e 

nas aberturas de shows e eventos culturais no Município de Goiânia; Ofício n° 

319/2015 do Executivo Municipal que encaminha Projeto de Lei que autoriza 

suplementação orçamentária em cumprimento do disposto no art. 29-A da 

Constituição Federal, autoriza a abertura de crédito adicionais de natureza que 

especifica; Ofício n° 684/2015 da Secretaria Municipal de Administração, 

encaminha relatório de contribuição do Pecúlio (maio/15). Ofício 2293 e 2504/15 da 

SANEAGO, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Carlos Soares. 

Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: PAULINHO GRAUS, 

requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB, SMT e Prefeito Municipal; 

MILTON MERCÊZ, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; ANSELMO 

PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB, SMT, Diretoria 

Legislativa da Câmara Municipal de Goiânia e ao Presidente da Casa, solicitando 

realização de Audiência Pública para discutir sobre a reorganização do Serviço 

Funerário do Município de Goiânia; ANTÔNIO UCHÔA, Projeto de Decreto 

Legislativo que concede título de cidadão goianiense ao Senhor Gilberto Cândido de 

Lima; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a SEMOB; DIVINO 

RODRIGUES, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade da Prefeitura 

Municipal de Goiânia instalar internet sem fio (Wi0Fi) nos pontos de ônibus do 

transporte coletivo de Goiânia e requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; 

CLÉCIO ALVES, requerimento endereçados a SEMOB; CARLOS SOARES, 

requerimento endereçado a AMMA; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos 

endereçados a Agência Municipal de Turismo, Eventos e Lazer, COMURG, SMT, 

SEMOB, Comandante Geral da PM-Go e a Guarda Civil Metropolitana; DR. GIAN, 

requerimentos endereçados ao Comando Geral a PM-Go. PAULO DA FARMÁCIA, 



requerimentos endereçados a SEMOB, CMTC e ao Diretor Legislativo solicitando 

desarquivamento do projeto de Lei 183/14 e 501/14; FELIZBERTO TAVARES, 

requerimento endereçado a SMT. Às 09 (nove) horas e 35 (trinta e cinco) 

minutos, o Senhor Presidente, ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno 

Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Elias Vaz e Djalma Araújo. Às 

10:11(dez horas e onze minutos), o Senhor Presidente, ANSELMO PEREIRA, 

passou para a Ordem do Dia. Veto 024/14 do Executivo Municipal, Veto Integral 

ao Autógrafo de Lei nº 057 – altera dispositivos de Lei nº 7.380, de 29/11/94, que 

dispôe sobre criação do Conselho Municipal de Ciência e Tecnologia de Goiânia , 

com parecer pela manutenção – votação única, Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação, Relator Vereador Richard Nixon, foi mantido o Veto por maioria e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar o Prefeito. 

Às 10:11 (dez horas e onze minutos), com a presença de 24 (vinte e quatro) 

Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de quorum do Plenário, estando 

presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, 

CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, 

DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª. CRISTINA, ELIAS 

VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 

GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULO DA FARMÁCIA, 

PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI 

MARTINO E WELINGTON PEIXOTO. Emenda a Lei Orgânica do Município de 

Goiânia nº 005/14, do Vereador Tayrone Di Martino, dispõe sobre a iniciativa 

popular prevista no art. 90 da Lei Orgânica, por meio da rede mundial de 

computadores no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação – com Emenda 

fls. 30/31– 1ª Votação, Relator Vereador Zander, Comissão Mista, foi aprovado 

pedido de vista ao Autor do Projeto. Projeto de Lei 036/14 do Vereador Tayrone Di 

Martino, denomina Brad Will a Praça Pública Municipal situada à Rua RC-23 c/ Rua 

RC-66 c/ Rua RI-20 – APM-22, localizada no Residencial Real Conquista I, com 

parecer pela aprovação, 1ª votação – Relatora Vereadora Drª Cristina – Comissão 

de Constituição, Justiça e redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de 

Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 037/14 do Vereador 

Tayrone Di Martino que propõe modificações na Lei 8.887 de 17/03/2010 a Qual 

Dispõe sobre a prevenção e o controle da transmissão e a atenção básica à saúde 

nos casos de dengue no Município de Goiânia, 2ª votação - com parecer pela 

aprovação – substitutivo fls. 27/30 e Emenda fls. 42 e 46, Relator Vereador Dr. Gian 

– Comissão de Saúde e Assistência Social, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo 

de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 

042/14, do Vereador Paulo da Farmácia, exige de hospitais e maternidades 

privados e públicos, treinamento dopais de recém-nascidos para socorro em casos 

de engasgamento e prevenção de morte súbita, com parecer pela aprovação, 2ª 

votação, Relator Vereador Jorge do Hugo, Comissão de Comissão de Saúde e 

Assistência Social, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 271/14 do Vereador 

Paulo Borges, dispõe sobre a publicação do mapa dos conflitos ambientais na 

cidade de Goiânia e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 1ª votação 

– Relator Vereador Paulo da Farmácia – Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão do Meio Ambiente. Projeto de 



Lei 466/14 do Executivo Municipal, altera a Lei 9.201, de 22/11/12, a Câmara 

Municipal de Goiânia reivindicar do tesouro municipal o valores pagos por ela de 

sentenças judiciais transitadas em julgado concernentes a Crédito referente a 

servidores inativos e pensionistas, com parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator 

Vereador Djalma Araújo - Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 

aprovado e encaminhado a Comissão de Finanças, Orçamento e Economia. Projeto 

de Lei 507/14 do Vereador Dr. Bernardo do Cais, dispõe sobre a obrigatoriedade 

dos clubes sociais e esportivos, condomínios e outros a instalar dispositivo que 

interrompa o processo de sucção da piscina e dá outras providências, com parecer 

pela aprovação, 1ª votação – Relatora Vereadora Drª Cristina – Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de 

Segurança Pública e Patrimonial. Projeto de Lei 182/15 do Vereador Paulo da 

Farmácia, institui no Município de Goiânia, o Dia do Balconista e Atendente de 

Farmácia a ser comemorado anualmente no Dia 31 de outubro, com parecer pela 

aprovação, 1ª votação – Relator Vereador Djalma Araújo – Comissão de 

Constituição, Justiça e redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de 

Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Foi aprovado requerimento 8903/15 do 

Vereador Eudes Vigor e 8917/15 do Vereador Felizberto Tavares. O Vereador Divino 

Rodrigues solicitou registro em Ata como visita honrosa o Senhor Wagner. Os 

Vereadores Cida Garcêz, Denício Trindade e Thiago Albernaz justificaram suas 

ausências através de ofício. Os requerimentos 8918 a 8968 foram aprovados de 

plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 

82, do Regimento Interno.  Às 10:55 (dez horas e cinquenta e cinco minutos), o 

Senhor Presidente, Vereador Anselmo Pereira, encerrou a presente Sessão e 

convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta 

que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x 

 

Presidente: 

1º Secretário: 

2º Secretário: 

 



 
 
Ata da qüinquagésima primeira (51ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e onze (11) minutos, do dia vinte e quatro de junho de dois mil e 

quinze (24.06.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

qüinquagésima primeira (51ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 

sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador TAYRONE DI MARTINO, que a 

declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente em exercício 

TAYRONE DI MARTINO, convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um 

trecho bíblico e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 

exercício, Vereador WELINGTON PEIXOTO, para ler a Ata da Sessão anterior que, 

não tendo pedido de retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento 

Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, 

WELINGTON PEIXOTO, 1º Secretário em exercício e GEOVANI ANTÔNIO – 2º 

Secretário. Não teve Expediente a ser lido. Apresentaram matérias os seguintes 

Vereadores: EDSON AUTOMÓVEIS, Projeto de Lei que dispõe sobre o Estatuto 

Municipal e Segurança Bancária e Instituições Financeiras e dá outras providências; 

MILTON MERCÊZ, requerimentos endereçados a SEMOB; WELINGTON PEIXOTO,  

requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG, Comando Geral a PM-Go e SMT; 

DRª. CRISTINA, requerimentos endereçados à COMURG; GEOVANI ANTÔNIO, 

requerimentos endereçados a SMT e SEMOB; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de 

Lei que dispõe sobre a garantia de aquisição de livro para deficientes visuais e dá 

outras providências, Projeto de Lei que dispõe sobre a disponibilidade de livros, 

vídeos e documento, voltado para pesquisas sobre direitos humano nos acervos das 

escolas públicas municipais de Goiânia e dá outra providências, Projeto de Decreto 

Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor João 

Balestra do Carmo Filho e requerimento endereçado a SEINFRA; ANSELMO 

PEREIRA, Projeto de Lei que considera de Utilidade pública Municipal “A Associação 

Betesda de Educação e Filantropia – ABEFIL” e requerimento endereçado ao 

Prefeito Municipal.; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a SEMOB e 

COMURG; CARLOS SOARES, requerimento endereçado ao Prefeito Marco Aurélio 

Naves(Buriti Alegre-Go); DIVINO RODRIGUES, Projeto de Resolução que institui o 

título honorífico de cidadania goianiense - 80(oitenta) anos da Câmara Municipal de 

Goiânia e requerimentos endereçados a SMT; DR. GIAN, Projeto de Decreto 

Legislativo que institui a Frente Parlamentar em Defesa da Vida e da Família; 

CLÉCIO ALVES, requerimentos endereçados a SEMOB; DJALMA ARAÚJO, 

requerimento endereçado ao Prefeito Municipal, solicitando o afastamento da 

Secretária Municipal de Educação – Neide Aparecida, bem como da Presidência e da 

própria Comissão instituída para apurar as irregularidades no repasse da merenda 

escolar. Às 09 (nove) horas e 29 (vinte e nove) minutos, o Senhor Presidente, 

ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os 

Vereadores Elias Vaz, Djalma Araújo, Dr. Gian e Fábio Lima. Às 09:42 (nove horas 

e quarenta e dois minutos), com a presença de 24 (vinte e quatro) Vereadores, foi 



registrada a 1ª conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes 

Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA 

GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA 

ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª. CRISTINA, ELIAS VAZ, 

EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, 

IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, 

PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, TAYRONE DI MARTINO e WELINGTON 

PEIXOTO. Às 10:02(dez horas e dois minutos), o Senhor Presidente, ANSELMO 

PEREIRA, passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei nº 220/15 do Executivo 

Municipal, Plano Municipal de Educação (PME) do Município de Goiânia, com 

vigência por 10 (dez) anos, em atendimento ao disposto no art. 8º, da Lei Federal nº 

13.005, de 25/06/14, e art. 251, da Lei Orgânica do Município de Goiânia, com 

parecer pela aprovação – Emendas fls 52 e 55, 2ª Votação, Comissão de Educação, 

Cultura, Ciência e Tecnologia, Relator Vereador Deivison Costa, com parecer pela 

aprovação com Emendas fls. 52, 55,64, 81 e 82, foi aprovado por maioria e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo 

de Lei. Às dez (10) horas e seis (06) minutos o Senhor Presidente Vereador 

ANSELMO PEREIRA suspendeu a Sessão para que a Professora Lúcia Rincon, 

Professor Raniel Nascimento e Professor Elcivan Gonçalves, usassem a Tribuna 

Livre. Reaberta a Sessão às 10:32(dez horas e trinta e dois ) minutos. Às 11:00 

(onze horas), com a presença de 29 (vinte e nove) Vereadores, foi registrada a 2ª 

conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: 

ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 

DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 

DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 

ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 

TAVARES, GEOVANI ANTONIO, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, PAULO DA 

FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 

ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ 

e WELINGTON PEIXOTO. Projeto de Lei Complementar 009/14 do Vereador 

Tayrone Di Martino, proíbe utilização de fogos de artifícios em locais fechados, no 

âmbito do Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, 2ª votação – Relator 

Vereador Antônio Uchôa – Comissão de Segurança Pública e Patrimonial, foi 

aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 

Autógrafo de Lei Complementar. Projeto de Lei 180/14 da Vereadora Tatiana 

Lemos, cria e regulamenta urna de reclamação, nos hospitais público, Cais, PSF e 

pronto Socorros Emergenciais e a obrigatoriedade dos servidores de bens e serviços 

disponibilizá-la aos pacientes, com parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator 

Vereador Paulo da Farmácia – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 

aprovado e encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei 

211/14 da Vereadora Tatiana Lemos, reserva aos negros 20% das vagas oferecidas 

nos concursos públicos para provimento de cargos efetivos e empregos públicos no 

âmbito da Administração Municipal, Autarquias, Fundação Pública e Empresas 

Públicas, com parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador Djalma Araújo 

– Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado a 

Comissão de Direitos Humanos e Cidadania. Projeto de Lei 237/14 do Vereador 

Paulo da Farmácia, dispõe sobre a campanha municipal de prevenção, orientação e 



combate a osteoporose e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 2ª 

votação – Relator Vereador Dr. Gian – Comissão de Saúde e Assistência Social, foi 

aprovado e encaminhado ao Núcleo e Processamento e Controle para Extração e 

Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 472/14 do Vereador Rogério Cruz, dispõe 

obrigatoriedade dos estabelecimentos comerciais que possuem máquinas de registro 

eletrônica, manterem visor ou equipamento similares voltado para o consumidor de 

forma de possibilitar o acompanhamento de registro da operação, com parecer pela 

rejeição e aprovado voto separado da Vereadora Drª Cristina, 1ª votação – Relatora 

Vereadora Cida Garcêz – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 

e encaminhado a Comissão de Direito do Consumidor. Foi aprovado requerimentos 

nªs 8970 e 8971 do Vereador Paulo da Farmácia e requerimento nº 8969/15 do 

Vereador Anselmo Pereira. Às 11:56 (onze horas e cinquenta e seis minutos), 

com a presença de 15 (quinze) Vereadores, foi registrada a 2ª conferência de 

quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANTÔNIO 

UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DR. 

BERNARDO DO CAIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, JORGE DO HUGO, MILTON 

MERCÊZ, PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE 

DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ e WELINGTON PEIXOTO. A pedido dos 

Vereadores Anselmo Pereira, Paulo Magalhães e Célia Valadão, foi feito um(01) 

minuto de silêncio pelo passamento do Cantor Cristiano Araújo e sua namorada 

Allana Moraes, em acidente na BR-153. A Vereadora Célia Valadão solicitou 

registro em Ata do seu repúdio à ação em Plenário dos manifestantes defensores da 

ideologia de gênero no Projeto que trata do Plano Municipal de Educação. O 

Vereador Denício Trindade, solicitou registro em Ata como visita honrosa de sua 

sobrinha Letícia e seu namorado. O Vereador Zander justificou sua ausência através 

de ofício. Os requerimentos 8972 a 9001 foram aprovados de plano pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento 

Interno.  Às 11:56 (onze horas e cinquenta e seis minutos), o Senhor Presidente, 

Vereador Anselmo Pereira, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o 

dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 

conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

Presidente: 

 

1º Secretário: 

 

2º Secretário: 

 

 

 

 



 
 
Ata da qüinquagésima segunda (52ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e onze (11) minutos, do dia vinte e cinco de junho de dois mil e 

quinze (25.06.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

qüinquagésima segunda (52ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 

sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a 

declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO 

PEREIRA, convidou o Vereador GEOVANI ANTÔNIO para ler um trecho bíblico e, 

em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício, Vereador 

GEOVANI ANTÔNIO, para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 

retificação ou impugnação, foi declarado aprovada pelo Senhor Presidente, de 

acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo 

assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, WELINGTON 

PEIXOTO, 1º Secretário em exercício e GEOVANI ANTÔNIO – 2º Secretário. No 

Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 324/15 do Executivo 

Municipal, encaminha Emenda Aditiva e Modificativa ao Projeto de Lei nº 104/15; 

Ofícios 1010/15 e 1027/15 da Secretaria Municipal de Assistência Social em resposta 

ao requerimento do Vereador Djalma Araújo; Ofício 020/15 do SINCOPEÇAS, 

manifesto ao Presidente Anselmo Pereira. Apresentaram matérias os seguintes 

Vereadores: CLÉCIO ALVES, requerimento endereçado a SMT; GEOVANI 

ANTÔNIO, requerimentos endereçados a SEMOB, PF-Go, SMT e ao Presidente do 

Conselho Municipal de Assistência e Previdência – CMAP a informações que 

especifica; CIDA GARCÊZ, Projeto de Lei que dispõe sobre a preservação, 

cadastramento,monitoramento e recuperação as nascentes existentes no Município 

de Goiânia e dá outra providencias; ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados 

a SMT; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados a SMT e SEMOB; 

IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a SEMOB; FÁBIO LIMA, requerimentos 

endereçados a COMURG. Às 09:16(nove horas e dezesseis minutos), o Senhor 

Presidente, ANSELMO PEREIRA, passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei nº 

025/14, do Vereador Paulo Magalhães,”Altera a Lei nº 6330, de 27/11/1985, que 

estabelece o pecúlio dos funcionários públicos municipais de Goiânia para que o 

funcionário participante possa optar por receber o pecúlio por ocasião de sua 

aposentadoria”, 2ª votação – Comissão de Finanças, Orçamento e Economia, Relator 

Vereador Pedro Azulão Jr., com parecer pela aprovação, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle, para Extração de Autógrafo 

de Lei. Projeto de Lei nº 218/14, do Vereador Rogério Cruz, dispõe sobre a 

disponibilização ao cidadão, do cronograma físico-financeiro de todas as obras 

públicas executadas no âmbito do Município de Goiânia, com parecer pela 

aprovação, 2ª votação - Relator Vereador Fábio Caixeta, Comissão de Finanças, 

Orçamento e Economia, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle, para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 418/14 do Vereador 

Paulo da Farmácia, dispõe sobre a responsabilidade das indústrias farmacêuticas 

darem destinação adequada a medicamentos com prazos de validade e/ou estejam 



impróprios para o consumo, com parecer pela aprovação, com Emendas, 1ª votação 

– Relatora Vereadora Cida Garcêz – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 

foi aprovado e encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto de 

Lei 466/14 do Executivo Municipal, altera a Lei 9.201, de 22/11/12, a Câmara 

Municipal de Goiânia reivindicar do tesouro municipal o valores pagos por ela de 

sentenças judiciais transitadas em julgado concernentes a Crédito referente a 

servidores inativos e pensionistas, com parecer pela aprovação, 2ª votação – Relator 

Vereador Richard Nixon - Comissão de Finanças, Orçamento e Economia, foi 

aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle, para Extração de 

Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 529/14 do Executivo Municipal, dispõe sobre a 

mudança do nome da Rua Campos no Jardim Guanabara para Rua Professora 

Yolanda, no mesmo setor, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Comissão de 

Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano – Relator Vereador Tayrone Di 

Martino, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle, para 

Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 029/15 do Vereador Mizair Lemes Jr., 

dispõe sobre a instituição do Dia do Futebol Goiano na cidade de Goiânia e dá outras 

providências, com parecer pela aprovação, 2ª votação – Relator Vereador Deivison 

Costa – Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle, para Extração de Autógrafo 

de Lei. Projeto de Resolução 012/15 do Vereador Anselmo Pereira, Institui a 

Medalha Francisco Januário da Gama Cerqueira e dá outras providências,  com 

parecer pela aprovação, 2ª votação – Relator Vereador Deivison Costa – Comissão 

de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo 

de Processamento e Controle, para Extração da Resolução. Às 09:48 (nove horas e 

quarenta e oito minutos), com a presença de 20 (vinte) Vereadores, foi registrada 

a 1ª conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: 

ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, 

CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DR. BERNARDO DO CAIS, EDSON 

AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 

GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, 

MIZAIR LEMES JR., PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES e ROGÉRIO 

CRUZ. Projeto de Lei 294/13 da Vereadora Cida Garcêz, dispõe sobre a 

obrigatoriedade de cópias de leis à disposição do público nos órgãos que compõem a 

administração do Poder Público Municipal de Goiânia, com parecer pela rejeição, 1ª 

votação – Relator Vereador Izídio Alves – Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação, foi aprovado relatório e encaminhado para Documentação para arquivar-

se. Projeto de Lei 068/14 da Vereadora Cida Garcêz, reconstituição – dispõe sobre 

a visitação de representantes comerciais aos médicos em hospitais, clínicas e casas 

de saúde, sem parecer - reconstituído, 1ª votação – sem relator, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado pedido de vista ao Vereador Dr. 

Bernardo do Cais. Projeto de Lei 007/15 da Vereadora Cida Garcêz, dispõe sobre a 

criação da “multa moral” para o estacionamento irregular em vagas destinadas a 

pessoas com deficiência e idosos, com parecer pela aprovação, 1ª votação – 

Relatora Vereadora Drª Cristina – Comissão de Constituição, Justiça e redação, foi 

aprovado e encaminhado a Comissão de Finanças, Orçamento e Economia. Às 

11:00 (onze horas), com a presença de 17 (dezessete) Vereadores, foi registrada a 

2ª conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: 



ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, 

DIVINO RODRIGUES, DR. BERNARDO DO CAIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 

GEOVANI ANTONIO, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., 

PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS 

e WELINGTON PEIXOTO. O Vereador Anselmo Pereira, solicitou registro em Ata 

como visita honrosa do Senhor Vanir e sua companheira. Os requerimentos 9002 a 

9196 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 

determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno.  Às 09:56 (nove horas e 

cinquenta e seis minutos), o Senhor Presidente, Vereador Anselmo Pereira, 

encerrou a presente Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira dia 

trinta(30) no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, 

será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

Presidente: 

1º Secretário: 

2º Secretário: 



 
 

Ata da qüinquagésima terceira (53ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

Às nove (09) horas e dezessete (17) minutos, do dia trinta de junho de dois mil e 

quinze (30.06.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

qüinquagésima terceira (53ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 

sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a 

declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO 

PEREIRA, convidou o Vereador Tayrone Di Martino para ler um trecho bíblico e, em 

seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício, Vereador 

WELINGTON PEIXOTO, para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 

retificação ou impugnação, foi declarado aprovada pelo Senhor Presidente, de 

acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo 

assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, WELINGTON 

PEIXOTO, 1º Secretário em exercício e ROGÉRIO CRUZ – 2º Secretário em 

exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 659/15 da Secretaria 

Municipal de Finanças, encaminhando balancete financeiro da Administração Direta 

referente ao mês de março/15; Ofícios 070, 088 a 090, 100 e 104/15 da Companhia 

Metropolitana de Transportes Coletivos – CMTC, em resposta aos requerimentos 

dos Vereadores: Denício Trindade, Tayrone Di Martino e Carlos Soares; Ofício 

2733/15 da SANEAGO, em resposta ao requerimento do Vereador Paulinho Graus; 

Comunicado do Ministério da Educação sobre recursos financeiros destinados a 

garantir a execução de programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 

Educação. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: DRª CRISTINA, 

Projeto de Lei determina que Hospitais e Maternidades da rede pública municipal 

permitam a presença de “doulas” durante todo o período de trabalho de parto e pós-

parto imediato, sempre que solicitadas pela parturiente, Projeto de Emenda a Lei 

Orgânica que modifica o art. 165 e requerimentos endereçados a COMURG, 

SEMOB, SMT e ao Grão Mestre Estadual da Grande Oriente do Estado de Goiás; 

WELINGTON PEIXOTO,  requerimentos endereçados a COMURG, SMT, Guarda 

Metropolitana do Município de Goiânia, SEMOB e Comando Geral da PM-Go;  à 

Poderosa Assembléia Legislativa Maçônica do Estado de Goiás e á Grande Oriente 

do Estado de Goiás; DR. BERNARDO DO CAIS, Projeto de Lei que dispõe sobre a 

obrigatoriedade da presença de pediatra ou neonatologista nas salas de parto e dá 

outras providências; THIAGO ALBERNAZ, Projeto de Lei que diminui para sessenta 

ano a idade para gratuidade do transporte coletivo municipal, Projeto de Lei que 

Proíbe a instalação de fotossensores em locais sem visibilidade e requerimentos 

endereçados a COMURG, RMTC e SMT; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos 

endereçados a SEMOB; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados a 

SEMOB; JOGE DO HUGO, requerimentos endereçados a SEMOB, Governado 

Marconi Perillo; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; DR. 

GIAN, requerimentos endereçados a SEMOB, SMT, Comando Geral a PM-Go e 

COMURG; TAYRONE DI MARTINO, Projeto de Lei que dispõe sobre a proibição do 

funcionamento e uso do aparelho celular ou similar durante o período em que estão 



sendo ministradas as aulas nas escolas públicas e privadas que ministram o ensino 

fundamental no Município de Goiânia e dá outras providências e requerimentos 

endereçados a COMUG, SEMOB  e SMT; ANSELMO PEREIRA, requerimentos 

endereçados a SEMOB e COMURG; PAULO MAGALHÃES, requerimentos 

endereçados a COMURG e CELG; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados 

ao Presidente da Casa, à OAB, ao Executivo Municipal e ao Senhor João Reis Araújo 

e Senhora Zenaide Melo; ELIAS VAZ, requerimento ao Presidente da Casa; IZÍDIO 

ALVES, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de separação de lixo nas 

instituições de ensino no município de Goiânia e Projeto de Lei que cria a semana 

educativa de conscientização para a prática de soltar pipas e papagaio sem o uso de 

Cerol e linhas Chilenas nas Escolas públicas e Privadas e dá outras providencias; 

TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados à SMT, COMURG e SEMOB. Às 09 

(nove) horas e 42 (quarenta e dois) minutos, o Senhor Presidente, ANSELMO PEREIRA, 

passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Drª Cristina, Paulo 

Magalhães, Djalma Araújo, Paulo da Farmácia e Pedro Azulão Jr.. Às 10:34(dez horas e 

trinta e quatro minutos), o Senhor Presidente, ANSELMO PEREIRA, passou para a 

Ordem do Dia.  Projeto de Lei Complementar 001/15 do Executivo Municipal, 

altera a Lei 5.040 de 20/11/75 e dá outras providências – Adequação do Código 

Tributário Municipal, com parecer pela aprovação, com Emenda - 1ª votação – 

Relator Vereador Paulo Borges - Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 

aprovado e encaminhado a Comissão Mista. Às 10:34 (dez horas e trinta e quatro 

minutos), com a presença de 28 (vinte e oito) Vereadores, foi registrada a 1ª 

conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: 

ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO 

ALVES, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINADE, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO 

CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 

FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, JORGE DO 

HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 

MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO 

ALBERNAZ  e WELINGTON PEIXOTO. Projeto de Lei nº 047/15 do Vereador Rogério 

Cruz, institui no âmbito do Município de Goiânia o Dia do Soldado a ser comemorado 

anualmente no dia 25 de agosto, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relatora 

Vereadora Tatiana Lemos, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi 

aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 

Autógrafo de Lei. Projeto de Decreto Legislativo 029/15 do Vereador Edson 

Automóveis, Concede título de cidadão goianiense ao Senhor José Carlos Rangel 

Ales, com parecer pela aprovação, Relatora Vereadora Drª Cristina, votação única, 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado ao 

Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 

Legislativo 030/15 do Vereador Antônio Uchôa, Concede título de cidadão goianiense 

ao Senhor Victor Dragalzew Júnior, pelos relevantes serviços prestados a 

comunidade, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Edson Automóveis, 

votação única, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. 

Projeto de Lei 045/14 do Vereador Paulo Borges, dispõe sobre a implantação do 

Programa de Terapias Naturais pela secretaria de saúde do Município de Goiânia e 

dá outras providências, com parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador 

Edson Automóveis - Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 



pedido de vista a Vereadora Cida Garcêz. Projeto de Lei nº 104/14, de autoria do 

Vereador Antônio Uchôa, que Institui no Calendário Oficial do município de Goiânia 

“O Dia Oficial das Filhas de JÓ e da Ordem Demolay”, com parecer pela aprovação, 

2ª votação – Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, Relator 

Vereador Deivison Costa, foi aprovado pedido de vista aos Vereadores Thiago 

Albernaz e Drª Cristina. Projeto de Lei 168/14 do Vereador Paulo da Farmácia, institui o 

estatuto dos portadores de obesidade no âmbito do Município de Goiânia, com 

parecer pela aprovação, 2ª votação – Relator Vereador Paulo Borges, Comissão de 

Direitos Humanos e Cidadania, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 

224/2014, da Vereadora Dra. Cristina, que Declara de Utilidade Pública à Associação 

Paraolímpicos do Futuro, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Rogério 

Crus, 2ª votação - Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi 

aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 

Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 036/15 do Vereador Thiago Albernaz, criação do Dia 

Municipal do movimento Estudantil, a ser comemorado na data de 15 de junho, 2ª 

votação, Relator Vereador Tayrone Di Martino, Comissão de Educação, Cultura, 

Ciência e Tecnologia, foi aprovado e encaminhado a Comissão ao Núcleo de 

Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 

052/15 do Vereador Denício Trindade, declara de utilidade pública a Associação 

Nacional dos Servidores da polícia Federal em Goiás – ANSEF e dá outras 

providências, 2ª votação, Relator Vereador Tayrone Di Martino, Comissão de 

Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 053/15 

do Vereador Dr. Gian, “Passa para o Calendário Oficial de Eventos do Município de 

Goiânia o Dia Municipal da Conscientização da Luta Contra a Síndrome de Cushing 

(anualmente no dia 08 de abril), com parecer pela aprovação, Relatora Vereadora Drª 

Cristina, 2ª votação, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi 

aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 

Autógrafo de Lei. Foi aprovado requerimento 9197/15 do Vereador Geovani Antônio. 

Os Vereadores Anselmo Pereira, Jorge do Hugo, Drª Cristina e Paulo Magalhães, 

solicitaram registro em Ata como visita honrosa os Senhor Edson Campos, 

Eric(Presidente da Associação de Moradores do Jardim Primavera), Erinaldo 

Fernandes(Diretor da Praça de Esportes do Setor dos Funcionários) e José 

Carlos(Presidente da Associação do Setor Santa Fé). O Vereador Paulo Magalhães, 

solicitou registro em Ata o aniversário do Servidor e ex-Diretor Legislativo esta Casa, 

Paulo de Tarso Lêda. O Vereador Richard Nixon justificou suaausênci atrav´s de 

ofício. Os requerimentos 9197 a 9358 foram aprovados de plano pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento 

Interno.  Às 11:47 (onze horas e quarenta e sete minutos), o Senhor Presidente, Vereador 

Anselmo Pereira, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário 

regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 

Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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1º Secretário: 
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Ata da qüinquagésima quarta (54ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

Às nove (09) horas e doze (12) minutos, do dia primeiro de julho de dois mil e quinze 

(01.07.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a qüinquagésima 

quarta (54ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 

Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou aberta sob 

a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, convidou 

o Vereador ANTÔNIO UCHÔA para ler um trecho bíblico e, em seguida, o Senhor 

Presidente convidou o 1º Secretário em exercício, Vereador ANTÔNIO UCHÔA, para 

ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação, foi 

declarado aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 

parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 

ANSELMO PEREIRA – Presidente, ANTÔNIO UCHÔA - 1º Secretário em exercício e 

GEOVANI ANTÔNIO – 2º Secretário. No Expediente foram lidos os seguintes 

ofícios: Ofício 333/15 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 

086/15 que cria e denomina o Centro Municipal de Educação Infantil – CMEI, 

Eronildo Ribeiro; Ofícios 1069 e 1136/15 da CELG, em resposta aos requerimentos 

dos Vereadores: Drª Cristina e Eudes Vigor; Ofício 002/15 da Secretaria Municipal 

de Infraestrutura e Serviços Públicos, em resposta ao requerimento do Vereador 

Anselmo Pereira. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: CLÉCIO 

ALVES, requerimentos endereçado a SEMOB e SMT; CIDA GARCÊZ, requerimento 

endereçado ao Prefeito Paulo Garcia; JORGE DO HUGO, requerimento endereçado 

a SEMOB; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; 

WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei que cria o Selo Amigo do Consumidor no 

Município de Goiânia e requerimentos endereçados a COMURG, SMT, Comando 

Geral da PM-Go, Guarda Municipal e SEMOB; DRª CRISTINA, requerimento 

endereçado a Contato Comunicação e a Iuri Godinho e Adriana Godinho; DJALMA 

ARAÚJO, requerimento endereçado a SEMOB; PAULO DA FARMÁCIA, 

requerimentos endereçados a SEMOB; TAYRONE DI MARTINO, Projeto de Lei que 

altera a Lei nº 7.957, de 06 de janeiro de 2000, que institui incentivo fiscal em favor 

de pessoas físicas e jurídicas de direito privado, para a realização de projetos 

culturais e dá outras providência; EUDES VIGOR, requerimentos endereçados a 

SEMOB, AMMA e SMT; DENÍCIO TRINDADE,  requerimento endereçado ao 

Presidente da Casa, solicitando instalação de Comissão Especial de Inquérito para 

discutir e analisar o Contrato de Concessão do sistema de água e de coleta do 

esgoto sanitário entre a SANEAGO e o Município de Goiânia. Às 09 (nove) horas e 

36 (trinta e seis) minutos, o Senhor Presidente, ANSELMO PEREIRA, passou 

para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães, 

Djalma Araújo E Geovani Antônio. Às 10:02 (dez horas e dois minutos), com a 

presença de 26 (vinte e seis) Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de quorum 

do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 

ANTÔNIO UCHÔA, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 

RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, 



EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 

LIMA, FELIZBERTO TAVARES, IZÍDIO ALVES, GEOVANI ANTONIO, JORGE DO 

HUGO, MIZAIR LEMES JR., MILTON MERCÊZ,  PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 

MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS e WELINGTON PEIXOTO. Às 

10:06(dez horas e seis minutos), o Senhor Presidente, ANSELMO PEREIRA, 

passou para a Ordem do Dia.  Veto 005/15 do Executivo Municipal, Veto Integral 

ao Autógrafo de Lei nº 053, que dispõe sobre aviso a ser fixado nos locais que 

especifica, com parecer pela rejeição – votação única, Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação, Relatora Vereadora Drª Cristina, foi mantido o Veto por maioria e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar o Prefeito. 

Projeto de Lei nº 104/15 do Executivo Municipal, dispõe sobre as Diretrizes para a 

elaboração da Lei Orçamentária para o exercício de 2016, altera a Lei nº 9.527, de 30 

de dezembro de 2014 e dá outras providências, com parecer pela aprovação – com 

Emendas - 1ª votação, Relatora Vereadora Drª Cristina, Comissão Mista, foi rejeitado 

as Emendas dos Vereadores Geovani Antônio e Drª Cristina e aprovado o Projeto e 

encaminhado a Diretoria Legislativa para retornar a Pauta da Ordem do Dia. Projeto 

de Lei Complementar 001/15 do Executivo Municipal, obriga o fornecedores de 

bens e serviços, localizados no Município de Goiânia, a fixar data e hora para entrega 

dos produtos ou realização o serviços aos consumidores, com parecer pela 

aprovação – com Emendas fls18/19, 2ª votação, Relator Vereador Welington Peixoto, 

Comissão de Direitos do Consumidor, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 

225/15 do Executivo Municipal, Autoriza suplementação orçamentária em 

cumprimento do disposto no art. 29-A da C.F., autoriza a abertura de crédito 

adicionais de natureza que especifica, com parecer pela aprovação, 1ª votação, 

Relator Vereador Rogério Cruz, Comissão Mista, foi aprovado e encaminhado a 

Diretoria Legislativa para retornar a Pauta da Ordem do Dia. Projeto de Lei nº 

299/13 do Vereador Carlos Soares, obriga o fornecedores de bens e serviços, 

localizados no Município de Goiânia, a fixar data e hora para entrega dos produtos ou 

realização o serviços aos consumidores, com parecer pela aprovação – com 

Emendas fls18/19, 2ª votação, Relator Vereador Welington Peixoto, Comissão de 

Direitos do Consumidor, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 131/14 do Vereador 

Elias Vaz, disciplina a propaganda institucional dos órgãos da administração direta e 

indireta do Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relator 

Vereador Deivison Costa, Comissão de Educação, Cultua, Ciência e Tecnologia, foi 

aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 

Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 020/15 do Vereador Paulo da Farmácia, institui 

no Município de Goiânia programa “doadores do futuro” em todas as escolas da rede 

pública municipal de ensino, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relatora 

Vereadora Cida Garcêz, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 

e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de 

Lei nº 050/15 do Vereador Paulo Borges, dispõe sobre a obrigatoriedade de expor 

na Câmara Municipal de Vereadores e na rede Mundial de Computadores dos órgãos 

públicos municipais as informações referentes à isenção do imposto predial e 

territorial urbano – IPTU, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relatora 

Vereadora Drª Cristina, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e 



encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de 

Lei nº 136/15 da Vereadora Cida Garcêz, dispõe sobre a obrigatoriedade de 

divulgação da página da mulher no site oficial da Prefeitura de Goiânia e dá outras 

providências, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relatora Vereadora Drª 

Cristina, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado 

a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 162/15 

do Vereador Carlos Soares, institui no calendário oficial do Município de Goiânia o 

Dia do Gestor de unidades Educacional a ser comemorado no Dia 12 de novembro 

de todos os anos, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator Vereador Paulo 

da Farmácia, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e 

encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Às 10:02 

(dez horas e dois minutos), com a presença de 21 (vinte e um) Vereadores, foi 

registrada a 2ª conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes 

Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA 

GARCÊZ, DENÍCIO TRINADE, DIVINO RODRIGUES, DR. BERNARDO DO CAIS, 

DR. GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 

LIMA, GEOVANI ANTONIO, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ,  PAULINHO 

GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ e 

WELINGTON PEIXOTO. Os Vereadores Felizberto Tavares, Fábio Lima, Anselmo 

Pereira e Paulo Magalhães, solicitaram registro em Ata como visita honrosa dos 

Pastores Normando, Daniel e Divino Eterno, ao Senhor Mário Fernando – ASBAN e o 

Jornalista Tião Cavalcante. Os Vereadores Richard Nixon e Thiago Albernaz 

justificaram suas ausências através de ofício. Os requerimentos 9360 a 9388 foram 

aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea 

“a” do artigo 82, do Regimento Interno.  Às 12:00 (doze horas), o Senhor 

Presidente, Vereador Anselmo Pereira, encerrou a presente Sessão em nome do 

Senhor Olimpio Jayme(ex-vereador e Presidente desta Casa) e convocou outra para 

o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 

conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da qüinquagésima quinta (55ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

Às nove (09) horas e doze (12) minutos, do dia dois de julho de dois mil e quinze 

(02.07.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a qüinquagésima 

quinta (55ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 

Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou aberta sob 

a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, convidou 

a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um trecho bíblico e, em seguida, o Senhor 

Presidente convidou o 1º Secretário em exercício, Vereador ANTÔNIO UCHÔA, para 

ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação, foi 

declarado aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 

parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 

ANSELMO PEREIRA – Presidente, ANTÔNIO UCHÔA - 1º Secretário em exercício e 

GEOVANI ANTÔNIO – 2º Secretário. No Expediente foi lido o seguinte ofício: Ofício 

337/15 do Executivo Municipal, encaminha Veto Integral ao Autógrafo de Lei, que dispõe 

sobre a obrigatoriedade das casas noturnas, estádios e bares onde ocorram shows ou 

apresentação de música ao vivo, na divulgação das saídas de emergências, através de 

telões imagens e áudio. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: DR. GIAN, 

requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; ANTÔNIO UCHÔA, requerimento endereçado 

a COMURG; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados a SEMOB; JOGE DO 

HUGO, requerimentos endereçados a SEMOB; FÁBIO LIMA, requerimento endereçado a 

SEMOB;  ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a SEMOB; WELINGTON 

PEIXOTO, requerimentos endereçados a SEMOB, SMT, COMURG, Guarda Municipal e 

Comando Geral da PM-Go; DENÍCIO TRINDADE, requerimento endereçado ao Presidente 

da OAB-Go; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Decreto Legislativo que concede o título 

honorífico de cidadania goianiense a Srª Maria Aparecida dos Santos e Projeto de Lei que 

institui políticas públicas para a profissionalização da mulher no âmbito do Município de 

Goiânia; FÁBIO CAIXETA, requerimento endereçado a COMURG; EUDES VIGOR, 

requerimentos endereçados a COMURG  e AMMA; MIZAIR LMES JR., Projeto de Lei que 

Fica instituído que em escolas públicas e privada, faculdades, universidades e em 

instituições de cursos profissionalizantes do Município de Goiânia, a leitura de 

trechos bíblicos na abertura das aulas em sala, como em eventos que requeira a 

participação da comunidade nessas instituições; DEIVISON COSTA, Projeto de Lei 

que dispõe sobre a aquisição de ingresso com abatimento de cinquenta por cento, 

em qualquer tipo de evento, a doadores de sangue e dá outras providências, Projeto 

de Lei que dispõe sobre afixação de cartazes no estacionamentos públicos e 

privados alertando sobre o abandono involuntário de menores no interior do veículo, 

Projeto de Lei que destina espaço, nas praças de alimentação de shopping centers, 

restaurantes, lanchonetes, bares e outros estabelecimentos do setor gastronômico, 

para uso preferencial de idosos, gestantes e pessoas com deficiência ou com 

mobilidade reduzida, Projeto de Lei que cria o programa para o exame de próstata na 

Rede Municipal de saúde da Prefeitura da cidade de Goiânia e dá outras 

providências, Projeto de Lei que estabelece parâmetros máximos para número de 

alunos por turma n cidade de Goiânia, Projeto de Lei que assegura assistência 



fisioterapêutica 24 horas ao paciente em UTI- Unidade de Tratamento Intensivo ou 

UTCI - Unidade de Tratamento Semi-Intensivo localizadas no Município de Goiânia, 

Projeto de Lei que dispõe sobre proibição de inauguração de obras públicas 

incompletas, Projeto de lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de se instalar sistema 

eletrônico com alerta sonoro para identificação e segurança do recém-nascido nos 

hospitais e maternidades da rede municipal de saúde de Goiânia, Projeto de Lei que 

dispõe sobre a obrigatoriedade de emplacamento de veículos adquiridos ou a serviço 

do Município de Goiânia e dá outras providências, Projeto de Lei que obriga o 

supermercado, hipermercados e similares a informarem o prazo de validade dos 

produtos perecíveis cujos preço forem anunciados como promocionais, Projeto de Lei 

que institui a meia entrada para os servidores municipais da administração pública 

direta, indireta e fundacional do Município de Goiânia em estabelecimentos que 

promovam lazer e entretenimento e estimulem a difusão cultural, Projeto de Lei que 

institui a instalação de torneiras com temporizador de água nas escolas municipais e 

em locais públicos, Projeto de lei que torna obrigatória a inscrição do nome das 

escolas nos uniformes dos aluno matriculados na rede municipal de ensino 

fundamental público da cidade de Goiânia, Projeto de Lei que obriga todo ambulante 

(camelô) a embalar em sacos plásticos oxibiodegradáveis o resíduo oriundos em sua 

atividade , no local em que está devidamente autorizado e requerimentos 

endereçados a SEMOB e COMURG. Às 09 (nove) horas e 38 (trinta e oito) 

minutos, o Senhor Presidente, ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno 

Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Dr. Gian, Djalma Araújo e Paulo 

Magalhães. Às 10:05(dez horas e cinco minutos), o Senhor Presidente, 

ANSELMO PEREIRA, passou para a Ordem do Dia.  Projeto de Lei nº 178/12, do 

Vereador Djalma Araújo, dispõe sobre a inclusão da Maratona em Movimento no 

Calendário oficial do Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, 2ª votação, 

Relator Vereador Deivison Costa, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 

tecnologia, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 

para Extração do Autógrafo de Lei. Às 10:06 (dez horas e seis minutos), com a 

presença de 25 (vinte e cinco) Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de 

quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO 

PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 

VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, 

DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, 

FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 

PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI  MARTINO 

e WELINGTON PEIXOTO. Projeto de Lei nº 277/14 do Vereador Paulo da Farmácia, 

dispõe sobre a obrigatoriedade da aplicação de “selo higiênico reciclado” em latas de 

alumínio de cervejas, refrigerantes, suco e similares no Município de Goiânia, com 

parecer pela aprovação, 1ª votação, Relatora Vereadora Cida Garcêz, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado pedido de vista ao autor do Projeto. 

Projeto de Lei nº 328/14 do Vereador Paulo da Farmácia, institui o Dia do Menor 

Aprendiz, a ser comemorado no dia 24/04/14, no âmbito do Município de Goiânia, 

com parecer pela aprovação, 2ª votação, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 

Tecnologia – Relator Vereador Tayrone Di Martino, foi aprovada e encaminhada ao 

Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de 

Lei nº 480/14 da Vereadora Cida Garcêz, fica incluído no calendário oficial do Município 

de Goiânia o Dia da Amamentação o qual deverá ocorrer no mês de agosto e cada 



ano, no dia 1º do mês, quando se comemora o Dia Mundial da Amamentação, com 

parecer pela aprovação, 2ª votação, Relator Vereador Tayrone Di Matino, Comissão 

de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo 

de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 

225/15 do Executivo Municipal, Autoriza suplementação orçamentária em 

cumprimento do disposto no art. 29-A da C.F., autoriza a abertura de créditos 

adicionais de natureza que especifica, com parecer pela aprovação, 2ª votação, 

Relator Vereador Rogério Cruz, Comissão Mista, foi aprovado e encaminhado ao 

Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Foi 

rejeitado requerimento nº 9002/15 do Vereador Djalma Araújo. Projeto de Lei nº 

104/15 do Executivo Municipal, dispõe sobre as Diretrizes para a elaboração da Lei 

Orçamentária para o exercício de 2016, altera a Lei nº 9.527, de 30 de dezembro de 

2014 e dá outras providências, com parecer pela aprovação - 2ª votação, Relatora 

Vereadora Drª Cristina, Comissão Mista, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Às 11:30 (onze horas e 

trinta minutos), com a presença de 18 (dezoito) Vereadores, foi registrada a 2ª conferência 

de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, 

CARLOS SOARES, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, 

DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, 

GEOVANI ANTONIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 

DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ e 

WELINGTON PEIXOTO. Os Vereadores Mizair Lemes Jr., Paulo Magalhães e Fábio Lima, 

solicitaram registro em Ata como visita honrosa do advogado Dr. Gustavo, João Nogueira e 

Pastor Rogério. Os Vereadores Richard Nixon, Felizberto Tavares e Thiago Albernaz 

justificaram suas ausências através de ofício. Os requerimentos 9390 a 9702 foram 

aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do 

artigo 82, do Regimento Interno.  Às 12:01 (doze horas e um minuto), o Senhor 

Presidente, Vereador Anselmo Pereira, encerrou a presente Sessão e convocou outra para 

o dia (04) quatro de Agosto no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e 

achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

Presidente: 

1º Secretário:  

2º Secretário: 



 
 

Ata da qüinquagésima sexta (56ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e seis (06) minutos, do dia quatro de agosto de dois mil e quinze 

(04.08.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a qüinquagésima 

sexta (56ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 

Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou aberta 

sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, 

convidou o Vereador CLÉCIO ALVES para ler um trecho bíblico e, em seguida, foi 

houve apresentação do Lilian – Centro de Música, dando início ao 2º Semestre 

Legislativo e em seguida o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício, 

Vereador WELINGTON PEIXOTO, para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 

pedido de retificação ou impugnação, foi declarado aprovado pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 

Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – 

Presidente, WELINGTON PEIXOTO - 1º Secretário em exercício e GEOVANI 

ANTÔNIO – 2º Secretário. No Expediente foi lido o seguinte ofício: Ofício nº 

338/2015 do Executivo Municipal, que encaminha Veto Parcial ao Autógrafo e Lei nº 

087/15, que Dispõe sobre a integração do Parque Industrial Móoca com o Setor 

Cidade Jardim e dá outras providências; Ofício nº 347/2015 do Executivo Municipal, 

que encaminha Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 093/15, que Dispõe sobre a 

publicidade de listas de espera relativas aos procedimentos cirúrgicos e exames na 

página eletrônica da Prefeitura e dá outras providências; Ofício nº 348/2015 do 

Executivo Municipal, que encaminha Veto Integral ao Autógrafo de lei 097/15, que 

Dispõe sobre a liberação de acesso, nos eventos públicos e privados, junto ao 

Autódromo Internacional de Goiânia; Ofício nº 363/2015 do Executivo Municipal, 

que encaminha Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 099/15, que Dispõe sobre a 

proibição da cobrança prévia de taxa para cadastramento de um curriculum vitae e 

perfil profissional, nas agências de emprego, inclusive, as virtuais, localizadas no 

âmbito do Município de Goiânia; Ofício nº 364/2015 do Executivo Municipal, que 

encaminha Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 102/15, que Torna a Alameda 

Ricardo Paranhos, no Setor Marista, como Rua de Esporte Ciclístico; Ofício nº 

365/2015 do Executivo Municipal, que encaminha Veto Integral ao Autógrafo de Lei 

nº 101/15, que Dispõe sobre normas de segurança e prevenção de acidentes em 

piscinas de uso público e coletivo; Ofício nº 366/2015 do Executivo Municipal, que 

encaminha Veto Parcial ao Autógrafo de Lei nº 103/15, que Dispõe sobre a revisão 

do Plano Plurianual 2014/2017; Ofício nº 380/2015 do Executivo Municipal, que 

encaminha Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 112/15, que estabelece o pecúlio 

dos funcionários públicos municipais de Goiânia para que o funcionário participante 

possa optar por receber o pecúlio (aposentadoria); Ofício nº 381/2015 do Executivo 

Municipal, que encaminha Veto Integral ao Autógrafo de Lei 105/15, que Altera a 

redação do artigo 1º, acrescenta a este o parágrafo único, altera a redação do artigo 

2º, altera a redação do seu parágrafo único, altera artigo 3º e acrescenta os artigos 

4º, 6º, 7º, 8º, 9º e 10º, todos da Lei Municipal nº 8.470/2006, que institui o Dia de 



Esclarecimento e Diagnóstico precoce da osteoporose; Ofício nº 385/2015 do 

Executivo Municipal, que encaminha Veto Parcial ao Autógrafo elei 123/15, que 

Dispõe sobre as diretrizes para a elaboração da lei orçamentária para o exercício de 

2016, altera a Lei nº 9.527, de 30 de dezembro de 2014 e dá outras providências; 

Ofício nº 388/2015 do Executivo Municipal, que encaminha Veto Parcial ao 

Autógrafo de Lei nº 118/15, que institui o estatuto  dos portadores de obesidade no 

âmbito do Município de Goiânia; Ofício nº 349/2015 do Executivo Municipal, que 

encaminha Projeto de Lei, que Dispõe sobre o Conselho de Alimentação Escolar do 

Município de Goiânia e revoga o Decreto nº 1.418, de 14 de agosto de 2000; Ofício 

nº 352/2015 do Executivo Municipal, que encaminha Projeto de Lei, que Autoriza o 

Chefe do Poder Executivo Municipal a realizar operação de crédito com a 

Corporação Andina de Fomento / Banco de Desenvolvimento da América Latina – 

CAF destinada a custear projetos de pavimentação, acessibilidade, urbanização, 

mobilidade, meio ambiente, desenvolvimento sustentável, educação e saúde; 

Ofícios 628 a 632/2015 da Secretaria Municipal de Finanças, que encaminha 

relatórios das aplicações financeiras de liquidez imediata, efetuadas pela Prefeitura 

Municipal de Goiânia durante os meses de janeiro, fevereiro, março, abril e 

maio/2015, devidamente recolhidas ao Tesouro Municipal; Ofício nº 751/2015 da 

Secretaria Municipal de Finanças, que encaminha Balancete Financeiro da 

Administração Direta referente o mês de abril/2015; Ofício nº 745/2015 da 

Secretaria Municipal de Administração, que encaminha Relatório de Contribuição do 

Pecúlio, referente ao mês de junho/2015; Ofício nº 182/2015 do Conselho Municipal 

de Saúde que encaminha Moção de Repúdio; Protocolo nº 2015/0001170 de 

Gunther Heinz, que encaminha cópia de denúncia referente aos serviços urbanos de 

Goiânia; Ofício nº 1300/2015 da Secretaria Municipal Assistência Social – SEMAS, 

em resposta ao requerimento do Vereador Denício Trindade; Ofício nº 602/2015 da 

Secretaria Municipal de Cultura - SECULT, em resposta ao requerimento do 

Vereador Felizberto Tavares; Ofícios nº 008, 010, 012, 640/2015 da Secretaria 

Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, em resposta ao requerimento da 

Vereadora Fábio Lima e Dra. Cristina; Ofício nº 1105/2015 da Agência Municipal do 

Meio Ambiente – AMMA, em resposta quanto ao Projeto de Lei nº 207/2006 da 

Vereadora Cida Garcêz; Ofícios 849, 850, 852 a 854, 863, 870 e 877 do Presidente 

da Companhia de Urbanização de Goiânia – COMURG, em resposta aos 

requerimentos dos Vereadores: Carlos Soares, Antônio Uchôa, Geovani Antônio, 

Felizberto Tavares, Welington Peixoto, Paulinho Graus e Paulo Magalhães; Ofício 

125 a 127, 129, 130, 142, 146 a 148, 160 a 165, 169, 170, 172 e 177 a 185 do 

Diretor de Urbanismo da COMURG, em resposta aos requerimentos dos 

Vereadores: Jorge do Hugo, Paulinho Graus, Paulo da Farmácia, Welington Peixoto, 

Dr. Bernardo do Cais, Tatiana Lemos, Tayrone Di Martino, Rogério Cruz, Felizberto 

Tavares, Izídio Alves, Carlos Soares, Fábio Lima, Zander, Edson Automóveis, Pedro 

Azulão Jr., Denício Trindade e Thiago Albernaz; Ofício 1910/2015 da Secretaria 

Municipal de Saúde, em resposta ao requerimento do Vereador Zander; Ofícios 

1214/2015 da GELG, em resposta ao requerimento do Vereador Paulo Magalhães; 

Ofício 085/2015 do Consórcio Rmtc, em resposta ao requerimento do Vereador 

Anselmo Pereira; Ofícios 270 e 271/2015 da SMT, em resposta aos requerimentos 

dos Vereadores Célio Silva e Anselmo Pereira; Ofício nº 134/2015 do Conselho 

Municipal de Assistência Social de Goiânia – CMASGyn, que encaminha cópia 



integral dos autos de Prestação de Contas do Fundo Municipal de Assistência Social 

de Goiânia – FMASGyn; Ofício nº 244/2015 do Chefe de Gabinete do Governador, 

em resposta ao requerimento do Vereador Paulo Magalhães; Ofício nº 2230/2015 

da Secretaria de Estado da Saúde, em resposta ao requerimento do Vereador Paulo 

Magalhães; Ofícios nº 1687, 2966, 3125, 3127, 3164 e 3396/2015 da SANEAGO, 

em respostas aos requerimentos dos Vereadores: Anselmo Pereira, Paulinho Graus 

e Carlos Soares; Ofício Circular nº 002/2015 do Gabinete da Senadora Lúcia 

Vânia, que comunica a desfiliação da Senadora do Partido da Social Democracia 

Brasileira – PSDB, e a filiação ao Partido Socialista Brasileiro – PSB; Comunicado 

do Ministério da Educação informando sobre o Fundo Nacional de Desenvolvimento 

da Educação; Ofício 023/2015 do Vereador Eudes Vigor comunicando sua ausência 

nas Sessões dos dias 04, 05 e 06 de agosto. Apresentaram matérias os seguintes 

Vereadores: CLÉCIO ALVES, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo 

Garcia, SMT e SEMOB; ANSELMO PEREIRA, Projeto de Lei que dispõe sobre a 

obrigatoriedade de fornecimento de água filtrada em bares, restaurantes, 

lanchonetes, hospedaria, hotel e outros estabelecimentos similares e dá outras 

providencias, Projeto de Lei que cria e denomina praça pública “Praça Vele do 

Araguaia”, situada na confluência das Ruas Jovino Borges da Silva, Blaudina Garcia 

Rosa e Rua Combrasil, no Setor Vale do Araguaia e requerimento endereçado ao 

Presidente a casa, solicitando a concessão da Medalha da ordem Econômico 

goianiense, à Senhora Ana Carla Abrão Costa e requerimentos endereçados a 

AMMA, SEMOB, Diretoria do Rotary Clube de Goiânia Sul, Diretoria do Rotary Clube 

de Goiânia Oeste; Diretoria do Rotary Clube de Goiânia Rio Araguaia e ao 

Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em comemoração ao 

Dia do Funcionário de Farmácia e Drogaria;  PAULO MAGALHÃES, Projeto de 

Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao Sr. 

Francisco Chagas Almeida e requerimentos endereçados a SMT, Secretário 

Municipal de Planejamento Urbano e Habitação e COMURG; JORGE DO HUGO, 

requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e SEINFRA; IZÍDIO ALVES, 

Projeto de Resolução que dispõe sobre a instituição de diploma honorífico que 

especifica(Amigo de Goiânia); ZANDER, Projeto de Lei que obriga a Secretaria de 

Saúde de Goiânia a realizar gratuitamente, exames para detectar trombofilia e 

fornecer tratamento às portadoras, nos casos em que especifica, além de dar outras 

providencias e requerimentos endereçados a SMT e SEMOB; FÁBIO CAIXETA, 

Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadão goianiense 

ao Senhor José Gerado Fagundes Freire; CÉLIA VALADÃO, Projeto de Decreto 

Legislativo que concede título de cidadania ao Senhor Marcello da Silva Alves “João 

Marcello”, Projeto de Decreto Legislativo que concede título de cidadania goianiense 

ao Padre Abdon Dias Guimarães; WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei que 

dispõe sobre a obrigatoriedade da exposição dos cardápio de restaurantes, bares, 

lanchonetes e outros estabelecimentos, com os valores dos alimentos e bebidas 

fornecidos e as formas de pagamento aceitas,do lado de fora destes e 

requerimentos endereçados a SEMOB, SMT, COMURG, Guarda Municipal e 

Comando Geral da PM-Go; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei que dispõe 

sobre a criação da Eco Olimpíada Lógica na rede Municipal de Ensino e dá outras 

providências, Projeto de Lei que obriga o supermercados e hipermercados a 

reservarem espaço destinado a colocação de urnas para o descarte de resíduos 



tóxicos de dá outras providencias e requerimentos endereçados a SEMOB; 

CARLOS SOARES, Projeto de Lei que dispõe sobre aplicativos para a prestação do 

transporte individual e remunerado de passageiros – Táxi, regulamentado pela Lei nº 

9.445, de 16 de setembro de 2014, Projeto e Lei que dispõe sobre a proibição da 

comercialização e uso de Cerol, linha chilena e similares no Município de Goiânia e 

dá outras providências e requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB, SMT e 

METROBUS; DIVINO RODRIGUES, requerimentos endereçados a SMT e 

COMURG; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimento endereçado ao Presidente da 

Casa, solicitando licença por interesse particular no prazo de 125 dias; ROGÉRIO 

CRUZ, requerimentos endereçado a SEMOB e COMURG; TAYRONE DI MARTINO, 

requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; FÁBIO LIMA, requerimento 

endereçado a COMURG. Às 09 (nove) horas e 54 (cinquenta e quatro) minutos, 

o Senhor Presidente, ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno Expediente. 

Usaram a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães, Antônio Uchôa, Elias Vaz(PSB), 

Djalma Araújo(SDD), Célia Valadão(PMDB), Milton Mercêz(PTB) e Felizberto 

Tavares((PR). Às 10:30 (dez horas e trinta minutos), com a presença de 28 (vinte 

e oito) Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de quorum do Plenário, estando 

presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, 

CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, 

DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO 

DO CAIS, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 

FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 

MIZAIR LEMES JR., PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 

AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI  MARTINO, 

THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:52 (dez horas e 

cinquenta e dois minutos), o Senhor Presidente, ANSELMO PEREIRA, passou 

para a Ordem do Dia. Veto nº 006/15 do Executivo Municipal, Veto Integral ao 

Autógrafo de Lei nº 054/15, dispõe sobre tempo máximo de espera para a realização 

de procedimentos médicos nas unidades da rede Pública de Saúde do Município de 

Goiânia, com parecer pela rejeição – votação única, Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação, relatora Vereadora Drª Cristina, foi mantido o Veto por maioria e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração para 

comunicar ao Prefeito. Veto nº 007/15 do Executivo Municipal, Veto Integral ao 

Autógrafo de Lei Complementar nº 002/15, dispõe sobre regulamentação do controle 

as atividades não residenciais e dos parâmetros urbanísticos estabelecidos para a 

macrozona (Plano Diretor), com parecer pela rejeição – votação única, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, relatora Vereadora Drª Cristina, foi mantido o Veto 

por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração 

para comunicar ao Prefeito. Às 10:53 (dez horas e cinquenta e três minutos), com 

a presença de 21 (vinte e um) Vereadores, foi registrada a 2ª conferência de 

quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANELMO 

PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 

ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FELIZBERTO 

TAVARES, GEOVANI ANTONIO, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, MIZAIR 

LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., 

ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON 

PEIXOTO e ZANDER. Às 11:53 (onze horas e cinquenta e três minutos), o 



Senhor Presidente, ANSELMO PEREIRA, suspendeu a Sessão por 10(dez) 

minutos para que o Senhor Marco Antônio(Curió) – ex-jogador do Goiânia E.C. e 

Vila Nova F. C. usasse a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às 12:14(doze horas e 

quatorze minuto). Os Vereadores Paulo Magalhães, Mizair Lemes Jr. e Anselmo 

Pereira, solicitaram registro em Ata como visita honrosa o Senhor Marco 

Antônio(Curió), Adilson e sua esposa Cleunia Eudócia, Conselheiros Tutelares da 

Região Norte: Danila, Paulo Henrique, Gilka e Rondineli e o Deputado Estadual 

Santana Gomes. O Presidente Anselmo Pereira, solicitou registro em Ata a honra 

desta Casa em relação a homenagem recebida pelo Vereador Antônio Uchôa da 

Comenda Grão Mestre da Ordem do Mérito Tiradentes(Polícia Militar do Estado de 

Goiás). A Vereadora Célia Valadão solicitou registro em Ata o seu constrangimento 

em relação às convocações e o registro de freqüência das reuniões para tratar da 

Planta de Valores de Goiânia. Os Vereadores Dr. Gian, Drª Cristina e Tatiana 

Lemos justificaram suas ausências através de ofício. Os requerimentos 9704 a 

9924 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 

determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno.  Às 12:15 (doze horas e 

quinze minutos), o Senhor Presidente, Vereador Anselmo Pereira, encerrou a 

presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para 

constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 

Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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1º Secretário:  

2º Secretário: 



 
 

Ata da qüinquagésima sétima (57ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e quatorze (14) minutos, do dia cinco de agosto de dois mil e 

quinze (05.08.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

qüinquagésima sétima (57ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 

sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a 

declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO 

PEREIRA, convidou a Vereadora Drª CRISTINA para ler um trecho bíblico e em 

seguida o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício, Vereador 

ANTÔNIO UCHÔA, para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 

retificação ou impugnação, foi declarado aprovado pelo Senhor Presidente, de 

acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 

sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, ANTÔNIO 

UCHÔA - 1º Secretário em exercício e ZANDER – 2º Secretário em exercício. No 

Expediente foi lido o seguinte ofício. Resolução nº 017 da Mesa Diretora, 

Concede licença por interesse particular pelo prazo de 125 dias ao Vereador Dr. 

Bernardo do Cais, a partir de 04/08/2015. O Senhor Presidente ANSELMO 

PEREIRA convidou o suplente de Vereador Álvaro Alexandre(PSC) para proceder 

o juramento  de posse na Câmara Municipal de Goiânia. Foi lido pelo 1º Secretário 

Vereador Antônio Uchôa o Termo de Posse do Suplente de Vereador Álvaro 

Alexandre(Álvaro da Universo). Apresentaram matérias os seguintes 

Vereadores: EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a SEMOB, 

COMURG e SMT; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a SEMOB, 

COMURG, SMT e AMMA; FÁBIO LIMA, requerimento endereçado a COMURG; DRª 

CRISTINA, requerimento endereçado a SEMOB; PAULO MAGALHÃES, 

requerimento endereçado ao Comando Geral da PM-Go; CIDA GARCÊZ, Projeto de 

Lei que dispõe sobre a criação do Passaporte Cultural no Município de Goiânia e dá 

outras providências; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei que dispõe sobre a 

oficialização da Campanha de popularização do teatro e a Dança de Goiânia, 

Projeto de Lei que institui o programa Busca Ativa no Município de Goiânia e dá 

outras providencias e requerimentos endereçados a SMT, SEMOB e COMURG; 

ZANDER, Projeto de Lei que institui o programa Municipal de Assistência aos 

Portadores da Epidermólise Bolhosa no Município de Goiânia, além de dar outra 

providencias; ROGÉRIO CRUZ, requerimentos endereçados a SANEAGO  e 

COMURG; DEIVISON COSTA, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e 

ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Solene em homenagem ao 

Dia Nacional da Justiça e solicitando Sessão Solene em homenagem ao Dia do 

Músico; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados a SEMOB, AMMA, SMT, 

SME, Prefeito Paulo Garcia e ao Senhor Diogo Vilarinho – Esportista de Maratona 

Aquática. Às 10:29 (dez horas e vinte e nove minutos), com a presença de 28 

(vinte e oito) Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de quorum do Plenário, 

estando presentes os seguintes Vereadores: ALVARO DA UNIVERSO, ANSELMO 

PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 



COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRª 

CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 

TAVARES, GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MILTON 

MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, 

PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 

TAYRONE DI  MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e 

ZANDER. Às 10:39 (dez horas e trinta e nove minutos), o Senhor Presidente em 

exercício, TAYRONE DI MARTINO, passou para a Ordem do Dia. Foi aprovado 

por unanimidade inversão da Pauta da Ordem do Dia da Resolução nº 017/15. 

Resolução nº 017 da Mesa Diretora, Concede licença por interesse particular pelo 

prazo de 125 dias ao Vereador Dr. Bernardo do Cais, a partir de 04/08/2015, foi 

aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração da 

Resolução. Projeto de Lei Complementar nº 005/14 do Vereador Geovani 

Antônio, altera o Caput do art. 94 da Lei Complementar nº 171 de 29/05/2007, 

acresce inciso e dá nova redação aos atuais incisos do art. 2º, da Lei nº 8.645 

de23/07/2008 e acresce inciso e dá nova redação aos atuais incisos do artigo 2º da 

Lei nº 8.646/2008, com parecer pela aprovação, 1ª votação – Relatora Vereadora 

Drª Cristina - Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado vistas ao 

Vereador Anselmo Pereira. Projeto de Lei nº 202/13 do Vereador Tayrone Di 

Martino, revoga o incisos III, IV e V do art. 1º da Lei nº 9.169/12 e cria os Centros 

Municipais de Educação Infantil, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relator 

Vereador Deivison Costa, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi 

aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 

Autógrafo de Lei.  Às 11:06 (onze horas e seis minutos), com a presença de 21 

(vinte e um) Vereadores, foi registrada a 2ª conferência de quorum do Plenário, 

estando presentes os seguintes Vereadores: ALVARO DA UNIVERSO, ANSELMO 

PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CIDA GARCÊZ, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO 

TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, 

IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, 

PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON,  TAYRONE DI 

MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de 

Lei nº 387/13 da Vereadora Cida Garcêz, dispõe sobre aparada de ônibus para 

desembarque de passageiros em locais que não sejam ponto fixos, das 23:00 às 

4:30 horas, em dias úteis, feriados e finais de semana, com parecer pela aprovação, 

2ª votação, Relator Vereador Jorge do Hugo, Comissão de Habitação, Urbanismo e 

Ordenamento Urbano, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 367/14 do Vereador 

Paulo Borges, cria o programa Goiânia Iluminada e dá outra providencias, com 

parecer pela aprovação, 2ª votação, Relator Vereador Geovani Antônio, Comissão 

de Obras e Patrimônio, foi aprovado vista a Vereadora Cida Garcez. Projeto de Lei 

nº 110/15 do Vereador Zander, inclui no calendário oficial de eventos do Município 

de Goiânia o Dia Municipal para prevenção, conscientização, combate e apoio aos 

portadores de hanseníase e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 1ª 

votação, Relatora Vereadora Drª Cristina, Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 

Tecnologia. Projeto de Lei nº 124/15 do Vereador Zander, inclui no calendário 

oficial de eventos em Goiânia os “Parajogos Municipais” a serem realizados no mês 



de setembro década ano, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relatora 

Vereadora Drª Cristina, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 

e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Foram 

aprovados por unanimidade requerimentos 9703 e 9925/15 do Vereador Anselmo 

Pereira. Projeto de Resolução nº 011/14 da Vereadora  Drª Cristina, altera a 

resolução nº 026 de 19de dezembro de 1991 (Regimento Interno da Câmara 

Municipal), com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relatora Vereadora Tatiana 

Lemos, Comissão Mista, foi aprovado pedido de vista ao Vereador Anselmo Pereira.  

Os Vereadores Anselmo Pereira, Clécio Alves e Mizair Lemes Jr, solicitaram 

registro em Ata como visita honrosa o Senhor Sebastião TJ – Conselheiro do TCE, 

Deputado Estadual Lincoln Tejota(PSD), Deputado Simeyzon Silveira, Senhor 

Jurandir Cipriano – Assessor Parlamentar do Deputado federal Alexandre Baldy, 

Senhor Richardson Marques – Diretor SESI-Clube, Jornalista Orisvaldo Pires, 

Senhor Carlos Nogueira – Diretor do Grupo WCR de Comunicação, Delegado 

Norton Luiz Ferreira, Senhor Gerson Alcântara – Grande Oriente do Estado de 

Goiás, Senhor Washington Luiz – Representante do Deputado Estadual Henrique 

Arantes e Deputado Federal Jovair Arantes, Deputado Estadual Major Araújo, 

Vereador Edinaldo Pereira de Oliveira – Presidente da Câmara Municipal de 

Itumbiara e Sidney Pereira - Chefe de Gabinete, Vereador Gaguinho(Turvelândia), 

Secretário de Transporte de Turvelândia, Senhor Eliton Dias de Castro, ex-Vereador 

de Santa Fé de Goiás – Ezequias Pedrosa. O Vereador Dr. Gian,  justificou sua 

ausência através de ofício. Os requerimentos 9927 a 9973 foram aprovados de 

plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 

82, do Regimento Interno.  Às 11:41 (onze horas e quarenta e um minutos), o 

Senhor Presidente, Vereador Anselmo Pereira, encerrou a presente Sessão e 

convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta 

que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da qüinquagésima oitava (58ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e dezenove (19) minutos, do dia seis de agosto de dois mil e 

quinze (06.08.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

qüinquagésima oitava (58ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador TAYRONE DI MARTINO, que a declarou 

aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente em exercício 

TAYRONE DI MARTINO, convidou o Vereador ÁLVARO DA UNIVERSO para ler um 

trecho bíblico e em seguida o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 

exercício, Vereador WELINGTON PEIXOTO, para ler a Ata da Sessão anterior que, 

não tendo pedido de retificação ou impugnação, foi declarado aprovado pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 

Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: TAYRONE DI MARTINO – 

Presidente em exercício, WELINGTON PEIXOTO - 1º Secretário em exercício e 

ZANDER – 2º Secretário em exercício. No Expediente foi lido os seguintes 

ofícios. Ofícios 547 e 570/15 da SMT, em resposta aos requerimentos do Vereador 

Drº Gian; Ofício 049/15 da SMS, em resposta ao requerimento do Vereador Paulo 

da Farmácia; Ofícios 564, 793, 794, 813, 814, 815, 817, 872, 878, 879, 889, 894, 

900, 901, 902, 904, 905, 914, 915, 916, 921, 937, 938, 939, 940, 945, 952, 955, 956 

e 957/15 do Presidente da COMURG, em resposta aos requerimentos dos 

Vereadores Paulo Magalhães,Pedro Azulão, Jr., Geovani Antônio, Jorge do Hugo, 

Tatiana Lemos, Edson Automóveis, Anselmo Pereira, Drº Gian, Zander, Felizberto 

Tavares, Welington Peixoto, Tayrone Di Martino, Paulo da Farmácia, Drº Bernardo 

do Cais, Paulinho Graus, Rogério Cruz, Carlos Soares, Thiago Albernaz e Mizair 

Lemes Jr. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: CLÉCIO ALVES, 

requerimento endereçado a SEMOB; ÁLVARO DA UNIVERSO, requerimentos 

endereçados a Secretaria Municipal de Esporte e Lazer, SEMOB, COMURG e 

CELG; ZANDER, Projeto de Lei que denomina de CMEI Maria Francisca da Silva o 

Centro Municipal de Educação Infantil do Bairro Jardim Conquista e requerimentos 

endereçados a SEMOB e SMT; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos 

endereçados a SMT, SEMOB, Guarda Municipal, Comando geral da PM-Go e 

COMURG; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a SEMOB  e COMURG;  

JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados ao Comando Geral da PM-Go, 

SMT, COMURG e SEMOB; DRª CRISTINA, requerimentos endereçados a 

COMURG e SEMOB; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados ao 

Comando Geral da PM-Go, COMURG, SMT  e SEMOB; ROGÉRIO CRUZ, 

requerimento endereçado a SEMOB; THIAGO ALBERNAZ, Projeto de Decreto 

Legislativo que concede título de cidadão goianiense a Senhora Eliany Auxiliadora 

Coutinho Moraes e requerimento endereçado a SMT; PAULO DA FARMÁCIA, 

Projeto de Lei que Dispõe sobre a implantação do Programa Fundo Rotativo para 

Unidades Educacionais da Secretaria Municipal de Educação, visando efetuar o 

repasse de recursos financeiros aos estabelecimentos de ensino de rede municipal e 

requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; DENÍCIO TRINDADE, Projeto de lei, 



quer Dispõe sobre a concessão à servidora municipal efetiva que realiza parto 

antecipado a 37 semanas de gestação, ampliação de período de licença 

maternidade e requerimentos endereçados à SMT, ao Vice-Prefeito de Goiânia e 

SEMOB; CIDA GARCÊZ, Projeto de Lei que dispõe a obrigatoriedade de afixação 

de cartazes em açougues e comércios do ramo, informando a procedência dos 

produtos que estão sendo comercializados e dá outras providencias; ANSELMO 

PEREIRA, requerimentos endereçados a SEMOB e PAULO MAGALHÃES, 

requerimento endereçado a SANEAGO. Às 09 (nove) horas e 40 (quarenta) 

minutos, o Senhor Presidente em exercício, TAYRONE DI MARTINO, passou 

para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Djalma Araújo(SDD) 

e ELIAS VAZ. Às 10:09 (dez horas e nove minutos), o Senhor Presidente, 

ANSELMO PEREIRA, passou para a Ordem do Dia.  Projeto de Lei nº 103/12 da 

Vereadora Tatiana Lemos, dispõe sobre a distribuição de cartilha de primeiros 

socorros aos condutores de veículos de transporte coletivo urbano, de transporte 

escolar, de táxi, moto-taxi e de outros meios de transporte de passageiros do 

Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relator Vereador 

Rogério Cruz, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo 

de Lei. Projeto de Lei nº 238/13 do Vereador Tayrone Di Martino, garante ao 

aluno da educação básica da rede municipal de ensino de Goiânia, vaga na Escola 

mais próxima de sua residência, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relatora 

Vereadora Tatiana Lemos, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, 

foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração 

de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 178/15 do Vereador Paulo Borges, obriga 

casas de eventos e shows, teatros e similares, a disponibilizarem cadeiras de roda e 

assentos reservados para pessoas com deficiência física e dificuldade de 

locomoção, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator Vereador Edson 

Automóveis, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e 

encaminhado a Comissão de Direitos Humanos e Cidadania. Projeto de Lei 523/14 

da Vereadora Tatiana Lemos, dispõe sobre a concessão de preferência na 

destinação, às pessoas com deficiência, as famílias com portadoras de deficiência, 

os portadores de moléstias graves e aos idosos das unidades habitacionais em 

localidades em andar ou pavimento com melhores condições de acesso nos 

programas municipais de habitação, com parecer pela aprovação, 1ª votação – 

Relatora Vereadora Drª Cristina - Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 

aprovado e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento 

Urbano.  Projeto de Lei nº 112/15 do Vereador Zander, autoriza o Município de 

Goiânia a criar o programa começar de novo com a melhor idade e dá outras 

providencias, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator Vereador Edson 

Automóveis, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e 

encaminhado a Comissão do Idoso. Projeto de Lei nº 374/14 do Vereador 

Felizberto Tavares, declara de utilidade pública a “Igreja Missionária Exército de 

Mulheres”, localizada nesta capital, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relator 

Vereador Deivison Costa, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi 

aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 

Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 117/15 do Vereador Carlos Soares, dispõe 

sobre o direito ao aleitamento materno no Município de Goiânia e dá outras 



providências, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator Vereador Edson 

Automóveis, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e 

encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei nº 148/15 

do Vereador Paulo da Farmácia, dispõe sobre o uso de imagens de câmaras 

privadas compartilhado com o sistema de segurança pública de monitoramento, no 

âmbito do Município de Goiânia, denominado “compartilhe a sua imagem”, com 

parecer pela aprovação, 1ª votação, Relatora Vereadora Drª Cristina, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de 

Segurança Pública e Patrimonial. Às 10:42 (dez horas e quarenta e dois minutos), 

com a presença de 30 (trinta) Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de 

quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ALVARO DA 

UNIVERSO, ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 

VALADÃO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, 

DJALMA ARAÚJO, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO 

CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO 

ALVES, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO 

GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., 

ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO 

ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Foram aprovados por 

unanimidade os requerimentos 9974 e 9975/15 do Vereador Deivison Costa. 

Projeto de Resolução nº 011/14 da Vereadora  Drª Cristina, altera a resolução nº 

026 de 19de dezembro de 1991 (Regimento Interno da Câmara Municipal), com 

parecer pela aprovação, 2ª votação, Relatora Vereadora Tatiana Lemos, Comissão 

Mista, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 

Extração do Decreto. Projeto de Lei Complementar nº 006/14 do Vereador Elias 

Vaz, altera a Lei Complementar nº 119 de 27/12/02, que dispõe sobre a instituição 

da contribuição para o custeio de serviço de iluminação pública – COSIP – prevista 

no artigo 149-A da Constituição Federal , acrescido Lei Emenda Constitucional nº 39 

e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relator Vereador 

Pedro Azulão Jr., Comissão de Finanças, Orçamento e Economia, foi aprovado 

pedido de vista ao Vereador Denício Trindade. Os Vereadores Antônio Uchôa e 

Fábio Caixeta solicitaram registro em Ata como visita honrosa o Senhor Lélis(Mato 

Grosso) e o ex-vereador Ozéas Porto. Os Vereadores Drº Gian e Richard Nixon, 

justificaram suas ausências através de ofício. Os requerimentos 9974 a 10.068  

foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina 

a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno.  Às 10:59 (dez horas e cinquenta e 

nove minutos), o Senhor Presidente, Vereador Anselmo Pereira, encerrou a 

presente Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira dia 11 no horário 

regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 

pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da qüinquagésima nona (59ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e dez (10) minutos, do dia onze de agosto de dois mil e quinze 

(11.08.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a qüinquagésima 

nona (59ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, 

presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou aberta sob a proteção 

de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA convidou o Vereador 

ÁLVARO DA UNIVERSO para ler um trecho bíblico e em seguida o Senhor 

Presidente convidou o 1º Secretário, Vereador ZANDER, para ler a Ata da Sessão 

anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação, foi declarado aprovado 

pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 

do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – 

Presidente, ZANDER - 1º Secretário e ROGÉRIO CRUZ - 2º Secretário em exercício. 

Não teve Expediente a ser lido. Apresentaram matérias os seguintes 

Vereadores: ÁLVARO DA UNIVERSO, Projeto de Lei que cria ciclo faixa em torno 

do Parque da Lagoa no Parque Industrial João Braz, Projeto de Decreto Legislativo 

que concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Alipio Ferreira 

Nogueira e requerimentos endereçados a SEMOB, SMT e SEMIC; PAULO DA 

FARMÁCIA, Projeto de Lei que cria o espaço para a prática de soltar pipas no âmbito 

do Município de Goiânia e a Semana Educativa nas Escolas Públicas e Privadas, 

Projeto de Lei que fica Instituído e Incorporado no Calendário de Eventos do 

Município de Goiânia o Dia Municipal da Fraternidade Feminina da Maçonaria 

Goiânia e requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando o 

desarquivamento do Projeto de Lei 015/14, Secretária Municipal de Educação, 

CELG, SEINFRA e SEMOB; MIZAIR LEMES JR., Projeto de Lei que dispõe uso 

obrigatório do equipamento (antena ou aparador de linha) em todos os veículos tipo 

motocicletas ou motonetas de Goiânia e dá outras providências e requerimentos 

endereçados ao Prefeito Paulo Garcia, SEMAS, SMT, SEMOB, Comando Geral da 

PM-Go, Guarda Municipal, SMS e ao Presidente da Casa, solicitando realização e 

Audiência Pública para discutir a regulamentação dos Ambulantes e afins; DENÍCIO 

TRINDADE, Projeto de Lei que dispõe sobre a concessão a servidores da Guarda 

Civil Metropolitana a Agentes da Secretaria Municipal de Trânsito, o direito de 

gratuidade no transporte coletivo da região metropolitana de Goiânia e requerimentos 

endereçados a SEINFRA, SMT, SEMOB e COMURG; ANSELMO PEREIRA, Projeto 

de Lei que denomina Avenida Carmo Bernardes - Leste/Oeste a Av. Leste-Oeste, 

nesta capital e Projeto de Lei que dispõe sobre a proibição de desapropriação de 

imóveis do Município de Goiânia, precedidos de invasão por terceiro interessados e 

requerimentos endereçados a SEINFRA e SEMOB; EDSON AUTOMÓVEIS, 

requerimentos endereçados a SMT e AMMA; ZANDER, Projeto de Lei que obriga os 

médicos que atuam no Município de Goiânia e instituições municipais de saúde a 

fornecer cópia do prontuário médico, ficha clínica ou similar aos pacientes, 

representantes legais e sucessões nos casos em que especifica e requerimentos 



endereçados a SEMOB; JORGE DO HUGO, requerimento endereçado a SEINFRA; 

FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; WELINGTON 

PEIXOTO, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG, SMT, Comando Geral 

da PM-Go e Guarda Municipal; PAULO MAGALHÃES, Projeto de Lei Complementar 

que altera a Lei Complementar nº 014, de 29/12/92, que institui o Código de Posturas 

do Município de Goiânia e dá outras providências, para proibir a ingestão de bebidas 

alcoólicas nos postos de abastecimento de combustíveis, Projeto de Lei 

Complementar que altera a lei Complementar nº 014 de 29/12/92, para regulamentar 

a comercialização de alimentos em veículos automotores – Cozinha Móvel (Food 

Truck) – nos logradouro públicos e dá outras providências; DJALMA ARAÚJO, 

requerimentos endereçados SEMOB; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos 

endereçados a SEMOB, SMT e COMURG; CIDA GARCÊZ, Projeto de Lei que 

dispõe sobre a obrigatoriedade das farmácias e drogarias do Município de Goiânia a 

disponibilizarem urnas receptoras para a coleta de medicamentos, insumos 

farmacêuticos, cosméticos e outros com o prazo de validade expirado ou 

apresentando alterações em suas propriedades originais e requerimento endereçado 

a SEMOB; TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que obriga bares, restaurantes e 

estabelecimentos similares a servirem  água filtrada aos clientes. Às 09 (nove) horas 

e 28 (vinte e oito) minutos, o Senhor Presidente, ANSELMO PEREIRA, passou 

para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães, 

Drª Cristina, Djalma Araújo, Mizair Lemes Jr.(PMDB) e Elias Vaz(PSB). Às 10:03 

(dez horas e três minutos), com a presença de 26 (vinte e seis) Vereadores, foi 

registrada a 1ª conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes 

Vereadores: ALVARO DA UNIVERSO, ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, 

CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO 

RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS 

VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 

GEOVANI ANTONIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO DA 

FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, 

THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:03 (dez horas e 

três minutos), o Senhor Presidente, ANSELMO PEREIRA, passou para a Ordem 

do Dia. Projeto de Lei nº 079/13, da Vereadora Tatiana Lemos, que “Atribui aos 

organizadores de shows e eventos a responsabilidade pela limpeza das ruas após 

realização da atividade, no âmbito do Município de Goiânia e dá outras providências”, 

com parecer pela aprovação, 2ª votação, Comissão do Meio Ambiente, pela 

aprovação, Relator Vereador Paulo Magalhães, foi aprovado e encaminhado ao 

Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de 

Lei nº 104/14 do Vereador Antônio Uchôa, institui no calendário oficial do Município 

de Goiânia O Dia Oficial das Filhas de Jó e dá Ordem Demolay, com parecer pela 

aprovação, 2ª votação, Relator Vereador Deivison Costa, Comissão de Educação, 

Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 

111/14 do Vereador Paulo Borges, institui no calendário Municipal a Olimpíada 

Municipal do Meio-Ambiente na Rede Pública de Educação na cidade de Goiânia, 

com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relatora Vereadora Tatiana Lemos, 

Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado e encaminhado 

ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto 



de Lei nº 131/14 do Vereador Elias Vaz, disciplina a propaganda institucional dos 

órgãos da administração direta e indireta do Município de Goiânia, com parecer pela 

aprovação, 2ª votação, Relator Vereador Deivison Costa, Comissão de Educação, 

Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 

286/14 do Vereador Geovani Antônio, acrescenta o artigo 15-A a Lei nº 8.566 de 

17/10/2007 que disciplina a criação, propriedade, posse, guarda, uso e transporte de 

cães e gato no Município de Goiânia e outras providencias, com parecer pela 

aprovação, 2ª votação, Relator Vereador Felizberto Tavares, Comissão do Meio 

Ambiente, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 

Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 424/14 da Vereadora Cida Garcêz, 

institui a campanha calçada limpa no Município de Goiânia, com parecer pela 

aprovação, 2ª votação, Relator Vereador Felizberto Tavares - Comissão do Meio 

Ambiente, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 511/14 

do Vereador Carlos Soares, “Dispõe sobre a criação de uma praça pública e a 

denominação da mesma de Praça da Família, na confluência das ruas Beijuaçu com 

a rua Baquiteno, no Parque Amazônia”, com parecer pela aprovação, Relator 

Vereador Tayrone Di Martino, 2ª votação, Comissão de Habitação, Urbanismo e 

Ordenamento Urbano, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 517/14 do Vereador 

Rogério Cruz, institui o Programa Licitação Sustentável, no âmbito do Município de 

Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Elias Vaz, 2ª votação – 

Comissão do Meio Ambiente, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 

Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de 

Decreto Legislativo nº 031/15 do Vereador Antônio Uchôa, concede título de 

cidadão goianiense ao Sr. Gilberto Cândido de Lima, com parecer pela aprovação, 

votação única, Relator Vereador Paulo da Farmácia, Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle para Extração do Decreto. O Vereador Deivison Costa solicitou registro em 

Ata como visita honrosa dos Senhores Edson Cândido e Francisco Canindé. O 

Vereador Dr. Gian e Richard Nixon justificaram suas ausências através de ofício. 

Os requerimentos 10.065 a 10.167 foram aprovados de plano pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento 

Interno.  Às 10:50 (dez horas e cinquenta minutos), o Senhor Presidente em 

exercício, Vereador Fábio Lima, encerrou a presente Sessão e convocou outra 

para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 

conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 



 
 

Ata da sexagésima (60ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 

sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e doze (12) minutos, do dia doze de agosto de dois mil e quinze 

(12.08.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a sexagésima 

(60ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, 

presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou aberta sob a proteção 

de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA convidou a Vereadora 

CÉLIA VALADÃO para cantar um trecho bíblico e, em seguida, o Senhor Presidente 

convidou o 1º Secretário, Vereador ZANDER, para ler a Ata da Sessão anterior que, 

não tendo pedido de retificação ou impugnação, foi declarado aprovado pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento 

Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, 

ZANDER - 1º Secretário e WELINGTON PIXOTO - 2º Secretário em exercício. Não 

teve Expediente a ser lido. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: 

ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a SMT, SEINFRA, COMURG, 

SEMOB e ao Presidente da Casa, solicitando a confecção de Diploma de Título de 

Honra ao Mérito Social o Senhor Jitsuhiro Yamada; RICHARD NIXON, Projeto de Lei 

que denomina Unidade Básica de Saúde Cristiano Melo Araújo, a UBS da região 

Noroeste, situada no Bairro São Carlos, nesta capital; ZANDER, Projeto de Lei que 

dispõe sobre a inclusão obrigatória do conteúdo Noções de Prevenção Contra a 

Dependência Digital no currículo escolar do ensino fundamental e ensino médio, na 

escolas da rede Municipal de Goiânia além de dar outras providências; ÁLVARO DA 

UNIVERSO, Projeto de Lei que torna obrigatória a inclusão da matéria história de 

Goiânia no calendário nas escolas do Município de Goiânia, Projeto de Lei que 

dispõe sobre incentivos fiscais para o fomento das atividades esportivas e 

paradesportivas e dá outras providências e requerimentos endereçados a SEMOB e 

SMT; DIVINO RODRIGUES, Projeto de decreto Legislativo que concede título de 

cidadão goianiense ao Senhor Omar José Gomes e requerimentos endereçados a 

SEMOB; ROGÉRIO CRUZ, requerimentos endereçados  COMURG; FÁBIO LIMA, 

requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; WELINGTON PEIXOTO, 

requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB, SMT, Guarda Municipal e 

Comando Geral da PM-Go; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a 

SEMOB, SMT e COMURG; DEIVISON COSTA, Projeto de Decreto Legislativo que 

concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Mário Elmir Berti e 

requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão 

Solene em comemoração ao Dia do Contador; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de 

Lei que dispõe sobre a livre escolha do Direito da Gestante em agendar o parto na 

Unidade Hospitalar e dá outras providencias, Projeto de Lei que dispõe sobre o 

fornecimento de merenda diferenciada para estudantes diabéticos, hiperglicêmicos e 

celíacos e dá outras providências e requerimentos endereçados a SEMOB e SMT. 

Às 09 (nove) horas e 38 (trinta e oito) minutos, o Senhor Presidente, ANSELMO 

PEREIRA, passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores 



Djalma Araújo, Drª Cristina, Elias Vaz(PSB) e Geovani Antônio(PSDB). Às 10:03 

(dez horas e três minutos), com a presença de 26 (vinte e seis) Vereadores, foi 

registrada a 1ª conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes 

Vereadores: ALVARO DA UNIVERSO, ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, 

CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 

ARAÚJO, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTONIO, JORGE 

DO HUGO, MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULO MAGALHÃES, PEDRO 

AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:12 (dez horas e doze minutos), o 

Senhor Presidente, ANSELMO PEREIRA, passou para a Ordem do Dia. Projeto 

de Lei 299/09 do Vereador Richard Nixon, “Dispõe sobre a obrigatoriedade da 

Prefeitura Municipal de Goiânia de retirar os troncos de madeira nos locais que 

especifica e dá outras providências”, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 

Thiago Albernaz, 2ª votação, Comissão do Meio Ambiente, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo 

de Lei. Projeto de Lei 247/14 do Vereador Mizair Lemes Jr., fica criado o 

relacionamento com os órgãos competentes através do Whatsapp para solicitação de 

serviços públicos, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Paulo da Farmácia 

- 1ª votação – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e 

encaminhado a Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. Projeto de Lei 478/14 

do Vereador Paulo Borges, cria o “SISVERDE” – Sistema de Monitoramento em 

tempo real das Áreas de proteção Ambiental da Cidade e dá outras providências, 

com parecer pela aprovação, Relatora Vereadora Drª Cristina - 1ª votação – 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado a 

Comissão do Meio Ambiente. Projeto de Lei 091/14 do Vereador Paulinho Graus, 

inclui no calendário oficial do Município de Goiânia o “Dia da defesa do Bem-Estar 

Animal”, a ser comemorado anualmente no Dia 27 de janeiro, com parecer pela 

aprovação, Relatora Vereadora Cida Garcêz - 1ª votação – Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de 

Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei 119/15 do Vereador 

Zander, obriga instituições que atendam pessoas idosas através de programa de 

institucionalização de longa permanência, a promover atividade de terapia 

ocupacional, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Paulo da Farmácia - 1ª 

votação – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e 

encaminhado a Comissão do Idoso. Projeto de Lei 068/14 da Vereadora Cida 

Garcêz, Dispõe sobre a visitação de representantes comerciais aos médicos em 

hospitais, clínicas e casa de saúde, reconstituído, sem parecer, 1ª votação – 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado a 

Comissão de Saúde e Assistência Social. Às 10:51 (dez horas e cinquenta e um 

minutos), com a presença de 20 (vinte) Vereadores, foi registrada a 2ª conferência 

de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ALVARO DA 

UNIVERSO, ANSELMO PEREIRA, CIDA GARCÊZ, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO 

RODRIGUES, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTONIO, 

JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, 

PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 

TATIANA LEMOS, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei 214/15 do 

Vereador Jorge do Hugo, institui para o calendário de evento do Município de 



Goiânia o aniversário do “Conjunto Residencial Paulo Pacheco” (Dia 29 de 

novembro), com parecer pela aprovação, Relatora Vereadora Cida Garcêz - 1ª 

votação – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e 

encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de 

Lei 230/15 do Vereador Anselmo Pereira, considera de utilidade pública municipal 

a Associação Betesda de Educação e Filantropia – ABEFIL, com sede e foro nesta 

capital, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Edson Automóveis - 1ª 

votação – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e 

encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de 

Resolução 011/15 da Vereadora Drª Cristina, institui a Comenda de ordem de 

Mérito em destaque aos Direitos Humanos e Cidadania, com parecer pela aprovação, 

Relator Vereador Paulo da Farmácia - 1ª votação – Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Direito Humanos. 

Foram aprovados por unanimidade os requerimentos 10.168 e 10.169 do Vereador 

Welington Peixoto e 10.170 do Vereador Mizair Lemes Jr. Balanço Geral do 

Exercício de 2006 da Prefeitura Municipal de Goiânia nº 18149/2007, 29 

volumes, com parecer pela aprovação, votação única, Relator Vereador Elias Vaz, 

Comissão de Finanças, Orçamento e Economia, foi aprovado por unanimidade e 

encaminhado à Diretoria Legislativa. Os Vereadores Anselmo Pereira e Zander 

solicitaram registro em Ata como visita honrosa o Vereador Gleison Vilela, de 

Trindade, ex-Vereador Oséas Porto e o Vereador licenciado Drº Bernardo do Cais. 

Os Vereadores Dr. Gian, Izídio Alves e Thiago Albernaz justificaram suas 

ausências através de ofício. Foi feito 01(um) minuto de silêncio a pedido do Vereador 

Tayrone Di Martino pelo falecimento do Senhor João da Banda. Os requerimentos 

10.168 a 10.233 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o 

que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno.  Às 10:50 (dez horas 

e cinquenta minutos), o Senhor Presidente, Vereador Anselmo Pereira, encerrou 

a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para 

constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 

Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 



 
 

Ata da sexagésima primeira (61ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

Às nove (09) horas e onze (11) minutos, do dia treze de agosto de dois mil e quinze 

(13.08.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a sexagésima 

primeira (61ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 

Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou aberta sob 

a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA convidou o 

Vereador ÁLVARO DA UNIVERSO para ler um trecho bíblico e, em seguida, o 

Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício, Vereador ÁLVARO DA 

UNIVERSO, para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação 

ou impugnação, foi declarado aprovado pelo Senhor Presidente, de acordo com o 

que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada 

pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, ÁLVARO DA UNIVERSO - 1º 

Secretário em exercício e MIZAIR LEMES JR., - 2º Secretário em exercício. No 

Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 876/15 da Secretaria 

Municipal de Finanças, encaminhando balancete financeiro da Administração Direta 

e relatórios Contábeis do mês de maio/15; Ofício 525/15 da Secretaria Municipal 

de Planejamento Urbano e Habitação, em resposta ao requerimento do Vereador 

Anselmo Pereira. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: PAULINHO 

GRAUS, requerimentos endereçados a SEMOB, Prefeito Paulo Garcia, COMURG, 

SMS e SMT; ZANDER, Projeto de Lei que inclui no calendário oficial de evento do 

Município de Goiânia o Dia Municipal da Poesia e do Poeta Goiano e dá outras 

providências e requerimentos endereçados a SEINFRA; FÁBIO LIMA, requerimentos 

endereçados a SEMOB; ANSELMO PEREIRA,  requerimentos endereçados a SMT; 

DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados a Operadora OI, VIVO, TIM, à 

SMT, SEMOB, Governado Marconi Perillo, AGETOP e SEINFRA; PAULO 

MAGALHÃES,  requerimento endereçado a SMT; MIZAIR LEMES JR., 

requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG, SMT e ao Presidente da Casa, 

solicitando autorização do Plenário para homenagear os policiais Militares do 15ª 

Companhia Regional da PM-Go; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos 

endereçados a SEMOB, COMURG, SMT, Guarda Municipal e ao Presidente da CSA, 

solicitando realização de Audiência Pública para discutir a situação e dificuldades dos 

optometrisas que trabalham em nosso Município; Guarda Municipal;  ÀLVARO DA 

UNIVERSO, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade das instituições que 

cuidam de idosos e crianças a terem câmaras de monitoramento dentro de seus 

estabelecimentos de dá outras providências, Projeto de Lei que torna obrigatória a 

emissão do formulário de defesa juntamente com a multa de trânsito emitido pela 

SMT e dá outras providencias e requerimentos endereçados a SEMIC; PAULO DA 

FARMÁCIA, requerimentos endereçados a SEMOB; JORGE DO HUGO, 

requerimentos endereçados a SEINFRA e Prefeito Paulo Garcia;  ROGÉRIO CRUZ, 

requerimentos endereçados a COMURG, SMT e SEINFRA; FELIZBERTO 

TAVARES, requerimentos endereçados a COMURG; TATIANA LEMOS, Projeto de 

Lei que dispõe sobre a responsabilidade de empresas prestadoras de serviço público 



de pavimentação asfáltica nas ruas e avenidas, bem como a garantia dos serviços 

executado no Município de Goiânia e dá outra providencias e requerimentos 

endereçados a SEMOVB, SMT e COMURG; DIVINO RODRIGUES, requerimentos 

endereçados a SSP-GO e ao Prefeito Paulo Garcia. Às 09 (nove) horas e 53 

(cinquenta e três) minutos, o Senhor Presidente, ANSELMO PEREIRA, passou 

para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Djalma Araújo, Drª 

Cristina(PSDB). Às 10:00 (dez horas), com a presença de 26 (vinte e seis) 

Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de quorum do Plenário, estando 

presentes os seguintes Vereadores: ALVARO DA UNIVERSO, ANSELMO PEREIRA, 

ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO 

RODRIGUES, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRª 

CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 

FELIZBERTO TAVARES, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, 

MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 

MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, WELINGTON PEIXOTO e 

ZANDER. Às 10:01 (dez horas e um minuto), o Senhor Presidente, ANSELMO 

PEREIRA, passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei Complementar nº 015/15 

do Vereador Anselmo Pereira, desafeta área pública de sua destinação primitiva e 

as destina para a produção de habitação de interesse social (Residencial João Paulo 

II e Setor Parque Eldorado Oeste), com parecer pela aprovação, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação -1ª votação, Relatora Vereadora Drª Cristina, foi 

aprovado e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento 

Urbano. Projeto de Lei nº 212/15 do Executivo Municipal, concede adicional de 

incentivo funcional aos servidores da rede municipal de ensino, com parecer pela 

aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relator 

Vereador Eudes Vigor, foi aprovado e encaminhado a Comissão do Trabalho e 

Servidores Públicos. Projeto de Lei nº 142/12 do Executivo Municipal, desafetação 

da área pública Municipal de sua destinação primitiva à OSCEIA – Obras Sociais do 

Centro Espírita Irmão Áureo (APM 06, na Rua BS-25 com Av. Vale dos Sonho,no 

Bairro São Domingo, nesta capital, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relator 

Vereador Tayrone Di Martino, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento 

Urbano, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 

Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 511/14 do Vereador Carlos Soares, 

dispõe sobre a criação de uma Praça pública e a denominação da mesma de “Praça 

da Família” na confluência das Ruas Beijuaçu com a Rua Baquiteno no Parque 

Amazônia, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relator Vereador Tayrone Di 

Martino, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo 

de Lei. Projeto de Lei nº 086/15 do Vereador Edson Automóveis, dispõe acerca da 

autorização aos taxistas do Município de Goiânia da utilização da “Bandeira 2” no 

horário integral do serviço de transporte de táxi, durante todo o mês de dezembro de 

cada ano, para assegurar-lhe o equivalente ao 13º salário a categoria, com parecer 

pela aprovação, Comissão de Constituição,Justiça e Redação - 1ª votação, Relator 

Vereador Paulo da Farmácia, foi aprovado vista aos Vereadores Djalma Araújo e 

Felizberto Tavares. Projeto de Lei nº 109/15 do Vereador Zander, institui o 

Programa Municipal de incentivo ao esporte amador alternativo no Município de 

Goiânia, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação 



- 1ª votação, Relator Vereador Paulo da Farmácia, foi aprovado e encaminhado a 

Comissão de Lazer, Esporte e Turismo. Projeto de Lei nº 111/15 do Vereador 

Richard Nixon, denomina unidade de pronto socorro atendimento Maria Pires Perillo 

à UPA da Região Noroeste, situada no Bairro Jardim Curitiba nesta capital, com 

parecer pela aprovação, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano 

- 2ª votação, Relator Vereador Paulo da Farmácia, foi aprovado e encaminhado ao 

Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de 

Lei nº 155/13 do Vereador Tayrone Di Martino, declara de utilidade pública o 

Sindicato das indústrias químicas do Estado de Goiás – SINDQUÍMICA-GO, com 

parecer pela aprovação, 2ª votação, Relator Vereador Rogério Cruz, Comissão de 

Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 

006/14 do Vereador Elias Vaz, altera a Resolução nº 026 de 19/12/91 – Regimento 

Interno da Câmara Municipal de Goiânia – para acrescentar o art. 64-A e 64-B, 

disciplinando a entrega de homenagem a pessoas físicas e/ou jurídica não a 

regulamentadas em instrumento normativo próprio, com parecer pela aprovação, 

Comissão Mista - 2ª votação, Relator Vereador Carlos Soares, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo 

de Lei. Às 10:47 (dez horas e quarenta e sete minutos), com a presença de 21 

(vinte e um) Vereadores, foi registrada a 2ª conferência de quorum do Plenário, 

estando presentes os seguintes Vereadores: ALVARO DA UNIVERSO, ANSELMO 

PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO 

RODRIGUES, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FELIZBERTO 

TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, MIZAIR LEMES JR., PAULO DA FARMÁCIA, 

PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 

TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os 

Vereadores Anselmo Pereira, Paulo Magalhães, Drª Cristina e Álvaro da 

Universo, solicitaram registro em Ata como visita honrosa da Senhora Maria das 

Graças e Sueide Maria Castilho Rassi(Sobrinhas do ex-Vereador e ex-presidente 

desta Casa, Rued Rassi), o Senhor Manuel Divino(Presidente da União Estadual por 

Moradia Popular de Goiás) e Aparecida Silveira(Presidente da Sociedade 

Habitacional Comunitária, Denubis Messias(Goiânia Esporte Clube). O Vereador Dr. 

Gian, justificou sua ausência através de ofício. Os requerimentos 10.234 a 10.339 

foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 

alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno.  Às 10:57 (dez horas e cinquenta e 

sete minutos), o Senhor Presidente, Vereador Anselmo Pereira, encerrou a 

presente Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira dia 18 no horário 

regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 

membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
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Ata da sexagésima segunda (62ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

Às nove (09) horas e onze (11) minutos, do dia dezoito de agosto de dois mil e 

quinze (18.08.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

sexagésima segunda (62ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou 

aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA 

convidou o Vereador CLÉCIO ALVES para ler um trecho bíblico e, em seguida, o 

Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício, Vereador WELINGTON 

PEIXOTO, para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 

impugnação, foi declarado aprovado pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 

determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 

Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, WELINGTON PEIXOTO - 1º 

Secretário em exercício e PAULO DA FARMÁCIA - 2º Secretário em exercício. Não 

teve Expediente a ser lido. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: 

ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a SEMOB, SEINFRA, SMT, ao 

Presidente da Casa, solicitando realização e Sessão Especial em homenagem ao “III 

ECHTEC – Dialogos em Mercosur”, ao Senhor Geraldo Edson Rosa(Diretor de 

Vigilância Sanitária) E AO Senhor Edson José de Almeida Gomes – Diretor de 

Vigilância em Zoonoses; CLÉCIO ALVES, requerimento endereçado ao Prefeito 

Paulo Garcia; ÁLVARO DA UNIVERSO, Projeto de Decreto Legislativo que concede 

título honorífico de cidadania goianiense ao Sr. Ricardo Bagnete Alves e 

requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando licença por interesse 

particular no prazo de 125 dias, à SME, SEMOB, SMT, SEMIC; WELINGTON 

PEIXOTO, requerimentos endereçados a SMT, Comando Geral da PM-Go, SEMOB, 

Guarda Municipal, COMURG, SEFIS e DETRAN-Go; DJALMA ARAÚJO, Projeto de 

Lei que dispõe sobre a proibição do uso de carros particulares cadastrados em 

aplicativo para o transporte remunerado individual no Município de Goiânia e dá 

outras providências e requerimento endereçado ao Secretário Municipal de 

Desenvolvimento Econômico, Trabalho, Ciência e Tecnologia – Paulo Borges; 

ROGÉRIO CRUZ, requerimento endereçado a SEINFRA; DR. GIAN, Projeto de Lei 

que torna obrigatória  instalação de porta giratória na entrada dos terminais de auto-

atendimento das agências bancárias, Projeto de Decreto Legislativo que concede 

título de cidadão goianiense ao Sr. Luiz Alberto de Oliveira e requerimentos 

endereçados a SEMOB, Comando gera a PM-Go; PAULO DA FARMÁCIA, 

requerimentos endereçados a SEMOB; ZANDER, Projeto de Lei que obriga os 

estabelecimentos comerciais, localizados no Município de Goiânia, proceder à 

devolução integral e em espécie da troca ao consumidor, além de dar outras 

providências e requerimentos endereçados a COMURG e SEINFRA; JOGE DO 

HUGO, requerimentos endereçados a COMURG; TATIANA LEMOS, requerimentos 

endereçados a SME, SMT, SSP-Go, CELG, COMURG e SEMOB; PAULO 

MAGALHÃES, requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; THIAGO ALBERNAZ, 

requerimentos endereçados à SEINFRA, SANEAGO, SMT e COMURG; MIZAIR 



LEMES JR., requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando 

autorização pra homenagear os servidores da AMMA e os Líderes da Região 

Noroeste , SEMOB e SMT; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a COMURG e 

SEMOB; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a COMURG e AMMA; 

DRª CRISTINA, requerimento endereçado a SEMOB. Às 09 (nove) horas e 40 

(quarenta) minutos, o Senhor Presidente, ANSELMO PEREIRA, passou para o 

Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães, 

Welington Peixoto e Elias Vaz. Às 10:09 (dez horas e nove minutos), com a 

presença de 28 (vinte e oito) Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de quorum 

do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ALVARO DA UNIVERSO, 

ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, 

CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 

DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 

FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MILTON 

MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, 

ROGÉRIO CRUZ, TATIAN LEMOS, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e 

ZANDER. Às 10:10 (dez horas e dez minuto), o Senhor Presidente, ANSELMO 

PEREIRA, passou para a Ordem do Dia. Projeto de Emenda a Lei Orgânica nº 

005/14 do Vereador Tayrone Di Martino, dispõe sobre a iniciativa popular prevista 

no art. 90 da Lei Orgânica, por meio da rede Mundial de Computadores no Município 

de Goiânia, com parecer pela aprovação, com Emenda, 1ª votação, Relator Vereador 

Zander, Comissão Mista, foi sobrestado temporariamente e encaminhado a Diretoria 

Legislativa.  Projeto de Lei nº 305/09 do Vereador Geovani Antônio, dispõe sobre 

a implantação de coleta seletiva de lixo em Shopping Center do Município de 

Goiânia, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relator Vereador Elias Vaz, 

Comissão do Meio Ambiente, foi aprovado pedido de vista a Vereadora Cida Garcêz. 

Projeto de Lei nº 224/13 do Vereador Welington Peixoto, dispõe sobre a 

obrigatoriedade de expedição de receitas médicas e odontológicas digitadas, 

datilografadas ou manuscritas em letras de forma legível, com parecer pela 

aprovação, Comissão de Constituição,Justiça e Redação - 1ª votação, Relator 

Vereador Geovani Antônio, foi aprovado pedido de vista ao Vereador Anselmo 

Pereira.  Projeto de Lei nº 036/14 do Vereador Tayrone Di Martino, denomina Brad 

Will a praça Pública Municipal situada à Rua RC-23 com Rua RC-66 com Rua RI-20 

APM-22, localizada no Residencial real Conquista, com parecer pela aprovação, 2ª 

votação, Relator Vereador Carlos Soares, Comissão de habitação, Urbanismo e 

Ordenamento Urbano, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 044/14 da Vereadora 

Cida Garcêz, fica a Prefeitura de Goiânia obrigada a fazer contar em todos editais de 

licitação e contratos diretos sem licitação a exigência mínima de 10% das vagas de 

emprego para mulheres na construção de obras públicas, com parecer pela 

aprovação, 2ª votação, Relator Vereador Geovani Antônio, Comissão do Trabalho e 

Servidores Públicos, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 425/14 da Vereadora 

Cida Garcêz, dispõe sobre a instalação de dispositivo que visem o uso racional de 

água potável nas novas edificações no Município de Goiânia, com parecer pela 

aprovação, 2ª votação, Relator Vereador Geovani Antônio, Comissão do Meio 

Ambiente, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 



Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 433/14 do Vereador Paulo Borges, 

dispõe sobre a criação do programa de fisioterapia para idosos no âmbito do 

Município e Goiânia, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relator Vereador 

Paulo a Farmácia, Comissão de Saúde e Assistência Social, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo 

de Lei. Projeto de Lei nº 524/14 do Vereador Dr. Gian, dispõe sobre a proibição da 

cobrança de valores adicionais, sobretaxas para matrículas e mensalidades de 

estudantes portadores de autismo, síndrome de Down e outras síndromes, com 

parecer pela aprovação, 2ª votação, Relatora Vereadora Tatiana Lemos, Comissão 

de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo 

de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 

061/15 do Vereador Paulo da Farmácia, dispõe sobre a aplicação de multas para 

os praticantes de trotes contra o SAMU – Serviço de Assistência Médica de Urgência 

e dá outra providências, com parecer pela aprovação, Comissão de 

Constituição,Justiça e Redação - 1ª votação, Relatora Vereadora Cida Garcêz, foi 

aprovado e encaminhado a Comissão de Finanças, Orçamento e Economia. Projeto 

de Lei nº 129/15 da Vereadora Drª Cristina, fica obrigada toda a Rede de 

Atendimento em Serviço e Saúde pertencente ao Sistema Único de Saúde – SUS do 

Município de Goiânia fixar placas, cartazes, orientadores na recepção, em local de 

fácil acesso a visualização dos munícipes, com parecer pela aprovação, Comissão 

de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relator Vereador Edson 

Automóveis, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. 

Projeto de Lei nº 141/15 do Vereador Zander, obriga a fixação de placa ou cartaz 

informativo em todos os meios de transporte coletivo que trafegam no Município de 

Goiânia, contendo mensagens contra a pedofilia e o abuso sexual de crianças e 

adolescentes, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação - 1ª votação, Relatora Vereadora Cida Garcêz, foi aprovado e encaminhado 

a Comissão de Defesa da Criança, do Adolescente. Projeto de Resolução nº 006/15 

do Vereador Thiago Albernaz, dispõe sobre alteração do Regimento Interno da 

Câmara Municipal de Goiânia acrescentando a Comissão das Pessoas Portadoras 

de Deficiência e ou necessidades especiais, com parecer pela aprovação, Comissão 

Mista - 1ª votação, Relator Vereador Mizair Lemes Jr., foi aprovado e encaminhado a 

Diretoria Legislativa esperando Pauta da Ordem do Dia. Projeto de Lei nº 100/15 da 

Vereadora Cida Garcez, Dispõe sobre a substituição de sacolas plásticas 

descartáveis por sacolas reutilizáveis, em todos os estabelecimentos comerciais no 

Município de Goiânia e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relator Vereador Djalma 

Araújo, foi aprovado e encaminhado pedido de vista aos Vereadores Zander e Paulo 

da Farmácia. Projeto de Decreto Legislativo 020/15 do Vereador Paulo Borges, 

dispõe sobre a concessão de título de cidadania goianiense ao Senhor Francimar 

Martins Dantas, pelos relevantes serviços prestados no Município de Goiânia, com 

parecer pela aprovação, Relator Vereador Edson Automóveis – votação única – 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado ao 

Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 

Legislativo 034/15 do Vereador Paulo da Farmácia, concede o título honorífico de 

cidadania goianiense a Senhora Maria Aparecida dos Santos, com parecer pela 

aprovação, Relatora Vereadora Cida Garcêz – votação única – Comissão de 



Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para Extração do Decreto. Os Vereadores Anselmo 

Pereira, Eudes Vigor e Fábio Lima, solicitaram registro em Ata como visita honrosa 

a Senhora Eunice Melo, Senhora Dolores, o ex-Vereador Geraldo de Souza, Paulo 

da Colina, Senhor Vagner Ilário e Pastor José Divino e esposa. O Vereador Paulinho 

Graus, justificou sua ausência através de ofício. Os requerimentos 10.340 a 10.477 

foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 

alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno.  Às 11:09 (onze horas e nove 

minutos), o Senhor Presidente em exercício, Vereador ÁLVARO DA UNIVERSO, 

encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário 

regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 

membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da sexagésima terceira (63ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

Às nove (09) horas e quinze (15) minutos, do dia dezenove de agosto de dois mil e 

quinze (19.08.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

sexagésima terceira (63ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou 

aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA 

convidou o Vereador Dr. GIAN para ler um trecho bíblico e, em seguida, o Senhor 

Presidente convidou o 1º Secretário em exercício, Vereador FELIZBERTO 

TAVARES, para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 

impugnação, foi declarado aprovado pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 

determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 

Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, FELIZBERTO TAVARES - 1º 

Secretário em exercício e PEDRO AZULÃO JR., - 2º Secretário em exercício. No 

Expediente foi lido o seguinte ofício. Resolução nº 018 da Mesa Diretora, 

Concede licença por interesse particular pelo prazo de 125 dias ao Vereador Álvaro 

da Universo, a partir de 19/08/2015. O Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA 

convidou para tomar acento a Mesa os deputados Talles Barreto, Simeyzon Silveira e 

Euler Morais e em seguida convidou o suplente de Vereador Cleber Dias 

Gonçalves(PSC) para proceder o juramento  de posse na Câmara Municipal de 

Goiânia. Foi lido pelo 1º Secretário Vereador Zander o Termo de Posse do Suplente 

de Vereador Cleber Dias Gonçalves. Apresentaram matérias os seguintes 

Vereadores: ZANDER, Projeto de Lei que proíbe a cobrança de estacionamento nas 

instituições de saúde municipais e naquelas que mantenham convênio, parceria ou 

recebam qualquer tipo de verba do Município de Goiânia, nos casos em que 

especifica e requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB, Comando Geral a 

PM-Go e SMT; ÁLVARO DA UNIVERSO, requerimento endereçado a Secretaria de 

Esporte e Lazer; DRª CRISTINA, Projeto de Lei que define sobre a garantia de 

reserva mínima de 30% para sexo feminino ou masculino na composição de 

Secretários (as) da Administração Direta do Poder Executivo Municipal, Projeto de 

Lei que define sobre a garantia de reserva mínima de 30% para sexo feminino ou 

masculino na composição dos cargo de direção da Câmara Municipal de Goiânia, 

Projeto de Resolução que acrescenta § 3º no artigo 8º da Resolução nº 026 de 19 de 

dezembro de 1991 –Regimento Interno da Câmara Municipal de Goiânia e dá outras 

providências e requerimento endereçado a SMT; PAULO DA FARMÁCIA, 

requerimentos endereçados a SEMOB; ANSELMO PEREIRA, Projeto de Lei que 

dispõe sobre a criação e regulamentação do cargo de condutor de ambulância no 

âmbito da Administração Pública Municipal e requerimentos endereçados a SEINFRA 

e SMT; CLÉCIO ALVES, requerimento endereçado a SMT; GEOVANI ANTÔNIO, 

requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e SMT; FELIZBERTO TAVARES, 

requerimento endereçado ao Presidente da Casa, informando sua ausência nos dia 

19 e 20 de Agosto na 7ª Plenária Estadual da Força Sindical na cidade de 

Pirenópolis; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados ao Presidente da 



Casa, solicitando desarquivamento do Projeto de Lei 019/15 e a SMC, SMT, Prefeito 

Paulo Garcia, Superintendente Regional do Departamento da Polícia Federal em 

Goiás ; DIVINO RODRIGUES, requerimentos endereçados a SME; IZÍDIO ALVES, 

requerimentos endereçados a SMT e COMURG;  WELINGTON PEIXOTO, Projeto de 

Lei que dispõe sobre a inclusão de mensagens de advertência e imagens em livros 

escolares do Município de Goiânia retratando as consequências da droga no 

organismo humano e dá outras providências e requerimentos endereçados a 

COMURG, SEMOB, SMT, Guarda Municipal e Comando Geral da PM-Go; FÁBIO 

LIMA, requerimento endereçado a COMURG; CARLOS SOARES, Projeto de Lei que 

institui no calendário oficial do Município de Goiânia, a jornada da cidadania e 

requerimento endereçados a SMT e ao Presidente da Casa, solicitando realização de 

Sessão Especial para homenagear os Buriti alegrenses; ROGÉRIO CRUZ, 

requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando a retirada do Projeto de 

Lei 499/14; MIZAIR LEMES JR, Projeto de Lei que dispõe o prazo máximo de 24 

horas par reparo na malha asfáltica prestação de serviço de abastecimento de água 

e ou esgotamento sanitário a carga da SANEAGO de Goiânia e dá outras 

providências e requerimentos endereçados a SMT. Às 09 (nove) horas e 40 

(quarenta) minutos, o Senhor Presidente, ANSELMO PEREIRA, passou para o 

Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Mizair Lemes Jr e Paulo 

Magalhães. Às 10:30 (dez horas e trinta minutos), com a presença de 31 (trinta e 

um) Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de quorum do Plenário, estando 

presentes os seguintes Vereadores: ALVARO DA UNIVERSO, ANSELMO PEREIRA, 

ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 

VALADÃO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, 

DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 

FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 

IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO DA FARMÁCIA, 

PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÕ JR., ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 

TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 

Às 10:38 (dez horas e trinta e oito minuto), o Senhor Presidente, ANSELMO 

PEREIRA, passou para a Ordem do Dia. Resolução nº 018 da Mesa Diretora, 

Concede licença por interesse particular pelo prazo de 125 dias ao Vereador Álvaro 

da Universo, a partir de 19/08/2015, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para Extração da Resolução. Veto 009/15 do Executivo 

Municipal, Veto ao Autógrafo de Lei 074/15, que dispõe inclusão, nos cursos de 

formação profissional de Educação, Saúde, Assistência Social e Segurança Pública 

de conteúdos programáticos, referente a identificação de mau tratos e abusos sexual  

contra criança e adolescentes, com parecer pela rejeição, votação única – Comissão 

de Constituição, Justiça e Redação, Relatora Drª Cristina, foi mantido o veto e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito. 

Às 10:48 (dez horas e quarenta e oito minutos), com a presença de 22 (vinte e 

dois) Vereadores, foi registrada a 2ª conferência de quorum do Plenário, estando 

presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, 

CLEBER DIAS, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO 

TRINDADE, DR. GIAN, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, 

FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, MIZAIR 

LEMES JR., PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, TATIANA LEMOS, 



THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Resolução nº 

006/15 do Vereador Thiago Albernaz, dispõe sobre alteração do Regimento Interno 

da Câmara Municipal de Goiânia acrescentando a Comissão das Pessoas 

Portadoras de Deficiência e ou necessidades especiais, com parecer pela aprovação, 

Comissão Mista - 2ª votação, Relator Vereador Mizair Lemes Jr., foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração da Resolução.  

Projeto de Lei nº 148/14 do Vereador Carlos Soares, proíbe o uso de aparelhos 

sonoros ou musicais nos interiores de veículos de transporte coletivo, com parecer 

pela aprovação, 2ª votação, Relator Vereador Geovani Antônio, Comissão do Meio 

Ambiente, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 

Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 455/14 do Vereador Paulo Borges, 

dispõe sobre a implantação de ciclo de atividades onde seminário e palestras 

preventivas de combate ao tráfico de pessoas e erradicação do trabalho escravo nas 

escolas da rede municipal de ensino de Goiânia, com parecer pela aprovação, 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relatora Vereadora Cida 

Garcêz, foi aprovado e encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 

Tecnologia. Projeto de Lei nº 012/15 do Vereador Anselmo Pereira, Considera 

como de utilidade pública instituição “Rotary Club Goiânia Oeste”, entidade civil sem 

fins econômicos, com sede e foro nesta capital, com parecer pela aprovação, 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relator Vereador Edson 

Automóveis, foi aprovado e encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, Ciência 

e Tecnologia. Projeto de Lei nº 074/15 do Executivo Municipal, declara de utilidade 

pública as organizações de catadores de materiais recicláveis (Cooperativas 

especificadas), com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação - 1ª votação, Relator Vereador Edson Automóveis, foi aprovado e 

encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Às 11:21 

(onze horas e vinte e um minutos), com a presença de 21 (vinte e um) 

Vereadores, foi registrada a 3ª conferência de quorum do Plenário, estando 

presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CIDA 

GARCÊZ, CLEBER DIAS, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO 

RODRIGUES, DR. GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 

LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, PAULO DA 

FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, THIAGO ALBERNAZ, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei nº 184/15 da Vereadora Drª 

Cristina, Dispõe sobre a alteração do nome da Rua 57, passando a denominar Rua 

57 – Paulo Henrique de Andrade, com parecer pela aprovação, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relator Vereador Paulo da Farmácia, 

foi aprovada a concessão de vistas ao Vereador Anselmo Pereira. Projeto de Lei nº 

185/15 do Vereador Zander, Inclui o calendário oficial de eventos do Município de 

Goiânia o Dia Municipal do Artista Plástico, a ser comemorado anualmente no dia 08 

de maio, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação 

- 1ª votação, Relator Vereador Djalma Araújo, foi aprovado e encaminhado a 

Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 217/15 do 

Vereador Anselmo, Institui no calendário oficial de datas e evento do Município de 

Goiânia, o Dia do Mecânico (a ser comemorado todo o dia 20 de dezembro de cada 

ano), com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª 

votação, Relator Vereador Paulo da Farmácia, foi aprovado e encaminhado a 



Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 239/15 do 

Vereador, Cria o selo amigo do consumidor no Município de Goiânia, com parecer 

pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relator 

Vereador Paulo da Farmácia, foi aprovado e encaminhado à Comissão dos Direitos 

do Consumidor. Foram aprovados os requerimentos 10470 e 10471, do Vereador 

Welington Peixoto, e 10472, do Vereador Anselmo Pereira. O Vereador Anselmo 

Pereira solicitou o registro das presenças honrosas dos Deputados Talles Barreto, 

Simeyson Silveira e Euler Morais, bem como os convidou para fazerem parte da 

Mesa Diretora à posse do Suplente de Vereador Cleber Dias Gonçalves. Os 

Vereadores Anselmo Pereira, Eudes Vigor, Fábio Lima, Zander Fábio e Jorge do 

Hugo, solicitaram registro em Ata como visitas honrosas os Senhores Cláudio 

Batista, de Aparecida de Goiânia; Dr. Breno Augusto, Diretor do TRE; Senhor Lúcio; 

Pastor Josafá; Dr. Bernardo do Cais; Senhor Gildo e Senhora Beth - Centro de 

Zoonoses e Senhorita Renata, filha do Vereador Jorge do Hugo. O Vereador 

Paulinho Graus, justificou sua ausência através de ofício. Os requerimentos 10.478 

a 10.785 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 

determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno.  Às 11:30 (onze horas e 

trinta minutos), o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, encerrou a 

presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte, no horário regimental. Para 

constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 

Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 



 
 

Ata da sexagésima quarta (64ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

Às nove (09) horas e dezoito (18) minutos, do dia vinte de agosto de dois mil e quinze 

(20.08.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a sexagésima 

quarta (64ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 

Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou aberta sob a 

proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA convidou o 

Vereador ZANDER para ler um trecho bíblico e, em seguida, o Senhor Presidente 

convidou o 1º Secretário, Vereador ZANDER para ler a Ata da Sessão anterior que, 

não tendo pedido de retificação ou impugnação, foi declarado aprovado pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento 

Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, 

ZANDER - 1º Secretário e GEOVANI ANTÔNIO - 2º Secretário. Não teve Expediente a 

ser lido. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: ZANDER, Projeto de Lei 

que dispõe sobre a inclusão obrigatória do conteúdo Direito da Mulher no currículo 

escolar do ensino médio, nas escolas da Rede Municipal de Goiânia, além de dar 

outras providências; PAULO MAGALHÃES, Projeto de Lei Complementar que altera 

a Lei Complementar nº 014, de 29 de dezembro de 1992, que “Institui o Código de 

Posturas do Município de Goiânia e dá outras providências, para garantir o sossego e 

o bem-estar no direito de vizinhança no que tange a iluminação; ANSELMO 

PEREIRA, requerimentos endereçados a SEINFRA; CLÉCIO ALVES, requerimentos 

endereçados ao Prefeito Paulo Garcia, SMT e COMURG; DR. GIAN, requerimentos 

endereçados a RMTC, SEMOB e SMT; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos 

endereçados a SEMOB, SMT e COMURG; CARLOS SOARES, requerimento 

endereçado a SEMOB; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a COMURG; 

ROGÉRIO CRUZ, requerimento endereçado a COMURG; DRª CRISTINA,  

requerimentos endereçados a COMURG. Às 09 (nove) horas e 39 (trinta e nove) 

minutos, o Senhor Presidente, ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno 

Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Djalma Araújo e Eudes Vigor. Às 10:08 (dez 

horas e oito minutos), com a presença de 28 (vinte e oito) Vereadores, foi registrada a 1ª 

conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO 

PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLEBER DIAS, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 

VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, DRª 

CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 

GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, MIZAIR 

LEMES JR., PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., 

RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e 

ZANDER. Às 10:10 (dez horas e dez minutos), o Senhor Presidente, ANSELMO 

PEREIRA, passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei nº 212/15 do Executivo 

Municipal, concede adicional de incentivo funcional aos servidores da rede municipal 

de ensino, com parecer pela aprovação, Comissão do Trabalho e Servidores 

Públicos - 2ª votação, Relator Vereador Geovani Antônio, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo 

de Lei. Projeto de Lei nº 370/10 do Vereador Milton Mercêz, estabelece critérios 



para embarque gratuito em transportes coletivos da grande Goiânia e dá outras 

providências, com parecer pela aprovação - reconstituído, Comissão de Direitos 

Humanos e Cidadania, 2ª votação, Relator Vereador Richard Nixon, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo 

de Lei. Projeto de Lei nº 299/13 do Vereador Carlos Soares, obriga os 

fornecedores de bens e serviços, localizados no Município de Goiânia, a fixar data e 

hora para entrega dos produtos ou realização dos serviços aos consumidores, com 

parecer pela aprovação – com Emenda, Comissão de Direitos do Consumidor, 2ª 

votação, Relator Vereador Welington Peixoto, foi aprovado pedido de sobrestamento 

ao Vereador Carlos Soares. Projeto de Lei nº 306/13 da Vereadora Tatiana Lemos, 

dispõe sobre se colocar à disposição nos hospitais, AMA’S, UBS’S consultórios 

dentários, laboratórios e farmácias do Município de Goiânia, material siliconado ou 

sem a proteína do látex, com parecer pela aprovação, Comissão de 

Constituição,Justiça e Redação - 1ª votação, Relator Vereador Paulo da Farmácia, foi 

aprovado e encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei 

nº 471/14 do Vereador Paulo Borges, institui a Semana Municipal do Ouvidor no 

Município de Goiânia, em alusão o Dia Nacional do Ouvidor que é nacionalmente 

comemorado no dia 16 de maço, com parecer pela aprovação, Comissão de 

Educação, Cultua, Ciência e Tecnologia, 2ª votação, Relator Vereador Deivison 

Costa, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 

Extração de Autógrafo de Lei. Às 10:39 (dez horas e trinta e nove minutos), com a 

presença de 23 (vinte e três) Vereadores, foi registrada a 2ª conferência de quorum do 

Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 

UCHÔA, CARLOS SOARES, CLEBER DIAS, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, 

DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON 

AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, GEOVANI 

ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 

JR., RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de 

Resolução nº 015/15 do Vereador Divino Rodrigues, institui o título honorífico de 

cidadania goianiense – 80 (oitenta) anos da Câmara Municipal de Goiânia, com 

parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, 

Relator Vereador Djalma Araújo, foi aprovado e encaminhado a Diretoria Legislativa, 

aguardando Pauta da Ordem do Dia. Foram aprovados por unanimidade os 

requerimentos 10.469/15, do Vereador Djalma Araújo, 10.783/15 do Vereador 

Denício Trindade e 10.784/15 do Vereador Carlos Soares. Os Vereadores ZANDER, 

Mesa Diretora, FÁBIO LIMA e Drª CRISTINA solicitaram registro em Ata como visitas 

honrosas os Senhores Donizete, Sirlene e os Membros da Federação Goiana de Quadrilha 

Junina, Luiz Carlos, Cristiano Dias, Alex Gomes, Thomasvina de Souza, Marco Vinícius, 

Alcer Gomes, Pastor Luiz Antônio, Ivani Correia Tavares e Dinair Tavares. O Vereador 

Paulinho Graus, justificou sua ausência através de ofício. Os requerimentos 10.786 a 

10.824 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 

alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno.  Às 10:47 (dez horas e quarenta e sete 

minutos), o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, encerrou a presente 

Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira dia 25 , no horário regimental. Para 

constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x 

Presidente: 
 
1º Secretário:                                               2º Secretário: 



 
 

Ata da sexagésima quinta (65ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 

sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e dezoito (18) minutos, do dia vinte e cinco de agosto de dois mil 

e quinze (25.08.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

sexagésima quinta (65ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou 

aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA 

convidou o Vereador FÁBIO LIMA para ler um trecho bíblico e, em seguida, o Senhor 

Presidente convidou o 1º Secretário em exercício, Vereador FÁBIO LIMA para ler a 

Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação, foi 

declarado aprovado pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 

parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 

ANSELMO PEREIRA – Presidente, FÁBIO LIMA - 1º Secretário em exercício e 

GEOVANI ANTÔNIO - 2º Secretário. No Expediente foram lidos os seguintes 

ofícios: Ofício 784 e 788/2015 da Superintendência de Gestão de Pessoas e 

Folha de Pagamento da Secretaria Municipal de Administração, em resposta ao 

ofício da Vereadora Dra. Cristina e Relatório de Contribuição do Pecúlio, referente ao 

mês de julho/2015; Ofício Circular 23/2015 da Superintendência de Gestão de 

Pessoas e Folha de Pagamento da Secretaria Municipal de Administração, que 

informa sobre o desconto dos contribuintes do Pecúlio, em agosto/2015, em 

decorrência de falecimento de servidores; Ofícios 370, 371, 373 a 381, 384 a 397/15 

do Diretor de Coleta da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores: 

Anselmo Pereira, Dr. Gian, Edson Automóveis, Felizberto Tavares, Fábio Caixeta, 

Fábio Lima, Mizair Lemes Jr., Rogério Cruz, Tatiana Lemos, Tayrone Di Martino, 

Zander e Welington Peixoto; Ofícios 996 e 997/15 do Presidente da COMURG, em 

resposta aos requerimentos do Vereador Deivison Costa; Ofício 1913/2015 da 

Secretaria Cidadã, em resposta ao requerimento do Vereador Denício Trindade; 

Ofício 1429/15 do Presidente da CELG, em resposta ao requerimento do Vereador 

Paulo da Farmácia; Ofício 460/2015 da Superintendência de Seguros Privados, e 

resposta ao requerimento da Vereadora Cida Garcêz. Apresentaram matérias os 

seguintes Vereadores: EUDES VIGOR, requerimentos endereçados a SEMOB; 

ANSELMO PEREIRA, Projeto de Lei que institui o Dia do Setor Universitário no 

âmbito do Município de Goiânia e requerimentos endereçado a SEINFRA e ao 

Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em comemoração ao 

8º ano de aniversário do Parque Flamboyant; DRª CRISTINA, requerimento 

endereçado a COMURG; CARLOS SOARES, requerimentos endereçados a SMT, 

SEMOB e COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei que autoriza a criação 

do Centro de Diagnóstico, Acolhimento e Tratamento de Tuberculose na cidade de 

Goiânia e dá outras providências, Projeto de Lei que institui a visita exclusiva e 

antecipada dos professores da rede pública e privada de ensino nas exposições 

culturais e dá outras providências e requerimentos endereçados a COMURG, SMT e 

SANEAGO; MILTON MERCÊZ, Projeto de Lei que denomina de José Alves Batista, 



à Creche Municipal do Setor Criméia Leste, no Município de Goiânia; ELIAS VAZ, 

requerimento endereçado ao Prefeito Paulo Garcia e AMMA; CLEBER DIAS, 

requerimentos endereçados a SEMOB, SMT, Comando Geral da PM-Go e 

COMURG; ZANDER, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia e 

SEINFRA; JOGE DO HUGO, requerimentos endereçados a COMURG, SEINFRA e 

CELG;  WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a Guarda Municipal, 

SMT, COMURG e Comando Geral da PM-Go; FELIZBERTO TAVARES, 

requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando o desarquivamento do 

Projeto de Lei 420/15; TAYRONE DI MARTINO, Projeto de Lei que assegura ao 

usuário e dependente de droga em tratamento e em reinserção social reservas 

percentuais de vagas que menciona, requerimentos endereçados ao Presidente da 

Casa, solicitando realização de Sessão Especial em homenagem aos Profissionais 

de adio Comunicação no Município de Goiânia-Go, a SEMOB, SMT  COMURG; 

GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; DENÍCIO 

TRINDADE, requerimentos endereçados a SEINFRA, SMT, COMURG e ao Senhor 

Geraldo de Lemos e Daniel Henrique(Pastelaria do Meu); THIAGO ALBERNAZ, 

requerimentos endereçados a SMT, SEINFRA e COMURG; DEIVISON COSTA, 

Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense 

ao Excelentíssimo Senhor Prefeito João Batista Gomes Pinto, Projeto de Emenda a 

Lei Orgânica que altera a redação do inciso III, d artigo 64, d lei Orgânica do 

Município de Goiânia e requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB. Às 09:44 

(nove horas e quarenta e quatro minutos), com a presença de 24 (vinte e quatro) 

Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de quorum do Plenário, estando 

presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, 

CARLOS SOARES, CLEBER DIAS, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 

RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, EUDES 

VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 

PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICHARD 

NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e 

ZANDER. Às 09:44 (nove horas e quarenta e quatro minutos), o Senhor 

Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, suspendeu a Sessão para que  os  

Senhores Arízio Ribeiro(Projeto SEMEAR) e Sonis Rezende(OAB-Go) fizessem uso 

da Tribuna Livre, para falar sobre as conveniadas sociais que não estão recebendo 

os repasses do Poder Público Municipal. Reaberta ás 10:23 (dez horas e vinte e 

três minutos). Às 10:26 (dez horas e vinte e seis minutos), o Senhor Presidente 

em exercício, Vereador TAYRONE DI MARTINO, suspendeu a Sessão para que  

a Senhora Roberta Carvalho Cruvinel, representando os moradores da Quadra 88, 

do Setor Universitário, usasse a Tribuna Livre. Reaberta ás 10:39 (dez horas e 

trinta e nove minutos). Às 10:44 (dez horas e quarenta e quatro minutos), com a 

presença de 27 (vinte e sete) Vereadores, foi registrada a 2ª conferência de quorum 

do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 

ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLEBER DIAS, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 

VALADÃO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, 

DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 

EUDES VIGOR, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 

JORGE DO HUGO, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICHARD 

NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 



WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10 (dez) horas e 39 (trinta e nove) 

minutos, o Senhor Presidente em exercício, TAYRONE DI MARTINO, passou 

para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores PAULO 

MAGALHÃES, TATIANA LEMOS e DRª CRISTINA. Às 11:13 (onze horas e treze 

minutos), o Senhor Presidente, ANSELMO PEREIRA, passou para a Ordem do 

Dia. Veto 046/14 do Executivo Municipal, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei 

Complementar 016/14, altera dispositivo de leis que dispõe sobre fundos municipais, 

autoriza a utilização de seus recursos em atividades finalísticas e extingue fundo 

municipais, com parecer pela aprovação, votação única – Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação, Relator Paulo da Farmácia, foi mantido o Veto e encaminhado ao 

Núcleo e Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito. Às 11:18 (onze 

horas e dezoito minutos), com a presença de 22 (vinte e dois) Vereadores, foi 

registrada a 3ª conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes 

Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CLEBER DIAS, CÉLIA 

VALADÃO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DRª 

CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FELIZBERTO 

TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 

PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, TATIANA 

LEMOS, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei 

Complementar nº 009/15 do Vereador Welington Peixoto, dispo sobre a ampliação 

de produtos e serviço a serem oferecido e comercializado em bancas de jornal e 

revistas na cidade de Goiânia, com parecer pela aprovação, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação -1ª votação, Relatora Vereadora Drª Cristina, foi 

aprovado pedido de vista ao autor do Projeto. Projeto de Lei nº 267/13 do Vereador 

Paulo da Farmácia, altera dispositivos da Lei Ordinária n. 8.832/09, cria artigos 

(proibição de produção e comercialização do cerol e linha chilena), usados para 

empinar pipas e outros, com parecer pela aprovação, Comissão de Segurança 

Pública e Patrimonial, 2ª votação, Relator Vereador Antônio Uchôa, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo 

de Lei. Projeto de Lei nº 496/13 do Vereador Deivison Costa, dispõe sobre a 

obrigatoriedade ambiental para transporte de resíduo de construção civil no Município 

de Goiânia, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação - 1ª votação, Relator Vereador Geovani Antônio, foi aprovado pedido de 

vista aos vereadores Anselmo Pereira, Zander e Denício Trindade. Projeto de Lei nº 

056/15 do Vereador Paulo Borges, institui o estatuto municipal da juventude e 

dispõe sobre o plano estratégico para p desenvolvimento integral da juventude em 

Goiânia e dá outras providências, com parecer pela aprovação, Comissão de 

Constituição,Justiça e Redação - 1ª votação, Relator Vereador Zander, foi aprovado 

pedido de vista ao Vereador Thiago Albernaz. Projeto de Lei 065/15, do Vereador 

Carlos Soares, dispõe sobre a denominação de uma Praça pública de Praça Otacílio 

Rocha na confluência da Rua A-26 c/ Avenida Domiciano Peixoto, no Setor Novo 

Horizonte, com parecer pela aprovação 2ª votação, Relator Jorge do Hugo, Comissão 

de Habitação, urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado e encaminhado a 

Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei nº 

116/15 do Vereador Anselmo Pereira, fica declarada de utilidade pública a 

federação Go de Convention e Visitors Bureau – FGC e VB, Sociedade Civil sem fins 

lucrativos, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e 



Redação - 1ª votação, Relatora Vereadora Cida Garcêz, foi aprovado e encaminhado 

a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 156/15 

do Vereador Paulo Borges,  dispõe que o estabelecimento que especifica deverão 

acomodar, para exibição em espaço único, específico e de destaque, produto 

alimentícios recomendado para pessoas com diabetes, intolerantes à lactose e com 

doenças celíaca, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação - 1ª votação, Relatora Vereadora Drª Cristina, foi aprovado e encaminhado 

a Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei nº 175/15 do Vereador 

Zander, inclui no calendário oficial de evento do Município de Goiânia o Dia 

Municipal do Compositor Goiano (a ser comemorado anualmente,no Dia 07 do mês 

de outubro), com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação - 1ª votação, Relatora Vereadora Cida Garcêz, foi aprovado e encaminhado 

a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 199/15 

do Vereador Anselmo Pereira, transforma o Centro Histórico de Goiânia, tombado 

pelo IPHAN, em galeria de arte a céu aberto, com parecer pela aprovação, Comissão 

de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relatora Vereadora Cida Garcêz, foi 

aprovado e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. 

Projeto de Lei nº 223/15 do Vereador Dr. Bernardo do Cais, institui a semana 

municipal de orientação e apoio aos portadores de alergia de um modo geral, com 

parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, 

Relator Vereador Djalma Araújo, foi aprovado e encaminhado a Comissão de 

Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Foram aprovados por unanimidade os 

requerimentos 10.340, 10.473 e 10.474/15 do Vereador Mizair Lemes Jr. Os 

Vereadores Anselmo Pereira, Cleber Dias, Welington Peixoto e Paulo 

Magalhães, solicitaram registro em Ata como visitas honrosas os Senhores 

Deputado Estadual Santana Gomes, Elson, Anderson Sales e Manoel Martins – 

Manoel Barão(Caiapônia-Go). Os Vereadores Cida Garcêz e Rogério Cruz, 

justificaram suas ausências através de ofício. Os requerimentos 10.825 a 10.973 

foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 

alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno.  Às 11:36 (onze horas e trinta e seis 

minutos), o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, encerrou a 

presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para 

constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 

Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 



 
 

Ata da sexagésima sexta (66ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 

sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e sete (07) minutos, do dia vinte e seis de agosto de dois mil e 

quinze (26.08.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

sexagésima sexta (66ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou 

aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO 

PEREIRA convidou a Vereadora Drª CRISTINA para ler um trecho bíblico e, em 

seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício, Vereador 

CLEBER DIAS para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 

retificação ou impugnação, foi declarado aprovado pelo Senhor Presidente, de 

acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 

sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, CLEBER 

DIAS - 1º Secretário em exercício e GEOVANI ANTÔNIO - 2º Secretário. No 

Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 186/15 da Secretaria 

Municipal de Desenvolvimento Econômico, Trabalho, Ciência e Tecnologia, em 

resposta ao requerimento do Vereador Álvaro da Universo; Ofício 1026 a 1028, 

1030 a 1032/ 15 da Companhia de Urbanização de Goiânia – COMURG, em 

resposta aos requerimentos dos Vereadores: Welington Peixoto, Dr. Gian, Deivison 

Costa, Paulo Magalhães e Dra. Cristina. Apresentaram matérias os seguintes 

Vereadores: JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a COMURG e SMT; 

EUDES VIGOR, requerimento endereçado a COMUG; DJALMA ARAÚJO, 

requerimentos endereçados a COMURG e ao Presidente da Casa, solicitando 

realização de Audiência Pública para discutir a situação do mau cheiro da região 

Norte; WELINGTON PEIXOTO, requerimento endereçado a COMURG, SMT, 

SEMOB, Agência Municipal de Turismo, Eventos e Lazer, Comando Geral da PM-Go 

e Guarda Municipal; ROGÉRIO CRUZ, requerimentos endereçados a SEMOB e 

SMT; FÁBIO LIMA, requerimento endereçado a COMURG; PAULO DA 

FARMÁCIA, Projeto de Lei que Autoriza o Poder Executivo a criar a residência 

Odontológica e a Comissão Municipal de residência Odontológica, Projeto de Lei 

que dispõe sobre a implantação de visitas semestrais a asilos e requerimentos 

endereçados a SEINFRA e COMURG; CARLOS SOARES, Projeto de Lei 

Complementar que introduz alteração na Lei nº 5.040, de 20 de novembro de 1975, 

que institui o Código Tributário do Município de Goiânia; FELIZBERTO TAVARES, 

requerimento endereçado ao Presidente da CSA.solicitando realização de Sessão 

Especial em homenagem ao Trabalhadores da Área de Segurança Pública da 

Região Leste – 30º Batalhão da PM-Go, 14º Distrito Policial e 19º Distrito Policial; 

DR. GIAN, requerimento endereçado a SEMOB e SMT; CLEBER DIAS, 

requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos 

endereçados a SEINFRA e COMURG; FÁBIO CAIXETA, requerimentos 

endereçados a SEMOB, COMURG e SEPLANH; ZANDER, Projeto de Lei que 

dispõe sobre a proibição do uso de papéis termo sensíveis (papel térmico) que 

contenham Bifenol-A (BPA) em sua composição, além de dar outras providências. 



Às 09:32 (nove horas e 32 trinta e dois minutos), o Senhor Presidente em 

exercício, TAYRONE DI MARTINO, passou para o Pequeno Expediente. Usou a 

Tribuna o Vereador DJALMA ARAÚJO. Às 09:55 (nove horas e cinquenta e cinco 

minutos), com a presença de 13 (treze) Vereadores, foi registrada a conferência de 

quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANTÔNIO 

UCHÔA, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, DEIVISON COSTA, DIVINO 

RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, FÁBIO CAIXETA, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 

HUGO, PAULO DA FARMÁCIA, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e 

ZANDER. O Vereador Thiago Albernaz, justificou sua ausência através de ofício. 

Os requerimentos 10.974 a 11.038 foram aprovados de plano pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento 

Interno.  Às 09:57 (nove horas e cinquenta e sete minutos), o Senhor Presidente 

em exercício, Vereador TAYRONE DI MARTINO, encerrou a presente Sessão por 

falta de quorum e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para 

constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 

Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

 

 

Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 



 
 

Ata da sexagésima sétima (67ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

Às nove (09) horas e onze (11) minutos, do dia vinte e sete de agosto de dois mil e 

quinze (27.08.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

sexagésima sétima (67ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador TAYRONE DI MARTINO, que a declarou 

aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente em exercício 

TAYRONE DI MARTINO convidou o Vereador CLÉBER DIAS para ler um trecho 

bíblico e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício, 

Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 

pedido de retificação ou impugnação, foi declarado aprovado pelo Senhor Presidente, 

de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 

sendo assinada pelos Vereadores: TAYRONE DI MARTINO – Presidente em 

exercício, WELINGTON PEIXOTO - 1º Secretário em exercício e ZANDER - 2º 

Secretário em exercício. O Vereador Paulo Magalhães solicitou a retificação da Ata 

da Sessão anterior, sua ausência em parte da Sessão por ter sido convocado a 

participar da manifestação dos moradores da Quadra 88 do Setor Universitário e que 

não pode haver dois pesos e duas medidas – compromisso simultâneos à Sessão 

Plenária -. Não teve Expediente a ser lido.  Apresentaram matérias os seguintes 

Vereadores: RICHARD NIXON, Projeto de Lei que denomina Praça Walfrides 

Ferreira de Sena, a Praça da Juventude, situada na Avenida Hermes Pontes, entre a 

Avenida C e Rua A nove. No Setor Novo Horizonte; WELINGTON PEIXOTO, 

requerimentos endereçados a SMT, Comando Geral da PM-Go, COMURG e Guarda 

Municipal; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; 

ZANDER, Projeto de Lei que institui o Programa Municipal de Prevenção e 

Imunização contra o Vírus Sincicial Respiratório (VSR) no âmbito do Município de 

Goiânia, além de dar outras providências; JORGE DO HUGO, Projeto de Lei que 

denomina-se Valdomiro Neto Pies, o CEL –Centro Esportivo e Lazer, Jardim 

Guanabara II, Rua GB-07, GB-06, GB-03 e Av. GB-05, no mesmo setor;  PAULO 

MAGALHÃES, requerimento endereçado a SEMOB; CLEBER DIAS, Projeto de 

Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao Pastor 

Josafá Eugênio Barbalho e requerimentos endereçados a SMT, COMURG, SEMOB e 

CELG; CARLOS SOARES, requerimentos endereçados a COMURG e ao Diretor 

Geral do Hospital do Coração Anis Rassi; MIZAIR LEMES JR., requerimentos 

endereçados a SMT e ao Prefeito Paulo Garcia; DRª CRISTINA, requerimentos 

endereçados a SEMOB; TATIANA LEMOS, Projeto de Resolução que dispõe sobre 

a criação da frente parlamentar da juventude no Município de Goiânia e 

requerimentos endereçados a Empresa Oi, Prefeito Paulo Garcia, SEMOB, SMT, 

COMURG e SSP-Go; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a SEMOB, 

SMT, COMURG  e Prefeito Paulo Garcia; MILTON MERCÊZ, requerimentos 

endereçados a SMT; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a SEMOB. 

Às 09:59 (nove horas e cinquenta e nove minutos), com a presença de 29 (vinte e 

nove) Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de quorum do Plenário, estando 



presentes os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 

CLEBER DIAS, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO 

TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, DRª CRISTINA, 

EDSON AUTOMÓVEIS, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, IZÍDIO 

ALVES, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO 

GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., 

RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON 

PEIXOTO e ZANDER. Às 09:25 (nove horas e 25 vinte e cinco minutos), o 

Senhor Presidente em exercício, TAYRONE DI MARTINO, passou para o 

Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães, Djalma 

Araujo, Antônio Uchôa e Carlos Soares. Às 10:00 (dez horas), o Senhor Presidente 

em exercício, WELINGTON PEIXOTO, passou para a Ordem do Dia.  Veto 012/15 

do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 086/15, cria e denomina 

o Centro Municipal de Educação Infantil (CMEI) Eronildo Ribeiro, com parecer pela 

rejeição, votação única – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relator 

Vereador Paulo da Farmácia, foi rejeitado o Veto e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito. Foi aprovado Inclusão e 

Inversão da pauta da Ordem do Dia do Projeto de Decreto Legislativo nº 043/15. 

Projeto de Decreto Legislativo nº 043/15 do Vereador Deivison Costa, concede 

título de cidadania goianiense ao Senhor Mário Elmir Berti, com parecer pela 

aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação única, Relator 

Vereador Edson Automóveis, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para extração do Decreto. Projeto de Lei nº 189/14 do 

Vereador Paulo Borges, dispõe sobre a obrigatoriedade dos Shopping Centers 

disponibilizarem painéis orientadores de localização e piso tátil nas formas que 

especifica e dá outras providências, com parecer pela aprovação, Comissão de 

Constituição,Justiça e Redação - 1ª votação, Relator Vereador Cida Garcêz, foi 

aprovado e encaminhado a Comissão de Defesa do Consumidor. Projeto de Lei nº 

477/14 do Vereador Paulo Borges, fica incluído,no calendário municipal de Goiânia 

o Dia do Geriatra a ser comemorado anualmente no dia 16 de maio, com parecer 

pela aprovação, Comissão de Constituição de Educação, Cultura, Ciência e 

Tecnologia - 2ª votação, Relatora Vereadora Tatiana Lemos, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo 

de Lei. Projeto de Lei nº 522/14 da Vereadora Tatiana Lemos, dispõe sobre o 

direito das pessoas que mantenham união estável homo afetiva à inscrição, como 

entidade familiar, nos programas de habitação popular e dá outras providências, com 

parecer pela aprovação, Comissão de Constituição,Justiça e Redação - 1ª votação, 

Relator Vereador Paulo da Farmácia, foi aprovado pedido de vista a própria autora do 

Projeto. Projeto de Lei nº 063/15 do Vereador Welington Peixoto, dispõe sobre a 

criação do programa de conscientização “Idoso é a melhor idade” com campanha 

publicitária educativa, a ser realizado no Município de Goiânia, com parecer pela 

aprovação, Comissão de Constituição,Justiça e Redação - 1ª votação, Relatora 

Vereadora Drª Cristina, foi aprovado e encaminhado a Comissão do Idoso. Projeto 

de Lei nº 140/15 do Vereador Rodrigo Melo, denomina de “Rua Otton Xavier dos 

Santos” a Rua entre a Avenida Perimetral e Rua X3, no Jardim Brasil, com parecer 

pela aprovação, Comissão de Constituição,Justiça e Redação - 1ª votação, Relatora 

Vereadora Drª Cristina, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Habitação, 



Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei nº 141/15 do Vereador Zander, 

obriga a fixação de placa ou cartaz informativo em todos os meios de transporte 

coletivo que trafegam no Município de Goiânia, contendo mensagens contra a 

pedofilia e o abuso sexual de crianças e adolescentes, com parecer pela aprovação, 

Comissão de Direitos da Criança e do Adolescente - 2ª votação, Relator Vereador 

Fábio Lima, foi aprovado e encaminhado Núcleo de Processamento e Controle para 

Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 172/15 do Vereador Paulo da 

Farmácia, proíbe vender, ofertar, fornecer, entregar clorofórmio, éter, anti-respingo 

de solda sem silicone, solvente de tinta, benzina, fenol, aos menores de 18(dezoito) 

anos, no âmbito do Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Comissão de 

Constituição,Justiça e Redação - 1ª votação, Relatora Vereadora Cida Garcêz, foi 

aprovado e encaminhado a Comissão da Criança e do Adolescente. Projeto de Lei 

nº 205/15 do Vereador Zander, fica instituída a semana municipal de 

conscientização e apoio aos portadores da síndrome do pensamento acelerado 

(SPA), a ser incluída no calendário oficial Municipal e celebrada anualmente, entre os 

dias 23 e 29 de novembro, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação - 1ª votação, Relator Vereador Paulo da Farmácia, foi aprovado e 

encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Foi aprovado 

por unanimidade o requerimento nº 11.040 do Vereador Djalma Araújo. Às 10:31 

(dez horas e trinta e um minuto), com a presença de 17 (dezessete) Vereadores, 

foi registrada a 2ª conferência de quorum do Plenário, estando presentes os 

seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CLEBER DIAS, 

CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, 

DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO 

HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, TATIANA LEMOS, WELINGTON 

PEIXOTO e ZANDER. O Vereador Paulo Magalhães solicitou que se constasse 

nesta a sua manifestação: ”Eu quero deixar bem claro a todos que se encontram 

nesta Casa e à imprensa escrita, falada e televisada, que tenho um lado: meu 

candidato até morrer é Iris Rezende Machado, Estou elogiando o Governador pela 

ação que ele está em atender aquelas famílias; não é porque estou passando para o 

lado do Governador, apenas reconheci a grandeza  e a sensibilidade para com 

aquelas 53 (cinquenta e três) famílias. Portanto, continuo sendo Iris Rezende a 

qualquer candidatura. E quero deixar bem claro que não é porque visitei o 

Governador – a convite dele estou mudando de lado, ele não me convidou, é um 

homem ético, apenas atendeu as minhas solicitações. Portanto, quero deixar bem 

claro que não sou homem de mudar de casaca, não; sou até de mudar de partido 

para o partido mais fraco – nunca para o mais forte. Nunca gostei de ser governo em 

minha vida. Quero continuar sendo IRIS Rezende, respeito o Azulinho, ele tem a sua 

linha partidária e eu tenho a minha. Portanto, quero que me respeite e deixar claro 

que fui convidado para ir ao Palácio, fui, levei minhas reivindicações e tenho certeza 

que o Governador tem sensibilidade e responsabilidade para com Goiânia”. Os 

Vereadores Anselmo Pereira, Welington Peixoto, Carlos Soares e Paulo 

Magalhães, solicitaram registro em Ata como visitas honrosas os Senhores 

Deputado Estadual Bruno Peixoto, Dr. Fernando(Médico da Câmara Municipal). O 

Vereador Rogério Cruz, justificou sua ausência através de ofício. Os requerimentos 

11.041 a 11.211 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o 

que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno.  Às 10:30 (dez horas 



e trinta minutos), o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, encerrou 

a presente Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira dia 1º setembro no 

horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 

assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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2º Secretário: 



 
 

Ata da sexagésima oitava (68ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 

sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

Às nove (09) horas e dezessete (17) minutos, do dia primeiro de setembro de dois mil 

e quinze (1º.09.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

sexagésima oitava (68ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIA, que a declarou aberta 

sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA leu e 

solicitou que se transcrevesse este texto bíblico: Naquele tempo os fariseus e alguns 

mestres da lei vieram de Jerusalém e se reuniram m torno de Jesus. Os fariseus e os 

mestres da lei perguntaram então a Jesus: “porque os teus discípulo não seguem a 

tradição dos antigos, mas comem o pão sem lavar as mãos”?” Jesus respondeu: 

“Bem profetizou Isaías a vosso respeito, hipócritas, como esta escrito: “Este povo me 

honra com os lábios, mas seu coração está longe de mim. “De nada adianta o culto 

que me prestam, pois as doutrinas que ensinam são preceitos humanos”. “Vós 

abandonais o mandamento de Deus para seguir a tradição dos homens”. Em 

seguida, Jesus chamou a multidão para perto de si e disse: “Escutai todos, e 

compreendei: o que torna impuro o homem não é o que entra nele vindo de fora, mas 

o que sei do seu interior. Pois é de dentro do coração humano que saem as más 

intenções, imoralidades, roubo, assassínios, adultérios, ambições desmedidas, 

maldades, fraudes, devassidão, inveja, calúnia, orgulho, falta de juízo, corrupção. 

Todas estas coisas más saem de dentro, e são elas que tornam impuro o homem”. 

Em seguida convidou o 1º Secretário, Vereador ZANDER para ler a Ata da Sessão 

anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação, foi declarado aprovado 

pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 

do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – 

Presidente, ZANDER - 1º Secretário e PAULO MAGALHÃES - 2º Secretário em 

exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 395/15 do 

Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei que desafeta áreas públicas de 

suas destinações primitivas e autoriza permutas; Ofício 400/15 do Executivo 

Municipal, encaminha Projeto de Lei Complementar que dispõe sobre o Código de 

Parcelamento do Solo no Município de Goiânia; Ofício 403/15 do Executivo 

Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 124/15, que dispõe sobre a parada de 

ônibus para desembarque de passageiros e locais que não sejam pontos fixos, das 

23:00hs às 4:30hs, em dias úteis, feriados e finais de semana; Ofício 404/15 do 

Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 125/15, revoga os incisos III, 

IV e V do art. 1º da Lei nº 9.169/12 e cria os CMEI’S que especifica; Ofício 405/15 do 

Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 127/15, garante ao aluno da 

educação básica da rede municipal de ensino, vaga na escola mais próxima de sua 

residência; Ofício 406/15 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 

128/15, modifica a Lei nº 8.191, de 06/10/03, que dispõe sobre distribuição de 

cartilhas de primeiros socorro, aos motoristas do transporte coletivo ou individual; 

Telegramas do Ministério da Educação – Fundo nacional de Desenvolvimento da 

Educação, informando liberação de recursos para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 



Ofícios 1058, 1062, 1063, 1071 e 1072/15 do Presidente da  COMURG, em 

respostas requerimentos dos Vereadores Anselmo Pereira, Welington Peixoto, Fábio 

Lima, Rogério Cruz e Geovani Antonio; Ofícios 2487, 2492 e 2521/15 da Secretaria 

Municipal de Saúde, em resposta aos requerimentos endereçados ao Vereador 

Anselmo Pereira; Ofício 765/15 da Agência a Guarda Civil Metropolitana, 

solicitando indicação de um titular e um suplente para comporem o Gabinete de 

gestão Integrada Municipal; Ofício 021/15 da Secretaria Municipal de Finanças, 

comunicando realização de Audiência Pública para discutir a LOA; Ofício 023/15 da 

SEINFRA, em resposta ao requerimento do Vereador Anselmo Pereira; Ofício 

1317/15 da AMMA, em resposta a requerimento do Vereador Edson Automóveis.  

Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 

requerimentos endereçados a SMT, Gerente Geral de Segurança(Capitão Johnathan 

Tarley, SEINFRA e CRECI-Go; IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a 

COMURG e SMT; CLEBER DIAS, requerimentos endereçados a COMURG e 

SEMOB; FÁBIO LIMA, requerimento endereçado a SMT; ROGÉRIO CRUZ, 

requerimento endereçado a AMMA; ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados 

a SMT e SEMOB; CARLOS SOARES, Projeto de Lei Complementar que introduz 

alteração na Lei nº 5.040, de 20 de novembro de 1975, que institui o Código 

Tributário do Município de Goiânia e requerimento endereçado a COMURG; CIDA 

GARCÊZ, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade da empresa 

concessionária ou permissionária de energia elétrica do Município de Goiânia, a a 

realizar o alinhamento e retirada dos fios inutilizados nos postes e a notificar as 

demais empresas que utilizam os postes como suporte de seus cabeamentos e dá 

outras providências, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade do 

fornecimento de sacolas de papel Kraft pelos supermercados, hipermercados, 

shoppings e lojas comerciais no Município de Goiânia e dá outras providências, 

Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade dos estabelecimentos comerciais 

de grande porte, reservarem área para a recepção de material plástico para 

reciclagem, decorrentes de suas atividades no Município de Goiânia e dá outras 

providencias, Projeto de Lei que institui no âmbito d Município de Goiânia o “Dia da 

Reciclagem de Lixo”; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a COMURG, 

SEMOB e SMT; ZANDER, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de 

realização gratuita do Teste da Urina para detecção da Leucinose na rede de saúde 

pública do Município de Goiânia nos casos em que especifica; DIVINO RODRIGUES, 

Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade dos supermercados de Goiânia a 

disponibilizar assentos para os operadores de caixa, conforme especifica e 

requerimentos endereçados a AGETOP; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei que 

dispõe sobre a redução percentual do IPTU para munícipes que adotarem animais 

abandonados que se encontram junto às entidades conveniadas com o Município de 

Goiânia e dá outras providências e requerimentos endereçados a AMMA, COMURG 

e SEINFRA; DR. GIAN, Projeto de Lei a inviolabilidade do exercício dos cultos 

religiosos no âmbito do Município de Goiânia e requerimentos endereçados a SMT e 

SEMOB; DRª CRISTINA, requerimento endereçado a COMURG; PAULO 

MAGALHÃES, requerimentos endereçados a SEMOB e Prefeito Paulo Garcia; 

JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a COMURG  e SEINFRA. Às 09:46 

(nove horas e quarenta e seis minutos), o Senhor Presidente em exercício, 

ZANDER, passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores 



Djalma Araújo, Geovani Antônio(PSDB), Paulo Magalhães(SDD), Pedro Azulão 

Jr.,(PSB) e Carlos Soares(PT). Às 10:12 (dez horas e doze minutos), com a 

presença de 27 (vinte e sete) Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de quorum 

do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 

ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLEBER DIAS, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 

VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. 

GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 

GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, 

PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 

NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:15 (dez horas e quinze minutos), o 

Senhor Presidente em exercício, WELINGTON PEIXOTO, passou para a Ordem 

do Dia. Veto 004/15 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 

042/15, institui Diretrizes para criação do Programa de apoio a projetos sociais do 

Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, votação única – Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, Relator Vereador Paulo da Farmácia, foi mantido o 

Veto e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao 

Prefeito. Veto 014/15 do Executivo Municipal, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei 

087/15, que dispõe sobre a integração do Parque Industrial, Mooca com o Setor 

Cidade Jardim e dá outras providências, com parecer pela aprovação, votação única 

– Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relator Djalma Araújo, foi mantido o 

Veto e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao 

Prefeito. Veto 017/15 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 

Complementar 005/15, proíbe a utilização de fogos de artifício em locais fechados, no 

âmbito do Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, votação única – 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relator Djalma Araújo, foi mantido o 

Veto e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao 

Prefeito. Às 10:36 (dez horas e trinta e seis minuto), com a presença de 23 (vinte 

e três) Vereadores, foi registrada a 2ª conferência de quorum do Plenário, estando 

presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, 

CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLEBER DIAS, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 

VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, DRª CRISTINA, 

ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 

JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 

JR., TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e 

ZANDER. Veto 021/15 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 

099/15, dispõe sobre proibição da cobrança prévia para cadastramento de Currículo 

Vitae e perfil profissional, nas Agências de Emprego, com parecer pela aprovação, 

votação única – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relator Edson 

Automóveis, foi mantido o Veto e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle para comunicar ao Prefeito. Veto 022/15 do Executivo Municipal, Veto 

Integral ao Autógrafo de Lei 101/15, dispõe sobre normas de segurança e prevenção 

de acidentes em piscinas de uso público e coletivo, com parecer pela aprovação, 

votação única – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relator Djalma 

Araújo, foi mantido o Veto e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 

para comunicar ao Prefeito. Veto 023/15 do Executivo Municipal, Veto Integral ao 

Autógrafo de Lei 102/15, torna a Alameda Ricardo Paranhos, no Setor Marista, como 



Rua de Esporte Ciclístico, com parecer pela aprovação, votação única – Comissão 

de Constituição, Justiça e Redação, Relator Edson Automóveis, foi mantido o Veto e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito. 

Projeto de Lei nº 149/14 do Vereador Paulo da Farmácia, institui normas para 

proteção e segurança de recém-nascidos e crianças internadas em hospitais e 

maternidades municipais e particulares na cidade de Goiânia e dá outras 

providências, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação -1ª votação, Relator Vereador Eudes Vigor, foi aprovado e encaminhado a 

Comissão de Saúde a Assistência Social. Projeto de Lei nº 198/14 do Executivo 

Municipal, afeta e autoriza a cessão de uso de áreas públicas municipais (Bairro São 

Carlos, São Domingos, Bairro Floresta e outros), com parecer pela aprovação, 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação -1ª votação, Relator Vereador Pedro 

Azulão Jr.,, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e 

Ordenamento Urbano. Projeto de Lei nº 157/15 do Vereador Zander, obriga os 

Conjuntos Habitacionais de interesse social, edificados ou em fase de edificação no 

Município de Goiânia, que contenha mais de 300 unidades a possuírem creche para 

atender os moradores além de dar outras providencias, com parecer pela aprovação, 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relatora Vereadora 

Edson Automóveis, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Habitação, 

Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei nº 198/15 do Vereador 

Felizberto Tavares, institui o processo e Identificação, diagnóstico, tratamento e 

acompanhamento de transtorno de aprendizagem na rede oficial de educação e 

saúde de Goiânia, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação - 1ª votação, Relatora Vereadora Edson Automóveis, foi aprovado e 

encaminhado a Comissão de educação, Cultua, Ciência e Tecnologia. Projeto de 

Decreto Legislativo nº 039/15 da Vereadora Célia Valadão, concede título 

honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Marcelo da Silva Ales (João Marcelo), 

em reconhecimento aos relevantes serviços prestados no Município e Goiânia, com 

parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação 

única, Relator Vereador Edson Automóveis, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo 

de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Às 11:42(onze horas e 

quarenta e dois minutos) o Senhor Presidente Vereador ANSELMO PEREIRA 

suspendeu a Sessão para que o Senhor Walmir Martinez – Empresa LIXO LIMPO, 

para falar sobre a opção de gerenciamento de resíduos sólidos, usasse a Tribuna 

Livre. Reaberta a Sessão às 12:03(doze horas e três minutos). Foram aprovados 

por unanimidade os requerimentos 10.785 do Vereador Rogério Cruz, 10.975 e 

11.039 do Vereador Felizberto Tavares. Às 12:08 (doze horas e oito minutos), com 

a presença de 21 (vinte e um) Vereadores, foi registrada a 3ª conferência de 

quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO 

PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLEBER DIAS, CÉLIA 

VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. 

GIAN, DRª CRISTINA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 

JORGE DO HUGO, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 

AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os Vereadores Anselmo Pereira, Paulo 

Magalhães e Drª Cristina, solicitaram registro em Ata como visitas honrosas os 

Senhores Hélio Pereira, Delegado Luiz Ferreira, Valmir Martinez, (Empresa Lixo 



Limpo), Jornalista Luís Cláudio e a Senhora Milena. O Vereador Pedro Azulão Jr., 

cumprimentou o Vereador Rogério cruz pelo seu aniversário.  O Vereador Thiago 

Albernaz, justificou sua ausência através de ofício. Os requerimentos 11.212 a 

11.368 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 

determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno.  Às 12:08 (doze horas e 

oito minutos), o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, encerrou a 

presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para 

constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 

Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da sexagésima nona (69ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 

sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

Às nove (09) horas e doze (12) minutos, do dia dois de setembro de dois mil e quinze 

(02.09.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a sexagésima 

nona (69ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, 

presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou aberta sob a proteção 

de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA convidou a Vereadora 

TATIANA LEMOS para ler um trecho bíblico e, em seguida, o Senhor Presidente 

convidou o 1º Secretário, Vereador ZANDER para ler a Ata da Sessão anterior que, 

não tendo pedido de retificação ou impugnação, foi declarado aprovado pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento 

Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, 

ZANDER - 1º Secretário e GEOVANI ANTÔNIO - 2º Secretário. No Expediente 

foram lidos os seguintes ofícios: Ofício nº 398/15 do Executivo Municipal, 

encaminha Projeto de Lei que fica desafetada de sua destinação primitiva passando 

para equipamento de saúde a área pública Municipal destinada a Viela (Av. 

Liberdade e Perimetral 5, anexa à APM 08 e Qd. 37, Conjunto Riviera,nesta capital; 

Ofício nº 399/15 do Executivo Municipal, encaminha Projeto de Lei que fica 

desafetada de sua destinação passando à categoria de bem dominial do Município 

de Goiânia, a área pública municipal – APM-04, no Setor Monte Carlo, nesta capital; 

Ofício nº 401/15 do Executivo Municipal, encaminha Projeto de Lei encaminha 

Projeto de Lei que regula o processo administrativo no âmbito da administração 

pública municipal. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: CARLOS 

SOARES, Projeto de Emenda a Lei Orgânica que acrescenta o artigo 21-A, ao artigo 

21 da Lei Orgânica do Município de Goiânia e requerimentos endereçados a SEMOB 

e CMTC; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a COMURG, SMT, 

Comando geral da PM-Go e Guarda Municipal; FÁBIO LIMA, Projeto de Decreto 

Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor José 

Maria da Costa pelos estimados serviços prestados ao Município de Goiânia, Projeto 

de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao 

Senhor Oséias Mendes Pereira pelos estimados serviço prestados ao Município de 

Goiânia e requerimento endereçado a SEMOB;  GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos 

endereçados a SMT, SEMOB e COMURG; DEIVISON COSTA, requerimentos 

endereçados a SEMOB e ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão 

Solene para homenagear os 104 anos de fundação das Assembléias de Deus no 

Brasil; ZANDER, Projeto de Lei que obriga o fornecedores de produto ou serviços, de 

qualquer gênero ou espécie, a disponibilizar cópia do contrato e eventual aditivo 

contratual, nas relações de trato sucessivo ou execução continuada, além de dar 

outras providências; TAYRONE DI MARTINO, requerimentos endereçados a SMT, 

SEMOB, SEINFRA e COMURG; ANTÔNIO UCHÔA, requerimento endereçado a 

SMT; CLEBER DIAS, requerimento endereçado a SMT; DENÍCIO TRINDADE, 

requerimentos endereçados a SEINFRA, COMURG, SMT, Coronel Franco(9º 

Batalhão da PM-Go e ao Presidente da CSA, solicitando realização de Sessão 



Solene em comemoração ao Dia do Fonoaudiólogo; JORGE DO HUGO, 

requerimentos endereçados  COMURG e SEINFRA; PAULO DA FARMÁCIA, 

requerimentos endereçados a SEMOB; ANSELMO PEREIRA, requerimento 

endereçado ao Presidente da Casa, solicitando a realização de Audiência Pública 

para discutir sobre a situação, conservação, manutenção e administração de todos o 

cemitério, tanto público como privado do Município de Goiânia; THIAGO 

ALBERNAZ, requerimentos endereçados a SMT, SEINFRA, SMS e COMURG; CIDA 

GARCÊZ, Projeto de Decreto Legislativo que dispõe sobre a concessão de título 

honorífico de cidadã goianiense à professora Sandra Isabel Chaves; DR. GIAN, 

requerimentos endereçados a SEMOB, SMT e Comando Geral da PM-Go; PAULO 

MAGALHÃES, requerimentos endereçados a SEMOB e Secretaria Municipal de 

Desenvolvimento Econômico, Trabalho, Ciência e Tecnologia. Às 09:58(nove horas 

e cinquenta e oito minutos) o Senhor Presidente Vereador ANSELMO PEREIRA 

suspendeu a Sessão para que a Senhora Isabel das Creches Filantrópicas, para 

usar a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às 10:08(dez horas e oito minutos). Às 

10:18 (dez horas e dezoito minutos), com a presença de 27 (vinte e sete) 

Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de quorum do Plenário, estando 

presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, 

CARLOS SOARES, CLEBER DIAS, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 

COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DR. GIAN, DRª CRISTINA, 

ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 

ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 

MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 

TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 

O Senhor Presidente, Anselmo Pereira, comunicou aos Vereadores que amanhã – 

dia 03 de setembro haverá arteamento das Bandeiras do Brasil, Goiás e Goiânia – 

em comemoração a semana da independência e também em comemoração aos 80 

anos da Câmara Municipal de Goiânia, quando também haverá como uma árvore o 

nome de cada vereador. O Vereador Antônio Uchôa, solicitou registro em Ata, sua 

ausência momentânea dos trabalhos no Plenário desta Casa. Às 10:26(dez horas e 

vinte e seis minutos) o Senhor Presidente Vereador ANSELMO PEREIRA 

suspendeu a Sessão para que os Senhores Vereadores fizessem diligência as 

Creches do Município de Goiânia. Reaberta a Sessão às 11:30(onze horas e trinta 

minutos). Às 10:36 (dez horas e trinta e seis minuto), com a presença de 23 

(vinte e três) Vereadores, foi registrada a 2ª conferência de quorum do Plenário, 

estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 

UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLEBER DIAS, CLÉCIO ALVES, 

CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, DRª 

CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 

ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 

AZULÃO JR., TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e 

ZANDER. Os Vereadores Anselmo Pereira e Denício Trindade, solicitaram registro 

em Ata como visitas honrosas os Senhores Joaquim e demais representantes da 

Creches Filantrópicas, Pablo Rezende(Presidente Nacional do PMDB - Jovem). O 

Vereador Richard Nixon, justificou sua ausência através de ofício. Os 

requerimentos 11.369 a 11.451 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, 

de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno.  Às 



12:08 (doze horas e oito minutos), o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 

PEREIRA, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no 

horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 

assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da setuagésima (70ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 

sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e dezenove (19) minutos, do dia três de setembro de dois mil e 

quinze (03.09.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

setuagésima (70ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 

Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou aberta 

sob a proteção de Deus. Antes do início dos trabalhos, foi feita uma apresentação da 

Orquestra Sinfônica Profetas do Cerrado, da Associação Polivalente São José, 

parceria do Rotary Clube, sob a regência do Maestro Hélio Aparecido, apresentando 

a Música: El Chucro. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA convidou 

a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um trecho bíblico e, em seguida, o 

Senhor Presidente convidou o 1º Secretário, Vereador ZANDER para ler a Ata da 

Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação, foi declarada 

aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 

artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO 

PEREIRA – Presidente, ZANDER - 1º Secretário e GEOVANI ANTÔNIO - 2º 

Secretário. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício nº 1483/15 da 

Secretaria Municipal de Assistência Social, em resposta ao requerimento do Vereador Paulo 

Magalhães. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: DIVINO 

RODRIGUES, Projeto de Lei Complementar que acrescenta o parágrafo único ao 

artigo 48 da Lei Complementar nº 276 de 03 de junho de 2015, dispõe sobre a 

organização administrativa do Poder executivo Municipal; ZANDER, Projeto de Lei 

que institui o Programa Vou de Bikee o Selo Empresa Amiga da Bike, além de dar 

outras providências; PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados a 

Secretaria de Desenvolvimento Econômico, Trabalho, Ciência e Tecnologia; 

GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e SMT; 

ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a SEINFRA e SMT; FÁBIO 

LIMA, requerimentos endereçados a SEMOB; WELINGTON PEIXOTO, 

requerimentos endereçados a CMTC, GELG, SMT, SEMOB e COMURG; CARLOS 

SOARES, Projeto de Lei que dispõe sobre a alteração da Lei nº 9.079, de 

04/10/2011; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados a SMT, COMURG e 

aos familiares da Senhora Valdevina Mendes Ribeiro; PAULO DA FARMÁCIA, 

Projeto de Lei que fica incluído no calendário de evento do Município de Goiânia o 

aniversário do Setor Uris Magalhães comemorado no dia 30 de dezembro; TATIANA 

LEMOS, Autoriza o Executivo a criar o Conselho Municipal de Alimentação escolar e 

dá outras providências e requerimentos endereçados à COMURG, SEMOB, SSP-

GO e  ao Prefeito Paulo Garcia. Às 09:30 (nove horas e trinta minutos), o Senhor 

Presidente, ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno Expediente. Usou a 

Tribuna os Vereadores Djalma Araújo, Pedro Azulão Jr, Milton Mercêz, Geovani 

Antônio, Tatiana Lemos. Às 10:24 (dez horas e vinte e quatro minutos), o Senhor 

Presidente em exercício, ANSELMO PEREIRA, passou para a Ordem do Dia.  

Projeto de Lei nº 179/13 do Vereador Paulo Borges, dispõe sobre a política de 

prevenção, redução e compensação de emissões de dióxido de carbono (CO2) e 



demais gases veiculares de efeito estufa e dá outras providências, com parecer pela 

aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relatora 

Vereadora Cida Garcêz, foi aprovado e encaminhado a Comissão do Meio 

Ambiente. Projeto de Lei nº 116/14 do Vereador Paulo Borges, institui no 

calendário oficial a semana da saúde vascular no Município de Goiânia, com parecer 

pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relator 

Vereador Edson Automóveis, foi aprovado e encaminhado a Comissão de 

Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Às 10:29 (dez horas e vinte e nove 

minutos), com a presença de 20 (vinte) Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de 

quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 

ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 

COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, 

EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, PAULO DA 

FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, WELINGTON 

PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei nº 277/14 do Vereador Paulo da Farmácia, 

dispõe sobre a obrigatoriedade da aplicação de “Selo Higiênico reciclado” em latas 

de alumínio de cervejas, refrigerantes, sucos e similares no Município de Goiânia, 

com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª 

votação, Relatora Vereadora Cida Garcêz, foi aprovado pedido de vista aos 

Vereadores Anselmo Pereira e Zander. Projeto de Lei nº 228/15 do Vereador 

Paulo da Farmácia, dispõe sobre a garantia de aquisição de livros para deficientes 

visuais e dá outras providências, com parecer pela aprovação, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relatora Vereadora Drª Cristina, foi 

aprovado e encaminhado a Comissão de Direitos Humanos e Cidadania. Projeto de 

Lei nº 027/15 do Vereador Pedro Azulão Jr., declara de utilidade pública municipal 

a Associação Evangélica Beneficente Assembléia de Deus renovada do Solar Ville – 

ABADRSV, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação - 1ª votação, Relator Vereador Paulo da Farmácia, foi aprovado e 

encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Foram 

aprovados por unanimidade os requerimentos nº 11.453 do Vereador Denício 

Trindade e 11.454 do Vereador Anselmo Pereira. Às 10:48 (dez horas e quarenta e 

oito minuto), com a presença de 20 (vinte) Vereadores, foi registrada a 2ª 

conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: 

ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, 

CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 

DR. GIAN, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 

GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, PAULO DA FARMÁCIA, RICHARD 

NIXON, TATIANA LEMOS, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. O Vereador Paulo 

Magalhães solicitou registro em Ata como visitas honrosas o Presidente Municipal 

do PV - Senhor Wanderley e o Senhor Davi. A Vereadora Drª Cristina justificou sua 

ausência através de ofício. Os requerimentos 11.456 a 11.505 foram aprovados de 

plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 

82, do Regimento Interno.  Às 11:08 (onze horas e seis minutos), o Senhor 

Presidente em exercício, Vereador ZANDER FÁBIO,  encerrou a presente Sessão 

e convocou outra para a próxima terça-feira dia 08 (oito) de setembro no horário 

regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 

pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da setuagésima primeira (71ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e sete (07) minutos, do dia oito de setembro de dois mil e quinze 

(08.09.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a setuagésima 

primeira (71ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 

Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou aberta 

sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA 

convidou o Vereador CLEBER DIAS para ler um trecho bíblico e, em seguida, o 

Senhor Presidente convidou o 1º Secretário, Vereador ZANDER para ler a Ata da 

Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação, foi declarada 

aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 

artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO 

PEREIRA – Presidente, ZANDER - 1º Secretário e FÀBIO LIMA - 2º Secretário. No 

Expediente foi lido o seguinte ofício: Ofício nº 1022/2015 da Secretaria Municipal 

de Finanças, que encaminha Balancete Financeiro da Administração Direta e 

Relatórios Contábeis, referente ao mês de junho/2015. Apresentaram matérias os 

seguintes Vereadores: ZANDER FÁBIO, Projeto de Lei que Institui o PROGRAMA 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO E FUTURO, no âmbito do Município de Goiânia, além 

de dar outras providências e requerimento endereçado à SMT; DR. GIAN, 

requerimentos endereçados à SEMOB e COMURG; PAULO MAGALHÃES, 

requerimentos endereçados à SEINFRA; CLEBER DIAS, requerimentos 

endereçados à SEMOB; CÉLIA VALADÃO, requerimento endereçado ao Chefe do 

Poder Executivo; FÁBIO LIMA, requerimento endereçado à SMT; PAULO DA 

FARMÁCIA, requerimentos endereçados à COMURG, SEMOB e SMT; 

WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei, que Dispõe sobre o selo de diversidade 

étnica racial no Município de Goiânia e requerimentos endereçados à COMURG, 

SMT, Comando Geral da polícia Militar do Estado de Goiàs e  AMMA, ANSELMO 

PEREIRA, requerimentos endereçados à SMT e SEINFRA; DEIVISON COSTA, 

Projeto de Lei, que Dispõe sobre a proibição de cobrança de taxas condominiais 

anterior ao termo de vistoria, aceitação do imóvel, autorização para a mudança e 

entrega das chaves, no Município de Goiânia e dá outras providências. e 

requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando Sessão Solene para 

Entrega da Medalha do Agronegócio Otávio Lage Siqueira; MIZAIR LEMES JR., 

requerimentos endereçados à SMT. Às 09:30 (nove horas e trinta minutos), o 

Senhor Presidente, ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno Expediente. 

Usaram a Tribuna os Vereadores: Djalma Araújo, Paulo Magalhães e Elias Vaz Às 

10:04 (dez horas e quatro minutos), o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, 

passou para a Ordem do Dia.  Às 10:05 (dez horas e cinco minutos), com a 

presença de 26 (vinte e seis) Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de 

quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO 

PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CLEBER DIAS GONÇALVES, CLÉCIO ALVES, 

CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, 

DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 



FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 

HUGO, MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 

MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, WELINGTON PEIXOTO e 

ZANDER. Veto 10, parcial, ao Autografo de Lei n° 075/15 (P.L n° 512/2014 – 

Poder Executivo), que Dispõe sobre a criação do Conselho Municipal aos Direitos 

Humanos e de Cultura e Paz, com parecer pela manutenção, Comissão, Justiça e 

Redação, Relator Vereador Edson Automóveis, foi mantido e encaminhado à 

comunicação do Poder Executivo. Projeto de Lei Complementar n° 005/14 do 

Vereador Geovani Antônio, Altera o caput do art. 94, da Lei Complementar n. 171 

de 29/05/2007, acresce inciso e dá nova redação aos atuais incisos, do artigo 2°, da 

Lei n° 8.645 de 23/07/2008 e acresce inciso e dá nova redação aos atuais incisos do 

artigo 2° da Lei n° 8.646/08, com parecer pela aprovação, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relatora Vereadora Dra. Cristina, foi 

aprovado o pedido de vistas ao Vereador Zander Fábio. Projeto de Lei 

Complementar n. 006/14 do Vereador Elias Vaz, altera a Lei Complementar n° 119 

de 27/12/2002 que Dispõe sobre a instituição da contribuição para o custeio do 

serviço de iluminação pública – COSIP, prevista no artigo 149-A da Constituição 

Federal, acrescido Lei Emenda Constitucional n° 39 e dá outras providências, com 

parecer pela aprovação, 2ª votação, Relator Vereador Pedro Azulão Jr., recebeu 

emenda do Vereador Denício Trindade, acolhida e, portanto, retorna à Comissão de 

Constituição e Redação. Projeto de Lei n. 247/14 do Vereador Mizair Lemes Jr., 

Fica criado o relacionamento com os órgãos competentes através do Whatsaap para 

solicitação de serviços públicos, com parecer pela aprovação, Comissão do 

Trabalho e Serviços Públicos - 2ª votação, Relator Vereador Fábio Caixeta, foi 

aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 

Autógrafo e Lei. Projeto de Lei n. 490/14, do Vereador Paulo Borges, que Inclui no 

Calendário Oficial do Município de Goiânia a Semana Municipal da Agroecologia e 

dá outras providências, a ser comemorada anualmente na última semana de maio, 

com parecer pela aprovação, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia 

- 2ª votação, Relator: Vereador Rogério Cruz, foi aprovado e encaminhado ao 

Núcleo de Processamento e Controle para extrair Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 

n. 513/14, do Executivo Municipal, que Ratifica protocolo de intenções com a 

finalidade de3 instituir o Consórcio Intermunicipal da Área de Proteção Ambiental - 

APA, do João Leite, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça 

e Redação - 1ª votação, Relator: Vereador Edson Automóveis, foi aprovado o pedido 

de vistas ao Vereador Geovani Antonio. Projeto de Lei n. 041/15, do Vereador 

Mizair Lemes, que Fica instituído o Dia da Consciência Humana no Município de 

Goiânia, a ser comemorado anualmente no dia 21 de março, com parecer pela 

aprovação, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia - 2ª votação, 

Relator: Vereador Rogério Cruz, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para extração de Autógrafo de Lei. Projeto de lei n. 

118/15, do Vereador Zander Fábio, que Institui no Calendário Oficial de Eventos do 

Município de Goiânia o Dia Municipal do Livro Infantil e dá outras providências, com 

parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, 

Relator; Vereador Djalma Araújo, foi aprovado e encaminhado à Comissão de 

Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei n. 123/14, do Vereador 

Zander Fábio, que Institui o Programa Municipal do Eco-Livro nas instituições de 



ensino e bibliotecas municipais de Goiânia e dá outras providências, com parecer 

pela aprovação, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia - 2ª votação, 

relator: Vereador Denício Trindade, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para extrair Autógrafo de Lei. Projeto de Lei n. 159/15, 

do Vereador Rogério Cruz, que Altera a lei n. 8644, de 23/07/2008, que institui o 

Estatuto do Pedestre, com parecer pela aprovação, Comissão de constituição, 

Justiça e Redação - 1ª votação, Relator: Vereador Paulo da Farmácia, foi aprovada 

a concessão de vista ao autor da matéria. Projeto de Lei n. 219/15, do Vereador 

Anselmo Pereira, que Considera de Utilidade Pública Municipal o Sindicato  dos 

Empregados das Oficinas Mecânicas do Estado de Goiás –SINEOMEGO, com sede 

e foro nesta Capital, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça 

e Redação - 1ª votação, Relatora: Vereadora Dra. Cristina, foi aprovado e 

encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de 

Resolução n. 002/14, da Vereadora Célia Valadão, que Cria medalha José Dias 

Nunes (Tião Carreiro, o Rei da Viola), com parecer pela aprovação, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relator: Vereador Djalma Araújo, foi 

aprovado e encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. 

Projeto de Decreto Legislativo n. 056/14, do Vereador Djalma Araújo, que Susta 

atos do Governo Municipal que exorbitam seu poder regulamentar - Decreto n. 1248, 

de 15/05/14 e Decreto n. 2718, de 14/11/14, com parecer pela aprovação, Comissão 

de Constituição, Justiça e Redação – votação única, Relatora: Vereadora Dra. 

Cristina, foi aprovada a concessão de vistas ao Vereador Anselmo Pereira. Projeto 

de Decreto Legislativo n. 022/15, do Vereador Welington Peixoto, que Concede 

a Comenda Municipal do Mérito Arquitetônico e Urbanístico Atílio Correia Lima ao 

Senhor Neriton \pimenta Rocha, conforme resolução n. 007, de 19 de novembro de 

2008, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 

votação única, Relator: Vereador Edson Automóveis, foi aprovado e encaminhado 

ao Núcleo de Processamento e Controle, para extração de Decreto. Projeto de 

Decreto Legislativo n. 026/15 do Vereador Richard Nixon, que Concede Título 

Honorífico de Cidadania Goianiense ao Senhor Marcos Helou e dá outras 

providências, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação – votação única, Relator Vereador Djalma Araújo, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. 

Projeto de Decreto Legislativo n. 032/15, do Vereador Paulo da Farmácia, que 

Concede Título honorífico de Cidadania Goianiense ao Senhor João Balestra do 

Carmo Filho, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação – votação única, Relator: Vereador Eudes Vigor, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle, para extração de Decreto. 

Decreto Legislativo n. 038/15, do Vereador Fábio Caixeta, que Concede Título 

Honorífico de Cidadão Goianiense ao senhor José Geraldo Fagundes Freire, pelos 

relevantes serviços prestados em benefício do Município de Goiânia, com parecer 

pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - votação única, 

Relator: Vereador Paulo da Farmácia, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

processamento e Controle para e extração de Decreto. Foram aprovados os 

requerimentos n. 10233/15 e 11452/15, ambos do Vereador Deivison Costa. Às 

10:48 (dez horas e quarenta e oito minuto), com a presença de 20 (vinte) 

Vereadores, foi registrada a 2ª conferência de quorum do Plenário, estando 



presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, 

CARLOS SOARES, CLEBER DIAS, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, 

DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 

EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, 

PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ e WELINGTON 

PEIXOTO.  O Senhor Presidente, Vereador Anselmo Pereira, solicitou registro em 

Ata como visitas honrosas dos senhores Davi e Roberto, lideranças da região leste. 

O Vereador Paulo Magalhães solicitou que constasse nesta sua justificativa pela 

ausência à abertura das comemorações dos 80 anos da Câmara Municipal de 

Goiânia, no dia 02 do corrente mês. Foi também justificada a ausência da Vereadora 

Dra. Cristina em Plenário por estar representando esta Casa de Leis em evento 

externo. Os requerimentos 11.506 a 11.584 foram aprovados de plano pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento 

Interno.  Às 10:49 (dez horas e quarenta e nove minutos), o Senhor Presidente,  

Vereador Anselmo Pereira, encerrou a presente Sessão e convocou outra para a 

próxima quarta-feira dia 09 (nove) de setembro, no horário regimental. Para constar 

lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x. 
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1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

Ata da setuagésima segunda (72ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e treze (13) minutos, do dia nove de setembro de dois mil e 

quinze (09.09.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

setuagésima segunda (72ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou 

aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO 

PEREIRA convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um trecho bíblico e, 

em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário, Vereador ANTONIO 

UCHÔA, para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 

impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 

determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 

Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, ZANDER - 1º Secretário e FÀBIO 

LIMA - 2º Secretário. No Expediente foi lido o seguinte ofício: Ofício nº 410/2015 

do Executivo Municipal, que encaminha Veto Parcial do Autógrafo de Lei n° 

133/15, que disciplina a Propaganda institucional dos órgãos da administração direta 

e indireta do Município de Goiânia; Ofício nº 411/2015 do Executivo Municipal, 

que encaminha Veto Integral ao Autógrafo de Lei n° 132/15, que acrescenta o Artigo 

15-A a Lei n° 8.566, de 17.10.2007, que “Disciplina a Criação, Propriedade, Posse, 

Guarda, Uso e Transporte de Cães e Gatos no município de Goiânia” determinando 

que, nas Praças e Parque Públicos Municipais cuja dimensão total seja igual ou 

superior a 10.000,002² (dez mil metros quadrados) seja implantado espaço 

destinado a livre circulação e permanência de cães sem uso de guia e coleira; Ofício 

nº 412/2015 do Executivo Municipal, que encaminha Veto Integral ao Autógrafo de 

Lei n° 136/15, que dispõe sobre a obrigatoriedade da Prefeitura Municipal de 

Goiânia de retirar os troncos de madeira nos locais que especifica e dá outras 

providências; Ofício n° 1483/2015 da Secretaria Municipal Assistência Social, em 

resposta ao requerimento do Vereador Paulo Magalhães. Apresentaram matérias 

os seguintes Vereadores: EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados à 

COMURG; IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados à SMT e COMURG; 

CLEBER DIAS, Projeto de lei, que Dispõe sobre a obrigatoriedade da empresa 

concessionária ou permissionária de energia elétrica e telecomunicações do 

Município de Goiânia a realizar o alinhamento e retirada dos fios inutilizados nos 

postes como suporte de seus cabeamentos e dá outras providências e 

requerimentos endereçados à SMT e SEMOB; DRA. CRISTINA, requerimento 

endereçado ao Presidente da Casa; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados à 

SEMOB e COMURG; GEOVANI ANTONIO, requerimentos endereçados à SMT e 

SEMOB; DIVINO RODRIGUES, Projeto de Decreto Legislativo, que Concede Título 

de Cidadão Goianiense ao Deputado Federal Pr. Marco Antonio Felíciano e 

requerimentos endereçados à SEMOB e SMT; ANTONIO UCHÔA, Projeto de 

Decreto Legislativo, que Concede Título de Cidadão Goianiense ao Senhor João 

Neri de Souza; ZANDER FÁBIO, Projeto de Lei, que Institui no Calendário Oficial de 

Eventos do município de Goiânia o evento MAIO AMARELO, destinado à 



conscientização, prevenção e combate à violência no trânsito, conforme especifica;  

ANSELMO PEREIRA e IZÍDIO ALVES, requerimento endereçado à SEMAS; CÉLIA 

VALADÃO, Projeto de Lei, que Cria o Programa Família Acolhedora, conforme o 

artigo 227 da Constituição Federal e artigos4º, 25º e 101º do Estatuto da Criança  e 

do Adolescente, visando propiciar o acolhimento de crianças e adolescentes 

afastados do convívio familiar por decisão judicial; Projeto de Lei, que Cria semana 

educativa nas escolas públicas  e privadas e dispõe sobre espaço para a prática de 

empinar pipas, no Município de Goiânia e requerimento ao presidente da Casa. Às 

09:35 (nove horas e trinta e cinco minutos), o Senhor Presidente, ANSELMO 

PEREIRA, passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores: 

Paulo Magalhães, Deivison Costa, Izídio Alves, Carlos Soares e Djalma Araújo. Às 

10:00 (dez horas), o Senhor Presidente, ANSELMO PEREIRA, passou para a 

Ordem do Dia. Às 10:05 (dez horas e cinco minutos), com a presença de 26 

(vinte e seis) Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de quorum do Plenário, 

estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 

UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, CLEBER DIAS GONÇALVES, 

CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, 

DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, DRA. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS 

VAZ, FÁBIO CAIXETA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 

ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA 

FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de lei n. 167/14, do Vereador Carlos 

Soares, que Dispõe sobre diretrizes e parâmetros para o desenvolvimento de 

políticas públicas educacionais voltadas à educação bilíngüe, libras, português 

escrito, a serem implantadas e implementadas no Município de Goiânia, com voto 

em separado pela aprovação, do Vereador Eudes Vigor, Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação - 1ª votação, Relator: Vereador Paulo da Farmácia, foi aprovado 

e encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Às 10:31 

(dez horas e trinta e um minutos), o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 

PEREIRA, suspendeu a Sessão para que o Senhor Marcus Vinicius, Presidente da 

Associação dos Surdos de Goiânia, usasse a Tribuna Livre. Reaberta ás 10:40 (dez 

horas e quarenta minutos)..Projeto de Lei n. 180/14, da Vereadora Tatiana 

Lemos, que Cria e regulamenta urna de reclamações nos hospitais públicos, CAIS, 

PSF e Pronto Socorro de Emergência e a obrigatoriedade dos servidores de bens e 

serviços de disponibilizá-la aos pacientes, com parecer pela aprovação, Comissão 

de saúde e Assistência Social - 2ª votação, Relatora: Vereadora Dra. Cristina, foi 

aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para extração de 

Autógrafo de Lei.  Projeto de Lei n. 429/14, do Vereador Paulo Borges, que 

Dispõe sobre a internet móvel ”wi-fi” nas bibliotecas públicas e dá outras 

providências, com parecer pela aprovação, Comissão de educação, Cultura, Ciência 

e Tecnologia - 2ª votação, Relatora: Vereadora Dra. Cristina, foi aprovada 

concessão de vistas ao Vereador Anselmo Pereira. Projeto de Lei n. 449/14, do 

vereador Paulo da Farmácia, que Fica instituído e incorporado ao Calendário de 

Eventos do Município de Goiânia o Dia do carteiro, a ser comemorado, anualmente, 

no dia 125 de janeiro, com parecer pela aprovação, Comissão de Educação, Cultura, 

Ciência e Tecnologia – 2ª votação, Relator: Vereador Denício Trindade, foi aprovado 

e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para extrair Autógrafo de 



Lei. Projeto de Lei n. 509/14, da Vereadora Dra. Cristina, que Declara de Utilidade 

Pública a Associação Amor sem Dor, com parecer pela aprovação, Comissão de 

Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia - 2ª votação, Relator: Vereador Rogério 

Cruz, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 

extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei n. 010/15, do Executivo Municipal, 

que Desafeta de sua destinação primitiva a área pública municipal APM-7, localizada 

ás ruas JC-22, JC-31 e JC-04, no Jardim Curitiba III, nesta capital, com parecer pela 

aprovação, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano - 2ª 

votação, Relator: Vereador Jorge do Hugo, foi aprovada a concessão de vistas ao 

Vereador Anselmo Pereira. Projeto de Lei n. 019/15, do Vereador Denício 

Trindade, que Revoga a Lei Municipal n. 9304/13, que Denomina Praça Tereza 

Santana da Costa, localizada entre as avenidas Roma e Milão, nas quadras 06 e 04, 

no Residencial Eldorado, com voto em separado pela aprovação do Vereador Eudes 

Vigor, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relator: Vereador 

Edson Automóveis, foi aprovado e encaminhado à Comissão de Habitação, 

Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei n. 203/14, da Vereadora Dra. 

Cristina, que Autoriza o chefe do Poder executivo a criar cargo de Preceptor para 

Residência em Medicina e Família e Comunidade, em conformidade com o artigo 

12, parágrafo 2º, da Lei Federal n. 12.871, de 22/10/2013 e dá outras providências, 

com Voto em Separado pela aprovação do Vereador Djalma Araújo, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relator: Vereador Edson Automóveis, 

foi aprovado e encaminhado à Comissão do Trabalho e Servidores Públicos: A 

Vereadora Cida Garcêz justificou sua ausência oficialmente e mediante Atestado 

Médico. Os requerimentos 11.585 a 11.792 foram aprovados de plano pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento 

Interno. Às 11:10 (onze horas e dez minutos), o Senhor Presidente,  Vereador 

Anselmo Pereira, encerrou a presente Sessão e convocou outra para a próxima 

quinta-feira, dia 10 (dez) de setembro, no horário regimental. Para constar lavrei esta 

que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x 

 
 
Presidente:        
 
                                                           
1º Secretário: 
 
 
 
2º Secretário: 



 
 

Ata da setuagésima terceira (73ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e treze (15) minutos, do dia nove de setembro de dois mil e 

quinze (10.09.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

setuagésima segunda (73ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou 

aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO 

PEREIRA convidou a Vereador CLEBER DIAS GONÇALVES para ler um trecho 

bíblico e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário, Vereador 

ZANDER, para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 

impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 

determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 

Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, ZANDER - 1º Secretário e EUDES 

VIGOR - 2º Secretário. NÃO HOUVE Expediente a ser lido. Apresentaram 

matérias os seguintes Vereadores: ZANDER, Projeto de Lei que, Impede médicos 

legistas, peritos, cirurgiões plásticos, anestesistas, médicos em geral, 

instrumentadores, enfermeiros, técnicos de enfermagem, tanatopraxistas, todos os 

demais auxiliares desses profissionais e terceiros de entrar nas salas de autópsia, 

cirurgia, exames, preparação de corpos portando aparelhos particulares de gravação 

de imagens e ou sons, sendo o estabelecimento responsabilizado no caso de 

qualquer registro indevido e dá outras providências; DENÍCIO TRINDADE, Projeto 

de Lei que, Dispõe sobre a criação do Fundo Municipal para a Guarda Civil 

Metropolitana de Goiânia e dá outras providências e requerimentos endereçados à 

AMMA, SMT, SEINFRA e SEMOB; FELIZBERTO TAVARES, Projeto de Lei 

Complementar que, Altera a Lei Complementar 014, de 29 de dezembro de 1992 – 

Código de Posturas, modificando o artigo 32 e incluindo o § 3º no artigo 91 e Projeto 

de Emenda à Lei Orgânica que, Acrescenta o artigo 21-B ao artigo 21 da Lei 

Orgânica do Município de Goiânia; CLEBER DIAS, Projeto de Decreto Legislativo 

que, Concede Título Honorífico de Cidadania Goianiense ao Bispo Edward Barbosa 

Caldeira e requerimentos endereçados à SEMOB, SMT, COMURG e ao Presidente 

da Casa; MIZAIR LEMES JR, requerimentos endereçados à SEINFRA e SMT; 

DIVINO RODRIGUES, requerimentos endereçados à SEMOB e SMT; FÁBIO LIMA, 

requerimentos endereçados à SEMOB, COMURG e SMT; GEOVANI ANTONIO; 

requerimentos endereçados à SEMOB, SMT, COMURG e SME; CARLOS SOARES, 

requerimentos endereçados à SEMOB, SME, AMMA, COMURG e ao presidente da 

Agência  da Guarda Civil Metropolitana; PAULO MAGALHÃES, requerimento 

endereçado à SMT; ANSEOLMO PEREIRA, requerimento ender4çado á SMT; 

PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei, que Dispõe sobre a realização da 

campanha de conscientização no município sobre Síndrome de Prader Willi, e 

Projeto de Lei, que Dispõe sobre a prestação de serviços farmacêutico pelas 

farmácias e drogarias, e fixa outras providências; DRA. CRISTINA,  requerimentos 

endereçados à SEMOB e COMURG. Às 09:35 ( nove horas e trinta e cinco 

minutos), o senhor Presidente, ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno 



Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Geovani Antonio e Djalma. Às 10:05 

(dez horas e cinco minutos), o Senhor Presidente, ANSELMO PEREIRA, 

passou para a Ordem do Dia. Projeto de lei n. 057/11, do Vereador Virmondes 

Cruvinel Filho, que Dispõe sobre a reserva de vagas nos Centros Municipais de 

Educação Infantil para crianças em idade compatível, filho(s) de mulheres vítimas de 

violência doméstica e familiar, com parecer pela aprovação, Comissão de 

|constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relator: Vereador Paulo da Farmácia, 

foi aprovado e encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 

Tecnologia. Projeto de Lei n. 353/13, do Vereador Tayrone Di Martino, que Altera 

dispositivo da Lei n. 8154, de 16/01/2003, que Dispõe sobre a criação do Conselho 

Municipal de Cultura de Goiânia, com parecer pela rejeição, Comissão de Educação, 

Cultura, Ciência e Tecnologia - 2ª votação, Relator: Vereador Denício Trindade, foi 

aprovada a concessão de vistas ao autor da propositura. Projeto de Lei n. 022/14, 

do Vereador Paulo Borges, que Dispõe sobre a localização do medidor de 

temperatura nos equipamentos de conservação de alimentos e dá outras 

providências, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação - 1ª votação, Relatora: Vereadora Dra. Cristina, com substitutivo às folhas 

19 e 20, foi aprovado e encaminhado à Comissão de Defesa dos Direitos do 

Consumidor. Projeto de Lei n. 293/14, do Vereador Tayrone Di Martino, que 

Dispõe sobre a admissão de títulos em nível de pós-graduação “stricto sensu”, para 

efeito de promoção funcional sob a égide dos acordos afirmados entre Brasil e 

países ibero-americanos, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação - 1ª votação, Relatora: Vereadora Dra. Cristina, foi aprovado e 

encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de 

lei n. 305/14, do Vereador Paulo da Farmácia, que Dispõe sobre o atendimento 

prioritário aos portadores de doenças raras e genéticas, estabelecendo diretrizes 

para a promoção da educação com relação a elas, com parecer pela aprovação, 

comissão de saúde e assistência Social - 2ª votação, Relator: Vereador Paulo 

Magalhães, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 

para extrair Autógrafo de Lei. Projeto de Lei n. 470/14, do Vereador Paulo Borges, 

que Institui na rede municipal de Goiânia o Programa de Valorização do Profissional 

da Educação “Professor do Ano” e fixa outras providências,com parecer pela 

aprovação, Comissão de educação, Cultura, Ciência e Tecnologia - 2ª votação, 

Relator: Vereador Denício Trindade, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para extração de Autógrafo de Lei. Projeto de lei n. 

110/15, do Vereador Zander Fábio, que Inclui no Calendário de Eventos do 

Município de Goiânia o Dia Municipal para Preservação, Conscientização, Combate 

e Apoio aos Portadores de Hanseníase e dá outras providências, com parecer pela 

aprovação, Comissão de Saúde e Assistência Social - 2ª votação, relator: Vereador 

Jorge do Hugo, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle para extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei n. 172/15, do Vereador 

Paulo da Farmácia, que Proíbe vender, ofertar, fornecer, entregar clorofórmio, éter, 

anti-respingo de solda De silicone, solvente de tinta, benzina, fenol, aos menores de 

dezoito (18) anos, no âmbito do Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, 

Comissão dos Direitos da Criança e do Adolescente - 2ª votação, Relator: Vereador 

Paulo Magalhães, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle para extrair Autógrafo de Lei. Foram aprovados os requerimentos 10974, 



do Vereador Tayrone Di Martino e 11792, do Vereador Anselmo Pereira. Às 10:30 

(dez horas e trinta minutos), com a presença de 27 (vinte e sete) Vereadores, foi 

registrada a 1ª conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes 

Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, CLEBER 

DIAS GONÇALVES, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, 

DJALMA ARAÚJO, DRA. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO 

CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 

ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA 

FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 

TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:36 (dez horas 

e trinta e seis minutos), o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, 

suspendeu a Sessão para uso da Tribuna Livre ao Senhor Walterli Guedes, 

Presidente da Associação Goiana de Imprensa, para pronunciar à comemoração 

dos 81 anos da entidade. Reaberta às 10:51 (dez horas e cinquenta e um 

minutos), o Senhor Presidente Anselmo Pereira saudou os Conselheiros e demais 

membros da Associação Goiana de Imprensa: Olinto Meirelles – Presidente, Antonio 

Almeida, Nelson Santos, Marcos Vinicius Naciff, Ariosvaldo Alves de Sousa, Antonio 

Alencar, Alaor Barbosa, ex-presidente Walter Menezes, Senhora Jane Sebba - Relações 

Públicas, Carla Monteiro - editora do Jornal, Fábio Marques – fotógrafo, hélio de Brito – ex-

vereador e diretor financeiro e o Conselheiro, ex-deputado e ex-vereador José Elias 

Fernandes. Os Vereadores Anselmo Pereira e denício trindade solicitaram o registro como 

visita honrosa do deputado Estadual Bruno Peixoto. O Vereador Paulo Magalhães solicitou 

que se registrasse a visita honrosa do jornalista José Elias Fernandes, bem como o 

aniversário de 81 anos da AGI. Os requerimentos 11.793 a 11.898 foram aprovados 

de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do 

artigo 82, do Regimento Interno. Às 10:56 (dez horas e cinquenta e seis minutos), 

o Senhor Presidente,  Vereador Anselmo Pereira, encerrou a presente Sessão e 

convocou outra para a próxima terça-feira, dia 15 (quinze) de setembro, no horário 

regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 

pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x 

 
 
Presidente:        
 
                                                           
1º Secretário: 
 
 
 
2º Secretário: 
 



 
 

Ata da setuagésima sexta (76ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 

sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e quinze (15) minutos, do dia dezessete de setembro de dois mil 

e quinze (17.09.2015), na Praça da Feira, à avenida Mangalô, no setor Morada do 

Sol, conforme Resolução n. 001/15, de autoria da Mesa Diretora, teve início a 

segunda edição da Câmara Itinerante - setuagésima sexta (76ª) Sessão Ordinária, 

do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador 

ANSELMO PREIRA, que a declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o 

Senhor Presidente em exercício ANSELMO PEREIRA convidou o Pastor Samuel 

Brasileiro para ler um trecho bíblico e, em seguida, convidou o Vereador ZANDER 

FÁBIO para ler a Ata da Sessão anterior, que não tendo pedido de retificação ou 

impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 

determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 

Vereadores: ANSELMO PEREIRA - Presidente, ZANDER FÁBIO - 1º Secretário, 

GEOVANI ANTONIO - 2º Secretário. Não houve expediente a ser lido. 

Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: TAYRONE DI MARTINO, 

requerimentos endereçados à COMURG, SEINFRA e SMT; WELINGTON 

PEIXOTO, requerimentos endereçados à Agência da Guarda Civil Metropolitana, 

SMT, Comandante Geral do Estado de Goiás, AMMA e SEMOB;   EUDES VIGOR, 

requerimentos endereçados ao Chefe do Executivo Municipal, COMURG, Secretaria 

de Segurança Pública e ao Governador do Estado de Goiás; FÁBIO CAIXETA, 

requerimentos endereçados á CMTC, AMMA, SMT, SEINFRA, SMS, COMURG e 

SEMOB; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados ao Chefe do Executivo 

Municipal, SMT, COMURG e SEMOB; CARLOS SOARES, Projeto de Lei, que 

Declara de Utilidade Pública Municipal a Cooperativa Central das Cooperativas de 

Trabalho dos Catadores de Materiais Recicláveis Unidos Somos Mais Fortes – 

UNIFORTE, e dá outras providências e requerimentos endereçados à SME, SMT, 

SEMOB e COMURG; ZANDER FÁBIO, requerimentos endereçados à SMT, AMMA, 

COMURG e SEMOB; DR. GIAN, requerimentos endereçados à SEMEL, SEMOB, 

SEINFRA, COMURG e SMT; CLEBER DIAS, requerimentos endereçados à 

COMURG, SEMOB e SMT; THIAGO ALBERNAZ,  requerimentos endereçados à 

SEINFRA e COMURG; TATIANA LEMOS, Projeto de Lei, que Dispõe sobre a 

reserva de vagas em escola municipal de educação infantil - CMEI, para crianças 

em idade compatível, filhas(os) de mulheres vítimas de violência doméstica de 

natureza física e/ou sexual, no Município de Goiânia; Projeto de Lei,  que  Dispõe 

sobre o direito de toda mulher à investigação, ao exame genético que detecta a 

trombofilia, e ao respectivo tratamento, quando da prescrição de anticoncepcional, 

no pré-natal e na prescrição de reposição hormonal, na rede de saúde pública do 

Município de Goiânia e requerimentos endereçados à SMEE, SEDETEC, COMURG, 

SEINFRA, Secretaria de Segurança Pública, SMT e SEMOB; PAULO DA 

FARMÁCIA, requerimentos endereçados à AMMA, COMURG, SEINFRA, 

SANEAGO e SMT; MIZAIR LEMES, requerimentos endereçados à SEINFRA, 

COMURG, SMT, Chefe do Executivo Municipal, SANEAGO, e requerimento de 



autoria da maioria dos vereadores endereçado ao Governo do Estado de Goiás. Às 

10:13 (dez horas e treze minutos), o Senhor Presidente, ANSELMO PEREIRA, 

passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna o Vereador Paulo Magalhães.  

Ato contínuo, usaram a Tribuna as seguintes autoridades presentes: Senhor 

Henrique Tibúrcio - Secretário de Governo do Estado de Goiás, Deputado Hélio 

de Souza - Presidente da Assembléia Legislativa de Goiás, Dr. Paulo Garcia – 

Prefeito de Goiânia, Deputado Federal Marcos Abrão - Câmara Federal, Senhor 

José Eliton -  Vice-Governador, representando neste ato o Governador do Estado 

de Goiás, Excelentíssimo Senhor Marconi Perillo Às 10:31 (dez horas e trinta e um 

minutos), o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, suspendeu a 

Sessão para que os Senhores Florisvaldo Pereira da Silva, Marcelo de Sousa 

Gouveia, Dona Dulce, Helena, Silvano Luiz e Pastor Osmarildo  - setor Mansões 

Paraíso, Keli Cristina, Simone Teixeira - da União Nacional por Moradia Popular 

pudessem manifestar as suas reivindicações de prioridades e  melhorias para a 

região Noroeste Reaberta a Sessão às 12:15(doze horas e quinze minutos), o 

Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, passou para a Ordem do 

Dia.  Projeto de Lei Complementar n. 007/15, do Executivo Municipal, que Autoriza a 

execução de serviços e concede incentivos tributários em empreendimentos 

relativos a programas habitacionais, altera dispositivos que especifica e dá outras 

providências, com parecer acatando a emenda da vereadora Tatiana Lemos, 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relator: Vereador 

Djalma Araújo, foi discutido, mas não votado por quorum insuficiente. Às 12:25 

(doze horas e vinte e cinco minutos), com a presença de 12 (doze) Vereadores, 

foi registrada a 1ª conferência de quorum do Plenário, estando presentes os 

seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, 

CLEBER DIAS GONÇALVES, DJALMA ARAÚJO, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 

MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, THIAGO ALBERNAZ e ZANDER. Os 

requerimentos 12.081 a 12.323 e 12.343 12.625 foram aprovados de plano pelo 

Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do 

Regimento Interno.  A Vereadora Dra. Cristina justificou oficialmente sua ausência. 

Às 12:45 (doze horas e quarenta e cinco minutos), o Senhor Presidente,  

Vereador Anselmo Pereira, encerrou a presente Sessão e convocou outra para a 

próxima terça-feira, 22 (vinte e dois) de setembro, no horário regimental. Para 

constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 

Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da setuagésima sétima (77ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e quinze (15) minutos, do dia vinte e dois de setembro de dois 

mil e quinze (22.09.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

setuagésima sétima (77ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou 

aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO 

PEREIRA convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um trecho bíblico e, 

em seguida, o Senhor Presidente convidou o Vereador WELINGTON PEIXOTO para 

ler a Ata da Sessão anterior, que não tendo pedido de retificação ou impugnação, foi 

declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 

parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 

ANSELMO PEREIRA - Presidente, WELINGTON PEIXOTO - 1º Secretário em 

exercício e CÉLIA VALADÃO - 2ª Secretária em exercício. No expediente foram 

lidos os seguintes ofícios: Ofício n° 425/2015 do Executivo Municipal, 

encaminha Veto Integral ao Autógrafo de Lei n° 147, que “Estabelece critério para 

embarque gratuito em transportes coletivos na Grande Goiânia e dá outras 

providências”; Ofício n° 426/2015 do Executivo Municipal, encaminha Veto 

Integral ao Autógrafo de Lei n° 146, que “Proíbe o uso de aparelhos sonoros ou 

musicais no interior de veículos de transporte coletivo e dá outras providências”; 

Ofícios 30, 36, 39, 41, 45, 51 e 54/2015 da Secretaria Municipal de Infraestrutura 

e Serviços Públicos, em resposta aos requerimentos dos Vereadores: Tatiana 

Lemos, Denício Trindade, Carlos Soares, Cleber Dias, Álvaro da Universo, Geovani 

Antônio; Ofício n° 666/2015 da Secretaria Municipal de Planejamento Urbano e 

Habitação, em resposta ao requerimento do Vereador Welington Peixoto. 

Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: MILTON MERCÊZ, 

requerimentos endereçados à SEMOB; ANSELMO PEREIRA, requerimentos 

endereçados à COMURG, SEINFRA e ao Presidente da Casa; ELIAS VAZ, Projeto 

de Lei, que Proíbe a produção de produtos alimentícios que derivem do processo de 

alimentação forçada de animais;  PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei, que 

Dispõe, no município de Goiânia, a exigência dos proprietários de casas noturnas, 

bares, boates, churrascarias, danceterias, salões de festas, casas de shows e 

demais estabelecimentos que comercializarem bebidas alcoólicas, a divulgarem  os 

telefones das centrais de rádio táxis e pontos de táxis mais próximos de seus 

estabelecimentos, em cumprimento à Lei Federal 11.705, de 19 de junho de 2008, e 

dá outras providências e requerimentos endereçados à SEDETEC, SEINFRA; 

DIVINO RODRIGUES, requerimentos endereçados à SEMOB e ao Presidente da 

Casa; DRA. CRISTINA, requerimentos endereçados à COMURG, SEMOB e SMT; 

ZANDER FÁBIO, Projeto de Lei, que Obriga casas de festas e locais destinados à 

diversão e ao entretenimento infantil a manter profissional treinado e qualificado para 

prestar serviços de primeiros socorros, além de dar outras providências; DEIVISON 

COSTA, requerimento endereçado à SEMOB; DR. GIAN, Projeto de Lei, que 

Declara de Utilidade Pública o Ministério Internacional Apascentai – Igreja Cristã da 



Restauração e requerimentos endereçados à SEMOB, COMURG e SEINFRA; 

FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados à SMT, SEINFRA e 

COMURG; CLEBER DIAS, Projeto de lei, que Dispõe sobre a exigência de 

fundamentação na notificação da decisão e resultado de recurso contra a penalidade 

por infração à legislação de trânsito, de competência municipal, e dá outras 

providências; WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei, que Dispõe sobre a 

implantação do sistema numérico em placas de denominação nas vias públicas, 

parques e praças no município de Goiânia e dá outras providências, Projeto de Lei, 

que Dispõe sobre a cassação de alvará de funcionamento de estabelecimento que 

venha adquirir, distribuir, transportar, estocar ou revender derivados de petróleo, gás 

liquefeito de petróleo (GLP, gás natural e suas frações recuperáveis, álcool etílico 

hidratado carburantes, em desconformidade com as especificações estabelecidas 

pelo órgão regulador competente, dentro do município de Goiânia, e dá outras 

providências e requerimentos endereçados à SMT, COMURG, Agência da Guarda 

Civil Metropolitana de Goiânia, AMMA, Comando Geral da Polícia Militar Presidente 

da Casa; ZANDER FÁBIO, requerimentos endereçados à COMURG, SEINFRA e 

SMT; ANTONIO UCHÔA, requerimentos endereçados à SMT e COMURG; 

CARLOS SOARES, requerimentos endereçados à SEMOB E SMS; CÉLIA 

VALADÃO, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa; PAULO 

MAGALHÃES, requerimento endereçado ao Chefe do Executivo Municipal; 

DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados à SEINFRA e SMT, a Dra. 

Cristina Aparecida Borges Pereira Laval - Vigilância sanitária, SEMOB, a Luciene 

Vale Francisco Vale Júnior, à união Brasileira de Escritores – Goiás, ao senhor 

Carlos Alberto de Paula Moura Júnior e família; JORGE DO HUGO,  requerimentos 

endereçados à COMURG; DJALMA ARAÚJO, requerimento endereçado ao 

Presidente da Casa; THIAGO ALVBERNAZ, Projeto de Lei, que institui o semáforo 

sonorizado para atendimento dos portadores de deficiência visual do município de 

Goiânia e dá outras providências e requerimentos endereçados à COMURG, 

SEINFRA, SMT. Às 09:20 (nove horas e vinte minutos), o Senhor Presidente, 

ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno Expediente. Às 09:49 (nove horas 

e quarenta e nove minutos), o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 

PEREIRA, suspendeu a Sessão, para que o Senhor Antonio Lopes Trindade 

pudesse fazer uso da Tribuna Livre para manifestar quanto às reivindicações do 

SINDIFISC. Às 10:43 (dez horas e quarenta e três minutos), o Senhor 

Presidente, reabriu a Sessão e passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei n. 

007/15, do Prefeito Municipal, que Autoriza execução de serviços e concede 

incentivos tributários em empreendimentos relativos a programas habitacionais, 

altera dispositivos que especifica, com parecer pela aprovação, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação -  1ª votação, Relator: Vereador Djalma Araújo, 

aprovado o relatório do Vereador Paulo da Farmácia acatando a emenda da 

Vereadora Tatiana Lemos, foi concedida vistas ao Vereador Djalma Araújo. Às 

10:55 (dez horas e cinquenta e cinco minutos), com a presença de 32 (trinta e 

dois) Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de quorum do Plenário, estando 

presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, 

CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, CLEBER DIAS GONÇALVES, CLÉCIO 

ALVES, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 

ARAÚJO, DR. GIAN, DRA. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES 



VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE 

DO HUGO, MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 

DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, 

TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON 

PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei n. 0041/13, do Vereador Geovani Antonio, 

que Dispõe sobre a instituição de mecanismos de estímulo à instalação de sistema 

de coleta e reutilização de águas servidas em edificações públicas e privadas, com 

parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, 

relatora: Vereadora Dra. Cristina, foi aprovada a concessão de vistas ao Vereador 

Anselmo Pereira. Projeto de Lei n. 474/14, do vereador Paulo Borges, que Torna 

obrigatória a afixação de comprovante de capacitação profissional de tosador e 

banhista nos estabelecimentos de higiene e estética de animais domésticos, com 

parecer pela aprovação,Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, 

Relator: Vereador Edson Automóveis, foi aprovado e encaminhado à Comissão dos 

Direitos do Consumidor. Às 11:37 (onze horas e trinta e sete minutos), com a 

presença de 26 (vinte e seis) Vereadores, foi registrada a 2ª conferência de 

quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO 

PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, CLEBER 

DIAS GONÇALVES, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, 

DJALMA ARAÚJO, DRA. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES 

VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE 

DO HUGO, MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 

DA FARMÁCIA, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, THIAGO ALBERNAZ, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei n. 513/14, do Executivo 

Municipal, que Ratifica protocolo de intenções com a finalidade de instituir o 

consórcio intermunicipal da Área de Proteção Ambiental (APA) do João Leite, com 

parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, 

Relator: Vereador Edson Automóveis, foi aprovada a concessão de vistas aos 

Vereadores Thiago Albernaz e Zander Fábio. Projeto de Lei n. 525/14, do 

Executivo Municipal, que Desafeta área pública municipal situada na Rua C-189, 

quadra 474, setor Jardim América, de sua destinação primitiva, com parecer pela 

aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relator: 

Vereador Djalma Araújo, foi aprovado e encaminhado à Comissão de Habitação, 

Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei n. 010/15, do Executivo 

Municipal, que Desafeta de sua destinação primitiva a área pública municipal APM-

7, localizada às ruas JC-22, JC-31 e JC-04, no Jardim Curitiba III, nesta Capital, com 

parecer pela aprovação, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento 

Urbano - 2ª votação, Relator: Vereador Jorge do Hugo, foi aprovado e encaminhado 

ao Núcleo de Processamento e Controle para extração de Autógrafo de Lei. Projeto 

de Lei n. 086/15, do Vereador Edson Automóveis, que Dispõe acerca da 

autorização aos taxistas do município de Goiânia da utilização da “bandeira 2” no 

horário integral do serviço de transporte de táxi, durante todo o mês de dezembro de 

cada ano, para assegurar o equivalente ao 13º salário à categoria, com parecer pela 

aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, Relator: 

Vereador Paulo da Farmácia, foi aprovado e encaminhado à Comissão dos Direitos 

do Consumidor. Projeto de Lei n. 192/15, do Vereador Antonio Uchôa, que Institui 

o calendário Oficial do Município de Goiânia o Dia da Família Cristã goianiense, cuja 



comemoração ocorrerá no dia 30 de maio de cada ano, com parecer pela 

aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, Relatora: 

Vereadora Dra. Cristina, foi aprovado e encaminhado à Comissão de Educação, 

Ciência e Tecnologia. Às 11:53 (onze horas e cinquenta e três minutos), com a 

presença de 24 (vinte e quatro) Vereadores, foi registrada a 3ª conferência de 

quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO 

PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, CLEBER 

DIAS GONÇALVES, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, 

DRA. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 

CAIXETA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, 

MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 

MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e 

ZANDER. Foi aprovado o requerimento n. 11791, da Dra. Cristina. Os 

requerimentos 12.324 a 12.342 e 12.627 a 12.736 foram aprovados de plano pelo 

Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do 

Regimento Interno. O Vereador Paulo Magalhães justificou oficialmente e 

antecipadamente sua ausência na próxima Sessão Ordinária. Às 11:58 (onze horas 

e cinquenta e oito minutos), o Senhor Presidente,  Vereador Anselmo Pereira, 

encerrou a presente Sessão e convocou outra para a próxima quarta-feira, dia 23 

(vinte e três) de setembro, no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e 

achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da setuagésima oitava (78ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e quatorze (14) minutos, do dia vinte e três de setembro de dois 

mil e quinze (23.09.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

setuagésima oitava (78ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou 

aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO 

PEREIRA convidou o Vereador CLEBER DIAS para ler um trecho bíblico e, em 

seguida, o Senhor Presidente convidou o Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler 

a Ata da Sessão anterior, que não tendo pedido de retificação ou impugnação, foi 

declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 

parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 

ANSELMO PEREIRA - Presidente, WELINGTON PEIXOTO - 1º Secretário em 

exercício e PEDRO AZULÃO JR. - 2º Secretário em exercício. No expediente foram 

lidos os seguintes ofícios: Ofício nº 432/2015 do Executivo Municipal, que 

encaminha Veto Integral ao Autógrafo de Lei n° 154/15, que “Obriga a fixação de 

placas ou cartazes informativos em todos os meios de transporte coletivo que 

trafegam no Município de Goiânia, contendo mensagens, além de dar outras 

providências; Ofício nº 55/2015 da Secretaria Municipal de Infraestrutura e 

Serviços Públicos – SEINFRA, em resposta ao requerimento do Vereador Fábio 

Lima; Ofícios nº 1145, 1146, 1147, 1149, 1160 1163/2015 da Companhia de 

Urbanização de Goiânia – COMURG, em resposta aos requerimentos dos 

Vereadores: Paulo Magalhães: Fábio Caixeta, Deivison Costa, Thiago Albernaz, 

Geovani Antônio e Tatiana Lemos. Apresentaram matérias os seguintes 

Vereadores: JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados à COMURG; 

SEINFRA e AGETOP; DR. GIAN, requerimentos endereçados ao Comando Geral da 

Polícia Militar, SEINFRA e SMT; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei, que Dispõe 

sobre medidas de segurança e proíbe o uso de shows pirotécnicos, fogos de 

artifícios e equipamentos similares, além de efeitos especiais que possam trazer 

riscos de incêndio nos locais em que houver inauguração de obras públicas, dentro 

do município de Goiânia, Estado de Goiás e requerimentos endereçados à SEINFRA 

e AMMA; TAYRONE DI MARTINO, requerimento endereçado ao Presidente da 

Casa; DRA. CRISTINA, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, 

COMURG, SMT, FIEG, SEMOB e CMTC; CLEBER DIAS, Projeto de Lei, que Institui 

o Programa de Auxílio Creche às mães não atendidas na rede pública municipal de 

creches do município de Goiânia e requerimentos endereçados à SEMOB e SMT; 

ZANDER FÁBIO, Projeto de Lei, que Institui o Programa Municipal de 

Conscientização aos agressores que pratiquem violência de gênero no âmbito 

familiar, além de dar outras providências e requerimentos endereçados à SEINFRA, 

SMT e COMURG; WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei, que Dispõe sobre a 

exigência de Licença para Funcionamento aos estabelecimentos que executam as 

atividades que especifica e dá outras providências e requerimentos endereçados à 

Agência da Guarda Civil Metropolitana de Goiânia, AMMA, SMT, Comando Geral da 



Polícia Militar do Estado de Goiás e COMURG; THIAGO ALBERNAZ, 

requerimentos endereçados à SMT, COMURG e SEINFRA. Não houve, 

excepcionalmente, o Pequeno Expediente. Às 09:39 (nove horas e trinta e nove 

minutos), com a presença de 32 (trinta e dois) Vereadores, foi registrada a 1ª 

conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: 

ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CÉLIA VALADÃO, CLÉCIO ALVES, 

DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, DRA. 

CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, 

FELIZBERTO TAVARES, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, 

MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO 

JR., ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e 

ZANDER.. Às 09:43 (nove horas e quarenta e três minutos), o Senhor 

Presidente  passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei n. 023/15, do Prefeito 

Municipal, que Altera a Lei Complementar n.. 278/15 - Autoriza a aderir à Semana 

Nacional de Conciliação (CNJ/TJ-Go), com parecer pela aprovação, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relator: Vereador Paulo da Farmácia, 

foi aprovado e encaminhado à Comissão de Finanças, Orçamento e Economia. Às 

10:45 (dez horas e quarenta e cinco minutos), o Senhor Presidente em 

exercício, Vereador WELINGTON PEIXOTO,  suspendeu a Sessão, para que o 

Senhor Juliano Barra, motorista do transporte coletivo, usasse a TRIBUNA LIVRE. 

Às 11:00 (onze horas), o Senhor Presidente reabriu a Sessão. Os Vereadores 

Pedro Azulão Jr. e Zander Fábio solicitaram que se registrasse a Comemoração do 

Dia Nacional do Agente de Trânsito e a Vereadora Dra. Cristina solicitou que se 

registrasse como visita honrosa o Presidente da Juventude do PSDB, 

Sérgio.Bogado..A Vereadora Cida Garcêz justificou oficialmente sua ausência, por 

motivo de saúde, de 16 de setembro a 1º de outubro. Os requerimentos 12.742 a 

12.821 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 

determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno.  Às 11:03 (onze horas e 

três minutos), o Senhor Presidente em exercício,  Vereador Welington Peixoto, 

encerrou a presente Sessão e convocou outra para a próxima quinta-feira, dia 24 

(vinte e quatro) de setembro, no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida 

e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente:        
 
                                                           
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 



 
 

Ata da setuagésima nona (79ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 

sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e quinze (15) minutos, do dia vinte e quatro de setembro de dois 

mil e quinze (24.09.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

setuagésima nona (79ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou 

aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO 

PEREIRA convidou o Vereador MIZAIR LEMES JR. para ler um trecho bíblico e, em 

seguida, o Senhor Presidente convidou o Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler 

a Ata da Sessão anterior, que não tendo pedido de retificação ou impugnação, foi 

declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 

parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 

ANSELMO PEREIRA - Presidente, WELINGTON PEIXOTO - 1º Secretário em 

exercício e CÉLIA VALADÃO - 2ª Secretária em exercício. No expediente foram 

lidos os seguintes ofícios: Ofícios nº 404, 418 e 444/2015, da Companhia de 

Urbanização de Goiânia – COMURG, em resposta aos requerimentos do Vereador 

Anselmo Pereira. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: ANSELMO 

PEREIRA, requerimentos endereçados à COMURG e SEINFRA; ANSELMO 

PEREIRA, DENÍCIO TRINDADE e WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei 

Complementar, que Repristina os §§ 13, 14 e 15 do art. 57, da Lei 5040/1975 - 

Código tributário do Município de Goiânia, revogando-se as disposições em 

contrário; ANSELMO PEREIRA e WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei, que 

Dispõe sobre o atendimento em atenção à saúde visual primária nos Centros de 

Saúde da Família (CSF), Centro Integrado de Atenção Médico Sanitário (CIAMS), 

centros de saúde e escolas municipais; IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados 

à SMT e SEINFRA; DRA. CRISTINA, requerimentos endereçados à COMURG, SMT 

e ao Presidente da Casa; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados à 

SEINFRA, SEMOB, SMT e ao Chefe do Executivo Municipal; DEIVISON COSTA, 

Projeto de Lei, que Dispõe sobre a permissão de instalação de ecopontos para 

descarte de resíduos no município de Goiânia; Projeto de Lei, que Declara de 

Utilidade Pública a Associação de Assistência Social Instituto Educação, Cultura e 

Vida e requerimentos endereçados à SEMOB; ZANDER FÁBIO, Projeto de Lei, que 

Institui no âmbito do município de Goiânia o Programa Municipal de Assistência 

Depois do Abrigo ou da Internação, além de dar outras providências e requerimentos 

endereçados  à SMT, SEINFRA e COMURG; PAULO MAGALHÃES, requerimentos 

endereçados à SEINFRA; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados à 

SEINFRA, COMURG e ao Presidente da Casa; CLEBER DIAS, requerimentos 

endereçados à Guarda Municipal de Goiânia e à Polícia Militar de Goiás; JORGE 

DO HUGO, requerimento endereçado à SEINFRA; ANTONIO UCHÔA, requerimento 

endereçado à SEINFRA; DJALMA ARAÚJO,  Projeto de Decreto Legislativo, que 

Concede Título Honorífico de Cidadania Goianiense ao Senhor Isidoro Revers.Às 

09:36 (nove horas e trinta e seis minutos), o Senhor Presidente, ANSELMO 

PEREIRA, excepcionalmente, passou para a Ordem do Dia. Após a aprovação da 



inversão de Pauta, requerida pelo Senhor Presidente, nos termos do que estabelece 

o § 3º da artigo 60 da Resolução n. 26/1991, com nova redação dada pela 

Resolução n. 03, de 26 de março de 2013, foi posto em discussão e votação: 

Projeto de Lei n. 023/15, do Executivo Municipal, que Altera a lei Complementar 

n. 278, de 21/07/15 - Autoriza a aderir a Semana Nacional de Conciliação (CNJ/TJ-

GO), com parecer pela aprovação, Comissão de Finanças, Orçamento e Economia - 

2ª votação, Relator: Vereador Denício Trindade, foi aprovado e encaminhado ao 

Núcleo de Processamento e Controle para extrair Autógrafo de Lei Complementar. 

Projeto de Decreto Legislativo n. 027/15, do Vereador Paulo Borges, que Dispõe 

sobre a concessão de Título de Cidadania Goianiense ao Senhor José Eduardo de 

Oliveira, pelos relevantes serviços prestados ao município de Goiânia, com parecer 

pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - votação única, 

Relator: Vereador Eudes Vigor, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

processamento e Controle para extração de decreto. Projeto de Decreto legislativo 

n. 036/15, do Vereador Paulo Magalhães, que Concede Título Honorífico de 

Cidadania Goianiense ao Senhor Francisco Chagas Almeida, Projeto de Decreto 

legislativo n. 037/15, da Vereadora Célia Valadão, que Dispõe sobre a concessão 

de Título de cidadania Goianiense ao Padre Abdon Dias Guimarães, em 

reconhecimento aos relevantes serviços prestados ao Município de Goiânia, com 

parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - votação 

única, Relatora: Vereador Eudes Vigor, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para extração de decreto. Projeto de Decreto 

Legislativo n. 044/15, do Vereador Dr. Gian, que Concede Título de Cidadão 

Goianiense ao Senhor Luiz Alberto de Oliveira, com parecer pela aprovação, 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação - votação única, Relatora: Vereadora 

Cida Garcêz, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 

para extrair decreto. Projeto de Decreto Legislativo n. 046/15, do Vereador 

Deivison Costa, que Concede Título Honorífico de Cidadania Goianiense ao Senhor 

João Batista Gomes Pinto, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação - votação única, Relatora: Vereadora Dra. Cristina, foi aprovado 

e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para extração de decreto. 

Projeto de Decreto legislativo n. 047/15, do Vereador Cleber Dias, que Concede 

Título Honorífico de Cidadania Goianiense ao Pastor Josafá Eugênio Barbalho, 

pelos relevantes serviços prestados à comunidade desta Capital, com parecer pela 

aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - votação única, Relator: 

Vereador Djalma Araújo, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento 

e Controle para extração de decreto. Às 09:47 (nove horas e quarenta e sete 

minutos), com a presença de 19 (dezenove) Vereadores, foi registrada a 1ª 

conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: 

ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, 

CLEBER DIAS GONÇALVES, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO 

RODRIGUES, DR. GIAN, DRA. CRISTINA, IZÍDIO ALVES,  JORGE DO HUGO, 

MIZAIR LEMES JR., PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES,  ROGÉRIO 

CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de 

Lei n. 129/15, da Vereadora Dra. Cristina, que Fica obrigada a toda a rede de 

atendimento em serviço de saúde pertencente ao Sistema Único de Saúde - SUS do 

município de Goiânia fixar placas, cartazes orientadores na recepção, em local de 



fácil acesso à visualização dos munícipes, com parecer pela aprovação, Comissão 

de Saúde e Assistência Social - 2ª votação, Relator: Vereador Dr. Gian, foi aprovado 

e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para extração de Autógrafo 

de Lei. Projeto de Lei n. 202/15, do Executivo Municipal, que Desafeta e autoriza 

a permissão de uso de parte de área pública municipal denominada APM-05, 

localizada na Rua Batuba, setor Barra da Tijuca, nesta Capital, com parecer pela 

aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e redação - 1ª votação, Relator: 

Vereador Djalma Araújo, foi aprovado e encaminhado à Comissão de Habitação, 

Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei n. 229/15, do Vereador Paulo 

da Farmácia, que Dispõe sobre a disponibilidade de livros, vídeos e documentos, 

voltados para pesquisas sobre direitos humanos nos acervos das escolas púbicas 

municipais de Goiânia, com parecer pela aprovação do voto em separado do 

Vereador Edson Automóveis, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª 

votação, Relatora: Vereadora Cida Garcêz, foi aprovado e encaminhado à Comissão 

dos Direitos Humanos. Foram aprovados os requerimentos: 12.080, da Vereadora 

Tatiana Lemos; 12.626, do Vereador Geovani Antonio; 12.737 e 12.825, do 

Vereador Djalma Araújo; 12.822, do Vereador Tayrone Di Martino, 12.823 e 12.824, 

da Vereadora Dra. Cristina. Os requerimentos 12.826 a 13.901 foram aprovados de 

plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 

82, do Regimento Interno. A Vereadora Dra. Cristina solicitou que se registrasse a 

visita honrosa de Simone Junqueira e Júnior Borges - candidato a Conselho Tutelar. 

Os Vereadores Eudes Vigor e Thiago Albernaz e Richard Nixon justificaram 

oficialmente suas ausências. Às 10:12 (dez horas e doze minutos), o Senhor 

Presidente,  Vereador Anselmo Pereira, encerrou a presente Sessão e convocou 

outra para a próxima terça-feira, dia 29 (vinte e nove) de setembro, no horário 

regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 

pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 

 
 
Presidente:        
 
                                                           
1º Secretário: 
 
 

2º Secretário:



 
 

Ata da octogésima (80ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 

sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e doze (12) minutos, do dia vinte e nove de setembro de dois mil 

e quinze (29.09.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

octogésima (80ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 

Legislatura, presidida pelo Vereador TAYRONE DI MARTINO, que a declarou aberta 

sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente TAYRONE DI MARTINO 

convidou o Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler um trecho bíblico e, em 

seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício, Vereador 

MIZAIR LEMES JR., para ler a Ata da Sessão anterior, que não tendo pedido de 

retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 

acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 

sendo assinada pelos Vereadores: TAYRONE DI MARTINO - Presidente, MIZAIR 

LEMES JR. - 1º Secretário em exercício e WELINGTON PEIXOTO - 2º Secretário 

em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício nº 

1204/2015 da Secretaria Municipal de Finanças – SEFIN, que encaminha 

Balancete Financeiro da Administração Direta e Relatórios Contábeis, referente ao 

mês de julho/2015; Ofício n° 2646/2015 da Secretaria Municipal de Educação - 

SME, em resposta ao requerimento do Vereador Carlos Soares; Ofício n° 1549/15 

da CELG, em resposta ao requerimento do Vereador Welington Peixoto. 

Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: CLEBER DIAS, requerimentos 

endereçados à SEMOB e SMT; DIVINO RODRIGUES, Projeto de Lei 

Complementar, que Proíbe o consumo de bebidas alcoólica nas dependências dos 

postos de gasolina, estacionamento e similares localizados no município, obriga a 

ostentar em locais visíveis ao público, cartazes contendo o número desta lei e 

dizeres: “Proibido o consumo de bebidas alcoólicas” e dá outras providências; DR. 

GIAN, requerimentos endereçados à SEINFRA e  Comando Geral da Polícia Militar, 

IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados à SEINFRA; JORGE DO HUGO,  

requerimentos endereçados à COMURG e CELG; MIZAIR LEMES JR., Projeto de 

Decreto Legislativo, que Concede Título Honorífico de Cidadania Goianiense a 

Eduardo Costa e requerimentos endereçados à SMT e SEINFRA; FÁBIO LIMA, 

requerimentos endereçados à SEMOB e Comando Geral da Polícia Militar; 

WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados à SEINFRA, SMT,COMURG, 

Agência da Guarda Civil Metropolitana de Goiânia, AMMA, PM-Go e AGETUL; 

PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados à SEINFRA e AMMA; 

ZANDER, Projeto de Lei, que Proíbe as empresas, estabelecimentos comerciais e 

industriais que disponibilizam aos consumidores atendimento telefônico gratuito, de 

bloquear e ou recusar ligações oriundas de celular, no âmbito do município de 

Goiânia, além de dar outras providências e requerimentos endereçados à SMT e 

SEINFRA; THIAGO ALBERNAZ, Projeto de Lei, que Garante a justificativa de saída 

e o retorno ao trabalho de pais e responsáveis por alunos, para participação de 

reuniões oficializadas no calendário escolar do município de Goiânia; TATIANA 

LEMOS, requerimentos endereçados à SEINFRA, SSP e COMURG; CARLOS 



SOARES, requerimentos endereçados à SMT, á Secretaria Municipal de 

Planejamento Urbano e Habitação, ao Presidente da Casa, SEMOB e COMURG; 

DRA. CRISTINA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa; DEIVISON 

COSTA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa. Às 10 (dez) horas e 07 

(sete) minutos, o Senhor Presidente, TAYRONE DI MARTINO, passou para a 

Ordem do Dia. Projeto de Lei n. 005/14, do Vereador Geovani Antonio, que 

Altera o caput do artigo 94, da lei Complementar n. 171, de 29/05/2007, acresce 

inciso e dá nova redação aos atuais incisos do artigo 2º, da lei n. 8645, de 

22/07/2008 e acresce inciso e dá nova redação aos atuais incisos do artigo 2º da lei 

n. 8.646/2008, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação - 1ª votação, Relatora: Vereadora Dra. Cristina. Às 10:07 (dez horas e 

sete minutos), com a presença de 21 (vinte e um) Vereadores, foi registrada a 1ª 

conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: 

ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLEBER DIAS, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 

VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 

FELIZBERTO TAVARES, MILTON MERCÊZ,  MIZAIR LEMES JR., PAULO DA 

FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 

LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e 

ZANDER FÁBIO. Às 10:16 (dez horas e dezesseis minutos), o Senhor 

Presidente, Vereador TAYRONE DI MARTINO,  suspendeu a Sessão, para que 

os Senhores Manoel da Abadia - representante dos feirantes - Feira Hippie, bem 

como os Senhores Waldivino da Silva (Divininho) e Gilmar, usassem a Tribuna Livre 

para articularem suas reivindicações. Às 11:29 (onze horas e vinte e nove 

minutos), o Senhor Presidente reabriu a Sessão. Usaram a Tribuna, no tempo de 

seus respectivos partidos, os Vereadores: Paulo Magalhães, Mizair Lemes Jr., 

Zander Fábio, Pedro Azulão Jr., Fábio Lima. Retornando à Ordem do Dia, foi posto 

em votação o Projeto de Lei Complementar n.005/14, do Vereador Geovani Antonio, 

aprovado e encaminhado à Comissão Mista. Projeto de Lei n. 353/13, do Vereador 

Tayrone Di Martino, que Altera dispositivo da Lei n.8154, de 16/01/2003, que 

Dispõe sobre a criação do Conselho Municipal de Cultura de Goiânia, com parecer 

pela rejeição, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia - 2ª votação, 

Relator: Vereador Denício Trindade, foi aprovada concessão de vistas ao autor da 

propositura.  Às 11:29 (onze horas e vinte e nove minutos), com a presença de 28 

(vinte e oito) Vereadores, foi registrada a 2ª conferência de quorum do Plenário, 

estando presentes os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 

SOARES, CLEBER DIAS, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DIVINO 

RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRA. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS 

VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, 

IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, 

PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 

NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO 

ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os Vereadores Dra. Cristina, 

Paulo Magalhães e Felizberto Tavares solicitaram que se registrasse como visitas 

honrosas, respectivamente, os Senhores: Itumbiara, Patrícia - Feira da Madrugada e 

o ex-servidor da CAIXEGO, Maurício. Às 11:38 (onze horas e trinta e oito 

minutos), com a presença de 19 (dezenove) Vereadores, foi registrada a 3ª 

conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: 



ANTÔNIO UCHÔA, CLEBER DIAS, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, EDSON 

AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, GEOVANI 

ANTONIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 

DA FARMÁCIA, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 

THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER FÁBIO. Os 

requerimentos 13092 a 13308 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, 

de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno.  Às 

11:52 (onze horas e cinquenta e dois minutos), o Senhor Presidente, Vereador 

Tayrone Di Martino, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia 

seguinte, quarta-feira, 30 de setembro, no horário regimental. Para constar lavrei 

esta, que lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 

Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da octogésima primeira (81ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e onze (11) minutos, do dia trinta de setembro de dois mil e 

quinze (30.09.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

octogésima primeira (81ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ZANDER FÁBIO, que a declarou aberta 

sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente em exercício, ZANDER 

FÁBIO, convidou o Vereador DIVINO RODRIGUES para ler um trecho bíblico e, em 

seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício, Vereador 

CLEBER DIAS, para ler a Ata da Sessão anterior, que não tendo pedido de 

retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 

acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 

sendo assinada pelos Vereadores: ZANDER FÁBIO - Presidente em exercício, 

CLEBER DIAS  - 1º Secretário em exercício e PAULO DA FARMÁCIA - 2º Secretário 

em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício n° 

437/2015 do Executivo Municipal, encaminha Projeto de Lei, que Declara de 

Utilidade Pública a Cooperativa de Reciclagem do Cerrado – CRECER; Ofício n° 

39/15 do DETRAN-GO, em resposta ao requerimento do Vereador Welington 

Peixoto. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: FELIZBERTO 

TAVARES, requerimentos endereçados à SMS; CLEBER DIAS, Projeto de Lei, que 

Declara de Utilidade Pública o SINDILEQ-GO; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de 

lei, que Torna obrigatório o planejamento prévio e o efetivo treinamento para 

evacuações emergenciais na rede de ensino público e particular do município de 

Goiânia, Projeto de Lei, que Dispõe sobre a proibição do corte de fornecimento de 

água nos imóveis onde residam pessoas com deficiência ou acamados e dá outras 

providências e requerimentos endereçados à SEINFRA e SMT; CARLOS SOARES, 

Projeto de Lei, que Institui no Calendário Oficial do Município de Goiânia, o Dia do 

Psicólogo e requerimentos endereçados à SMT; DEIVISON COSTA, requerimentos 

endereçados à COMURG, SEMOB e SMT; ZANDER FÁBIO, Projeto de Lei, que 

Torna obrigatória a afixação de cartazes informativos sobre o crime de omissão de 

socorro em instituições municipais de saúde, além de dar outras providências; DR. 

GIAN, requerimentos endereçados à PM-GO; DIVINO RODRIGUES, requerimentos 

endereçados à AGETOP e SEMOB; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos 

endereçados à SEINFRA, SMT, PM-GO, Agência da Guarda Civil Metropolitana e 

AMMA; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados à SEMOB e SMT; DRA. 

CRISTINA, requerimentos endereçados à SEMOB e RMTC. Usaram a tribuna os 

Vereadores Felizberto Tavares e Djalma Araújo. Às 10:21 (dez horas e vinte e 

um minutos), com a presença de 29 (vinte e nove) Vereadores, foi registrada a 1ª 

conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: 

ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLEBER DIAS, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 

VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. 

GIAN, DRA. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 

FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, IZÍDIO AOLVES, JORGE DO HUGO, 



MILTON MERCÊZ,  MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA 

FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 

LEMOS, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER FÁBIO. Às 10 

(dez) horas e 22 (vinte e dois) minutos, o Senhor Presidente em exercício, 

Vereador ZANDER FÁBIO, passou para a Ordem do Dia. Veto n. 026/15, do 

Executivo Municipal, integral, ao Autógrafo de Lei n. 124/15 - Dispõe sobre a 

parada de ônibus para desembarque de passageiros em locais que não sejam 

pontos fixos, das 23h às 04:30h, em dias úteis, feriados e fins de semana, de autoria 

da Vereadora Cida Garcêz, com relatório pela manutenção do veto, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, votação única, Relator: Vereador Djalma Araújo, foi 

rejeitado o veto por maioria e encaminhado à Diretoria Legislativa para as 

providências devidas; Veto n. 028/15, do Executivo Municipal, integral, ao 

Autógrafo de Lei n. 127/15 - Garante ao aluno da educação básica, vaga na escola 

mais próxima de sua residência, de autoria do Vereador Tayrone Di Martino, com 

parecer pela manutenção do veto, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 

votação única, Relator: Vereador Paulo da Farmácia, foi mantido e encaminhado à 

Diretoria Legislativa para as devidas providências. Projeto de Lei n. 417/13, do 

Vereador Eudes Vigor, que Dispõe sobre a obrigatoriedade de divulgação de 

quantidade de pacientes que aguardam por UTI - Unidade de Terapia Intensiva, em 

tempo real, no site da Secretaria Municipal de Saúde, com parecer pela aprovação, 

Comissão de Saúde e Assistência Social - 2ª votação, Relatora: Vereadora Tatiana 

Lemos, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 

extrair Autógrafo de Lei. Colocado em discussão e votação, foi aprovada a inversão 

de Pauta dos projetos: Projeto de Lei n. 013/15, do Vereador Anselmo Pereira, 

que Fica denominada a Praça Professor Darci Accorsi, localizada na avenida Olinda 

esquina com rua PLH, situada na quadra H-4, no setor Park Lozandes, nesta 

Capital, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação 

- 1ª votação, Relator: Vereador Edson Automóveis, foi aprovado e encaminhado à 

Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei n. 015, 

do Vereador Anselmo Pereira, que Desafeta área de sua destinação primitiva e a 

destina para a produção de habitação de interesse social, no Residencial João Paulo 

II, setor Parque Eldorado Oeste, com parecer pela aprovação, Comissão de 

Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano - 2ª votação, Relator: Vereador Paulo 

da Farmácia, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 

para extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei n. 167/14, do Vereador Carlos 

Soares, que Dispõe sobre diretrizes e parâmetros para o desenvolvimento de 

políticas públicas educacionais voltadas à educação bilíngüe, libras, português 

escrito, a serem implantadas e implementadas no âmbito do município de Goiânia, 

com parecer pela aprovação, Comissão de educação, Cultura, Ciência e Tecnologia 

- 2ª votação, Relatora: Vereadora Tatiana Lemos, foi aprovado e encaminhado ao 

Núcleo de Processamento e Controle para extrair Autógrafo de Lei. Retornando à 

ordem da Pauta: Projeto de Lei Complementar 05/15, da Vereadora Cida 

Garcêz, que Acrescenta alínea ao § 1º do artigo 156, da Lei Complementar n. 014, 

de 29/12/1992 - Código de Posturas do Município de Goiânia, com parecer pela 

aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relator: 

Vereador Djalma Araújo, foi aprovado e encaminhado à Comissão Mista. Projeto de 

Lei n. 070/15, do Vereador Paulo da Farmácia, que Fica o Executivo Municipal 



autorizado a desafetar e doar área no Jardim Balneário Meia Ponte, com parecer 

pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relator: 

Vereador Djalma Araújo, foi aprovado e encaminhado à Comissão de Habitação, 

Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei n. 214/14, do Vereador Jorge 

do Hugo, que Institui para o Calendário de Eventos do Município de Goiânia o 

aniversário do Conjunto Residencial Paulo Pacheco - 29 de novembro, com parecer 

pela aprovação, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia - 2ª votação, 

Relator: Vereador Tayrone Di Martino, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

processamento e Controle para extrair Autógrafo de Lei. Às 11:21 (onze horas e 

vinte e um minutos), o Senhor Presidente, Vereador TAYRONE DI MARTINO,  

suspendeu a Sessão, para que a Senhora Taís, da ALEGO - Associação das 

Lésbicas do Estado de Goiás, usasse a Tribuna Livre para articular suas 

reivindicações. Às 11:24 (onze horas e vinte e quatro minutos), o Senhor 

Presidente reabriu a Sessão. Às 11:25 (onze horas e vinte e cinco minutos), 

com a presença de 19 (dezenove) Vereadores, foi registrada a 2ª conferência de 

quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANTÔNIO 

UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLEBER DIAS, DIVINO 

RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRA. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS,   

GEOVANI ANTONIO, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, PAULO DA 

FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 

TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ e WELINGTON PEIXOTO  ZANDER. 

Os Vereadores Paulo Magalhães e Tayrone Di Martino solicitaram que se constasse 

como visitas honrosas, respectivamente, o Senhor Claro Barbosa de Oliveira e o ex-

vereador Maurício Beraldo. Os requerimentos 13309 a 13352 foram aprovados de 

plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 

82, do Regimento Interno. Às 11:36 (onze horas e trinta e seis minutos), o 

Senhor Presidente, Vereador Tayrone Di Martino, encerrou a presente Sessão e 

convocou outra para o dia seguinte, quinta-feira, 01de outubro, no horário 

regimental. Para constar lavrei esta, que lida e achada conforme, será assinada 

pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da octogésima segunda (82) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e (22) vinte e dois minutos, do dia primeiro de outubro de dois mil 

e quinze (01.10.2015), na Praça Jorge Washington, no setor Jardim Novo Mundo, 

teve início a octogésima segunda (82ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 

décima sétima (17ª) Legislatura, e terceira edição da “Câmara Itinerante”, presidida 

pelo Vereador TAYRONE DI MARTINO, que a declarou aberta sob a proteção de 

Deus. Presentes os Vereadores: ANTONIO UCHÔA, CÉLIA VALADÃO, CLEBER 

DIAS, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DR. GIAN, DRA. 

CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, 

FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 

PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO 

CRUZ, RICHARD NIXON, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER, Iniciando, o Senhor Presidente TAYRONE DI 

MARTINO convidou a Vereadora DRA. CRISTINA para ler um trecho bíblico, como 

também a Vereadora Célia Valadão para entoar música cristã e o Padre Welington 

para se pronunciar sobre temas cristãos. Em seguida, o Senhor Presidente fez o seu 

pronunciamento de abertura dos trabalhos da “Câmara Itinerante”, seguido do 

Senhor Prefeito, do Vereador Anselmo Pereira e do Governador Marconi Perillo. Ato 

contínuo, o Senhor Presidente, Vereador TAYRONE DI MARTINO, convidou o 1º 

Secretário, Vereador ZANDER FÁBIO, para ler a Ata da Sessão anterior, que não 

tendo pedido de retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 

Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: TAYRONE DI MARTINO - 

Presidente, ZANDER FÁBIO - 1º Secretário e GEOVANI ANTONIO - 2º Secretário. 

Não houve expediente a ser lido. Apresentaram matérias os seguintes 

Vereadores: PAULO MAGALHÃES, requerimento endereçado à RMTC THIAGO 

ALBERNAZ, requerimentos endereçados à COMURG, SEINFRA, SMT e RMTC; 

DRA. CRISTINA, requerimento endereçado ao Executivo Municipal; ZANDER 

FÁBIO, requerimentos endereçados à SEINFRA, SMT e COMURG; WELINGTON 

PEIXOTO, requerimentos endereçados à SEINFRA, SMT, PM-GO, Guarda Civil 

Metropolitana de Goiânia, COMURG, SME e AGETUL; FELIZBERTO TAVARES, 

requerimentos endereçados à Secretaria de Cidadania, Trabalho e Mulher, SEMOB, 

COMURG e SMT. Às 10:40 (dez horas e quarenta minutos, o Senhor Presidente 

passou para o Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores Felizberto 

Tavares, Paulo Magalhães, Cleber Dias e Dra. Cristina. Às 11 (onze) horas e 30 

(trinta) minutos, o Senhor Presidente TAYRONE DI MARTINO passou para a 

Ordem do Dia. Projeto de Lei n. 013/15, do Vereador Anselmo Pereira, que 

Denomina Praça “Professor Darci Accorsi”, localizada na avenida Olinda esquina 

com a rua PLH-4, quadra H-4, no setor Park Lozandes, com parecer pela aprovação, 

Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano - 2ª votação, Relator: 

Vereador Tayrone Di Martino, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para extrair Autógrafo de Lei. Projeto de Lei n. 091/15, 



do Vereador Paulino Graus, que Inclui no Calendário Oficial do Município de 

Goiânia o Dia da Defesa do Bem-estar Animal, a ser comemorado anualmente no 

dia 27 de janeiro, com parecer pela aprovação, Comissão de Educação, Cultura, 

Ciência e Tecnologia - 2ª votação, Relatora: Vereadora Tatiana Lemos, foi aprovado 

e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para extração de Autógrafo 

de Lei. Projeto de Lei n. 095/15, do Vereador Zander Fábio, que Inclui no 

Calendário Oficial de Eventos do Município de Goiânia a Semana Municipal do Uso 

Sustentável da Água, na segunda semana do mês de março, com parecer pela 

aprovação, Comissão de Educação, Ciência e Tecnologia - 2ª votação, Relatora: 

Vereadora Tatiana Lemos,foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei n. 

116/15, do Vereador Anselmo Pereira, que Fica declarada de Utilidade Pública a 

Federação Goiana de Convention e Vistors Bureau - FGC e VB, sociedade civil sem 

fins lucrativos, com parecer pela aprovação, Comissão de Educação, Cultura, 

Ciência e Tecnologia - 2ª votação, Relator: Vereador Rogério Cruz, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para extração de Autógrafo 

de Lei. Projeto de Lei n. 182/15, do Vereador Paulo da Farmácia, que Institui no 

município de Goiânia, o Dia do Balconista e Atendente de Farmácia, a ser 

comemorado anualmente no dia 31 de outubro, com parecer pela aprovação, com 

emenda, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia - 2ª votação, 

Relatora: Vereadora Tatiana Lemos, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para extrair Autógrafo de Lei. Projeto de Lei n. 257/15, 

do Executivo Municipal, que Institui e dispõe sobre o Conselho de Alimentação 

Escolar do Município de Goiânia e revoga o Decreto n. 1418, de 14/08/2000, foi 

aprovada a concessão de vistas aos Vereadores Thiago Albernaz e Zander Fábio. 

Às 11:45 (onze horas e quarenta e cinco minutos), o Senhor Presidente em 

exercício, Vereador ZANDER FÁBIO,  suspendeu a Sessão, para que usassem a 

Tribuna Livre os Senhores: José Carlos Guimarães - representante da região, Davi 

Moreira - líder comunitário, Roberto Ladislau - Presidente da Associação dos 

Moradores do Jardim Dom Fernando, Joaquim - Presidente da Associação de 

Moradores do Jardim Novo Mundo, Lindomar - liderança no setor Jardim Novo 

Mundo, Evaristo - Presidente da Associação do Jardim Conquista, Geraldo - 

representante da Vila Maria Luiza e João Absai. Às 12:04 (doze horas e quatro 

minutos), o Senhor Presidente reabriu a Sessão. Os Vereadores Felizberto 

Tavares e Tayrone Di Martino solicitaram que se registrasse como visitas honrosas 

os Senhores Coronel Walter, Coronel Pereira e Altamiro, líderes comunitários da 

região. Os requerimentos 13.353 a 13.504 foram aprovados de plano pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento 

Interno. Às 12:40 (doze horas e quarenta minutos), o Senhor Presidente em 

exercício, Vereador Zander Fábio, encerrou a presente Sessão e convocou outra 

para o dia 06 de outubro, terça-feira, no horário regimental. Para constar, lavrei esta, 

que lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da octogésima terceira (83ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e quatorze (14) minutos, do dia seis de outubro de dois mil e 

quinze (06.10.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

octogésima terceira (83ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou 

aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO 

PEREIRA convidou o Vereador FÁBIO LIMA para ler um trecho bíblico e, em 

seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício, Vereador 

DENÍCIO TRINDADE, para ler a Ata da Sessão anterior, que não tendo pedido de 

retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 

acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 

sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA - Presidente, DENÍCIO 

TRINDADE. - 1º Secretário em exercício e FÁBIO LIMA - 2º Secretário em exercício. 

No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício nº 446/2015, do 

Executivo Municipal, que encaminha Veto Integral do Autógrafo de Lei n° 157/15, 

que “Institui o Programa Municipal do Eco-Livro nas Instituições e Ensino e 

Bibliotecas Municipais de Goiânia e dá outras providências”; Ofício nº 447/2015, do 

Executivo Municipal, que encaminha Veto Parcial ao Autógrafo de Lei n° 158/15, 

que “Fica criado o sistema de relacionamento com os órgãos públicos municipais, 

através do aplicativo “Whatsapp Goiânia”, para solicitação de informações e serviços 

públicos”; Ofício nº 448/2015, do Executivo Municipal, que encaminha Veto 

Parcial ao Autógrafo de Lei n° 156/15, que “Fica instituído o Dia da Consciência 

Humana no Município de Goiânia”; Ofício nº 449/2015 do Executivo Municipal, 

que encaminha Veto Parcial ao Autógrafo de Lei n° 162/15, que “Fica instituído no 

Calendário de Eventos no Município de Goiânia o Dia Municipal do Carteiro”; Ofício 

nº 436/2015, do Executivo Municipal, que encaminha Projeto de Lei, que “Autoriza 

a aceitação de doação com cláusula onerosa, nos termos que especifica”; Ofício nº 

439/2015, do Executivo Municipal, que encaminha Projeto de Lei, que “Autoriza o 

Chefe do Poder Executivo Municipal a reconhecer, por meio de novação, as dívidas 

contraídas até 31/12/2014, pela Administração Pública Municipal Direta e Indireta do 

Município de Goiânia, e dá outras providências”; Ofício nº 441/2015, do Executivo 

Municipal, que encaminha Projeto de Lei, que “Cria o Conselho Tributário Fiscal de 

Goiânia, dispõe sobre sua estruturação, funcionamento e dá outras providências”; 
Ofício nº 442/2015, do Executivo Municipal, que encaminha Projeto de Lei, que 

“Estima a receita e fixa a despesa do Município de Goiânia, para o Exercício 

Financeiro de 2016”; Ofício nº 440/2015, do Executivo Municipal, que encaminha 

Projeto de Lei Complementar, que “Regula o Processo Administrativo Tributário 

Fiscal do Município de Goiânia e dá outras providências;” Ofício n° 4125/2015, da 

SANEAGO, em resposta ao requerimento do Vereador Paulo Magalhães. 
Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, Projeto 

de Lei, que Considera de Utilidade Pública Municipal a Associação Cultural Grupo 

Viva, Projeto de Lei, que Considera de Utilidade Pública Municipal o Ministério 



Apostólico MAANAIM - MAM e requerimentos endereçados à SEINFRA, COMURG e 

ao Presidente da Casa; DJALMA ARAÚJO, Projeto de Decreto legislativo, Sustar os 

efeitos do Alvará de Construção nº 000107/2015, de 21 de janeiro de 20’15, que 

autorizou a construção de prédio na avenida 85, avenida D e rua 143-A, Quadra D-

12, Lote 01/01ª, setor Marista, por exceder ao poder regulamentar; ANTONIO 

UCHÔA, requerimentos endereçados à SEINFRA; ROGÉRIO CRUZ, requerimentos 

endereçados à COMURG; FELISBERTO TAVARES, Projeto de Lei, que Declara de 

Utilidade Pública a APABB - Associação de Pais, Amigos e Pessoas com 

Deficiência, de Funcionários do Banco do Brasil e da Comunidade – Núcleo 

Regional de Goiás; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei, que Dispõe sobre a 

implantação de sistema de vídeo e áudio nas viaturas automotivas da Guarda Civil 

Metropolitana e dá outras providências, Projeto de Lei, que Dispõe sobre a 

realização do exame físico que identifica a displasia do desenvolvimento dos quadris 

em recém-nascidos, no município de Goiânia e dá outras providências, Projeto de 

Lei, que Obriga o Executivo a proceder a pintura dos próprios municipais, 

especialmente prédios escolares, com fotos de pontos turísticos do município e 

requerimentos endereçados à SMT; DRA. CRISTINA, requerimentos endereçados à 

COMURG, SEMOB e SMT; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados à SEMOB e 

COMURG; GEOVANI ANTONIO, requerimentos endereçados à COMURG, SEMOB 

e SMT; JORGE DO HUGO, Projeto de Lei, que Denomina a área pública destinada 

a esportes, localizada na rua GB-41 esquina com GB-42 e rua RF-01 - Jardim 

Guanabara III, que passa a chamar Praça de Esportes “Valdomiro Neto Pires” e 

requerimentos endereçados à SMT e SEINFRA; CARLOS SOARES,  requerimentos 

endereçados à SMT e ao Presidente da Casa; ZANDER, Projeto De Lei, que Obriga 

estabelecimentos destinados à venda de produtos e serviços a discriminar 

informação dos tributos incidentes na formação do preço de venda, nos termos do § 

5º do artigo 150 da Constituição Federal, além de dar outras providências e 

requerimentos endereçados à SEINFRA, COMURG; WELINGTON PEIXOTO, 

requerimentos endereçados à SEINFRA, PM-GO, AMMA, SMT, Agência da Guarda 

Municipal, COMURG; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados à 

SEINFRA, SMT, SEMOB, COMURG; TATIANA LEMOS, Projeto de Lei, que Dispõe 

sobre a política de proteção às mulheres em situação de vulnerabilidade, pela rede 

pública de saúde, com a utilização do contraceptivo reversível de longa duração de 

Etonogestrel, e dá outras providências e requerimentos endereçados à SMT e 

SEINFRA, MIZAIR LEMES JR., requerimentos endereçados à SMT, SEINFRA; DR. 

GIAN, requerimentos endereçados à SMT, PM-GO e SEMOB; TAYRONE DI 

MARTINO, requerimentos endereçados à COMURG, SEINFRA e SMT; MILTON 

MERCÊZ, requerimento endereçado à COMURG; PAULO MAGALHÃES, 

requerimentos endereçados à AGRODEFESA e ANVISA. Às 10:09 (dez horas e 

nove minutos), com a presença de 30 (trinta) Vereadores, foi registrada a 1ª 

conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: 

ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLEBER DIAS, 

CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO 

RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, DRA. CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES 

VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO 

ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA 

FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR. ROGÉRIO CRUZ, 



TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON 

PEIXOTO e ZANDER FÁBIO. Às 10 (dez) horas e 10 (dez) minutos, o Senhor 

Presidente, TAYRONE DI MARTINO, passou para a Ordem do Dia. Veto n. 033, 

do Prefeito Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei n. 143/15 (PL n. 044/14 – 

Vereadora Cida Garcêz) - Fica a Prefeitura de Goiânia obrigada a constar em todos 

os editais de licitação e contratos diretos sem licitação a exigência de reserva 

mínima de 10% de vagas de empregos para mulheres em obras, com parecer pela 

manutenção do Veto, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - votação única, 

Relator: Vereador Edson Automóveis, foi mantido e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle. Projeto de Lei n. 116/14, do Vereador Paulo Borges, 

que Institui no Calendário Oficial a Semana da Saúde Vascular no município de 

Goiânia, com parecer pela aprovação, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 

Tecnologia - 2ª votação, Relator: Vereador Tayrone Di Martino, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle pra extrair Autógrafo de Lei. 

Projeto de Lei n. 406/14, do Vereador Paulo Borges, que Dispõe sobre a 

instituição da “Feira de Trocas de Brinquedos” no município de Goiânia, com parecer 

pela aprovação, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia - 2ª votação, 

Relatora: Vereadora Dra. Cristina, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle pra extrair Autógrafo de Lei. Projeto de Lei n. 175/15, do 

Vereador Zander Fábio, que Inclui no Calendário Oficial de Eventos do município 

de Goiânia, o Dia Municipal do compositor goiano, a ser comemorado, anualmente, 

no dia 07 do mês de outubro, com parecer pela aprovação, Comissão de Educação, 

Cultura, e Tecnologia - 2ª votação, Relator: Vereador Denício Trindade, foi aprovado 

e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle pra extrair Autógrafo de 

Lei. Dra. Cristina. Projeto de Lei n. 19915, do Vereador Anselmo Pereira, que 

Transforma o Centro Histórico de Goiânia, tombado pelo IPHAN, em galeria de arte 

a céu aberto, com parecer pela aprovação, Comissão de Educação, Cultura, Ciência 

e Tecnologia - 2ª votação, Relator: Vereador Denício Trindade, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle pra extrair Autógrafo de Lei.  

Projeto de Lei n. 201/15, do Executivo Municipal, que Desafeta a área pública 

municipal – APM-16, localizada á avenida Center e ruas 32-B e MMM-18, no setor 

Três Marias, nesta capital, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação - 1ª votação, Relatora: Vereadora Dra. Cristina, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle pra extrair Autógrafo de Lei. 

Dra. Cristina. Projeto de Lei n. 224/15, do Vereador Zander Fábio, que Inclui no 

Calendário Oficial de Eventos do Município de Goiânia o Dia das Artes Marciais, a 

ser comemorado, anualmente, aos trinta (30) dias do mês de agosto com parecer 

pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, 

Relatora: Vereadora Dra. Cristina, foi aprovado e encaminhado à Comissão de 

Educação, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei n. 230/15, do Vereador Anselmo 

Pereira, que Considera de utilidade Pública a Associação Betesda de Educação e 

Filantropia - ABEFIL, com sede e foro nesta Capital, com parecer pela aprovação, 

Comissão de Educação, Ciência e Tecnologia - 2ª votação, Relator: Vereador 

Rogério Cruz, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 

pra extrair Autógrafo de Lei. Projeto de Lei n. 292/15, do Vereador Álvaro da 

Universo, que Dispõe sobre a obrigatoriedade das instituições que cuidam de 

idosos e crianças terem câmeras de monitoramento dentro de seus 



estabelecimentos, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação - 1ª votação, Relator: Vereador Djalma Araújo, foi aprovado e encaminhado 

à Comissão de Segurança Pública e Patrimonial. Projeto de Lei n. 302/15, do 

Vereador Carlos Soares, que Institui no Calendário Oficial do Município de Goiânia 

a “Jornada da Cidadania”, a ser estabelecida pela Pontifícia Universidade Católica 

de Goiás - PUC-GO, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação - 1ª votação, Relator: Vereador Edson Automóveis, foi aprovado e 

encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de 

Lei n. 345/15, do Executivo Municipal, que Fica desafetada de sua destinação 

primitiva, passando à categoria de bem dominial do município, parte da área pública 

municipal, localizada à rua Cassimiro de Abreu, bairro Anhanguera, com parecer 

pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, 

Relatora: Vereadora Dra. Cristina, foi aprovado e encaminhado à Comissão de 

Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Resolução n. 002/15, da 

Vereadora Célia Valadão, que cria a Medalha José Dias Nunes (Tião Carreiro - o 

Rei da Viola), com parecer pela aprovação, Comissão de Educação, Cultura, Ciência 

e Tecnologia - 2ª votação, Relator: Vereador Tayrone Di Martino, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para extrair Resolução. 

Foram aprovados os requerimentos: 12738/15 - Vereador Carlos Soares, 12739/15, 

12740/15 e 12741/15 - Vereadora Célia Valadão, 13305 - Vereador Welington 

Peixoto, 13306/15 - Vereadora Dra. Cristina. Às 11:20 (onze horas e vinte 

minutos), com a presença de 26 (vinte e seis Vereadores, foi registrada a 2ª 

conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: 

ANSELMNO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLEBER DIAS, 

CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO9 TRINDADE,  DJALMA ARAÚJO, 

DR. GIAN, DRA. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, 

FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTONIO, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, 

PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO 

CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER FÁBIO. Os requerimentos 13.505 a 13.731 

foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina 

a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. Os Vereadores Tayrone Di Martino, 

Dra. Cristina e Anselmo Pereira solicitaram que se constasse como visitas honrosas, 

respectivamente,  os Senhores: Padre Welington, Padre Antonio, Padre Rodrigo, 

Coronel Nicola Limongi, Professora Ângela Betânia Dias de Sousa e Deputado 

Santana Gomes. O Vereador Richard Nixon justificou oficialmente sua ausência. Às 

11:25 (onze horas e vinte e cinco minutos), o Senhor Presidente, Vereador 

Anselmo Pereira, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia 

seguinte, quarta-feira, 07 de outubro, no horário regimental. Para constar lavrei esta, 

que lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 

Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da octogésima quarta (84ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 

sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

Às nove (09) horas e dezesseis (16) minutos, do dia sete de outubro de dois mil e 

quinze (07.10.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

octogésima quarta (84ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou 

aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA 

convidou o Vereador FÁBIO CAIXETA para ler um trecho bíblico e, em seguida, o 

Senhor Presidente convidou o 1º Secretário, Vereador ZANDER FÁBIO, para ler a 

Ata da Sessão anterior, que não tendo pedido de retificação ou impugnação, foi 

declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 

parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 

ANSELMO PEREIRA - Presidente, ZANDER FÁBIO. - 1º Secretário e FÁBIO LIMA - 

2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 

Ofício n° 454/2015 do Executivo Municipal, encaminha Projeto de Lei 

Complementar, que “Introduz alterações na Lei Complementar nº 11 de 01 de maio 

de 1992, cria o auxílio fundamentado e dá outras providências; Ofício n° 459/2015 

do Executivo Municipal, encaminha Projeto de Lei, que “Institui o Código de Defesa 

do Contribuinte no Município de Goiânia”, Ofício n° 1252/2015 do COMURG, em 

resposta aos requerimentos dos Vereadores: Fábio Lima e Geovani Antônio. 

Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: MILTON MERCÊZ, 

requerimentos endereçados a COMURG; EUDES VIGOR, requerimento endereçado 

ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para realização 

de Audiência Pública para discutir o abrigo de ponto de ônibus em nossa cidade; 

CARLOS SOARES, Projeto de Lei que dispõe sobre a prioridade no atendimento aos 

portadores de diabetes que precisem fazer exame e sangue, ultrassonografia de 

abdômen total, dentre outro, em clínicas, hospitais, laboratórios públicos e privados 

no Município de Goiânia e dá outras providências e requerimentos endereçado a 

SMT, CMTC, Comando geral da PM-Go, SMS, CELG, COMURG e SEINFRA; 

PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade dos 

transportes coletivo municipais de possuírem o terceiro degrau e requerimentos 

endereçados a SEINFRA e SMT; ZANDER, Projeto de Lei que assegura o direito à 

permanência de acompanhante de pacientes internados nas unidades de saúde 

pública municipal  além de dar outras providencias e requerimentos endereçados a 

SMT e SEINFRA; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados ao Comando 

Geral da PM-Go, Guarda Municipal, AMMA, SEINFRA e SMT; JORGE DO HUGO, 

requerimentos endereçados a SEINFRA, SMT e CMTC; FÁBIO CAIXETA, 

requerimentos endereçados a CMTC, COMURG, SEINFRA e SMT; DIVINO 

RODRIGUES, requerimentos endereçados a SMT e SEMOB; DRª CRISTINA, 

requerimentos endereçados a SEMOB e parabenizando a 15ª edição do Festival 

Goiânia Mostras Curtas; TAYRONE DI MARTINO, requerimentos endereçados a 

COMURG e SEINFRA; CLEBER DIAS, requerimentos endereçados a COMURG, 

SMT e SEMOB; ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados a SEMOB e 



COMURG; DR. GIAN, requerimentos endereçados a SEINFRA, Comando Geral da 

PM-Go e SMT; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo 

Garcia, SEINFRA, SMT e COMURG; ANSELMO PEREIRA, requerimentos 

endereçados ao Presidente da Casa, solicitado realização de Audiência Pública para 

discutir o Parcelamento do Solo do Município(Projeto de Lei Complementar nº 

015/15) e a SEINFRA; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a SMS, SMT, 

SEINFRA e SEDETEC; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a COMURG. Às 

09:43 (nove horas e quarenta e três minutos), o Senhor Presidente passou para 

o Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores Izídio Alves, Djalma Araújo 

e Carlos Soares. Às 10:09 (dez horas e nove minutos), com a presença de 30 

(trinta) Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de quorum do Plenário, estando 

presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 

SOARES, CIDA GARCÊZ, CLEBER DIAS, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 

COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, DRA. 

CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, 

FELIZBERTO TAVARES, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MILTON MARCÊZ, 

PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR. 

ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e 

ZANDER FÁBIO. Às 10 (dez) horas e 08 (oito) minutos, o Senhor Presidente, 

ANSELMO PEREIRA, passou para a Ordem do Dia. Veto 035/15 do Executivo 

Municipal, Veto Parcial ao Autógrafo de lei nº 145/15, dispõe sobre a criação do 

Programa de Fisioterapia para idosos no âmbito do Município de Goiânia, com 

parecer PL derrubada do Veto, Relatora Drª Cristina, Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação, foi mantido a derrubada do Veto e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito. Emenda à Lei Orgânica do 

Município de Goiânia nº 005/14 do Vereador Tayrone Di Martino, dispõe sobre a 

iniciativa popular prevista no art. 90 da Lei Orgânica, por meio da rede Mundial de 

Computadores no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, com Emenda, 

1ª votação, Relator Vereador Zander, Comissão Mista, foi acolhida emenda e 

retornada a Comissão Mista. Projeto de Lei Complementar nº 005/15 da 

Vereadora Cida Garcêz, acrescenta alínea ao § 1º do artigo 156, da lei 

Complementar nº 014 de 29 de dezembro de 1992 – Código de Posturas do 

Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação -1ª votação, Relatora Vereador Djalma Araújo, foi aprovado e 

encaminhado a Comissão Mista. Projeto de Lei Complementar nº 007/15 do 

Executivo Municipal, autoriza execução de serviços e concede incentivo tributários 

em empreendimento relativos a programas habitacionais, altera dispositivos que 

especifica, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação - 1ª votação, Relator Vereador Djalma Araújo, foi aprovado e encaminhado 

a Comissão Mista. Projeto de Lei Complementar nº 019/15 do Vereador Carlos 

Soares, introduz alteração na Lei nº 5.040, de 20 de novembro de 1975, que institui o 

Código Tributário do Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Comissão 

de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relator Vereador Djalma Araújo, foi 

aprovado pedido e vista a Vereadora Cida Garcêz. Às 10:20 (dez horas e vinte 

minutos), com a presença de 24 (vinte e quatro Vereadores, foi registrada a 2ª 

conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: 

ANSELMNO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLEBER 

DIAS, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, DRA. 



CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FELIZBERTO TVARES, JORGE DO 

HUGO, MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA 

FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI 

MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER FÁBIO. Projeto de Lei nº 045/14 do 

Vereador Paulo Borges, dispõe sobre a implantação do programa de terapias 

naturais pela Secretaria de Saúde do Município de Goiânia e dá outras providências, 

com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª 

votação, Relator Vereador Edson Automóveis, foi aprovado pedido e vista a 

Vereadora Cida Garcêz. Projeto de Lei nº 183/14 do Vereador Paulo da Farmácia, 

obriga criação de vagas de estacionamento exclusivo para doadores de sangue em 

frente aos laboratórios e demais locais onde haja coleta de sangue, com parecer pela 

aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relator 

Vereador Edson Automóveis, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Saúde e 

Assistência Social. Projeto de Lei nº 196/14 do Vereador Paulo Borges, dispõe 

sobre a obrigatoriedade de identificação de passageiros de táxi, no Município de 

Goiânia, com parecer pela aprovação, Comissão de Habitação, Urbanismo e 

Ordenamento Urbano - 2ª votação, Relator Vereador Tayrone Di Martino, foi 

aprovado pedido de vista aos Vereadores Anselmo Pereira e Djalma Araújo. Projeto 

de Lei nº 258/14 do Vereador Paulo Borges, dispõe sobre a autorização da 

circulação de táxi nas faixas e corredores de ônibus no Município de Goiânia, com 

parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, 

Relator Vereador Djalma Araújo, foi aprovado pedido de vista aos Vereadores 

Anselmo Pereira e Djalma Araújo. Projeto de Lei nº 263/14 da Vereadora Cida 

Garcêz, dispõe sobre a divulgação dos postos de coleta de leite materno nas 

maternidades e nos ambulatório e consultórios de ginecologia e pediatria públicos e 

privados do Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Comissão de Saúde 

e Assistência Social, 2ª votação, Relator Vereador Denício Trindade, foi aprovado 

pedido de vista ao Vereador Carlos Soares. Projeto de Lei nº 367/14 do Vereador 

Paulo Borges, cria o Programa Goiânia Iluminada, com parecer pela aprovação, 

Comissão de Obras e Patrimônio - 2ª votação, Relator Vereador Geovani Antônio, foi 

aprovado pedido de vista ao Vereador Denício Trindade. Projeto de Lei nº 371/14 do 

Executivo Municipal, desafeta de sua destinação primitiva as áreas públicas 

municipais que especifica (localizadas no Sítio de Recreio Caraíbas), com parecer 

pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, sem 

parecer, reconstituído - foi aprovado pedido de vista aos Vereadores Pedro Azulão Jr. 

e Cida Garcêz. Projeto de Lei nº 429/14 do Vereador Paulo Borges, dispõe sobre a 

internet móvel “WI-FI” nas bibliotecas públicas e dá outras providências, com parecer 

pela aprovação, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia - 2ª votação, 

Relatora Vereadora Drª Cristina, foi aprovado pedido de vista aos Vereadores 

Anselmo Pereira. Projeto de Lei nº 441/14 do Vereador Eduardo de Souza, institui 

o Programa de auxílio – Creche às mães não atendidas na rede Pública de CMEI’s 

do Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação - 1ª votação, Relator Vereador Djalma Araújo, foi aprovado pedido 

de vista aos Vereadores Anselmo Pereira. Projeto de Lei nº 004/15 da Vereadora 

Cida Garcêz, cria o Programa de reuso de água em posto de gasolina e lava rápidos 

no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação - 1ª votação, Relator Vereador Djalma Araújo, foi aprovado e 

encaminhado a Comissão do Meio Ambiente. Projeto de Lei nº 159/15 do Vereador 



Rogério Cruz, altera Lei nº 8.644 de 23/07/08, que institui o Estatuto do Pedestre, 

com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição,Justiça e Redação - 1ª 

votação, Relatora Vereadora Paulo da Farmácia, foi aprovado pedido de vista ao 

Vereador Rogério Cruz. Projeto de Lei nº 162/15 do Vereador Carlos Soares, 

institui no calendário oficial do Município de Goiânia, o Dia do Gestor de unidades 

Educacional a ser comemorado no dia 12 de novembro de todos os anos, com 

parecer pela aprovação, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia - 2ª 

votação, Relatora Vereadora Drª Cristina, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 

203/15 da Vereadora Drª Cristina, autoriza o chefe do Poder executivo a criar cargo 

de preceptor para a residência em medicina e família e comunidade em 

conformidade com art. 12 § 2º da Lei Federal nº 12.871, de 22/10/13 e dá outras 

providências, com parecer pela aprovação, Comissão do Trabalho e Servidores 

Públicos - 2ª votação, Relator Vereador Izídio Alves, foi aprovado pedido de vista ao 

Vereador Carlos Soares. Projeto de Lei nº 207/15 da Vereadora Cida Garcêz, 

dispõe sobre a obrigatoriedade de serviço de desinfecção permanente de 

ambulâncias na rede hospitalar municipal, antes e após o transporte de cada 

paciente e dá outras providências, com parecer pela aprovação, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relator Vereador Djalma Araújo, foi 

aprovado e encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência. Projeto de Lei nº 

213/15 do Vereador Antônio Uchoa, dispo sobre a permissão de circulação nos 

corredores destinados aos ônibus do Transporte coletivo aos demais veículos em 

período noturno, finais de semana e feriado, com parecer pela aprovação, Comissão 

de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relatora Vereadora Drª Cristina, foi 

aprovado e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento 

Urbano. Projeto de Lei nº 278/15 do Vereador Paulo da Farmácia, fica instituído e 

incorporado no calendário de eventos de Município de Goiânia o Dia Municipal da 

Fraternidade Feminina da Maçonaria a ser comemorada anualmente no dia 13 de 

maio, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 

1ª votação, Relatora Vereadora Drª Cristina, foi aprovado e encaminhado a Comissão 

de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Foram aprovados os requerimentos: 

13.732, do Vereador Anselmo Pereira, e 13733, do Vereador Carlos Soares. Os 

requerimentos 13.734 a 13.969 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, 

de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. Os 

Vereadores Anselmo Pereira, Zander e Paulo da Farmácia, solicitaram que se 

constasse como visitas honrosas, respectivamente,  os Senhores:Paulo Gomes - ex-

piloto de stock car, Maria dos Remédios - Conselheira Tutelar da região centro-sul, 

Rondinelly, Paulo Henrique e Bruno Souza - Conselho Tutelar da região norte. O 

Vereador Rogério Cruz solicitou registro em Ata de sua ausência na Sessão de 

amanhã dia 08.10.15, pois irá a Brasília em reunião com Senador. Às 11:40 (onze 

horas e quarenta minutos), o Senhor Presidente, Vereador Anselmo Pereira, 

encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte, quinta-feira, 08 de 

outubro, no horário regimental. Para constar lavrei esta, que lida e achada conforme, 

será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

Presidente: 

1º Secretário:                                             2º Secretário: 



 
 

Ata da octogésima quinta (85ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 

sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

Às nove (09) horas e dezoito (18) minutos, do dia oito de outubro de dois mil e quinze 

(08.10.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a octogésima 

quinta (85ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 

Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou aberta sob 

a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA convidou a 

Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar  um trecho bíblico e, em seguida, o Senhor 

Presidente convidou o 1º Secretário, Vereador ZANDER FÁBIO, para ler a Ata da 

Sessão anterior, que não tendo pedido de retificação ou impugnação, foi declarada 

aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 

artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO 

PEREIRA - Presidente, ZANDER FÁBIO. - 1º Secretário e WELINGTON PEIXOTO - 

2º Secretário em exercício. Não teve Expediente a ser lido.  Apresentaram 

matérias os seguintes Vereadores: FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a 

CELG e SEMOB; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a SMT, SEMOB 

e COMURG; DRª CRISTINA, requerimento endereçado a SEINFRA; DENÍCIO 

TRINDADE, Projeto de Lei que declara de utilidade pública a Associação dos 

Condomínios do Eldorado / ASCOEL e dá outras providências e requerimentos 

endereçados a SEINFRA, SMT, COMURG, SEMOB, AGOS e ao Presidente da 

Casa, solicitando realização de Sessão Solene aos casais encontristas com cristo; 

ZANDER, Projeto de Lei que obriga a inclusão da tipagem sanguínea e do fator RH 

no documentos de identificação de recém-nascidos, nos termos que especifica e 

requerimentos endereçados a SMT, COMURG e SEINFRA; CLEBER DIAS, Projeto 

de Lei que institui Dia Municipal a Pessoa com Nanismo e dá outras providências e 

requerimento endereçados a PM-Go; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos 

endereçados a SEINFRA; RICHARD NIXON, Projeto de Decreto Legislativo que 

concede título honorífico de cidadania goianiense ao Sr. Anselmo Pereira da Silva 

Sobrinho e dá outras providências; WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei 

Complementar que modifica o artigo 68 da lei 8.483 de 29 de setembro de 2006 e 

requerimentos endereçados a SMT, Comando Geral da PM-Go, SEINFRA, 

COMURG, AMMA e Guarda Municipal;  ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos 

endereçados a SMT e SEMOB; CARLOS SOARES, requerimento endereçado a 

COMURG; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a SEINFRA; CIDA 

GARCÊZ, requerimentos endereçados a SEINFRA; ANSELMO PEREIRA, 

requerimentos endereçados a SEINFRA e SANEAGO; DR. GIAN, requerimentos 

endereçados a SEINFRA, SMT e Comando Geral da PM-Go. Às 09:37 (nove horas 

e trinta  sete minutos), o Senhor Presidente passou para o Pequeno Expediente. 

Usaram a tribuna os Vereadores Elias Vaz, Pedro Azulão Jr, Paulo Magalhães, 

Denício Trindade e Zander. Às 10:01 (dez horas e um minuto), com a presença de 

26 (vinte e seis) Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de quorum do Plenário, 

estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 

UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLEBER DIAS, CÉLIA VALADÃO, 



DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRA. CRISTINA, 

ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 

TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULINHO 

GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR. 

RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER FÁBIO. 

Às 10 (dez) horas e 57 (cinquenta e sete) minutos, o Senhor Presidente, 

ANSELMO PEREIRA, passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei nº 513/14 do 

Executivo Municipal, ratifica protocolo de intenções com a finalidade de instituir o 

Consórcio Intermunicipal da área de proteção ambiental (APA) do João Leite, com 

parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, 

Relator Vereador Edson Automóveis, foi aprovado requerimento de pedido de 

diligência ao Vereador Geovani Antônio. Projeto de Lei nº 523/14 da Vereadora 

Tatiana Lemos, dispõe sobre a concessão de preferência na destinação às pessoas 

com deficiência, as famílias com portadores de deficiência os portadores de 

mobilidade graves e aos idosos das unidades habitacionais local em andar ou 

pavimentos com melhores condições de acesso no programas municipais de 

habitação, com parecer pela aprovação, Comissão de Habitação, Urbanismo e 

Ordenamento Urbano - 2ª votação, Relator Vereador Denício Trindade, foi aprovado 

e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo 

de Lei. Projeto de Lei nº 100/15 da Vereadora Cida Garcêz, dispõe sobre a 

substituição de sacolas plásticas descartáveis por sacolas reutilizáveis em todos os 

estabelecimentos comerciais no Município de Goiânia e dá outras providências, com 

parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, 

Relator Vereador Djalma Araújo, foi aprovado vista ao Vereador Paulo da Farmácia. 

Projeto de Lei nº 157/15 do Vereador Zander, obriga o conjunto habitacionais de 

interesse social, edificados ou em fase de edificação no Município de Goiânia, que 

contenha mais de 300 unidades a possuírem creche para atender os moradores além 

de dar outras providências, com parecer pela aprovação, Comissão de Habitação, 

Urbanismo e Ordenamento Urbano - 2ª votação, Relator Vereador Felizberto 

Tavares, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 

Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 200/15 do Executivo Municipal, 

desafeta e autoriza a permissão de uso de parte de área pública municipal 

(residencial Senador Albino Boaventura,  esta capital), com parecer pela aprovação, 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relator Vereador Edson 

Automóveis, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Habitação, Hurbanismo e 

Ordenamento Urbano. Projeto de Lei nº 235/15 da Vereadora Drª Cristina, 

determina que hospitais e maternidades da Rede Pública Municipal permitam a 

presença de “Doulas” durante todo o período de trabalho de parto e pós-parto 

imediato, sempre que solicitadas pela parturiente, com parecer pela aprovação, 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relator Vereador Edson 

Automóveis, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. 

Às 11:03 (onze horas e três minutos), com a presença de 28 (vinte e oito 

Vereadores, foi registrada a 2ª conferência de quorum do Plenário, estando 

presentes os seguintes Vereadores: ANSELMNO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, 

CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLEBER DIAS, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO 

TRINDADE, DIVINO  RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, DRA. CRISTINA, 

ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, 



JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, 

PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 

NIXON, TATIAN LEMOS, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER 

FÁBIO. Os requerimentos 13.971 a 14.068 foram aprovados de plano pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento 

Interno. Os Vereadores Paulo Magalhães, Tatiana Lemos e Anselmo Pereira, 

solicitaram que se constasse como visitas honrosas, respectivamente, os Senhores 

Juraídes a Cruz – Músico e o Sr. Carlos Alberto Lima - Procurador. Às 11:03 (onze 

horas e três minutos), o Senhor Presidente, Vereador Anselmo Pereira, encerrou 

a presente Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira dia 13, no horário 

regimental. Para constar lavrei esta, que lida e achada conforme, será assinada pelos 

membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

 
Presidente: 

1º Secretário: 

2º Secretário: 



 
 

Ata da octogésima sexta (86ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 

sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

Às nove (09) horas e dezoito (18) minutos, do dia treze de outubro de dois mil e 

quinze (13.10.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

octogésima sexta (86ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 

Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou aberta sob 

a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA convidou o 

Vereador DIVINO RODRIGUES para ler um trecho bíblico, e, em seguida, o Senhor 

Presidente convidou o 1º Secretário, Vereador GEOVANI ANTONIO, para ler a Ata 

da Sessão anterior, que não tendo pedido de retificação ou impugnação, foi 

declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 

parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 

ANSELMO PEREIRA - Presidente, GEOVANI ANTONIO - 1º Secretário em exercício 

e ZANDER - 2º Secretário em exercício. Não teve Expediente a ser lido.  

Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: DJALMA ARAÚJO, 

requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando que se convide o 

Secretário Municipal de Finanças para esclarecimentos que levaram a Secretaria a 

reter indevidamente o desconto dos empréstimos consignados e não repassá-los às 

empresas credoras; ELIAS VAZ, Projeto de Lei Complementar, que Repristina o 

artigo 17, da Lei 5040/1975 - Código Tributário do Município de Goiânia, revogando-

se as disposições em contrário; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados 

à COMURG; ROGÉRIO CRUZ, requerimento endereçado à COMURG; GEOVANI 

ANTONIO, requerimentos endereçados à SMT, SEMOB e COMURG; WELINGTON 

PEIXOTO, requerimentos endereçados à SMT, PM-GO, SEINFRA, AMMA e 

COMURG; ZANDER, requerimentos endereçados à SEINFRA, COMURG e SMT; 

FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados à SEMOB; ANSELMO PEREIRA, 

requerimentos endereçados á COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos 

endereçados à SME, COMURG e SMT; PAULO MAGALHÃES, requerimento 

endereçado ao Prefeito; MIZAIR LEMES JR. , Projeto de Lei, que Obriga a RMTC à 

instalação de cintos de segurança para os usuários dos meios de transporte coletivo 

do município de Goiânia e  dá outras providências e requerimentos endereçados à 

AMMA, SMT, COMURG e SEINFRA. Às 09:30 (nove horas e trinta minutos), o 

Senhor Presidente passou para o Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os 

Vereadores DJALMA ARAÚJO e PAULO MAGALHÃES. Às 10:25 (dez horas e vinte 

e cinco minutos), com a presença de 33 (trinta e três) Vereadores, foi registrada a 

1ª conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: 

ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, 

CLEBER DIAS, CÉLIA VALADÃO, CLÉCIO ALVES, DEIVISO N COSTA, DENÍCIO 

TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRA. CRISTINA, EDSON 

AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 

FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 

MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA 

FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 



LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e 

ZANDER. Às 10 (dez) horas e 05 (cinco) minutos, o Senhor Presidente, 

ANSELMO PEREIRA, passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei nº 305/09 do 

Vereador Geovani Antonio, que Dispõe sobre a implantação de coleta seletiva de 

lixo em shopping center do município de Goiânia, com parecer pela aprovação, 

Comissão do Meio Ambiente - 2ª votação, Relator: Vereador Elias Vaz, foi sobrestado 

pelo Senhor Presidente, a pedido do autor, aguardando emenda. Projeto de Lei nº 

215/15 do Vereador Zander, que Institui a campanha municipal para 

conscientização da necessidade de preservação, proteção e valorização do Bioma 

Cerrado, no âmbito do município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Comissão 

de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relator: Vereador Paulo da 

Farmácia, foi aprovado e encaminhado à Comissão do Meio Ambiente. Projeto de 

Lei nº 245/15 do Vereador Deivison Costa, que Assegura assistência 

fisioterapêutica 24 horas ao paciente internado em Unidade de Tratamento Intensivo 

- UTI, ou unidade de tratamento semi-intensivo, localizadas no município de Goiânia, 

com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª 

votação, Relatora: Vereadora Dra. Cristina, foi aprovado e encaminhado à Comissão 

de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei nº 041/13 do Vereador Geovani 

Antonio, que Dispõe sobre a instituição de mecanismos de estímulo à instalação de 

sistema de coleta e reutilização de águas servidas em edificações públicas e 

privadas, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação 

- 1ª votação, Relatora: Vereadora Dra. Cristina, foi aprovada a concessão de vista ao 

Vereador Anselmo Pereira. Projeto de Decreto Legislativo n. 042/15, do Vereador 

Divino Rodrigues, que Concede Título de Cidadão Goianiense ao Senhor Omar 

José Gomes, pelos relevantes serviços prestados a nossa cidade, com parecer pela 

aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - votação única, Relator: 

Vereador Paulo da Farmácia, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para extrair Decreto Legislativo. Projeto de Decreto 

Legislativo n. 045/15, do Vereador Álvaro da Universo, que Concede Título 

Honorífico de Cidadania Goianiense ao Senhor Ricardo Bagnete Alves, pelos 

relevantes serviços prestados à comunidade desta Capital, com parecer pela 

aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - votação única, Relator: 

Vereador Djalma Araújo, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle para extrair Decreto Legislativo. Os requerimentos 14.069 a 14.158 foram 

aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea 

“a” do artigo 82, do Regimento Interno. Os Vereadores Jorge do Hugo, Anselmo 

Pereira e Paulo Magalhães, solicitaram que se constasse como visitas honrosas, 

respectivamente, os Senhores Júnior - fundador do Vasco Futebol Clube do Jardim 

Guanabara, Coronel Jessy Camilo - Rotary, José Cardoso - Vila União. Às 11:00 

(onze horas), o Senhor Presidente em exercício, Vereador Geovani Antonio, 

encerrou a presente Sessão e convocou outra para a próxima quarta-feira, dia 14, no 

horário regimental. Para constar lavrei esta, que lida e achada conforme, será 

assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

Presidente: 
 

1º Secretário:                                              2º Secretário: 



 
 

Ata da octogésima sétima (87ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e nove (09) minutos, do dia quatorze de outubro de dois mil e 
quinze (14.10.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
octogésima sétima (87ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA 
convidou o Vereador FÁBIO LIMA para ler um trecho bíblico, e, em seguida, o 
Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício, Vereador CLEBER DIAS, 
para ler a Ata da Sessão anterior, que não tendo pedido de retificação ou 
impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA - Presidente, CLEBER DIAS - 1º Secretário em 
exercício e ZANDER - 2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os 
seguintes ofícios: Ofício nº 469/2015, do Executivo Municipal, que encaminha 
Veto Integral ao Autógrafo de Lei n° 174/15, que “Dispõe sobre a implantação da 
disciplina Educação no Trânsito na grade curricular das escolas do ensino 
fundamental da rede pública do Município e dá outras providências”; Ofício nº 
470/2015, do Executivo Municipal, que encaminha Veto Parcial ao Autógrafo de 
Lei n° 167/15, que “Dispõe sobre a realização da campanha de conscientização no 
município sobre a Síndrome Metabólica”; Ofício nº 461/2015 do Executivo 
Municipal, que encaminha Projeto de Lei, que “Introduz alterações na Lei n° 8.183, 
de 17 de setembro de 2003”; Ofícios n° 565, 566, 596 e 597/2015, do Chefe de 
Gabinete do Prefeito, em resposta aos requerimentos dos Vereadores: Zander, 
Elias Vaz e Tatiana Lemos; Ofícios n° 58, 61 e 66/2015, da Secretaria Municipal 
de Infraestrutura e Serviços Públicos - SEINFRA, em resposta aos requerimentos 
dos Vereadores: Cleber Dias e Mizair Lemes Jr.; Ofício n° 1032/2015, da Agência 
da Guarda Civil Metropolitana Goiânia, em resposta ao requerimento do Vereador 
Carlos Soares; Ofício n° 58/2015, do Conselho Municipal de Assistência 
Previdenciária - CMAP, em resposta ao requerimento do Vereador Geovani 
Antônio; Ofícios n° 506, 530 a 542/2015 da Companhia de Urbanização de 
Goiânia – COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores: Anselmo 
Pereira, Tayrone Di Martino, Welington Peixoto, Zander e Thiago Albernaz; Ofícios 
n° 4275 e 4369, do Saneamento de Goiás S.A. – SANEAGO, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores: Rogério Cruz e Thiago Albernaz. Apresentaram 
matérias os seguintes Vereadores: FÁBIO LIMA, requerimento endereçado à 
COMURG; WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei, que Denomina as duas estações 
teleféricas do Parque Mutirama: Estação Teleférica Cristiano Araújo e Estação 
Teleférica José Marcos Grychowiski e requerimentos endereçados à PM-GO, 
SEINFRA, Guarda Municipal, AMMA e SMT; ROGÉRIO CRUZ, requerimento 
endereçado ao Executivo Municipal; CÉLIA VALADÃO, Projeto de Lei, que Inclui no 
Calendário Oficial de eventos do Município de Goiânia o Dia da EMCantata 
Concertos Natalinos; DRA. CRISTINA, requerimento endereçado à SEMOB; PAULO 
DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados à COMURG, SEINFRA e SMT; 
DENÍCIO TRINDADE, Projeto de Lei, que Dispõe sobre a colocação de lixeiras com 
cinzeiros nas calçadas da cidade de Goiânia e requerimento endereçado ao Vice-
Governador José Eliton; ZANDER FÁBIO, requerimentos endereçados à SEINFRA 
e SMT; CLEBER DIAS,  Projeto de lei Complementar, que Introduz alteração na Lei 
Complementar n. 014, de 29 de dezembro de 1992, que institui o Código de 



Posturas do Município de Goiânia e requerimentos endereçados à SEMOB; PAULO 
MAGALHÃES, requerimento endereçado ao Executivo Municipal; THIAGO 
ALBERNAZ, Projeto de Decreto Legislativo, que Concede Título de Cidadão 
Goianiense ao Professor Alcides Ribeiro Filho; GEOVANI ANTONIO, requerimentos 
endereçados à SEMOB, COMURG e SMT; ANSELMO PEREIRA, Projeto de Lei 
Complementar, que Revoga o artigo 2º, da Lei Complementar nº 212, de 24 de 
janeiro de 2011, dispensando a audição pública para contratação de integrantes da 
Orquestra Sinfônica de Goiânia, Projeto de Lei, que Considera de Utilidade Pública 
Municipal o “Projeto Esporte Crescer – PROEC” e requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, SEMOB e COMURG; MIZAIR LEMES JR., requerimentos 
endereçados à SEINFRA e SMT; DJALMA ARAÚJO, requerimentos endereçados à 
SMF, solicitando cópia de contrato firmado entre a empresa NEOCONSIG e a 
Prefeitura de Goiânia e das GEFIPs pagas referentes ao exercício de 2015, quanto 
aos recolhimentos previdenciários do INSS. Às 09:40 (nove horas e quarenta 
minutos), o Senhor Presidente passou para o Pequeno Expediente. Usou a 
Tribuna o Vereador DJALMA ARAÚJO. Às 10:05 (dez horas e cinco minutos), com 
a presença de 29 (vinte e nove) Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de 
quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLEBER DIAS, 
CÉLIA VALADÃO, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DRA. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, 
TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 
Às 10 (dez) horas e 10 (dez) minutos, o Senhor Presidente, ANSELMO 
PEREIRA, passou para a Ordem do Dia. Veto 027/15, do Executivo Municipal, 
Veto integral ao Autógrafo de Lei n. 125/15 – revoga os incisos III, IV e V do artigo 
1º, da Lei n. 9169/2012 e cria os CMEI’S que especifica (P.L. nº 202/13 – Vereador 
Tayrone Di Martino), com parecer pela manutenção do Veto, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação - votação única, Relator: Vereador Djalma Araújo, 
foi mantido e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle. Veto 034/15, 
do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 144/15 (P.L.nº 425/14 
– Vereadora Cida Garcêz) – Dispõe sobre instalação de dispositivos que visem o 
uso racional de água potável nas novas edificações no município de Goiânia, com 
parecer pela manutenção do Veto, comissão de Constituição, Justiça e Redação - 
votação única, Relator: Vereador Djalma Araújo, foi rejeitado e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle. Às 11 (onze) horas, o Senhor Presidente, 
Vereador Anselmo Pereira, suspendeu a Sessão, para que o Padre Rodrigo, da 
Comunidade Jesus, Maria e José, e, em seguida, o Dr. Haikal Helou, Presidente 
da Associação dos Hospitais Privados de Alta Complexidade do Estado de 
Goiás, fizessem uso da Tribuna Livre. A Vereadora Cida Garcêz solicitou que se 
registrasse o PRONUNCIAMENTO DO PADRE RODRIGO DE CASTRO 
PROFERIDO NA TRIBUNA LIVRE DA 86ª SESSÃO ORDINÁRIA, REALIZADA NO 
DIA 14 DE OUTUBRO DE 2015:Eu quero cumprimentar a todos, de maneira 
especial o nosso presidente, mas também cada vereador e vereadora aqui presente. 
Não falo em nome da igreja, não falo em nome da comunidade Jesus, Maria e José, 
à qual fui convidado para estar aqui nesta manhã, enquanto coordenador de 
pastoral, mas falo como Rodrigo, como pessoa, como gente, como cidadão 
goianiense nascido nesta terra e que todos vocês também sabem da minha luta e da 
minha vida em favor do povo. Acho interessante uma discussão como essa aqui, 
nesta manhã. Vejo que deve, sim, ser muito discutido um assunto como este. Não 
pode ser votado de forma alguma com interesses de A, B ou C. Agora, o que eu 
gostaria de deixar e somar e também falar nesta manhã enquanto cidadão é que nós 



devemos ter sempre um carinho muito grande pela vida. Há alguns meses atrás, 
principalmente no mês de junho, esta Casa foi testemunha do que eu vim fazer aqui, 
juntamente com a nossa arquidiocese. Naquele momento, eu era o representante 
oficial da arquidiocese e isso me custou um preço muito alto. Não sei se todos 
sabem, mas como conseqüência daquele stress, daquele momento em luta e defesa 
pela vida, ocorreu que eu tive uma paralisia facial de bell. Então, no dia 10 de julho 
eu tive um surto que trouxe algumas consequências, além da obesidade, que já é 
algo que marca a minha vida. Mas quando a gente vê uma Vereadora como a Cida, 
quando a gente vê as circunstâncias em que ela se encontra e todos nós sabemos, 
defendendo a vida, aí, a gente vai entender que começam a entrar alguns interesses 
particulares. E eu acho interessante, até providencialmente eu ia pedir outro 
vereador que pudesse me dar o uso da palavra, mas não foi possível porque eu não 
o enxerguei, então, pedi a uma vereadora que é da base do prefeito e, aqui, 
basicamente, ela teria que negar a minha presença, porque eu disse a verdade do 
que eu ia falar. E o que eu tenho a falar é isso: como a Cida está neste momento, 
que a gente não deseja para ninguém, peculiar da sua vida, e como eu também 
estou atravessando este momento, gostaria de dizer ao Paulo Magalhães, quando 
ele disse que a gente, enquanto igreja, poderíamos dizer em nossas comunidades, 
tem dois mil anos que a igreja fala a favor da vida nas comunidades - não é de hoje, 
dois mil anos! Então, eu acho interessante o que o Paulo fala. Agora, nós não 
fazemos campanha pela água, isso ou aquilo, nós fazemos uma campanha total 
pela a vida, o Anselmo, mais uma vez volto a falar dele, foi convidado pelo Papa 
Francisco, juntamente com o Prefeito, para falar sobre este assunto, o cuidado com 
a criação, e ele está com este assunto na ponta da língua, mais do que eu, porque 
ele teve essa oportunidade de poder participar desse encontro com prefeitos e 
legisladores do mundo inteiro. A vida é coisa séria, e nós estamos brincando pela  
vida, principalmente quando entra interesses ,não é? Sou A, sou B, sou C, sou isso 
ou aquilo outro. Eu acho que não é por aí, nós temos pessoas que acreditam na 
vida. Eu gostaria de dizer assim com muita sinceridade que não tenho problema com 
nenhum dos vereadores aqui presentes, alguns são mais próximos, não é, como a 
Célia Valadão, que pediu o meu direito de voz, como o Tayrone, que é da minha 
região pastoral e sempre também muito parceiro, assim como eu gostaria de 
ressaltar nesta manhã o Fábio, sempre presente lá na Região Noroeste, mais ligado 
à igreja, tem outros aqui da Região Noroeste, mas talvez não tenha ligação afetiva 
comigo; a Cristina, que é uma pessoa especial, que tem uma grande amizade com o 
Padre Antônio Donizete e que me fez amar e entender a Cristina nesse grito pela 
vida que ela tanto tem. Então, os meus irmãos evangélicos, como por exemplo, o 
Pastor Divino, não é, que é uma pessoa que sempre me acolhe com muito carinho, 
com muito amor, o Welington, da Catedral, então, são muitos. Eu não estou aqui 
para defender os católicos. Eu não estou aqui para defender isso ou aquilo outro. Eu 
só acho que quando entra uma matéria como essa tão importante, a discussão é 
muito importante, e ela tem que acontecer, até questiono um pouco, Anselmo, essa 
sua preocupação com o povo, eu acredito que é muito boa a presença do povo aqui, 
por mais que nós tenhamos muitos compromissos. Eu também tenho muitos 
compromissos, o arcebispo está viajando, então, estou aí, responsável, mas acho 
que é muito importante a presença do médico, de todos nós e questiono a quem 
questionar comigo, se esse povo não estivesse aqui será que os que são a favor da 
vida dariam conta? Será que seria a maioria. Este é o meu questionamento, nesta 
manhã de hoje. Não estou desfazendo de nenhum vereador. Eu desfaço dos 
interesses que estão por trás em, às vezes, derrubar um projeto, que precisa ser 
derrubado numa circunstância como essa. E não tem que ficar em cima do muro 
porque é da base, ou isso ou aquilo outro, não. Eu só não acho legal o jogo de 
interesses particulares. Eu acho que o jogo de interesses particulares, ele não é 
bom. Agora, eu acho que o povo, estando aqui, vivendo este momento, pensei muito 



para estar aqui. O Padre Antônio deve estar com a língua saindo pela boca - o 
Padre Rodrigo está jogando tudo fora. Mas a gente não pode calar, a gente não 
pode calar. É vida, e é vida numa circunstância muito interessante. Não quero 
discutir, só quero deixar o meu testemunho. Não quero satisfação de ninguém, amo 
a todos, podem contar comigo 24 horas em favor da vida e diante de todas aquelas 
responsabilidades que eu tenho. Hoje mesmo a Célia disse, “Padre, mas o senhor já 
está aqui de novo.” Não é porque ela esteve comigo domingo, esteve comigo terça, 
esteve comigo hoje, “Padre, o porquê disso tudo?” Por causa da vida, por causa da 
vida. Seria muito mais cômodo, porque estou doente, me instalar em uma zona de 
conforto, mas acredito que não seja este o meu papel, como sacerdote, como 
cidadão. Às 11 (onze) horas e 20 (vinte) minutos o Senhor Presidente reabriu a 
Sessão. Colocada em votação e aprovada a inversão da Pauta ao Projeto de Lei n. 
345/15, do Executivo Municipal, que Fica desafetada de sua destinação primitiva, 
passando à categoria de bem dominial do município, parte da área pública 
municipal, localizada à Rua Cassimiro de Abreu, bairro Anhanguera, nesta capital, 
com parecer pela aprovação, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento 
Urbano - 2ª votação, Relator: Vereador Denício Trindade, foi aprovado e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle. Projeto de Lei nº 446/07, da 
Vereadora Cida Garcêz, que Cria o Mural Público de Empregos no município de 
Goiânia, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação 
- 1ª votação, Relator: Vereador Edson Automóveis, foi aprovado e encaminhado à 
Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. Projeto de Lei nº 419/13 do 
Vereador Eudes Vigor, que Dispõe sobre a obrigatoriedade de implantação de 
leitos de UTI’s - Unidade de Terapia Intensiva na rede hospitalar no município de 
Goiânia, sem parecer, avocado, Comissão de Saúde e Assistência Social - 2ª 
votação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle. 
Projeto de Lei n. 310/15, do Vereador Anselmo Pereira, que Institui o “Dia do 
Setor Universitário”, a ser comemorado todo dia 14 de dezembro de cada ano, com 
parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, 
Relatora: Vereadora Dra. Cristina, foi aprovado e encaminhado à Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei n. 327/15, do Vereador 
Paulo da Farmácia, que Dispõe sobre a redução percentual do IPTU para 
munícipes que adotarem animais abandonados que se encontram junto às entidades 
conveniadas com o município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relator: Vereador Edson 
Automóveis, foi aprovado e encaminhado à Comissão de Finanças, Orçamento e 
Economia. Projeto de Lei n. 332/15, do Vereador Paulo da Farmácia, que Fica 
incluído no Calendário de Eventos do Município de Goiânia o aniversário do setor 
Urias Magalhães, comemorado no dia 30 de dezembro, com parecer pela 
aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relator: 
Vereador Edson Automóveis, foi aprovada concessão de vistas ao Vereador 
Geovani Antonio. Projeto de Lei n. 338/15, do Vereador Zander Fábio, que Institui 
no Calendário de Eventos do Município de Goiânia o evento “Maio Amarelo”, 
destinado à conscientização, prevenção e combate à violência no trânsito, com 
parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, 
Relatora: Vereadora Dra. Cristina, foi aprovado e encaminhado à Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Às 11:02 (onze horas e dois minutos), 
com a presença de 24 (vinte e quatro) Vereadores, foi registrada a 2ª conferência 
de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CIDA GARCÊZ, CLEBER DIAS, CÉLIA VALADÃO,  
DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DRA. CRISTINA, FÁBIO CAIXETA, 
FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JR., PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 
AZULÃO JR., TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON 



PEIXOTO e ZANDER. Foi aprovado o requerimento n. 14.158, do Vereador 
Djalma Araújo. Os requerimentos 14.159 a 14.267 foram aprovados de plano pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do 
Regimento Interno. Às 12 (doze) horas, o Senhor Presidente Anselmo Pereira 
suspendeu a Sessão para uso da Tribuna Livre pelos Senhores Paulo Roberto da 
Silva Pacheco - representante dos táxis rotativos, e Silone Antonio dos Santos 
Pacheco - Presidente do Sindicato dos Taxistas de Goiânia. Reaberta a Sessão às 
12 (doze) horas e 10 (dez) minutos. Os Vereadores Tayrone Di Martino, Cida 
Garcêz, Dra. Cristina, Paulo Magalhães e Célia Valadão, solicitaram que se 
constasse como visitas honrosas, respectivamente, os Senhores Padre Antonio e 
Padre Rodrigo - Comunidade Jesus Maria José, Dom Evandro Cesário Pinheiro, 
Talismar Correia Ferreira - Presidente da UVG e vereador de Campo Lindo, 
Wanderley Marques - Presidente do Conselho de Saúde e Luzimar Figueiredo - 
Coordenadora Geral da Unidade de Saúde do Parque Anhanguera, Padre Antonio 
Edson - Paróquia Jesus, Maria e José do Parque Anhanguera. Às 12 (doze) horas e 
13 (treze) minutos, o Senhor Presidente, Vereador Cleber Dias, encerrou a 
presente Sessão e convocou outra para a próxima quinta-feira, dia 15, no horário 
regimental. Para constar lavrei esta, que lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da octogésima oitava (88ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 

sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

Às nove (09) horas e quinze (15) minutos, do dia quinze de outubro de dois mil e 

quinze (15.10.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

octogésima oitava (88ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou 

aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA 

convidou o Vereador CLEBER DIAS para ler um trecho bíblico, e, em seguida, o 

Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício, Vereador CLEBER DIAS, 

para ler a Ata da Sessão anterior, que não tendo pedido de retificação ou 

impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 

determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 

Vereadores: ANSELMO PEREIRA - Presidente, CLEBER DIAS - 1º Secretário em 

exercício e WELINGTON PEIXOTO - 2º Secretário em exercício. No Expediente 

foram lidos os seguintes ofícios: Ofícios n° 006/15 do Vereador Álvaro da 

Universo, informando seu retorno as atividades parlamentares dia 19 de outubro de 

2015. Ofício Circular n° 15615 da Superintendência de Defesa do Consumidor – 

PROCON, solicitando que indique dois(02) Vereadores para representarem esta 

Casa de Leis no Conselho  Municipal de Defesa do Consumidor – CONDECON, 

sendo um(01) titular e um(01) suplente. Apresentaram matérias os seguintes 

Vereadores: DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados a SMT, SEINFRA, 

ao Senhor Enil Henrique de Souza Filho – Presidente da OAB-Go e o Presidente da 

Casa, solicitando a publicação de Nota de Repúdio à aprovação da Lei do Governo 

de Goiás, que altera o Código Tributário e aumenta alíquotas de ICMS da gasolina, 

IPVA e ITCD; DIVINO RODRIGUES, Projeto de Lei que determina que as consultas e 

exames para pessoas com mais de 60 anos e portadoras de doença crônicas sejam 

marcados para o máximo 07 dias e requerimentos endereçados a SEMOB; ELIAS 

VAZ e outros, requerimento endereçado a Prefeito Paulo Garcia, que paralise as 

obras na Praça do Relógio no Jardim Goiás; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos 

endereçados a SEMOB, SMT e COMURG;  DJALMA ARAÚJO, requerimento 

endereçado ao presidente da Casa solicitando ao Controlador Geral do Município, 

Edilberto Castro Dias, informações acerca do motivos da paralisação da obra para 

construção da “Casa de Vidro”; TAYRONE DI MARTINO, Projeto de Lei que torna 

obrigatório no Município de Goiânia, o diploma de técnico ou tecnólogo em 

Radiologia, para operação de equipamentos emissores de Radiação lonizante e 

Campos Eletromagnético, bem como o uso de equipamentos de proteção individual  - 

EPI’s, e dá outras providências correlatas e requerimento endereçados a SMT e 

SEINFRA; CLEBER DIAS, Projeto de Lei que dispõe sobre medidas de 

acessibilidade para portadores de deficiência física do tipo nanismo no Município de 

Goiânia e dá outras providências; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos 

endereçados a Guarda Municipal, SEINFRA, Comando geral da PM-Go, COMURG, 

AMMA e SMT; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei que dispõe sobre inclusão do 

título eleitoral na coleta de dados para cadastramento do cartão SUS e dá outras 



providências e Projeto de Lei que autoriza o Executivo a criar 06(seis) novos 

Conselhos Tutelares no Município de Goiânia. Às 10 (dez) horas e 05 (cinco) 

minutos, o Senhor Presidente, ANSELMO PEREIRA, passou para a Ordem do 

Dia. Projeto de Emenda à Lei Orgânica do Município de Goiânia nº 005/15 do 

Vereador Carlos Soares, acrescenta o art. 21-A da Lei Orgânica (Guarda Civil 

Metropolitana), com parecer pela aprovação, Comissão Mista - 1ª votação, Relator 

Vereador Deivison Costa, foi aprovado e encaminhado a Diretoria Legislativa 

aguardando Pauta da Ordem do Dia. Às 10:59 (dez horas e cinquenta e nove 

minutos), com a presença de 33 (trinta e três) Vereadores, foi registrada a 1ª 

conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: 

ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLEBER DIAS, 

CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, 

DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, DRA. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 

EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 

ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES 

JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 

AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 

MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de 

Decreto Legislativo nº 048/15 do Vereador Fábio Lima, concede título de cidadão 

goianiense ao Senhor José Maria da Costa, pelos relevantes serviços prestados a 

nossa cidade, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação – votação única, Relator Vereador Paulo da Farmácia, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. 

Projeto de Decreto Legislativo nº 049/15 do Vereador Fábio Lima, concede título 

de cidadão goianiense ao Senhor Oséias Mendes Pereira, pelos relevantes serviços 

prestados a nossa cidade, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação – votação única, Relator Vereador Edson Automóveis, foi 

aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 

Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 053/15 do Vereador Cleber Dias, 

concede título de cidadão goianiense ao Bispo Edward Barbosa Caldeia, pelos 

relevantes serviços prestados a nossa cidade, com parecer pela aprovação, 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação única, Relator Vereador 

Eudes Vigor, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 

para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 057/15 do Vereador 

Paulinho Graus, concede título de cidadão goianiense ao Senhor João Bento de 

Morais Filho (Neto), com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça 

e Redação – votação única, Relator Vereador Edson Automóveis, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. 

Projeto de Lei nº 257/15 do Executivo Municipal, institui e dispõe sobre o 

Conselho de Alimentação Escolar do Município de Goiânia e revoga o Decreto nº 

1418, de 14.08.2000, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação - 1ª votação, Relator Vereador Paulo da Farmácia, foi aprovado e 

encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de 

Lei Complementar nº 017/15 do Vereador Paulo Magalhães, altera a Lei 

Complementar nº 14 de 29.12.92, para regulamentar a comercialização de alimento 

em veículos automotores – cozinha móvel (food truck) nos logradouros públicos e dá 

outras providências, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça 



e Redação - 1ª votação, Relator Vereador Edson Automóveis, foi aprovado pedido de 

vista a Vereadora Drª Cristina. Foram aprovados por unanimidade os requerimentos 

13.970/15 do Vereador Eudes Vigor, 14.237, 14.238 e 14.239/15 do Vereador 

Anselmo Pereira e 14.266 e 14.267/15 do Vereador Djalma Araújo. Os 

requerimentos 14.268 a 14.294 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, 

de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. Os 

Vereadores Cleber Dias, Tayrone Di Martino, Drª Cristina e Paulo Magalhães 

solicitaram que se constasse como visitas honrosas, respectivamente, os Senhores 

José Geraldo Gonçalves(Pai do Vereador Cleber Dias), Carlin Café, Sr. Pepe e o Sr. 

João Colagim. Os Vereadores Cida Garcêz e Deivison Costa justificaram ausência 

através de ofício. Às 11 (onze) horas e 38 (trinta e oito) minutos, o Senhor 

Presidente em exercício, Vereador Cleber Dias, encerrou a presente Sessão e 

convocou outra para a próxima terça-feira, dia 20, no horário regimental. Para constar 

lavrei esta, que lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 

Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da octogésima nona (89ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 

sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e trinta e seis (36) minutos, do dia vinte de outubro de dois mil e 

quinze (20.10.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

octogésima nona (89ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador TAYRONE DI MARTINO, que a declarou 

aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente em exercício 

TAYRONE DI MARTINO convidou o Vereador ÁLVARO DA UNIVERSO para ler um 

trecho bíblico, e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 

exercício, Vereador PEDRO AZULÃO JR., para ler a Ata da Sessão anterior, que 

não tendo pedido de retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 

Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: TAYRONE DI MARTINO – 

Presidente em exercício, PEDRO AZULÃO JR., 1º Secretário em exercício e FÁBIO 

LIMA - 2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes 

ofícios: Ofício nº 471/2015 do Executivo Municipal, que encaminha Projeto de 

Lei, que “Fixa quantitativos de cargos do Quadro Permanente de Pessoal da 

Administração Direta e Autárquica do Município de Goiânia e dá outras 

providências”; Ofício nº 472/2015 do Executivo Municipal, que encaminha Projeto 

de Lei, que “Dispõe sobre a criação do Conselho Municipal da Pessoa com 

Deficiência e dá outras providências”; Ofícios n° 1170, 1172, 1173, 1188, 1207 a 

1210, 1212, 1231, 1287, 1288, 1294 a 1299 da Companhia de Urbanização de 

Goiânia – COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores: Cleber Dias, 

Denício Trindade, Paulo da Farmácia, Geovani Antônio, Fábio Lima, Welington 

Peixoto, Jorge do Hugo, Felizberto Tavares, Mizair Lemes Jr., Carlos Soares e 

Álvaro da Universo; Ofício n° 723/2015 da Secretaria do Governo Municipal, e 

resposta ao requerimento do Vereador Zander; Ofício n° 1855/2015 da Agência 

Goiana de Transportes e Obras – AGETOP, em resposta ao requerimento do 

Vereador Dr. Gian. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: PAULINHO 

GRAUS, requerimentos endereçados a SEINFRA, SMT e COMURG; IZÍDIO ALVES, 

requerimentos endereçados a SEINFRA; FÁBIO LIMA, requerimento endereçado a 

SEMOB; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a SMT, SEMOB e 

COMURG; ÁLVARO DA UNIVERSO, requerimento endereçado a SEMOB; DRª 

CRISTINA e outros, Projeto de Decreto Legislativo, que concede título de cidadania 

goianiense ao Sr. Marcelo de Albuquerque Mello e requerimento endereçado a 

COMURG; DJALMA ARAÚJO, Projeto de Lei que regulamenta o serviço de 

transporte individual de passageiros por Táxi no Município de Goiânia, procedendo 

como Táxi Seguro e dá outras providências; ZANDER,  requerimentos endereçados 

a SMT, SEINFRA e COMURG; ROGÉRIO CRUZ, requerimentos endereçados a 

SEOB e ao Presidente da Casa, solicitando o desarquivamento do Projeto de Lei 

170/15; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados a SEINFRA; 

TATIANA LEMOS, requerimento endereçado ao Tenente Coronel Luiz Antônio 

Raiza – Comandante do 13º Batalhão da Polícia Militar de Goiás; ANSELMO 



PEREIRA, requerimentos endereçados a SEINFRA, SEMOB e SMT; CARLOS 

SOARES, requerimento endereçado ao Vila Nova Futebol Clube, parabenizando 

pelo acesso a Série B do Campeonato Brasileiro; CIDA GARCÊZ, Projeto de Lei que 

assegura ao usuários de ônibus integrantes do Transporte Coletivo da Região 

Metropolitana de Goiânia, que tenham dificuldade de locomoção , o direito de  

embarque pela mesma porta em que se der o embarque no veículo e dá outras 

providencias; PAULO MAGALHÃES, Projeto de resolução que altera o artigo 64-A e 

revoga os artigos 64-B, 64-C, 64-D e 64-E da resolução nº 26, de 19 de dezembro 

de 1991 – Regimento Interno e dá outra providências; CÉLIA VALADÃO, Projeto de 

Lei que declara como entidade pública a Associação Fabricarte e dá outras 

providências e requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando 

realização de Sessão Especial em homenagem ao Jubileu de Privada da TV Serra 

Dourada e o 24 anos do Jornal do Meio Dia. Às 09:57 (nove horas e cinquenta e 

sete minutos), o Senhor Presidente passou para o Pequeno Expediente. Usou a 

Tribuna o Vereador Paulo Magalhães, Djalma Araújo e Drª Cristina. Às 10:41 (dez 

horas e quarenta e um minutos), com a presença de 28 (vinte e oito) 

Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de quorum do Plenário, estando 

presentes os seguintes Vereadores: ÁLVARO DA UNIVERSO, ANSELMO 

PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 

RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRA. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS 

VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 

GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., 

PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 

AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 

THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10 (dez) horas e 50 

(cinquenta) minutos, o Senhor Presidente, ANSELMO PEREIRA, passou para a 

Ordem do Dia. Veto nº 016 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de 

Lei nº 097/15, que dispõe sobre a liberação de acesso, nos avento públicos e 

privados, junto ao Autódromo Internacional de Goiânia, com parecer pela 

manutenção do Veto, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, votação única – 

Relatora Drª Cristina, foi rejeitado por maioria e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito. Às 10:52 (dez horas e 

cinquenta e dois minutos), com a presença de 23 (vinte e três) Vereadores, foi 

registrada a 2ª conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes 

Vereadores: ÁLVARO DA UNIVERSO, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, 

CÉLIA VALADÃO, DJALMA ARAÚJO, DRA. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 

ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 

ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULO DA 

FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 

TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 

Veto nº 030 do Executivo Municipal, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei nº 133/15, 

propaganda institucional dos órgãos da ADM Direta e Indireta do Município de 

Goiânia, com parecer pela manutenção do Veto, Comissão de Constituição, Justiça 

e Redação, votação única – Relator Djalma Araújo, foi discutido pelos Vereadores 

Djalma Araújo e Paulo Magalhães. Às 12:04 (doze horas e quatro minutos), o 

Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, suspendeu a Sessão para 

que a Senhora Eliane Conrado(Creche Vovó Mafalda – Madre Germana) usasse a 



Tribuna Livre. Reaberta ás 12:12 (doze horas e doze minutos). Às 12:24 (doze 

horas e vinte e quatro minutos), com a presença de 11 (onze) Vereadores, foi 

registrada a 3ª conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes 

Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, DRA. 

CRISTINA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, PAULO MAGALHÃES, 

TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 

A Vereadora CÉLIA VALADÃO, solicitou registro em Ata de sua fala em 

Plenário: “Senhor Presidente, bom dia, bom dia a todos nobres pares, a imprensa, 

todos que nos visitam também nessa manhã. Senhor Presidente, eu gostaria de 

registrar aqui a minha alegria de ter podido participar da inauguração de mais uma 

etapa do projeto Macambira/Anicuns com o Parque Macambira, que agora de 

manhã nós inauguramos e que com certeza tem feito a diferença na nossa cidade, 

especialmente naquela região. Um projeto que foi iniciado pelo ex-prefeito Pedro 

Wilson, teve a seqüência com o nosso querido, ex e próximo prefeito Iris Rezende. 

Nós hoje pudemos também acompanhar o empenho do Prefeito Paulo Garcia na 

conclusão daquele parque. Então eu deixo aqui registrado e gostaria que registrasse 

em Ata a minha alegria.” Os requerimentos 14.295 a 14.531 foram aprovados de 

plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 

82, do Regimento Interno. O Vereador Paulo Magalhães solicitou 01(um) minuto de 

silêncio pelo falecimento do pai da Vereadora Cida Garcêz. Os Vereadores Drª 

Cristina, Tayrone Di Martinio, Fábio Lima, solicitaram que se constasse como 

visitas honrosas, respectivamente, os Senhores André Bento, Ruth Bento(ACIAG), 

Sérgio e Sandro Antônio(Táxi) Marcelo Conrado(ICCP/Brasil), Johnhy Santos e 

Paulo Adelar(Coordenadores do Movimento Vem Pra Rua), Cleber Dias, 

Walter(Associação dos Moradores do Setor Cândida de Morais), Sr. James, Diogo, 

Dona Felícia, Eliane Conrado(Creche Vovó Mafalda – Madre Germana). O Vereador 

Antônio Uchôa justificou sua ausência na Sessão pelo motivo de reunião ao 

Comando Geral da PM-Go. Os Vereadores Dr. Gian, Deivison Costa, Jorge do 

Hugo e Richard Nixon, justificaram ausência através de ofício. Às 12 (doze) horas 

e 25 (vinte e cinco) minutos, o Senhor Presidente, Vereador Anselmo Pereira, 

encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte, no horário 

regimental. Para constar lavrei esta, que lida e achada conforme, será assinada 

pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da nonagésima (90ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 

sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e dezesseis (16) minutos, do dia vinte e um de outubro de dois 

mil e quinze (21.10.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

nonagésima (90ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 

Legislatura, presidida pelo Vereador ZANDER, em exercício, que a declarou aberta 

sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente em exercício ZANDER 

convidou a Vereadora DRA. CRISTNA para ler um trecho bíblico, e, em seguida, o 

Senhor Presidente em exercício convidou o 1º Secretário em exercício, Vereador 

ANTÔNIO UCHÔA, para ler a Ata da Sessão anterior, que não tendo pedido de 

retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 

acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo 

assinada pelos Vereadores: ZANDER – Presidente em exercício, ANTÔNIO UCHÔA, 

1º Secretário em exercício e FÁBIO LIMA - 2º Secretário em exercício. No 

Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofícios n° 395 a 397 da Secretaria 

Municipal de Desenvolvimento Econômico, Trabalho, Ciência e Tecnologia, em 

resposta aos requerimentos dos Vereadores: Paulo Magalhães, Tatiana Lemos e 

Paulo da Farmácia; Ofício n° 3246 da Secretaria Municipal de Saúde – SMS, em 

resposta ao requerimento do Vereador Mizair Lemes Jr. Apresentaram matérias os 

seguintes Vereadores: JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a SMT e 

COMURG; EUDES VIGOR, Projeto de Lei que Dispõe sobre o plantio da espécie 

pequizeiro/pequi (Caryocar Brasilienses) em praças públicas do Município de Goiânia 

e dá outras providências; ELIAS VAZ, requerimento endereçado ao Presidente da 

Casa que requer audiência pública para discutir a terceirização do estacionamento do 

Estádio Serra Dourada; FÁBIO LIMA, requerimento endereçado a SEMOB; 

ZANDER, requerimentos endereçados a SMT; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos 

endereçados a COMURG e SEMOB; CÉLIA VALADÃO, requerimento endereçado 

ao Presidente da Casa para realização de Sessão Especial para Homenagear com a 

Medalha Licardino de Oliveira Ney; MIZAIR LEMES JR., Projeto de Lei que Fica 

criada a fiscalização popular no trânsito do município de Goiânia e de outras 

providências, Projeto de Lei que Dispõe sobre criação de Olimpíada ao Combate às 

drogas no Calendário Municipal de Goiânia e dá outras providências; ANTÔNIO 

UCHÔA, requerimentos endereçados a SEMOB e SEINFRA; DIVINO RODRIGUES, 

Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade pó parte do órgão da prefeitura em 

disponibilizar mudas e orientar sobre espécimes arbóreos adequados para plantio 

urbanos; CARLOS SOARES, Projeto de Lei que institui no calendário oficial do 

Município de Goiânia, a semana de conscientização da hemoglobinopatia “S” ou 

doença falciforme, Projeto de Lei que institui  política de assistência integral às 

pessoas portadoras de hemoglobinopatia “S” ou doença falciforme no âmbito do 

Município de Goiânia, Projeto de Lei que institui no calendário oficial do Município de 

Goiânia, o passeio ciclístico Bora de Bike; ANSELMO PEREIRA, requerimentos 

endereçados a SMT, Prefeito Paulo Garcia e SEINFRA. Às 09:54 (nove horas e 



cinquenta e quatro minutos), o Senhor Presidente passou para o Pequeno 

Expediente. Usou a Tribuna o Vereador Djalma Araujo. Às 10:14 (dez horas e 

quatorze minutos), com a presença de 20 (vinte) Vereadores, foi registrada a 1ª 

conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: 

ANTÔNIO UCHÔA, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DJALMA 

ARAÚJO, DRA. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 

FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, MIZAIR 

LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, 

TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10 (dez) horas e 

12 (doze) minutos, o Senhor Presidente em exercício, ZANDER, passou para a 

Ordem do Dia. Veto nº 030 do Executivo Municipal, Veto Parcial ao Autógrafo de 

Lei nº 133/15, propaganda institucional dos órgãos da ADM Direta e Indireta do 

Município de Goiânia, com parecer pela manutenção do Veto, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, votação única – Relator Djalma Araújo, foi mantido 

o Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 

comunicar ao Prefeito. Veto nº 036 do Executivo Municipal, Veto ao Autógrafo de 

Lei nº 146/15, proíbe o uso de aparelhos sonoros ou musicais no interior de veículos 

de transporte coletivo, com parecer pela manutenção do Veto, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, votação única – Relatora Drª Cristina, foi mantido o 

Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 

comunicar ao Prefeito. Aprovado Inversão da Pauta por unanimidade do Projeto de 

Lei 042/15. Projeto de Lei nº 042/15 do Vereador Felizberto Tavares, dispõe sobre 

a obrigatoriedade da higienização do equipamento de proteção individual – EPI, 

capacetes utilizado por moto taxistas e dá outras providências, com parecer pela 

aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relator 

Vereador Edson Automóveis, foi aprovado e encaminhado a Comissão do Trabalho e 

Servidores Públicos. Projeto de Emenda à Lei Orgânica do Município de Goiânia 

nº 002/14 da Vereadora Tatiana Lemos, acrescenta § único ao art. 28 da Lei 

Orgânica (Direitos dos Servidores Públicos do Município), com parecer pela 

aprovação, Comissão Mista - 1ª votação, Relator Vereador Izídio Alves, foi aprovado 

e encaminhado a Diretoria Legislativa aguardando Pauta da Ordem do Dia da 

próxima Sessão. Às 10:52 (dez horas e cinquenta e dois minutos), com a 

presença de 23 (vinte e três) Vereadores, foi registrada a 2ª conferência de quorum 

do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ÁLVARO DA UNIVERSO, 

ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DJALMA ARAÚJO, DRA. 

CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, 

FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, MILTON MERCÊZ, 

MIZAIR LEMES JR., PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO 

CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei nº 128/12 do Vereador Djalma 

Araújo, dispõe sobre a apresentação de artistas de rua no logradouro públicos do 

Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Comissão de Educação, Cultura, 

Ciência e Tecnologia - 2ª votação, Relator Vereador Rogério Cruz, foi aprovado 

pedido de vista ao Vereador Carlos Soares. Projeto de Lei nº 094/15 do Vereador 

Zander, fica incluído no calendário oficial de eventos do Município de Goiânia, o 

campeonato municipal de corrida de rua, a ser realizada no mês de fevereiro de cada 

ano, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª 



votação, Relator Vereador Paulo da Farmácia, foi aprovado e encaminhado a 

Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 268/15 do 

Vereador Paulo da Farmácia, dispõe sobre a oficialização da campanha de 

popularização do teatro e da dança de Goiânia, com parecer pela aprovação, 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relatora Vereadora Drª 

Cristina, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 

Tecnologia. Projeto de Lei nº 315/15 do Vereador Zander, institui o Programa 

Municipal de Prevenção e Imunização ao vírus sincicial respiratório (VSR), com 

parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, 

Relator Vereador Paulo da Farmácia, foi aprovado e encaminhado a Comissão de 

Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei nº 319/15 do Executivo Municipal, fica 

desafetada de sua destinação, passando a categoria de bem dominial do Município 

de Goiânia, a área pública Municipal – APM-04, no Setor Monte Carlo, nesta capital, 

com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª 

votação, Relatora Vereadora Drª Cristina, foi aprovado e encaminhado a Comissão 

de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Foram aprovados os 

requerimentos 14.266, 14267, 14268/15 do Vereador Djalma Araújo, 14.269/15 do 

Vereador Denício Trindade e 14.530/15 do Vereador Rogério Cruz. O requerimento 

nº 14.294 do Vereador Elias Vaz foi aprovado pedido de vista ao Vereador Carlos 

Soares. Os requerimentos 14.532 a 14.580 foram aprovados de plano pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento 

Interno. Os Vereadores Tayrone Di Martino, Paulo Magalhães, Felizberto Tavares 

solicitaram que se constasse como visitas honrosas, respectivamente, a Senhora 

Adriana Oliveira(irmã do Padre Marcelo-Trindade) e Marcelo, Joaquim(militante e 

sindicalista). Os Vereadores Dr. Gian e Thiago Albernaz, justificaram suas 

ausências através de ofício. Às 12 (doze) horas e 06 (seis) minutos, o Senhor 

Presidente, Vereador Anselmo Pereira, encerrou a presente Sessão e convocou 

outra para o dia seguinte, na 4ª Câmara Itinerante no Cepal da Vila Abajá - Av. 

Leste-Oeste em Campinas no horário regimental. Para constar lavrei esta, que lida 

e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da nonagésima primeira (91ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove horas e cinquenta e dois minutos (09:52), do dia 22 de outubro de dois mil e 

quinze (22.10.2015), no CEPAL da Vila Abajá, situado á avenida Leste Oeste, em 

Campinas, teve início a nonagésima primeira (91ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) 

ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, e quarta edição da “Câmara Itinerante”, 

presidida pelo Vereador ZANDER FÁBIO, que a declarou aberta sob a proteção de 

Deus. Presentes os Vereadores: ÁLVARO DA UNIVERSO, ANTONIO UCHÔA, 

ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, 

DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DR. GIAN, DRA. CRISTINA, EDSON 

AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 

FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES 

JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 

AZULÃO JR., RICHARD NIXON, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO 

e ZANDER, Iniciando, o Senhor Presidente em exercício, Vereador ZANDER FÁBIO 

convidou o Vereador DEIVISON COSTA para ler um trecho bíblico, e, em seguida, 

convidou o 1º Secretário em exercício, Vereador WELINGTON PEIXOTO, para ler a 

Ata da Sessão anterior, que não tendo pedido de retificação ou impugnação, foi 

declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 

parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 

ZANDER – Presidente em exercício, WELINGTON PEIXOTO - 1º Secretário e 

GEOVANI ANTONIO - 2º Secretário. Não houve expediente a ser lido. 

Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: FÁBIO LIMA, requerimento 

endereçado à SMT, SEMOB e COMURG; PAULO MAGALHÃES, requerimento 

endereçado ao Prefeito; EUDES VIGOR, requerimento endereçado à SMT; 

TAYRONE DI MARTINO, requerimentos endereçados à SEINFRA, SMT e 

COMURG; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados à AGETUL, 

AMMA, Guarda Civil Metropolitana de Goiânia, SMT, SEINFRA e Comando Geral da 

Polícia Militar de Goiás; DENÍCIO TRINDADE, Projeto de Lei, que Denomina Parque 

da Vizinhança 2, localizado no Programa Urbano ambiental Macambira-Anicunws, 

como sendo Parque Municipal Odilon Soares e requerimentos endereçados à 

SEINFRA, SMT, COMURG e SEMOB; ÁLVARO DA UNIVBERSO, requerimentos 

endere4çados à SEMOB; DRA. CRISTINA, requerimento endereçado ao Prefeito, 

solicitando informações sobre as verbas destinadas às creches e instituições 

filantrópicas no município de Goiânia, COMURG, SMT e SEINFRA; DR. GIAN, 

requerimentos endereçados ao Comando Geral da Polícia Militar de Goiás, 

SEINFRA e SMT. Às 10:12 (dez horas e doze minutos), o Senhor Presidente em 

exercício, Vereador TAYRONE DI MARTINO, suspendeu a Sessão, para o 

hasteamento das bandeiras e a Sessão Especial para a entrega das medalhas da 

Comenda Licardino de Oliveira Ney, bem como às comemorações dos 82 anos do 

aniversário de Goiânia. Às 10:20 (dez horas e vinte minutos, o Senhor 

Presidente passou para o Pequeno Expediente. Usaram a tribuna o Vereador 

Anselmo Pereira, Governador em exercício – José Eliton, Vereadora Célia 



Valadão e Prefeito Paulo Garcia. Usaram a Tribuna Livre os Senhores: Pedro 

Wilson Guimarães - Secretaria de Direitos Humanos da Prefeitura de Goiânia, 

Osvaldo da Rival e Ana Maria - moradores da região. Às 12:04 (doze horas e 

quatro minutos), o Senhor Presidente, Vereador Anselmo Pereira reabriu a 

Sessão. Os Vereadores Fábio Lima, Anselmo Pereira, Zander e Denício Trindade 

solicitaram que se registrasse como visitas honrosas os Senhores Nanci, Miguel 

Neves, João Matias e Miguelinho. Os requerimentos 14.581 a 14.732 foram 

aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 

alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. O Vereador Thiago Albernaz justificou 

oficialmente sua ausência. Às 12:25 (doze horas e vinte e cinco minutos), o 

Senhor Presidente, Vereador Anselmo Pereira, encerrou a presente Sessão e 

convocou outra para o dia 27 de outubro, terça-feira, no horário regimental. Para 

constar, lavrei esta, que lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 

Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

 
 
Presidente: 

 

1º Secretário:  

 

2º Secretário: 



 
 

Ata da nonagésima (92ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 

sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

Às nove (09) horas e dez (10) minutos, do dia vinte e sete de outubro de dois mil e 

quinze (27.10.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

nonagésima segunda (92ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou 

aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA 

convidou a Vereadora DRA. CRISTNA para ler um trecho bíblico, e, em seguida, 

convidou o Vereador ÁLVARO DA UNIVERSO, para ler a Ata da Sessão anterior, 

que não tendo pedido de retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo 

Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 

Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA - 

Presidente, ÀLVARO DA UNIVERSO, 1º Secretário em exercício e THIAGO 

ALBERNAZ - 2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes 

ofícios: Ofício nº 477/2015 do Executivo Municipal, que encaminha Veto Integral 

do Autógrafo de Lei n° 179/15, que “Dispõe sobre a afixação próxima aos 

consultórios médicos, de cartazes orientadores com nomes de pacientes e horários 

de consultas agendadas através do sistema de tele-agendamento da rede de 

atendimentos em serviço de saúde pertencente ao Sistema Único de Saúde - SUS do 

Município de Goiânia e dá outras providências”; Ofício nº 478/2015 do Executivo 

Municipal, que encaminha Veto Integral ao Autógrafo de Lei n° 182/15, que “Dispõe 

sobre a obrigatoriedade de divulgação da quantidade de pacientes que aguardam por 

UTI - Unidade de Terapia Intensiva, em tempo real, no site da Secretaria Municipal 

de Saúde e dá outras providências”; Ofício nº 479/2015, do Executivo Municipal, 

que encaminha Veto Integral ao Autógrafo de Lei Complementar n° 008/15, que 

“Desafeta área pública de sua destinação primitiva e a destina para a produção de 

habitação de interesse social”; Ofício n° 1352/2015, da Secretaria Municipal de 

Finanças - SEFIN, que encaminha Balancete Financeiro da Administração Direta e 

Relatórios Contábeis, referente ao mês de Agosto/2015; Ofício n° 1343/2015, da 

Secretaria Municipal de Finanças - SEFIN, em resposta ao requerimento do 

Vereador Djalma Araújo; Ofício n° 3307/2015, da Secretaria Municipal de Saúde - 

SMS, em resposta ao requerimento do Vereador Mizair Lemes Jr.; Ofícios n° 67 e 

69/2015, da Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos - 

SEINFRA, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Cleber Dias e Denício 

Trindade. Às 09:25 (nove horas e vinte e cinco minutos), a Vereadora Célia 

Valadão solicitou e foi feito 01 (um) de silêncio pelo passamento do jornalista Renato 

Dantas. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: ZANDER, 

requerimentos endereçados a SMT e SEINFRA; DIVINO RODRIGUES, Projeto de 

Lei que Obriga estabelecimentos que comercializem alimentos ou refeições para 

consumo no local a servirem água potável gratuitamente aos clientes e dá outras 

providências; WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei, que Dispõe sobre a pintura e 

colagem de cartazes em muros, paredes, tapumes, etc., que tenham fins publicitários 

e dá outras providência e requerimentos endereçados à SEINFRA, SMT, Comando 



Geral da PM-Go., AMMA, Agência da Guarda Civil Metropolitana de Goiânia; DRA. 

CRISTINA, requerimento endereçado á COMURG; ROGÉRIO CRUZ, requerimentos 

endereçados À SEMOB e COMURG; CARLOS SOARES, requerimentos 

endereçados à SEMOB e SMT; DENÍCIO TRINDADE,  Projeto de Lei, que Institui o 

Dia Municipal da Sukyo Mahikari e requerimentos endereçados à SEINFRA; 

ANTONIO UCHÔA, requerimentos endereçados à SMT, PAULO MAGALHÃES, 

requerimentos endereçados ao Presidente da casa, solicitando a realização da 

Câmara Itinerante no bairro Setor Pedro Ludovico e ao Executivo Municipal, IZÍDIO 

ALVES, requerimentos endereçados á SEINFRA, FELISBERTO TAVARES, Projeto 

de Lei, que dispõe sobre a autorização da circulação de veículos utilizados no 

transporte e turismo de passageiros (ônibus, micro-ônibus e vans), possam circular 

nos corredores preferenciais de ônibus de Goiânia e requerimento endereçado ao 

Presidente da Casa, solicitando realização de audiência pública sobre a poluição do 

Rio Meia Ponte; DR. GIAN, requerimentos endereçados à SMT  e ao Comando Geral 

da Polícia Militar de Goiânia e SEINFRA; GEOVANI ANTONIO, requerimentos 

endereçados à SMT, SEMOB, COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei, 

que Dispõe sobre o recebimento e depósito de sobras de materiais de construção 

para doação às pessoas carentes e entidades beneficentes ou habitacionais do 

Município de Goiânia e dá outras providências e requerimentos endereçados à 

SEINFRA, COMURG; THIAGO ALBERNAZ, requerimentos endereçados à 

COMURG, SEINFRA e AMMA; JORGE DO HUGO, requerimento endereçado à 

COMURG; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados á SMT, COMURG e 

ao Presidente da Casa, solicitando a realização de Sessão Especial em 

comemoração aos 46 anos da Academia Feminina de Letras e Artes de Goiás – 

AFLAG; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados à COMURG, SEINFRA e ao 

Presidente da Casa, solicitando o desarquivamento do Projeto de Lei n. 294/2015; 

EDSON AUTOMÓVEIS, requerimento endereçado à SMT. Às 09:34 (nove horas e 

trinta e quatro minutos), o Senhor Presidente passou para o Pequeno 

Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães e Dra. Cristina. Às 

10:17 (dez horas e dezessete minutos), com a presença de 31 (trinta e um) 

Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de quorum do Plenário, estando 

presentes os seguintes Vereadores: ÁLVARO DA UNIVERSO, ANSELMO PEREIRA, 

ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 

DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 

DR. GIAN, DRA. CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 

LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 

HUGO, MILTON MERCÊZ, PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 

MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 

LEMOS, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10 (dez) horas e 03 (três) 

minutos, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, passou para a 

Ordem do Dia. Projeto de Emenda à Lei Orgânica do Município de Goiânia n. 

005/15, do Vereador Carlos Soares, Acrescenta o art. 21-A da Lei Orgânica 

(Guarda Civil Metropolitana), com parecer pela aprovação, Comissão Mista - 2ª 

votação, Relator Vereador Deivison Costa, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para extrair Autógrafo de Emenda á Lei Orgânica. Projeto 

de Lei n. 367/14, do Vereador Paulo Borges, que Cria o Programa Goiânia 

Iluminada e dá outras providências, com parecer pela aprovação, Comissão de 



Obras e Patrimônio - 2ª votação, Relator: Vereador Geovani Antonio, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para extração de Autógrafo de 

Lei. Projeto de Lei n. 201/15, do Executivo Municipal, que Desafeta área pública 

municipal, APM-16, localizada à Avenida Center e ruas 32-B e MMM-18, no setor 

Três Marias, nesta Capital, com parecer pela aprovação, Comissão de Habitação, 

Urbanismo e Ordenamento Urbano - 2ª votação, Relator: Vereador Carlos Soares, foi 

aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para extrair 

Autógrafo de Lei. Projeto de Lei n. 203/15, da Vereadora Dra. Cristina, que 

Autoriza o chefe do Poder Executivo a criar cargo de Preceptor para a Residência em 

Medicina e Família e Comunidade, em conformidade com o art. 12 § 2º da Lei 

Federal n. 12871, de 22/10/2013 e dá outras providências, com parecer pela 

aprovação, Comissão do Trabalho e Servidores Públicos - 2ª votação, Relator: 

Vereador Izídio Alves, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle para extrair Autógrafo de Lei. Projeto de Lei n. 330/15, do Vereador 

Zander, que Institui o Programa Vou de Bike e selo “Empresa Amiga da Bike”, além 

de dar outras providências, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação - 1ª votação, Relator: Vereador Paulo da Farmácia, foi aprovado e 

encaminhado à Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto 

de Resolução n. 020/15, da Vereadora Tatiana Lemos, que Dispõe sobre a criação 

da Frente Parlamentar da Juventude no município de Goiânia, para promover e 

incentivar ações direcionadas aos jovens, com parecer pela aprovação, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relator: Vereador Paulo da Farmácia, 

foi aprovado e encaminhado à Comissão de Legislação Participativa. Foram 

aprovados os requerimentos: 14.577/15, da Vereadora Célia Valadão; 14.707/15, da 

Vereadora Dra. Cristina.  Às dez horas e cinquenta e quatro minutos (10:54), o 

Senhor Presidente, Vereador Anselmo Pereira, suspendeu a Sessão, para uso 

da Tribuna Livre pelos Senhores:  Manoel D’Abadia - Presidente da Associação dos 

Feirantes da Praça do Trabalhador, Valdivino da Silva e Rita de Cássia, diretor e 

cooperadora da Associação. Reaberta a Sessão ás onze horas e seis minutos 

(11:06). Às onze horas e vinte minutos (11:20), o Senhor Presidente Anselmo 

Pereira suspendeu novamente a Sessão, para que o arquiteto Jesus Cheregati 

fizesse uso da Tribuna Livre, com a finalidade de expor a proposta do projeto de 

reciclagem e estacionamento da Praça do Trabalhador, local onde funciona a Feira. 

Os Vereadores Dra. Cristina e Mizair Lemes Jr. e Anselmo Pereira solicitaram que se 

constasse nesta as visitas honrosas, respectivamente, do coronel Nicola Limongi e 

Antonio Teles, Matusalem, Emiliano, Senhora Neide e Luciana, ambas da região 

noroeste e o ex-vereador Geraldo Alves de Souza. Os requerimentos 14.737 a 

14.948 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 

determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. O Vereador Tayrone Di 

Martino justificou sua ausência mediante ofício. Às 12 (doze) horas e 50 (cinquenta) 

minutos, o Senhor Presidente, Vereador Anselmo Pereira, encerrou a presente 

Sessão e convocou outra para o dia seguinte, quarta-feira, 28 de outubro, no horário 

regimental. Para constar lavrei esta, que lida e achada conforme, será assinada pelos 

membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

Presidente: 
 
1º Secretário:                                                    2º Secretário: 



 
 

Ata da nonagésima terceira (93ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

Às nove (09) horas e vinte (20) minutos, do dia vinte e oito de outubro de dois mil e 

quinze (28.10.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

nonagésima terceira (93ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ZANDER, que a declarou aberta sob a 

proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ZANDER convidou o Vereador 

DEIVISON COSTA para ler um trecho bíblico, e, em seguida, convidou o Vereador 

WELINGTON PEIXOTO, para ler a Ata da Sessão anterior, que não tendo pedido de 

retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 

acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo 

assinada pelos Vereadores: ZANDER - Presidente, WELINGTON PEIXOTO, 1º 

Secretário em exercício e ALVARO DA UNIVERSO - 2º Secretário em exercício. No 

Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício nº 480/2015 do Executivo 

Municipal, que encaminha Projeto de Lei, que “Autoriza ao Chefe do Poder 

Executivo Municipal a abrir, no corrente exercício financeiro, créditos adicionais de 

natureza suplementar e especial, até o limite dos valores provenientes dos recursos 

advindos do repasse dos depósitos judiciais, com Base na Lei Complementar 151, de 

05 de agosto de 2015 e dá outras providências”; Ofício n° 846/2015 da Secretaria 

Municipal de Administração, que encaminha Relatório de Contribuição do Pecúlio 

referente ao mês de setembro/2015; Protocolo n° 1884/2015 do Deputado 

Estadual Claudio Olinto Meirelles, requer certidão de mandato eletivo; Protocolo 

n° 1891/2015 do Senhor Ilézio Inácio Ferreira, requer cópia (filmagens, áudios e 

outros) da Sessão Plenária do dia 21/10/15 nesta de Leis. Apresentaram matérias 

os seguintes Vereadores: ALVARO DA UNIVERSO, requerimentos endereçados  a 

SEMOB e COMURG; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados a SMT e 

SEINFRA; ROGÉRIO CRUZ, requerimentos endereçados a SEMOB; WELINGTON 

PEIXOTO, requerimentos endereçados a Guarda Municipal, COMURG, SMT, 

Comando Geral da PM-Go e AMMA; ZANDER, requerimentos endereçados a SMT; 

PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei que autoriza o Executivo a criar o Programa 

de Intercâmbio Educacional no âmbito da Secretaria Municipal de Educação e dá 

outras providências e requerimentos endereçados a SEINFRA e SMT; ANSELMO 

PEREIRA, requerimentos endereçados a SEINFRA; GEOVANI ANTÔNIO, 

requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e SMT. Às 09:30 (nove horas e 

trinta minutos), o Senhor Presidente passou para o Pequeno Expediente. 

Usaram a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães, Antônio Uchôa. Às 10:00 (dez 

horas), com a presença de 25 (vinte e cinco) Vereadores, foi registrada a 1ª 

conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: 

ÁLVARO DA UNIVERSO, ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO 

ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO 

RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, DRA. CRISTINA, EUDES VIGOR, 

FÁBIO CAIXETA, FELIZBERTO TAVARES, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 

MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 



MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10 (dez) horas, o Senhor Presidente, 

Vereador ANSELMO PEREIRA, passou para a Ordem do Dia. Veto 042/15 do 

Executivo Municipal, Veto Parcial do Autógrafo de Lei nº 162/15 – fica instituído e 

incorporado no calendário de evento do Município de Goiânia, o Dia Municipal do 

Carteiro, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação 

– votação única, Relator Vereador Djalma Araújo, foi mantido o Veto e encaminhado 

ao Núcleo e Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito. Projeto de Lei 

nº 277/14 do Vereador Paulo da Farmácia, dispõe sobre a obrigatoriedade da 

aplicação de selo higiênico reciclado em latas de alumínio de cerveja, refrigerante, 

sucos e similares no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Comissão 

de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relatora Vereadora Cida Garcêz, foi 

aprovado e encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei 

nº 486/14 do Vereador Dr. Gian, declara de utilidade pública a Associação para 

cuidado e câncer no entorno de Goiânia ACCEG, com sede na Avenida T-3, Qd. 64, 

Lt. 21 nº 1.367, Setor Bueno, com parecer pela aprovação, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relator Vereador Eudes Vigor, foi 

aprovado e encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei 

nº 213/15 do Vereador Antônio Uchoa, dispo sobre a permissão de circulação nos 

corredores destinados aos ônibus do Transporte coletivo aos demais veículos em 

período noturno, finais de semana e feriado, com parecer pela aprovação, Comissão 

de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, 2ª votação, Relator Vereador 

Denício Trindade, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 332/15 do Vereador 

Paulo da Farmácia, fica incluído no calendário de eventos do Município de Goiânia o 

aniversário do Setor Urias Magalhães comemorado no dia 30 de dezembro, com 

parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, 

Relator Vereador Edson Automóveis, foi aprovado e encaminhado a Comissão de 

Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 361/15 do Vereador Dr. 

Gian, declara de utilidade pública o Ministério Internacional APASCENTAI – Igreja 

Cristã da Restauração, com sede na Av. Paulo Alves da Costa, Qd. 13, Lt. 01 Parque 

Amendoeiras, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação - 1ª votação, Relator Vereador Edson Automóveis, foi aprovado e 

encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de 

Decreto Legislativo nº 041/15 do Vereador Álvaro da Universo, concede título de 

cidadão goianiense ao Senhor Alípio Ferreira Nogueira, com parecer pela aprovação, 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação única, Relatora Vereadora 

Cida Garcêz, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 

para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 058/15 do Vereador 

Djalma Araújo, concede título de cidadão goianiense ao Senhor Isidoro Revers, com 

parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação 

única, Relator Vereador Edson Automóveis, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo 

de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Foram aprovados por 

unanimidade os requerimentos nº 14.949 da Vereadora Tatiana Lemos, nº 14.950 do 

Vereador Anselmo Pereira e nº 14.952 do Vereador Paulo Magalhães. Os 

Vereadores Dra. Cristina, Fábio Lima e Mizair Lemes Jr., solicitaram que se 

constasse como visita honrosa a tenente-coronel Silvana – Coordenadora da 



Patrulha Maria da Penha, o Colégio Ângulo de Campinas com os professores Fred e 

Gustavo e o ex-vereador Joãozinho Guimarães. Os requerimentos 14.953 a 15.009 

foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 

alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. Os Vereadores Thiago Albernaz e Cida 

Garcêz justificaram suas ausências mediante ofício. Às 11 (onze) horas e 11 (onze) 

minutos, o Senhor Presidente, Vereador Anselmo Pereira, encerrou a presente 

Sessão e convocou outra para o dia seguinte, no horário regimental. Para constar 

lavrei esta, que lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x. 
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Ata da nonagésima quarta (94ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e dezesseis (16) minutos, do dia vinte e nove de outubro de dois 

mil e quinze (29.10.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

nonagésima quarta (94ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou 

aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO convidou 

a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um trecho bíblico, e, em seguida, 

convidou o Vereador ZANDER, para ler a Ata da Sessão anterior, que não tendo 

pedido de retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 

Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA - 

Presidente, ZANDER, 1º Secretário e FELIZBERTO TAVARES - 2º Secretário em 

exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício n° 1593 e 

1599/2015 da Agência Municipal do Meio Ambiente – AMMA, em resposta aos 

requerimentos do Vereador Welington Peixoto; Ofício n° 1539/2015 da Agência 

Municipal de Turismo, Eventos e Lazer – AGETUL, em resposta ao requerimento 

do Vereador Dr. Gian; Ofício n° 540/2015 da Companhia Metropolitana de 

Transportes Coletivos – CMTC, em resposta ao requerimento do Vereador Fábio 

Caixeta; Ofício n° 1970/2015 da Agência Goiana de Transportes e Obras – 

AGETOP, em resposta ao requerimento do Vereador Divino Rodrigues; Ofício n° 

4915/2015 do Saneamento de Goiás S.A. – SANEAGO, em resposta ao 

requerimento do Vereador Mizair Lemes Jr.; Ofício 071/2015 da TIM Celular S.A, 

em resposta ao Vereador Denício Trindade. Apresentaram matérias os seguintes 

Vereadores: WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a SMT, 

SEINFRA, COMURG, CELG, AMMA, Guarda Municipal e ao Presidente da Casa, 

solicitando o desarquivamento do Projeto de Lei nº Complementar 015/14; THIAGO 

ALBERNAZ, requerimentos endereçado RMTC e SEMOB; ZANDER, requerimentos 

endereçados a SEINFRA e SMT; ROGÉRIO CRUZ, requerimentos endereçados a 

SEMOB; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a COMURG e ao 

Presidente da Casa, solicitando edição da Câmara Itinerante na Região Note. Às 

10:00 (dez horas), com a presença de 18 (dezoito) Vereadores, foi registrada a 1ª 

conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: 

ÁLVARO DA UNIVERSO, ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO 

ALVES, CÉLIA VALADÃO, DRA. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, EUDES 

VIGOR, FELIZBERTO TAVARES, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULO DA 

FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, 

THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 09 (nove) horas e 30 

(trinta) minutos, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, passou 

para a Ordem do Dia. Projeto de Lei nº 045/14 do Vereador Paulo Borges, 

dispõe sobre a implantação do programa de terapias naturais pela Secretaria de 

Saúde do Município de Goiânia e dá outras providências, com parecer pela 

aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, Relator 



Vereador Edson Automóveis, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Saúde e 

Assistência Social. Projeto de Lei nº 202/15 do Executivo Municipal, desafeta e 

autoriza a permissão de uso de parte de área pública municipal, denominada APM-

05, localizada na Rua Batuba, no Setor Barra da Tijuca, nesta capital, com parecer 

pela aprovação, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano - 2ª 

votação, sem relator, foi aprovado pedido de vista ao Vereador Anselmo. Projeto de 

Lei nº 343/15 do Vereador Paulo da Farmácia, dispõe sobre a realização da 

campanha de conscientização no Município sobre a síndrome de Prader Willi, com 

parecer pela aprovação, voto em separado, Comissão de Habitação, Urbanismo e 

Ordenamento Urbano, 1ª votação, Relatora Vereadora Drª Cristina, foi aprovado e 

encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. Foram aprovados por 

unanimidade os requerimentos nº 14.951 do Vereador Felizberto Tavares e nº 

14.952 do Vereador Paulo Magalhães. Os requerimentos 14.954 a 15.050 foram 

aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 

alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. Os Vereadores Fábio Lima, Richard 

Nixon e Tayrone Di Martino justificaram suas ausências através de ofício. Às 09 

(nove) horas e 36 (trinta e seis) minutos, o Senhor Presidente, Vereador 

Anselmo Pereira, encerrou a presente Sessão e convocou outra para a próxima 

terça-feira dia 03 de novembro, no horário regimental. Para constar lavrei esta, que 

lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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1º Secretário:                                                   
 
 
2º Secretário: 

 



 
 

Ata da nonagésima quinta (95ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

Às nove (09) horas e doze (12) minutos, do dia três de novembro de dois mil e quinze 

(03.11.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a nonagésima 

quinta (95ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 

Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou aberta sob 

a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO convidou o Vereador 

DEIVISON COSTA para ler um trecho bíblico, e, em seguida, convidou o Vereador 

FÁBIO LIMA, para ler a Ata da Sessão anterior, que não tendo pedido de retificação 

ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o 

que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada 

pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA - Presidente, ÁLVARO DA UNIVERSO - 1º 

Secretário em exercício e FÁBIO LIMA - 2º Secretário em exercício. No Expediente 

foram lidos os seguintes ofícios: Ofício n° 486/15, do Executivo Municipal, Veto 

ao Autógrafo de Lei nº 189/15, que Transforma o Centro Histórico de Goiânia, 

tombado pelo IPHAN, em Galeria de Arte a Céu Aberto. Apresentaram matérias os 

seguintes Vereadores: FÁBIO LIMA, Projeto de Lei, que Declara de utilidade 

pública a Associação Beneficente de Mulheres do Estado de Goiás - ABMEG e 

requerimento endereçado à SEMOB; PAULO MAGALHÃES, requerimento 

endereçado ao Prefeito Paulo Garcia; DRª CRISTINA, requerimentos endereçados a 

SEINFRA e SMT; MIZAIR LEMES JR., Projeto de Lei, que Denomina Praça Sr. 

Aarão Augusto de Souza e dá outras providências e requerimentos endereçados a 

SMT e SEINFRA; DENÍCIO TRINDADE, Projeto de Lei, que Dispõe sobre a inclusão 

no Calendário Oficial do Município o 1º domingo de outubro como data comemorativa 

ao aniversário do Residencial Eldorado, Projeto de Lei, que Obriga a Prefeitura de 

Goiânia a manter biografia de homenageado em órgãos, logradouros e repartições 

públicas nomeadas por Projeto de Lei e requerimentos endereçados a SEINFRA, 

SMT, Prefeito Paulo Garcia, AMMA e aos familiares da Senhora Neuza Maria 

Cardoso da Silva; TAYRONE DI MARTINO, requerimentos endereçados a SEINFRA, 

COMURG e SMT; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG, 

SEINFRA e ao Presidente da CSA, solicitando audiência pública para discutir sobre a 

requalificação de equipamento urbano da Estação Ferroviária; JORGE DO HUGO, 

requerimentos endereçados a SEINFRA; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos 

endereçados a SMT, Comando Geral da PM-Go, Guarda Municipal e AMMA; PAULO 

DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados a SEINFRA e ao Presidente da Casa, 

solicitando realização de audiência pública para discutir o Projeto de Lei nº 258/15 

(Operações de Crédito);  DR. GIAN, requerimentos endereçados a SMT, SEINFRA e 

Comando Geral da PM-Go. Às 09 (nove) horas e 32 (trinta e dois) minutos, o 

Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA passou para o Pequeno Expediente. 

Usaram a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães, Tayrone Di Martino e Drª 

Cristina. Às 10:51 (dez horas e cinquenta e um minutos), com a presença de 18 

(dezoito) Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de quorum do Plenário, 

estando presentes os seguintes Vereadores: ÁLVARO DA UNIVERSO, ANSELMO 



PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 

VALADÃO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DR. 

GIAN, DRA. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 

CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO 

HUGO, MILTON MERCÊZ, MIZAIRLEMES JR.,, PAULINHO GRAUS, PAULO DA 

FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., TATIANA LEMOS, 

TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10 (dez) horas e 

03 (três) minutos, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, passou 

para a Ordem do Dia. Emenda à Lei Orgânica do Município de Goiânia nº 005/13, 

do Vereador Paulo Magalhães, Modifica a redação do artigo 76 da Lei Orgânica do 

Município de Goiânia (Sessões Legislativas), sem parecer – reconstituído – emenda 

às folhas 22, Comissão Mista - 1ª Votação, foi rejeitada Emenda do Vereador 

Felizberto Tavares e acolhida Emenda do Veredor Anselmo Pereira e encaminhada à 

Comissão Mista. Emenda à Lei Orgânica do Município de Goiânia nº 002/14, da 

Vereadora Tatiana Lemos, Acrescenta parágrafo único ao art. 28 da Lei Orgânica 

do Município de Goiânia (direitos dos servidores públicos do Município), com parecer 

pela aprovação – Relator: Vereador Izídio Alves - Comissão Mista - 2ª Votação, foi 

aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração da 

Emenda. Projeto de Lei Complementar nº 019/15, do Vereador Carlos Soares, 

Introduz alteração na lei nº 5.040, de20 de novembro de 1975, que institui o Código 

Tributário do Município de Goiânia, com parecer pela aprovação – Relator: Vereador 

Djalma Araújo - Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª Votação, foi 

aprovada concessão de vista ao Vereador Geovani Antônio. Projeto de Lei nº 

191/14, do Vereador Fábio Lima, Isenta os eventos realizados por instituições 

filantrópicas, religiosas, arte, cultura e associação de moradores, das taxas da AMMA 

e dá outras providências, com parecer pela aprovação – Relator: Vereador Denício 

Trindade - Comissão de Finanças, Orçamento e Economia - 2ª Votação, foi aprovado 

e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo 

de Lei.  Projeto de Lei nº 263/14, da Vereadora Cida Garcêz, Dispõe sobre a 

divulgação dos postos de coleta de leite materno nas maternidades e nos 

ambulatórios e consultórios de ginecologia e pediatria pública e privados do 

Município de Goiânia, com parecer pela aprovação – Relator Vereador Denício 

Trindade – Comissão de Saúde e Assistência Social – 2ª Votação, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo 

de Lei.  Projeto de Lei nº 415/14 do Vereador Eduardo de Souza, dispõe sobre a 

obrigatoriedade das maternidades, hospitais e clínicas de atendimento infantil de fixar 

placas com mensagem de caráter educativo para esclarecimento sobre o transporte 

seguro das crianças na forma que especifica, com parecer pela aprovação – Relator 

Vereador Rogério Cruz – Comissão de Direitos da Criança e do Adolescente – 2ª 

Votação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 

Extração do Autógrafo de Lei.  Projeto de Lei nº 061/15 do Vereador Paulo da 

Farmácia, Dispõe sobre a aplicação de multas para os praticantes de trotes contra o 

SAMU - Serviço de Assistência Médica de Urgência e dá outras providências, com 

parecer pela aprovação – Relator: Vereador Denício Trindade - Comissão de 

Finanças, Orçamento e Economia - 2ª Votação, foi aprovado e encaminhado ao 

Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de 

Lei nº 202/15, do Executivo Municipal, Desafeta e autoriza a permissão de uso de 



parte de área pública municipal, denomina APM-05, localizada na Rua Batuba, no 

Setor Barra da Tijuca, nesta capital, sem parecer - reconstituído - Comissão de 

Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano - 2ª Votação, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo 

de Lei.  Projeto de Lei nº 321/15, da Vereadora Cida Garcêz, Dispõe sobre a 

obrigatoriedade da empresa concessionária ou permissionária de energia elétrica, a 

realizar o alinhamento e retirada dos fios inutilizado nos postes e notificar as demais 

empresas que utilizam o postes como suporte de seus cabeamentos, com parecer 

pela aprovação – Relatora: Vereadora Drª Cristina - Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação - 1ª Votação, foi aprovado e encaminhado à Comissão de 

Finanças, Orçamento e Economia. Foram aprovados os requerimentos nº 15.049, 

do Vereador Jorge do Hugo e nº 15.050, do Vereador Welington Peixoto. Os 

Vereadores Deivison Costa e Paulo Magalhães solicitaram registro em Ata como 

visitas honrosas o Pastor Afonso Miranda e o Senhor Bruno (Parque Atheneu). Os 

requerimentos 15.051 a 15.372 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, 

de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. Os 

Vereadores Rogério Cruz, Thiago Albernaz e Richard Nixon justificaram suas 

ausências através de ofício. Às 11:52 (onze horas e cinquenta e dois minutos), 

com a presença de 19 (dezenove) Vereadores, foi registrada a 2ª conferência de 

quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO 

PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CÉLIA 

VALADÃO, DEIVISON COSTA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, 

FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, 

MIZAIR LEMES JR.,, PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 

MAGALHÃES, TATIANA LEMOS, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 11 (nove) 

horas e 52 (cinquenta e dois) minutos, o Senhor Presidente, Vereador Anselmo 

Pereira, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário 

regimental. Para constar lavrei esta, que lida e achada conforme, será assinada pelos 

membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

 
Presidente: 
 
 
1º Secretário:                                                   
 
 
2º Secretário: 



 
 

Ata da nonagésima sétima (97ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

Às nove (09) horas e quatorze (14) minutos, do dia cinco de novembro de dois mil e 

quinze (05.11.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

nonagésima sétima (97ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou 

aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO convidou  

o Vereador ÁLVARO DA UNIVERSO para ler um trecho bíblico, e, em seguida, 

convidou o Vereador ZANDER, para ler a Ata da Sessão anterior, que não tendo 

pedido de retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, 

de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 

sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA - Presidente, ZANDER - 1º 

Secretário e FÁBIO LIMA - 2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos 

os seguintes ofícios: Ofício n° 490/15, do Executivo Municipal, encaminha 

Projeto de Lei que desafeta a área pública municipal localizada a Avenida 

Samambaia, Rua OM-17, Rua OM-33 e OM-35, loteamento Orlando e Moais. 

Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: MESA DIRETORA, Altera a Lei 

nº 9.620, de 22 de julho de 2015, moderando os efeitos financeiros do cargo 

comissionado de Assessor-Chefe do Cerimonial da Câmara Municipal de Goiânia e 

dá outras providências e requerimentos endereçados a SEINFRA; FÁBIO LIMA, 

requerimentos endereçados a SEMOB; JOGE DO HUGO, requerimento endereçado 

a COMURG; ÁLVARO DA UNIVERSO, requerimentos endereçados a CMTC e 

COMURG; DIVINO RODRIGUES, requerimento endereçado a SEINFRA; ANTÔNIO 

UCHÔA, requerimento endereçado a SEINFRA; WELINGTON PEIXOTO, 

requerimentos endereçados a SMT, AMMA, Guarda Municipal, Comando Geral da 

PM-Go e ao Presidente da Casa, solicitando o desarquivamento do projeto de Lei nº 

366/15; IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a SEINFRA; DENÍCIO 

TRINDADE, requerimentos endereçados a SEINFRA; MILTON MERCÊZ, Projeto de 

lei que dispõe sobre a inclusão no calendário de evento da cidade de Goiânia o 

evento “Formula Truck”; EDSON AUTOMÓVEIS, Projeto de Lei que dispõe sobre o 

degrau auxiliar de acesso a uma altura máxima de vinte centímetros do chão; 

PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados a SEINFRA e SMT; PAULO 

MAGALHÃES, requerimentos endereçados a RMTC e SEINFRA; THIAGO 

ALBERNAZ, requerimento endereçado a SEPLAN; CARLO SOARES, requerimentos 

endereçados a COMURG e SEMOB; DR. GIAN, requerimentos endereçados a SMT, 

SEINFRA, Comando geral da PM-Go. Às 09 (nove) horas e 25 (vinte e cinco) 

minutos, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno 

Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores Djalma Araújo e Geovani Antônio. Às 

10:01 (dez) horas e 01 (um) minuto, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 

PEREIRA, passou para a Ordem do Dia. Veto nº 043/15 do Executivo Municipal, 

Veto Parcial ao Autógrafo de Lei nº 167/15, Dispõe sobre a realização da campanha 

de conscientização no Município sobre a síndrome metabólica, com parecer pela 

rejeição, votação única – Comissão e Constituição, Justiça e Redação – Relatora 



Vereadora Drª Cristina, foi mantido e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle para comunicar ao Prefeito. Veto nº 037/15 do Executivo Municipal, Veto 

ao Autógrafo de Lei nº 147/15, estabelece critério para embarque gratuito em 

transportes coletivos na grande Goiânia, com parecer pela aprovação, votação única 

– Comissão e Constituição, Justiça e Redação – Relator Vereador Paulo da 

Farmácia, foi mantido e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 

comunicar ao Prefeito. Às 10:03 (dez horas e três minutos), com a presença de 27 

(vinte e sete) Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de quorum do Plenário, 

estando presentes os seguintes Vereadores: ÁLVARO DA UNIVERSO, ANSELMO 

PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, 

CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 

DR. GIAN, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, 

FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 

JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 

MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, WELINGTON PEIXOTO e 

ZANDER. Projeto de Lei nº 191/14, do Vereador Fábio Lima, Isenta os eventos 

realizados por instituições filantrópicas, religiosas, arte, cultura e associação de 

moradores, das taxas da AMMA e dá outras providências, com parecer pela 

aprovação – Relator: Vereador Denício Trindade - Comissão de Finanças, 

Orçamento e Economia - 2ª Votação, foi acolhida as Emendas do Vereador Carlos 

Soares e encaminhado a Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Projeto de 

Lei Complementar nº 029/15 do Executivo Municipal, introduz alterações na Lei 

Complementar 011, de 11/05/92, cria o auxílio fardamento e dá outras providências, 

com parecer pela aprovação – Relator Vereador Edson Automóveis – Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação – 1ª Votação, foi aprovado e encaminhado a 

Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. Projeto de Lei nº 334/15 do Vereador 

Zander, institui o Programa Municipal Educação e Futuro,no âmbito do Município de 

Goiânia, com parecer pela aprovação – Relator Vereador Edson Automóveis – 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª Votação, foi aprovado e 

encaminhado a Comissão de Educação, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 

344/15 do Vereador Paulo da Farmácia, dispõe sobre a prestação de serviços 

farmacêuticos pelas farmácias e drogarias e fixa outras providências, com parecer 

pela aprovação – Relator Vereador Edson Automóveis – Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação – 1ª Votação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Saúde 

e Assistência Social. Projeto de Lei nº 353/15 do Vereador Tatiana Lemos, dispõe 

sobre a reserva de vagas em escola municipal de educação infantil –CMEI para 

crianças em idade compatível,filhas(os) de mulheres vítimas de violência doméstica 

de natureza física e ou sexual no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação 

– Relator Vereador Djalma Araújo – Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 

1ª Votação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Educação, Ciência e 

Tecnologia. Projeto de Decreto Legislativo nº 050/15 da Vereadora Cida Garcêz, 

concede título de cidadão goianiense à professora Sandra Isabel Chaves, com 

parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação 

única, Relatora Vereadora Drª Cristina, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 

Legislativo nº 059/15 do Vereador Mizair Lemes Jr., concede título de cidadão 

goianiense a Eduardo Costa, com parecer pela aprovação, Comissão de 



Constituição, Justiça e Redação – votação única, Relator Vereador Edson 

Automóveis, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 

para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 063/15 da Vereadora 

Drª Cristina, concede título de cidadão goianiense ao Senhor Marcelo de 

Albuquerque Mello, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça 

e Redação – votação única, Relator Vereador Paulo da Farmácia, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. 

Projeto de Decreto Legislativo nº 060/15 do Vereador Richard Nixon, concede 

título de cidadão goianiense ao Sr. Anselmo Pereira da Silva Sobrinho e dá outras 

providências, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação – votação única, Relator Vereador Edson Automóveis, foi sobrestado pelo 

Presidente Anselmo Pereira. Às 11:37(onze horas e trinta e sete minutos), com a 

presença de 14 (quatorze) Vereadores, foi registrada a 2ª conferência de quorum do 

Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIA, 

ANTÔNIO UCHÔA, DIVINO RODRIGUES, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, JORGE DO 

HUGO, MILTON MERCÊZ, PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, RICHARD 

NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ  e 

WELINGTON PEIXOTO. O Vereador Deivison Costa justificou sua ausência através 

de ofício. Os requerimentos 15.373 a 15.518 foram aprovados de plano pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento 

Interno. Às 11 (onze) horas e 37 (trinta e sete) minutos, o Senhor Presidente, 

Vereador Anselmo Pereira, encerrou a presente Sessão e convocou outra para a 

próxima terça-feira dia 10(dez) no horário regimental. Para constar lavrei esta, que 

lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

 
Presidente: 
 
 
1º Secretário:                                                   
 
 
2º Secretário: 



 
 

Ata da nonagésima oitava (98ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

Às nove (09) horas e dezoito (18) minutos, do dia dez de novembro de dois mil e 

quinze (10.11.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

nonagésima oitava (98ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou 

aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO convidou 

o Vereador TAYRONE DI MARTINO para ler um trecho bíblico, e, em seguida, 

convidou o Vereador WELINGTON PEIXOTO, para ler a Ata da Sessão anterior, que 

não tendo pedido de retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento 

Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA - Presidente, 

TYRONE DI MARTINO - 1º Secretário em exercício e DENÍCIO TRINDADE - 2º 

Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 

492/15 do Executivo Municipal, Veto ao Autógrafo de Lei 194/15 que obriga os 

conjuntos habitacionais de interesse social, edificados ou em fase de edificação no 

Município de Goiânia, que contenha mais de 300 unidades a possuírem creche; 

Ofício 493/15 do Executivo Municipal, Veto ao Autógrafo de Lei 197/15, que dispõe 

sobre a obrigatoriedade de implantação de leitos de UTI’s – Unidade de Terapia 

Intensiva na Rede Hospitalar no Município de Goiânia; Ofício n° 490/15, do 

Executivo Municipal, encaminha Projeto de Lei que desafeta a área pública 

municipal localizada a Avenida Samambaia, Rua OM-17, Rua OM-33 e OM-35, 

loteamento Orlando de Morais. Ofício 1695/15 da AMMA, em resposta ao 

requerimento do Vereador Antônio Uchôa; Ofícios 2913, 2914 e 2996/15 da 

Secretaria Municipal de Educação e Esporte, em resposta aos requerimentos dos 

Vereadores Anselmo Pereira, Mizair Lemes e Paulo da Farmácia; Ofício 1623/15 da 

AMTEL, em resposta ao requerimento do Vereador Welington Peixoto; Ofícios 3416 

e 3439/15 da SMS, em resposta aos requerimentos do Vereador Carlos Soares; 

Ofícios 1335, 1338, 1339, 1366, 1370, 1373, 1375, 1380, 1381 e 1385/15 da 

COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Felizberto Tavares, 

Denício Trindade, Welington Peixoto, Geovani Antônio, Paulinho Graus, Carlos 

Soares e Drª Cristina; Ofícios 087, 089, 091, 093, 094 e 097/15 da SEINFRA, em 

resposta aos requerimentos dos Vereadores Anselmo Pereira, Milton Mercêz, Fábio 

Caixeta e Cleber Dias; Ofício 0563/15 da SMT, em resposta ao requerimento do 

Vereador Anselmo Pereira; Ofício 027/15 da SMF, em resposta ao requerimento do 

Vereador Anselmo Pereira; Ofício 439/15 da SMDETCT, em resposta ao 

requerimento da Vereadora Tatiana Lemos; Ofício 5071/15 da SANEAGO, em 

resposta ao requerimento do Vereador Paulo da Farmácia; Ofício 0628/15 da Chefia 

de Gabinete da Governadoria, em resposta ao requerimento do Vereador Antônio 

Uchôa; Ofício 3119/15 da Oi, em resposta ao requerimento do Vereador Denício 

Trindade; Ofícios 13.380, 14.076, 14.330, 14.331, 14.332 e 14.378/15 dos 

Vereadores Divino Rodrigues, Anselmo Pereira, Djalma Araújo, comunicando a 

aprovação de plano em Sessões Ordinárias. Apresentaram matérias os seguintes 



Vereadores: TAYRONE DI MARTINO, requerimento endereçado ao Presidente da 

Casa, solicitando o desarquivamento do Projeto de Lei 208/0 de autoria do Vereador 

Rusembergue Barbosa; ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados a SMT, 

SMS, SEMOB, COMURG, SEINFRA, SME, Comando Geral da PM-Go, CMTC, 

AMMA e ao Presidente do Vila Nova Futebol Clube; JORGE DO HUGO, 

requerimentos endereçados a SEINFRA, COMURG, SMT e ao Presidente da Casa, 

solicitando realização de Câmara Itinerante na Região Norte; FÁBIO LIMA, 

requerimentos endereçados a COMURG  e SEMOB; PAULO DA FARMÁCIA, 

requerimentos endereçados a SEINFRA; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos 

endereçados a SEINFRA, SMT e ao Presidente da Casa, solicitando o 

desarquivamento do Projeto de Lei 348/15; CARLOS SOARES, Projeto de Emenda a 

Lei Orgânica que acrescenta o artigo 21-C ao artigo 21 da Lei Orgânica do Município 

de Goiânia e requerimentos endereçados a SEMOB e CELG-D; WELINGTON 

PEIXOTO, requerimentos endereçado ao Comando Geral a PM-Go, SMT, AMMA, 

Guarda Municipal e SEINFRA; DRª CRITINA, requerimentos endereçados a 

COMURG, SEMOB, SEMAS, Prefeito Paulo Garcia e ao Presidente da Casa, 

solicitando realização de Sessão Especial em homenagem aos voluntários do CVV – 

Centro de Valorização da Vida; EDSON AUTOMÓVEIS, Projeto de Lei que dispõe 

sobre aplicação de multa ao cidadão que for flagrado jogando lixo nos logradouros 

públicos e requerimentos endereçados a SMT e COMURG; THIAGO ALBERNAZ, 

requerimentos endereçados a SMT, COMURG, SEINFRA e ao Presidente da Casa, 

solicitando a reconstituição dos Projetos 014/13 e 235/13; PAULO MAGALHÃES, 

requerimentos endereçados ao Presidente da Comissão Especial de Inquérito das 

Pastas Vazias e a Senhora Quitéria Maria Mendes de Macedo(Servidora Pública 

aposentada da Câmara Municipal de Goiânia por 44 anos – pelo seu aniversário de 

87 anos de vida); ANSELMO PEREIRA, Projeto de Lei que considera de Utilidade 

Pública Municipal a Federação de Boxe Tailandês (Muay Thai do Estado de Goiás – 

FECOM” e requerimentos endereçado ao Prefeito Paulo Garcia, COMURG, SEMOB 

e ao Presidente Geral da NCST-Go; MIZAIR LEMES JR., requerimentos 

endereçados a SEINFRA e SMT. Às 09 (nove) horas e 26 (vinte e seis) minutos, o 

Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno Expediente. 

Usaram a Tribuna os Vereadores Tayrone Di Martino, Djalma Araújo e Zander. Às 

10:01 (dez) horas e 01 (um) minuto, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 

PEREIRA, passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei nº 424/15 do Executivo 

Municipal, autoriza ao chefe do executivo a abrir créditos adicionais de natureza 

suplementar e especial até o limite de valores provenientes dos recursos advindos do 

repasse do depósitos judiciais, com parecer pela aprovação – Relator Vereador 

Edson Automóveis – Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª Votação, foi 

aprovado e encaminhado a Comissão de Finanças, Orçamento e Economia. Projeto 

de Lei nº 128/12 do Vereador Djalma Araújo, dispõe sobre a apresentação de 

artistas de rua no logradouro públicos do Município de Goiânia, com parecer pela 

aprovação – Relator Vereador Rogério Cruz – Comissão de Educação, Cultura, 

Ciência e Tecnologia – 2ª Votação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

processamento e Controle para Extração e Autógrafo e Lei. Projeto de Lei nº 224/13 

do Vereador Welington Peixoto, dispõe sobre a obrigatoriedade de expedição de 

receitas médicas e odontológicas digitadas, datilografadas ou manuscritas em letra 

de forma legível, com parecer pela aprovação – Relator Vereador Geovani Antônio – 



Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª Votação, foi aprovado e 

encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei nº 375/14 

do Vereador Eduardo de Souza, dispõe sobre a instituição da “Pamonha” como 

comida típica de patrimônio imaterial e cultural do Município de Goiânia, com parecer 

pela aprovação – Relator Vereador Edson Automóveis – Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação – 1ª Votação, foi aprovado pedido de vista ao Vereador Deivison 

Cota. Projeto de Lei nº 139/15 do Vereador Paulo Borges, dispõe sobre a 

obrigatoriedade de colocação de ganchos tipo cabide ou suporte em todas as 

instalações sanitárias de estabelecimentos comerciais, industria, de serviços, locais 

de culto religioso e repartições públicas, com parecer pela aprovação – Relator 

Vereador Edson Automóveis – Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª 

Votação, foi aprovado pedido de vista ao Vereador Anselmo Pereira. Projeto de Lei 

nº 319/15 do Executivo Municipal, fica desafetada de sua destinação, passando à 

categoria de bem dominial do Município de Goiânia, a área pública Municipal – APM-

04, o Setor Monte Carlo, nesta capital, com parecer pela aprovação – Relator 

Vereador Paulo da Farmácia – Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento 

Urbano – 2ª Votação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de processamento e 

Controle para Extração e Autógrafo e Lei. Projeto de Lei nº 341/15 do Vereador 

Zander, impede médicos legistas, perito e todos os demais auxiliares desses 

profissionais de entrar nas salas de autópsia, cirurgia, exames, portando aparelhos 

particular, gravadores, imagens, sendo o estabelecimento responsável obre qualquer 

registro indevido, com parecer pela aprovação – Relator Vereador Edson Automóveis 

– Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª Votação, foi aprovado e 

encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei nº 351/15 

do Vereador Zander, obriga estabelecimento comerciais, no Município de Goiânia, a 

informar ao consumidor a relação de empresas credenciadas para prestação de 

Assistência Técnica autorizada, com parecer pela aprovação – Relator Vereador 

Paulo da Farmácia – Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª Votação, foi 

aprovado e encaminhado a Comissão de Defesa do Consumidor. Foram aprovados 

por unanimidade os requerimentos 15.370/15 do Vereador Denício Trindade e 

15.473/15 do Vereador Welington Peixoto. Às 10:03 (dez horas e três minutos), 

com a presença de 27 (vinte e sete) Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de 

quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ÁLVARO DA 

UNIVERSO, ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO 

ALVES, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 

ARAÚJO, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 

FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 

HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, 

RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. O Vereador Mizair Lemes Jr, solicitou (01) um 

minuto de silêncio pelo falecimento do estagiário desta Casa de Leis, o estudante 

Walter Pedro. Os Vereadores Cida Garcêz, Dr. Gian e Paulinho Graus justificaram 

suas ausências através de ofício. Os Vereadores Fábio Lima, Felizberto Tavares, 

Deivison Costa, Geovani Antônio e Denício Trindade solicitaram registro como 

visita honrosa os Senhores Tiago, Divino, Senhora Margareth(Síndica do Solar dos 

Nobres), Wilson Sodré(Líder da região Noroeste), Osvaldo da Rival(Associação de 

Moradores de Campinas), Senhor Maurício(Associação dos Moradores do Vera Cruz) 



e ao Deputado  Federal Fábio Souza. Os requerimentos 15.519 a 15.684 foram 

aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea 

“a” do artigo 82, do Regimento Interno. Às 11 (onze) horas e 30 (trinta) minutos, o 

Senhor Presidente, Vereador Anselmo Pereira, encerrou a presente Sessão e 

convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta, 

que lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 

Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

 
Presidente: 
 
 
1º Secretário:                                                   
 
 
2º Secretário: 



  
 

Ata da nonagésima nona (99ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 

sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

Às nove (09) horas e dezoito (18) minutos, do dia onze de novembro de dois mil e 

quinze (11.11.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

nonagésima nona (99ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou 

aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO convidou 

o Vereador PAULO DA FARMÁCIA para ler um trecho bíblico, e, em seguida, 

convidou o Vereador ZANDER, para ler a Ata da Sessão anterior, que não tendo 

pedido de retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, 

de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 

sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA - Presidente, ZANDER - 1º 

Secretário e WELINGTON PEIXOTO - 2º Secretário em exercício. Não teve 

Expediente a ser lido. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: 

ÁLVARO DA UNIVERSO, Projeto de Lei que passa para o calendário oficial de 

festas do Município de Goiânia o aniversário do Goiânia Esporte Clube e dá outras 

providências e requerimento endereçado a COMURG; MILTON MERCÊZ, Projeto de 

Lei que dispõe sobre a instituição do “Centro de Atendimento ao Idoso”, no Município 

de Goiânia; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados a SSP-GO e 

SEINFRA; ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados a CMTC, COMURG e 

SMT; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a SMT, SEINFRA e 

COMURG. Às 10:01 (dez) horas e 01 (um) minuto, o Senhor Presidente, 

Vereador ANSELMO PEREIRA, passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 

277/10 da Vereadora Célia Valadão, torna obrigatória a afixação de cartazes em 

todos os estabelecimentos de comercialização de combustível informando a relação 

de equipamentos de proteção individual EPI e dá outras providências, com parecer 

pela aprovação – Relator Vereador Djalma Araújo, 2ª votação, Comissão de Direito 

do Consumidor, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto e Lei 217/13 do Vereador 

Zander, obriga as construtoras e empresas individuais, que tenham como objetivo a 

construção civil a efetuar a entrega dos imóveis de altura superior a dois(02) andares, 

com grades de proteção, em todas as janelas e sacadas e dá outras providências, 

com parecer pela aprovação – Relator Vereador Welington Peixoto, 2ª votação, 

Comissão de Direito do Consumidor, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto e Lei 012/15 

do Vereador Anselmo Pereira, considera como de utilidade pública municipal a 

instituição “Rotary Club Goiânia Oeste”, entidade civil sem fins econômicos, com 

sede e foro nesta capital, com parecer pela aprovação – Relator Vereador Deivison 

Costa, 2ª votação, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi 

aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 

Autógrafo de Lei. Projeto e Lei 066/15 do Vereador Paulo da Farmácia, acresce o 

inciso IX ao art. 1º da Lei nº 8.216, de 19 de dezembro de 2003, que regulamenta o 

comércio farmacêutico no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação – 



Relator Vereador Deivison Costa, 2ª votação, Comissão de Direitos do Consumidor, 

foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração 

e Autógrafo de Lei. Projeto e Lei 074/15 do Executivo Municipal, declara de 

utilidade pública as organizações de catadores de materiais recicláveis (Cooperativas 

especificadas), com parecer pela aprovação – Relatora Vereadora Tatiana Lemos, 2ª 

votação, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo 

de Lei. Projeto e Lei 217/15 do Vereador Anselmo Pereira, institui no calendário 

oficial de datas e evento do Município de Goiânia, o Dia do Mecânico, a ser 

comemorado todo o dia 20 de dezembro de cada ano, com parecer pela aprovação – 

Relator Vereador Tayrone Di Martino, 2ª votação, Comissão de Educação, Cultura, 

Ciência e Tecnologia, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle para Extração e Autógrafo de Lei. Projeto e Lei 239/15 do Vereador 

Welington Peixoto, cria o selo amigo do consumidor no Município de Goiânia, com 

parecer pela aprovação – Relator Vereador Deivison Costa, 2ª votação, Comissão do 

Direito do Consumidor, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle para Extração e Autógrafo de Lei. Foram aprovados por unanimidade os 

requerimentos nº 15.588/15 do Vereador Denício Trindade, 15.589/15 do Vereador 

Jorge do Hugo, 15.590/15 do Vereador Paulo Magalhães. Às 09:44 (nove horas e 

quarenta e quatro minutos), com a presença de 19 (dezenove) Vereadores, foi 

registrada a 1ª conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes 

Vereadores: ÁLVARO DA UNIVERSO, ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, 

CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, 

EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 

ALVES, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 

MAGALHÃES, RICHARD NIXON, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os 

Vereadores Cida Garcêz, Dr. Gian, Mizair Lemes Jr. e Thiago Albernaz 

justificaram suas ausências através de ofício. Os requerimentos 15.685 a 15.695 

foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 

alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. Às 09 (nove) horas e 46 (quarenta e 

seis) minutos, o Senhor Presidente, Vereador Anselmo Pereira, encerrou a 

presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para 

constar lavrei esta, que lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 

Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

 
Presidente: 
 
 
1º Secretário:                                                   
 
 
2º Secretário: 



 
 

Ata da centésima (100ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima sétima 

(17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

Às nove (09) horas e quinze (15) minutos, do dia doze de novembro de dois mil e 

quinze (12.11.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

centésima (100ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 

Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou aberta sob 

a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO convidou o Vereador 

FÁBIO LIMA para ler um trecho bíblico, e, em seguida, convidou o Vereador 

ZANDER, para ler a Ata da Sessão anterior, que não tendo pedido de retificação ou 

impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 

determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 

Vereadores: ANSELMO PEREIRA - Presidente, ZANDER - 1º Secretário e ÁLVARO 

DA UNIVERSO - 2º Secretário em exercício. Não teve Expediente a ser lido. 

Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: PAULO MAGALHÃES, 

requerimento endereçado ao Secretário Municipal de Planejamento Urbano e 

Habitação, solicitando a cassação de licença e interdição do estabelecimento Feirão 

dos Camelôs da 44; ANSELMO PEREIRA, requerimento endereçado a COMURG; 

FÁBIO LIMA, requerimento endereçado a COMURG; EDSON AUTOMÓVEIS, 

requerimento endereçado a SMT; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos 

endereçados a SMT, COMURG, CMTC, SEINFRA, AMMA, Guarda Municipal e 

Comando Geral da PM-Go; ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados a 

SEMOB e SMC; TAYRONE DI MARTINO, requerimento endereçado a COMURG; 

DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados a SEINFRA, COMURG, SMT e 

aos familiares da Senhora Tânia Lopes de Faria Rezende, pelo falecimento do 

Senhor Oscar de Faria;  THIAGO ALBERNAZ, requerimentos endereçados a CMTC; 

DIVINO RODRIGUES, Projeto e Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de 

instalação de salas de apoio à amamentação em órgãos públicos no município de 

Goiânia; IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados SEINFRA; CIDA GARCÊZ, 

Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de todo o fornecedores de serviços 

prestados de  forma contínua de estenderem o benefício de novas promoções aos 

clientes preexistentes; MIZAIR LEMES JR., requerimentos endereçados a SMT; 

PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei que dispõe sobre a implementação do cartão 

eletrônico no transporte coletivo para acessibilidade de deficientes físicos e 

requerimento endereçado  ao Presidente da Casa, solicitando visita na área central 

de Goiânia. Às 09 (nove) horas e 33 (trinta e três) minutos, o Senhor Presidente 

ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os 

Vereadores Paulo Magalhães, Geovani Antônio e Pedro Azulão Jr. Às 10:01 (dez) 

horas e 01 (um) minuto, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, 

passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei nº 424/15 do Executivo Municipal, 

autoriza ao chefe do executivo a abrir créditos adicionais de natureza suplementar e 

especial até o limite de valores provenientes dos recursos advindos do repasse dos 

depósitos judiciais, com parecer pela aprovação – Relator Vereador Thiago Albernaz 

– Comissão de Finanças, Orçamento e Economia – 2ª Votação, foi aprovado e 



encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo 

de Lei. Às 10:00 (dez horas), com a presença de 29 (vinte e nove) Vereadores, foi 

registrada a 1ª conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes 

Vereadores: ÁLVARO DA UNIVERSO, ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, 

CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, 

DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 

EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 

ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES 

JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 

AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 

MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de 

Lei nº 100/15 da Vereadora Cida Garcêz, dispõe sobre a substituição de sacolas 

plásticas descartáveis por sacolas reutilizáveis em todos os estabelecimentos 

comerciais no Município de Goiânia e dá outras providencias, com parecer pela 

aprovação, 1ª votação – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relator 

Vereador Djalma Araújo, foi apresentado Emenda da Vereadora Drª Cristina e 

rejeitado por maioria, em seguida foi aprovado e encaminhado a Comissão do 

Direitos do Consumidor do Meio Ambiente. Projeto de Lei Complementar nº 025/15 

do Vereador Tayrone Di Martino, modifica e acrescenta parágrafo ao artigo 170 da 

Lei Complementar 014, de 29/12/92, com parecer pela aprovação – Relatora 

Vereadora Drª Cristina – Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª Votação, 

foi aprovado e encaminhado a Comissão de Defesa do Consumidor. Projeto de Lei 

nº 106/07 da Vereadora Cida Garcêz,  dispõe sobre as instituições educacionais de 

cursos pré-vestibulares, para que possuam em seu quadro de profissionais, 

intérpretes de libras, língua portuguesa, para darem suporte técnico, teórico 

especializado a pessoa com surdez, com parecer pela aprovação – Relatora 

Vereadora Tatiana Lemos – Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia – 

2ª Votação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 

para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 024/14 do Vereador Rogério 

Cruz, dispõe sobre a afixação de cartaz contendo material explicativo sobre as 

formas de bloqueio do mesmos em caso de furto, roubo ou extravio no Município de 

Goiânia, com parecer pela aprovação – Relator Vereador Paulo da Farmácia – 

Comissão do Direitos do Consumidor – 2ª Votação, foi aprovado e encaminhado ao 

Núcleo de processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de 

Lei nº 472/14 do Vereador Rogério Cruz, dispõe obrigatoriedade dos 

estabelecimentos comerciais que possuem máquina registradora eletrônica, 

manterem visor ou equipamento similar voltado para o consumidor de forma a 

possibilitar o acompanhamento do registro da operação, com parecer pela aprovação 

– Relator Vereador Geovani Antônio – Comissão do Direitos do Consumidor – 2ª 

Votação, foi aprovado pedido de vista ao Vereador Anselmo Pereira. Projeto de Lei 

nº 185/14 do Vereador Zander, inclui no calendário oficial de eventos do Município 

de Goiânia o Dia Municipal do Artista Plástico, a ser comemorado anualmente no dia 

08 do mês de maio, com parecer pela aprovação – Relator Vereador Denício 

Trindade – Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia – 2ª Votação, foi 

aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 

Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 198/15 do Vereador Felizberto Tavares, institui 

o processo de identificação, diagnóstico, tratamento e acompanhamento de 



transtornos de aprendizagem na Rede oficial de educação e saúde de Goiânia, com 

parecer pela aprovação – Relatora Vereadora Drª Cristina – Comissão de Educação, 

Cultura, Ciência e Tecnologia – 2ª Votação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo 

de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 

310/14 do Vereador Anselmo Pereira, institui o Dia do Setor Universitário a ser 

comemorado todo dia 14 de dezembro de cada ano, com parecer pela aprovação – 

Relator Vereador Deivison Costa – Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 

Tecnologia – 2ª Votação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento 

e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 382/15 do Vereador 

Carlo Soares, institui no calendário oficial do Município de Goiânia, o Dia do 

Psicólogo a ser comemorado no dia 27 de agosto década ano, com parecer pela 

aprovação – Relator Vereador Edson Automóveis – Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação – 1ª Votação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de 

Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Resolução nº 015/14 do 

Vereador Divino Rodrigues, institui o título honorífico de cidadania goianiense -

80(oitenta) anos da Câmara Municipal de Goiânia, com parecer pela aprovação – 

Relator Vereador Deivison Costa – Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 

Tecnologia – 2ª Votação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento 

e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Os Vereadores Dr. Gian e Drª 

Cristina justificaram suas ausências através de ofício. Os Vereadores Denício 

Trindade, Anselmo Pereira, Paulo Magalhães e Tayrone Di Martino solicitaram 

registro como visita honrosa os Senhores João Felipe, Fábio Yudi, Alberto Hitochi, 

Maria Conceição, Ednamar, João Jr. e ao Dr. Enio Pascoal (ex-Deputado e ex-

presidente da Assembléia Legislativa. Os requerimentos 15.696 a 15.912 foram 

aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea 

“a” do artigo 82, do Regimento Interno. Às 11 (onze) horas e 19 (dezenove) 

minutos, o Senhor Presidente, Vereador Anselmo Pereira, encerrou a presente 

Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira dia (17) dezessete no horário 

regimental. Para constar lavrei esta, que lida e achada conforme, será assinada pelos 

membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da centésima primeira (101ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e vinte e um (21) minutos, do dia dezessete de novembro de dois 

mil e quinze (17.11.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

centésima primeira (101ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou 

aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO convidou 

o Vereador FÁBIO LIMA para ler um trecho bíblico, e, em seguida, convidou o 

Vereador GEOVANI ANTÔNIO para ler a Ata da Sessão anterior, que não tendo 

pedido de retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 

Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA - 

Presidente, GEOVANI ANTÔNIO - 1º Secretário e FÁBIO LIMA - 2º Secretário em 

exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício nº 503/15 do 

Executivo Municipal, encaminha Projeto de Lei que Aprova a Planta de Valores 

Imobiliários de Goiânia para o exercício de 2016 e dá outras providências; Ofício nº 

500/15 do Executivo Municipal, encaminha Projeto de Lei que desafeta e autoriza 

a doação de área pública Municipal ao Instituto Federal de Goiás – IFG (Recreio e 

Sport, localizada no Setor Jardim América, nesta capital); Ofício nº 2976/15 da 

Secretaria Municipal de Educação, em resposta ao requerimento do Vereador 

Welington Peixoto; Ofício 2929/15 da Secretaria de Estado da Mulher e 

desenvolvimento Social, em resposta ao requerimento do Vereador Tayrone Di 

Martino; Memorando nº 250/15 da Vereadora Drª Cristina, informando sobre as 

atividades realizadas no 2º Congresso Ibero-Americano – Saúde, Estética e Bem 

Estar, realizado no Centro de Eventos Igaí em Passo Fundo-RS, o qual representei 

a Câmara Municipal de Goiânia;  Ofício 5215/15 da SANEAGO, em resposta ao 

requerimento do Vereador Paulo da Farmácia; Ofício 1446/15 da Secretaria 

Municipal de Finanças, em resposta ao requerimento do Vereador Djalma Araújo. 

Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, Projeto 

de Lei que considera de Utilidade Pública Municipal o Instituto de Gestão em Saúde 

– GERIR e requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando a 

concessão a Medalha do Mérito Legislativo Octogenária da Câmara Municipal de 

Goiânia; WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei Complementar que altera a Lei 

Complementar 014 de 29 de dezembro de 1992 – Código de Postura de Goiânia, 

Projeto de Lei Complementar que altera a Lei que concede a Adicional de Incentivo 

Funcional ao servidores que especifica e requerimentos endereçados a SMT, 

AMMA, Guarda Municipal, Comando Geral da PM-Go, AGETOP e SEINFRA; 

ROGÉRIO CRUZ, requerimentos endereçados a SEINFRA, COMURG e SMT; 

JORGE DO HUGO, requerimento endereçado a COMURG; DRª CRISTINA, Projeto 

de Decreto Legislativo que concede a Comenda Municipal do Mérito Arquitetônico e 

Urbanístico Atílio Correa Lima,  ao Senhor Leo Romano, conforme resolução nº 007, 

de novembro de 2015 e requerimento endereçado a SEINFRA; FÁBIO LIMA, 

requerimentos endereçados a COMURG; CIDA GARCÊZ, Projeto de Lei que dispõe 



sobre a publicação prévia das alterações de linhas de ônibus do transporte coletivo 

urbano e dá outras providências e requerimento endereçado ao Presidente da Casa 

solicitando que a Sessão Ordinária do dia 1º de dezembro de 2015, seja Especial a 

partir das 11 horas, para homenagearmos o trabalhador da COMURG, Sr. Tales 

Pereira e sua filha, Aline de Castro Pereira; CARLOS SOARES, requerimento 

endereçado a SMS; DENÍCIO TRINDADE, Projeto de Resolução, que altera o 

horário das Sessões Plenárias realizadas na Câmara Municipal de Goiânia e 

requerimentos endereçados a SMT; DR. GIAN, requerimentos endereçados a 

SEINFRA, SMT e Comando Geral da PM-Go; TAYRONE DI MARTINO, 

requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de 

Audiência Pública para discutir problemas referentes a regulação da Saúde Pública 

em Goiás. Às 09:59 (nove horas e cinquenta e nove minutos), com a presença de 

21 (vinte e um) Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de quorum do Plenário, 

estando presentes os seguintes Vereadores: ÁLVARO DA UNIVERSO, ANSELMO 

PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, 

DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, FÁBIO 

LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, PAULINHO 

GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 

LEMOS, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 09 (nove) horas e 36 (trinta e 

seis) minutos, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA, passou para o 

Pequeno Expediente. Usou a Tribuna o Vereador Paulo Magalhães. Às 10:00 (dez) 

horas, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, passou para a 

Ordem do Dia. Projeto de Emenda a Lei Orgânica 006/15 do Vereador Felizberto 

Tavares, acrescenta o artigo 21-B ao artigo 21 da Lei Orgânica do Município de 

Goiânia(Agentes de Trânsito do Município de Goiânia), com parecer pela aprovação 

– Relator Vereador Djalma Araújo – Comissão Mista – 1ª Votação, foi aprovado e 

encaminhado a Diretoria Legislativa para aguardar Pauta. Projeto de Lei nº 127/12 

da Vereadora Tatiana Lemos, dispõe sobre a proibição da cobrança de multa pela 

perca da comanda nos estabelecimentos comerciais do Município de Goiânia, com 

parecer pela aprovação – Relator Vereador Deivison Costa – Comissão de Direitos 

do Consumidor – 2ª Votação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

processamento e Controle para Extração de Autógrafo e Lei. Projeto de Lei nº 

189/14 do Vereador Paulo Borges,  dispõe sobre a obrigatoriedade dos shopping 

centers disponibilizarem pineis orientadores de localização e piso tátil na formas que 

especifica  dá outra providências, com parecer pela aprovação – Relator Vereador 

Geovani Antônio – Comissão de Direitos do Consumidor – 2ª Votação, foi aprovado 

e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo 

de Lei. Projeto de Lei nº 293/14 do Vereador Tayrone Di Martino,  dispõe sobre a 

admissão de título em nível de pós-graduação “stricto sensu” para efeito de 

promoção funcional sob a égide dos acordos firmados entre Brasil e os países ibero-

americanos, com parecer pela aprovação – Relator Vereador Denício Trindade – 

Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia – 2ª Votação, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de processamento e Controle para Extração de Autógrafo 

de Lei. Projeto de Lei nº 007/15 da Vereadora Cida Garcêz, dispõe sobre a criação 

da “multa moral” para o estacionamento irregular em vagas destinadas a pessoas 

com deficiência e idoso, com parecer pela aprovação – Relator Vereador Paulo da 

Farmácia – Comissão de Direito do Consumido – 2ª Votação, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de processamento e Controle para Extração de Autógrafo 



de Lei. Projeto de Lei nº 020/15 do Vereador Paulo da Farmácia, institui no 

Município de Goiânia programa “doadores do Futuro” em todas as escolas da rede 

pública municipal de ensino, com parecer pela aprovação – Relator Vereador 

Tayrone Di Martino – Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia– 2ª 

Votação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de processamento e Controle para 

Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 027/15 do Vereador Pedro Azulão 

Jr., declara de utilidade pública municipal a Associação Evangélica Beneficente 

Assembléia de Deus renovada do Solar Ville - ABADRSV, com parecer pela 

aprovação – Relator Vereador Deivison Cota – Comissão de Educação, Cultura, 

Ciência e Tecnologia – 2ª Votação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 

118/15 do Vereador Zander, inclui no calendário oficial de evento do Município de 

Goiânia o Dia Municipal do Livro Infantil e dá outras providências, com parecer pela 

aprovação – Relatora Vereadora Tatiana Lemos – Comissão de Educação, Cultura, 

Ciência e Tecnologia – 2ª Votação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 

136/15 da Vereadora Cida Garcêz, dispõe sobre a obrigatoriedade de divulgação 

da página da mulher no site oficial da Prefeitura de Goiânia e dá outra providências, 

com parecer pela aprovação – Relator Vereador Deivison Costa – Comissão de 

Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia – 2ª Votação, foi aprovado e encaminhado 

ao Núcleo de processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto 

de Lei nº 219/15 do Vereador Anselmo Pereira, considera de utilidade pública 

municipal o Sindicato dos Empregados das Oficinas Mecânicas do Estado de Goiás 

– SINEOMEGO, com sede e foro nesta capital, com parecer pela aprovação – 

Relatora Vereadora Tatiana Lemos – Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 

Tecnologia – 2ª Votação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de processamento 

e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 338/15 do 

Vereador Zander, institui no calendário oficial de eventos do Município de Goiânia o 

evento maio amarelo, destinado a conscientização, a prevenção e o combate à 

violência no trânsito, com parecer pela aprovação – Relator Vereador Tayrone Di 

Martino – Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia – 2ª Votação, foi 

aprovado e encaminhado ao Núcleo de processamento e Controle para Extração de 

Autógrafo de Lei. Foram aprovados os requerimentos nº 15.591 do Vereador 

Thiago Albernaz e 15.592 da Vereadora Drª Cristina. O Vereador Álvaro da 

Universo solicitaram registro como visita honrosa o Senhor Dr. Joaquim Pereira. Os 

requerimentos 15.913 a 15.974 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, 

de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. Às 

10 (dez) horas e 49 (quarenta e nove) minutos, o Senhor Presidente, Vereador 

Anselmo Pereira, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte 

no horário regimental. Para constar lavrei esta, que lida e achada conforme, será 

assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da centésima segunda (102ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e dezessete (17) minutos, do dia dezoito de novembro de dois 

mil e quinze (18.11.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

centésima segunda (102ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou 

aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO convidou 

o Vereador MIZAIR LEMES JR. para ler um trecho bíblico, e, em seguida, convidou 

o Vereador FÁBIO LIMA para ler a Ata da Sessão anterior, que não tendo pedido de 

retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 

acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 

sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, FÁBIO LIMA 

- 1º Secretário em exercício e GEOVANI ANTÔNIO - 2º Secretário. Não teve 

Expediente a ser lido. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: 

DJALMA ARAÚJO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando 

ao Secretário de Saúde, Dr. Fernando Machado, que estabeleça à Central de 

Regulação o retorno da jornada de trabalho e atendimento ao público em expediente 

normal de (8 horas diárias); EDSON AUTOMÓVEIS, Projeto de Decreto Legislativo 

que concede título de cidadão goianiense ao Sr. Romulo Weden Ribeiro e 

requerimento endereçado a AMMA; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos 

endereçados a SEINFRA, SMT e COMURG; ROGÉRIO CRUZ, requerimentos 

endereçados a SANEAGO e COMURG; IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados 

a SEINFRA e COMURG; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a 

SMT, Comando Geral da PM-Go, AMMA e Guarda Municipal; MOZAIR LEMES JR., 

requerimentos endereçados  a SMT, COMURG e ZOOLÓGICO; PAULINHO 

GRAUS, requerimentos endereçados a SEINFRA, Prefeito Paulo Garcia, SMT e 

COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei Complementar que estabelece a 

proibição da utilização de fogos de artifícios, sinalizadores e/ou a realização de 

shows pirotécnicos na inauguração de obras públicas, Projeto de Lei que dispõe 

sobre a obrigatoriedade de todos o hospitais, clínicas, laboratórios e demais 

estabelecimentos de saúde possuírem equipamentos especialmente adaptados ao 

atendimento de obesos mórbidos e dá outras providências, Projeto de Lei que cria o 

Selo “Empresa Amiga do Trabalhador com Deficiência” a ser concedida às empresas 

que proporcionam treinamento para qualificação as pessoas cm deficiência, Projeto 

de Lei que proíbe a inauguração de obras públicas incompletas ou que não atendam 

o fim que se destinam, no âmbito do Município de Goiânia e requerimentos 

endereçados ao Prefeito Paulo Garcia, SMT, SEINFRA e CELG; EUDES VIGOR, 

requerimentos endereçados ao Ministro da Saúde, Senhor Marcelo Castro e a 

Presidente da República Senhora Dilma Rouseff; PAULO MAGALHÃES, 

requerimentos endereçados a SANEAGO, CELG, Secretário Municipal de Saúde e 

ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir o 

Projeto de Lei Complementar nº 017/15(veículos automotores – cozinha móvel(Food 



Truck) e solicitando a manutenção do horário das Sessões Ordinárias das 09:00 hs 

às 12:00 hs, nas terças, quartas e quintas-feiras;  ÁLVARO DA UNIVERSO, 

requerimentos endereçados a SEMOB e ao Presidente da Casa, solicitando 

realização de Sessão Solene para comemorar os 20 ano de instalação da 

Universidade Salgado de Oliveira em Goiânia; ANSELMO PEREIRA, requerimentos 

endereçados a CMTC e SEINFRA; DR. GIAN, requerimentos endereçados ao 

Comando Geral da PM-Go e SEINFRA; DRª CRISTINA, requerimentos endereçados 

ao Prefeito Paulo Garcia, aos Conselheiros Tutelares pela data de hoje e ao Senhor 

Ronnie Alves do Nascimento pela atitude de entregar ao seu superior Wilson Violate 

quantia em espécie achada nas dependências desta Casa; THIAGO ALBERNAZ, 

requerimentos endereçados a SEINFRA. Às 10:14 (dez) horas, o Senhor 

Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, passou para a Ordem do Dia. 

Projeto de Lei nº 086/15 do Vereador Edson Automóveis, Dispõe acerca da 

autorização aos taxistas do Município de Goiânia da utilização da “bandeira 2” no 

horário integral de serviço de transporte de táxi, durante todo o mês de dezembro de 

cada ano, para assegurar-lhes o equivalente ao 13º salário a esta categoria de 

trabalhadores, e dá outras providências, com parecer pela aprovação – Relator 

Vereador Welington Peixoto – Comissão de Desenvolvimento Econômico – 2ª 

Votação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de processamento e Controle para 

Extração de Autógrafo de Lei. Às 10:48 (dez horas e quarenta e oito minutos), 

com a presença de 33 (trinta e três) Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de 

quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ÁLVARO DA 

UNIVERSO, ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO 

ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO 

RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 

ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 

GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO 

GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 

NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO 

ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei nº 068/15 do 

Vereador Paulo Borges, dispõe sobre a proibição dos hipermercados e similares no 

Município de Goiânia de utilizarem carrinhos de compras como bloqueadores de 

passagem nos caixas, facilitando dessa forma a evacuação do local em emergência, 

com parecer pela aprovação – Relator Vereador Geovani Antônio – Comissão do 

Direitos do Consumidor – 2ª Votação, foi aprovado pedido de vista ao Vereador 

Denício Trindade. Projeto de Lei nº 218/15 do Vereador Anselmo Pereira, 

considera e utilidade pública municipal o Sindicato dos Proprietários das Oficinas 

Mecânicas do Estado de Goiás – SINPROMEGO, com sede e foro nesta capital, 

com parecer pela aprovação – Relator Vereador Eudes Vigor – Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação – 1ª Votação, foi retirado de pauta e encaminhado 

ao arquivo, por se tratar de projeto similar a uma lei já aprovada. Projeto de Lei nº 

287/15 do Vereador Álvaro da Universo, torna obrigatória a inclusão da matéria 

história de Goiânia, no calendário nas escolas do Município de Goiânia, com parecer 

pela aprovação – Relator Vereador Paulo da Farmácia – Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação – 1ª Votação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de 

Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 304/15 do Vereador 

Anselmo Pereira, dispõe sobre a criação e regulamentação do cargo de condutor 

de ambulância, no âmbito da administração pública municipal, com parecer pela 



aprovação – Relator Vereador Edson Automóveis – Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação – 1ª Votação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de 

Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 360/15 do Vereador 

Cleber Dias, dispõe sobre a exigência de fundamentação na notificação da decisão 

e resultado de recurso contra a penalidade por infração à legislação de trânsito, de 

competência municipal, com parecer pela aprovação – Relatora Vereadora Drª 

Cristina – Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª Votação, foi aprovado e 

encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Às 10:56 

(dez e cinquenta e seis minutos), o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 

PEREIRA, suspendeu a Sessão para que os senhores Pacheco(taxista) e 

Cilone(Presidente do Sindicato dos Taxistas) usassem  Tribuna Livre. Reaberta a 

Sessão às 11:15(onze horas e quinze minutos). O Vereador Anselmo Pereira 

solicitou registro como visita honrosa o ex-vereador Henrique Arantes e ex-deputado 

Estadual Luiz Bittencourt. A Vereadora Cida Garcêz justificou sua ausência através 

de ofício. Os requerimentos 15.975 a 16.216 foram aprovados de plano pelo 

Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do 

Regimento Interno. Às 11 (onze) horas e 18 (dezoito) minutos, o Senhor 

Presidente, Vereador Anselmo Pereira, encerrou a presente Sessão e convocou 

outra para o dia seguinte na Câmara Itinerante no Cepal do Jardim América no 

horário regimental. Para constar lavrei esta, que lida e achada conforme, será 

assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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2º Secretário: 



 
 

Ata da centésima terceira (103ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e trinta (30) minutos, do dia dezenove de novembro de dois mil e 

quinze (19.11.2015), no Cepal do Jardim América, teve início a centésima terceira 

(103ª) Sessão Ordinária, e a quinta edição da “Câmara Itinerante”, do terceiro (3º) 

ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO 

PEREIRA, que a declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor 

Presidente ANSELMO PEREIRA convidou a Pastora Marta Maria – Igreja 

Missionária das Nações para fazer uso da Tribuna uma palavra de Deus. Em 

seguida convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um trecho bíblico, e, 

em seguida, a Vereadora TATIANA LEMOS fez a leitura da Ata da Sessão anterior, 

que não tendo pedido de retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo 

Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 

Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – 

Presidente, TATIANA LEMOS – 1ª Secretária em exercício e GEOVANI ANTÔNIO - 

2º Secretário. Não teve Expediente a ser lido. Apresentaram matérias os 

seguintes Vereadores: ÁLVARO DA UNIVERSO, requerimentos endereçados a 

SEMOB e ao Presidente da Casa, solicitando o desarquivamento do Projeto de Lei 

276/15; ANSELMO PEREIRA e outros, Projeto de Lei que denomina o CEPAL DO 

Jardim América o Centro Popular de Abastecimento e Lazer Benvindo Lôpo; DR. 

GIAN, requerimentos endereçados ao Comando Geral da PM-Go, SMT e SEINFRA; 

DRª CRISTINA, requerimentos endereçados a SEINFRA, SMT e COMURG; 

TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a SEINFRA, SMT e COMURG; 

DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados a SEINFRA, SMT, Prefeito Paulo 

Garcia e Governador Marconi Perillo.; CÉLIA VALADÃO, requerimento endereçado 

ao Escritor, empresário, Mecenas e Goiás e amigo Antônio Almeida, presidente da 

Editora Kelps, Moção de Congratulação, pela concessão do Troféu Cultura no Rio 

de Janeiro; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a SMT e SEMOB; PAULO DA 

FARMÁCIA, requerimentos endereçados a COMURG e Projeto de Decreto 

Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Moacir 

Dias Bicalho Junior. Às 10:53 (dez) horas e (cinquenta e três) minutos, o Senhor 

Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, passou para a Ordem do Dia. 

Projeto de Lei nº 449/15 do Executivo Municipal, Desafeta e autoriza a doação de 

área pública municipal ao Instituto Federal de Goiás – IFG (Recreio e Sport, 

localizada no Setor Jardim América, nesta capital), com parecer pela aprovação – 

Relator Vereador Eudes Vigor – Comissão de Constituição Justiça e Redação – 1ª 

Votação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e 

Ordenamento Urbano. Projeto de Lei nº 438/15 do Executivo Municipal, Desafeta 

a área pública municipal, localizada à Avenida Samambaia, Rua OM-17, Rua OM-33 

e Rua OM-35, loteamento Orlando de Morais, nesta capital, com parecer pela 

aprovação – Relator Vereador Paulo a Farmácia – Comissão de Constituição Justiça 

e Redação – 1ª Votação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Habitação, 

Urbanismo e Ordenamento Urbano.  Projeto de Lei nº 109/15 do Vereador Zander, 



institui o Programa Municipal de Incentivo ao Esporte Amador Alternativo no 

Município de Goiânia, com parecer pela aprovação – Relator Vereador Deivison 

Costa – Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia – 2ª Votação, foi 

aprovado pedido de vista ao Vereador Álvaro da Universo. Projeto de Lei nº 127/15 

do Vereador Denício Trindade, Denomina espaço do Trabalhador, espaço onde é 

celebrada a comemoração do Dia do Trabalhador (Praça Senador José Rodrigues 

de Morais, no Parque Amazônia), com parecer pela aprovação – Relator Vereador 

Djalma Araújo – Comissão de Constituição Justiça e Redação – 1ª Votação, foi 

aprovado e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia.   

Projeto de Lei nº 224/15 do Vereador Zander, inclui no calendário oficial de 

eventos do Município de Goiânia o Dia Municipal das Artes Marciais, a ser 

comemorado anualmente, aos 30 dias do mês de agosto, com parecer pela 

aprovação – Relator Vereador Denício Trindade – Comissão de Educação, Cultura, 

Ciência e Tecnologia – 2ª Votação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 

385/15 do Vereador Felizberto Tavares, Declara de utilidade pública a APABB –

Associação de Pais, Amigos e Pessoas com Deficiências, de Funcionários do Banco 

do Brasil e de Comunidade – Núcleo Regional de Goiás, com parecer pela 

aprovação – Relator Vereador Djalma Araújo – Comissão de Constituição Justiça e 

Redação – 1ª Votação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Educação, 

Cultura, Ciência e Tecnologia. Às 11:24 (onze horas e vinte e quatro minutos), o 

Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, suspendeu a Sessão para 

que a comunidade, comerciantes e vários seguimentos como: João José de 

Souza(Presidente da Associação do Jardim América), Elanie Angélica (Professora 

da Região), Jonas Rocha (Associação do Setor Faiçal Ville) e Anicésio Quintino 

(Morador da Região) usassem a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às 11:49(onze 

horas e quarenta e nove minutos). O Vereador Anselmo Pereira, Denício 

Trindade e Drª Cristina solicitou registro como visita honrosa dos professores 

Magna Soares, Sandro de Lima, Ruberlei Rodrigues, Adelino Cândido, Divino Alves, 

Adriana dos Reis, Júlio César e Sandro Ramos, como também o Senhor Flávio e 

Dona Nilza. Compareceram a Sessão os Vereadores: ÁLVARO DA UNIVERSO, 

ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 

COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON 

AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 

TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO 

GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO 

CRUZ, TATIANA LEMOS, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os Vereadores 

Thiago Albernaz e Tayrone Di Martino justificaram suas ausências através de 

ofício. Os requerimentos 16.217 a 16.362 foram aprovados de plano pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento 

Interno. Às 11 (onze) horas e 18 (dezoito) minutos, o Senhor Presidente, 

Vereador Anselmo Pereira, encerrou a presente Sessão e convocou outra para a 

próxima terça-feira dia 24 no horário regimental. Para constar lavrei esta, que lida e 

achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

 
Presidente:                         1º Secretário:                               2º Secretário: 



 
 

Ata da centésima quarta (104ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 

sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às dez (10) horas e vinte e três (23) minutos, do dia vinte e quatro de novembro de 

dois mil e quinze (24.11.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início 

a centésima quarta (104ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou 

aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO convidou 

o Vereador ZANDER para ler um trecho bíblico, e, em seguida, convidou o Vereador 

ZANDER para ler a Ata da Sessão anterior, que não tendo pedido de retificação ou 

impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 

determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 

Vereadores: ANSELMO PEREIRA - Presidente, ZANDER - 1º Secretário e 

WELINGTON PEIXOTO - 2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos 

os seguintes ofícios: Ofício nº 515/15 do Executivo Municipal, Veto Integral ao 

Autógrafo de Lei nº 198, cria o programa Goiânia Iluminada e dá outras 

providências; Ofício nº 516/15 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo 

de Lei nº 199/15, autoriza o chefe do executivo criar o cargo de preceptor para a 

residência em medicina de família e comunidade em conformidade com o artigo 12 § 

2º da Lei Federal nº 12.871; Ofício nº 502/15 do Executivo Municipal, encaminha 

Projeto de Lei, que autoriza a abertura de créditos adicionais de natureza especial, 

retifica a Lei nº 9.614, de 08/07/2015 e dá outras providências; Ofício 3521/15 da 

Secretaria de Municipal de Saúde, encaminha relatório detalhado do segundo 

quadrimestre ano 2015; Ofícios 103, 105 e 106/15 da SEINFRA, em resposta aos 

requerimentos dos Vereadores Álvaro da Universo e Felizberto Tavares; Ofícios 

206, 207, 210, 212 a 220, 223 a 231 e 252/15 do Diretor de Gestão da COMURG, 

em resposta aos requerimentos dos Vereadores Pedro Azulão Jr., Izídio Alves, 

Anselmo Pereira, Felizberto Tavares, Carlo Soares, Jorge do Hugo, Tayrone Di 

Martino, Drª Cristina, Paulo da Farmácia, Tatiana Lemos, Fábio Caixeta, Deivison 

Costa, Paulo Borges, Divino Rodrigues, Paulinho Graus, Zander, Welington Peixoto, 

Edson Automóveis, Fábio Lima e Rogério Cruz; Ofício 1406/15 do Presidente da 

COMURG, em resposta ao requerimento do Vereador Geovani Antônio. 

Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: WELINGTON PEIXOTO, 

requerimentos endereçados a Comando Geral da PM-Go, Guarda Municipal, AMMA, 

SMT e COMURG; ANSELMO PEREIRA, Projeto de Resolução que cria e denomina 

Espaço Cultual Neusa Moraes no local destinado ao jardim da Câmara Municipal de 

Goiânia; MILTON MERCÊZ, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigação e uso de 

capacete para o ciclista em ciclovias e ciclo faixas e dá outras providências; 

GEOVANI ANTÔNIO, requerimento endereçado a SEMOB; FÁBIO LIMA, 

requerimentos endereçados a SEMOB; Drª CRISTINA, requerimento endereçados a 

COMURG; FELIZBERTO TAVARES,  requerimentos endereçados a COMURG e 

SMT; DR. GIAN e outros, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 

solicitando realização de Sessão Solene em homenagem ao Vila Nova Futebol 

Clube; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a COMURG e SEINFRA; 



CARLOS SOARES, Projeto de Lei que institui no calendário oficial do Município de 

Goiânia,o Dia do Biomédico e requerimentos endereçados a CMTC e SEINFRA; DRª 

CRISTINA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização 

de Sessão Solene em homenagem aos moradores que fundaram o Setor Jardim do 

Cerrado; THIAGO ALBERNAZ, Projeto de Lei que regulamenta a Lei Complementar 

nº 181/08, dispõe sobre o procedimento notificação para utilização, edificação e 

parcelamento compulsório e dá outra providencias.  Às 11:05 (onze horas e cinco 

minutos), o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, suspendeu a 

Sessão para que os Senhores Maurício Beraldo e José Raimundo Bolonha usassem 

a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às 11:22(onze horas e vinte e dois minutos). 

Às 11:23 (onze horas e vinte e três minutos) horas, o Senhor Presidente, 

Vereador ANSELMO PEREIRA, passou para a Ordem do Dia. Veto nº 032/15 do 

Executivo Municipal, Veto integral ao Autógrafo de Lei nº 136/15, dispõe sobre a 

obrigatoriedade da Prefeitura de Goiânia de retirar o troncos de madeira nos locais 

que especifica, com parecer pela manutenção do Veto, Relator Vereador Paulo da 

Farmácia – Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação única, foi 

mantido o Veto e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 

comunicar ao Prefeito. Veto nº 038/15 do Executivo Municipal, Veto integral ao 

Autógrafo de Lei nº 154/15, obriga fixação de placa ou cartaz informativo nos meios 

de transporte coletivo que trafegam no Município de Goiânia contendo MSGS contra 

a pedofilia e abuso sexual de crianças, com parecer pela manutenção do Veto, 

Relator Vereador Djalma Araújo – Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 

votação única, foi mantido o Veto e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle para comunicar ao Prefeito. Veto nº 040/15 do Executivo Municipal, Veto 

Parcial ao Autógrafo de Lei nº 158/15, fica criado o sistema de relacionamento com o 

órgãos públicos municipais, através do aplicativo “Whaysapp Goiânia” para 

solicitação de informações e serviços públicos, com parecer pela derrubada do Veto, 

voto separado da Vereadora Cida Garcez, Relatora Vereadora Drª Cristina – 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação única, foi mantido o Veto e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito. 

Veto nº 044/15 do Executivo Municipal, Veto ao Autógrafo de Lei nº 174/15, 

dispõe sobre a implantação da disciplina educação no trânsito na grade curricular 

das escolas de ensino fundamental da rede pública do Município de Goiânia, com 

parecer pela derrubada do Veto, voto separado da Vereadora Cida Garcez, Relatora 

Vereadora Drª Cristina – Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação 

única, esta em fase de votação. O Vereador Jorge do Hugo solicitou registro como 

visita honrosa o Senhor Juraci Alves (Associação dos Moradores do Vale dos 

Sonhos 2). O Vereador Clécio Alves, solicitou o registro em Ata de sua presença 

assinada e registrada no Painel Eletrônico às 9:00 hs às 10:15. O Vereador 

Deivison Costa justificou sua ausência através de ofício. Os requerimentos 16.363 

a 16.383 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 

determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. Às 12:00 (doze) horas, o 

Senhor Presidente, Vereador Anselmo Pereira, encerrou a presente Sessão e 

convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta, 

que lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

 
 
Presidente:                            1º Secretário:                             2º Secretário: 



 
 

Ata da centésima quinta (105ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 

sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e dezessete (17) minutos, do dia vinte e cinco de novembro de 

dois mil e quinze (25.11.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início 

a centésima quinta (105ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou 

aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO convidou 

o Vereador DEIVISON COSTA para ler um trecho bíblico, e, em seguida, convidou o 

Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior, que não tendo 

pedido de retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 

Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA - 

Presidente, WELINGTON PEIXOTO - 1º Secretário em exercício – CÉLIA VALADÃO 

 2ª Secretária em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 

Ofício nº 517/15 do Executivo Municipal, encaminha substitutivo ao Projeto de Lei 

nº 286/13, desafetação de área pública municipal de sua destinação primitiva, a área 

pública municipal anexa ao lote nº 27, situada às ruas RB-38-A e RB-17 – 

Residencial Recanto do Bosque; Ofício nº 518/15 do Executivo Municipal, 

encaminha Emenda Aditiva ao Projeto de Lei nº 374/15, estima a receita e fixa a 

despesa do Município de Goiânia para o exercício financeiro de 2016; Ofício nº 

872/15 da Secretaria Municipal de Administração, encaminha relatório de 

contribuição do pecúlio, referente ao mês de outubro/15. Apresentaram matérias 

os seguintes Vereadores: WELINGTON PEIXOTO,  requerimentos endereçados a 

Guarda Metropolitana, AMMA, SMT, Comando Geral da PM-Go e SEINFRA; 

ÀLVARO DA UNIVERSO, requerimentos endereçados a SMT e SEMOB; ANTÔNIO 

UCHÔA, requerimentos endereçados a COMURG e SEINFRA;  FÁBIO LIMA, 

requerimento endereçado a SEINFRA e COMURG; DENÍCIO TRINDADE, 

requerimentos endereçados à família do Sr. Marinho José Alves, falecido 

recentemente, à SEINFRA e COMURG; DIVINO RODRIGUES, requerimento 

endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização e Sessão Especial em 

homenagem ao Projeto Profissionalizante e Educacional Ebenézer - PROPEB; 

MIZAIR LEMES, requerimentos endereçados à SMT e COMURG;  ANSELMO 

PEREIRA, requerimento endereçado à SEMOB e COMURG; DR. GIAN, 

requerimentos endereçados a SMT; DEIVISON COSTA, Projeto de Lei 

Complementar que dispõe sobre o acréscimo do inciso XIV, no artigo 23, § 2º da Lei 

171/2007 e dá outras providências; MILTON MERCÊZ, Projeto de Lei que dispõe 

sobre o direito dos familiares de pessoas que morem em hospitais, Casa de Saúde e 

Estabelecimentos Congêneres no Município de Goiânia; TAYRONE DI MARTINO, 

requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando a formação de 

Comissão de Vereadores para visitar os Cais e Centro de Saúde da Família. Às 09 

(nove) horas e 50 (cinquenta) minutos, o Senhor Presidente ANSELMO 

PEREIRA, passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores 

Pedro Azulão Jr. e Paulo Magalhães. Às 10:15 (dez horas e quinze minutos) 



horas, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, passou para a 

Ordem do Dia. Veto nº 044/15 do Executivo Municipal, Veto ao Autógrafo de Lei 

nº 174/15, dispõe sobre a implantação da disciplina educação no trânsito na grade 

curricular das escolas de ensino fundamental da rede pública do Município de 

Goiânia, com parecer pela derrubada do Veto, voto separado da Vereadora Cida 

Garcez, Relatora Vereadora Drª Cristina – Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação – votação única, foi mantido o Veto e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito. Projeto de Lei nº 375/15 do 

Executivo Municipal, que autoriza a aceitação de doação com cláusula onerosa, 

termos que especifica, com parecer pela aprovação, Relatora Vereadora Drª Cristina 

– Comissão de Constituição, Justiça e Redação –  1ª votação, foi aprovado e 

encaminhado a Comissão de Obras e Patrimônio. Projeto de Emenda a Lei 

Orgânica nº 005/14 do Vereador Tayrone Di Martino, dispõe sobre a iniciativa 

popular prevista no art. 90 da Lei Orgânica, por meio da Rede Mundial de 

Computadores no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator 

Vereador Edson Automóveis – Comissão Mista – 2ª votação, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração da Emenda. 

Projeto de Lei Complementar nº 019/15 do Vereador Carlos Soares, introduz 

alteração na Lei nº 5.040, de 20 de novembro de 1975, que institui o Código 

Tributário do Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 

Djalma Araújo – Comissão de Constituição, Justiça e Redação –  1ª votação, foi 

aprovado e encaminhado a Comissão Mista. Foram aprovados os requerimentos 

16.213 e 16.214 do Vereador Paulo Magalhães; 16.215 e 16.361 do Vereador Álvaro 

da Universo e 16.216 do Vereador Djalma Araújo. O Vereador Fábio Lima e Paulo 

Magalhães solicitaram registro como visita honrosa os Senhores Pastor Alex Costa 

e Nonato Fontenelle, do PDT. O Vereador Rogério Cruz justificou sua ausência 

através de ofício. Os requerimentos 16.384 a 16.532 foram aprovados de plano 

pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do 

Regimento Interno. Às 10:47 (dez horas e quarenta e sete minutos), o Senhor 

Presidente, Vereador Anselmo Pereira, encerrou a presente Sessão e convocou 

outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta, que lida e 

achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 



 
 

 

 

 

Ata da centésima sexta (106ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 

sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e quatorze (14) minutos, do dia vinte e seis de novembro de dois 

mil e quinze (26.11.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

centésima sexta (106ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) 

Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou aberta 

sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO convidou o 

Vereador FÁBIO LIMA para ler um trecho bíblico, e, em seguida, convidou o 

Vereador ÁLVARO DA UNIVERSO para ler a Ata da Sessão anterior, que não tendo 

pedido de retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º, do artigo 67, do 

Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA - 

Presidente, ÁLVARO DA UNIVERSO - 1º Secretário em exercício, FÁBIO LIMA -  2ª 

Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 

nº 519/15, do Executivo Municipal, encaminha Projeto de Lei que desafeta de sua 

destinação primitiva a área pública municipal localizada entre as quadras “C” e “F” e 

Ruas Rondônia e Vitória Régia, no Setor Urias Magalhães; Ofício nº 032/15, da 

Secretaria Municipal de Administração, encaminha relatório de contribuição do 

pecúlio, referente ao mês de novembro de 2015. Apresentaram matérias os 

seguintes Vereadores: RICHARD NIXON, Projeto de Decreto Legislativo, que 

Concede Título Honorífico de Cidadania Goianiense ao Sr. Marcelo de Sá Pinheiro e 

dá outra providências; ANSELMO PERIERA, requerimentos endereçados à 

COMURG e SEINFRA; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados à 

COMURG, SMT, Agência da Guarda Civil Metropolitana de Goiânia, AMMA e PM-

Go; PAULINHO GRAUS,  requerimentos endereçados à PM-Go., SMS, SEINFRA, 

SMT, SEMOB, IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados à SEINFRA; JORGE DO 

HUGO, requerimentos endereçados à SEINFRA, SMT, COMURG; THIAGO 

ALBERNAZ, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando o 

desarquivamento do Projeto de Lei n. 372/2015, CMTC, COMURG, SEINFRA; DRA. 

CRISTINA, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando a 

realização de Sessão Especial Expressões das Artes e à Diretoria do Vila Nova 

Futebol Clube; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei, que Dispõe sobre a 

prioridade do atendimento nas unidades de saúde do município de Goiânia, a todas 

as mulheres, com menos de sessenta (60) anos e que tenham sob sua 

responsabilidade pessoa com necessidade de cuidados especiais, Projeto de Lei, 

que Dispõe sobre a isenção do pagamento das despesas com a realização de 

funeral à pessoa que tiver doado, por ato próprio ou por meio de seus familiares ou 

responsáveis, seus órgãos ou tecidos corporais para fins de transplante médico, no 

município de Goiânia, e dá outras providências,  Projeto de Decreto Legislativo, que 

Concede Título de Cidadania Goianiense ao Senhor Paulo Sérgio Araújo de Sousa e 

requerimentos endereçados  ao Prefeito Paulo Garcia, AGEHAB, SEINFRA, SMT, 



COMURG; DR. GIAN, requerimentos endereçados á SEINFRA, SMT, CMTC, PM-

Go. Não houve Pequeno Expediente. Às 09:27 (nove horas e vinte e sete 

minutos), o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, passou para a 

ORDEM DO DIA. Projeto de Lei n. 218/15, do Vereador Anselmo Pereira, que 

Considera de Utilidade Pública Municipal o Sindicato dos Proprietários das Oficinas 

Mecânicas do Estado de Goiás  - SINPROMEGO, com sede e foro nesta capital,  

com parecer pela aprovação, Relator: Vereador Eudes Vigor - Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, 1ª votação, foi aprovado e encaminhado à 

Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei n. 451/15, do 

Executivo Municipal, que Aprova a Planta de Valores Imobiliários de Goiânia para 

o exercício de 2016 e dá outras providências, com parecer pela aprovação, Relator: 

Vereador Edson Automóveis - Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1ª 

votação, ao ser colocado em discussão, fizeram uso da palavra para 

encaminhamento de voto os Vereadores Clécio Alves, Pedro Azulão Jr., Elias Vaz, 

Djalma Araújo, Carlos Soares, Felizberto Tavares, Dra. Cristina, Geovani Antonio, 

Célia Valadão, Fábio Lima e Thiago Albernaz.  Às onze horas e quarenta e sete 

minutos (11:47), o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, 

suspendeu a Sessão, para uso da Tribuna Livre pelos Senhores Marcelo 

Conrado - Presidente do Instituto Cidadão Consciente e Participante e da 

Associação de Moradores do Setor Jaó e José Carlos - Presidente do SINDILOJAS. 

Às onze horas e cinquenta minutos (11:50), o Senhor Presidente ANSELMO 

PEREIRA reabriu a Sessão. Às 11:51 (onze horas e cinquenta e um minutos), 

com a presença de 33 (trinta e três) Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de 

quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ÁLVARO DA 

UNIVERSO, ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA 

GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO 

RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, DRA. CRISTINA, EDSON 

AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 

FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 

MILTON MERDCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA 

FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON,  

TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON 

PEIXOTO e ZANDER. Conferido o quorum, foi colocado em votação o Projeto em 

questão - Projeto de Lei n. 451/15, do Executivo Municipal, aprovado e 

encaminhado à Comissão de Finanças, Orçamento e Economia. O Vereador 

Anselmo Pereira solicitou o registro em Ata das visitas honrosas dos Senhores: 

Euclides Siqueira - Vice-Presidente da ACIEG, Walter de Oliveira - Tesoureiro da 

FECOMÉRCIO, José Carlos - Presidente do SINDLOJA, Maurício Ribeiro de Paiva - 

Presidente do SINCOPEÇAS, João Aguiar - Presidente do SINCOFARMA. O 

Vereador Rogério Cruz justificou via ofício a sua ausência  Posto em questão e 

votação, foi aprovada a prorrogação da Sessão por duas (02) horas, conforme 

disposto no § 1º, do Artigo 56, da Resolução nº 26, de 19/12/1991Os 

requerimentos 16.533 a 16.722 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, 

de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno.  Às 

12:14 (doze horas e quatorze minutos), o Senhor Presidente, Vereador 

ANSELMO PEREIRA, encerrou a presente Sessão e convocou outra para a próxima 



terça-feira, 1º de Dezembro, no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida 

e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário:                                           
 
 
 2º Secretário: 



 
 

Ata da centésima sétima (107ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 

sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e quinze (15) minutos, do dia primeiro de dezembro de dois mil e 

quinze (1º.12.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

centésima sétima (107ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou 

aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO convidou 

o Vereador ÁLVARO DA UNIVERSO para ler um trecho bíblico, e, em seguida, 

convidou o Vereador FÁBIO LIMA para ler a Ata da Sessão anterior, que não tendo 

pedido de retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º, do artigo 67, do 

Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA - 

Presidente, FÁBIO LIMA  - 1º Secretário em exercício, PAULO DA FARMÁCIA -  2ª 

Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 

nº 528/15 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 201/15, 

dispõe sobre permissão de circulação no corredores destinados aos ônibus do 

transporte coletivo aos demais veículos no período noturno; Ofício nº 530/15 do 

Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 204/15, dispõe sobre 

aplicação de multas para praticantes de trotes contra o SAMU;  Ofício nº 529/15 do 

Executivo Municipal, encaminha Projeto de Lei, que dá nova redação ao art. 169-D 

da Lei Complementar nº 177, de 09/01/2008, acrescido pela Lei Complementar nº 

181 (regularização de edificações públicas); Ofício nº 1499/15 da Secretaria 

Municipal de Finanças, encaminha Balancete Financeiro da Administração Dieta e 

Relatório Contábeis, referente ao mês de setembro/15; Ofício nº 943/15 da Chefia 

de Gabinete do Prefeito, em resposta ao requerimento do Vereador Paulo 

Magalhães; Ofícios nº 3767 e 3800/15 da Secretaria Municipal de Saúde, em 

resposta aos requerimentos dos Vereadores Tayrone Di Martino e Anselmo Pereira; 

Ofícios nº 577 a 587/15, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Dr. 

Bernardo do Cais, Eudes Vigor, Fábio Lima, Izídio Alves, Mizair Lemes Jr., Paulo da 

Farmácia, Tayrone Di Martino, Thiago Albernaz e Welington Peixoto; Ofícios nº 114 

e 116/15 da SEINFRA, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Antônio 

Uchôa e Anselmo Pereira; Ofícios nº 1386, 1431, 1432 e 1448/15 do Presidente da 

COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Fábio Lima, Denício 

Trindade, Paulinho Graus e Álvaro da Universo; Ofícios nº 644 a 650, 654, 662, 

663, 667/15 da CMTC, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Carlos 

Soares, Fábio Caixeta, Denício Trindade, Paulo Magalhães, Eudes Vigor e Drª 

Cristina; Ofício nº 2.649/15 do Deputado Henrique Arantes, em resposta ao 

requerimento do Vereador Anselmo Pereira.  Apresentaram matérias os seguintes 

Vereadores: MILTON MERCÊZ, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigação de 

estabelecimentos que comercializem alimentos ou refeições para consumo no local 

a servirem água potável aos clientes, e dá outras providências; ANSELMO 

PERIERA, requerimentos endereçados à CMTC, COMURG; WELINGTON 

PEIXOTO, requerimentos endereçados à SMT, PM-Go., Agência da Guarda Civil 



Metropolitana de Goiânia, AMMA, COMURG, AGETOP e SEINFRA; FÁBIO LIMA, 

requerimentos endereçados à AGETOP e COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, 

requerimentos endereçados à SEINFRA; FELIZBERTO TAVARES,  Projeto de Lei, 

que Autoriza a desafetação, regularização fundiária, concessão de direito real de 

uso especial para fins de moradia e/ou alienação das APMs - Áreas Públicas 

Municipais – que especifica e dá outras providências, Projeto de Lei, que Altera área 

de APM-7 afetada à área verde destinado-a ao sistema viário, DJALMA ARAÚJO, 

requerimentos endereçados a SANEAGO; MIZAIR LEMES JR., requerimentos 

endereçados a SMT; Drª CRISTINA, requerimentos endereçados a COMURG e ao 

Presidente da Casa, solicitando realização de sessão Especial em homenagem as 

Expressões das Artes; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a COMURG, 

SMT e SEINFRA; TATIANA LEMOS, Projeto de Emenda a Lei Orgânica, que 

acrescenta parágrafo 2º ao art. 28 da Lei Orgânica do Município de Goiânia; THIGO 

ALBERNAZ, requerimento endereçado a Presidente da Casa, solicitando o 

desarquivamento do Projeto de Lei 232/15; CIDA GARCÊZ, Projeto de Lei que 

dispõe sobre a implantação do projeto “Eco Goiânia” que cria sistema de adoção de 

lixeiras a serem instaladas ao longo dos logradouros públicos no Município de 

Goiânia e dá outras providências; EUDES VIGOR, requerimento endereçado ao 

Presidente a Associação Goiana dos Município  - AGM; THIAGO ALBERNAZ, 

Projeto de Lei que institui no calendário oficial de eventos do Município de Goiânia o 

Festival Villa Mix.  Às 09 (nove) horas e 45 (quarenta e cinco) minutos, o Senhor 

Presidente ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno Expediente. Usou a 

Tribuna os Vereadores Djalma Araújo e Zander. Às 09:59 (nove horas e cinquenta 

e nove minutos), com a presença de 26 (vinte e seis) Vereadores, foi registrada a 

1ª conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: 

ÁLVARO DA UNIVERSO, ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 

SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO 

RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRA. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS 

VAZ, EUDES VIGOR, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 

ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 

MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 

THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:09 (dez horas e 

nove minutos), o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, passou 

para a Ordem do Dia. Veto nº 039/15 do Executivo Municipal, Veto ao Autógrafo 

de Lei nº 157/15, institui o programa municipal do Eco-Livro nas instituições de 

ensino e bibliotecas municipais de Goiânia, com parecer pela manutenção, Relator 

Vereador Paulo da Farmácia – Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 

votação única, foi derrubado o Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito. Veto nº 047/15 do 

Executivo Municipal, Veto ao Autógrafo de Lei Complementar nº 008/15, desafeta 

área pública de sua destinação primitiva e as destina para produção de habitação de 

interesse social, com parecer pela rejeição, Relator Vereador Paulo da Farmácia – 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação única, foi mantido a rejeição 

do Veto e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao 

Prefeito. Às (10:48) dez horas e quarenta e oito minutos, o Senhor Presidente, 

Vereador ANSELMO PEREIRA, suspendeu a Sessão, para uso da Tribuna Livre 

pelos Senhores Maurício Beraldo e Ana Carla Maia. Às (11:18) onze horas e 



dezoito minutos, o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA reabriu a Sessão. 

Às onze horas e trinta minutos (11:30) o Vereador ANSELMO PEREIRA 

suspendeu a Sessão, novamente, para homenagear o Senhor Thales Pereira 

servidor da COMURG, cuja filha,  Aline de Castro Pereira, graduou-se em Medicina 

na UFG, oportunidade também em que a Vereadora Célia Valadão entoou a música 

“Meu Pai” e o Presidente da Casa e vereadores ressaltaram a presença dos 

servidores da limpeza urbana. Às onze horas e quarenta minutos o senhor 

Presidente ANSELMO PEREIRA reabriu a Sessão. O Vereador Rogério Cruz 

justificou sua ausência através de ofício. Os Vereadores Anselmo Pereira e 

Tatiana Lemos, solicitou registro como visita honrosa da Professora Márcia, 

Senhora Nilce Eulálio, Silvio Rodrigues, o Professor Victor(Colégio Integral/Estadual 

Pedro Xavier Teixeira) e os alunos Andresa, Inês, Marcos Paulo, Vanessa e Lucas 

Coelho. Os requerimentos 16.723 a 16.848 foram aprovados de plano pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento 

Interno.  Às 11:41 (onze horas e quarenta e um minutos), o Senhor Presidente 

em exercício, Vereador ZANDER FÁBIO, encerrou a presente Sessão e convocou 

outra para o dia seguinte, no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e 

achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 



 
 

Ata da centésima oitava (108ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 

sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e quatorze (14) minutos, do dia dois de dezembro de dois mil e 

quinze (02.12.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

centésima oitava (108ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou 

aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO convidou 

a Vereadora CÉLIA VALADÃO para ler um trecho bíblico, e, em seguida, convidou o 

Vereador WELINGTON PEIXOTO para cantar a Ata da Sessão anterior, que não 

tendo pedido de retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º, do artigo 67, do 

Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA - 

Presidente, WELINGTON PEIXOTO - 1º Secretário em exercício, ZANDER - 2ª 

Secretário em exercício. Não teve Expediente a ser lido.  Apresentaram matérias 

os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados à 

SEMOB; Dra. CRISTINA, requerimentos endereçados a COMURG, à ACIEG e aos 

familiares da Senhora Maria José Rocha Madalena, pelo falecimento do Senhor 

Waldir Madalena, sócio proprietário da Empresa A Cristal Alimentos; ÁLVARO DA 

UNIVERSO, Projeto de Lei que Autoriza a mudança de destinação da área APM-04 

afetada à saúde, destinando-a a área de convivência e dá outras providências; 

WELINGTON PEIXOTO,  requerimentos endereçados à Agência da Guarda Civil 

Metropolitana de Goiânia, AMMA, SMT, PM-Go, SEINFRA e COMURG; DENÍCIO 

TRINDADE, requerimentos endereçados à SMT, SEINFRA e COMURG; ANTÔNIO 

UCHÔA, requerimento endereçado a COMURG; ÁLVARO DA UNIVERSO,  Projeto 

de Lei que autoriza a mudança de destinação da área de APM-04 de afetada à 

saúde destinando-a área de convivência e dá outras providências; DEIVISON 

COSTA, Projeto de Lei que dispõe sobre a denominação do cicloviário no Município 

de Goiânia e dá outras providências, Projeto de Decreto legislativo, que Concede 

Título Honorífico de Cidadania Goianiense ao Senhor LUIS DOS Santos Baros; 

FÁBIO LIMA, Projeto de Lei que declara de utilidade pública a “Associação SEARA 

– Servindo, Educando, Acolhendo, Restaurando com Amor” e requerimentos 

endereçados a COMURG; CARLOS SOARES, Projeto de Decreto Legislativo que 

concede título honorífico de cidadania goianiense ao Sr. Luiz Eduardo Yukio Egami 

pelos estimados serviço prestados ao Município de Goiânia; Projeto de Decreto 

Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense a Sra. Ester Alves 

Pacheco e ao Sr. Iberê Monteiro do Espírito Santo e Projeto de Decreto Legislativo 

que concede título honorífico de cidadania goianiense ao Sr. Gilberto Marques Filho; 

MIZAIR LEMES JR., requerimentos endereçados a SMT, COMURG e SEINFRA; 

PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia e ao 

Presidente da Casa, solicitando dispensar os Vereadores de utilizar palito e gravata 

no Plenário e Reuniões das Comissões por motivo dono funcionamento do aparelho 

de ar condicionado; DR. GIAN, Projeto de Lei que institui a Política Municipal de 

Proteção dos Direitos da Pessoa com Transtorno do Espectro Autista. Lei “Berenice 



Piana de Piana”. Às 09 (nove) horas e 40 (quarenta) minutos, o Senhor 

Presidente ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno Expediente. Usou a 

Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães e Mizair Lemes Jr. Às 10:01 (dez horas e 

um minuto), o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, passou para 

a Ordem do Dia. Projeto de Lei n. 451/15, do Executivo Municipal, que Aprova a 

Planta de Valores Imobiliários de Goiânia para o exercício de 2016 e dá outras 

providências, com parecer pela aprovação, Relator: Vereador Denício Trindade - 

Comissão de Finanças, Orçamento e Economia, 2ª votação, ao ser colocado em 

discussão, fizeram uso da palavra para encaminhamento de voto os Vereadores 

Elias Vaz, Paulo Magalhães, Mizair Lemes Jr., Clécio Alves, Djalma Araújo, 

Felizberto Tavares, Drª Cristina, Pedro Azulão Jr., Célia Valadão, Carlos Soares, 

Geovani Antonio, Thiago Albernaz. O Projeto em questão foi aprovado por maioria e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para extrair Autógrafo de Lei. 

Às 10:12(dez horas e doze minutos), com a presença de 34 (trinta e quatro) 

Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de quorum do Plenário, estando 

presentes os seguintes Vereadores: ÁLVARO DA UNIVERSO, ANSELMO 

PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO 

ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO 

RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, DRA. CRISTINA, EDSON 

AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 

FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 

MILTON MERDCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA 

FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON,  

TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON 

PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei nº 446/15, da Vereadora Cida Garcêz, que 

Cria o mural público de empregos no Município de Goiânia, Com parecer pela 

aprovação - Relator Vereador Djalma Araújo - Comissão do Trabalho e Servidores 

Públicos, 2ª Votação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 049/15, do 

Executivo Municipal, que Desafeta área pública municipal, denomina rua 07, do 

Bairro Chácara Califórnia, de sua destinação primitiva e dá outras providências, com 

parecer pela aprovação – Relator Vereador Paulo da Farmácia – Comissão de 

Constituição Justiça e Redação, 1ª Votação, foi aprovada a concessão de vistas ao 

Vereador Deivison Costa. Projeto de Lei nº 060/15 do Vereador Tayrone Di 

Martino, que Obriga a instalação de leitores de impressão digital na porta de 

entrada dos caixas eletrônicos das agências bancárias do Município de Goiânia, 

com parecer pela aprovação - Relator Vereador Dr. Bernardo do Cais - Comissão de 

Segurança Pública e Patrimonial - 2ª Votação, foi aprovada concessão de vistas ao 

Vereador Anselmo Pereira. Projeto de Lei nº 241/15 do Vereador Paulo da 

Farmácia, que institui políticas públicas para a profissionalização da mulher no 

âmbito do Município de Goiânia, com parecer pela aprovação - Relatora Vereadora 

Cida Garcêz - Comissão de Constituição Justiça e Redação - 1ª Votação, foi 

aprovado e encaminhado à Comissão do trabalho e Servidor Público. Projeto de Lei 

nº 384/15, do Vereador Anselmo Pereira, que Considera de Utilidade Pública 

Municipal a associação Cultural Grupo Viva, com parecer pela aprovação, Relator 

Vereador Paulo da Farmácia, comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1ª 

votação, foi aprovado e encaminhado à Comissão de Educação, Cultura Ciência e 



Tecnologia. Projeto de Lei nº 387/15, do Vereador Jorge do Hugo, que Denomina 

a área pública destinada a esportes, localizada na rua GB-41 esq. Com GB-42 e rua 

RF-01 Jardim Guanabara III que passa a chamar Praça de esportes Valdomiro Neto 

Pires, com parecer pela aprovação – Relator Vereador Paulo da Farmácia – 

Comissão de Constituição Justiça e Redação – 1ª Votação, foi aprovado e 

encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano.O 

Vereador Rogério Cruz justificou sua ausência através de ofício. Projeto de Lei nº 

412/15 do Executivo Municipal, que introduz alterações na Lei nº 7.426 de 

10/05/95 que dispõe sobre a criação do Conselho Municipal da Pessoa com 

deficiência e dá outras providências, com parecer pela aprovação – Relatora 

Vereadora Cida Garcêz – Comissão de Constituição Justiça e Redação – 1ª 

Votação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. 

Projeto de Lei nº 426/15, do Vereador Denício Trindade, que institui o Dia 

Municipal da Sukyo Mahikari a ser comemorado anualmente no dia 27 de fevereiro, 

com parecer pela aprovação - Relator Vereador Eudes Vigor - Comissão de 

Constituição Justiça e Redação - 1ª Votação, foi aprovado e encaminhado à 

Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de lei n. 0438/15, 

do Executivo Municipal, que Desafeta área pública municipal, localizada à avenida 

Samambaia, rua OM-17, rua OM-33 e rua OM-35, loteamento Orlando de Morais, 

nesta Capital, com parecer pela aprovação, Comissão de Habitação, Urbanismo e 

Ordenamento Urbano – Relator Vereador Carlos Soares, 2ª votação, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para extrair Autógrafo de Lei. 

Projeto de Resolução n. 004/15, da Vereadora Tatiana Lemos, que Dispõe sobre 

a criação da Frente Parlamentar pela Reforma Política com participação popular e 

dá outras providências, com parecer pela aprovação – Relatora vereadora Célia 

Valadão – Comissão Legislação Participativa, 2ª votação, foi aprovado e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle. Foram aprovados os 

requerimentos: 16531, do Vereador Divino Rodrigues;  16711 e 16846, do Vereador 

Thiago Albernaz. Os Vereadores Anselmo Pereira, Mizair Lemes Jr e Denício 

Trindade, Carlos Soares, solicitaram o registro como visitas honrosas a Senhora 

Elice de Bastos(Cidade de Goiás), Carlos Sampaio(Associação Pró-Melhoramento 

do SPL), Eurípedes de Oliveira(Associação de Moradores do loteamento Areião I e 

II) e José Carlos Neves, Wilson Sodré. Às 12:06(doze horas e seis minutos), com 

a presença de 34 (trinta e quatro) Vereadores, foi registrada a 2ª conferência de 

quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ÁLVARO DA 

UNIVERSO, ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA 

GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO 

TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, DRA. CRISTINA, 

EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 

LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 

HUGO, MILTON MERDCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA 

FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON,  

TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON 

PEIXOTO e ZANDER. Os requerimentos 16.849 a 17126 foram aprovados de 

plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 

82, do Regimento Interno.  O Vereador Rogério Cruz justificou oficialmente sua 

ausência. Às 12:20 (doze horas e vinte minutos), o Senhor Presidente Vereador 



ANSELMO PEREIRA, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia 

seguinte, no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 

conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
 

 



Ata da centésima nona (109ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da décima 

sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e dezessete (17) minutos, do dia três de dezembro de dois mil e 

quinze (03.12.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

centésima oitava (108ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ZANDER FÁBIO, que a declarou aberta 

sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ZANDER convidou o 

Vereador FÁBIO LIMA para ler um trecho bíblico, e, em seguida, convidou o 

Vereador PAULO DA FARMÁCIA para ler a Ata da Sessão anterior, que não tendo 

pedido de retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º, do artigo 67, do 

Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA - 

Presidente, ANTONIO UCHÔA - 1º Secretário em exercício, WELINGTON PEIXOTO 

– 2º Secretário em exercício. No Expediente foi lido  Apresentaram matérias os 

seguintes Vereadores: DEIVISON COSTA, Projeto de Lei , que Dispõe sobre3 a 

instituição do “Dia do Evangélico” no Município de Goiânia; DJALMA ARAÚJO, 

requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando a realização de 

Audiência Pública para discutir a precariedade da estrutura de drenagem da cidade 

de Goiânia e à Controladoria Geral do Município - Rafhael Pinheiro Sales; DRA. 

CRISTINA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando a 

realização de Audiência Pública para discutir “ZICA VÍRUS”, à SEINFRA e á 

COMURG; FELIZBERTO TAVARES, Projeto de Decreto Legislativo, que Concede 

Título Honorífico de Cidadania Goianiense ao Senhor Lúcio Flávio Siqueira de Paiva; 

DR. BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados à SEMOB; MILTON 

MERCÊZ, Projeto de Lei, que Dispõe sobre a obrigatoriedade de comunicar ao 

Órgão de Proteção e ao Conselho ligado ao tema, dos casos de abuso e maus 

tratos aos idosos; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados à SMS, 

AMMA, Agência da Guarda Metropolitana de Goiânia, PM-Go., FÁBIO LIMA, 

requerimentos endereçados à SEINFRA e COMURG; CARLOS SOARES, 

requerimentos endereçados à COMURG, SMT, SEMOB. Às 09 (nove) horas e 27 

(vinte e sete) minutos, o Senhor Presidente em exercício, Vereador ZANEDER FÁBIO 

passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães e 

Welington Peixoto Às 10:17(dez horas e dezessete minutos), com a presença de 26 

(vinte e seis) Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de quorum do Plenário, estando 

presentes os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA 

VALADÃO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 

ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRA. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS 

VAZ,  FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 

JORGE DO HUGO, MILTON MERDCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULO DA FARMÁCIA, 

PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON,  TATIANA LEMOS, 

TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:19 (dez horas e 

dezenove minutos), o Senhor Presidente em exercício, Vereador ZANDER FÁBIO, 

passou para a Ordem do Dia.  Foi colocado em discussão,  votação e aprovada a inclusão 

e inversão da Pauta da Ordem ao Projeto de Lei n. 449/15, do Executivo Municipal, que 

Desafeta e autoriza a doação de área pública municipal ao Instituto Federal de Goiás - IFG, 

localizada no setor Jardim América, com parecer pela aprovação, Comissão de Habitação, 

Urbanismo e Ordenamento Urbano, Relator: Vereador Denício Trindade, 2ª Votação, foi 

negado o pedido de vista do Vereador Pedro Azulão Jr. aprovado e acordado o adiamento 



da votação. Projeto de Lei n. 374/15, do Executivo Municipal, que Estima a receita e fixa 

a despesa do município de Goiânia para o exercício financeiro de 2016, com parecer pela 

aprovação, Comissão Mista, Relator: Vereador Denício Trindade, 1ª votação,      Projeto de 

Emenda à Lei Orgânica do Município de Goiânia, do Vereador Felizberto Tavares, que 

Acrescenta o Artigo 21-B ao Artigo 21, da Lei Orgânica do Município de Goiânia, com 

parecer pela aprovação, Comissão Mista, Relator: Vereador Djalma Araújo, 2ª Votação, foi 

aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para     extrair Autógrafo. 

Projeto de Lei Complementar n. 007/15, do Executivo Municipal, que Autoriza execução 

de serviços e concede incentivos tributários em empreendimentos relativos a programas 

habitacionais, altera dispositivo que especifica, com  parecer pela aprovação, Comissão 

Mista, Relatora: Vereadora Dra. Cristina, 2ª Votação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo 

de Processamento e Controle para extrair Autógrafo de Lei Complementar. Projeto de Lei 

Complementar n. 026/15, do Vereador Anselmo Pereira, que Repristina os § 13, 14 e 15, 

do Artigo 57, da Lei n. 5040 - Código Tributário do Município de Goiânia, 5evogando-se as 

disposições em contrário, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação, Relator: Vereador Edson Automóveis, 1ª Votação, foi aprovado e encaminhado à 

Comissão Mista. Projeto de Lei n. 486/14, do Vereador Dr. Gian, que Declara de utilidade 

pública a Associação para Cuidado de Câncer no Entorno de Goiânia - ACCEG, com sede 

na avenida T-3, quadra 64, lote 21, n. 1367, setor Bueno, Goiânia-Go., com parecer pela 

aprovação, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, Relatora: Vereadora Dra. 

Cristina, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 

extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei n. 258/15, do Executivo Municipal, que 

Autoriza o Chefe do Poder Executivo Municipal a realizar operações de crédito com a Corp. 

Andina de Fomento, Banco de Desenvolvimento da América Latina, CAF, destinado   a 

projetos de pavimentação, acessibilidade e outros, com parecer pela aprovação, Comissão 

de Constituição, Justiça e Redação, Relator: Vereador Paulo da Farmácia, 1ª Votação, foi 

aprovado e encaminhado á Comissão de Finanças, Orçamento e Economia. Projeto de Lei 

n. 292/15, do Vereador Álvaro da UNIVERSO, que Dispõe sobre a obrigatoriedade das 

instituições que cuidam de idosos e crianças a terem câmeras de monitoramento dentro de 

seus estabelecimentos, com parecer pela aprovação, Comissão de Segurança Pública e 

Patrimonial, Relator: Vereador Felizberto Tavares, 2ª Votação, foi aprovado e encaminhado 

ao Núcleo de Processamento e Controle para extrair Autógrafo de Lei. Projeto de lei n. 

361/15, do Vereador Dr. Gian, que Declara de Utilidade Pública o Ministério Internacional 

Apascentai - Igreja Cristã da Restauração, com sede na avenida Paulo Alves da Costa, qd. 

13, lt.01, Parque das Amendoeiras, reconstituído, Comissão de Educação, Cultura, Ciência 

e Tecnologia, Relator: vereador Rogério Cruz, 2ª votação, foi apr5ovbado e encaminhado ao 

Núcleo de Processamento e Controle, para extrair Autógrafo de Lei. Os Vereadores Paulo 

Magalhães solicitou o registro das presenças honrosas dos Professores Adelino Cândido 

Pimenta - Reitor em exercício do IFG, Ruberley Rodrigues de Souza - Pró-Reitor de 

pesquisa e pós-graduação, Paulo Roberto Garcia – Pró-Reitor em Administração em 

exercício, Gerley Lopes – Assessora de Relações Institucionais do IFG e do ex-vereador 

Rubens Teixeira de Morais e seu filho. A Mesa Diretora solicitou o registro da visita honrosa 

do Senhor Paulo Silva. A Vereadora Dra. Cristina solicitou que constassem como visitas 

honrosas os representantes das Cooperativas Habitacionais: Paulo Silva – Presidente da 

Associação de Moradores do Residencial Goiânia Viva, Emília Angelina – Cooperativa 

SIAC, Joanismar Silva – associação Vale dos Sonhos, Nilberto - Associação do Residencial 

João Paulo II, Terezinha Rodrigues – Associação do Residencial Serra Azul e Wilson Lopes 

- Cooperativa SIAC. O Vereador Jorge do Hugo solicitou que constasse a visita honrosa do 

Senhor Luís Henrique, do Colégio Militar. Os requerimentos 17126 a 17152 foram 

aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 

alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno.O Vereador Rogério Cruz justificou sua 



ausência via ofício. Às 11:45 (onze horas e quarenta e cinco minutos), o Senhor 

Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, encerrou a presente Sessão e 

convocou outra para o dia seguinte, no horário regimental. Para constar lavrei esta 

que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 

Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
Ata da centésima décima (110ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e dezoito (18) minutos, do dia oito de dezembro de dois mil e 

quinze (08.12.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

centésima décima (110ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima 

(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a declarou 

aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO 

PEREIRA convidou o Vereador ZANDER FÁBIO para ler um trecho bíblico, e, em 

seguida, convidou o Vereador FÁBIO LIMA para ler a Ata da Sessão anterior, que 

não tendo pedido de retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º, do artigo 67, do 

Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA - 

Presidente, FÁBIO LIMA - 1º Secretário em exercício, GEOVANI ANTONIO – 2º 

Secretário. No Expediente foram lidos os ofícios: Requerimento questionando o 

ajuste do IPTU; interessado: Nuno Costa;  ofício n. 1447/15, em atenção ao 

requerimento do Vereador Jorge do Hugo, para retirar árvore do CMEI Jardim 

Guanabara, rua Juiz de Fora, qd. 165, setor Jardim Guanabara; ofício n. 1486/15, 

em atenção ao requerimento do Vereador Denício Trindade, para podar árvore na 

Praça da rua C-231, setor Jardim América; ofício n. 1487/15, em atenção ao 

requerimento do Vereador Rogério Cruz, para podar árvores na avenida Goiás, 

setor Central; ofício n. 1485/15, em atenção ao requerimento do Vereador Edson 

Automóveis, para podar árvore na avenida A, qd. 01, lt. 01, setor Jardim Goiás; 

ofício n. 3262/15, em atenção ao requerimento do Vereador Antonio Uchôa, 

referente a reconstrução do muro da Escola Municipal Silene de Andrade; ofício n. 

1827/15, em atenção ao requerimento do Vereador Pedro Azulão Jr., que solicita 

vistoria nas antenas de rádio e televisão no Morro do Mendanha. Apresentaram 

matérias os seguintes Vereadores: FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados à 

SEINFRA; ROGÉRIO CRUZ, Projeto de Lei,  que Altera a Lei n. 9624, de 22 de julho 

de 2015, que “Institui no município de Goiânia o Dia do Soldado”,  Projeto de Lei, 

que Determina a obrigatoriedade de responsabilidade técnica na elaboração 

industrial de alimentos e dá outras providências; WELINGTON PEIXOTO, 

requerimentos endereçados à AMMA, Guarda Civil Metropolitana de Goiânia, PM-

Go. e SMT; EUDES VIGOR, Projeto de Lei, que Dispõe sobre o plantio da espécie 

Citronela - nome popular de uma planta da família das Páceas, gênero Gymbopogon 

- em praças públicas e margens de córregos; THIAGO ALBERNAZ, Projeto de 

Decreto Legislativo, que Concede Título de Cidadão Goianiense ao Senhor Rafael 

Javier Miguel Magul; DRA. CRISTINA, requerimentos endereçados ao Presidente da 

Casa, SEINFRA e COMURG; PAULO MAGALHÃES, requerimento endereçado à 

SEDETEC; ELIAS VAZ, Projeto de Lei, que Propõe modificações na Lei 8.887, de 

17 de março de 2010, que dispõe sobre a prevenção e o controle da transmissão e a 

atenção básica à saúde nos casos de dengue no município de Goiânia e dá outras 

providências. Às 09:32 (nove horas e trinta e dois minutos), o Senhor 

Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, passou para a Ordem do Dia.  VETO 

n. 045/15, do Executivo Municipal, ao Projeto de Lei de autoria da Vereadora 



Dra. Cristina, que Fica obrigada à rede de atendimento em serviços de saúde pelo 

SUS do município de Goiânia fixar placas, cartazes orientadores, na recepção, em 

local de fácil acesso à visualização dos munícipes, com parecer pela rejeição, 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relator: Vereador Edson Automóveis, 

votação única, foi mantido  e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle. Às 09:48 (nove horas e quarenta e oito minutos), com a presença de 23 

(vinte e três) Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de quorum do Plenário, 

estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 

UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, CLÉCIO ALVES, DIVINO 

RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRA. CRISTINA, 

ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 

ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, MILTON MERDCÊZ, PAULINHO GRAUS, PAULO 

MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, WELINGTON PEIXOTO e 

ZANDER. Às 10:20 (dez horas e vinte minutos), o Senhor Presidente ANSELMO 

PEREIRA suspendeu a Sessão, para que o advogado e professor Lúcio Flávio, 

eleito Presidente da OAB no último pleito, usasse a Tribuna Livre. Às 10:52(dez 

horas e cinquenta e dois minutos) o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 

PEREIRA, reabriu a Sessão. Às 11:13 (onze horas e quarenta e oito minutos), 

com a presença de 18 (dezoito) Vereadores, foi registrada a 2ª conferência de 

quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO 

PEREIRA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 

COSTA, DR. BERNARDO DO CAIS, DRA. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 

ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, MIZAIR LEMES JR. PAULO 

MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 

THIAGO ALBERNAZ e WELINGTON PEIXOTO. Os requerimentos 17152 a 17167 

foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina 

a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. Os Vereadores Paulinho Graus, 

Elias Vaz, Tayrone Di Martino, Anselmo Pereira, Fábio Lima e Denício trindade, 

solicitaram que constassem como visitas honrosas, respectivamente, os Senhores: 

Vereador Nogueira - PDT de Inhumas, Marcelo e Bruno Pena, Professor e 

Conselheiro Seccional da OAB - Carlos André, Dr. Reale,  Danúbio Cardoso - 

Conselheiro, Marcelo de Rezende - Vice-Presidente da COSAG e Dr. Henrique. O 

Vereador Richard Nixon justificou mediante ofício a sua ausência. Retornando à 

Pauta da Ordem do Dia, VETO n. 048/15, do Executivo Municipal, oriundo do 

Projeto de Lei n. 189/15, de autoria do Vereador Anselmo Pereira, que Transforma o 

Centro Histórico de Goiânia, tombado pelo IPHAN, em galeria de arte a céu aberto, 

com parecer pela rejeição, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relator: 

Vereador Djalma Araújo, votação única, que colocado em discussão e votação, 

devido à falta de quorum, às 11:15 (onze horas e quinze minutos), a Senhora 

Presidente em exercício, Vereadora CÉLIA VALADÃO, encerrou a presente 

Sessão e convocou outra para o dia seguinte, no horário regimental. Para constar 

lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 

Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

 
 
Presidente: 
 
1º Secretário:                                                       2º Secretário: 



 
 

Ata da centésima décima primeira (111ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano 

da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e doze (12) minutos, do dia nove de dezembro de dois mil e 

quinze (09.12.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

centésima décima primeira (111ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 

sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a 

declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO 

PEREIRA convidou o Vereador FÁBIO CAIXETA para ler um trecho bíblico, e, em 

seguida, convidou o Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão 

anterior, que não tendo pedido de retificação ou impugnação, foi declarada aprovada 

pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º, do artigo 

67, do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA - 

Presidente, WELINGTON PEIXOTO - 1º Secretário em exercício, ZANDER FÁBIO - 

2º Secretário em exercício. No Expediente foi lido o VETO ao Autógrafo de Lei n. 

215/15 (Projeto de Lei n. 217/13, do Vereador Zander Fábio), que Obriga as 

construtoras e empresas individuais, que tenham como objetivo a construção civil 

efetuar a entrega dos imóveis de altura superior a dois (2) andares, com grades de 

proteção, em todas as janelas e sacadas e dá outras providências. Apresentaram 

matérias os seguintes Vereadores: ANSELMO PÉREIRA, Projeto de Lei, que 

Faculta ao permissionário de transporte público individual (táxi) a iniciativa da 

colocação do suporte para transporte de bicicleta (TRANSBIKE) e requerimento para 

realização da Câmara Itinerante nos dias 10 e 11 de dezembro de 2015; PAULO DA 

FARMÁCIA, requerimentos endereçados à COMURG e SEINFRA; WELINGTON 

PEIXOTO, requerimentos endereçados à SEINFRA, AMMA, Guarda Civil 

Metropolitana de Goiânia, PM-Go. e SMT; DRA. CRISTINA, Projeto de Decreto 

Legislativo, que Concede Título Honorífico de Cidadania Goianiense a Senhora Leda 

Borges, em comemoração aos 80 anos da Câmara Municipal de Goiânia e Projeto 

de Decreto Legislativo, que Concede título Honorífico de Cidadania Goianiense ao 

Professor Mestre José Eduardo Barbieri, em comemoração aos 80 anos da Câmara 

Municipal de Goiânia; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados à SMT, 

SEINFRA, COMURG, Controlador Geral do Município, ABIH-GO - Associação 

Brasileira da Indústria de Hotéis em Goiás; PAULO MAGALHÃES, requerimentos 

endereçados à CMTC e ao Presidente da Casa; DR. GIAN, requerimentos 

endereçados à SEINFRA, SMT, PM-GO, COMURG; EUDES VIGOR, requerimento 

endereçado ao Presidente da Casa e à SMS; MIZAIR LEMES JR., requerimentos 

endereçados à SMT e SEINFRA; FÁBIO LIMA, requerimento endereçado à 

SEINFRA. Às 09:20 (nove horas e vinte minutos), o Senhor Presidente, 

Vereador ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno Expediente. Usaram a 

Tribuna os Vereadores ZANDER FÁBIO, PAULO MAGALHÃES, ANSELMO 

PEREIRA, ELIAS VAZ, DJALMA ARAÚJO, FELIZBERTO TAVARES. Às 10:20 (dez 

horas e vinte minutos), o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, 

passou para a Ordem do Dia.  VETO n. 048/15, do Executivo Municipal, ao 

Autógrafo de Lei n. 189/15, oriundo do Projeto de Lei 199/15, de autoria do Vereador 



Anselmo Pereira, que Transforma o Centro Histórico de Goiânia, tombado pelo 

IPHAN, em galeria de arte a céu aberto, com parecer pela rejeição, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, Relator: Vereador Djalma Araujo, votação única, 

foi aprovado o parecer e rejeitado o Veto. VETO N. 050, do Executivo Municipal, 

ao Autógrafo de Lei n. 197/15, oriundo do projeto de lei n. 419/13, de autoria do 

Vereador Eudes Vigor, que Dispõe sobre a obrigatoriedade de implantação de leitos 

de UTI’S – Unidade de Terapia Intensiva na rede hospitalar do município de Goiânia, 

com parecer pela rejeição, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relator: 

Vereador Edson Automóveis, votação única, foi rejeitado o Veto e aprovado o 

parecer e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle. Às 10:48 (dez 

horas e quarenta e oito minutos), com a presença de 19 (dezenove) Vereadores, 

foi registrada a 2ª conferência de quorum do Plenário, estando presentes os 

seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO 

TRINDADE, DR. BERNARDO DO CAIS, DRA. CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES 

VIGOR, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO ALVES, PAULINHO 

GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR. 

RICHARD NIXON, TAYRONE DI MARTINO,  WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 

Projeto de Lei n. 377/15, do Executivo Municipal, que Cria o Conselho tributário 

fiscal de Goiânia, dispõe sobre sua estruturação, funcionamento e dá outras 

providências, com parecer pela aprovação, Comissão de constituição, Justiça e 

Redação, Relator: Vereador Paulo da Farmácia, 1ª votação,  foi aprovado e 

encaminhado à Comissão do Trabalho e Servidor Público. Projeto de Lei n. 394/15, 

do Executivo Municipal, que Introduz alterações na Lei n. 8183, de 17 de setembro 

de 2003, que Dispõe sobre a criação do Programa de Autonomia Financeira das 

instituições educacionais – PAFIE, o repasse de recursos financeiros às instituições 

educacionais públicas municipais, com parecer pela aprovação, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, Relator: Vereador Edson Automóveis, 1ª votação, 

foi aprovada a concessão de vistas aos Vereadores Djalma Araújo e Pedro Azulão 

Jr.. Projeto de lei n. 411/15, do Executivo Municipal, que Altera a lei n. 9203, de 

28/11/2012 – Fixa quantitativos de cargos do quadro permanente de pessoal da 

administração direta e autárquica do município de Goiânia, com parecer pela 

aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relatora: Vereadora Cida 

Garcêz, 1ª votação, foi aprovada a concessão de vistas ao Vereador Geovani 

Antonio. Projeto de Lei n. 380/13, da Vereadora Tatiana Lemos, que Dispõe sobre 

a obrigatoriedade de manutenção de uma unidade de combate a incêndio e 

prestação de primeiros socorros, pelo Corpo de Bombeiros Civil, nos 

estabelecimentos que especifica, recebeu relatório favorável da relatora Vereadora 

Cida Garcêz, mas aprovado o Voto em separado do Vereador Antonio Uchôa, 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 2ª votação,  foi aprovada a 

concessão de vistas ao Vereador Anselmo Pereira. Projeto de Lei n. 318/15, do 

Executivo Municipal, que Fica desafetada de sua destinação primitiva, passando 

para equipamento de saúde, a área pública municipal, destinada a viela (Av. 

Liberdade e Perimetral 5, anexa à APM 08 e qd. 37, Conjunto Riviera, nesta capital,  

com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 

Relatora: Vereadora Dra. Cristina, 1ª votação, foi aprovado e encaminhado á 

Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento. Projeto de Lei n. 367/15, do 

Vereador Anselmo Pereira, que Dispõe sobre o atendimento em atenção à saúde 



visual primária, nos Centros de Saúde da Família (CSF), Centro Integrado de 

Atenção Médico Sanitário (CIAMS), centros de saúde e escolas municipais,  com 

parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, justiça e Redação, Relator: 

Vereador Edson Automóveis, 1ª votação, foi aprovado e encaminhado à Comissão 

de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei n. 373/15, do executivo Municipal, 

que Declara de Utilidade Pública a Cooperativa de Reciclagem do Cerrado – 

CRECER, com sede e foro nesta Capital, com parecer pela aprovação, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, Relator: Vereador Edson Automóveis, 1ª votação, 

foi aprovado e encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 

Tecnologia. Projeto de lei n. 381/15, do Vereador Zander Fábio, que Torna 

obrigatória a afixação de cartazes informativos, sobre o crime de omissão de 

socorro, nas instituições municipais de saúde, além de dar outras providências, com 

parecer favorável, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relatora: 

Vereadora Dra. Cristina, 1ª votação, foi aprovado e encaminhado à Comissão de 

Saúde e Assistência Social. Projeto de lei n. 400/15, do Vereador Denício 

Trindade, que Declara de Utilidade Pública a Associação dos Condomínios do 

Eldorado/ASCOEL, e dá outras providências, com parecer pela aprovação,Comissão 

de Constituição, Justiça e Redação, Relatora: Vereadora Cida Garcêz, 1ª votação, 

foi aprovado e encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 

Tecnologia. Projeto de lei n. 402/15, da Vereadora Célia Valadão, que Inclui no 

Calendário Oficial de Eventos do município de Goiânia o dia da Emcantata 

Concertos Natalinos, a ser comemorado anualmente no dia 18 de dezembro, com 

parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relatora: 

Vereadora Dra. Cristina, 1ª votação, foi aprovado e encaminhado à Comissão de 

Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Foram aprovados os requerimentos : 

16712 e 16847, da Dra. Cristina; 17151, do Vereador Djalma Araújo. Os 

requerimentos 17168 a 17359 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, 

de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. O 

Vereador Thiago Albernaz justificou sua ausência mediante ofício. As 11:43 (onze 

horas e quarenta e três minutos), o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 

PEREIRA, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte, no 

horário regimental, quando se realizará a última edição do ano da Câmara Itinerante, 

no Jardim do Cerrado. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 

assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário:                                                        
 
 
2º Secretário: 
 



 
 

Ata da centésima décima segunda (112ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano 

da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e trinta e cinco (35) minutos, do dia dez de dezembro de dois mil 

e quinze (10.12.2015), na avenida Brasil esquina com a avenida Sol Nascente – 

Jardim do Cerrado, teve início a centésima décima segunda (112ª) Sessão 

Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura e (6ª) sexta 

edição da “Câmara Itinerante”, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que 

a declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente 

ANSELMO PEREIRA convidou a Vereadora DRª CRISTINA para ler um trecho 

bíblico, e, em seguida, convidou o Vereador GEOVANI ANTÔNIO para ler a Ata da 

Sessão anterior, que não tendo pedido de retificação ou impugnação, foi declarada 

aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º, 

do artigo 67, do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO 

PEREIRA - Presidente, GEOVANI ANTÔNIO - 1º Secretário em exercício, ZANDER 

FÁBIO - 2º Secretário em exercício. Estavam presentes os vereadores: ANTONIO 

UCHÔA, ANSELMNO PEREIRA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, CLÉCIO 

ALVES, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DR. BERNARDO DO CAIS, 

DRA. CRISTINA, DR. GIAN, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 

FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, 

PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 

LEMOS, THAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO E ZANDER. E ainda a 

presença do Dr. Henrique Tibúrcio, representando o Governo do estado de Goiás, 

Paulo César Pereio, do IMAS - Instituto Municipal de Assistência á Saúde, e Senhor 

Luis Antonio Stival, representando a AGEHAB – Instituo Municipal Assistência à 

Saúde de Goiânia. O Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA solicitou ao Diretor 

Legislativo, Dr. Rogério Paz Lima, que fizesse a leitura da Resolução que transfere 

esta Sessão Ordinária em Sessão Itinerante, no setor Jardim do Cerrado, bem como 

a leitura do convênio da Câmara Municipal de Goiânia com o IPASGO, visando a 

assistência médica aos servidores da Casa, assinado pelo Dr. Lourival -   Procurador 

Geral, Paulo César Pereira - IMAS, Vereadores e médicos Dra. Cristina e Dr. 

Bernardo do Cais, e o servidor Zezinho - José Furtado, representando os servidores 

da Câmara de Goiânia. No Expediente foi lido os seguintes Projetos: Projeto de 

Lei do Executivo Municipal, que desafeta áreas públicas municipais de suas 

destinações primitivas e dá outras providências; Projeto de Lei do Executivo 

Municipal, que cria a Unidade de Acolhimento Residencial Professor Niso Prego, 

Projeto de Lei do Executivo Municipal, que Desafeta área pública municipal no 

Residencial São Marcos e dá outras providências. Apresentaram matérias os 

seguintes Vereadores: EDSON AUTOMÓVEIS: Projeto de Lei, que Obriga o Poder 

Executivo a conceder a isenção do cartão da Zona Azul aos portadores de 

deficiência física e idosos que possuam o Cartão do Idoso e do Deficiente e dá 

outras providências, Projeto de Decreto Legislativo, que Concede Título de Cidadão 

Goianiense ao senhor Adriano Avelar e requerimento endereçado à SEMOB; DRA. 

CRISTINA, requerimentos endereçados à SEINFRA e COMURG; FÁBIO LIMA, 



requerimento endereçado à AGETOP, EUDES VIGOR, requerimentos endereçados 

ao Prefeito, à COMURG, SSP-GO. e PM-GO; DENÍCIO TRTINDADE, requerimentos 

endereçados  à SEINFRA, COMURG, SMS; JORGE DO HUGO, requerimentos 

endereçados á COMURG e SEINFRA; TATIANA LEMOS, requerimentos 

endereçados à SEINFRA, SMT, COMURG, CMTC; DR. GIAN, requerimentos 

endereçados à SMT, COMURG, SEINFRA, PM-GO  Ás 10:55 (dez horas e 

cinquenta e cinco minutos), o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA passou 

para a Ordem do Dia. Projeto de Lei n. 374/15, do Executivo Municipal, que 

Estima a receita e fixa a despesa do município de Goiânia para o exercício 

financeiro de 2016, com parecer pela aprovação, Comissão Mista, Relator: Vereador 

Denício Trindade, 1ª votação, foi aprovado e encaminhado à Diretoria Legislativa, 

para aguardar pauta. Projeto de Lei Complementar n. 033/15, do Vereador 

Anselmo Pereira, que Revoga o artigo 2º da Lei Complementar n. 212, de 

24/01/2011, dispensando a audição pública para contratação de integrantes da 

Orquestra Sinfônica de Goiânia, com parecer pela aprovação, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, 1ª votação, foi aprovado e encaminhado à 

Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. Projeto de Lei n. 0331/15, do 

Vereador Carlos Soares, que Dispõe sobre a alteração da Lei n. 9079, de 

04/10/2011, com parecer pela aprovação, com emendas modificativas, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, Relatora: Vereadora Dra. Cristina, 1ª votação, foi 

aprovado e encaminhado à Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento 

Urbano. Projeto de Lei n. 416/15, do Vereador Eudes Vigor, que Dispõe sobre o 

plantio da espécie pequizeiro/pequi (caryocar brasilienses) em praças públicas do 

município de Goiânia e dá outras providências, com parecer pela aprovação, voto 

em separado do Vereador Paulo da Farmácia, Relatora: Vereadora Dra. Cristina, 1ª 

votação, foi aprovado e encaminhado à Comissão do Meio Ambiente. Às 11:20 

(onze horas e vinte minutos), o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 

PEREIRA, suspendeu a Sessão, para que os Senhores Li Anderson, Edelson e 

Domingos Correia, representantes dos moradores da região, fizessem uso da 

Tribuna Livre.  Às 11:45 (onze horas e quarenta e cinco minutos, o Senhor 

Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, reabriu a Sessão. Os Vereadores 

Jorge do Hugo e Fábio Lima solicitaram o registro das presenças honrosas, 

respectivamente, do Senhor Edésio - Presidente da Associação do Jardim do 

Cerrado e Pastor Richardson. O Vereador Thiago Albernaz  justificou sua ausência 

mediante ofício. Às 11:55 (onze horas e cinquenta e cinco minutos), o Senhor 

Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, encerrou a (5ª) quinta e última edição 

do ano da Câmara Itinerante, convocou a próxima Sessão Ordinária para o dia 15 

(quinze) de dezembro, terça-feira, no horário regimental. Para constar, lavrei esta, 

que lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa..x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da centésima décima terceira (113ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano 

da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e vinte e seis (26) minutos, do dia quinze de dezembro de dois 
mil e quinze (15.12.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
centésima décima terceira (113ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO 
PEREIRA convidou o Vereador MIZAIR LEMES JR. para ler um trecho bíblico, e, em 
seguida, convidou o Vereador FÁBIO LIMA para ler a Ata da Sessão anterior, que 
não tendo pedido de retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º, do artigo 67, do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA - 
Presidente, FÁBIO LIMA - 1º Secretário em exercício, GEOVANI ANTONIO – 2º 
Secretário. No Expediente foram lidos os ofícios: Ofício 543/15 do Executivo 
Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei n°218/15 que dispõe sobre a afixação 
de cartaz sobre as formas de bloqueio do aparelho celular em casos de furto, roubo 
ou extravio no Município de Goiânia; Ofício 544/15 do Executivo Municipal, Veto 
Integral ao Autógrafo de Lei n°220/15 que acrescenta o Art. 2-A, a Lei 8.175, de 30 
de junho de 2003; Ofício 546/15 do Executivo Municipal, Veto Integral ao 
Autógrafo de Lei n°216/15 que torna obrigatória afixação de cartazes em 
estabelecimento de combustível; Ofício 589/15 da Vivo em resposta ao 
requerimento do Vereador Anselmo Pereira referente aos Residenciais Orlando de 
Morais e Antônio Carlos Pires para serem cobertos pela Telefonia Vivo; Ofícios 
686/15, 688/15, 690/15, 694/15, 695/15 da CMTC em resposta aos requerimentos 
dos Vereadores: Antônio Uchôa, Eudes Vigor e Álvaro da Universo; Ofícios 1507/15 
1511/15 da Presidência da COMURG em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores Anselmo Pereira e Denício Trindade. Às 09 (nove) horas e 39 (trinta e 
nove) minutos, o Senhor Presidente Vereador ANSELMO PEREIRA passou 
para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Djalma Araújo e 
Paulo Magalhães. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: MILTON 
MERCÊZ, Projeto de Lei que altera o art. 8º da lei nº 8.617, de 09 de janeiro de 
2008, estendendo a disposição da norma aos demais bairros da capital; DEIVISON 
COSTA, Projeto de Decreto Legislativo que concede Título Honorífico de Cidadania 
Goianiense ao Pastor Juvenal Neto;  CARLOS SOARES, requerimentos 
endereçados a Guarda Civil Metropolitana, SEMOB, COMURG e SMS; ANSELMO 
PEREIRA, requerimentos endereçados à SMT, SEINFRA e COMURG; JORGE DO 
HUGO , requerimentos endereçados SEINFRA, SMT; DR. GIAN, requerimentos 
endereçados à COMURG, SMT; DRA. CRISTINA, requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, solicitando a realização de Sessão Especial em comemoração 
ao 1º ano de funcionamento do Hospital Otávio Lage Siqueira - HUGOL, SEINFRA, 
COMURG; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados à COMURG e SEINFRA; 
DIVINO RODRIGUES, Projeto de Decreto Legislativo, que Concede Título de 
Cidadã Goianiense a pastora Lúcia de Fátima Xavier do Nascimento e 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando a realização de 
Sessão Especial em homenagem aos 55 anos da igreja Assembléia de Deus – 
Ministério Vila Nova e Sessão Especial em homenagem aos 4 anos como pastor na 
Igreja Assembléia de Deus - Ministério Vila Nova, Pr.  Josué Rodrigues de Gouveia; 



ZANDER, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia, SEINFRA e SMT; 
TAYRONE DI MARTINO, Projeto de Lei, que Dispõe sobre o afastamento 
remunerado das servidoras públicas da Administração Direta, Autarquias, 
Fundações Municipais de direito Público e das servidoras da Câmara Municipal de 
Goiânia vítimas de violência doméstica e familiar contra a mulher requerimentos 
endereçados à COMURG, SEINFRA e COMURG; THIAGO ALBERNAZ,  Projeto de 
Lei, que Estabelece diretrizes para a política municipal de inclusão social de pessoas 
com nanismo (anões) e requerimentos endereçados à COMURG;   DENÍCIO 
TRINDADE, Projeto de Lei, que Desafeta e autoriza a doação de área pública 
municipal que especifica, Projeto de Decreto Legislativo, que Concede Título 
Honorífico de Cidadão Goianiense ao senhor Sussumo Taia, Projeto de Decreto 
Legislativo, que Concede Título Honorífico de Cidadão Goianiense ao Senhor 
Oswaldo Stival e requerimentos endereçados à SEINFRA, SMT, COMURG, AGMP e 
à Associação dos Magistrados do Estado de Goiás; PAULO DA FARMÁCIA, 
requerimento endereçado à SANEAGO e COMURG ; DR. GIAN,  Projeto de Lei, que 
Obriga as empresas de ônibus municipais a disponibilizar assentos infantis 
(cadeirinhas de segurança), para menores de sete (07) anos, e dá outras 
providências e requerimentos endereçados à SEINFRA, SMT, PM-GO e COMURG; 
PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados à COMURG, SEMOB, SMT e 
SEINFRA; WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Decreto Legislativo, que Concede 
Título Honorífico de Cidadania Goianiense ao Senhor Renato Pereira da Silva e 
Projeto de Decreto Legislativo, que Concede Título Honorífico de Cidadania 
Goianiense ao Senhor Alyson Silva Pinheiro; ELIAS VAZ, requerimento endereçado 
ao Presidente da Casa, solicitando a instalação de uma Comissão Especial 
Temporária para estudar, discutir e apresentar propostas combate ao mosquito 
Aedes Aegypti; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados à COMURG e 
SMT. Às 10:00 (dez horas), o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 
PEREIRA, passou para a Ordem do Dia.  Projeto de Lei nº 480/15 do Vereador 
Elias Vaz, propõe modificações na Lei 8887, de 17 de março de 2010, que dispõe 
sobre a prevenção e o controle da transmissão e a atenção básica à saúde nos 
casos de dengue no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação – Relatora 
Vereadora Drª Cristina – Comissão de Constituição Justiça e Redação – 1ª Votação, 
foi aprovado e encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. Às 
10:36(dez horas e trinta e seis minutos), com a presença de 31 (trinta e quatro) 
Vereadores, foi registrada a 1ª conferência de quorum do Plenário, estando 
presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, 
CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, 
DRA. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 
ALVES, JORGE DO HUGO, MILTON MERDCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO 
GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON,  
ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei Complementar nº 026/13 do Vereador 
Tayrone Di Martino, dispõe sobre a emissão de ruídos sonoros provenientes de 
aparelho de som instalados em veículos automotores  estacionados e em circulação, 
no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação – Relator Vereador Izídio 
Alves – Comissão de Constituição Justiça e Redação – 1ª Votação, foi aprovado e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo 
de Lei Complementar. Projeto de Lei nº 049/12 do Executivo Municipal, desafeta 
área pública municipal, denominada Rua 07, do Bairro Chácara Califórnia, de sua 
destinação primitiva e dá outras providências, com parecer pela aprovação – Relator 
Vereador  Paulo da Farmácia – Comissão de Constituição Justiça e Redação – 1ª 
Votação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e 



Ordenamento Urbano. Projeto de Lei nº 136/14 do Vereador Richard Nixon, 
declara de utilidade pública a entidade “Igreja Evangélica Assembléia de Deus 
Ministério Jesus é a Nossa Força”, com parecer pela aprovação – Relator Vereador  
Djalma Araújo – Comissão de Constituição Justiça e Redação – 1ª Votação, foi 
aprovado e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. 
Projeto de Lei nº 159/14 do Vereador Eudes Vigor, dispõe sobre o reordenamento 
da fiação elétrica e telecomunicações ou assemelhados no âmbito do Município de 
Goiânia e dá outras providências, com parecer pela aprovação – Relator Vereador  
Edson Automóveis – Comissão de Constituição Justiça e Redação – 1ª Votação, foi 
aprovado e encaminhado a Comissão de Obras e Patrimônio. Projeto de Lei nº 
198/14 do Executivo Municipal, afeta e autoriza a cessão de uso de áreas públicas 
(Bairro São Carlos, São Domingos, Bairro Floresta e outros), com parecer pela 
aprovação – Relator Vereador Tayrone Di Martino – Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano – 2ª Votação, foi aprovado e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de 
Lei nº 354/14 do Vereador Drº Bernardo do Cais, institui a semana municipal para 
conscientização e apoio aos portadores de anemia falciforme e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação – Relator Vereador Dr. Gian – Comissão 
de Saúde e Assistência Social - 2ª Votação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 
070/15 do Vereador Paulo da Farmácia, fica o Executivo Municipal autorizado a 
desafetar e a doar área – Jardim Balneário Meia Ponte, reconstituído, sem parecer –  
Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano - 2ª Votação, foi 
aprovado pedido de vista ao Vereador Anselmo Pereira. Projeto de Lei nº 087/15 
do Vereador Thiago Albernaz, dispõe sobre o responsabilidade administrativa e 
civil de pessoas jurídicas pela prática de atos contra a administração pública 
municipal e dá outras providências, com parecer pela aprovação – Relatora 
Vereadora Drª Cristina – Comissão de Constituição Justiça e Redação – 1ª Votação, 
foi aprovado e encaminhado a Comissão de Direitos Humanos e Cidadania. Projeto 
de Lei nº 192/15 do Vereador Antônio Uchôa, institui no calendário oficial do 
Município de Goiânia o Dia da Família Cristã Goianiense, cuja comemoração 
ocorrerá no dia 30 de maio de cada ano, com parecer pela aprovação – Relator 
Vereador Rogério Cruz – Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia - 2ª 
Votação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 235/15 da Vereadora Drª Cristina, 
determina que hospitais e maternidades da rede pública municipal permitam a 
presença de “Doulas” durante todo o período de trabalho de parto e pós-parto 
imediato, sempre que solicitadas pela parturiente, com parecer pela aprovação – 
Relator Vereador Denício Trindade – Comissão de Saúde e Assistência Social - 2ª 
Votação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 257/15 do Executivo Municipal, 
institui e dispõe sobre o Conselho de Alimentação Escolar do Município de Goiânia e 
revoga o Decreto nº 1418, de 14 de agosto de 20000, com parecer pela aprovação – 
Relator Vereador Tayrone Di Martino – Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia - 2ª Votação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento 
e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 279/15 do 
Vereador Denício Trindade, dispõe sobre a concessão a servidores da Guarda Civil 
Metropolitana a Agentes da Secretaria Municipal de Trânsito, o direito de gratuidade 
no Transporte Coletivo da Região Metropolitana de Goiânia, com parecer pela 
aprovação – Relator Vereador Paulo da Farmácia – Comissão de Constituição 
Justiça e Redação – 1ª Votação, foi aprovado pedido de vista ao Vereador Anselmo 
Pereira. Projeto de Lei nº 304/15 do Vereador Anselmo Pereira, dispõe sobre a 
criação e regulamentação do cargo de condutor de ambulância, no âmbito da 
Administração Pública Municipal, com parecer pela aprovação – Relator Vereador 



Fábio Caixeta – Comissão do Trabalho e Servidores Públicos - 2ª Votação, foi 
aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 330/15 do Vereador Zander, institui o Programa 
vou de Bikee e Selo “Empresa Amiga da Bike, além de dar outras providências”, 
com parecer pela aprovação – Relator Vereador Tayrone Di Martino – Comissão de 
Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano - 2ª Votação, foi aprovado e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo 
de Lei. Projeto de Lei nº 383/15 do Executivo Municipal, institui o Código e 
Defesa do Contribuinte do Município de Goiânia, com parecer pela aprovação – 
Relatora Vereadora Cida Garcêz – Comissão de Constituição Justiça e Redação – 
1ª Votação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Defesa do Consumidor. 
Projeto de Lei nº 439/15 da Mesa Diretora, altera a Lei nº 9.620, de 22/07/15, 
moderando o efeitos financeiros do cargo comissionado de Assessor-Chefe do 
Cerimonial da Câmara Municipal de Goiânia, com parecer pela aprovação – Relator 
Vereador Paulo da Farmácia – Comissão de Constituição Justiça e Redação – 1ª 
Votação, foi aprovado e encaminhado a Comissão do Trabalho e Servidores 
Públicos. Às 11:03 (onze horas e três minutos), o Senhor Presidente, Vereador 
ANSELMO PEREIRA, suspendeu a Sessão, para que a Senhora Maria Luiza Pina 
Teixeira, representante do CAM - Círculo de Apoio e Aprendizagem profissional de 
Goiânia para uso da Tribuna Livre.  Às 11:07 (onze horas e sete minutos), o 
Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, reabriu a Sessão. Às 
11:26(onze horas e vinte e seis minutos), com a presença de 23 (vinte e três) 
Vereadores, foi registrada a 2ª conferência de quorum do Plenário, estando 
presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, 
CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRA. CRISTINA, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE 
DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, 
ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei nº 450/15 do Executivo Municipal, autoriza a 
abertura de créditos adicionais de natureza especial, retifica a Lei nº 9.614, de 
0/07/15 e dá outras providências, com parecer pela aprovação – Relatora Vereadora 
Edson Automóveis – Comissão de Constituição Justiça e Redação – 1ª Votação, foi 
aprovado encaminhado a Comissão de Finanças, Orçamento e Economia. Projeto 
de Decreto Legislativo nº 033/15 do Vereador Dr. Gian, institui a Frente 
Parlamentar em defesa da vida e da família, com parecer pela aprovação – Relator 
Vereador Paulo da Farmácia – Comissão de Constituição, Justiça e redação – 
Votação única, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 033/15 do 
Vereador Dr. Gian, institui a Frente Parlamentar em defesa da vida e da família, 
com parecer pela aprovação – Relator Vereador Paulo da Farmácia – Comissão de 
Constituição, Justiça e redação – Votação única, foi aprovado e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Às 11:31(onze 
horas e trinta e um minuto), com a presença de 19 (dezenove) Vereadores, foi 
registrada a 3ª conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO 
TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, 
DR. GIAN, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, GEOVANI 
ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, 
ROGÉRIO CRUZ, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os 
requerimentos 17.633 a 17.889 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. Os 
Vereadores Cida Garcêz e Tatiana Lemos justificaram suas ausências através de 
ofício. Os Vereadores Drª Cristina e Paulo da Farmácia, solicitaram o registro 



como visitas honrosas os alunos e funcionários do CAM – Círculo de Apoio e 
Aprendizagem profissional de Goiânia, e os familiares do Vereador Paulo a 
Farmácia – seu irmão Leônidas Vicente da Silva, seu filho e sua cunhada. Às 11:32 
(onze horas e trinta e dois minutos), o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 
PEREIRA, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte, no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da centésima décima quarta (114ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às nove (09) horas e dezessete (17) minutos, do dia dezesseis de dezembro de dois 

mil e quinze (16.12.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

centésima décima quarta (114ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 

sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a 

declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO 

PEREIRA convidou o Vereador DIVINO RODRIGUES para ler um trecho bíblico, e, 

em seguida, convidou o Vereador ZANDER para ler a Ata da Sessão anterior, que 

não tendo pedido de retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º, do artigo 67, do 

Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA - 

Presidente, ZANDER - 1º Secretário,  WELINGTON PEIXOTO – 2º Secretário. No 

Expediente foram lidos os ofícios: Ofício 551/15 do Executivo Municipal, Encaminha 

Projeto de Lei que altera a Lei nº 9.236, de 05/02/13, que dispõe sobre o Conselho Municipal 

de Habitação e dá outras providências; Ofício 552/15 do Executivo Municipal, Encaminha 

projeto de Lei Complementar que autoriza a desafetação de áreas públicas do Município de 

Goiânia ocupadas por particulares com uso exclusivamente residencial,dispo sobre 

regularização e alienação destas áreas (existentes na macrozona); Ofício 893/15 da 

Secretaria Municipal de Administração, encaminha relatório de contribuição do pecúlio, 

referente ao mês de novembro de 2015. Às 09 (nove) horas e 29 (vinte e nove) 

minutos, o Senhor Presidente Vereador ANSELMO PEREIRA passou para o 

Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Djalma Araújo e Pedro 

Azulão Jr. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: EDSON 

AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a SEMOB e SEINFRA; JOGE DO 

HUGO, requerimentos endereçados a COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, 

requerimentos endereçados a SEINFRA, SMT e COMURG; ANSELMO PEREIRA, 

requerimentos endereçados a SEINFRA; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos 

endereçados a COMURG, SEDETEC, SEINFRA e aos familiares do Senhor 

Marcondes  Machado de Castro;  TAYRONE DI MARTINO, Projeto de Decreto 

Legislativo que concede título honorífico e cidadania goianiense à Senhora Márcia 

de Alencar Santana, pelos relevantes serviços prestados no Município de Goiânia, 

Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico e cidadania goianiense 

ao Senhor Paulo Gonçalves de Castro pelos relevantes serviços prestados no 

Município de Goiânia; DJALMA ARAUJO, Projeto de Lei que estabelece,  no âmbito 

do Município de Goiânia, sacos e penalidades administrativas para aqueles que 

praticarem maus-tratos aos animais e dá outras providências; Projeto de Lei que 

dispõe sobre a proibição de uso de veículos da tração animal e exploração animal 

para tal fim no Município de Goiânia; CARLOS SOARES, Projeto de Lei que dispõe 

sobre estabelecer parada para ônibus, microônibus e Vans de turismo em Goiânia; 

WELINGTON PEIXOTO, requerimento endereçado ao Prefeito Paulo Garcia; 

ANTÔNIO UCHÔA, requerimento endereçado a SEINFRA; DR. GIAN, 

requerimentos endereçados ao Comando Geral da PM; SEINFRA e SMT; 



PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a COMURG. Às 10:00 (dez 

horas), o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, passou para a 

Ordem do Dia. Projeto de Lei nº 070/15 do Vereador Paulo da Farmácia, fica o 

Executivo Municipal autorizado a desafetar e a doar área – Jardim Balneário Meia 

Ponte, sem parecer, reconstituído – Comissão de Habitação, Urbanismo e 

Ordenamento Urbano - 2ª Votação, foi acatada Emenda do Vereador Anselmo 

Pereira e encaminhado a Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Projeto de 

Lei nº 117/15 do Vereador Carlos Soares, dispõe sobre o direito ao aleitamento 

materno no Município de Goiânia e dá outras providências, com parecer pela 

aprovação – Relatora Vereadora Drª Cristina – Comissão de Saúde e Assistência 

Social - 2ª Votação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 376/15, do 

Executivo Municipal, Autoriza o Chefe do Poder executivo Municipal a reconhecer 

e negociar, por meio de novação, as dívidas contraídas até 31/12/14, pela 

administração pública municipal direta e indireta do Município de Goiânia,   com 

parecer pela aprovação – Relator Vereador Paulo da Farmácia - Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação - 1ª Votação, foi aprovado e encaminhado a 

Comissão de Finanças, Orçamento e Economia. Projeto de Lei nº 411/15, do 

Executivo Municipal, Altera a Lei nº 9.203, de 28/11/12 – Fixa quantitativos de 

cargos do quadro permanente de pessoal da Administração Direta e Autárquica do 

Município de Goiânia, com parecer pela aprovação – Relatora Vereadora Cida 

Garcêz - Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª Votação, foi aprovado e 

encaminhado a Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. Projeto de Lei nº 

434/15, do Vereador Fábio Lima, declara de utilidade pública a Associação 

Beneficente de Mulheres do Estado de Goiás, com parecer pela aprovação – Relator 

Vereador Paulo da Farmácia - Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª 

Votação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Educação, Cultua, Ciência e 

Tecnologia. Projeto de Lei nº 481/15, do Executivo Municipal, desafeta área 

públicas municipais (Residencial Antônio Carlos Pires e outro, nesta capital), com 

parecer pela aprovação – Relatora Vereadora Drª Cristina - Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação - 1ª Votação, foi aprovado e encaminhado a 

Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Decreto 

Legislativo nº 062/15, do Vereador Thiago Albernaz, concede o título honorífico 

de cidadão goianiense ao Professor Alcides Ribeiro Filho, com parecer pela 

aprovação – Relator Vereador Eudes Vigor - Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação – Votação Única, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei.  Projeto de Decreto 

Legislativo nº 068/15, do Vereador Paulo da Farmácia, concede o título honorífico 

de cidadão goianiense ao Sr. Paulo Sérgio Araújo de Sousa, com parecer pela 

aprovação – Relator Vereador Djalma Araújo - Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação – Votação Única, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei.  Projeto de Decreto 

Legislativo nº 069/15, do Vereador Carlos Soares, concede o título honorífico de 

cidadão goianiense ao Sr. Luiz Eduardo Yukio Egami, pelos relevantes serviços 

prestados a cidade de Goiânia, com parecer pela aprovação – Relator Vereador 

Edson Automóveis - Comissão de Constituição, Justiça e Redação – Votação Única, 

foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração 



do Autógrafo de Lei. Projeto de Decreto Legislativo nº 070/15, do Vereador 

Carlos Soares, concede o título honorífico de cidadão goianiense a Senhora Ester 

Alves Pacheco e ao Sr. Iberê Monteiro do Espírito Santo, pelos relevantes serviços 

prestados a cidade de Goiânia, com parecer pela aprovação – Relator Vereador 

Edson Automóveis - Comissão de Constituição, Justiça e Redação – Votação Única, 

foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração 

do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 071/15, do Vereador Carlos 

Soares, concede o título honorífico de cidadão goianiense ao Senhor Gilberto 

Marques Filho, pelos relevantes serviços prestados a cidade de Goiânia, com 

parecer pela aprovação – Relator Vereador Edson Automóveis - Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação – Votação Única, foi aprovado e encaminhado ao 

Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 

Legislativo nº 075/15, da Vereadora Drª Cristina, concede o título honorífico de 

cidadão goianiense a Senhora Leda Borges, em comemoração aos 80 anos da 

Câmara Municipal de Goiânia, com parecer pela aprovação – Relator Vereador 

Eudes Vigor - Comissão de Constituição, Justiça e Redação – Votação Única, foi 

aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 

Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 076/15, da Vereadora Drª Cristina, 

concede o título honorífico de cidadão goianiense ao Professor Mestre José Eduardo 

Barbieri, em comemoração aos 80 anos da Câmara Municipal de Goiânia, com 

parecer pela aprovação – Relator Vereador Eudes Vigor - Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação – Votação Única, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para Extração do Decreto. Foram aprovados os 

requerimentos 16.532/15 do Vereador Tayrone Di Martino, 17.887/15 da Vereadora 

Drª Cristina e 17.888 e 17.889/15 do Vereador Divino Rodrigues. Às 10:06(dez 

horas e seis minutos), com a presença de 28(vinte e oito) Vereadores, foi 

registrada a 1ª conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes 

Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO 

ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO 

RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRA. CRISTINA, 

EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 

JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 

DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., TAYRONE DI MARTINO, 

THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os requerimentos 17.890 a 

17.945 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 

determina a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. A Vereadora Cida Garcêz 

justificou sua ausência através de ofício. Os Vereadores Anselmo Pereira e Paulo 

Magalhães, solicitaram o registro como visita honrosa o Senhor Gelson Benevides 

(Farmacista). Às 10:52 (dez horas e cinquenta e dois minutos), o Senhor Presidente, 

Vereador ANSELMO PEREIRA, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia 

seguinte, no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 

assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da centésima décima quinta (115ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano da 

décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

Às nove (09) horas e dezessete (17) minutos, do dia dezessete de dezembro de dois 
mil e quinze (17.12.2015), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
centésima décima quinta (115ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA, que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente ANSELMO 
PEREIRA convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um trecho bíblico, e, 
em seguida, convidou o Vereador ZANDER para ler a Ata da Sessão anterior, que 
não tendo pedido de retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º, do artigo 67, do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA - 
Presidente, ZANDER - 1º Secretário,  FÁBIO LIMA – 2º Secretário. No Expediente 
foram lidos os ofícios: Ofício 1608/15 da Secretaria Municipal de Finanças, 

Encaminha Balancete Financeiro da Administração Direta e demais relatórios contábeis 

referente ao mês de outubro/2015. Às 09 (nove) horas e 29 (vinte e nove) minutos, o 
Senhor Presidente Vereador ANSELMO PEREIRA passou para o Pequeno 
Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães, Pedro Azulão Jr e 
Geovani Antônio. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: ZANDER, 
Projeto de Decreto Legislativo, que dispõe sobre acerca da concessão de título 
honorífico de cidadania do Município de Goiânia a Márcio Costa e dá outras 
providências, Projeto de Decreto Legislativo, que dispõe sobre acerca da concessão 
de título honorífico de cidadania do Município de Goiânia a Paulo Neto e dá outras 
providências; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a AMMA, 
COMURG e ao Presidente da Casa, solicitando o desarquivamento do Projeto de Lei 
Complementar 015/14; JOGE DO HUGO, requerimentos endereçados a COMURG e 
SEINFRA; DENÍCIO TRINDADE, requerimento endereçado aos familiares do 
Senhor Doca – João Luiz de Souza; ANSELMO PEREIRA, Projeto de Lei 
Complementar que introduz dispositivos aos artigos 107 e 112 da Lei Complementar 
nº 014, de 29 de dezembro de 1992, Projeto de Lei que dispõe sobre o tombamento 
pelo Patrimônio Histórico e Cultural do Município de Goiânia, do acervo paisagístico 
de espécies vegetais, de pinturas e de esculturas de concreto em relevo e mosaico 
nos jardins externo e interno do Jornal Diário da Manhã localizados na Avenida 
Anhanguera, nº 2.833, com a Rua 236 e Rua 227-A, no Setor Leste Universitário e 
requerimentos endereçados a Secretária de Estado da Fazenda – Ana Carla Abrão, 
Secretário de Governo - Henrique Tibúrcio, Secretário de Estado da Casa Civil – 
José Carlos Siqueira, Secretário de Estado Extraordinário de Articulação Política – 
Sérgio Antônio Cardoso, Chefe de Governo da Governadoria – Luiz Alberto de 
Oliveira, Secretário de Estado-Chefe da Controladoria-Geral do Estado – Adauto 
Barbosa, Comandante Geral do Corpo de Bombeiros Militar do Estado de Goiás – 
Carlos Helbingen, Secretário da SEGPLAN – Thiago Peixoto, Secretário de Estado 
da Secretaria de Meio Ambiente, Recursos Hídrico, Infra Estrutura, Cidades e 
Assuntos Metropolitanos – Vilmar da Silva Rocha, Secretária de Estado da 
Secretaria de Educação, Cultua e Esporte – Raquel Teixeira, Presidente da Agência 
Municipal do Meio Ambiente – Nelcivone Soares, Vice-Prefeito de Goiânia – Agenor 
Mariano, Secretário extraordinário da Prefeitura – Wallysson Alves, Assessor 
Especial de Imprensa da Prefeitura – Luiz Carlos, Assessor Especial da Prefeitura – 
Henrique Gouveia, Chefe de Cerimonial da Prefeitura – Belgi Ferreira, Chefe de 



relações Públicas da Prefeitura – Ivani Vitória, Secretário Executivo da BRT da 
Prefeitura – Ubirajara Alves, Subchefe de Gabinete da Prefeitura – Jairo da Cunha 
Basto, Chefe de Gabinete do Prefeito – Paulo César Fornazier, Prefeito Municipal – 
Paulo Garcia,  Presidente do IPSM – Fernando Evangelista, Chefe de Gabinete do 
IPSM – João Bosco Pires, Chefe de Gabinete da PGM – Dalmir Batista, Presidente 
da Guarda Civil Metropolitana – Elton Magalhães, Secretário da SES, Leonardo 
Vilela, Chefe de gabinete de gestão do CCON – Antônio Celson, Chefe de gabinete 
da AMMA – Kátia Hyodo, Chefe de PGM – Carlos de Freitas, Secretário de estado 
da Secretaria de Mulher, do Desenvolvimento Social,da Igualdade Racial – Lêda 
Borges, Presidente da CMTC – Murilo Ulhôa, Diretor geral da Polícia Civil – João 
Carlo, Secretário da SSP-Go – Joaquim Mesquita, Presidente da COMURG – 
Edilberto Dias, Vice-Governador – José Eliton, Presidente do IMAS – José Geraldo, 
Chefe de Gabinete da CMTC – Débora Matos, Controlador Geral da CGM – 
Edilberto Dias, Governador do Estado de Goiás – Marconi Perillo, Presidente da 
OVG – Valéria Perillo, Chefe de Gabinete particular do Governador – Glória Miranda, 
Chefe de gestão de Imprensa – Carlos Eduardo, Defensor Público-Geral do Estado 
– Cleomar Rizzo, Procurador Geral do Estado – Alexandre Felipe, Chefe do 
Gabinete Militar – Adailton Florentino, Presidente a SANEAGO – José Taveira, 
Diretora de proteção Social Básica da SEMAS – Nalu Silva Libânio, Assessor da 
Proteção à Pessoa Idosa da SEMAS – Neide Pereira, Presidente da METROBUS – 
Eduardo Machado, Diretora de Administração e Finanças da SEMAS – Cristiane 
Freitas, Presidente da Agência de Fomento – Humberto Tannus, Chefe da 
Advocacia Setorial da SEMAS – Rosana Perillo, Presidente da CELG – José 
Fernando Pena, Secretaria da SEMAS – Maristela Alencar Bueno, Presidente a 
FAPEG – Maria Zaíra, Chefe de Gabinete da SEMAS – Ivani Xavier, Presidente da 
IQUEGO – Aurora Vecci, Diretora de Proteção Social – Gardênia Furtado, 
Presidente da GOIASPREV – Marlene Carvalho, Presidente da AGEHAB – Luiz 
Antônio Stival, Presidente da EMATER – Pedro Antônio Arraes, Presidente da 
Agência estadual de Turismo – Leandro Marcel, Secretário Municipal de 
Administração – Valdi Camarcio, Presidente do DETRAN – João Furtado, Diretora 
da PGM – Marilene Alves, Presidente do IPASGO – Francisco Taveira, Presidente 
Regulador da AGECOM – Ridoval Chiareloto, Presidente da JUCEG – Alexandre 
Caixeta, Chefe de Gabinete da SEMAD – Cristina Santana, Presidente da AGETOP 
– Jayme Rincon, Secretário Municipal da SEFIN – Jeovalter Correia, Secretário 
Municipal de Governo – SEGOV – Osmar Magalhães, Chefe de Gabinete da 
SEGOV – Aristides Araújo, Presidente da AGETUR –Sebastião Peixoto, Chefe de 
Gabinete da AGETUR – Márcia Carvalho, Secretária da SME – Neyde Aparecida, 
Chefe de Gabinete da SME – Débora Quixabeira, Diretora de Administração e 
Finanças da SEDETEC – Marcia Wânia da Silva, Chefe de Gabinete da SEDETEC – 
Olga Ribeiro,  Chefe  de Advocacia Setorial da SEDETEC - Carlo Augusto,  
Secretário Municipal da SEPLANH – Paulo Cesar Pereira, Secretário da SEDETEC 
– Paulo Borges, Secretário Municipal da SMT – Andrey Sales Araújo, Secretário da 
SEINFRA – Washington dos Santos, Chefe de Gabinete do SEINFRA – Luciano 
Silva, Presidente do TCE – Carla Santillo, Presidente do TCM – Honor Cruvinel, 
Secretário da SMDHPA – Pedro Wilson, Presidente do TER – Walter Carlos, 
Presidente do TRT – Aldon Vale, Vice-Presidente do TJ-Go – Carlo Escher, 
Presidente do TJ-Go – Ney Teles de Paula, Secretário da SMS – Fernando 
Machado, Chefe de Advocacia Setorial da SECMULHER – Isabela Dias,  Chefe de 
Gabinete da SECMULHER – Grazielly Alves, Secretária da SECMULHER – Tereza 
Cristina, Secretário da SECULT – Ivanor Florêncio, Chefe de Gabinete da SECON – 
Joédna Brito, Secretário da SECON – Edmilson Divino, Chefe de Gabinete da 
SEPLANH – Mônica Aparecida, Diretor do Foro da Justiça Federal – Paulo Ernane 
Moreira, Desembargador do TJ-Go – Jeová Sardinha, Desembargador Kisleu Dias 
Maciel, Desembargador Fausto Moreira Diniz, Procurador Geral da Justiça do MP-



Go – Lauro Machado, Desembargador Zacarias Coelho, Desembargador Norival de 
Castro Santomé, Desembargador Carlos Alberto França, Desembargador Francisco 
Vildon Valente, Desembargador Alan Sebastião, Desembargador Geraldo Leandro, 
Desembargador Amaral Wilson de Oliveira, Desembargador Itaney Francisco, 
Desembargadora Amélia Martins, Desembargador Luiz Cláudio Veiga, 
Desembargador Geraldo Gonçalves, Desembargadora Maria das Graças Carneiro, 
Desembargador Ivo Fávaro, Desembargador Avelirdes Almeida Pinheiro, 
Desembargador Fauto Diniz, Desembargadora Elizabeth Maria, Desembargador 
Orloff Neves Rocha, Desembargador Carlos Alberto, Desembargador Gerson 
Santana Cintra, Desembargadora Carmecy Rosa Alves, Desembargador Edison 
Miguel, Desembargador Nicomedes Domingos Borges, Desembargador Itamar de 
Lima, Desembargadora Sandra Regina Reis, Desembargador Olavo Junqueira, 
Prefeito de Abadia de Goiás – Romes Silva, Prefeto de Abadiania – Wilmar Gomes 
Arantes,         Deputado Estaduais: Charles Bento, Luis Cesar Bueno, Maria Isaura 
Lemos, Lissauer Vieira, Manoel de Oliveira, Marcos Palmerston, Major Araújo, Nédio 
Leite, Renato Mendes, Virmondes Cruvinel Filho, Paulo César Martins, Santana 
Gomes, Sérgio Bravo, Simeyzon Silveira, Talles Barreto, Valcenor Braz, Jean Carlo, 
Lincoln Rocha, Lucas Calil, José Antônio, Hélio de Sousa, Henrique Arantes, 
Humberto Aidar, José Vitti, José Nelto, Ernesto Roller, Eliane Pinheiro, Francisco 
Oliveira, Francisco Júnior, Gustavo Sebba, Bruno Peixoto, Diego Sorgatto, Carlos 
Antônio, Aloísio Moreira, Antônio Carlos, Alvaro Guimarães, Adriana Accorsi, Adib 
Elias, Cláudio Meirelles; Deputados Federais: Ronaldo Caiado, Wilder Morais, Lúcia 
Vânia, Rubens Ottoni, Waldir Soares, Roberto Balestra, Pedro Chaves, Magda 
Mofatto, Marcos Abrão, Lucas Vergílio, Jovair Arantes, João Campos, Heuler 
Cruvinel, Giuseppe Vecci, Flávia Carreiro, Fábio Souza, Daniel Vilela,  Célio Silveira, 
Alexandre Baldy; DR. GIAN, Projeto de Decreto Legislativo que concede título 
honorífico de cidadania goianiense a Senhor Edemir Schulz em comemoração aos 
80 anos da Câmara Municipal de Goiânia, Projeto de Decreto Legislativo que 
concede título honorífico de cidadania goianiense a Senhor Luiz Carlos Alves em 
comemoração aos 80 anos da Câmara Municipal de Goiânia, e requerimentos 
endereçados a COMURG e SEINFRA; TAYRONE DI MARTINO, Projeto de 
Resolução que altera a resolução nº 11 de 12.11.15 que Institui o título honorífico de 
cidadania goianiense – 80 anos da Câmara Municipal de Goiânia,  PAULO DA 
FARMÁCIA, requerimentos endereçados a SEINFRA e SMT; FELIZBERTO 
TAVARES, Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania 
goianiense ao Senhor Ubirajara Ferreira Costa; WELINGTN PEIXOTO, Projeto de 
Decreto Legislativo que concede título honorífico de Cidadania Goianiense ao 
Senhor Francisco Pimentel, Projeto de Decreto Legislativo que concede título 
honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Herbert Maeda Estevão; DEIVISON 
COSTA, requerimentos endereçados a COMURG, SMT e SEMOB. Às 10:00 (dez 
horas), o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, passou para a 
Ordem do Dia. Projeto de Lei nº 026/15 do Vereador Anselmo Pereira, repristina 
os § 13, 14 e 15 do art. 57 da Lei 5.040/1975 –Código Tributário do Município de 
Goiânia, revogando-se as disposiçõs em contrário, com parecer pela aprovação – 
Relator Vereador Denício Trindade – Comissão Mista - 2ª Votação, foi aprovado e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo 
de Lei. Projeto de Lei nº 258/15 do Executivo Municipal, que Autoriza o Chefe do 
Poder Executivo Municipal a realizar operações de crédito com a Corp. Andina de 
Fomento, Banco de Desenvolvimento da América Latina, CAF, destinado   a projetos 
de pavimentação, acessibilidade e outros, com parecer pela aprovação, Comissão 
de Finanças, Orçamento e Econiomia, Relator Vereador Fábio Caixeta, 2ª Votação, 
foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração 
do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 373/15 do Executivo Municipal, declara de 
utilidade pública a Cooperativa de reciclagem do Cerrado – CRECER, com sede e 



foro nesta capita, com parecer pela aprovação, Comissão de Educação, 
Cultura,Ciência e Tecnologia, Relatora Vereadora Drª Cristina, 2ª Votação, foi 
aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 375/15 do Executivo Municipal, Autoriza a 
aceitação de doação com cláusula oneroa, termos que especifica, com parecer pela 
aprovação, com emenda modificativa e aditiva - Comissão de Obras e Patrimônio, 
Relator Vereador Thiago Albernaz, 2ª Votação, foi aprovado e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de 
Lei nº 385/15 do Vereador Felizberto Tavares, declara de utilidade pública a 
APABB – Associação de Pais, Amigos e Pessoas com Deficiência, de Funcionários 
do Banco do Brasil e de Comunidade – Núcleo Regional de Goiás, com parecer pela 
aprovação - Comissão de Educação, Cultura,Ciência e Tecnologia, Relatora 
Vereadora Tatiana Lemos, 2ª Votação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 
400/15 do Vereador Denício Trindade, declara de utilidade pública a Associação 
dos Condomínios do Eldorado / ASCOEL e dá outras providências, com parecer 
pela aprovação - Comissão de Educação, Cultura,Ciência e Tecnologia, Relatora 
Vereadora Drª Cristina, 2ª Votação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 
426/15 do Vereador Denício Trindade, institui o Dia Municipal da Sukyo Mahikari a 
ser comemorado anualmente no dia 27 de fevereiro, com parecer pela aprovação - 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, Relator Vereador Eudes 
Vigor - 2ª Votação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Às 10:57(dez horas e cinquenta e 
sete minutos), com a presença de 31(trinta e um) Vereadores, foi registrada a 1ª 
conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRA. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 
IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO 
GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 
Projeto de Decreto Legislativo nº 065/15, do Vereador Edson Automóveis, 
concede o título honorífico de cidadão goianiense ao Sr. Rômulo Weden Ribeiro, 
pelos relevantes serviços prestados a cidade de Goiânia, com parecer pela 
aprovação – Relator Vereador Paulo da Farmácia - Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação – Votação Única, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto.  Projeto de Decreto 
Legislativo nº 084/15, do Vereador Tayrone Di Martino, concede o título 
honorífico de cidadão goianiense a Senhora Márcia de Alncar Santana, pelos 
relevantes serviços prestados a cidade de Goiânia, com parecer pela aprovação – 
Relatora Vereadora Drª Cristina - Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 
Votação Única, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 085/15, do 
Vereador Tayrone Di Martino, concede o título honorífico de cidadão goianiense ao 
Senhor Paulo Gonçalves de Castro, pelos relevantes serviços prestados a cidade de 
Goiânia, com parecer pela aprovação – Relatora Vereadora Drª Cristina - Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação – Votação Única, foi aprovado e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Lei 
nº 277/15, do Vereador Paulo da Farmácia, dispõe sobre a obrigatoriedade da 
aplicação de “Selo Higiênico Reciclado” em latas de alumínio de cervejas, 
refrigrantes, sucos e similares no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação 
– Relatora Vereadora Drª Cristina - Comissão de Saúde e Assistência Social - 1ª 
Votação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Educação, Cultua, Ciência e 



Tecnologia. Projeto de Lei Complementar nº 029/15 do Executivo Municipal, 
introduz alterações na Lei Complementar nº 011, de 11 de maio de 1992, cria o 
auxílio fardamento e dá outras providências, com parecer pela aprovação, Comissão 
Mista, Relator Vereador Felizberto Tavares, 2ª Votação, foi aprovado e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei 
Complementar.  Projeto de Lei nº 418/14 do Vereador Paulo da Farmácia, dispõe 
sobre a responsabilidade das indústrias farmacêuticas darem destinação adequada 
a medicamento com prazos de validade vencidos e/ou estejam impróprio para o 
consumo, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, Relatora Vereadora Cida Garcêz, 2ª Votação, foi aprovado e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto 
de Lei nº 070/15 do Vereador Paulo da Farmácia, fica o Executivo Municipal 
autorizado a desafetar e a doar área - Jardim Balneário Meia Ponte, sem parecer - 
reconstituído, Comissão de Habitação,Urbanimo e Ordenamento Urbano, 2ª 
Votação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Autógrafo de Lei.   Projeto de Emenda à Lei Orgânica nº 005/13 do 
Vereador Paulo Magalhães, modifica a redação do artigo 76 da lei Orgância do 
Município de Goiãnia (Sessões Legislativas), reconstituído – rejeitada emenda do 
Vereador Anselmo Pereia, Comissão Mista, Relator Vereador Izídio Alves, 1ª 
Votação, foi aprovado pedido de vista aos Vereadores Paulo da Farmácia e Milton 
Mercêz. Projeto de Emenda à Lei Orgânica nº 004/15 do Vereador Deivison 
Costa, altera a redação do inciso III, do artigo 64, da Lei Orgânica do Município de 
Goiãnia (Remuneração do Prefeito e outros), com parecer pela aprovação, 
Comissão Mista, Relator Vereador Carlos Soares, 1ª Votação, foi aprovado e 
encaminhadoa Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. Projeto de Lei 
Complementar nº 035/13 do Vereador Geovani Antônio, altera o inciso II do art. 
1º da Lei Complementar nº 078, de 08/06/1999 (destinatários de uso de bens 
municipais a entidades declaradas de utilidade pública), com parecer pela 
aprovação, Comissão de Habitação, Urbanimo e Ordenamento Urbano, Relator 
Vereador Denício Trindade, 2ª Votação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei Complementar. 
Projeto de Lei nº 440/15, do Vereador Milton Mercêz, dispõe sobre a inclusão no 
calendário de eventos na cidade de Goiânia, o evento Fórmula Truck, a ser  
comemorado anualmente no mês de  julho, com parecer pela aprovação – Relator 
Vereador Edson Automóveis - Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª 
Votação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Educação, Cultua, Ciência e 
Tecnologia. Projeto de Lei nº 450/15 do Executivo Municipal, Autoriza  a abertura 
de créditos adicionais de natureza especial, retifica a Lei nº 9.614, de 08/07/2015 e 
dá outras providências, com parecer pela aprovação, com voto separado do 
Vereador Richard Nixon - Comissão de Finanças, Orçamnto e Economia, Relator 
Vereador Geovani Antônio, 2ª Votação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 
480/15 do Vereador Elias Vaz, propõe modificações na Lei 8.887, de 17/03/2010, 
que dipõe sobre a prevenção e o controle da transmissão e atenção básica à saúde 
nos casos de dengue no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, com 
emenda aditiva - Comissão de Saúde e Assistência Social, Relator Vereador Paulo 
da Farmácia, 2ª Votação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento 
e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Às 11:08(onze horas e oito 
minutos), com a presença de 25(vinte e cinco) Vereadores, foi registrada a 2ª 
conferência de quorum do Plenário, estando presentes os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MILTON MERCÊZ, PAULINHO 
GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 



NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e 

ZANDER.Projeto de Decreto Legislativo nº 051/15, do Vereador Divino 
Rodrigues, concede o título honorífico de cidadão goianiense ao Deputado Federal 
Pr. Marco Antônio Feliciano, pelo relevantes serviços prestados a cidade de Goiânia, 
com parecer pela aprovação – Relator Vereador Paulo da Farmácia - Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação – Votação Única, foi rejeitado pela maioria e 
encaminhado a Documntação para Arquivar-se. Projeto de Lei nº 374/15 do 
Executivo Municipal, estima a receita e fixa a despesa do Município deGoiânia 
para o exercíco financeiro de 2016, com parecer pela aprovação, Comissão Mista, 
Relator Vereador Denício Trindade, 2ª Votação, foi aprovado e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Foi 
aprovado por unanimidade requerimento nº 17.945/15 ao Vereador Anselmo 
Pereira e outros. Às 12:16(doze horas e dezesseis minutos), com a presença de 
19(dezenove) Vereadores, foi registrada a 3ª conferência de quorum do Plenário, 
estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS 
SOARES, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, ELIAS 
VAZ, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MILTON 
MERCÊZ, MIZAIRLEMES JR., PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, 
PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI 
MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os requerimentos 17.946 a 18.386 
foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina 
a alínea “a” do artigo 82, do Regimento Interno. A Vereadora Cida Garcêz justificou 
sua ausência através de ofício. Os Vereadores Anselmo Pereira e Paulo 
Magalhães, solicitaram o registro como visita honrosa o Deputado Estadual Santana 
Gomes, Senhora Maria Alves(Conselho Federal de Farmácia), Tenete Coronel 
Urzêda(Chefe  do Comando de Missões Especiais). Às 12:21 (doze horas e vinte 
eum minutos), o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, encerrou a 
presente Sessão e convocou outra para o dia 16 de fevereiro de 2016, no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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